
     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 1 

 

 

        RRRRRRRRAAAAAAAACCCCCCCCCCCCCCCCOOOOOOOOLLLLLLLLTTTTTTTTAAAAAAAA        CCCCCCCCIIIIIIIITTTTTTTTAAAAAAAAZZZZZZZZIIIIIIIIOOOOOOOONNNNNNNNIIIIIIII        DDDDDDDDEEEEEEEELLLLLLLL        MMMMMMMMEEEEEEEESSSSSSSSSSSSSSSSAAAAAAAAGGGGGGGGGGGGGGGGIIIIIIIIOOOOOOOO                        
 

        FFFFFFFFEEEEEEEEDDDDDDDDEEEEEEEE        RRRRRRRRIIIIIIIIVVVVVVVVEEEEEEEELLLLLLLLAAAAAAAATTTTTTTTAAAAAAAA                 

 

  
  
  
  
  

        IIIIIIIINNNNNNNNDDDDDDDDIIIIIIIICCCCCCCCEEEEEEEE                
 
 
 
 
 

 
 

 

1) Indice   …………………..……..……………………………….….…………   1 
2) Prefazione e Metodologia Meditazione   …………………………………...   2 
3) Fede Rivelata   ………………….….................................................…...   5-306 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 2 

 

 
 

 
Per Temi Correlati su questo Tema: 

Apocalisse 10 - L'Angelo-Cristo, il Settimo Messaggero e Giovanni Continuatore 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse/apocalisse-10.html 
Apocalisse 12 - La Donna e la Progenie contro il dragone e la sua progenie 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse/12-apocalisse-capitolo-
12-la-donna-e-il-dragone.html 

La Resurrezione e il Rapimento 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse/il-rapimento-della-

sposa-e-la-seconda-venuta-visibile-di-gesu-cristo.html 
Altri Messaggi Correlati sull'Apocalisse e la Nuova Nascita: 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse/messaggi-a-corredo-
dell-apocalisse.html 

 

 
 

 
Per Ulteriore Conferma dei Soggetti Trattati:  

"Soggetti Correlati"; "Versi Biblici" e "Messaggi d el Profeta Correlati" 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/temi-raccolta-appunti-versi-

messaggi-meditazioni.html 
 
 

 
PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 

 
rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora.  
Al fine di una più snella raccolta di Appunti,  i Riferimenti Biblici e quindi anche 
quelli del Messaggio dell'Ora  più lunghi, che talaltro si ripetono per collegare 
vari Temi, sono posti nel Collegamento Esterno a questo Documento, ossia: 

"Soggetti Correlati; "Versi Correlati" e "Messaggi del Profeta Correlati" 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/temi-raccolta-appunti-versi-

messaggi-meditazioni.html 
Troverete nel Documento Citato i "Riferimenti Incrociati"  nominati per i Versi 
Biblici: "VERSI 'A' e Successivi". Per il Messaggio del Profeta Branham: 
"MESSAGGI '1' e Successivi". 

P 
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Fermo restando il Collegamento Esterno Citato, la Meditazione che segue sarà 
Articolata come segue: 
� Durante la Meditazione tratterò alcuni pochi Indicativi  Versi Biblici e 

Trattati del Messaggio, provanti la Spiegazione del Trattato.  
� Alla Fine di questa Meditazione, indicherò una più vasta Raccolta di Versi 

Biblici e Trattati del Messaggio Indicativi, per ampliare la Conferma della 
Spiegazione del Trattato.  

Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Potete notare che sono più i Riferimenti Biblici e i Messaggi del Profeta, che 
l'Esame del Testo. Questo proprio al fine di essere precisi e dimostrare l'Evidenza 
della Parola con l'Esame dei Riferimenti. Proprio perché ci tengo che il Test 
della Parola in noi possa essere Conforme al Messaggio. 
� Quando notate che scrivo una mia personale riflessione, al fine proprio di 

evidenziare che è il mio pensiero su quel dato Verso secondo i Collegamenti 
Biblici; sarà sottolineato in Verde come queste righe. Proprio per mettere in 
risalto che anche se è una supposizione legata al Messaggio dell'Ora e alla 
Bibbia; però non è chiaramente in questi segnalata. Quindi potete scartarla 
se non la vedete corretta nella Corrispondenza Biblica e del Messaggio. Il 
resto invece è confermato direttamente dalla Parola Profetica del Messaggio 
dell'Ora e quindi dalla Bibbia.  
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, ho potuto correggermi attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  
Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha portato al Messaggio 
dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo corretto, come lo è 
stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui stesso Potenziò 
la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i Suggelli vennero 
Rivelati.  
Quindi Considerate Centrale in questa Raccolta ciò che Perfettamente si lega 
al Messaggio e quindi alla Bibbia. Sono più di venti anni che Medito la Parola di 
Dio, di cui alcuni anni che Medito il Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una 
Meravigliosa Fonte Inesauribile, e cerco sempre di tenere a mente, la grande 
responsabilità di Predicare in piena comunione, senza fare contese e nel rispetto 
della Parola che dice: 
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 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra 
lui le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa 
Profezia, Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa 
Città, e delle cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. 
Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
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FEDE RIVELATA 
MESSAGGI DI RIFERIMENTO 

Le Opere sono la Fede Espresse, 26-11-1965 
La Statura di un Uomo Perfetto, 14-10-1962 

Fede Perfetta, 25-8-1963 
Sapienza contro Fede, 1-4-1962 

Nomi blasfemi, 4-11-1962 
La Fede è il Sesto Senso, 11-6-1960 

Un Super Senso, 27-12-1959 
Parla a questa Montagna, 13-11-1959 

Guardare all'Invisibile, 10-4-1959 
Per Fede, Mosè, 20-7-1958 

La Fede è la nostra Vittoria, 4-10-1958 
Il Tempo Prova la Fede, 30-05-1958 

Fede, 29-12-1957 
La Fede è Certezza, 12-04-1947 

  
uesto Paragrafo tende ad Approfondire il Tema: "Fede Rivelata". 
A tal fine nel Riassunto che segue, avrò modo di Parafrasare quattordici 
Messaggi del Profeta Branham che esprimono la Corretta Visione in Tale 

Tema. Nello Specifico i Messaggi sono:  

 Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965; 
 La Statura di un Uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962;  
 Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963; 
 Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962; 
 Nomi blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962;  
 La Fede è il Sesto Senso, Chatauqua, Ohio, Usa, 11-6-1960; 
 Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959; 
 Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959; 
 Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959; 
 Per Fede, Mosè, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-7-1958; 
 La Fede è la nostra Vittoria, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-10-1958; 
 Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958; 
 Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957; 
 La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-04-1947. 

E' sottinteso che a questi Messaggi vi collegherò altri Trattati e Versi Biblici, per 
approfondire il Tema. Passiamo dunque alla Meditazione. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

Q
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TESTI E TEMA 
FEDE RIVELATA - LA CHIESA FONDATA 
SULLA RIVELAZIONE - ESEMPIO DI ABELE 

OPERA DI RESTAURAZIONE 
FEDE E' SOSTANZA 

SOSTANZA DELLE OPERE PREORDINATE 
LA RIVELAZIONE - ANTIVEDERE 

FEDE RIVELATA VEDE SOLO LA PAROLA 
IMMAGINAZIONE O FEDE? 

FEDE RIVELATA E FEDE MENTALE 
MONDO SPIRITUALE PRIMA DEL NATURALE 
CREAZIONE E FORMAZIONE ATTRAVERSO 

IL LOGOS - LA DIVINITA' FATTA CARNE 
LA FEDE ATTINGE SOLO DAI SENI DI DIO 

OSSIA DALLA PAROLA-SPIRITO 
La Restaurazione dell'Albero della Sposa, Jeffersonville, Indiana, U.S.A., 22-04-

1962 
84 Restaurare, significa, “Portare Indietro”.  Oppure, Restaurare, un Diritto può 
essere fatto valere, ora, per riportare qualsiasi cosa di nuovo al suo Legale 
Possessore, a cui Appartiene. Quindi, in qualche modo, si è allontanato dal suo 
Legale Possessore, e può vagare intorno ovunque. Ma, Restaurare, è Riportare 
di Nuovo a chi veramente appartiene, o riportare alla sua Condizione Naturale 
dove si trovava al Principio, riportare nella sua Condizione Naturale. E per fare 
questo, abbiamo un Diritto da far valere, se c’è una Legge, di far valere questa 
legale condizione di Restaurazione, per Restaurare.  
85 Come se qualcuno rubasse una Proprietà, e trattenesse vincolata quella 
Proprietà. Allora potete prendere la Legge e andare da questa persona, e la 
Legge forza, impone che questa persona Restauri di nuovo questa Proprietà al 
suo Possessore Naturale, alla sua dovuta Condizione Originale. 
 

La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-4-1947 
13 Che Dio ci aiuti adesso mentre leggo alcune Scritture. Nel Libro degli Ebrei, 
al capitolo 11°, incominceremo a leggere i primi tre versi. Ascoltate molto 
attentamente, poiché le mie parole sono solo parole di un mortale, esse 
falliranno, ma la Parola di Dio non fallirà mai. E' sempre verace.  
Or la Fede è Certezza di cose che si Sperano, Dimostrazione di cose che non si 
Vedono; infatti per mezzo di essa gli antichi ricevettero testimonianza. Per Fede 
intendiamo che l'universo è stato formato per mezzo della Parola di Dio, sì che le 
cose che si Vedono non vennero all'esistenza da cose apparenti. Per Fede Abele 
offrì a Dio un Sacrificio più Eccellente di quello di Caino; per Essa egli ricevette la 
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Testimonianza che era giusto, quando Dio attestò di gradire le sue offerte; e per 
mezzo di Essa, benché morto, egli parla ancora.  
14 … Ora, vorrei prendere un testo dal verso 3, e l'ultima frase: “Dio attestò di 
gradire le sue offerte”.  Ed ora, il mio soggetto, si trova al Capitolo 11, al Verso 1: 
“Fede è Certezza di cose che si Sperano, Dimostrazione di cose che non si 
Vedono”.  

 
Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 

45 Ora Ebrei 11, leggiamo il Versetto 1, iniziando, e leggeremo numerosi 
Versetti.  
Or la Fede è una Sussistenza delle cose che si Sperano, ed una Dimostrazione delle 
cose che non si vedono. Perciocché per essa fu renduta Testimonianza agli antichi. 
Per Fede intendiamo che i mondi sono stati composti per la Parola di Dio; sì che le 
cose che si vedono non sono state fatte di cose apparenti.  
46 Non è Magnifico? [La congregazione dice: "Amen".—Ed.] Fatemi rileggere 
quel 3°Versetto. Ascoltate attentamente.  
Per Fede intendiamo che i mondi sono stati composti per la Parola di Dio; sì che le 
cose che si vedono non sono state fatte di cose apparenti.  
(È la Parola di Dio) Per Fede Abele offerse a Dio Sacrificio più Eccellente che 
Caino; per la quale fu testimoniato ch'egli era giusto, rendendo Iddio 
Testimonianza delle sue offerte; e per essa, dopo esser morto, parla ancora.  
Per Fede Enoc fu Trasportato, per non veder la morte, e non fu trovato; perciocché 
Iddio… Lo trasportò; conciossiacché, avanti ch'egli fosse trasportato, fu di lui 
Testimoniato ch'egli era Piaciuto a Dio.  
Ora, senza Fede, è impossibile di piacergli; perciocché colui che si accosta a Dio 
deve credere ch'Egli è, e ch'Egli è Premiatore a coloro che lo ricercano.  
Per Fede Noè, ammonito da Dio delle cose che non si vedevano ancora, avendo 
temuto, fabbricò, per la Salvazione della sua famiglia, l'Arca, per la quale egli 
condannò il mondo, e fu fatto erede di giustizia ch'è secondo la Fede.  
…169 Tramite quello stesso Senso, Dio parlò quando non c'era niente. Cos'è 
quel Senso? Quel Super Senso è Dio, la Fede di Dio in voi, la parte di Dio che 
viene dentro di voi, vi dà il Super Senso. Tramite quello stesso Super Senso, Dio 
compose il mondo con cose che non esistevano e non erano apparenti. Egli 
proferì la Sua Parola e credette alla Sua Parola, e un mondo si scosse 
all'Esistenza. Gloria!  
…81 Ma quando il Sesto Senso entra, nega tutte quelle cose, e muove una 
persona dritto nei Seni di Dio. "Colui che si accosta a Dio deve credere che Egli è, 
e un premiatore di quelli che Lo ricercano". Per Fede! Per Fede, Abrahamo! Per 
Fede, Isacco! Per Fede, Giacobbe! Tutti per Fede! È il Sesto Senso che lo fa. Il 
Sesto Senso nega ogni sintomo, tutti i sintomi, qualsiasi cosa contraria alla 
Parola di Dio, qualsiasi sensazione, emozione.  
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Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
105 Ora, Fede è “Una Rivelazione da parte di Dio”.  Ora, Fede è una Rivelazione. 
Ecco dove vorrei trattenermi solo un momento, su questo punto. È una 
Rivelazione. Egli ve l’ha Rivelato per la Sua Grazia. Voi non avete fatto nulla. 
Non vi siete formati da voi stessi nella Fede. Se mai aveste Fede, essa vi è stata 
data per la Grazia di Dio. E Dio ve la Rivela, perciò Fede è una Rivelazione. E 
l’Intera Chiesa di Dio è Edificata sulla Rivelazione.  
106 Non molto tempo fa, un ministro battista mi disse: “Io non posso proprio 
accettare la Rivelazione”.  
107 Io dissi: “Allora lei non può accettare la Bibbia. Lei non può accettare Cristo, 
poiché Egli è la Rivelazione di Dio. Egli è Dio Rivelato in Carne”. Perciò, l’Intera 
Chiesa è Edificata sulla Rivelazione Divina.  
108 Gesù disse (Nota: ai discepoli): “Chi dicono gli uomini che Io il Figliol 
dell’Uomo sia?”  
109 Egli stava parlando ai Suoi discepoli. “E alcuni dicono che Tu sia ‘Elia’, e 
‘Mosè’, o ‘Uno dei Profeti’, e ‘Geremia’”. 
110 Egli disse: “Ma chi dite voi?”  
111 Lui (Nota: Pietro) disse: “Tu sei il Cristo, il Figliol dell’Iddio Vivente”.  
112 Ora, la chiesa cattolica romana dice: “Egli stava parlando per Pietro: ‘Su 
questa Roccia Io Edificherò la Mia Chiesa’”.  
113 I protestanti dicono: “Egli La stava Edificando su Se Stesso”.  
114 Ora, essi potrebbero avere ragione. Ma, per me, tutti e due sono nell’errore. 
Era sulla Rivelazione Spirituale di Chi Egli era. “Carne e Sangue non ti hanno 
rivelato questo, Pietro. Ma il Padre Mio, che è nel Cielo ti ha rivelato questo. E su 
questa pietra”,  la Rivelazione di Chi Egli è; su questa Rivelazione: Egli è la 
Parola, e l’Intera… “Su questa Roccia Io Edificherò la Mia Chiesa, e le porte 
dell’inferno non La potranno vincere”.  Ciò ha mostrato che le porte dell’inferno 
sarebbero contro di Essa.  
115 Abele, per Fede, Rivelazione, (nessuna Bibbia scritta in quei giorni), per… 
Abele, per Fede, offrì a Dio un Sacrificio più Eccellente di quello di Caino. Il che 
Dio testimoniò: “Egli era Giusto”. Come? Per Fede. Come? Per Rivelazione! Per 
Rivelazione, Abele offrì a Dio un Sacrificio più Eccellente, perché gli fu Rivelato 
che non erano i frutti del campo, era il Sangue.  
116 Ecco perché alcune persone possono crederLa, e alcuni non possono 
crederLa, alcuni provano ad ImmaginarLa.  
117 In un pubblico di persone, dove si viene attraverso una Fila di Preghiera, si 
trova qualche… ed erano tutti delle brave persone, diremo noi. Ci sono alcuni 
che cercano accanitamente di crederLa, che cercano d’introdursi in Essa. Alcuni 
non vi riusciranno affatto. E altri, è solo per Grazia, questo è semplicemente 
dato loro. Ora, ecco la differenza. Capite? Quello lo compie. Quella è la Vera 
Rivelazione, perché Fede è una Rivelazione da parte di Dio. Deve prima essere 
Rivelato.  
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…176 E se Dio lo avesse solo detto, proprio giù nel vostro cuore, stasera, avesse 
detto: “Tu non resterai in quel letto. Non resterai seduto su quella sedia. Tu sarai 
sanato”, non potrebbe esserci nulla che cambia il vostro proposito in questo.  
177 Ma fino a che questo non è avvenuto, ogni Predicatore del mondo potrebbe 
pregare… Non dico che ciò non vi gioverebbe; vi aiuterebbe, v’incoraggerebbe. 
Ma finché quella Fede… Capite, la Potenza di Guarigione è in voi. Essa non 
viene dal Predicatore. Essa viene a voi per Rivelazione, per Fede. “Non per 
Potenza, non per Forza, ma per il Mio Spirito”, dice il Signore. “Il Mio Spirito, per 
Grazia, vi Rivela Questo”. E non c’è nulla che può toglierlo. Per Fede, 
Rivelazione!... 
…230 Quando vi è Rivelato, quando veramente… Qualcosa… Voi non potete 
farlo succedere, vi deve essere Rivelato. Allora, non considerate più nient’altro: 
quanto sia impossibile, non considerate ciò che il dottore ha detto, non 
considerate ciò che ha detto mamma, ciò che ha detto papà, ciò che ha detto il 
predicatore, ciò che chiunque altro ha detto. Voi considerate semplicemente 
quello che Dio ha Detto!  
…236 “Questi segni accompagneranno coloro che avranno Creduto”.  Se là è posto 
un Terreno Fertile quando quella Parola là cadrà, Essa farà Presa. Non c’è nulla 
che possa fermarLa.  

 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

105 Ora, Fede è “Una Rivelazione da parte di Dio”.  Ora, Fede è una Rivelazione. 
Ecco dove vorrei trattenermi solo un momento, su questo punto. È una 
Rivelazione. Egli ve l’ha Rivelato per la Sua Grazia. Voi non avete fatto nulla. 
Non vi siete formati da voi stessi nella Fede. Se mai aveste Fede, essa vi è stata 
data per la Grazia di Dio. E Dio ve la Rivela, perciò Fede è una Rivelazione. E 
l’Intera Chiesa di Dio è Edificata sulla Rivelazione.  

 
LA PROMESSA DELLA GUARIGIONE 

CONDIZIONE DEL CREDERE 
EGLI DIMOSTRA LA PAROLA ADEMPIENDOLA 
Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 

174 Guardate, siete… Credete? Dovreste? Capite? Ora ricordate, quando 
passate… Ora, se non lo credete, non venite, rimanete seduti. Dite: “Non ci 
andrò. Non ci andrò per inciampare in questo. Io vengo, credendolo”. Quando 
io…  
175 La Bibbia ha detto: “Questi Segni Accompagneranno quelli che Credono. Se 
impongono le mani sui malati, Guariranno”.  Questo è esattamente giusto. Ora, 
questo è a Condizione, “se Lo credi”. Ora, io credo questo. Dio te lo ha 
Dimostrato, io Lo credo. Capite? Egli Manifesta la Sua Parola, per Mostrare che 
è la Sua Parola. Per Dimostrare che è un adempimento Scritturale. Ora, 
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credetelo quando passate vicino. Volete farlo? E allora quando io impongo le 
mani su di voi,… E' esattamente quel che ha detto la Bibbia. 

 
LA FEDE NON E' IMMAGINAZIONE E' UNA SOSTANZA 

PRINCIPI DELLA FEDE 
La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-4-1947 

18 Ora, molte persone parlano sul soggetto della Fede, ma ne sanno ben poco in 
Proposito. Ora, ascoltate amici, vi amo, e voglio che capiate questo. Ci sono così 
tante persone che parlano della Fede, e che non conoscono nemmeno un solo 
Principio della Fede. Ora, siete insieme. Ed io, e può darsi che non ci 
incontreremo più da questa parte dell'Eternità. Ma io...  ma se avessi un luogo 
dove poter essere insieme, e se potessi progressivamente fare in modo che lo 
vediate più Perfettamente di quanto lo vedete ora. Perché molti penseranno, o lo 
pensano già, molti avranno un'impressione errata di me, stasera, mentre provo a 
fare del mio meglio per comunicarvi questo, e penserete che sto mettendomi 
avanti. Ma non è vero, miei cari amici. Se riesco a farvi vedere ciò che Dio ha 
fatto per voi è per il vostro bene. Ora, alcuni...  
19 Molte persone passano nella linea di Preghiera e dicono: “Oh, ho Fede per 
essere guarito”.  E amici, quando passano, so che non hanno abbastanza Fede per 
guarire da un mal di denti. E' la verità. E alcuni passano nella linea con un 
cancro e dicono: “Ho Fede per essere guarito”, ma non hanno la Fede. La mia 
lezione dalle Scritture stasera dice: “Or la Fede è Certezza di cose che si Sperano, 
Dimostrazione di cose che non si Vedono”. Capite? E' una Certezza. E' qualcosa 
di Sicuro. Qualcosa che possedete veramente. Non qualcosa che Immaginate. 
Qualcosa che pensate avere, ma è qualcosa di Sicuro, un Atto Positivo che avete. 
Capite ciò che voglio dire?  

 
DUE TIPI DI FEDE, VIRTU', CONOSCENZA, 

TEMPERANZA, ETC.. 
DEVE ESSERE MANADATA E NATA DA DIO 

FEDE MENTALE E FEDE SPIRITUALE 
LA FEDE RIVELATA RICONOSCE SOLO LA PAROLA 

IMPOSSIBILE PIACERE A DIO SENZA LA FEDE 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 

140 Ed ecco, ora, comprendete questa lezione. Ecco cosa non va con il… Mi 
Infiamma questo. Ecco cosa non va con il Tabernacolo Branham. Vedete, ci sono 
Due diversi tipi di Fede. Ci sono Due diversi tipi di Virtù , come ho detto l’altro 
giorno. Due diversi tipi di Conoscenza. Due diversi tipi di Temperanza.  
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141 Uno pensa si tratti di proibizione, che loro hanno. Quello non è il tipo di 
Temperanza di cui sta parlando Dio. Si tratta di quella collera empia, 
incontrollabile che avete, e cose di quel tipo, risposte secche, litigi.  
142 Pazienza, e così via, c’è una derisione di ciò, una pretesa d’essere; una Fede 
data dal Carattere; una Virtù data dal Carattere. C’è una Temperanza data dal 
Carattere. Tutte queste cose sono date dal Carattere.  
…136… Devono essere mandate da Dio e Nate da Dio.  
…143 E la parte più grande della nostra Fede è Fede mentale. Ascoltando la 
Parola, ci porta ad un riconoscimento mentale di Dio.  
144 Ma se Questa, viene dall’Alto, oh, fratello, se Essa colpirà mai questo, c’è 
una devota Fede Spirituale. Poi cosa fa quella Fede? Quella Fede Riconosce solo 
la Parola. Non importa cosa dice ogni altra cosa, essa riconosce solo la Parola, 
perché: “Nel principio la Parola Era, e la Parola era appo Dio, e la Parola Era 
Dio”.  E la Parola è ancora Dio. “E la Parola è stata Fatta Carne ed è abitata fra 
noi”.  E quando la Parola Stessa si versa nella nostra Fede, la nostra Fede 
mentale diventa una Rivelazione Spirituale.  
145 “E su questo Fondamento Edificherò la Mia Chiesa”.  Vedete? Non su una 
Concezione Mentale dell’unirsi alla chiesa, una Concezione Mentale di Quello; 
ma sulla Rivelazione, quando quei Ruscelli di Grazia si sono versati in quella 
Fede mentale che avete. Allora, su questo, una Rivelazione Spirituale: “Io 
Edificherò la Mia Chiesa, e le porte dell’inferno non La potranno Vincere”. 
Vedete? Quello mostra che sarebbero state contro di Essa, ma non prevarranno 
mai. Oh, che cosa Gloriosa! Ora vedete la Fede. Questi Cinque Ruscelli… Avevo 
qui un gessetto, ma credo che lui non l’abbia portato.  
…149 Ora, venendo dallo Spirito Santo, cos’è venuto? Allora Egli vi darà, Fede 
Soprannaturale, Fede Spirituale, quella qui alla base. Quindi quella Fede 
Spirituale Riconosce Solo la Parola. Non importa quello che dice chiunque altro, 
ciò non serve a niente. Quella Conosce Solo la Parola. Se qualcuno dice: “I giorni 
dei miracoli sono passati”. Quella Fede conosce solo la Parola. Qualcuno dice: 
“Non c’è tale cosa come il Battesimo dello Spirito Santo”. Quella Fede conosce 
solo la Parola. Quella è Fede Reale, Spirituale, vedete. È così. Vedete? Essa 
conosce solo la Parola.  
150 Poi, quella era il Numero Uno. Numero Uno, arrivando a voi, la vostra Fede 
mentale proprio qui, viene lo Spirito Santo scendendo nella vostra Fede mentale, 
rendendola una Fede Spirituale. Poi la Fede Spirituale riconosce solo la Parola 
ora.  

 
Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963  

27 Ora, Fede: “Chi viene a Dio deve credere che Egli è”.  Ed è Impossibile di 
piacere a Dio senza Fede, non si può piacerGli. E se dite di credere Dio… Voi 
non Lo avete mai Visto, vedete, di conseguenza dovete credere Ciò per Fede. E 
se poteste VederLo, non sarebbe più Fede. Capite? Tutto ciò che dichiarano i 
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Sensi, non è più Fede, è un fatto scientifico; capite, non è più Fede. Ma dovete 
accettarLo per Fede. “E chi viene a Dio deve Credere a Dio; e la Fede viene 
dall’Udire la Parola di Dio”. Capite? Dovete prima credere che questa è la 
Parola di Dio, e dovete venire a Dio tramite la Parola. Vedete? Prendete solo la 
Parola, ciò che Essa dice, e “Ciò è Giusto!” Ogni altra cosa contraria ad Essa, 
non è Giusta.  

 
LA FEDE CREATRICE 

IMPOSSIBILE PIACERE A DIO SENZA LA FEDE 
LA PREGHIERA ESAUDITA ATTRAVERSO LA FEDE 

PERDERE LA FEDE E' ALTAMENTE ROVINOSO 
SENZA LA FEDE SI CADE IN UNA DIMENSIONE 

INTELLETTUALE ANZICHE' SPIRITUALE 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

294 Dio, come fece a Creare il mondo? Credete che il mondo fosse nei pensieri di 
Dio? Certo, che lo era, doveva esserci. Come lo creò? Egli semplicemente lo 
disse.  
295 “Da dove prenderà Egli le cose?” Come potresti mai ragionare con Dio e 
dire: “Dio, da dove hai preso il materiale, per farne le rocce? Da dove?” Esse 
provengono dai gas. “Da dove hai preso il gas, Signore?” Capite? “Come hai 
creato l’acqua? Qual è la formula? H2O. Da dove hai preso l’idrogeno, 
l’ossigeno?” Capite? Ecco. Capite? Non ha proprio senso.  
296 Che cosa ha detto Dio? Era nei Suoi Pensieri. E i Suoi Pensieri sono la Sua 
Parola, prima che Essa venga Espressa. Allora quando i Suoi Pensieri dissero: 
“Sia”,  e fu. Ecco. Ecco dove Poggia la Fede.  
297 “Per… Il…”  Ebrei 11 ha detto: “Per Fede il Mondo fu Creato”. Il Mondo fu 
Creato per Fede. “Dio Creò il mondo da cose non Apparenti”. Per Fede Dio 
Comandò che il Mondo Venisse all’Esistenza, perché era una Parola 
Premeditata. Ma non appena Egli lo disse, divenne Vita.  

 
La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-4-1947 

17 ...è la nota principale nelle Scritture. La Fede, “chi si accosta a Dio deve 
credere che Egli è, e che Egli è il Rimuneratore di quelli che Lo cercano, senza 
Fede è impossibile piacergli”.  Questo mondo fu Creato per Fede. Le cose sono 
state formate all'esistenza per Fede. Dio vide solamente quella goccia sospesa là 
fuori nell'aria, e poco importa come la vogliate chiamare, ma Egli la parlò e 
disse: “Sia la Luce!”  E la Luce fu. In seguito Egli portò all'Esistenza la terra e 
l'asciugò e così via. Tutto ciò fu Compiuto tramite un Atto di Fede di Dio. 
L'Universo intero fu fatto per Fede. Siete qui stasera per Fede. Molti di voi avete 
detto al vostro datore di lavoro che sareste di ritorno al lavoro domani. Come 
potete sapere se ci sarete? Avete detto a vostra moglie: “Sarò di ritorno a casa 
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dopo il Servizio”. Come potete sapere che ci sarete? Forse avete detto ad una 
persona di venire e che un taxi sarebbe venuto a prenderla alle undici. Come 
potete sapere che sarete qui? Potreste ritrovarvi nell'Eternità prima delle undici 
di stasera. Vedete? Ma è tutto per Fede, ogni cosa è per Fede.  

 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

136 Come Dio, in Genesi 1, Egli disse: “Sia la Luce. Sia questo. Sia quello”. Creò 
l’uomo alla Sua Propria Immagine, li Creò all’Immagine di Dio, maschio e 
femmina, e ancora non c’era nulla sulla terra. Poi, troviamo in Genesi 2, qui, 
Egli fece l’uomo a Sua Propria Immagine. Non c’era nessun uomo per lavorar la 
terra, dopo il resto della creazione. Che cos’era ciò? Erano le Sue Parole, che 
Egli pronunciava… 

 
Per Fede, Mosè, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-7-1958 

36 Non c’è alcuno modo di piacere a Dio: solo tramite la Fede. La Scrittura lo 
dichiara chiaramente in quella maniera, ed è per Fede. “E senza Fede”, dice la 
Scrittura, “è impossibile piacere a Dio”.  
38 Ora, se noi perdiamo la Fede, allora non riceveremo mai una risposta alla 
preghiera da parte di Dio. “Perciocché colui che si accosta a Dio deve prima 
credere ch’Egli è, ed un Remuneratore di coloro che Lo ricercano”. Così, se 
perdiamo la Fede, le nostre preghiere sono annullate; non andiamo da nessuna 
parte.  
39 Così tutto ciò a cui, questa mattina possiamo pensare, è l’aggrapparci alla 
Fede. Quindi, se perdiamo la Fede, tutte le nostre speranze se ne vanno. E se 
perdiamo la Fede, tutta la nostra Realtà Spirituale se ne va. Perché, non puoi 
avere Fede nelle cose che vedi, poiché le cose che vedi sono tutte deteriorabili.  
40 Se noi guardiamo a qualche persona importante, un importante Ministro, o 
una grande congregazione, tutti loro periranno, un giorno. E se noi guardiamo 
ad una grande nazione, o una grande arma, tutti loro periranno, un giorno. E 
quindi dobbiamo vivere per Fede, di quelle cose che la scienza non dichiara. È 
per Fede che noi crediamo.  
41 Ora, perdiamo la nostra Gloria se perdiamo la Fede. Ora, se ci allontaniamo 
dalla Fede, allora portiamo la Chiesa in una Dimensione intellettuale.  
 

NON PER AQUISTO MA PER 
EREDITA' 

ATTRIBUTI PARTE DI DIO 
NATI DENTRO 

L'ETERNITA' DEI FIGLI-ATTRIBUTI 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
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140 Ed ecco, ora, comprendete questa lezione. Ecco cosa non va con il… Mi 
Infiamma questo. Ecco cosa non va con il Tabernacolo Branham. Vedete, ci sono 
Due diversi tipi di Fede. Ci sono Due diversi tipi di Virtù , come ho detto l’altro 
giorno. Due diversi tipi di Conoscenza. Due diversi tipi di Temperanza.  
141 Uno pensa si tratti di proibizione, che loro hanno. Quello non è il tipo di 
Temperanza di cui sta parlando Dio. Si tratta di quella collera empia, 
incontrollabile che avete, e cose di quel tipo, risposte secche, litigi.  
142 Pazienza, e così via, c’è una derisione di ciò, una pretesa d’essere; una Fede 
data dal Carattere; una Virtù data dal Carattere. C’è una Temperanza data dal 
Carattere. Tutte queste cose sono date dal Carattere.  
…136… Devono essere mandate da Dio e Nate da Dio.  

 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 

217 C’è solo una Chiesa. Ci siete nati dentro. Non entrate Là finché non siete 
Lavati nel Sangue dell’Agnello e Suggellati dallo Spirito Santo. 
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
87 Ed ecco una piccola riflessione per voi. Tutto ciò che ha avuto Inizio, ha una 
Fine. Ma sono le cose che non hanno avuto un inizio, che non finiscono, le uniche 
cose che sono Eterne.  
88 Quindi, vorrei farvi una domanda. Come potremo mai capire il Significato 
della Parola “dell’Eterna Condizione di Figlio di Dio”?  Se Egli era un Figlio, 
ebbe un Inizio. Se Egli era il Figlio Eterno, come poteva essere un Figlio ed 
essere Eterno? Poiché, Figlio è un Prodotto di qualcosa. Ma, se Egli lo era, non 
poteva essere un Figlio Eterno. Non c’è una cosa come “Figlio Eterno di Dio”.  
Perché, se Egli non ebbe mai un inizio, allora non può essere altro che Eterno. 
Ma, se Egli era un Figlio, ebbe un inizio, quindi Egli non può essere un Figlio 
Eterno.  
89 Era l’Iddio Eterno Manifestato in un Figlio . Uh-huh. Capite? Iddio Eterno, 
perché Dio è la sola cosa ad essere Eterna.  
90 E l’unico modo attraverso cui noi possiamo vivere per sempre è perché 
abbiamo Vita Eterna. Questo corpo muore, tutte le nostre parti muoiono. Ma la 
parte che è Eterna è Dio, e non può morire. Ora, ora, la Parola, la Bibbia, è 
Eterna, perché Essa è Dio in Forma di Parola. E ciò che era in Dio, nei Suoi 
Pensieri, prima che ci fosse una Parola Parlata, era Dio. Lo capite? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Essa era Dio. Quindi, essendo Predestinati, 
noi che lo siamo; dicendo “noi”, confido che io assieme a voi eravamo 
Predestinati; eravamo le Cose che erano con Dio nell’Eternità.  
91 E allora, se sei un Figlio di Dio Nato di Nuovo, se lo sei, e hai lo Spirito Santo 
in te, tu sei le Manifestazioni della Parola Parlata di Dio prima che Essa fosse 
una Parola. Deve essere un Pensiero prima di poter essere una Parola. Una 
Parola è un Pensiero Parlato. E i Pensieri erano in Dio, e quindi noi eravamo in 
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Dio nell’Eternità, e siamo stati Comandati dalla Parola all’Esistenza. Oh, 
quale… Da quale Parola? Questa Parola, la Parola di Dio.  
…189 Deve esserci un Fondamento da qualche parte. Così se la Parola…  
190 “Nel Principio la Parola Era, e la Parola Era appo Dio, e la Parola Era Dio”. 
Capite? La Parola Era in Dio. Era Dio. Erano i Suoi Pensieri che stavano con 
Lui, sempre Lì. I Pensieri di Dio sono Eterni come lo è Dio. Amen. Questo non è 
latte scremato, fratello. Capite? Ecco che arriva. “I Pensieri di Dio erano la Sua 
Parola, nel Principio”, cioè, “nell’Eternità”,  ora, quando al “Principio”  cominciò 
la prima volta il tempo. “Nel Principio la Parola Era, i Pensieri di Dio, e la Parola 
Era appo Dio, e la Parola Era Dio”. Capite? I Suoi pensieri sono ciò che Egli Era.  
191 Questo sei anche tu. Quali sono i tuoi Pensieri è ciò che sei tu. Non importa 
ciò che cerchi di vivere, attraverso qualcos’altro, i tuoi Pensieri sono ciò che tu 
sei. Tu potresti andare avanti, agire come una brava persona, ma nel tuo cuore 
essere un adultero e quel che sia. Ecco cosa sei, i tuoi Pensieri.  
192 E i Pensieri di Dio erano la Sua Parola che era con Lui e in Lui, ed Essa era 
Dio. “Nel Principio la Parola Era, e la Parola Era appo Dio, e la Parola Era Dio. E 
quella Parola è stata Fatta Carne”. I Pensieri di Dio vennero Espressi in un 
Corpo Umano: “Fatta Carne, ed è abitata tra noi”. Eccovi.  
193 Ora, se tu hai Vita Eterna oggi, sei in Dio. Attraverso l’Essere di Dio in te, tu 
sei un Pensiero di Dio Espresso. Whew! Quindi, non dare ascolto a nessun 
ragionamento, affinché non ti sia tolta la Corona e data ad un altro. Non 
prendere affatto nessun ragionamento. Credi solo a ciò che Dio ha detto essere la 
Verità, e rimani con Essa.  
194 I ragionamenti, attraverso la Sapienza, cercano di far dire alla Parola 
qualcosa che Essa non dice. Ora voi dite: “È vero, Fratello Branham?”  
…294 Dio, come fece a Creare il mondo? Credete che il mondo fosse nei pensieri 
di Dio? Certo, che lo era, doveva esserci. Come lo creò? Egli semplicemente lo 
disse.  
295 “Da dove prenderà Egli le cose?” Come potresti mai ragionare con Dio e 
dire: “Dio, da dove hai preso il materiale, per farne le rocce? Da dove?” Esse 
provengono dai gas. “Da dove hai preso il gas, Signore?” Capite? “Come hai 
creato l’acqua? Qual è la formula? H2O. Da dove hai preso l’idrogeno, 
l’ossigeno?” Capite? Ecco. Capite? Non ha proprio senso.  
296 Che cosa ha detto Dio? Era nei Suoi Pensieri. E i Suoi Pensieri sono la Sua 
Parola, prima che Essa venga Espressa. Allora quando i Suoi Pensieri dissero: 
“Sia”,  e fu. Ecco. Ecco dove Poggia la Fede.  
297 “Per… Il…”  Ebrei 11 ha detto: “Per Fede il Mondo fu Creato”. Il Mondo fu 
Creato per Fede. “Dio Creò il mondo da cose non Apparenti”. Per Fede Dio 
Comandò che il Mondo Venisse all’Esistenza, perché era una Parola 
Premeditata. Ma non appena Egli lo disse, divenne Vita.  
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
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…223 Sette giorni, guardate, che “passano”, ovvero, ho detto, “si 
trasformeranno in un altro”. Otto giorni trattano d ella nuova creazione, capite, 
non la vecchia creazione. Otto giorni sono la nuova creazione. 
224 Poiché, fu nell’Ottavo Giorno che il nostro Signore risuscitò dai morti. Ecco 
la vostra altra convocazione, la santità; non considerare i sabati, assolutamente, 
ne la festa dei tabernacoli, festa di questo, e la festa della Pentecoste. Gesù 
risuscitò dai morti, per la nostra Giustificazione, nell’Ottavo Giorno. Dopo i 
sette sabati, o sette giorni, Sette Epoche della Chiesa, Gesù risuscitò dai morti. 
L’ottavo giorno, che è una santa convocazione, capite, che è il primo giorno. 
225 Capite, voi siete passati attraverso il tempo e siete entrati di nuovo 
nell’Eternità; non osservanza di giorni, e osservanza di sabati; e nuove lune, e 
cose del genere. “Ma è passata”, e cambiata la vostra forma; non annientata. 
Gloria! “Ma passata dalla morte alla Vita Eterna”.  Oh, cosa c’insegna la Bibbia! 
Capite, passata da una a un‘altra. 
226 Bene, “passato”, il vecchio sabato e passato. Gesù risuscitò l’ottavo giorno. 
Quello fu un giorno solenne, santo. E non fu un giorno; poiché il giorno, il 
tempo, era già finito. Passò all’Eternità. Capite, esso roteò di nuovo proprio 
indietro al Primo Giorno . Capite? 
227 L’Eternità è come un anello. In esso non si trovano angoli. Non si trova 
punto d’arresto in un cerchio perfetto. Si và sempre avanti. Non importa quanto 
lontano si vada, si và ancora. Puoi iniziare ad andare attorno così; vai per il 
suolo, vai da una parte all’altra della terra, vai oltre la terra, stai ancora 
andando…[Spazio vuoto sul nastro—Ed.] 
228 Tutte le cose che furono create qui giù, sono pervertite da satana, non 
create, si ritireranno quando la grande campana d’oro suona e una Tromba 
squilla. 
 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
32 Come nel Principio, Dio, Dio dimorava solo, perché Egli era l’Eterno, capite, 
non era nemmeno Dio. Dio è un “Oggetto d’Adorazione”. E il Logos, come Lo 
chiamiamo noi, la Parola che uscì da Dio, Quello, chiunque sa che Quello era 
l’Angelo del Signore, o la Parola del Signore, che accompagnò gli israeliti 
attraverso il deserto; l’Angelo del Patto, il Logos che uscì da Dio. E poi quel 
Logos è stato Fatto Carne ed è abitato fra noi. Ora ci troviamo in San Giovanni 
1, “Nel principio la Parola era, la Parola era appo Dio, e la Parola era Dio”. Ed 
ora, poiché Egli diede la Sua Vita per noi, allora il Suo Spirito Ritorna su di noi. 
Gesù disse: “In quel giorno voi saprete che Io sono nel Padre, il Padre in Me; Io in 
voi e voi in Me”.  
33 Vedete, è sempre Dio, Dio che Si Manifesta, operando Lui Stesso nel corso 
delle varie Epoche. Perciò quei Tre, del, Padre, Figlio, e Spirito Santo, lo Stesso 
Dio che Opera in Tre Attributi . E noi oggi siamo Uno, la Chiesa Stessa, un 
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Attributo del Pensiero di Dio Prima della Fondazione del mondo, per avere una 
Chiesa. Perciò Coloro che sono in Cristo erano in Cristo al Principio, che erano i 
Suoi Pensieri, e i Suoi Pensieri sono i Suoi Attributi .  
 

I TRE STADI CORPORALI 
Kadesh-Barnea, Usa, 1956 

18 Noi abbiamo tre corpi diversi in cui abitiamo. Uno è l’Umano, l’altro è il 
Celestiale e l’altro è il Glorificato.  

 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
I CINQUE SENSI E IL SUPER SENSO 

I TRE SEMINATORI 
LA FEDE NON E' IMMAGINAZIONE E' UNA SOSTANZA 

L'ESEMPIO DELLA SOSTANZA DELLA MATERIA 
L'ESEMPIO DELLA SOSTANZA DEL SEME-LA GHIANDA 

SEME POTENZIALMENTE E' ALBERO 
Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963  

29 Ci viene detto questo in Ebrei, il Libro di Ebrei, l’11° Capitolo . …Fede è una 
Sussistenza delle Cose che si Sperano,…  
30 Ora, qui è dove molte persone mancano di ricevere la loro Guarigione, o ciò 
che chiedono, perché portano la Fede ad essere qualcosa che non è. Capite? Non 
ci credono. Ciò non è immaginazione. Ciò è un’Effettiva Sostanza.  
31 Ora, ascoltate attentamente! Vedete, non è ciò che s’immagina. È proprio 
Reale per voi come un Senso del vostro corpo dichiarerà qualsiasi altra cosa. È 
proprio reale come i miei occhi che dicono: “Questo è un pezzo di carta”. È 
proprio reale come dire che “quella è una luce”. È proprio reale come dire: “Io 
percepisco la mia giacca”. È proprio reale come io sento quel bimbo che parla là, 
o che fa chiasso. Capite, proprio così reale, come il suonare della musica. È 
proprio reale come gustare qualcosa nella mia bocca. Essa è così reale, solo che 
non lo si può mostrare a qualcun altro. Solo tu ce l’hai. Amen! È tua. Fede è la 
Sostanza; vedete, non solo un mito. Così, molte persone vengono…  
32 Ora, queste sono lezioni davvero profonde, ed io ne raggiungerò la sommità, 
poi voi ne scaverete in profondità. Vedete?  
35 Ora, se vedete qualcun altro fare qualcosa mediante un’Opera o un Atto di 
Dio, o una Promessa di Dio; e molti di loro dicono: “Anch’io posso farlo”. Essa è 
un’immaginazione. E quando lo fanno, li trovate distrutti là fuori da qualche 
parte. Deve essere una Sostanza. Ora, quella è Potenzialmente una Fede. Cioè 
qualcosa che vi porterebbe a una Fede. Potenzialmente è come se mi chiedeste 
una quercia ed io vi dessi una ghianda. Potenzialmente avete una quercia, ma 
non si è ancora prodotta; ma quando essa realmente sboccia, è una quercia. E 
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quando immaginate che Dio fa questo,… Ma quando vi è Rivelato, si tratta di 
Fede allora, una Fede Perfetta che non può fallire.  
 

LA SEMPLICITA' DELLA FEDE 
LA FEDE CHE AZIONA SINO I GESTI CONSUETI 

L'ISSOPO-FEDE 
IL MALE E' LA PERVERSIONE DEL BENE 

CRISTO E' VENUTO PER RIPORTARCI ALL'ORIGINALE 
Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 

10 Mi è stato detto nel Vecchio Testamento, che Fede nel Vecchio Testamento, 
era allo stesso modo che è nel Nuovo Testamento. Molte persone inciampano al 
pensiero della Fede. Ma è così semplice avere Fede. Per esempio, voi non potete 
muovervi dal vostro posto, se voi non foste capaci di entrare e sedervi, non 
potreste muovervi dal vostro posto, a meno che, voi non abbiate Fede per farlo. 
Non potreste fare un altro respiro di nuovo a meno che abbiate Fede per farlo. 
La Fede è così semplice, che quando noi guardiamo ad essa come qualche cosa di 
un po' insolito, noi passiamo oltre cercando di trovarla mentre è vicina a noi. 
11 Dunque, nel Vecchio Testamento quando il Sangue era applicato sopra gli 
architravi delle porte, mi è stato detto che era messo su con l’Issopo, immerso 
nel Sangue e strofinato sulla porta. L’Issopo è solo una comune erbaccia. Ed è 
così che veniva applicato, con l’Issopo, qualcosa che voi potete chinarvi in 
qualsiasi luogo e raccoglierne una manciata. Come è appropriato questa sera, 
riguardare all’Issopo come alla Fede. Voi mettete il Sangue per Fede, semplice 
Fede. Bene, voi dite, “ Ma per i Miracoli e la Guarigione, fratello Branham, è un 
tipo di Fede differente” - No, è la stessa Fede. - C’è solamente una Fede. Tutte 
le cose buone e tutte le cose che ci sono, sono originali. 
12 Tutto il male è Giustizia pervertita. la malattia è Salute pervertita. Ogni cosa 
che è sbagliata è un cosa Giusta Pervertita. Ebbene quello che la pervertì fu 
satana. Gesù morì affinché Egli potesse darci la Potenza, tramite il Suo Sangue, 
di correggere quella cosa che era sbagliata: Riportare i peccatori indietro alla 
Salvezza, la malattia indietro alla salute, Ingiustizia indietro alla Giustizia. 
Comprendete, è proprio così semplice. Molte volte ci passiamo oltre, cercando di 
vedere, “Ricercando, oh, se solamente potessi farlo…” Avreste potuto farlo 
solamente se non foste stati così turbati. 
 

LA FEDE E' SOSTANZA  
ESEMPIO DEL DENARO 

FEDE  E' POTERE D'ACQUISTO 
I MEMBRI CHE NON USANO LA FEDE 

I MEMBRI NOMINALI 
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Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 
15 Ora, la Fede è così Semplice. Le Scritture dicono, “la Fede è Sostanza di cose 
che si Sperano, l’Evidenza di cose che non si Vedono.” Dunque, la Fede non è un 
mito. E’ qualcosa che davvero Possiedi, proprio come questo: se io avessi un… 
Se stessi morendo di fame e tu venissi da me e ti dicessi, “sto morendo di fame” tu 
rispondi, che cosa salverebbe la tua vita? io direi, “una pagnotta di pane.” Tu 
prenderesti dalla tua tasca venticinque centesimi e me li daresti, dicendo: “Ecco 
qui signor Branham, lei non deve morire di fame”. Bene, io ancora non ho il pane, 
ma ho il potere di acquisto del pane, ora, io posso essere ad un miglio dal pane, 
io posso essere così felice con quel quarto di dollaro nella mia mano, come se 
avessi già il pane nella mia mano, perché io ho il potere di acquisto del pane. E 
quando la Fede è ancorata, allora è concluso, Tu sei proprio così felice, salti e 
gridi come se tutto fosse finito, tu lo hai. E’ qualcosa che tu sai che l’hai. Niente 
può muoverla. Tu non guarderai mai a qualche evidenza o qualche cosa d’altro; 
Tu proprio sai che ce l’hai. 
16 Ora, quando io ho questo pane… questi venticinque centesimi, potrei dover 
passare per qualche collina, attraverso un macchia di rovi, attraverso 
dell’acqua, potrei attraversare ponti, ma sono sempre allegro perché ho i 
venticinque centesimi, sapendo che avrò il pane appena sarò là. E’ il potere 
d’acquisto. Bene, Fede è il potere d’acquisto di cose che tu hai sperato. Quella 
è la Fede Genuina. Niente può Smuoverla. Ebbene, la maggior parte delle 
persone hanno Fede ma non provano ad usare la Fede che hanno. Io ritengo che 
ogni persona che crede nel Signore Gesù Cristo deve avere una certa quantità di 
Fede. Ma la ragione che non si usa mai troppo, è perché non la si mette 
abbastanza all’Opera. Una persona abitualmente andrà in Chiesa, entrerà 
semplicemente, ascolterà un Sermone, poi si alzerà, e loro metteranno il loro 
nome nel libro della chiesa e diventeranno dei buoni membri di quella chiesa. 
Quella è la loro unica opportunità di usare la loro Fede. 
17 Allora, la Fede farà esattamente ogni cosa della quale tu hai bisogno che sia 
fatta, se tu la metterai in funzione. Ma il più delle chiese oggi insegnano; accetta 
Gesù per Fede, ciò mette a posto ogni cosa. Questo è come un uomo che stava 
mangiando una fetta di anguria. Egli disse: “era buona, ma ce ne deve essere di 
più da qualche parte”. Così allo stesso modo: accettare Cristo è Buono, ma c'è 
più di Lui . In tal caso quando un uomo accetta Cristo come suo Personale 
Salvatore, allora tutte le Buone cose che Dio ha Promesso sono completamente 
sue. Basta che lo Crediate. Dunque, se ti trovi da qualche parte non dire, 
“vediamo se funziona?” E’ proprio lo stesso come tu sai che andrai a bere un 
bicchiere di acqua; Ti alzerai e camminerai attraverso il pavimento; E’ molto 
semplice. Ecco il Signore lo ha Promesso, la cosa è stabilita, andate avanti con 
ciò. Questa è la Reale, Genuina Fede. 
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CINQUE SENSI - ESEMPI DI AZIONE DI ESSI 
IL SESTO SENSO - ATTO POSITIVO CHE AGISCE 

La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-4-1947 
48 …Vedete amici, so che tutti voi siete, o almeno sapete questo: questo corpo è 
controllato da Cinque Sensi. Nevvero? Bene, questo corpo è controllato da 
Cinque Sensi. Ora, ascoltate molto attentamente, concedetemi tutta la vostra 
attenzione. Il Senso, Cinque Sensi, nevvero? La vista, il gusto, il tatto, l'odorato, 
l'udito,  nevvero? Questi Cinque Sensi controllano il corpo umano intero. E' 
vero? La vista, il gusto, il tatto, l'odorato e l'udito. Ed ora, nessuno di loro 
dichiara la Fede. La Fede è il Sesto Senso, che alcune persone credono che sia 
una telepatia mentale, o poco importa come desiderate definirlo, è definito con 
diversi nomi, ma per me è la Fede. E quest'ultima è dentro e al disopra di tutti 
gli altri Cinque Sensi del corpo umano. Vedete ciò che intendo dire? (Fine della 
registrazione)... Grande... La Fede è l'Unico Senso Diretto e Sicuro, ed è il Sesto 
Senso. La Fede vale più della vista. La Fede vale più del tatto. Non potete 
toccare la Fede, non potete assaggiare la Fede. L'odorato non può sentire la 
Fede. Non potete vedere la Fede. “La Fede è Certezza di cose che si Sperano, 
Dimostrazione di cose che non si Vedono”.   
49 Vedete questa Bibbia? Voglio questa Bibbia, la guardo e la voglio. “Fede è la 
Certezza di cose che si Sperano, la Dimostrazione di cose che non si Vedono”.  
Capite ciò che intendo? Penso che ho qui, in tasca, un vecchio coltello Barlow, 
che ho da tanti anni. Ed ora, non vedo quel coltello; non sento quel coltello. Non 
posso assaggiare quel coltello. Non posso sentire quel coltello. Ma ho la certezza 
che è qui. “Come fai a saperlo?” Perché credo che si trova qui dentro. Ma, se non 
fosse qui dentro, la Fede lo farebbe entrare, se non fosse qui dentro. E' difficile 
da ingoiare, lo so, ma è la Verità. Se credete, tutto è possibile. Avete paura di 
prendere Dio in Parola. Avete paura. Ed ora, potrei aver dimenticato quel 
coltello sul cassettone quando mi sono cambiato un momento fa. Ma se quel 
coltello si trovasse sul cassettone, in questo momento, ho la stessa certezza che se 
credo con tutto il cuore, quel coltello sarà nella mia tasca. E' difficile da ingoiare, 
ma Dio è capace di metterlo in quel posto se ci credete.  
50 Ora, voglio farvi vedere qualcosa. Venga qui, Reverendo Kidson. Vuol venire 
un momento qui in piedi? Voglio farvi vedere qualcosa, amici. Rimanga qui un 
momento se non le fa niente. Non è per darla in spettacolo, sorella, ma è per la 
Gloria di Dio. Ora, amici, voglio dimostrarvi qualcosa. Credo che qui davanti a 
me si trova una donna. Vorreste dirmi che mi sbaglio? (Il fratello Kidson dice: 
no, non ti sbagli). Come? (“Non potete udire una donna”) No, non odo nessuna 
donna. (Non potete toccare la donna“). No, signore. Come posso sapere che non 
c'è una donna qui? (Non potete assaggiare la donna). No. (Come potete dire che 
qui c'è una donna?) Poiché il Senso della Vista me lo dice, vedo una donna. 
(Mmmm, ma ne siete sicuri?) Sono certo che qui c'è una donna. Credete che dico 
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il vero? (Sì). L'uditorio, credete che dico la Verità? Ed ora, è possibile che mi 
sbagli? Sì. Ognuno di noi può essere cieco. Quella potrebbe essere una Visione. 
Ricordate, i Cinque Sensi del corpo non sono così certi, la Fede è Certa. 
…51 Ora, io so che qui in piedi si trova una donna perché quel Senso che si 
chiama la Vista mi ha detto che qui c'è una donna. Capite ciò che voglio dire? 
Ora, potete contraddirmi e dirmi che non è qui. Allora ci proverete una volta e 
cercherete di dirmi che non sto guardando la donna che si trova qui davanti a 
me. Pensate che potreste farmi dubitare? No, signore, poiché so che questo Senso 
della Vista è Vero, e che sto guardando questa donna, e sono certo che si trova 
qui. Eppure la sola cosa sulla quale io posso basarmi è il Senso della Vista. Ora, 
voglio che notiate. Ora, chiudo gli occhi. So che è qui in questo momento, non 
perché la vedo, ma perché sento la mano di una donna. (Fine della 
registrazione). 
52 Posso dire che è una donna. Porta un cappello da donna. I capelli sono quelli 
di una donna; è una mano femminile. So che è una donna perché sento la sua 
mano. Pensate che potete contraddirmi? (“No”) Allora? E' diretto, lo so, che 
quella era una donna. Le volto la schiena, eppure io so che è una donna. Vedete? 
So che è qui. Non la vedo, eppure la sento. Il Senso del Tatto dichiara che è qui. 
Capite ciò che voglio dire? Ora, guardate. Ora, ho visto la donna. Il Senso della 
Vista ha detto che si trovava qui. Allora sapevo che si trovava qui tramite il 
Senso della Vista. Ma chiusi gli occhi, non potevo vedere. Allora la sentii, e 
tramite il senso del tatto dissi che era qui. Vedete ciò che intendo dire?  
53 Ed ora, “Fede è Certezza di cose che si Sperano, Dimostrazione...”. (Vedete?) 
diretta, sicura, come la mia Vista è sicura, come il Tatto è sicuro. “La 
Dimostrazione di cose che non si vedono”. Perfettamente certo. Capite ciò che 
voglio dire? E così molte persone provano a fabbricarsi qualcosa e dicono: “Oh, 
ho la Fede”.  Ma, amici, non si tratta di questo. Se fosse così, ci sarebbe una 
reazione. Vedete? Capite ciò che sto dicendo? 
54 Ed ora, guardate... Grazie sorella Morse, Dio ti benedica. Ora guardate, ho 
visto la donna, il Senso della Vista mi ha detto che era qui. Allora, grazie al senso 
della Vista, ero certo che si trovava qui. Ho chiuso gli occhi,... Allora l'ho sentita, 
il Tatto mi ha detto che era qui. Il Senso del Tatto era diretto tanto quanto il 
Senso della Vista, poiché era la Dimostrazione Diretta. Allora la Fede è la 
Dimostrazione Diretta di cose che non si Vedono, non si sentono, non si 
annusano, non si assaggiano e non si odono. Ora, osservate questo. Voglio 
chiudere gli occhi. Guardate.  
55 Questo era un succo d'arancia. (Il fratello Kidson dice: “Non vedete nessun 
succo d'arancio”). No, signore. (Non sentite il profumo di arance). No, signore. 
(Cosa vi fa credere che si tratta di arance?) Perché ne ha il gusto. (Siete sicuro?) 
Sono sicuro che quello era un succo d'arancia. Non era un succo di limone; non 
era un succo d'uva. Non era un succo di pompelmo. Quello era un succo 
d'arancia perché il Senso del gusto me l'ha affermato. Non ne ho sentito l'odore, 
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non l'ho sentito. Non l'ho toccato. Non l'ho visto. Eppure, il Senso del gusto mi 
ha detto che si trattava di un succo d'arancia. Mi credete? (Sì, ti credo). E' vero. 
Perché? Il Senso del gusto ha provato che quello era un succo d'arancia. Adesso, 
poco importa quanto proviate a farmi credere che era solo acqua, ho la Certezza 
che quello era un succo d'arancia, l'ho assaggiato. Vedete? Potreste assaggiarlo 
anche voi, e se avete il Senso del gusto, lo riconoscerete. E se avete la Fede, 
sapete di cosa sto parlando. Ora, osservate di nuovo. Guardate. Sento un 
profumo. Questo è un profumo. (Il fratello Kidson dice: “Non si può vedere”). 
Non vedo il profumo. (Non odi il profumo) Non odo il profumo. (Non assaggi il 
profumo) Non assaggio il profumo. (Non si può toccare il profumo). Non tocco il 
profumo. (Cosa ti fa pensare che è il profumo?). Perché ne sento l'odore. (Amen) 
E' vero. L'olfatto mi dice che davanti al naso c'era un profumo. (Nastro 
rovinato...) a me? Provatelo. Bene, Io so che quello era del profumo. Non l'ho 
visto, nevvero? L'ho visto? Avevo gli occhi chiusi. L'ho assaporato? No, non l'ho 
messo in bocca. L'ho toccato? Non ho avanzato la mano e nient'altro. Allora 
come ho fatto a saperlo? L'ho udito? No, l'ho annusato, era un'Evidenza diretta 
che si trattava di un profumo. Lo so. (Fine della registrazione).  
56 Ora... (Il fratello Kidson dice... non sento nessuna musica) No signore. (Non 
potete assaggiare la musica). No signore. (Cosa vi fa pensare che quella è 
musica?). La sento. E so che è musica. (Ne siete sicuro?). Certo. La signora sta 
suonando “Sol abbi fè”. Crede che dico la verità? (Sì, dice la verità). Provatemi il 
contrario. Non la vedo, non l'assaggio, non la posso toccare, non ne sento il 
profumo, ma la posso udire. Ero sicuro? Come posso esserne certo? Perché?  
57 Ora, esistono i Cinque Sensi del corpo e sono sicuri, nevvero? Sapete quando 
agiscono. Sapete... state guardando un uditorio. Sapete che mi state guardando. 
Ora guardate qui. Voglio chiudere gli occhi. Guardate. In questo caso, amici: 
Fede. Eccola. “La Fede è Certezza di cose che si Sperano, Dimostrazione di cose 
che non si Vedono”. E' Certezza, Lo sapete. Non c'è bisogno che vi si dica 
qualcosa di più in proposito. E' chiaro, come sono chiari i Cinque Sensi del 
corpo. Capite ciò che voglio dire? Quante persone, ora, hanno un'idea generale 
di ciò che sto spiegando, fate vedere le vostre mani. Vedete? Vedete?  
58 Non ha niente a che fare con il fatto di sforzarsi a credere. Per esempio, provo 
a sforzarmi a credere che odo una musica. Non lo potrei. Oppure, provo a 
sforzarmi a credere che sento un profumo. Ma non esiste. Devo arrivarci 
assolutamente. Capite ciò che voglio dire? E la Fede è quella Certezza. E' un 
Atto di Positivo. Lo sapete. Oh! Spero che capite.  
59 Vedete? “La Fede è Certezza di cose che si Sperano, Dimostrazione di cose che 
non si Vedono”. Non la vedete e non potete assaggiarla. Qualcuno dirà: “Non mi 
sento meglio.” Ma, cosa succede? Perché non ti senti meglio? Se avessi la tua 
Fede: “Ti sia fatto secondo la tua Fede”. E' la verità? Vedete? Poco importa 
come vi sentite, siete guariti in tutti i casi. Non importa ciò che vedete, siete 
guariti in tutti i casi. Capite ciò che voglio dire? E'... lo sapete. Niente può 
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toglierlo dal vostro cuore. Lo sapete. E' quell'Atto Sicuro , proprio quello. Oh! Se 
potete afferrarlo, amici, allora sì che succederebbe qualcosa. Se voi sapeste ciò di 
cui sto parlando, qualcosa reagirebbe, proprio in questo momento. Vedete, è una 
sicurezza, è proprio quello. Sicura tanto quanto quei Cinque Sensi. Quelli sono 
dell'uomo naturale; la Fede è di Dio. L'uomo naturale si può sbagliare, ma Dio 
non può sbagliare. Oh!  
 

I FALSI UNTI 
LE DUE SEMENZE 
I CINQUE SENSI 

IL CICLO DEI TRE 
IL TRE, IL CINQUE, IL SETTE, L'OTTO 

LA MATEMATICA DELLA BIBBIA  

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
202 Quanti prendono i nastri? Avete preso il mio sermone, non molto tempo fa, 
Gli Unti Dell’Ultimo Giorno ? L’avete Creduto? Capite, ha detto: “Ci saranno 
anticristo. Gli anticristo sedurrebbero quasi gli stessi eletti, se possibile”. Non può, 
a… Ma non possono, perché è impossibile; essi sono Eletti . Capite? Bene.  
203 Egli però ha detto: “Gli Unti”.  Capite, Cristo significa “Unto”,  ma questi 
erano anti. Essi erano Unti, ma anti, contro Cristo nel loro insegnamento. Ora, 
essi potevano fare tutto quello che potevano fare gli altri. 
204 Ora, ricordate, vi trovate in un Ciclo di tre, ma siete una sola persona. Come 
Padre, Figlio, e Spirito Santo, il Ciclo di tre, ma una sola Persona. Tre Attributi 
dello stesso Dio: la Paternità (tre cariche, come) la Paternità, l’essere Figlio, e lo 
Spirito Santo. E voi siete Corpo, Spirito, e Anima.  
205 Ora, il Corpo Esteriore ha in esso Cinque Accessi, per contattare la vostra 
dimora terrestre: la Vista, il Gusto, il Tatto, l’Odorato e l’Udito ... 
206 Lo Spirito può uscire qui e Ungervi per fare certe cose, e voi le fate, ma 
questo non vuol dire che siate salvati. Pensateci. Caiafa Profetizzò. Giuda cacciò 
diavoli. Vedete, lo Spirito l’aveva Unto. Questa Pioggia cade sui giusti e sugli 
ingiusti, le malerbe possono rallegrarsi con il frumento. Ma si tratta di ciò che è 
in fondo all’anima. Ecco dove voi intellettuali potete accettarlo, dite: “Oh, certo, 
ciò sembra buono. Io lo credo”. Tuttavia quello non lo crede. Nossignore. E lo 
spirito può veramente renderne testimonianza, e non è ancora così. Perché se 
quell’anima non è venuta da Dio, qua fuori essa può fare tutte le imitazioni, ma 
non può essere vero. Voi potete fingere la guarigione, potete agire come se 
l’aveste. Potete agire come se la riceveste. I Cristiani possono comportarsi come 
se fossero Cristiani, e fingere ed essere anche tanto bravi in questo, ma questo 
non vuole dire che siano Salvati. È esattamente giusto, capite. Lo Spirito può 
essere là, il vero Spirito autentico. Lo Spirito Santo può Ungervi, però ciò non 
significa che siate Salvati…  
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207 Ora, notate questo, bisogna che ci sia. Cinque, f-a-i-t-h [Fede], l’esteriore; 
Spirito, J-e-s-u-s [Gesù]; all’interno, v-o-i. Capite? Questo è come stare qui, a 
guardarvi, io non conosco uno solo di voi. Lo Spirito può Ungermi, tuttavia non 
conosco nessuno di voi. Quando però quell’interno dell’Interiore irrompe, q uello 
è Dio.  
208 Questo è dove l’esteriore può Ragionare. Prendete un uomo, dirà: “Beh, sai, 
io so che non devo commettere adulterio. Ma, sai, allora lo Spirito mi dice che non 
dovrei commettere adulterio. Ma, vedi, giù là molto in fondo, c’è ancora quella 
cosa là dentro”. Capite, ciò in un certo qual modo vi Guiderà da ogni parte, e 
farete bene a tenerlo d’occhio.  
209 Ma quando questo è diretto dall’interno, mette tutto il resto d’esso insieme. 
Ecco l’indicatore. Quella è la Torre di Controllo, l’interno dell’inte riore…  
210 Perciò un’imbiancatura dell’esteriore non fa alcuna differenza. Là in 
passato quelle persone religiose, che Paolo chiamava “mura imbiancate”, e così 
via, essi erano (l’esteriore) proprio in ogni modo un credente, e fra loro avevano 
quelli che profetavano e tutto il resto tranne l’interno dell’interiore (“l’anima 
che non crede”).  
211 Ecco perché dico che le persone possono saltare su e giù, e Parlare in Lingue, 
le persone possono acclamare, imporre le mani sui malati, e guarire i malati e 
così via, per Fede; tutte queste grandi cose là per lo Spirito, eppure essere 
perduti. Gli Unti.  
 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
29 La Matematica della Bibbia scorre Perfetta. Dio Si è fatto Perfetto nel Tre, 
adorato nel sette, e così via. Vedete, così noi troviamo che la Matematica della 
Bibbia non fallisce mai.  
30 E qui abbiamo due figli d’Abrahamo, eppure noi possiamo solo essere eredi 
se siamo uno di quei figli, o un figlio d’Abrahamo. “Poiché noi essendo morti in 
Cristo, allora diventiamo Progenie d’Abrahamo, e siamo Eredi con Lui secondo la 
Promessa”, perciò Abrahamo dovette avere un altro Figlio.  
31 Ora, sappiamo che il suo Primo figlio venne da Agar, e troviamo che il suo 
Secondo figlio venne da Sara. Ma egli aveva un Terzo Figlio, il quale era Gesù. 
Ora, questo può sembrare strano, ma è ciò che proveremo ad analizzare. Come 
ho detto, Dio Rappresenta Se Stesso sempre nella Perfezione, nei Tre. Ed ho 
specificato davanti a tutti ora, e specialmente ai vostri teologi, che queste cose 
sono solo nel modo in cui io vedo Ciò, nel modo in cui Ciò mi giunge. 
 

Il Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 
330 Il Regno di Dio sta venendo. Ed Esso dal negativo sta passando di più al 
Positivo, proprio come Esso è stato. Ora, ciò non dovrebbe soffocare la gente. 
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Dalla Giustificazione, alla Santificazione, al Battesimo dello Spirito Santo, e poi 
qui, qui. Vedete? Ci stiamo semplicemente avvicinando sempre di più a Dio. 
…379 Ora voglio che notiate, questa sera, che nel Sesto Suggello, c’è stato un 
Triplice Proposito del Sesto Suggello. C’è stato un Triplice proposito dei 
cavalieri. 
380 C’è stato un Triplice Proposito in tutte queste cose. Quello ci porta a un Tre. 
E di nuovo a un Sette, vedete, Sette Suggelli, Sette Coppe, e così via. Ora, nei Tre 
e nei Sette, che sono i Numeri della Matematica di Dio di Rivelare la Sua Parola. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
68 Dio Si rende Perfetto in Tre. Si rende Perfetto in “Padre, Figlio, Spirito 
Santo”, Tre Uffici di un Unico Dio. Si rende Perfetto in “Giustificazione, 
Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo”, diventa Perfetto, le Opere della 
Grazia. Si rende Perfetto in Tre Venute: la Prima Volta, per redimere la Sua 
Sposa; la Seconda Volta, per ricevere la Sua Sposa; la Terza Volta, nel Millennio 
con la Sua Sposa. E tutto è reso Perfetto nei Tre. E Sette è il numero 
dell’Adorazione di Dio. Dio è Adorato nel Sette, Completo, ora Perfezionato e 
Completo.  
69 E la cosa strana era, non per introdurre questo, ma solo per mostrarvi, 
l’ultimo cervo che ho preso aveva Cinque Punte da una parte e Tre dall’altra; 
vedete, Grazia e Perfezione.  
70 Ora notate su questo, che Cristo. Dio scrisse tre Bibbie. La prima Bibbia era 
nel cielo, chiamata lo Zodiaco. Ora, se non conoscete il Libro di Giobbe, 
dimenticatevene proprio, perché, poiché Giobbe è quello che lo spiega, come alzò 
lo sguardo e chiamò quelle cose nel Cielo. 
 

SPINGERE LA FEDE FUORI DA 
NOI MANIFESTANDOLA 

Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 13-8-1961 
32 Potrei piantare fuori quel piccolo albero. Non vedo le mele, ma sono là 
dentro. Quel piccolo albero sà che sono là all'interno. Quindi inizia proprio a 
bere, spingere e spingere, perché sapeva, "È in me. Lo porterò qui fuori dopo un 
pò. Dammi un pò di tempo. Tienimi solo un pò di tempo". Lui continua 
semplicemente a bere. "Sì, so che le mele sono in me. Le porterò, dopo un pò". E 
all'improvviso, eccole venire. Ecco venire le mele, perché ha creduto che erano 
in lui.  
33 E se voi potete credere che la Potenza dello Spirito Santo è in voi, per 
Guarirvi, eccovi. Continuate solo a spingere. Vedete? Abbiate Fede. Non potete 
vedere subito i Risultati. Non lo vedete. 
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LA GENUINITA' DELL'ESSENZA DEL PICCOLO SEME DI 
SENAPE NON MESCOLABILE 

NON SI BASA SU IMMAGINAZIONI, UOMINI 
DENOMINAZIONALI, RILIGIONI, ETC.; MA SOLO IN DIO 

FEDE RIVELATA RICONOSCE SOLO LA PAROLA 
TUTTO CIO' CHE E' CREDO UMANO E' MENZOGNA 
La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-4-1947 

43 … "Quanta Fede in più è necessaria?" Egli disse: “Se aveste tanta Fede quanto 
un granello di senape!”  Dissi: “Ora, se la Fede dalle dimensioni di un granello di 
senape può smuovere quella montagna, a maggior ragione una Fede assai più 
piccola può far muovere quel braccialetto, nevvero?”   
44 Vedete ciò che intendo dire? Ora, mi sono domandato spesso perché Egli 
disse un granello di senape. Posso anche lasciarvi questo pensiero. Il granello di 
senape è il più piccolo di tutti i semi. E' vero. Ma non vi è niente che si possa 
mescolare con il granello di senape. E' tutto senape. Non potete mescolarlo con 
del cavolo riccio o qualsiasi altro seme e farlo crescere. E' tutto senape. Se avete 
quella Fede, tutta Fede, non mescolata a qualcos'altro, domandate ciò che 
volete; ciò vi sarà dato. Ma non può esserci l'incertezza, deve essere la senape 
pura, se capite ciò che voglio dire… 
 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963  
33 Notate, essa è qualcosa che si possiede; non immaginazione, se realmente la 
possedete. È proprio reale per voi come potrebbe esserlo un’altra cosa. È 
proprio reale come sapere che state guidando un’auto. È proprio reale come 
sapere che siete seduti nella Chiesa. È proprio reale come sentite la mia voce. È 
una Sostanza, non un’immaginazione, non un’emozione; ma qualcosa che avete, 
e viene a voi dall’udire la Parola di Dio, e Quella solamente. “La Fede viene 
dall’udire, e l’udire la Parola di Dio”.  Dunque, questo lo riporta dove la vostra 
Fede non è in un individuo. Non è in un uomo. Non è in un’organizzazione. Non 
è in un gruppo di persone. Essa è in Dio, perché Dio è la Parola. Capite? La 
vostra Fede è in Dio. La Fede viene dall’udire la Parola di Dio.  
34 Poi quando Dio, per la Sua Parola,… non per quello che qualcun altro ha 
fatto, qualcun altro ha detto, ma per quello che la Parola di Dio ha detto. Egli 
disse: “Che ogni parola d’uomo sia menzogna, e la Mia sia Verità”.  
 

Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 
81 Ma quando il Sesto Senso entra, nega tutte quelle cose, e muove una persona 
dritto nei Seni di Dio. "Colui che si accosta a Dio deve credere che Egli è, e un 
premiatore di quelli che Lo ricercano". Per Fede! Per Fede, Abrahamo! Per Fede, 
Isacco! Per Fede, Giacobbe! Tutti per Fede! È il Sesto Senso che lo fa. Il Sesto 
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Senso nega ogni sintomo, tutti i sintomi, qualsiasi cosa contraria alla Parola di 
Dio, qualsiasi sensazione, emozione.  
 

I CINQUE SENSI E LA CADUTA DELL'UOMO 
CECITA RELIGIOSA - SESTO SENSO ACCECATO 

SE MANCA UN SENSO MANCA UNA PORZIONE DI 
VITA E SE MANCA IL SESTO SENSO MANCA LA 

VITA SPIRITUALE NELLA PIENEZZA DI DIO 
OPERE IMPOSSIBILI REALIZZABILI SOLO DAL 

SESTO SENSO E NON DALLA MEDICINA 
IL SESTO SENSO GUARISCE - I MEDICI CURANO 

Fede è il Sesto Senso, Chatauqua, Ohio, Usa, 11 giugno 1960 
1 …Esso ci libera e salva dai nostri Cinque Sensi, in cui noi fummo posti 
all'inizio. E questo quinto Senso quaggiù, dei Cinque Sensi, l'uomo cadde là con 
quei Sensi, attraverso il suo appetito. Ora notate, che questi Sensi vi furono dati, 
soltanto per contattare la vostra casa terrena, affinché, voi possiate vedere, 
gustare, toccare, odorare e udire. Ma loro per nessun motivo, ci sono per 
guidarvi. Ed ora, molte volte… Cosa succederebbe se io mi rifiutassi di 
guardare, e bendassi semplicemente i miei occhi e dicessi: “Io mi rifiuto di 
guardare.” Bene, i miei occhi non mi possono più servire. Ebbene allora, alla fine 
diverrò cieco. e poi, quando il mio bambino sopraggiunge, bendo i suoi occhi e 
dico: “Nossignore, non c'è una tale cosa come la vista.” Io semplicemente bendo i 
suoi occhi, non lo lascio vedere. Egli direbbe: “Mio padre mi ha detto che non 
c'era una tale cosa come la vista, perciò io benderò gli occhi del mio bambino.” 
Ebbene, per prima cosa, sapete, la nostra generazione nascerebbe cieca. Questo 
è vero. Se voi non usate i vostri sei Sensi, loro diventano inattivi, non vogliono 
agire affatto.  
2 Fratello, questo è quello che la chiesa ha fatto al Sesto Senso, che Dio ha messo 
dentro di lui. Egli ha semplicemente riposto via la Fede in Miracoli e Segni, e le 
cose che contattano Dio, che danno a lui lo Spirito Santo, e cose del genere, egli 
ha riposto via questo, laggiù, o indietro quassù, da qualche parte, finché la cosa è 
diventata morta. Questo è vero. Egli non sa come usarla. La cosa non è proprio 
niente per lui. Tu dici: “Bé, Dio è un Guaritore.” Oh, cosa ne è di questo: “Dio è 
un Guaritore.” Se Egli pur era un Guaritore, è ancora un Guaritore! Se Egli pur 
era un Salvatore, è ancora un Salvatore. Se Egli pur era Dio, è ancora Dio. 
Perciò vedete, è una mancanza di Fede che è stata Predicata dentro la gente, che 
fa loro lasciare inattivo quel Sesto Senso che è Fede.  
3 E attraverso gli anni, loro si esauriranno, staranno malati, e correranno dal 
dottore e diranno: “Dottore, oh, io ho qualcosa che non va in me.” Il dottore lo 
esamina, e dice che lo verificherò. L'uomo, un buon onesto dottore, lavorerò 
proprio così pazientemente, come egli può, con tutta la forza che Dio gli darà per 
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Operare e far cose che egli dovrebbe fare per aiutarvi. Poi dapprima voi sapete 
che esso avanza più avanti. Ebbene, egli dice: “Io ho da dirle, che non c'è più 
nulla che io possa fare. Se lei vuole andare da un'altro dottore, vada a vederlo.” 
Dunque, allora, voi andate da un'altro dottore. Egli vi dirà: “No, niente può 
essere fatto, è avanzato troppo.” Ebbene, quello è il momento, quello è il momento 
di fare appello al Sesto Senso. Quello è il momento di accettare Dio. Quello è il 
momento di affidarsi allo Spirito della Fede che Dio ha messo in voi.  
 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
41 Ora, Fede è la Sostanza, e comprendiamo che, mediante essa, vengono 
compiute tutte quelle cose. Non è è un’immaginazione, è una Sostanza; 
specialmente la Fede Perfetta. Ecco su cosa sto parlando stasera, arrivare alla 
Fede Perfetta. Non è un’immaginazione.  
42 Ora, altre persone vengono a dire: “Oh, io ho tutta la Fede; oh, certo che ce 
l’ho”.  Bene, per cosa state qui, dunque? Capite? Capite? Vedete, le vostre stesse 
azioni provano che non avete ciò di cui parlate. Capite? Se voi aveste Fede, 
allora per cosa state nella Fila di Preghiera? Capite? Per che cosa fate queste 
cose?  
43 Vedete, se voi aveste Fede Perfetta, guardereste dritto a Dio e lo credereste, e 
andreste via. Non avreste avreste bisogno di entrare in una Fila di Preghiera. 
Non avreste bisogno di queste cose, perché la vostra Fede lo ha compiuto così. 
Capite? A che mi servirebbe dire: “Devo indossare una camicia”? Io ho una 
camicia addosso!  
44 “Come fai a sapere di avere una camicia addosso?”  
45 “Ebbene, io la vedo, la sento, e so che è lì”. Dunque, ecco proprio quanto è 
Reale quando la Fede Perfetta prende Possesso. Voi non avete più bisogno. È già 
compiuto; voi lo sapete.  
46 “Come fai a saperlo?”  
47 “La Fede mi dice così!” Eccolo. Capite? Afferrate ora, ciò che intendo dire? 
Quella Fede Perfetta.  
48 Ora, in altre parole, io mi sto arrischiando: “Bene, ci andrò. La Bibbia ha 
detto, ‘Chiamate gli anziani, li ungano con Olio, preghino sopra esso’. Lo so, io 
andrò su”. E voi dite: “Ebbene, io sarò Guarito”. Vedete, lo state facendo da voi 
stessi; se non state attenti ora, lo farete da voi stessi semplicemente eccitati. Poi 
quando egli passerà, dirà: “Oh, io non vedo ancora”. Capite, eravate così, non 
avevate Fede!  
…78 Non sarebbe meraviglioso, stasera, se tutti entrassero in quella fila di 
preghiera e dicessero: “Io sono un Cristiano. Io non ho condanna. Io riconosco 
che il mio cuore non mi condanna. Qualcosa mi dice che stasera è la fine della mia 
sofferenza”? Questo, voi farete. Andrete via da qui con qualcosa. Non importa a 
quanta emozione arriviate, quanto facciate, non funzionerà finché quella Fede 
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Perfetta non ha Manifestato e Identificato se stessa in voi, quale una Sostanza. E 
quando Essa è lì, allora niente vi scuoterà da Essa.  
79 Se aveste il cancro, e il dottore vi avesse detto ieri che sareste stati morti 
prima di lunedì mattina, (tutto il vostro cuore, senza la vostra respirazione, il 
cancro vi ha divorati, il vostro flusso sanguigno è diventato completamente 
canceroso, qualunque cosa sia); e Qualcosa venisse con questa Sostanza di 
questa Fede Genuina, la Fede Perfetta che è stata resa una Sostanza in voi, voi 
ridereste in faccia a quel dottore.  
…104 Domandate a qualsiasi dottore in medicina. La prima cosa che egli 
cercherà di farvi fare, è di avere fiducia nella medicina che vi da. Se non ne 
avete fiducia, è meglio per voi che lasciate stare. Capite? Certo! Cos’è allora? È 
la Fede che compie la Guarigione; è la Fede che la compie continuamente.  
 

Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 
…52 Mi piacerebbe parlare solo per poco tempo sull'argomento dei "Sensi".  Ci 
viene insegnato che l'uomo naturale ha Cinque Sensi. E quei Cinque Sensi 
controllano il suo... Ovvero danno... Dio gli diede questi Cinque Sensi, per 
contattare la sua casa terrena. E quei Sensi sono noti come: vista, gusto, tatto, 
olfatto, udito. Quei Cinque Sensi, i quali sono noti all'uomo naturale, e vanno 
bene. E non possiamo operare, o vivere una vita normale, quando uno di questi 
Sensi non riesce ad agire. La vostra vista, l'udire, il toccare, l'odorare, o gustare, 
non possiamo essere normali senza di essi. C'è qualcosa che manca, una 
porzione di vita che non possiamo contattare, senza quel Senso che opera. E 
vanno bene. E sono utili. E ci sono stati dati da Dio.  
53 Dio ha dato quei Sensi, ma vi sono stati dati come Dono. E dipende da come 
voi, a cosa arrendete questi Sensi, sarà il modo in cui la vostra vita viene 
controllata, il modo in cui arrendete quei Cinque Sensi. Voi siete... Quello che 
vedete, quello che sentite, quello che gustate, odorate, o toccate. A qualunque 
cosa siano soggetti quei Sensi, vi domineranno.  
…82 Qualcuno dice: "Oh, beh, hanno pregato per me, ma non mi sento meglio".   
83 II Sesto Senso non si fermerebbe mai per quello. Il Sesto Senso direbbe: "È 
una menzogna. Mi sento meglio. Sto guarendo. Dio ha detto così, ciò pone fine alla 
cosa. Amen. Dio ha detto così". Il Sesto Senso si nutre solo della Parola di Dio. 
Quel Super Senso, è Super, al di Sopra dei Sensi. È un Senso Maggiore. È una 
Fede. È una Potenza che Stimola e Guida. Amen. È qualcosa che vi fa fare cose 
che non avete mai pensato che avreste fatto. È il Sesto Senso, il Super Senso. 
 85 Si prega per voi. Diciamo che avete una mano storpia e si prega per voi, la 
vostra mano, salite lì e credete che Dio vi guarirà. Il Pastore prega per voi, 
ritornate. Il vecchio uomo naturale dirà questo: "Non ti senti diverso in quella 
mano. Non stai meglio di quanto non sia mai stato". Ma il Sesto Senso si presenta 
e dice: "È una bugia. Hanno pregato per te. Ciò pone fine alla cosa". Amen.  
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I 5 SENSI NATURALI E IL SUPER SENSO DELLA FEDE 
LA NUOVA NASCITA - CREDERE OLTRE LE LIMITAZIONI 
DEI CINQUE SENSI ATTRAVERSO IL SUPER SENSO-FEDE 

OCCORRE LA RIGENERAZIONE PER IL SUPER SENSO 
OCCORRE IL SUEPER SENSO PER VEDERE ED ENTRARE 
NEL CORPO - DICHIARARE GESU' CRISTO ATTRAVERSO 

LO SPIRITO SANTO - GIOVANNI 3; 5 
IL SESTO SENSO VENUTO PER FAR VEDERE LA PAROLA 

DIFFERENZA DI DICHIARARE GESU' CRISTO 
INTELLETTUALMENTE CONTRAPPOSTO ALLA 

RIVELAZIONE DELLO SPIRITO SANTO - GIOVANNI 5 
DIFFERENZA TRA CONOSCENZA INTELLETTUALE 

CONTRAPPOSTA A SPERIMENTARE CRISTO 
FEDE INTELLETUALE ASSORBITA DALLO SPIRITUALE 

 LO SPIRITO SANTO CI SOLLEVA OLTRE I 
RAGIONAMENTI DEI CINQUE SENSI NEL SUPER SENSO  

"DISTRUGGERE I RAGIONAMENTI" - SPERIMENTARE LA 
PAROLA DI DIO CHE COMPIE L'IMPOSSIBILE 

NON SI PUO' ESSERE GUARITI ATTARVERSO CONCETTI 
INTELLETUALI, OCCORRE CREDERE SOLAMENTE 

CAMMINARE, VIVETE, PARLATE, ETC., ATTRAVERSO IL 
SESTO SENSO 

I CINQUE SENSI GOVERNATI, ASSOGGETTATI DAL 
SUPER SENSO 

IL SUPER SENSO NEGA TUTTO CIO' CHE E' CONTRARIO 
ALLA PAROLA, SE I CINQUE SENSI SI OPPONGONO LI 

SOGGETTA A LUI ATTRAVERSO IL CREDERE CONTRO 
OGNI RAGIONAMENTO O SENSO OPPOSTO 

Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 
59 Ora, nel dare questa illustrazione, dei Sensi, l'Uomo Naturale nasce con 
questi Sensi, quindi sono sensi donati dalla Natura. Ed è davvero l'unica cosa 
che mai saprà di ciò, nel suo Pensare Intellettuale. Può solo pensare come un 
uomo. Può vedere come un uomo. Può capire come un uomo. Può sentire come 
un uomo. Ma quando diventa Governato, o Rigenerato, o lo chiameremo "Nato 
di Nuovo",  allora quel Sesto, Super Senso fa presa su di lui. Nel farlo, quel Super 
Senso lo solleva fino a un punto in cui ha Fede per credere cose che non 
potrebbe sentire, cose che non potrebbe vedere, conoscenze che non potrebbe 
comprendere. Egli lo Crede, comunque, perché è Governato da quel Sesto Senso, 
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quel Super Senso. Oh, quanto è meraviglioso saperlo, e pensare quanto semplice 
è Crederlo!  
60 Ora, non si può Crederlo finché non si è Rigenerati. La Bibbia ha detto che: 
"Nessuno può chiamare Gesù il Cristo, solo per lo Spirito Santo".  Lo abbiano 
analizzato, questa scorsa settimana. Ed è stato un tale intoppo, specialmente per 
la gente pentecostale che crede, quando me lo sentono dire. Gesù disse, in San 
Giovanni 5:24: "Chi Ode la Mia Parola, e crede a Colui che Mi ha Mandato, ha 
Vita Eterna". La Vita Eterna viene da Dio soltanto. "E nessuno può dire Gesù 
essere il Cristo, solo per lo Spirito Santo".  
61 Voi state prendendo solo quello che qualcun altro ha detto, quello che avete 
imparato tramite l'intellettuale, quello che avete imparato tramite i Cinque 
Sensi Naturali. Ma quando il Sesto Senso entra, lo Spirito Santo, toglie tutti i 
ragionamenti di questi Cinque Sensi. E vi solleva in quel Sesto Senso, per farvi 
Credere cose che non potete vedere, gustare, toccare, odorare o sentire. Vi fa 
qualcosa! Allora potete dire che Gesù è il Cristo, perché lo avete Testimoniato. 
Non quello che l'insegnamento intellettuale vi ha insegnato, ma quello che avete 
Sperimentato!  
62 "Allora, cosa deve fare il Sesto Senso, Fratello Branham? Perché il Sesto Senso 
è Venuto?"   
63 II Sesto Senso è Venuto per questo Motivo. Ora, il Sesto Senso è la Fede, il 
Super Senso. Ora se... Il Sesto Senso è Venuto solo per questo motivo, che era, 
far negare ai Cinque Sensi in voi qualsiasi cosa che sia contraria alla Parola di 
Dio. Ecco a cosa serve il Sesto Senso. La Scrittura parla di "distruggere i 
ragionamenti".  
64 I Cinque Sensi faranno, potete ragionare: "Beh, ora, perché quest'uomo 
dovrebbe... Egli, perché dovrebbe...?"  
65 Ma il Sesto Senso non lo vede per niente. Ne è ben al di sopra! È tanto più in 
alto di quanto ciò sia, che addirittura non ha ragionamenti, per niente, in esso. 
"Lo Crediamo".  È ben al di sopra di qualsiasi cosa che i Cinque Sensi avrebbero 
da dire in proposito. Ora preparatevi per un servizio di guarigione. Vedete? "Lo 
Crediamo". Camminate tramite quel Sesto Senso. Parlate tramite quel Sesto 
Senso. Vivete tramite quel Sesto Senso. Morite tramite quel Sesto Senso, e 
sorgete tramite quel Sesto Senso. Quel Super Senso, qualcosa che è in voi, che è 
diverso da quello che è l'uomo naturale.  
66 L'uomo naturale ha solo questi, e vanno benissimo se possono essere 
assoggettati al Sesto Senso. Se la mente naturale dice, legge la Parola di Dio, e 
dice: "È la Parola di Dio",  sta dicendo la Verità. Ma se legge, e dice: "Non è tutta 
la Parola di Dio". O "Era qualcosa. Era, una volta, ma non lo è ora". Allora quel 
Sesto Senso entra, e dice: "Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno". Vedete, ecco 
la Differenza.  
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67 Ecco perché tantissime persone mancano di essere Guarite. Stanno cercando 
di venire con una concezione intellettuale. Dicono: "Oh, io faccio questo, o io 
Credo questo, e così via".  
68 Ma se quel Sesto Senso lo sta dicendo, allora non c'è niente che mai li 
smuoverà da quel Sesto Senso. Il Sesto Senso è arrivato, sull'essere umano, per 
far negare loro tutto quello che è contrario alla Parola di Dio. Ogni sintomo, 
ogni sintomo che è contrario alla Promessa di Dio, il Sesto Senso dice che non 
c'è, se il Cristiano che è Nato di Nuovo.  
69 E all'improvviso, un miscredente, incredulo, avvicinandosi al Cristiano, e 
dicesse: "Ora guarda qui, non esiste quello Spirito Santo. Ti sbagli, in quello. Sei 
pazzo, se credi una cosa come Quella. Non esiste niente di Ciò". Quel Sesto Senso 
entra subito in azione.  
70 "Lascia che ti mostri, nella Bibbia, dove non si può ricevere lo Spirito Santo. 
Vedi, posso farti vedere qui dove i Discepoli Lo ricevettero, ma io..."  
71 "Beh",  dite, "guarda",  e il Sesto Senso vi indicherà, dirà: "ma Egli ha detto: 
'La Promessa è per voi, i vostri figli'".  
72 "Beh, significava i loro figli lì. Non significava per te. Non è per te".  
73 Ma quel Sesto Senso sa di meglio. Perché? È già in voi. Lo hanno detto troppo 
tardi. Lo avete già ricevuto.  
74 Le persone che parlavano, che: "Non esiste lo Spirito Santo", non sanno di 
cosa stiano parlando.  
…80 Non ci sono affatto poteri intellettuali, che mai ve Lo porteranno. I poteri 
intellettuali ragioneranno, e diranno: "Beh, è psicologia. È qualcosa cosi. È 
un'emozione, con le persone".  
 

LA FEDE NELL'UOMO ANZICHE' A DIO 
FEDE E VITTORIA SOLO IN GESU' CRISTO 

LA PAROLA E' LA MEDICINA 
ESSERE OPERATI DALLA SPADA-PAROLA 

SIGNORE ALLA TUA PAROLA 
LA SUA PRESENZA E' CON NOI 

LUI E' OBBLIGATO AD ADEMPIERE LA SUA 
PAROLA-PROMESSA 

La Fede è la nostra Vittoria, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-10-1958 
64 E la Fede è la Vittoria che Vince ogni maledizione del diavolo. La Fede è la 
Vittoria. Fede in cosa? Non Fede nella vostra chiesa, non Fede nel vostro credo, 
non Fede in qualche uomo. Ma, Fede in Gesù Cristo Che ha fatto la Promessa, 
quella è la Vittoria. Che cos'è? È la Vittoria. Dite: "Il mio braccio è ancora 
infermo".  Ma Fede è la Vittoria. "Mi sento ancora malato". Ma Fede è la 
Vittoria.  Oh, essa vince il mondo.  
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65 Quando potete salire a Dio, in preghiera, finché vedete la cosa conquistata 
sotto di voi, allora non c'è niente che possa ferirvi. Avete Vinto. Avete uno spazio 
di manovra di cinquanta miglia. Allora navigherete liberamente.  
...87 Molti di voi hanno Fede nei propri medici. E dovreste averne, se avete un 
dottore. Ed ora quando c'è qualcosa che non va in voi, andrete da quel vecchio 
dottore Fedele in cui credete. È quello che dovreste fare. Va bene. E poi gli 
affidate il caso. E lui dice che dovreste andare all'ospedale, voi non fate altro che 
andare a casa e impacchettare i vestiti e partire per l'ospedale. Certo. Avete 
Fede nel dottore. E se non decide che volete andare all'ospedale, o meglio, che 
dovreste andare, scriverà una ricetta e vi darà un sacchetto pieno di pillole. E le 
ingoierete, e non sapete cosa c'è in quelle pillole. Ma avete Fede nel vostro 
dottore.  
88 Che ne è di Dio? E avete timore di ingoiare alcune delle pillole del Vangelo 
che Egli vi dà. "Per le Sue Lividure siamo stati Guariti". "La Fede è la Vittoria 
che conquista il mondo". IngoiateLa e vedrete cosa avviene. È fiducia.  
89 Mostrate la fiducia che avete nel vostro dottore, prendendo la sua medicina, 
senza sapere cosa sia. Mostrate fiducia nel dottore, sottoponendovi ad 
un'operazione. Quello dimostra la vostra fiducia nel dottore.  
90 Ma quando si arriva a Cristo, avete timore di prenderLo in Parola. Come 
mai? "Fede è la Vittoria". Potreste affidare il vostro caso a Gesù Cristo, stasera, 
proprio come affidate il vostro caso al dottore. "Dammi qualsiasi cosa Tu voglia, 
Signore. Sei il Dottore del caso". Allora avete la Vittoria. Allora avete Fede che 
Conquista. Non cercherete mai un'altra fila di preghiera. Non cercherete mai 
nient'altro. Lo avrete proprio là. Sarà tutto sistemato. Non salterete da una 
chiesa all'altra, per vedere se questa ce l'ha, o quella ce l'ha, loro non ce l'hanno. 
Voi allora lo avete. Quando avete la Fede, avete la Vittoria.  
91 Vi dico cosa ci serve in America stasera, e quello che ci serve stasera qui in 
questo Tabernacolo, è far entrare il Dottor Gesù e Compiere un'Operazione alla 
Vostra Fede.  
92 II dottore vi dice: "Hai una piccola appendicite, è tutta infettata. Dovrebbe 
essere asportata. Hai questo, quello, o l'altro, va male. Dev'essere asportato". 
Ebbene, egli lo asporta così quello che rimane di te può funzionare bene.  
93 E cosa c'è che non va con la nostra Fede? Abbiamo timore che Dio prenda la 
Sua Parola che Opera, il Suo Bisturi, più affilato di una Spada a due Tagli, e ci 
Operi, e ci dica che i nostri piccoli sciocchi inganni sono errati. E dobbiamo 
liberarci di tutte le chiusure, e salpare verso l'Eterna Promessa di Dio. Oh, se lo 
faremo, Gesù compirà un'Operazione alla nostra Fede, togliendo tutto il dubbio, 
ogni paura, e ogni preoccupazione, ogni peccato, tutto quello che c'è. E allora 
quando la nostra Fede sarà chiaramente Operata, usciamo come una Nuova 
Creatura. Allora siamo diversi. Ci serve un'Operazione. Potete confidare in 
Gesù Cristo per quella Operazione? Potete credere a Lui? Potete dire: "Signore 
Dio, alla Tua Parola?"   
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94 "Alla Tua Parola",  come dissero i discepoli in San Marco 5. Quando dissero: 
"Abbiamo pescato tutta la notte, e non abbiamo preso nulla. Ad ogni modo, 
Signore, alla Tua Parola, calerò la rete", disse Pietro.  
95 "Signore, sono un pescatore. Conosco i segni quando la luna è proprio giusta. 
So quando mangiano, e quando non lo fanno. So quando sono a scuola, e quando 
non lo sono. Non solo quello, ma ho pescato tutta la notte. Ed ecco qui con me un 
consiglio di dottori, dottori pescatori, e conosciamo il nostro mestiere. E abbiamo 
perlustrato questo corso d'acqua per tutta la notte, e non abbiamo preso nulla. Ma 
alla Tua Parola, Signore. Calerò la rete".  
96 Perché il Chirurgo Capo ha detto così! Il Dottore Capo ha detto così! E 
presero una tale moltitudine di pesce che le loro reti iniziarono a rompersi. 
Perché? La Fede è la Vittoria. Potrebbe non esserci stato un pesce in acqua. Ma 
quando Dio ha fatto una Promessa, Egli creerà del pesce e lo metterà là.  
97 Potrebbe non esserci una possibilità perché voi viviate. Potreste essere 
morenti di cancro. Potreste essere legati ad una sedia a rotelle. Potreste essere 
totalmente ciechi. Non so quale sia il vostro problema. Ma se prenderete la 
ricetta del Dottore capo, "Qualsiasi cosa desiderate quando pregate, credete di 
riceverla, e la avrete". E credete che quella Fede vincerà ogni difficoltà che c'è. 
Potreste essere così appesantiti dal peccato al punto che la vostra anima è tanto 
sporca che più non potrebbe essere. Potreste aver cercato di sbarazzarvi di quel 
cattivo temperamento, quella lingua diffamante, quello spettegolare al telefono. 
Potreste aver provato ogni rimedio di cui sapete. Ma se solo lascerete che Gesù 
Cristo entri in voi stasera, Egli opererà nella vostra Fede, e vi darà una Fede che 
salirà oltre qualsiasi cosa che il mondo può produrre. Perché? La Fede è la 
Vittoria che conquista il mondo.  
98 Come potreste dubitare, quando Gesù Cristo il Figlio del Dio Vivente è 
presente qui ora? Il Suo Grande Spirito Santo in questo Edificio. La Parola ha 
Promesso, che, "Ecco, Io sono sempre con voi, fino alla fine del mondo". È stato 
Promesso dal Signore. Dio deve mantenere la Sua Parola. Lo credete? [La 
congregazione dice: "Amen".—Ed.] Quando Egli ha Promesso che avrebbe fatto 
queste cose, Dio è solennemente obbligato a farlo.  
…42 Oh, se avessimo più uomini così coraggiosi, che si proponessero di cuore: 
"Se sono un Cristiano, troverò ogni Promessa Divina che mi Appartiene, e la 
Reclamerò. Se la Bibbia insegna che posso ricevere lo Spirito Santo, rimarrò sulle 
mie ginocchia finché Dio mi darà lo Spirito Santo, e proprio non andrò alla 
deriva".  
 

DIO GUARISCE  - LA MEDICINA PUO' SOLO CURARE 
PROMESSE DI GESU' DI GUARIGIONE E ALTRO 

Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 
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80 Ora, non c’è nessuno che possa Guarire. La Guarigione è un Prodotto Finito 
di Dio. Se uno vi dice che può Guarirvi, se è un dottore e può dirvi che può 
Guarirvi, si sbaglia. Perché, c’è solo un Guaritore, che è Dio. Un dottore può 
dare una medicina. Può mettere una medicina in una piaga, per ucciderne i 
microbi all’interno, così guarirà. Cosa accade? La medicina non guarisce. La 
medicina impedisce soltanto ai microbi cattivi d’entrare, uccide i microbi cattivi 
che uccidono i microbi buoni, che vi uccidono. Quindi, la scienza lavora su veleni 
differenti che vengono messi nel vostro organismo, per avvelenare certi microbi, 
che non avveleneranno voi. Ecco cosa fa la scienza. Ecco cos’è la medicina, è 
qualcosa che ucciderà un determinato microbo, e non ucciderà voi. Questi 
antibiotici uccidono entrambi, in grandissima parte, così quindi loro… Ecco il 
motivo per cui sono difficili da prendere, come la penicillina, a volte uccide una 
persona.  
81 Ora, un dottore può togliere un’occlusione. Può ricomporre un osso, ma non 
può Guarire. Dio è Colui Che compie la Guarigione. Dio produce il calcio. Dio 
produce la moltiplicazione delle cellule, per ricostruire il vostro corpo, dove 
hanno rimosso l’appendice o qualcosa del genere. Dio è l’Unico Guaritore.  
82 Ora, Gesù promise che ci avrebbe Guariti. “Se domanderete qualcosa nel 
Nome Mio, Io la farò. Quando pregate, credete che riceverete ciò che domandate, 
lo avrete”. È vostro. Credete che avvenga ora.  
 

DIFFERENZA DEL DONO DI 
GUARIGIONE DIRETTA 

DIMOSTRARE CRISTO RISORTO 
NELLE OPERE DELLA PAROLA 

Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, USA, 28-2-1955 
68 Ora, diciamo solo che il Ministero del fratello Robert, Jaggers, il fratello che 
conoscete e tanti altri, avviene per contatto; per contatto, contatto per 
imposizione delle mani. Dio non mi ha mandato per quello; mi ha mandato con 
un Dono Divino per magnificare cioè dimostrare all'uditorio che Gesù Cristo è 
in mezzo alla gente, e perciò essi volgono lo sguardo al Calvario e Vivono. Ecco 
la differenza, vedete. Non è per imposizione delle mani su di essi, avviene 
guardando e credendo. Il mio Ministero è un Ministero di Fede, perché lo si 
crede, il loro è per imposizione delle mani, scacciando cattivi spiriti.  Va bene, è 
la Scrittura. Quello è un tipo di Ministero. Arrivano a tre o quattrocento a sera; 
io a tre o quattrocento ci potrei arrivare se mi è possibile, ecco la differenza, 
vedete. Ma se è assolutamente provato che Gesù Risuscitò dai morti, e stasera è 
qui in mezzo a noi, ognuno di voi dovrebbe accettarlo, quando la Scrittura 
afferma che è per chiunque vuole, che venga. É vero? 
 

DONO DI GUARIGIONE  
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ESEMPI DONI DIRETTI-MOSE', ELIA, GESU', PIETRO, 
BRANHAM, MALACHIA 4 DONO DIRETTO DI QUESTA EPOCA 

DONO DIRETTO - ESEMPIO DI PIETRO 
FEDE DIFFERENZA TRA PORZIONE E DONO 

FEDE, SPERANZA E CARITA' - TRE ELEMENTI, SOSTANZE 
ELEMENTI DI CRISTO MANIFESTATI IN CARNE 

PIETRO FEDE-GIOVANNI AMORE-GIACOMO SPERANZA 
IL MINISTERO-DONO PREPOSTO PER QUESTA EPOCA 

La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-4-1947 
20 Ora, qui, poco tempo fa... vi racconterò una storiella di qualcuno che venne, 
affinché capiate ciò che sia la Fede. La Fede è un Dono di Sé Stesso. Potete 
averne una Porzione, ma c'è un Dono di Fede. Proprio come, alcune persone qui 
Ungono i malati per pregare per loro ed ottengono un Risultato. Non si tratta di 
un Dono di Guarigione. Quella è una Porzione di Fede, ma non è un Dono 
Diretto di Guarigione. Poiché esiste solo un Dono Diretto di Guarigione. Esiste 
solo un Dono Diretto di Fede. Esiste solo un Dono Diretto di Miracoli e così via. 
Era, nelle Scritture, gli Apostoli l'avevano. Molti, hanno compiuto molte Grandi 
Opere, Filippo e tutti loro, ma c'era un Dono di Guarigione.  
21 Come quando lasciamo la città, tanti dicono... Ho notato che, in alcuni luoghi, 
dopo la mia partenza, forse quindici o venti persone si mettono a dire: “Il 
Signore mi ha dato il Dono di Guarigione”. Bene, Dio benedica i loro cuori. 
Alcuni di loro dicono: “Fratello Branham, può impormi le mani, affinché possa 
ricevere il Dono di Guarigione?” Vorrei poterlo fare. Vorrei poter far passare 
ognuno di voi nella linea, qui questa sera e allora direi che non rimane nemmeno 
un malato fra qualche settimana a Oakland. E' vero. Ma non sta in me a darlo. 
(Passaggio non registrato)  
22 “...Certezza di cose che si Sperano, Dimostrazione di cose che non si Vedono.” 
Prendiamo questa parte delle Scritture: “Certezza di cose che si Sperano”. Ci 
sono tre cose: Speranza, l'Amore e la Fede. E' la verità? Ebbene, la Speranza è 
un Elemento, la Fede è un altro Elemento e l'Amore ne è un altro. La Carità è 
l'Amore. Ho visto venire molte persone, persone gentili, veri Cristiani, ma non 
avevano abbastanza Fede per essere guariti, e poi un peccatore passa e ha Fede 
per essere guarito. Vedete? E' un tutt'altro elemento. Non ha niente a che fare 
con il fatto che serviate bene il Signore. Si tratta di un Elemento che possedete 
voi stessi. Ora voglio che capiate questo, poiché è per il vostro bene.  
…62 Un Dono di Guarigione, non un Dono di Miracoli, benché molti Miracoli 
siano compiuti e che vadano con quello, ma è un Dono di Guarigione. Le persone 
sono Guarite. Escono, si prega per loro, escono, e sono Guarite. Aspettate che 
abbia lasciato la città, amici, partito da un bel pò di tempo; vedrete arrivare 
delle persone nelle vostre chiese che diranno: “Oh, quel cancro: è partito”. 
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"Quella sordità che avevo, perché, io sento ora". "Quell'afflizione che avevo, 
perché, mi ha lasciata".  
63 E' così semplice... Non è qualcosa che potete fabbricare voi stessi. Non è 
eccitazione. Ho visto che le persone vengono avanti nella linea, solo per tremare 
e dire: “Oh, Dio, Alleluia. Amen. Gloria a Dio.” Non fate quello. Fate ostacolo 
alla Fede. Fate ostacolo a Dio. Venite avanti rispettosamente, alzate solo le mani 
e abbiate Fede. Ecco tutto. Fede: non la fabbricate voi stessi. Fede è qualcosa che 
si trova già nel vostro cuore. Dovete solo venire e credere. Capite ciò che voglio 
dire? Oh, amici. oh, vi amo! Non vi parlerei così schiettamente se non vi amassi, 
ma vi amo troppo per vedervi andare avanti senza questo, capite? Dovete capire. 
…65 E quando Mosè arrivò all'età adulta, uscì e vide due egiziani che 
maltrattavano un ebreo, uccise l'egiziano e lo seppellì. Il giorno seguente, 
quando vide gli Ebrei che si battevano, essi dissero: “Vuoi forse ucciderci come 
hai ucciso l'egiziano?” Ora, osservate, rimanete tranquilli. Mosè, il Liberatore 
stesso, il Dono di Dio al popolo; non lo capirono. Vedete ciò che voglio dire? Non 
capirono Mosè. E Mosè pensò, che sicuramente, avrebbero capito che era il loro 
Dono, il loro liberatore, ma non lo capirono. Ed ora, amici, non fraintendetemi. 
Posso dir questo con rispetto, dal cuore, consapevole che sono un essere legato 
all'Eternità, che dovrà tenersi in Giudizio un giorno. Migliaia di persone 
mancano il loro Dono! Vedete? Non possono capirlo. E osservano dicendo: “Oh, 
è solo un uomo”. E' la verità. Fu Dio o Mosè che liberò il popolo? Fu Dio in 
Mosè, vedete? Essi implorarono per avere un Liberatore, e quando Dio mandò 
loro il Liberatore, essi mancarono di vederlo perché era tramite un... (Passaggio 
non registrato).  
66 “... abita in Me, Egli è Colui che compie le Opere”.  Vedete? Ma Egli era il 
Dono di Dio per il mondo. Dio Lo offrì per voi e per me. Non siete felici per 
questo? Guardate. Dio diede Lui. Bene, coloro che Credono al Dono di Dio 
possono essere Salvati. Ma coloro che non credono, non possono essere salvati. 
E' vero? E non esiste nessun altro mezzo tramite il quale entrare nel Regno, solo 
tramite Lui. E' la verità? Bene, se avete Fede potete essere Salvati. Ma se non 
avete Fede in ciò, non potete essere Salvati, poiché Egli è il Dono di Dio. 
Osservate. Le Scritture dicono: “Nessun uomo”. Sappiamo che Dio era con 
Cristo, poiché, a meno che Dio non fosse con Lui, nessun uomo poteva compiere 
le Opere che Egli faceva. E' la verità? Allora di che cosa si trattava? Dio dava 
Testimonianza che quello era il Suo Figlio Unigenito. E' vero? Dio ne dava 
Testimonianza. Disse: “Questo è Mio Figlio”. Disse: “Se non credete in Me, 
credete a causa delle Opere”. E' la verità? Egli disse: “Se un uomo dà 
Testimonianza di lui stesso...” Sapete come si leggono le Scritture? “Ma se Egli dà 
Testimonianza, e ciò che dice non è Verace, allora non credetemi. Ma se Egli dà 
Testimonianza, e quello che Io dico è vero, il Padre Mio ne darà Testimonianza”. 
Se vi parlo di un Dono di Guarigione Divina, e Dio non ne dà Testimonianza, 
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lasciate perdere poiché è un errore. Ma se Dio ne dà Testimonianza, allora 
Credete che è il Dono di Dio per voi. E' la Verità. Capite ciò che voglio dire?  
67 Odio dover parlarne in questo modo, amici. Ma ho fiducia che arrivate a 
leggere fra le linee. Ora, osservate. Capite, è il Dono di Dio. Poi Gesù, quando 
partì, Egli fu preso in Cielo. Molte persone che venivano a Gesù non furono mai 
Guarite. Egli pregò per molte persone che non videro mai il risultato. Poiché non 
credevano. Non credevano che Egli fosse il Figlio di Dio. Dicevano: “Ma perché, 
Egli si fa Dio? Perdona i peccati sulla terra?” E così facendo bestemmiavano. 
Non capite? Dissero così di Elia. Dissero la stessa cosa di Mosè: “Perché? 
Sarebbe stato meglio per noi se fossimo morti in Egitto, piuttosto che essere portati 
qua fuori a morir di fame nel deserto”. Vedete, il Messaggero di Dio è sempre 
stato respinto. Sapete ciò di cui sto parlando, nevvero? (La congregazione dice: 
Amen) Spero che lo sappiate, amici. Dio benedica i vostri cuori. Voglio che lo 
afferrate, amici.  
...72 Più tardi, Elia, i Profeti, erano i Doni di Dio. Molti falsi profeti si alzarono. 
Proprio nei giorni di Elia, falsi profeti appariron o, ma Dio confermò la Profezia 
di Elia. Se procede da Dio, Dio lo Confermerà. Parliamo d'Elia. Era il Dono di 
Dio per Israele. Ci credete? Era persino il Pastore di Achab. Era il Pastore di 
Jezebel. Non voleva ammettere che fosse il suo Pastore, ma egli fu l'uomo che le 
disse dove viveva. E' vero. Era il suo Pastore. Lo odiava, eppure, egli era il Dono 
di Dio per lei, per farle riconoscere i suoi peccati, e mancò di riconoscerlo. 
Sapete di cosa sto parlando?  
…73 Poi venne Gesù, Gesù, sentite, Gesù fu il Dono di Dio per Israele e per il 
mondo. E' vero? Gesù era il Dono di Dio. “Dio ha tanto amato il mondo, che ha 
dato il suo Unigenito Figlio, affinché chiunque Crede in Lui non perisca, ma abbia 
Vita Eterna”…  
…68 Allora, essi avevano bisogno di un Salvatore. Dio inviò Cristo al mondo 
come Salvatore. Poi, dopo che Gesù fu Partito, molte persone, ben'amate da Dio, 
furono malate e afflitte. Dio diede a Pietro il Dono di Guarigione Divina. Ora, la 
gente fu guarita poiché Dio testimoniava attraverso Pietro, attraverso il Dono 
Divino esattamente come Testimoniò tramite Elia, come Profeta, tramite Mosè, 
come Liberatore, tramite Cristo come Figlio. Egli Testimoniò tramite Pietro 
come Guaritore. L'ha fatto? E la gente lo afferrò. Essi riunirono un tal numero 
di persone che Pietro non riusciva a pregare per ognuno di loro, ed essi sapevano 
che questo Apostolo era il Dono di Dio per loro. Egli no strinse mai la loro mano 
dicendo: “Dio ti benedica”. La gente che si trovava fuori si sdraiava sulla strada 
e la sua Ombra che passava su di loro li guariva. E' vero? Perché? Perché essi 
sapevano che Pietro era il Dono inviato da Dio per loro. Oh, spero che lo 
afferriate, amici. guardate. Capite, egli era il Dono di Dio. Ma ora, voglio farvi 
una domanda, era Pietro che operava le Guarigioni? (Fine della registrazione). 
69 Dio non è nelle cose materiali, Dio è nell'uomo. Lo Spirito Santo non scese 
mai sulle organizzazioni, ma scese sull'uomo…  
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…74 E osservate Pietro, mentre camminava. Perché era mortale. Era nato 
peccatore, come me e come voi. E' vero. Ma il popolo aveva bisogno di un 
Guaritore, allora mandarono... Dio mandò Pietro per compiere quel lavoro ben 
Specifico. Giovanni era l'Amore. Pietro non aveva l'Amore che Giovanni aveva 
nel Cuore. Giovanni era l'Agenzia d'Amore di Dio. Vedete? Osservate. Prese 
Pietro, Giacomo e Giovanni: Speranza, Fede e Amore, capite? Giacomo era la 
Speranza. Fu lui che sistemò la Chiesa. Pietro fu Fede, e l'Amore fu Giovanni. 
Speranza, Fede e Amore erano i Rappresentati di Dio sulla terra. E il popolo si 
sdraiava all'Ombra di Pietro ed era Guarito. Oh, amici! Oh, non andate a 
pensare che voglio gridarvi addosso. Potete pensare che sono eccitato, ma non lo 
sono. Sto cercando di farvi arrivare al nocciolo della questione, così 
specificamente che potrete capire ciò di cui sto parlando.  
75 Ora, i Pentecostali hanno pregato durante gli ultimi trenta o quarant'anni 
per ricevere un Dono di Guarigione. Viviamo nell'Epoca con la migliore scienza 
medica che non si sia mai vista. Abbiamo i migliori ospedali. Abbiamo i migliori 
dottori. Abbiamo le migliori medicine che siano mai state trovate. E abbiamo un 
numero più grande di malati di una volta. Migliaia e centinaia di migliaia di 
Santi di Dio preziosi stanno soffrendo stasera. E stanno gridando, e gridando, e 
hanno gridato per anni, affinché Dio Restaurasse il Dono di Guarigione Divina 
alla Chiesa. E quando Dio mosse le orbite trentasette anni or sono, lo Predestinò 
e lo mandò, molte centinaia di persone passano accanto senza riconoscerlo, 
amici.  
 

I TRE SEMINATORI DELL'ULTIMA EPOCA 
IL MESSAGGIO DELL'ORA SEMINATO CON LA 
PIENEZZA DELLA FEDE PER IL RAPIMENTO E 

PER LE OPERE DEL FIGLIOL DELL'UOMO 
LA PIOGGIA DELL'INSEGNAMENTO E LA 

MIETITURA FINALE 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

290 Proprio come una vera Visione Oggi, (sto per concludere tra un momento) le 
vere Visioni da Dio oggi, sono una Parola Promessa per il Giorno. Direte: 
“Queste Visioni, Fratello Branham, dove prendi ciò?”  Le persone esitano di fronte 
a questo. Atti 2:17 non aveva detto: “Avverrà negli Ultimi Giorni che i vostri 
giovani vedranno delle Visioni, i vostri vecchi Sogneranno dei Sogni”? Non è 
proprio così? Questo è ciò che ha detto la Bibbia.  
291 Bene, ora se è così, guardiamo pure in Malachia, al 4° capitolo, e scopriamo 
se questo non è Promesso oggi. Come potete avere Fede in Essa? La Bibbia ha 
detto così!  
292 Ora prendete Luca 17:30 e leggetelo. Gesù disse: “Come avvenne ai dì di 
Sodoma, tal sarà alla Venuta del Figliol dell’Uomo”. Proprio come avvenne a 
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Sodoma. Ora guardate la posizione del mondo oggi: sodomiti. Guardate quel 
Billy Graham e Oral Roberts quei due Testimoni, laggiù che testimoniano alle 
chiese denominazionali. Uno per i metodisti, battisti, e presbiteriani; l’altro per i 
pentecostali. Questo, quello e l’altro.  
293 Ma ricordate, Abrahamo non era a Sodoma, egli era già stato chiamato 
fuori . E ci fu Uno che Si fermò e gli parlò! E Colui che Si fermò e gli parlò, gli 
mostrò un Segno. Con la Schiena Voltata, Egli disse che Sara avrebbe il figlio 
che lui aveva aspettato. Amen. Con la Sua Schiena Voltata. E lui Lo chiamò, 
“Dio, Elohim”.   
294 Ora, ciò porta a compimento oggi, perché noi abbiamo Fede. E so che questo 
viene da Dio, è perché questa, e altre Scritture indicano quest’Ora. Apocalisse 
10, ha detto che “nell’Ora del Messaggio del Settimo Angelo, quand’egli inizia a 
Suonare fuori il suo Messaggio”,  non in un Servizio di Guarigione, ma il 
Messaggio che segue il Servizio di Guarigione.  
295 Gesù uscì a Predicare. Colui diceva: “Egli ha guarito i malati, e tutto il resto. 
Oh, quel giovane Rabbi, il Profeta, è un grande Uomo. Lo vogliamo nella nostra 
chiesa”.  
296 Ma un giorno Egli Si alzò, disse: “Io e Mio Padre Siamo Uno”. Oh, my. Poi, 
non Lo vollero più. Sì. Oh!  
297 “Se non Mangiate la Carne del Figlio dell’Uomo, e non Bevete il Suo 
Sangue!” Egli non Lo spiegò. Disse: “Se non Mangiate la Carne del Figliol 
dell’Uomo, e non Bevete il Suo Sangue, non avete la Vita in voi”. 

 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 

(Prima Parte) 
30-2 Vedete dov’è? Vedete? Ecco perché credo la Parola. Essa è un Seme. E se la 
Pioggia cade sul Seme, produrrà della sua Specie. Ora, che cosa succede a questi 
risvegli? Che facciamo noi? Battisti, Presbiteriani, Pentecostali e altri ancora 
sono aumentati di un milione nel 44, ma dov’è quella Manifestazione delle Opere 
di Gesù Cristo(?) "Io non faccio niente se prima il Padre non Me lo Mostra". Da 
dove viene quel tipo di Seme? Lo Spirito Santo fornirà l’Acqua e Produrrà quel 
Seme. É l’Acqua per il Seme. Se il Seme è stato piantato, è esattamente per 
questo che c’è l’Acqua. Se l’Acqua cade su di te, dirai: "Dio sia benedetto, 
permettimi di dirti qualcosa, predicatore. Sono il ‘Tizio’ e non credo in queste 
sciocchezze". Tu sei un denominazionale. Sei solo un vecchio ipocrita dal 
Principio. É questa la specie di seme che è stato piantato. 
…44-3 Molto bene. Ora, sono stati seminati Tre diversi tipi di Semi: Uno 
denominazionale: Billy Graham;  il quale fu un capo seminatore. Oral Roberts 
per il Pentecostale, per il seme Pentecostale che è stato seminato (parlo ora 
dell’organizzazione), e poi è stata Seminata la Parola (Nota: Profeta Branham). 
Ora, dovrete avere comprensione, gente. Questo non lo dico senza che me lo dica 
Dio, voglio che questo sia compreso bene e chiaro. Sono stati seminati Tre Semi. 
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Per questa ragione la semina è quasi finita, vedete, finita del tutto. I semi devono 
essere seminati prima che cada la pioggia o in altre parole lo Spirito, è così? Ora, 
non sarete d’accordo ma aspettate solo un minuto, vedete. I semi devono essere 
seminati e dopo cade la pioggia per abbeverare il seme. É così? Ora, voglio… 
C’è qualcuno qui che capisce gli Ebrei, che sa le parole degli Ebrei? Benissimo, 
esaminatelo se volete. 
…46-1 Ora, fate attenzione. Ricordate ora la parola “m-o-u-r-e-h”, moureh 
significa “insegnamento della prima pioggia”. Dice: “la pioggia moureh, la 
pioggia dell’insegnamento”, la pioggia dell’insegnamento è uscita. Billy Graham 
ha colpito il mondo. I Pentecostali hanno colpito il mondo e la Parola ha colpito 
il mondo! Ora, che succede allora? Adesso (si) aspetta l’Ultima Pioggia. Ecco 
quando Produce i suoi Frutti. Oh, spero che lo comprendiate.  

(Seconda Parte) 
…124-3 Ricordate Mosè, che nato per l’Opera, dovette aspettare Dio per il Dono 
straordinario per il compito. Egli dovette ritirarsi e aspettare; e al tempo 
stabilito da Dio, un certo Faraone doveva trovarsi sul trono, e il popolo doveva 
volere il Pane della Vita prima che Dio lo rimandasse. Ora, con migliaia di 
facitori di segni in questo Ultimo Giorno ha creato una generazione di cercatori 
di segni che non sanno altro, (non sanno) niente sul vero Movimento di Dio nella 
Sua Parola in questi ultimi giorni. Come ho detto: "Date loro sangue, olio e 
dimostrazioni carnali sul palco e lo sosterranno, sia che si tratti della Parola di 
Dio oppure no, che sia scritturale o meno!". Gesù ci aveva avvertiti di tali cose 
del tempo della fine. Come ho detto: in Matteo 24º, i due spiriti saranno 
strettamente simili da sedurre gli Eletti, se fosse possibile. Come saprai 
distinguerli? Fai loro il Test o esame della Parola! Come puoi riconoscerli? Parla 
la Parola e vedi cosa ne dicono. Se non credono la Parola, non hanno alcun 
germe del Seme in sé; sono del maligno e ti seducono. Come fu sedotta la prima 
sposa, pure la seconda sposa fu sedotta, sono i seduttori della Terza Sposa 
(SPOSA MISTICA) che cioè tentano di farlo ibridando la Parola. 
 

Riassunto delle Epoche, Capitolo 10:37, 40 
10-37 Questa Epoca iniziò proprio subito dopo la svolta del ventesimo secolo… 
Quella che sembrava essere la risposta, venne quando molti cominciarono a 
Parlare in Lingue ed a Manifestare i Doni dello Spirito. Allora si credette che in 
verità questa fosse la tanto attesa RESTAURAZIONE. Ma essa non lo era, 
poiché l’Ultima Pioggia può solo venire dopo che sia  Venuta la Prima Pioggia, la 
quale è la Pioggia o L’INSEGNAMENTO di Primavera . L’Ultima Pioggia, 
dunque, è la Pioggia della MIETITURA (Nota: Per il Rapimento). Come poteva  
dunque questa essere la cosa reale quando la Pioggia dell’Insegnamento non era 
ancora Venuta?  
…10-40 …Dio non sta per Piantare una nuova Chiesa, bensì sta per Riportare la 
Sua Pianta Originale indietro, al Seme Originale. Egli lo sta facendo, come è 
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dichiarato nel vs. 23, tramite  l’Insegnamento, o “Prima” Pioggia. La prossima 
sarà la Pioggia della Mietitura, o Fede del Rapimento (Nota: L’Ultima Pioggia è 
la Fede del Rapimento). 
 

TRE TIPI DI CREDENTE 
Tre tipi di Credente, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1963 

 44 I primi sono Credenti, Finti Credenti e Increduli. Ora, questo è davvero un 
argomento. Ma, sicuro come siamo seduti qui stasera, quel gruppo è sempre 
riunito insieme. Ovunque le persone si riuniscono, noi troviamo questo gruppo, e 
li abbiamo sempre trovati, e probabilmente li avremo sempre fino alla Venuta 
del Signore. Ed io voglio che noi, stasera, raffiguriamo noi stessi, mentre parlo di 
questi tre gruppi,  e vediamo in che gruppo ci troviamo. 
 

Dio è il suo Proprio Interprete, Bakersfield, California, Usa, 5-2-1964 
62 C’erano tre classi di persone nei giorni di Lot: Credente, Mezzo Credente, e 
Incredulo. Quello è in ogni folla, la stessa cosa. Troviamo che i Sodomiti erano 
l’Incredulo . Lot era il Mezzo Credente. 
63 Abrahamo era il Credente. Egli era quello a cui era stato Confermato il 
Patto. Egli era quello che aspettava un Figlio Promesso. Egli era quello che lo 
aspettava. Amen. (Non sto “dicendo amen” a me stesso. Amen significa “Così 
sia!”) E questo è giusto. Abrahamo non era in Sodoma. Abrahamo era in Alto e 
fuori da Sodoma. Egli è il Simbolo della Chiesa Spirituale Oggi. 

 
LA FEDE RIVELATA RICONOSCE SOLO LA PAROLA TUTTO 

CIO' CHE E' CREDO UMANO E' MENZOGNA 
IL SESTO SENSO COLLEGATO ALLA NUOVA NASCITA 
I CINQUE SENSI POSSONO ESSERE INGANNATI MA LA 

FEDE RIVELATA NO 
VIENE DALL'UDIRE LA PAROLA DI DIO 

LA FEDE-SESTO SENSO E' LO SPIRITO SANTO-PAROLA 
LA PAROLA E' LO SPIRITO SANTO IN FORMA DI PAROLA 

IL SUPER SENSO CI GUIDA - SOTTOPONE I SENSI 
SUGGELLATI DENTRO IL CORPO PAROLA-SPIRITO 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963  
33 Notate, essa è qualcosa che si possiede; non immaginazione, se realmente la 
possedete. È proprio reale per voi come potrebbe esserlo un’altra cosa. È 
proprio reale come sapere che state guidando un’auto. È proprio reale come 
sapere che siete seduti nella Chiesa. È proprio reale come sentite la mia voce. È 
una Sostanza, non un’immaginazione, non un’emozione; ma qualcosa che avete, 
e viene a voi dall’udire la Parola di Dio, e Quella solamente. “La Fede viene 
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dall’udire, e l’udire la Parola di Dio”.  Dunque, questo lo riporta dove la vostra 
Fede non è in un individuo. Non è in un uomo. Non è in un’organizzazione. Non 
è in un gruppo di persone. Essa è in Dio, perché Dio è la Parola. Capite? La 
vostra Fede è in Dio. La Fede viene dall’udire la Parola di Dio.  
34 Poi quando Dio, per la Sua Parola,… non per quello che qualcun altro ha 
fatto, qualcun altro ha detto, ma per quello che la Parola di Dio ha detto. Egli 
disse: “Che ogni parola d’uomo sia menzogna, e la Mia sia Verità”.  

 
Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 

54 E siamo grati a Dio che abbiamo i Cinque Sensi. Ma questi Cinque Sensi non 
vi sono per niente stati dati, per guidarvi. Vi sono stati dati per un contatto 
terreno. Ma vi è stato dato il Sesto Senso, e, quel Sesto Senso, appartiene solo al 
Cristiano. E non si può avere questo Sesto Senso finché non si diventa un 
Cristiano; è l'unico modo in cui si possa mai avere più dei Cinque Sensi naturali 
per la persona naturale. Ma, il Sesto Senso è meglio conosciuto, al Cristiano, 
come Fede. È quello che Governa e vi Guida, ed è Superiore a tutti gli altri 
Sensi. È Superiore a tutti i Sensi, gli altri, Cinque Sensi.  
55 Ora, non dirò che per il motivo che riceviamo il Sesto Senso, i Cinque Sensi 
non vadano più bene. Sì, vanno bene. Quei Cinque Sensi vi sono stati dati da 
Dio, e devono essere usati. Ma quando i Cinque Sensi agiscono in modo 
contrario alla Parola di Dio, allora stanno mentendo.  
56 Ora, il Sesto Senso non può mentire. È un Super Senso. Ed ecco di cosa voglio 
parlare. Stamattina ho parlato su: Un Super Segno. E stasera su: Un Super 
Senso.  
57 E il Super Senso è lo Spirito Santo, la Fede di Dio che Dimora in voi. E se 
lascerete che i Cinque Sensi siano arresi al Sesto Senso, Esso vi Guiderà e 
Porterà tutti gli altri Cinque Sensi sotto il Controllo di quel Super Senso. Perché 
è così al di Sopra del Senso Naturale, come l'Uomo Spirituale è al di sopra del 
Naturale. È così lontano, alto quanto lo sono i Cieli, al di sopra dell'uomo 
naturale e dei suoi Cinque Sensi. Ti fa credere cose che non si possono vedere. Ti 
fa agire dove non pensi che i Cinque Sensi non riuscirebbero persino a pensare. 
Il diavolo può entrare in questi Cinque Sensi e mentirti, ma non può toccare 
quel Super Senso. È molto al di sopra della sua portata. Ciò viene da Dio. È 
chiamato Fede. Fede è quella Grande Cosa.  
58 E i Cinque Sensi non controllano il Sesto Senso, ma il Sesto Senso controlla i 
Cinque Sensi. Il Super Senso controlla i Sensi Naturali. E i Cinque Sensi sono 
vista, gusto, tatto, olfatto, udito. E il Super Senso è qualcosa che vi farà credere 
alla Parola di Dio, perché è l'Unica cosa di cui Parlerà . Vi farà credere alle cose 
che non potete vedere, gustare, toccare, odorare, o sentire, perché prenderà la 
Parola di Dio. Ed esso vi darà quella Parola, e vi farà camminare in modo 
contrario a ogni altra cosa che c'è eccetto la Parola di Dio, per Fede. La Fede lo  
…82 Qualcuno dice: "Oh, beh, hanno pregato per me, ma non mi sento meglio".   
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83 II Sesto Senso non si fermerebbe mai per quello. Il Sesto Senso direbbe: "È 
una menzogna. Mi sento meglio. Sto guarendo. Dio ha detto così, ciò pone fine alla 
cosa. Amen. Dio ha detto così". Il Sesto Senso si nutre solo della Parola di Dio. 
Quel Super Senso, è Super, al di Sopra dei Sensi. È un Senso Maggiore. È una 
Fede. È una Potenza che Stimola e Guida. Amen. È qualcosa che vi fa fare cose 
che non avete mai pensato che avreste fatto. È il Sesto Senso, il Super Senso. 
 85 Si prega per voi. Diciamo che avete una mano storpia e si prega per voi, la 
vostra mano, salite lì e credete che Dio vi guarirà. Il Pastore prega per voi, 
ritornate. Il vecchio uomo naturale dirà questo: "Non ti senti diverso in quella 
mano. Non stai meglio di quanto non sia mai stato". Ma il Sesto Senso si presenta 
e dice: "È una bugia. Hanno pregato per te. Ciò pone fine alla cosa". Amen.  
…168 Fu quel Sesto Senso che Resuscitò Gesù Cristo dai morti, dopo che era 
giaciuto nella terra, perché credette alla Parola di Dio. Disse: "Disfate questo 
Corpo, e Io lo ridrizzerò al Terzo Giorno. Poiché Davide disse: 'Io non lascerò che 
il Mio Santo senta la corruzione della fossa, e non lascerò l'Anima Sua nel 
sepolcro'". Fu quel Super Senso. Distruggete i ragionamenti di questi Sensi. 
Credete al Super Senso, il Senso della Fede, che Gesù Cristo dà.  
169 Tramite quello stesso Senso, Dio parlò quando non c'era niente. Cos'è quel 
Senso? Quel Super Senso è Dio, la Fede di Dio in voi, la parte di Dio che viene 
dentro di voi, vi dà il Super Senso. Tramite quello stesso Super Senso, Dio 
compose il mondo con cose che non esistevano e non erano apparenti. Egli 
proferì la Sua Parola e credette alla Sua Parola, e un mondo si scosse 
all'Esistenza. Gloria!  
170 II Sesto Senso, il Super Senso, oh Dio, Riversalo su di me. Dallo a me e a 
chiunque ne abbia bisogno. Riversa il Tuo Sesto Senso dentro di me, Signore. 
Sono disposto ad arrendere questi Cinque, la mia propria conoscenza, pensieri, 
distruggendo tutti i ragionamenti, Signore. Che la Tua Parola sia Vera, e ogni 
parola d'uomo una menzogna. Ogni ragionamento, ogni dubbio, sia cacciato, e 
fammi camminare tramite il Super Senso, il Senso dello Spirito Santo.  
171 Non lo volete? [La congregazione dice: "Amen".—Ed.] Ecco la cosa che 
vogliamo. Dio vi benedica, amici. Ecco di cosa avete bisogno. Quel Super Senso 
chiederà qualcosa, e sa che Egli lo darà. È convinto. "Perciocché colui che si 
accosta a Dio deve credere ch'Egli è, e Premiatore a quelli che Lo ricercano".  
172 Se quel Sesto Senso dice: "Dio mantiene la Sua Parola. Mi dono a Lui. 
Arrendo tutto quello che ho, a Lui. Il mio Senso dice che questo lo porterà a 
Compimento, la mia Fede nella Parola di Dio". Allora, chiama qualsiasi altra 
cosa, contraria a ciò, come se non fosse.  
…175 Ecco il Sesto Senso, il Super Senso. "Dio, dammelo. Dio, fa' che ne abbia di 
più", per portare aiuto al Suo popolo, è la mia preghiera".  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
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497 Ma la Fede conosce di meglio. La si sente. La si vede operare. Si sa che essa 
si accende. Si sa cosa fa. La Fede è la Corrente, la Corrente, Spirito. E la 
Sapienza sono le forme denominazionali.  
 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
102 Ecco la Differenza tra il marchio della bestia e il Suggello di Dio. Dio 
Suggella con la Sua Parola… 
104 Ora, lo Spirito Santo è la Parola. … 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
259 Ma quando siete Suggellati nel Corpo di Cristo, allora siete Riempiti di 
Spirito, e siete un Figlio di Dio. 
 

FEDE RIVELATA 
LA PAROLA PARLATA 

Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 
47 Sapete, domenica, in che modo ci siamo introdotti in questo. Quando Dio 
Parla, deve essere così. Non c’è affatto alcun modo per allontanarlo da ciò. Dio 
dice: “Sia”, e deve essere. Niente… Proprio la Parola in Sé! E la Parola era un 
Pensiero. Dio, quando Lui… Prima… Una Parola è l’Espressione di un Pensiero. 
Dio pensò nella Sua Mente; lo Comandò all’Esistenza.  
48 E noi abbiamo Fede nel nostro Cuore, la Fede di Dio nel nostro cuore, e 
possiamo vederlo chiaro. Ciò diventa Fede, e allora lo Pronunciamo, e viene 
all’Esistenza, la Stessa Cosa, perché la Mente di Cristo è nell’uomo. Ecco cosa 
produce Guarigione, e così via. Quando ricevi quella Rivelazione Perfetta, 
proprio ciò che stai facendo, allora sai come Camminare. Eccolo, perché quello è 
il Cammino del Cristiano. Ora, ma il sangue degli animali non toglieva il 
peccato. 
 

RECLAMARE OGNI PROMESSA DIVINA 
DIO HA PAGATO IL PREZZO - SIAMO I 

BENEFICIARI DELLE PROMESSE DIVINE 
La Fede è la nostra Vittoria, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-10-1958 

42 Oh, se avessimo più uomini così coraggiosi, che si proponessero di cuore: "Se 
sono un Cristiano, troverò ogni Promessa Divina che mi Appartiene, e la 
Reclamerò. Se la Bibbia insegna che posso ricevere lo Spirito Santo, rimarrò sulle 
mie ginocchia finché Dio mi darà lo Spirito Santo, e proprio non andrò alla 
deriva".  
…98 Come potreste dubitare, quando Gesù Cristo il Figlio del Dio Vivente è 
presente qui ora? Il Suo Grande Spirito Santo in questo Edificio. La Parola ha 
Promesso, che, "Ecco, Io sono sempre con voi, fino alla fine del mondo". È stato 
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Promesso dal Signore. Dio deve mantenere la Sua Parola. Lo credete? [La 
congregazione dice: "Amen".—Ed.] Quando Egli ha Promesso che avrebbe fatto 
queste cose, Dio è solennemente obbligato a farlo.  
 

La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 
Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 

59 Ma quando un uomo nasce nel mondo, quale credente, diviene un Nazireo 
quando si Separa da tutto quello che è contrario alla Parola. Una Separazione 
totale! Gesù disse: “Sono venuto per Separare un uomo da sua moglie, fare a pezzi 
una famiglia. E chi non prenderà la Sua Croce, e non Mi seguirà, non è degno 
d’essere chiamato Mio”. Una Separazione da tutto, qualsiasi cosa; dalla chiesa, 
da una comunità, da un credo, o dalla famiglia, o da tutto quello che si 
frapporrebbe fra voi e il Credere l’Intera Parola di Dio. Se la vostra anima non 
Sottolineerà ogni Promessa per quest’Ora con un “Amen”, c’è qualcosa di 
sbagliato da qualche parte. Avete bisogno di una Separazione. 
…82 Nemmeno quei farisei poterono crederlo. Non riuscirono a vedere che Gesù 
era Dio. Oh, no. “Tu, un Uomo, ti fai Dio?”  
83 Un giorno Egli stava là dopo aver moltiplicato le pagnotte, e così via, per loro, 
e disse: “A meno che non mangiate il Pane del Corpo del Figlio dell’Uomo, e non 
beviate il Suo Sangue, non c’è Vita in voi”.  
84 Oh, immagino, la Sua congregazione, si allontanarono da Lui. “Quest’Uomo 
pretende che noi siamo cannibali, mangiare la carne di qualcuno? Oh, è 
pazzesco!” I medici e dottori in medicina, e così via, dissero: “Quest’uomo è folle. 
È proprio così. Il sacerdote ha ragione. Quell’uomo è matto. Darci il Suo corpo da 
mangiare?”  
85 Ecco tutto quello che Lui disse, capite, ma la Mente Spirituale, forse loro non 
poterono capirLo. Quei Discepoli, non sapevano con esattezza che cosa Ciò 
significasse, ma lo credettero lo stesso. Perché, da dove Veniva? Veniva da Colui 
che essi Conoscevano essere il Figlio di Dio.  
86 Potrei non essere in grado di capire tutto quello che c’è qui dentro, però La 
Credo. È la Parola di Dio. Voglio Separarmi da tutto ciò che è contrario a Essa. 
Ho cercato di stare così.  
 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
146 Tu sei un Cristiano. Hai Diritto ad ogni Benedizione Redentiva per cui Gesù 
Morì per te. Sono tutte tue! È già Pagato, tu devi solo Crederlo. Non 
immaginarlo; ma crederlo, e riconoscere che sono tue, e puoi possederle. Oh, 
ecco la Fede Vincente: riconoscere! Sì.  

 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA FEDE RAPITRICE 
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SESTO SENSO PER LA RESURREZIONE E IL RAPIMENTO 
FEDE RIVELATA PER IL RAPIMENTO  FEDE RAPITRICE 

FEDE PER LA POTENZA DI RESURREZIONE PER QUESTA 
EPOCA 

GUARIGIONE DIVINA DIRETTA 
TESTIMONIANZA DI ENOC 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:27 
9-27 Ora, questo messaggero di Mal. 4 e Ap. 10:7 farà due cose. Primo: secondo 
Mal. 4 egli ricondurrà il cuore dei figlioli verso i padri.  Secondo: egli Rivelerà i 
Misteri dei Sette Tuoni di Ap. 10, i quali sono le Rivelazioni contenute nei Sette 
Sigilli . Saranno questi Divini “Misteri-Verità”  Rivelati, che condurranno 
letteralmente i cuori dei figlioli ai padri della Pentecoste. Esattamente cosí! 

 
Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 

168 Fu quel Sesto Senso che Resuscitò Gesù Cristo dai morti, dopo che era 
giaciuto nella terra, perché credette alla Parola di Dio. Disse: "Disfate questo 
Corpo, e Io lo ridrizzerò al Terzo Giorno. Poiché Davide disse: 'Io non lascerò che 
il Mio Santo senta la corruzione della fossa, e non lascerò l'Anima Sua nel 
sepolcro'". Fu quel Super Senso. Distruggete i ragionamenti di questi Sensi. 
Credete al Super Senso, il Senso della Fede, che Gesù Cristo dà.  

 
Fede è il Sesto Senso, Chatauqua, Ohio, Usa, 11 giugno 1960 

42 …Quello stesso Sesto Senso Risuscitò Gesù nel Terzo Giorno.  
Quello stesso Sesto Senso, Rapirà la Chiesa, uno di questi giorni, e la porterà 
fuori dalla terra alla Gloria .  

 
Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 

162 Tramite questo Sesto Senso, i morti sono stati Resuscitati. Tramite questo 
Sesto Senso, Potenti Miracoli sono stati Compiuti.  

 
La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-4-1947 

60 Perché, ci farebbe gridare. Pensateci. E la gente mi dice che ha la Fede e non 
può Credere nella Guarigione Divina? Amici, se non Credete nella Guarigione 
Divina siete perduti! E' vero. Come farete... se non avete abbastanza Fede in Dio 
per rappezzare questo corpo affinché Lui si Glorifichi, come farete ad avere più 
Fede per Credere che Dio prenderà questo corpo mortale e ne farà un Corpo 
Immortale per Rapirlo ? Quella è la Guarigione Divina Diretta! Oh ! Ci saranno 
delle delusioni terribili il Giorno del Giudizio, alla Risurrezione. E' vero.  
61 La Fede... Dobbiamo afferrarla in modo tale da essere portati via come lo fu 
Enoc. E' vero. Fede. Una Testimonianza, finché piacque a Dio. Enoc... le 
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Scritture seguenti dicono che Enoc aveva una Testimonianza, per Fede, che 
piaceva a Dio. E' la verità? E la Bibbia dice: “Senza la Fede è impossibile piacere 
a Dio”.  Allora dovete avere... (Passaggio non registrato).  
 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
41 Ora, Fede è la Sostanza, e comprendiamo che, mediante essa, vengono 
compiute tutte quelle cose. Non è è un’immaginazione, è una Sostanza; 
specialmente la Fede Perfetta. Ecco su cosa sto parlando stasera, arrivare alla 
Fede Perfetta. Non è un’immaginazione.  
42 Ora, altre persone vengono a dire: “Oh, io ho tutta la Fede; oh, certo che ce 
l’ho”.  Bene, per cosa state qui, dunque? Capite? Capite? Vedete, le vostre stesse 
azioni provano che non avete ciò di cui parlate. Capite? Se voi aveste Fede, 
allora per cosa state nella Fila di Preghiera? Capite? Per che cosa fate queste 
cose?  
43 Vedete, se voi aveste Fede Perfetta, guardereste dritto a Dio e lo credereste, e 
andreste via. Non avreste avreste bisogno di entrare in una Fila di Preghiera. 
Non avreste bisogno di queste cose, perché la vostra Fede lo ha compiuto così. 
Capite? A che mi servirebbe dire: “Devo indossare una camicia”? Io ho una 
camicia addosso!  
44 “Come fai a sapere di avere una camicia addosso?”  
45 “Ebbene, io la vedo, la sento, e so che è lì”. Dunque, ecco proprio quanto è 
Reale quando la Fede Perfetta prende Possesso. Voi non avete più bisogno. È già 
compiuto; voi lo sapete.  
46 “Come fai a saperlo?”  
47 “La Fede mi dice così!” Eccolo. Capite? Afferrate ora, ciò che intendo dire? 
Quella Fede Perfetta.  
48 Ora, in altre parole, io mi sto arrischiando: “Bene, ci andrò. La Bibbia ha 
detto, ‘Chiamate gli anziani, li ungano con Olio, preghino sopra esso’. Lo so, io 
andrò su”. E voi dite: “Ebbene, io sarò Guarito”. Vedete, lo state facendo da voi 
stessi; se non state attenti ora, lo farete da voi stessi semplicemente eccitati. Poi 
quando egli passerà, dirà: “Oh, io non vedo ancora”. Capite, eravate così, non 
avevate Fede!  
…78 Non sarebbe meraviglioso, stasera, se tutti entrassero in quella fila di 
preghiera e dicessero: “Io sono un Cristiano. Io non ho condanna. Io riconosco 
che il mio cuore non mi condanna. Qualcosa mi dice che stasera è la fine della mia 
sofferenza”? Questo, voi farete. Andrete via da qui con qualcosa. Non importa a 
quanta emozione arriviate, quanto facciate, non funzionerà finché quella Fede 
Perfetta non ha Manifestato e Identificato se stessa in voi, quale una Sostanza. E 
quando Essa è lì, allora niente vi scuoterà da Essa.  
79 Se aveste il cancro, e il dottore vi avesse detto ieri che sareste stati morti 
prima di lunedì mattina, (tutto il vostro cuore, senza la vostra respirazione, il 
cancro vi ha divorati, il vostro flusso sanguigno è diventato completamente 
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canceroso, qualunque cosa sia); e Qualcosa venisse con questa Sostanza di 
questa Fede Genuina, la Fede Perfetta che è stata resa una Sostanza in voi, voi 
ridereste in faccia a quel dottore.  
…104 Domandate a qualsiasi dottore in medicina. La prima cosa che egli 
cercherà di farvi fare, è di avere fiducia nella medicina che vi da. Se non ne 
avete fiducia, è meglio per voi che lasciate stare. Capite? Certo! Cos’è allora? È 
la Fede che compie la Guarigione; è la Fede che la compie continuamente.  
 

Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
65 Ma, per la Chiesa, la Sposa, per Lei il Rapimento è una Rivelazione. Esso è 
Rivelato a Lei. Che, la Rivelazione, la Vera Sposa di Cristo aspetterà quella 
Rivelazione del Rapimento.  
66 Ora, è una Rivelazione, poiché la Rivelazione è Fede. Voi non potete avere 
una Rivelazione senza che essa non sia Fede. La Fede è una Rivelazione, perché 
è qualcosa che è Rivelato a voi. La Fede è una Rivelazione. La Fede è qualcosa 
che è stato Rivelato a voi, come lo fu ad Abrahamo, che poteva chiamare 
qualsiasi cosa contraria a ciò che gli era stato Rivelato, come se non lo fosse. 
Ora, la Fede, ecco ciò che è la Fede, è la Rivelazione di Dio. La Chiesa è 
Edificata su una Rivelazione, tutto l’Intero Corpo. 
 

Perché Gridi? Parla! Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-7-1963 
49 Proprio come ora sappiamo, come pochi minuti fa un uomo mi ha chiesto 
della Venuta e del Rapimento. Noi sappiamo. Abbiamo trascorso il tempo, il 
Tempo del Rapimento è vicino, e ci aspettiamo una Fede per il Rapimento che 
può rimettere la Chiesa insieme e darle una Forza Soprannaturale che può 
cambiare questi corpi in cui viviamo. Quando vediamo un Dio che può rialzare i 
morti da terra o dal cortile, e riportarlo di nuovo in vita e presentarlo davanti a 
noi, quando vediamo un Dio che può togliere un cancro che ha divorato un uomo 
fino a un’ombra, e rialzarlo come un uomo forte e in salute, questo dovrebbe 
dare alla gente la Fede per il Rapimento. Perché, quando quella Luce 
Lampeggia dal Cielo, e la Tromba Suona, il Corpo di Cristo sarà Rapidamente 
Riunito assieme, e sarà Trasformato in un momento e portato nei Cieli. Sì, dovrà 
avvenire qualcosa di simile. E le nostre scuole di teologia non possono mai 
produrlo, benché intellettualmente siano a posto. Ma dovete incontrare quella 
Luce! Dovete trovare quel Qualcosa. 
 

Signori, è questo il Tempo della Fine? Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-12-1962 
368 E quando il Mistero è Compiuto, l’Angelo disse: “Non vi sarà più Tempo”, e 
Sette Tuoni lanciarono fuori le loro Voci. 
369 Cosa se questo è qualcosa per farci sapere come noi dobbiamo entrare nella 
Fede Rapitrice?! Lo è? Correremo noi e supereremo ogni ostacolo? C'è qualcosa 
che si sta preparando per accadere, quando questi vecchi vili corpi rovinati 
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verranno Mutati ? Vivrò io per vedere questo, O Signore? È questo così vicino 
tanto che io posso vederlo? È questa la generazione? Signori, fratelli miei, che 
Tempo è questo? Dove ci troviamo noi? 
 

Primo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
75 E allora ecco farsi avanti Sette Misteriosi Tuoni che neppure sono scritti 
affatto. Proprio così. E credo che mediante quei Sette Tuoni, saranno Rivelati 
negli Ultimi Giorni allo scopo di Radunare la Sposa per la FEDE RAPITRICE . 
…167 Ma quando iniziò a scrivere quegli altri, i Sette Tuoni, Egli disse: “Non Lo 
Scrivere”. Era stato incaricato di scrivere ogni cosa che vedeva. Ma quando 
questi Sette Tuoni, di là in Apocalisse 10, Pronunciarono, Egli disse: “Non 
ScriverLi, affatto”. Sono Misteri. Non sappiamo ancora cosa sono. Ma, a mio 
parere, saranno Rivelati Immediatamente. E quando lo sono, darà Fede per 
quella GRAZIA RAPITRICE, affinché quella Chiesa se ne vada. Vedete? 
 

Riassunto delle Epoche, Capitolo 10:37, 40 
10-37 Questa Epoca iniziò proprio subito dopo la svolta del ventesimo secolo… 
Quella che sembrava essere la risposta, venne quando molti cominciarono a 
Parlare in Lingue ed a Manifestare i Doni dello Spirito. Allora si credette che in 
verità questa fosse la tanto attesa RESTAURAZIONE. Ma essa non lo era, 
poiché l’Ultima Pioggia può solo venire dopo che sia  Venuta la Prima Pioggia, la 
quale è la Pioggia o L’INSEGNAMENTO di Primavera . L’Ultima Pioggia, 
dunque, è la Pioggia della MIETITURA (Nota: Per il Rapimento). Come poteva  
dunque questa essere la cosa reale quando la Pioggia dell’Insegnamento non era 
ancora Venuta?  
…10-40 …Dio non sta per Piantare una nuova Chiesa, bensì sta per Riportare la 
Sua Pianta Originale indietro, al Seme Originale. Egli lo sta facendo, come è 
dichiarato nel vs. 23, tramite  l’Insegnamento, o “Prima” Pioggia. La prossima 
sarà la Pioggia della Mietitura, o Fede del Rapimento (Nota: L’Ultima Pioggia è 
la Fede del Rapimento). 
 

APOCALISSE 10 E I SETTE TUONI 
IL SETTIMO MESSAGGERO PROFETA BRANHAM 
CHE HA SUONATO I MISTERI E LA DISCESA NEL 

TEMPO DEL PROFETA DELL'ANGELO CRISTO 
La Breccia tra le Sette Epoche della Chiesa e i Sette Suggelli, Jeffersonville, 

Indiana, Usa, Marzo 1963 
37 Ora, vedete, il Mistero di questo Libro dei Sette Suggelli verrà Rivelato al 
Suonare del Messaggio del Settimo Angelo della Chiesa. Capite? “Il Settimo 
Angelo comincia a Suonare”, ed ecco i Messaggi messi per iscritto là, e Lo 
abbiamo nei Nastri e in forma di Libro. Ora: “All’inizio del Suonare del 
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Messaggio, il Mistero di Dio dovrebbe essere finito, vedete, a quel tempo”. 
Faremo ora attenzione. Il Libro, del Mistero di Dio, non viene Rivelato finché 
non è Suonato il Messaggio del Settimo Angelo. 
…39 Ora, Esso è scritto Misteriosamente, poiché nessuno, in nessun luogo, Lo 
conosce. Dio solo, Gesù Cristo, vedete. Ora, ma è… Esso è un Libro, un Libro 
Misterioso. È il Libro della Redenzione. Arriveremo a questo, in un momento. E 
ora sappiamo che questo Libro della Redenzione non sarà Compreso Appieno; 
Si è cercato di sapere, durante le sei Epoche della Chiesa. Ma alla fine, quando il 
Settimo Angelo comincia a Suonare il suo Mistero, lui porta a termine tutte le 
parti rimaste in sospeso che queste persone hanno cercato di sapere. E i Misteri 
vengono giù da Dio, quale Parola di Dio, e Rivelano la Completa Rivelazione di 
Dio, allora la Divinità e ogni altra cosa viene stabilita . Tutti i Misteri,  la progenie 
del serpente, e qualsiasi altra cosa, deve essere Rivelata. 
…41 E quando i Suggelli sono Spezzati, e il Mistero è Rivelato, scende l’Angelo, 
il Messaggero, Cristo, mette il Piede sopra la terra e sopra il mare, con un 
Arcobaleno al di sopra della Sua Testa. Ora, ricordate, questo Settimo Angelo è 
sulla terra al Tempo di questa Venuta. 
42 Come Giovanni dava il suo Messaggio, allo stesso tempo che il Messia venne 
in quei giorni. Giovanni sapeva che Lo avrebbe Visto, poiché Lo doveva 
Presentare. 
43 E ci rendiamo conto che, nelle Scritture, in Malachia 4, deve esserci uno come 
Giovanni, un Elia a cui la Parola di Dio può venire. E lui deve Rivelare, per lo 
Spirito Santo, tutti i Misteri di Dio , e Restaurare la Fede dei Figli alla Fede dei 
Padri Apostolici, Restaurare tutti questi Misteri che si è cercato di sapere, 
durante questi anni denominazionali. Ora, ecco ciò che ha detto la Parola. Sono 
responsabile di ciò che Essa ha detto. Vedete? Ciò sta, Ciò sta Scritto, è esatto. 
Ecco Cos’è. 
44 Ora, vediamo che questo Libro dei Sette Suggelli, ora, è il Mistero della 
Redenzione. È un Libro di Redenzione, da Dio. 
45 Ora, tutti i Misteri, in questo tempo, dovrebbero essere finiti al Suonare di 
questo Messaggero. Ora, qui c’è l’Angelo sulla terra; e “un altro” Ang elo, 
Potente Messaggero, è Sceso. Vedete, questo Angelo era un Angelo Terrestre, un 
Messaggero; ma qui Scende Uno dal Cielo, un Patto dell’Arcobaleno, capite, 
potrebbe essere solo Cristo. 
 

CRISTO E LA SUA SUPER RAZZA-PROGENIE 
LO SPIRITO CHE ASSORBE LA CARNE 

Un Super Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 
71 Poi, di nuovo, Egli deve essere la Progenie di Abrahamo. Abrahamo, di certo, 
era la progenie di Eva. Eva... "Era la Progenie della donna che doveva tritare il 
capo del serpente". Ma Abrahamo, se riuscite ad afferrarlo, aveva Fede in Dio, 
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che unì lo Spirito di Dio con la carne d'uomo. Ecco dove è venuta la Fede. Ecco 
perché Egli poteva essere la Progenie di Abrahamo, non tutto carne, ma 
l'Unione dello Spirito e carne insieme. Dio, che Si rende... strappando via, 
sradicando tutto il male, portando in soggezione la carne, la polvere che Egli 
creò, e vive con voi come un Compagno. 
 

Un Super Segno, Shreveport, Louisiana, Usa, 29-11-1963 
117 Dio mostrò ad Abrahamo la fine fin dall’inizio, e cosa sarebbe accaduto; Dio 
Manifestato nell’Uomo, Suo Figlio della Super Fede. Gli uomini non potevano 
distruggere questo Figlio; potevano distruggere Isacco, potevano distruggere 
Giacobbe, e i successori dopo di loro, ma questo Super Figlio non poteva essere 
distrutto . Abrahamo, la Progenie d’Abrahamo, questa Fede, ciò, non la Progenie 
Naturale, ma la Fede che Abrahamo ricevette, non per la Legge della 
Circoncisione; ma per la Fede nella Parola, la Super Fede del Figlio 
d’Abrahamo, che era Gesù Cristo. Ora, tutti questi altri figli morirono, ma 
questo Figlio non poté essere ucciso. Fu ucciso, ma non poté rimanere morto. Il 
sepolcro non poté trattenerLo. Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno.  
…124 Poi entrò in scena la Super Progenie d’Abrahamo, la Progenie Reale, la 
Super Progenie Reale, Gesù Cristo, che era il Figlio della Fede d’Abrahamo; che 
per Fede aveva Visto, mediante una Promessa di Dio, che lui avrebbe Benedetto 
tutti, sarebbe stato il Padre di molte Nazioni. La Sua Super Progenie entrò in 
Scena.  
125 Cosa fecero questi altri? Possedettero le porte dei leoni, le porte del fuoco, le 
porte del mare, le porte della città. E ovunque andassero, erano in grado di 
possedere le porte perché gli era stato Promesso. Ma, quando si giunse alla 
morte, tutti loro dovettero morire .  
126 Ora ecco farsi avanti la Progenie Reale. Non solo Egli possedette le porte del 
nemico, ma possedette le porte della morte, dell’inferno, e del sepolcro, 
Resuscitò il Terzo Giorno e Aprì la Via; squarciò il Velo da cima a fondo, e fece 
una Via perché ogni uomo o donna che desiderasse venire a Lui, potesse venire. 
Egli possedette le porte. Non solo fece questo; ma quelli che erano Morti, nella 
Fede, Egli menò in cattività moltitudine di Prigioni, salì in Alto, e diede Doni agli 
Uomini. Quella è la Super Progenie d’Abrahamo. Quella è la Progenie Reale, 
Gesù Cristo, il Super Segno. Ricordate, fu un Segno Immortale, Gesù fu un 
Immortale Segno Soprannaturale. Egli Resuscitò dai morti, non potevano 
trattenerLo. Né morte, né inferno o il sepolcro potevano trattenerLo.  
127 Ebrei 13:8, come ho detto: “Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”, per 
mostrare, Per mostrare questo Super Segno in quest’Epoca.  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41-48 
Parallelo Simile nel Messaggio: 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
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(Seconda Parte)-109-3; 120-1 a 120-2 
5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La Legge della Riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E cosí fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa Legge si applica 
oggi alla Chiesa. Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi ultimi giorni la vera 
Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella Sposa saranno cosí Simili a Lui tanto che essi saranno Perfino alla 
Sua stessa Immagine. Questo avviene affinché si possa essere Uniti con Lui 
Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta Manifestazione della Parola 
dell’Iddio Vivente . Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 
5-42 Il Primo figlio (Adamo) fu la Semenza-Parola Parlata di Dio. A lui fu data 
una sposa per riprodurre se stesso. Questa è la ragione per cui gli fu data una 
sposa, per riprodurre se stesso; per riprodurre un altro figlio di Dio. Ma ella 
cadde! Ella cadde tramite l’ibridizzazione. Ella gli causò la morte. 
5-43 Al Secondo Figlio (Gesù), pure una Semenza-Parola Parlata di Dio, gli fu 
data una Sposa come lo fu per Adamo. Ma prima che Egli potesse sposarla, 
anche ella cadde. Ella, come la moglie di Adamo, fu messa alla prova per vedere 
se avesse creduto la Parola di Dio e vivere, oppure dubitare la Parola e morire. 
Ella dubitò. Ella lasciò la Parola. Ella morí! 
5-44 Da un Piccolo Gruppo della vera Semenza della Parola, Dio Presenterà 
Cristo con una Sposa Amata. Ella è una Vergine della Sua Parola. Ella è una 
Vergine perché non conosce alcun credo o dogma fatto dall’uomo. Tramite, ed 
attraverso i Membri della Sposa, sarà Compiuto tutto quel che Dio Promise che 
sarebbe Manifestato nella Vergine. 
5-45 La Parola della Promessa venne alla Vergine Maria. Ma quella Parola di 
Promessa era Lui, Egli stesso, per essere Manifestato. Dio fu reso Manifesto! 
Lui, Lui stesso agí in quel tempo e adempí la Sua propria Parola di Promessa 
nella Vergine. Fu un Angelo che recò a lei il Messaggio. Ma il Messaggio 
dell’Angelo era la Parola di Dio. Is. 9:5. In quel tempo Egli poté compiere tutto 
quello che era scritto di Lui, perché ella accettò la Sua Parola che le era stata 
Rivolta. 
5-46 I membri della Vergine Sposa Lo ameranno, ed essi avranno i Suoi 
Potenziali, poiché Egli è il loro Capo, ed ogni Potestà Appartiene a Lui. Essi sono 
Sottomessi a Lui come le Membra dei nostri Corpi sono Sottomesse alle nostre 
Teste. 
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5-47 Notate l’Armonia fra il Padre e il Figlio. Gesù non fece mai nulla se prima 
non Gli fosse stata Mostrata dal Padre. Giov. 5:19. Questa Armonia ora deve 
esistere fra lo Sposo e la Sua Sposa. Egli le Mostra la Sua Parola di Vita. Ella La 
Riceve. Ella non La dubita mai. Perciò, nulla può offenderla, nemmeno la morte. 
Poiché, se il Seme è Piantato, l’Acqua lo farà Rinascere di Nuovo. Ecco qui il 
Segreto di questo. La Parola è nella Sposa (come lo fu in Maria). La Sposa ha la 
Mente di Cristo, poiché ella Conosce cosa Egli vuole che sia fatto con la Parola. 
Nel Suo Nome ella esegue il Comando della Parola, poiché ella ha il “Cosí dice il 
Signore”.  Allora la Parola viene Vivificata tramite lo Spiri to, e si Adempirà. 
Come un Seme Piantato ed Annaffiato, esso arriva a piena Maturazione 
servendo cosí al suo Scopo. 
5-48 Quelli che sono nella Sposa fanno solo la Sua Volontà. Nessuno potrà farli 
agire altrimenti. Essi hanno il “Cosí dice il Signore”, o se ne stanno in Silenzio. 
Essi sanno che deve essere Dio in loro che fa le Opere, adempiendo la Sua 
propria Parola. Durante il Suo Ministero Terreno Egli non Completò tutta 
l’Opera Sua, cosí Egli ora Opera nella e tramite la Sposa. Questo lei lo sà, poiché 
allora non era ancora il momento che Lui facesse certe cose che Egli deve fare 
ora. Ma ora, tramite la Sposa, Egli vuole condurre a Compimento quell’Opera 
che Egli lasciò da fare per questo Specifico Tempo. 
 

VITTORIA SULLA MORTE DI GESU' CRISTO 
NON IMMAGINARE MA CREDERE 

POSIZIONE DEL CREDENTE 
POSIZIONE NOSTRA NELLA SCRITTURA 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
142 Ed ora: “Se voi Dimorate in Me”, tramite Lui, Egli vi portò la Parola; “e le 
Mie Parole Dimorano in voi”, allora camminate nello stesso genere di condizione: 
Virtù Fluiscono da voi, i Fiumi di Benedizioni delle Fontane di Dio Fluiscono 
alla gente. Capite cosa intendo dire? E non lo state bluffando, non lo state 
immaginando. Ha effettivamente luogo, e lo vedete. Se lo state solo 
immaginando, ciò non fa bene; ma se è realmente lì, è avvenuto realmente.  
143 Ora notate! Vedete, per Essa, quando Egli Si fermò e disse: “Se voi disfate 
questo Corpo (questo Tempio), Io lo Ridrizzerò entro Tre Giorni”. Perché? Egli 
era convinto che lo avrebbe fatto, perché le Scritture dicevano che Egli lo 
avrebbe fatto (il Messia): “Io non lascerò la Sua anima nell’inferno, né 
permetterò che il Mio Santo veda la corruzione”. Un Profeta, a cui viene la Parola, 
aveva detto che sarebbe accaduto, ed Egli sapeva di essere quella Persona.  
144 E quando Gesù Stesso disse: “La Preghiera della Fede Salverà il malato”, 
ovvero “Imporranno le mani sui malati, ed essi Guariranno”. Si deve avere quella 
stessa Perfetta Fiducia che “quando le mani vengono imposte su di me, io 
Guarirò”,  perché Egli ha detto così.  
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145 Egli disse: “Disfate Questo Corpo, ed Io Lo Ridrizzerò”, perché Egli sapeva di 
essere il Messia. “Io non permetterò che il Mio Santo veda la corruzione”; Egli 
sapeva di essere il Santo. “Né lascerò la Sua anima nell’inferno”; Egli non ce la 
lasciò. Egli sapeva che lo avrebbe fatto. Egli aveva Fiducia di essere lì per 
vincere sia la morte che l’inferno, disse: “DisfateLo, se volete, ed Io lo Ridrizzerò 
entro Tre Giorni”. Oh, my! “Io ho il potere di deporre la Mia vita, ossia ho il 
Potere di Riprenderla”; Egli sapeva Chi era.  

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO  

TESTO E TEMA 
SAPIENZA-CONOSCENZA CONTRO FEDE RIVELATA 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

80 È giusto. Vogliamo ora rivolgerci, prima, a leggere il brano della Scrittura 
che si trova in San Giovanni 10, i Primi Cinque Versetti.  
� In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi non entra per la Porta dell’Ovile delle 

Pecore, ma vi sale altronde, esso è rubatore e ladrone. Ma chi entra per la Porta 
è Pastor delle Pecore. A costui apre il Portinaio, e le Pecore ascoltano la sua 
Voce, ed Egli chiama le sue Pecore per Nome, e le conduce fuori. E quando ha 
messe fuori le sue Pecore, va davanti a loro, e le Pecore Lo Seguitano, 
perciocché conoscono la Sua Voce. Non seguiteranno lo straniero, anzi se ne 
fuggiranno da lui, perciocché non conoscono la voce degli stranieri.  

81 Ora, l’argomento su cui stamattina ho scelto d’insegnare per un po’ è: 
Sapienza Contro Fede. Sapienza Contro Fede.  

 
SIN DALLA GENESI, LOTTA SAPIENZA CONTRO FEDE 

LE DUE FONTI LE DUE PROGENIE 
LE DUE ATMOSFERE E I SEMI 

I FIGLI DI SATANA MUOIONO NELLA SAPIENZA 
I FIGLI DI DIO VIVONO PER LA FEDE 

SATANA NON CREA; EGLI PERVERTE - IL PECCATO E' LA 
PERVERSIONE DELL'ATTO PURO 

LA FEDE PERVERTITA DI SATANA - ESORTAZIONE A 
RITORNARE ALLA FEDE-PAROLA ORIGINALE 

L'ATMOSFERA DEL PASTORE INFLUENZA L'ADUNANZA 
LE AQUILE E I POLLI 

L'ATMOSFERA DEI CREDENTI CONTRAPPOSTA A 
QUELLA DI MORTE DEI SEMINARI DENOMINAZIONALI 

PAOLO TROVO LA FEDE DI TIMOTEO 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
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82 Ora, ci sono solo Due Fonti, ovvero mediante Due Fonti, che noi dobbiamo 
vivere. Lo sapevate? Ora noi…  
…84 Ma ci sono solo Due Fonti da cui possiamo attingere la nostra vita. Ed una 
di esse è la Sapienza, e l’altra è la Fede; e se consideriamo cosa Produce la 
Sapienza, e poi cosa Produce la Fede. Ma, quelle Due Fonti, ci ritorneremo 
stamattina e le prenderemo per la lezione di scuola domenicale, e le ricaveremo 
dalla Bibbia; e, con l’aiuto del Signore, mostreremo cosa sono, e cosa faranno, e 
cosa hanno fatto.  
85 Ora, Fede e Sapienza. Ora, per cominciare, noteremo che in Genesi, al 1° 
Capitolo, troviamo che fu presentata la Fede, e fu presentata la Sapienza. E, 
oggi, quelle Due Fonti vengono ancora presentate alla razza umana. Scopriamo 
che, Dio è stato l’Autore della Fede, per Credere, perché le persone credano e 
confidino nella Sua Parola. E satana è l’autore della Sapienza, cercando di far 
accettare alle persone la sua Sapienza, e di allontanarle dalla Fede che si trova 
nella Parola di Dio. Quelle Due Fonti.  
86 Troviamo così strano che Genesi, quel Capitolo del Seme, cominci in quel 
modo. E vediamo che tutte le cose che abbiamo oggi, cominciarono 
originariamente in Genesi, perché la parola Genesi significa “il Principio”.  E se 
osserviamo queste cose che sono, oggi, il modo in cui sono, da qualche parte esse 
hanno dovuto avere un inizio. Si deve ricondurre tutto ad un inizio.  
…92 Ora, Dio è l’Autore della Fede. Satana è l’autore della Sapienza. Poiché, 
Dio diede ai Suoi primi Figli la Sua Parola, e disse loro che dovevano credere 
Questa; e impose una morte, separazione, punizione, se essi avessero mancato di 
CrederLa.  
93 E satana viene a far visita ad Eva e cerca di offrirle Sapienza: “I tuoi occhi 
s’apriranno, venendo a Conoscenza del Bene e del Male, come Dio”. Ora, vedete, 
per cominciare, vedete proprio subito che la Sapienza viene dal diavolo. È 
strano, vero? Ma è Verità. La Sapienza viene dal diavolo. Egli è l’autore della 
Sapienza.  
94 Ora, ovviamente, tutto ciò che il diavolo ha, è una perversione dell’Originale. 
Peccato è un pervertimento, perversione della Giustizia. Adulterio è la 
perversione di un Atto Legittimo. Una bugia è la perversione della Verità.  
95 E quindi la Sapienza su cui voglio farvi mettere ordine, prima che iniziamo. 
C’è una Sapienza di Dio, una Sapienza di Dio significa stare con la Sua Parola. 
Ma satana, nella sua Sapienza cercò di distorcere la Parola, quindi questa è la 
Sapienza di cui sto parlando.  
96 C’è una certa quantità di Fede che si accompagna a satana. Per accettare 
satana, si deve credere a Satana, quindi c’è una Fede pervertita per una cosa 
pervertita . E tutto ciò che cercherebbe di distorcere la Parola di Dio, per farLe 
dire qualcosa che non dice, è lo spirito sbagliato, capite, che offre Sapienza 
contraria alla Sapienza di Dio. Dunque, ci riferiremo ad essa come Sapienza, e 
non Fede di satana.  
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97 Molte di quelle persone che lo Credono, sono sincere, e Credono di essere nel 
giusto proprio con tutta la Fede che hanno. Capite? Bisogna fare attenzione. La 
coperta tira da due lati ora. Ma, egli, essi sono… L’unico modo per essere certi è 
di tornare indietro alla Parola Originale. Lì è dove si basa tutto, sulla Parola.  
…98 Ora, troviamo che queste due Fazioni, o fonti sono: una, Sapienza; e l’altra, 
Fede. Ed esse si conoscono bene l’un l’altra sin dalla Creazione, nel Giardino 
d’Eden. Ora, ci sono Figli su entrambi i lati.  
99 Ora, cos’è la Sapienza di cui stiamo parlando? Qualcosa che non è d’accordo 
che tutta questa Parola sia la Verità. È qualcosa che allontana dalla Verità, 
esprimendosi come una Conoscenza più elevata, più Sapienza. E se la Sapienza 
di quel genere è venuta da satana, i suoi figli vivono di quella Sapienza.  
100 E se la Fede di Dio è venuta attraverso Dio, e Dio è la Parola, i Figli di Dio 
vivono di Fede. La Bibbia ha detto: “Il Giusto vive per Sapienza”? [La 
congregazione dice: “No”. — Ed.] Fede! “Il Giusto vivrà per Fede”.  Non quel che 
egli può apprendere, ma quel che può Credere. Va bene.  
…231 Ora, ora capite che quel seme Parola non può crescere nell’Atmosfera 
della Conoscenza, dunque. Giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Capite? Non appena la Conoscenza si mescola con la Fede, proprio lì muore.  
232 Eva venne e disse: “Il Signore Iddio ha detto: ‘Il giorno in cui ne mangiamo, 
quel giorno morremo’”. Poi lei si fermò per vedere cosa lui avrebbe detto.  
233 Egli disse: “Ma, ascolta, mia cara, tu graziosa creatura. Capisci? Di certo Dio 
ti ha fatta per uno scopo. Tu sai che è giusto. Vedi, tu sei una donna, sei stata fatta 
per questo scopo. Ecco di cosa si tratta. Tu ora non lo sai, ma tu eri stata fatta per 
questo scopo. Oh, tu sei una graziosa, cara creatura. Uhhuh. Guarda quelle 
manine delicate. Vedi? Beh, certo che tu lo vuoi. Sicuramente”.  
� “Ma Egli ha detto che se noi lo facessimo, ‘morremmo’”.  
234 Egli disse: “Ma, oh, pensi che un buon, amabile Padre, Dio, farebbe una cosa 
del genere?” Cosa fece lei? Diede ascolto alla ragione, prese la Sapienza di lui. 
Disse: “È un albero, delizioso. Uno può desiderarlo”. E lei cadde per questo. Ecco 
esattamente. E quando lei lo fece, cosa accadde? Come per qualsiasi donna. Non 
appena tu cadi per questo, finisce proprio lì. È esatto.  
…237 E i Semi dello Spirito Santo della Bibbia non possono crescere 
nell’Atmosfera della Sapienza. Questa uccide ogni seminario nel paese. Questa 
fa buchi in loro, li perfora, e il giudizio si riversa dentro. È esatto. Lo fa 
certamente, vedete, perché la Parola non può crescere con la Sapienza, Sapienza 
mondana. Non lo farà.  
238 Eva doveva credere la Parola come le era stata data. Giusto? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Lei non doveva ascoltare nessun altro dire 
qualcosa di Essa; solo il modo in cui le era stata data, quello era il modo 
attraverso cui lei era tenuta a crederLa. Non ci sarebbe mai stata una morte, se 
lei avesse creduto Quella. È Giusto.  
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239 E un uomo o una donna che prenderanno la Parola di Dio proprio nel modo 
in cui ci è stata data, La terranno nel modo in cui Dio L’ha detta, Essa è Vita. 
Ma mescolarlo con la Sapienza di un’organizzazione, tu muori proprio lì, 
proprio come nel Principio. Ecco il Seme. Ecco il modo, ecco il modo in cui Essa 
agì la prima volta, ecco il modo in cui Essa agirà ogni volta. Che ha sempre 
agito. Dio permettendo, noi lo proveremo con la Bibbia, stamattina. Ecco il solo 
modo per cui possa Crescere, è SepararLa da tutti i ragionamenti, o qualsiasi 
altra cosa, e credere solo la Parola. Eva era tenuta a prenderLa proprio nel 
modo in cui Dio ce La diede.  
249 Seguiamo queste Due Fonti, o ciò che potreste chiamare Atmosfere, e 
vediamo cosa creano. Seguiamole per qualche minuto. Atmosfera; entrambe 
queste fonti creeranno un’Atmosfera.  
250 Voglio chiedervi qualcosa. Siete mai andati in una Chiesa… Ora io dico 
questo con riverenza, e con… Solo per fare il punto; Dio ce ne guardi. Siete mai 
andati in una Chiesa dove il Pastore è davvero formale? La Congregazione è allo 
stesso modo. È esatto. Capite? Di che si tratta? È quell’Atmosfera che l’ha 
causato. Entrate in un luogo dove il pastore dice: “Ora, aspettate un minuto, non 
c’è una cosa come quell’assurdità. Non Credo in una cosa come la Guarigione 
Divina, del Battesimo dello Spirito Santo”. Sapete, lo vedrete in tutti, loro, la 
Congregazione. Se essi non hanno…  
251 Se c’è un’Aquila lì dentro da qualche parte, ne verrà fuori, dal mezzo di 
quel mucchio di Polli. Uh-huh. Certo che lo farà. Esattamente la verità. Ne 
uscirà. Sì. Sì. Certo che lo farà. Egli non può sopportarlo. È un’Aquila.  È un 
Uccello Creato per il Cielo, non per un cortile. Sissignore. Ora, eccolo.  
252 Ed ora scopriamo, che, quelle Atmosfere. Ed entrate ovunque la… Quelle 
cose, dove la Fede viene insegnata in una Chiesa, troverete una Chiesa in 
quell’Atmosfera.  
253 O Dio! Fatemi prendere questo per voi, così, voi, se riuscite a capirlo. 
Vedete? Andate… Ecco il motivo per cui la gente va in mezzo ai Santi quando 
pregano, i Credenti. Paolo disse che non ne trovò uno nella città, solo Timoteo, 
che era come la preziosa Fede che aveva lui, sapete. Tutti gli altri sono 
denominazionalisti. Capite? Ma quando lui entrò in quell’Atmosfera, capite, 
egli, tu trovi che accadono cose, che l’Atmosfera ha Creato. Trovi Persone che 
Vivono per Fede quando entri in un luogo dove si dice: “My, dunque, la Bibbia è 
vera. Dio Guarisce”. Vai in giro per la loro Congregazione e trovi: “Beh, io stavo 
morendo di cancro. Sono stato Guarito”. “Una volta io ero cieco. Io vedo”.  
254 L’estraneo dice: “Whew! My! Cosa, tu intendi…? Cosa non andava in te?”   
255 “Te lo mostrerò sulla mia documentazione. Vieni a casa con me. Vieni a 
cenare con me ed io ti mostrerò qualcosa. Ho una documentazione lassù. I miei 
vicini sanno in che tipo di condizione mi trovavo io. Ero paralizzato da anni. Si è 
pregato per me”. Capite? Di che si tratta? Quella Parola in quella Chiesa, quel 
Gruppo di Credenti, ha Creato quell’Atmosfera.  
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256 Ora, come farà mai la Parola, nella Sua Semplicità ma tuttavia nella Sua 
Completezza, a Crescere in un luogo in cui la Conoscenza L’adombra e dice: 
“Non può essere così”? Capite? Non può. Così, dove la Conoscenza viene 
Predicata da un seminario, i figli muoiono.  
257 Dove la Fede viene Predicata dalla Parola, i Figli Vivono. Amen. Ecco la 
differenza, proprio Vita e morte.  
258 La stessa cosa accadde nel Giardino dell’Eden. Ecco esattamente cosa 
accadde loro; Due Atmosfere là. Quando Eva si allontanò dalla Giusta, per la 
sbagliata, lei morì. Capite? Si compirà, ogni volta.  
259 Dunque, non possono stare. Se la tua chiesa ha quel tipo di Atmosfera, oh, 
figliolo, se vuoi Vivere, Credi la Parola.  
…449 Dunque, vedete, il Seme della Parola di Vita non può crescere in quel tipo 
di Atmosfera di Sapienza. Non può proprio farlo.  

 
LA SEMPLICITA' DELLA FEDE 

LA FEDE CHE AZIONA SINO I GESTI CONSUETI 
L'ISSOPO-FEDE 

IL MALE E' LA PERVERSIONE DEL BENE 
CRISTO E' VENUTO PER RIPORTARCI ALL'ORIGINALE 

Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 
10 Mi è stato detto nel Vecchio Testamento, che Fede nel Vecchio Testamento, 
era allo stesso modo che è nel Nuovo Testamento. Molte persone inciampano al 
pensiero della Fede. Ma è così semplice avere Fede. Per esempio, voi non potete 
muovervi dal vostro posto, se voi non foste capaci di entrare e sedervi, non 
potreste muovervi dal vostro posto, a meno che, voi non abbiate Fede per farlo. 
Non potreste fare un altro respiro di nuovo a meno che abbiate Fede per farlo. 
La Fede è così semplice, che quando noi guardiamo ad essa come qualche cosa di 
un po' insolito, noi passiamo oltre cercando di trovarla mentre è vicina a noi. 
11 Dunque, nel Vecchio Testamento quando il Sangue era applicato sopra gli 
architravi delle porte, mi è stato detto che era messo su con l’Issopo, immerso 
nel Sangue e strofinato sulla porta. L’Issopo è solo una comune erbaccia. Ed è 
così che veniva applicato, con l’Issopo, qualcosa che voi potete chinarvi in 
qualsiasi luogo e raccoglierne una manciata. Come è appropriato questa sera, 
riguardare all’Issopo come alla Fede. Voi mettete il Sangue per Fede, semplice 
Fede. Bene, voi dite, “ Ma per i Miracoli e la Guarigione, fratello Branham, è un 
tipo di Fede differente” - No, è la stessa Fede. - C’è solamente una Fede. Tutte 
le cose buone e tutte le cose che ci sono, sono originali. 
12 Tutto il male è Giustizia pervertita. la malattia è Salute pervertita. Ogni cosa 
che è sbagliata è un cosa Giusta Pervertita. Ebbene quello che la pervertì fu 
satana. Gesù morì affinché Egli potesse darci la Potenza, tramite il Suo Sangue, 
di correggere quella cosa che era sbagliata: Riportare i peccatori indietro alla 
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Salvezza, la malattia indietro alla salute, Ingiustizia indietro alla Giustizia. 
Comprendete, è proprio così semplice. Molte volte ci passiamo oltre, cercando di 
vedere, “Ricercando, oh, se solamente potessi farlo…” Avreste potuto farlo 
solamente se non foste stati così turbati. 

 
TERRENO FERTILE E IL SEME 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
229 E noi siamo i figli d’Abrahamo (Alleluia!), non com’era Isacco, ma della sua 
Progenie Reale (mediante Gesù Cristo) per la Fede che aveva lui, la Progenie 
d’Abrahamo che viene avanti negli ultimi giorni per risplendere come le Stelle. I 
Figli d’Abrahamo! “Non riguardò al suo corpo già ammortito”. Neanche lo 
considerò! Non fu messo neanche in questione se Dio lo avesse fatto o no, Dio 
disse che lui l’avrebbe avuto! Perché? Ciò gli era stato Rivelato. È esatto?  
230 Quando vi è Rivelato, quando veramente… qualcosa… Voi non potete farlo 
succedere, vi deve essere Rivelato. Allora, non considerate più nient’altro: 
quanto sia impossibile, non considerate ciò che il dottore ha detto, non 
considerate ciò che ha detto mamma, ciò che ha detto papà, ciò che ha detto il 
Predicatore, ciò che chiunque altro ha detto. Voi considerate semplicemente 
quello che Dio ha detto!  
231 “Non riguardò al suo corpo già ammortito, né all’ammortimento della matrice 
di Sara”. Ciò non fu preso neanche in considerazione. Oh, my, questo proprio mi 
scuote. Il suo corpo ammortito, né l’ammortimento della matrice di Sara, non 
furono presi neanche in considerazione.  
232 Nessuna circostanza sarà considerata quando la Fede trova il suo Terreno 
Fertile! Quando il gene di un germe di un uomo trova l’ovulo nella donna, e tutti 
e due sono fecondi, accadrà qualcosa. Alleluia! Il dottore può dire: “Non avrai 
un bambino. Posso dimostrarti che i tuoi geni sono morti nel tuo corpo, e gli ovuli 
di lei non saranno mai fecondi”. Ma lasciate che quell’ovulo fecondo, lasciate che 
una sola volta quel germe si attorcigli a quell’ovulo, osservate quello che 
avviene; quel piccolo bambino o quella piccola bambina entra in scena. Perché? 
La Fede ha trovato il suo Terreno Fertile. Le Opere si mettono a Operare, 
cellula su cellula, ed ecco venire il piccolino. Amen. Dio, abbi misericordia di noi. 
Oh Dio, se fossimo Cristiani vigorosi come dovremmo essere; se fossimo uomini 
e donne che potessimo prendere Dio alla Sua Parola! Non potete farlo finché non 
vi è Rivelato. Bisogna che mi sbrighi.  
233 Notate, la santa Fede di Dio era unita alle sante opere del Suo profeta. 
Ricordate, la santa Fede di Dio fu rivelata ad Abrahamo. Egli la ricevette, e da 
quel punto lui cominciò con le sue opere sante, col credere. Il seme della 
promessa aveva un posto per crescere. E se lui avesse detto (Abrahamo): “Beh, 
sai, Sara dopo tutto, sono trascorsi venticinque anni da quando Dio ha fatto 
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quella promessa”? Uh-oh! “Se qualcosa doveva succedere”, vedi. Ma non fece 
così. Dio sapeva che non lo avrebbe fatto.  
…236 “Questi Segni accompagneranno coloro che avranno Creduto”. Se là è 
posto un Terreno Fertile quando quella Parola là cadrà, Essa farà presa. Non c’è 
nulla che possa fermarLa.  
237 Ora, alla svelta, mentre concludiamo. Vedete, il Seme aveva un posto per 
nascondersi. Dio lo sapeva, altrimenti non avrebbe mai fatto la Promessa ad 
Abrahamo. Ora, ascoltate, molto attentamente ora. Dio sapeva dove questa 
promessa doveva andare; Egli neanche chiamò Abrahamo finché non ebbe 
settantacinque anni, ma lui era il Suo servitore predestinato dal principio, così 
era Sara.  
238 Notate, ricordatevi che non aveva Bibbia da cui leggere. Per lui non era così 
facile come per noi oggi, che leggiamo la Sua Parola e vediamo altri che L’hanno 
portata. Ricordate, lui L’aveva solo per Rivelazione, e questa è la cosa Reale. Lo 
stesso come fu per Giuseppe, in Genesi, non c’era alcuna Bibbia. Ricordatevi che 
fu Mosè a scrivere Genesi, Esodo, Levitico, e Deuteronomio. Nessuno di quei 
Personaggi là aveva una Bibbia da leggere fin dopo Mosè. È esatto? Essi non 
avevano la Bibbia che abbiamo noi, per aiutarci nella nostra condizione 
d’incapaci. Erano degli uomini duri che… fu Rivelato loro da Dio, ed essi 
rimasero proprio in questo. Nulla li smuoveva. Ora, pensate che noi possiamo 
avere ancora quella robusta Fede? Se Essa vi è Rivelata!  

 
CREDRE A DIO CONTRO IL PARERE DEL MEDICO 

IL SEME RESTA FERMO  NELLA FEDE SENZA RAGIONARE 
E' PER GRAZIA DI DIO CHE LO RIVELA 

RIVELAZIONE MENTE-CUORE 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

…236 “Questi Segni accompagneranno coloro che avranno Creduto”. Se là è 
posto un Terreno Fertile quando quella Parola là cadrà, Essa farà presa. Non c’è 
nulla che possa fermarLa.  
…140 E finché il dottore dice così: “Tu non puoi vivere. Tu non puoi essere 
sanato. Non puoi fare questo o quello”. Fino a quando ascolti quello, quel Seme 
non scenderà mai in quel Tipo di Terreno, e non servirà a niente. Non può. Ma 
quando qualcosa porta via tutto quello, ed Esso cade in quel Terreno 
Fertilizzato, non c’è niente che Lo può strappare.  
…142 Se cerchi di risolverlo con il ragionamento… E se quest’uomo, questa 
donna, o quest’uomo seduto qui, o qualcuno cercasse di ragionare: “Ora, io sono 
stato disabile tutti questi anni. Il dottore dice: ‘Non c’è una possibile probabilità’”? 
Beh, potrebbe non esserci per quanto lui ne sappia, e questo è vero.  
143 Ma se qualcosa può strappare quelle Erbacce, se Dio per la Sua Grazia; non 
il Predicatore, né nessun altro. Ma Dio può mettere nel tuo cuore una 
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Rivelazione, che: “Io sarò Sanato”,  non c’è niente che ti tratterrà seduto là. Non 
c’è nulla che potrà tenerti là, sarai Sanato! Ma finché ciò non avviene, tu 
siederai proprio dove il dottore dice che tu starai seduto; fino a che questo 
accade. Ciò deve essere Rivelato. È la Grazia di Dio che lo Rivela.  
…176 E se Dio lo avesse solo detto, proprio giù nel vostro cuore, stasera, avesse 
detto: “Tu non resterai in quel letto. Non resterai seduto su quella sedia. Tu sarai 
sanato”, non potrebbe esserci nulla che cambia il vostro proposito in questo.  
177 Ma fino a che questo non è avvenuto, ogni Predicatore del mondo potrebbe 
pregare… Non dico che ciò non vi gioverebbe; vi aiuterebbe, v’incoraggerebbe. 
Ma finché quella Fede… Capite, la Potenza di Guarigione è in voi. Essa non 
viene dal Predicatore. Essa viene a voi per Rivelazione, per Fede. “Non per 
Potenza, non per Forza, ma per il Mio Spirito”, dice il Signore. “Il Mio Spirito, per 
Grazia, vi Rivela Questo”. E non c’è nulla che può toglierlo. Per Fede, 
Rivelazione!... 

 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

173 E notate, quando fu Rivelato, Davide divenne senza paura. Disse: “Oggi, ti 
taglierò la testa!” Amen. Questo è il nostro Dio. Per Grazia, in quel momento 
cruciale in cui le decisioni dovettero essere prese, quel medesimo Dio che in quel 
giorno cagionò la Grazia, e lasciò cadere quel Seme della Fede nel cuore di quel 
ragazzino dall’aspetto ingobbito, che era nel suo cuore; quello stesso Dio, in 
questo momento cruciale, potrebbe far uscire questa donna da quella sedia a 
rotelle; quell’uomo; questa donna qui; il bambino; il…? …Quel Piccolo 
Granello di Fede vi è Rivelato, allora, non m’importa quanto tempo occorre.  

 
La Preparazione di Dio per la Liberazione, 1953 

18 Perciò tu non ti basare sulla tua Conoscenza e non provare a scoprire niente 
da quello che Dio dice. Se tu potessi capirlo, o se potessi capirlo io, o potesse 
capirlo un altro Predicatore, saremmo uguali a Dio. Noi non siamo tenuti e non 
saremo mai in grado di capirlo, perché quando riusciamo a capirlo, non è più 
Fede. Dobbiamo accettarlo per Fede. È giusto questo? L’ha detto Dio. Non so 
dirvi come, non so dirvi come lo Farà, ma lo Farà perché L’ha Detto. Questa è la 
base: Dio lo Farà perché Promise di Farlo. Egli è Dio e non può spezzare la Sua 
Promessa per come è..... 

 
La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-4-1947 

59 Vedete? “La Fede è Certezza di cose che si Sperano, Dimostrazione di cose che 
non si Vedono”. Non la vedete e non potete assaggiarla. Qualcuno dirà: “Non mi 
sento meglio.” Ma, cosa succede? Perché non ti senti meglio? Se avessi la tua 
Fede: “Ti sia fatto secondo la tua Fede”. E' la verità? Vedete? Poco importa 
come vi sentite, siete guariti in tutti i casi. Non importa ciò che vedete, siete 
guariti in tutti i casi. Capite ciò che voglio dire? E'... lo sapete. Niente può 
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toglierlo dal vostro cuore. Lo sapete. E' quell'Atto Sicuro , proprio quello. Oh! Se 
potete afferrarlo, amici, allora sì che succederebbe qualcosa. Se voi sapeste ciò di 
cui sto parlando, qualcosa reagirebbe, proprio in questo momento. Vedete, è una 
sicurezza, è proprio quello. Sicura tanto quanto quei Cinque Sensi. Quelli sono 
dell'uomo naturale; la Fede è di Dio. L'uomo naturale si può sbagliare, ma Dio 
non può sbagliare. Oh!  

 
Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 

48 E noi abbiamo Fede nel nostro Cuore, la Fede di Dio nel nostro cuore, e 
possiamo vederlo chiaro. Ciò diventa Fede, e allora lo Pronunciamo, e viene 
all’Esistenza, la Stessa Cosa, perché la Mente di Cristo è nell’uomo. Ecco cosa 
produce Guarigione, e così via. Quando ricevi quella Rivelazione Perfetta, 
proprio ciò che stai facendo, allora sai come Camminare. Eccolo, perché quello è 
il Cammino del Cristiano. Ora, ma il sangue degli animali non toglieva il 
peccato. 

 
Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, USA, 28-2-1955 

30 Salvati per Fede! Ecco cosa crediamo noi! E la Fede non è… Tu non sei 
Salvato con la Fede, sei Salvato per Fede. È la cosa che ci ferisce, la cosa che ti 
chiedi, perché risuona nel tuo cuore, sai di crederlo e sai di averlo perfino prima 
di ottenerlo, vedi. La Fede è la Sostanza. E se la gente solo… Le persone che si 
sforzano di credere di essere Salvate, hanno Fede intellettuale. La Parola 
produrrà Fede intellettuale, ma i Risultati li deve Produrre Dio. Ora, se la tua 
Fede è nella tua mente, non è tanto buona. Tu metti qui dentro la tua Fede, lasci 
che la tua mente ci ragioni sopra e dici: “Beh, ora, vediamo, essa dice questo, il 
medico dice questo, la mamma dice questo, papà dice questo e il pastore dice 
questo.” Ora, quella è Fede intellettuale. “Oh, ci Credo alla Bibbia, sissignore, 
penso sia giusta, ma sai, essi…” vedi, stai cercando di ragionare, quella è Fede 
intellettuale. Quando invece la tua Fede non proviene dal campo intellettuale, e 
lo Spirito Santo la mette nell'anima e nel cuore, a queste cose nemmeno ci pensi! 
Non ti sforzi di vedere niente, la sola cosa che sai è che avverrà, senza curarti di 
chi dice di no. È così! È dentro il cuore; Dio la inserisce là dentro! Eccola, 
quando Dio la inserisce là dentro, tutti i diavoli scatenati non la smuoveranno 
mai! Se tu stessi confinato a letto, morente, col fiato corto, il rantolo della morte 
in gola, con cinquanta dottori che standoti intorno dicono: “Fra cinque minuti se 
ne andrà al Creatore! Se ne sta andando ormai!” e giù in cuor tuo credi che Gesù 
Cristo ti abbia guarito, quello non ti darebbe il minimo fastidio. Proprio così 
certo come c'è un Dio in Cielo, ne verrai fuori! Sissignore! Perché Dio ha 
l'obbligo vincolante di mantenere la Sua Parola. E non saprai mai che cos'è 
Cristo o che cos'è la Parola, se prima lo Spirito Santo non te l'ha Rivelato 
personalmente in cuor tuo! In tal caso sai che Gesù è il Signore, quando te lo 
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dice il tuo cuore, non quando te lo dice la tua Conoscenza, quando te lo dice il 
tuo cuore, ecco quando lo sai! 

 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

305 Non m’importa, Giuda avrebbe potuto fare ogni sorta di Segni e Miracoli; 
ma, quando arrivò per Ricevere lo Spirito Santo il Giorno di Pentecoste, Rivelò 
la propria natura . Quel diavolo può avvicinarsi e imitare proprio fino alla cosa 
vera, fino a che arriva a questa Parola, però non può prendere del tutto quella 
Parola. Lui può menzionarLa tutta, forse fino a una sola Parola come fece Eva, 
il diavolo fece a Eva, però non può opporsi a tutta. Perché la Sola… l’Intera cosa 
è il Corpo di Cristo. Capite, la Parola Ora. Né potrebbe… Essi non potrebbero, 
non possono prendere il Messaggio ora, né poterono Ianne e Iambre prendere il 
Messaggio di Mosè. Non potevano farlo. Le loro opere d’imitazione furono rese 
note, perché essi non poterono essere in grado di seguire la Parola di Dio 
confermata dal Suo Profeta Unto. Capite?  
306 Essi non poterono seguire Israele fino in fondo. Perché? Erano 
denominazionali, erano bimbi egiziani! Non potevano seguire quella Parola. Se 
lo avessero fatto, avrebbero dovuto abbandonare l’Egitto. Il Nilo, tutto era 
buono per loro e non potevano farlo. Quantunque potessero imitare le opere, e 
fare quello che faceva Mosè, ma quando venne il tempo di partire, la loro follia 
fu Resa Manifesta. Allora Dio realmente lo Riversò su di loro.  
307 Lo stesso ora! Essi potrebbero fare ogni genere d’imitazioni false e cose 
simili che non fanno altro che magnificare la cosa giusta. E ogni figliolo che 
crede sa che è la Verità. Uh-huh. Qui, lo vedete in piena luce, perciò, le opere 
della loro follia della loro imitazione. Se le vostre Opere sono la Vera Parola, e 
Confermate da Essa, per la vostra Fede, ciò Manifesterà, e come una Promessa 
di Dio, nella Sua Parola Originale Scritta.  
…311 Perciò, le Opere che lo Spirito Santo sta facendo oggi, tramite queste 
Visioni che mai falliscono, le Promesse che non falliscono mai, tutti i Segni 
Apostolici Promessi nella Bibbia, di Malachia 4, e, oh, l’Apocalisse 10:7, tutto 
questo sta compiendosi; ed è dimostrato tramite la scienza, in ogni altro modo. E 
se non vi ho detto la Verità, queste cose non accadrebbero. Ma se vi ho detto la 
Verità, esse Rendono Testimonianza che io vi ho detto la Verità. Egli è ancora lo 
stesso Ieri, Oggi, ed in Eterno, e la Manifestazione del Suo Spirito sta afferrando 
via una Sposa. Lasciate che quella Fede (Rivelazione) scenda nel vostro cuore, 
che “Questa è l’Ora”.  Preghiamo ora.  

 
LA TERRA E' UN GREMBO DI SEMI 

LA TERRA GEME E TRAVAGLIA ASPETTANDO 
LA MANIFESTAZIONE DEI FIGLI-FEDE 

LA PERFEZIONE DAL TEMPO DEL MILLENNIO 
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Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
204 La Terra stessa è un Grembo. Dove mise Dio i Suoi Semi? Dove vengono 
messi i Semi? In un Grembo. Dio mette Semi.  
…208 La Terra Intera Geme. La Bibbia dice che: “Anche la Natura stessa Geme 
per quel giorno di liberazione, aspettando le Manifestazioni dei Figli di Dio”.  Gli 
alberi si sforzano, invano. I fiori cercano di illuminare la via per il… Ma, essi 
gemono e piangono, e sanno che c’è qualcosa che non va. Pervertito! Il Grembo 
non può Produrlo Perfetto, perché essa è Pervertita. La Terra manda cattivo 
odore. È bagnata col sangue innocente. Essa ha… Essa è come un…  
209 Potrei dire qualcosa, in maniera troppo decisa. Essa è fetida. Dio ha detto: 
“Essa puzza”, al Suo cospetto, così sudicia. Entrate in una toilette, gli orinatoi, e 
puzzano proprio, sono contaminati. Ecco esattamente di cosa odora anche il 
mondo, come Dio ne sente l’odore. Sozzura, l’intera cosa è sudicia.  
210 Dio la farà esplodere a pezzi. “Io Creerò Nuovi Cieli e Nuova Terra”,  Egli 
disse. Sissignore.  
211 Che cos’è? Il Suo Grembo non ha Generato un Millennio. Ha generato una 
cosa pervertita. Perché? Cercando di essere Sapiente.  
…215 Ma so che un Giorno, un Giorno, essa verrà Cambiata. Essa manderà 
fuori il suo figlio afflitto. La Terra verrà Cambiata, un Giorno. D’accordo.  
216 La Fede crede che è scritto, e dice: “La Parola non ha difetti ”.   
218 … Io Credo che ogni Parola d’Essa è la Verità. Sissignore. Cosa fa questo, il 
credere questo? Dà alla Fede un Perfetto Luogo di Riposo in Essa. Capite? Non 
potete non Credere, in qualche modo, che quella Parola sia confusa. Dovete 
crederLa proprio nel modo in cui Essa è.  

 
GLI ELETTI E IL SEME SERBATO NEL CUORE 

LA PAROLA INCORPORATA 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

477 NascondeteLa nel vostro cuore. Davide disse: “Io ho nascosto la Tua Legge 
nel mio cuore”, così nessuna denominazione può toglierLa fuori, gli uccelli non 
possono raccoglierLa. “ Io L’ho nascosta qui. Medito in Essa, giorno e notte. Esse 
sono scritte alle colonne del mio letto e dappertutto. Io Le ho, Le ho legate alle mie 
dita. Esse sono nel…”  
478 E Gesù disse: “Il tuo nome è nel Palmo della Mia mano”. Quindi, come, come 
sarà dimenticato? Non può essere. Ora, va bene.  
…463 Ho una Scrittura qui. Vi dispiace se la leggo? [La congregazione dice: 
“No”.—Ed.] Prendiamo subito Ebrei, il 4° Capitolo, solo un minuto. Voglio 
leggere questo. Mi è sembrato così buono, proprio qui, Ebrei 4. E prendiamo 
Ebrei 4, e cominciamo, 1 a 2.  
Temiamo dunque che talora, poiché vi resta una Promessa d’entrar nel Riposo 
d’Esso, come di voi non paia esser stato lasciato addietro. Conciossiacché sia stato 
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Evangelizzato a noi ancora, come a coloro; ma la Parola della Predicazione non 
giovò loro nulla, non essendo incorporata per (Conoscenza, Sapienza?) la Fede in 
coloro… Quella Fede in coloro che (cosa?) l’aveano Udita.  

 
PECCATO D'INCREDULITA' 

SIMBOLO DELLE VITAMINE DEL DIAVOLO 
POPOLARITA', RAGIONAMENTO, BELLEZZA, 

MODERNISMO RELIGIOSO E SOCIALE  
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

275 L’unico modo mai possibile per essere un peccatore è negare la Parola di 
Dio. Cos’è peccato? Incredulità. Incredulità in cosa? La Parola di Dio. Capite? 
Bisogna prima negare la Parola. Ora, oh, ho circa dieci altre Vitamine annotate 
qui.  
…263 Ora guardate. Satana potrebbe provare scientificamente, con la sua 
Sapienza… Ora io reciterò la parte di un dottore qui, per pochi minuti. Satana 
potrebbe provare scientificamente, con la sua Sapienza, che il suolo che lui 
avrebbe dato, per farvi crescere la razza umana, aveva Vitamine. Certo l’ha 
fatto. Ha potuto provarlo scientificamente. Possono provare scientificamente 
quasi tutto ciò che vogliono. Capite? Certo.  
264 Esso aveva Vitamina P, “piacere, popolarità”. Queste sono dentro. Sono nel 
suolo della sua Sapienza. Certo. Certo. Tutto il piacere mondano, tutti gli 
spettacoli cinematografici, tutti i balli, tutto, di tutto: “Andate avanti. Va tutto 
bene. Non danneggerà niente. Certo”. Capite? Popolarità, “Oh, voi siete la chiesa 
più grande che c’è in città”. Va bene.  
265 C’era dentro Vitamina C, a cui egli si riferì come “senso comune”.  “Fa 
ragionare, vedi”. Sì.  
266 C’era dentro Vitamina R, che significava “ragionamenti”.  Sì, egli sapeva 
ragionare. Ma, vedete, non funzionerà.  
267 C’era dentro Vitamina bel tipo, B, che significa “bellezza”.  Satana è bello. Il 
peccato è bello. E quando il peccato comincia ad ottenere sempre di più, diventa 
più bello.  
268 Quanto è migliore la casa che abbiamo oggi della casa di tronchi? Quant’è 
ancor più bella? Quanto sono più belle le nostre donne oggi che una volta? 
Capite? Quanto più bella è la Florida, di com’era allora, e la condizione in cui la 
Creò Dio? Capite?  
269 Possiede bellezza. Quanti sanno che satana è bellezza? E lui desiderò la 
bellezza, e cercò di creare una bellezza, un regno più bello, e così via. Certo. Noi 
lo sappiamo. Satana è nella bellezza. Ora notate. Egli aveva Vitamina R, che è 
“ragionamento”. Vitamina B, che è “bellezza”.  
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270 Vitamina M , che è “moderno”.  “Oh, tu vuoi essere moderno”. Prendi proprio 
la sua Conoscenza e scopri se non credi a quella roba. Essa crescerà in te. Quella 
Vitamina spunterà proprio dove ti trovi.  
271 Qualche persona si alza e ti dà un po’ della sua Conoscenza: “Ora guardate, 
amici. Cosa sarebbe se prendessimo questa grande, bella cattedrale qui e avessimo 
un bel po’ di gridare, e piangere, e parlare in lingue, e correre avanti e indietro per 
la platea, avendo bava alla bocca come cani rabbiosi? E cosa pensate che direbbe il 
sindaco della città, il consiglio dei diaconi, se permettessimo di introdurre qui una 
roba simile?” Oh, certo, è moderno.  
272 “Pensate che la nostra gente se ne starebbe laggiù sulla strada, con un 
tamburello nelle mani? E cosa farebbe se le nostre sorelle venissero con una 
moltitudine di capelli lunghi che scendono? E le altre donne della chiesa che 
passano in città, ‘Guarda lì. Guarda lì’. Dunque, il presidente di questa chiesa, o 
chi mai sia, sapete, ‘Beh, guarda, guarda lì. Lei ha l’aspetto di un modello antico, 
vero? La sua ruota di scorta si sta sgonfiando sulla schiena’”. Capite? Sapete, 
qualcosa del genere.  
273 “Vogliamo essere moderni”. Capite? Ecco la Sapienza del diavolo. Ecco cosa 
coltiva. Ecco la Vitamina che è nel suolo, che viene fuori nel prodotto che essa 
produce. Vai avanti, moderna Jezebel. Va bene. Moderne, come le donne di oggi. 
Certo. Oh, moderno. “Bene, la gente più moderna della città verrà in chiesa”. 
Certo. Deve… Perché? Essi crescono in quella Vitamina moderna.  
274 Vitamina del ragionamento, bene, crescono dentro in questo. Capite? Ecco 
di cosa si tratta, ragionamento. Ma non appena cominciate a crescere in questo, 
siete morti alla Parola. Dovete negare la Parola prima che possiate essere così. 
Capite?  
…276 Ma qui ecco una Vitamina che lui mancò di dir loro. Egli aveva la 
Vitamina D [D sta per “death” che in inglese significa “morte”.—N.d.T.] lì 
dentro. Lì dentro quella è la Vitamina più grande, che porta, “morte”.  Capite?  
277 È il gruppo di persone più ben vestite, più moderne che ci sia, la chiesa più 
bella, l’organizzazione più grande, capite, più moderna che ci fosse, più bella che 
ci fosse, le cose più ragionevoli che si possano dire. “Perché non…”  
278 “Se Dio ci ha fatti Sue Creature, perché condannerebbe queste donne per 
apparire in gran forma, per avere i capelli corti? Perché condannerebbe un po’ di 
trucco?”  
279 Bene, Egli ne aveva una nella Bibbia che lo faceva, e l’ha data in pasto ai 
cani. Dunque pensateci, capite. Ecco esattamente.  
280 “Perché Dio lo condannerebbe? Dunque, my, Egli non Si aspetta che noi 
viviamo secondo quella Bibbia”. Certo che Egli Se lo aspettava. Egli disse ad Eva 
che doveva vivere… Ovvero, Egli disse…  
281 Gesù disse che: “L’uomo vive di ogni Parola, di ogni Parola che procede dalla 
bocca di Dio”. Chi lo disse? Gesù. Giusto? Egli disse: “Se un altro uomo dicesse 
qualcosa di diverso, che sia bugiardo; la Sua Parola sia verità”. “Cieli e terra 
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passeranno, ma non la Mia Parola”. Eccovi. Dunque la Vitamina D è posta nella 
sua formula, moderna. È esatto.  
 

TERRENO E ATMOSFERA DI CRESCITA 
NON COMPATIBILE PER LA FEDE 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
282 Ora, ma, il seme Parola della Bibbia non può crescere in un terreno simile. 
Come potrebbe una persona entrare in una di quelle chiese moderne? Lo Spirito 
di Dio che viene su di lei, ed essi vogliono gridare: “Gloria a Dio! Alleluia!”   
283 Sapete una cosa? Dunque, fareste rimangiare il suo Sermone al Predicatore. 
Ebbene, ve lo dico. Io posso proprio vederlo dire: “Uhm”.   
284 E tutte quelle gru lì, allungano il collo da tutte le parti, sapete, guardano in 
giro, per vedere. “Beh, cosa ha detto?”  
285 Dopo, qualche minuto, il Predicatore direbbe: “Gesù Cristo, il Figlio di Dio”. 
“Gloria a Dio! È giusto”.  
286 “Uhm”,  diaconi. Huh! Tu, tu sei alla porta, entro pochi minuti. Ti 
getteranno proprio fuori. Capite?  
287 La Parola non può crescere lì, non può proprio farlo. No, non può proprio 
farlo. Capite? Proprio semplicemente non può. Capite?  
288 E allora viene lui, spruzzando il suo veleno sopra di Essa, per cercare di 
uccidere il Germe di Vita in te. “Ora c’è un gruppo di persone nel paese oggi, che 
crede che Dio guarisce. Bene, ovviamente, noi lo sappiamo, il senso logico ci 
mostra che Dio ci ha dato dottori, per guarire”.  
289 Ora, chiedete ad un bravo dottore assennato se lui è un guaritore. Vi dirà: 
“Nossignore. Io posso estrarre un dente, ma non posso guarire l’alveolo da cui 
viene fuori”. È giusto. “Io posso mettere a posto un braccio, ma non posso 
guarirlo”.  Certamente giusto. “Dio è il Guaritore”.  Capite?  
290 Ora, come Crescerà mai qualcosa in una roba simile? Come può Crescere il 
Seme Parola in una cosa simile? Non lo farà. Non può Crescere in quel tipo di 
Atmosfera. Certamente no.  
 

LA FEDE CRESCE NELLA VITAMINA 
DELLA PAROLA 

LA VITA ZOE NELLA PAROLA-SPIRITO 
GUIDATI DALLO SPIRITO E NON DALLE 

TEOLOGIE UMANE 
NON AMARE IL MONDO 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
291 Ma la Fede cresce solo in una Vitamina. Essa ha solo una Vitamina. Non si 
deve affatto avere un miscuglio. La Fede Cresce in una Vitamina, cioè la Parola. 
Ecco la sola cosa in cui Cresce quella Fede, è la Parola. E il solo modo per poter 
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crescere è perché essa Crede la Parola, e deve prendere tutta la Parola e Credere 
che Essa è Vera. E la Vitamina della Fede è formata da una piccola parola di 
quattro lettere, V-i-t-a, “Vita ”.  Fede ha Vitamina L [L sta per “Life” che in 
inglese significa “Vita”.— N.d.T.]. Fede ha Vitamina L.  
292 Sapienza ha Vitamina P; Vitamina R; piacere; e Vitamina ragione; 
Vitamina, tutte queste altre Vitamine. Esse, fe-… ra-…La Conoscenza possiede 
tutto questo. Capite? La Sapienza possiede tutto questo, ci ragiona.  
293 Ma la Fede ha solo un’unica cosa: Vita. Ecco tutto ciò che rimarrà. “La Tua 
Parola è Vita. La Tua Parola è Verità. Egli è la Parola, la Via, la Verità, la Luce”. 
La Fede si aggancia solo lì. È tutto. E non attecchirà. La Vita dello Spirito Santo, 
la Vita Eterna, ecco in cosa cresce la Fede: la Parola, Zoe, la Vita Stessa di Dio. 
Ecco l’unico posto dove può funzionare la Fede, è quando la Fede ode la Parola e 
Crede che Essa è la Parola di Dio. Dunque, in quella Zoe, Essa Cresce e Produce 
ciò che ha detto la Parola.  
298 Ora, tu puoi dire: “Io Credo Questa, Fratello Branham”. Nel tuo cuore La 
puoi Credere. Allora lo Esprimi: “Io Credo ad Essa”. Non cambiarLa mai, 
affatto. Rimani proprio con Essa. Guarda cosa ne scaturirà fuori. Produrrà la 
Parola, perché è Fede. Capite? La Sapienza ti porta lontano. La Fede ti porta ad 
Essa. Lo capite? 
299 Questo elimina ogni Credo creato dall’uomo, elimina ogni scuola di 
apprendimento, di teologia creata dall’uomo, li mette fuori combattimento. 
Eccoli, i loro professori, di Teologia, di Filosofia, di Legge, Q.U.D. e tutti questi 
tipi devono andare a scuola e imparare la psicologia e tutte queste altre cose. C’è 
solo un’unica Cosa che lui tralascia. Come presentarsi con la psicologia, e che 
tipo di abiti indossare, e come devi dire “amen”  proprio così, e, oh, assurdità! 
Lasciate lo…  
300 Siate guidati dallo Spirito Santo. I Figli di Dio sono Guidati dallo Spirito di 
Dio, non dalla Sapienza del seminario. Ma lo Spirito di Dio Guida i Figli e le 
Figlie di Dio. Certamente. È vero. Amen.  
301 Ora, facciamo uscire ogni Credo, ogni scuola d’apprendimento, ogni 
teologia creata dall’uomo. Non meraviglia che essi non possano credere; non c’è 
niente lì dentro su cui Essa cresca. Capite? Hanno Vitamina R, ragionamento, 
che noi siamo tenuti a buttar via. Vitamina popolarità, Vitamina piacere, “Avere 
solo un po’ di divertimento”. Che tipo di divertimento? “Oh, uscire ad 
ubriacarsi un po’, una volta ogni tanto, sai. Avere solo un po’ di divertimento; 
non farà alcuna differenza”.  
302 Sapete, le piccole cose come quelle lì, sono proprio tutta quella, tutta quella 
Vitamina. Capite? E quel tipo di Vitamina, come farà mai crescere una Parola, 
che nega quella Vitamina? Come lo farete? Vedete? La Parola smentisce questo. 
“Se amate il mondo, o le cose del mondo, l’amore di Dio non è neanche in voi”, ha 
detto la Bibbia. Capite? Dunque com’è che Dio… Com’è che la Parola di Dio 
crescerà sotto Vitamine del genere?  
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LA PREDESTINAZIONE 

MATTEO 13 - LA PAROLA SEMINATA 
TERRA FERTILE IN CUI FA PRESA - TERRENO 

PREORDINATO AVANTI LA FONDAZIONE DEL MONDO 
GRAZIA SOVRANA PREDESTINATA 

PREDESTINATO PER I SEMI: TEMPO-EPOCA E LUOGO 
TROVARE DIO PER RIVELAZIONE E 

PREDESTINAZIONE E NON PER INTELLETTO UMANO 
RIVELAZIONE DI CRISTO - ATTIRATI DAL PADRE 

MATTEO 16; GIOVANNI 6 
ROMANI 8; EFESI 1 - PREDESTINATI, PRECONOSCIUTI 

CHIAMATI, GIUSTIFICATI, GLORIFICATI 
 SOLO PER I PREDESTINATI LO VEDRANNO 

PIANO PREDESTINATO IN PIENA LUCE 
DIFFERENZA TRA AQUILA E POLLI 

AQUILA SIN DALL'UOVO - CRISTIANI DALL'ETERNITA 
ERAVAMO ATTRIBUTI ETERNI NEI LOMBI DI DIO 

FEDE RIVELATA ATTRAVERSO L'UDIRE LA PAROLA 
LIBERATI DAL PECCATO PER NATURA ADAMICA 

GIORNO DI PENTECOSTE - RIVELAZIONE AGLI UNI E 
MORTE PER GLI ALTRI - RIVELAZIONE INDIVIDUALE 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
…236 “Questi Segni accompagneranno coloro che avranno creduto”. Se là è posto 
un Terreno Fertile quando quella Parola là cadrà, Essa farà presa. Non c’è nulla 
che possa fermarLa.  
…118 Gesù dichiarò chiaramente questo, quando disse: “Nessuno può venire a 
Me se il Padre Mio prima non lo Attira, o prima non Mi Rivela a lui”. Dovreste 
leggere questo. È San Giacomo, o, San Giovanni 6:44 e fino a 46. Essi non 
sapevano Chi Egli fosse. Pensavano ch’Egli fosse solo un uomo ordinario. 
Pensavano ch’Egli fosse solo, come le persone pensano oggi, qualche Profeta. 
Egli era un Profeta, era un Uomo Ordinario, tuttavia c’era più di questo.  
…122 Gesù ha detto che: “Nessuno può venire a Me, se il Padre Mio prima non lo 
Attira. E tutto quello che il Padre Mi ha dato verrà a Me”. Nessuno può capire Chi 
Egli è, né come Esso è, se ciò non vi è Rivelato tramite la Rivelazione di Dio. E 
allora la Fede in ciò, voi agite di Conseguenza. Capite? Qui vediamo 
chiaramente che Dio è Rivelato in Gesù, e solo coloro i quali sono stati 
Predestinati a Vederlo, lo vedranno. Siate certi di leggere questa Scrittura, io 
l’ho tralasciato allora, quel San Giovanni 6:44 fino a 46. L’ho tralasciato perché 
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pensavo che forse avremmo… Forse non abbastanza tempo per esaminarlo, 
perché quell’orologio lassù continua ad avanzare.  
123 E quindi noi… Notate: “Nessuno, nessuno può venire, se il Padre Mio prima 
non l’Attira. E tutto quel che il Padre Mi ha dato verrà”. Essi Lo riconosceranno. 
Nessun altro può riconoscerlo, nessun’altra persona, non importa quanto buono 
tu sia, Ciò deve esserti Rivelato. Allora, tu vedi Chi è Gesù Cristo.  
124 Ora, qui il Piano Predestinato è in Piena Luce. Proprio come l’altro Seme, la 
Parola di Dio è un Seme e deve avere il Terreno preparato in Anticipo. Se 
Seminaste del Seme, semplicemente lo gettaste là fuori sul suolo, ciò non 
servirebbe a nulla, gli uccelli lo raccoglierebbero. Se lo gettate tra le spine e i 
rovi, esso sarà rapidamente soffocato. La Parabola di Gesù ha detto così. Quindi 
il Terreno deve essere prima Preparato. Perciò, Dio, nella Grazia Sovrana, 
prima prepara il cuore. Egli vi ha Preparato avanti la Fondazione del Mondo, a 
riceverLo in questa Epoca. Egli vi ha Preconosciuto tramite la Sua 
PreConoscenza, e vi ha Predestinati alla Vita Eterna. Egli vi ha Conosciuto, per 
questo vi ha Preparato.  
125 Ecco perché siete stati Stabiliti nel Tempo ad uscire da queste Cose, e siete 
stati Stabiliti nel Tempo ad Entrare in quello che avete adesso. È stato Dio che vi 
ha Condotto là nel Posto in cui eravate Predestinati ad Essere. Ciò… O se questo 
Terreno non è Prima Preparato, esso non può Crescere. Eccone la Ragione, il 
Seme della Fede, quando voi Predicate la Fede, vedete i Discernimenti del 
Signore, e vedete ciò che ha luogo, e tutti i Doni della Bibbia all’Opera. Le 
persone si stimolano da sé: “Oh, alleluia, io Lo Credo”, e si avvicinano, e si 
ritrovano deluse. Vedete, il Terreno deve essere Preordinato. E voi sapete 
quando Esso lo Colpisce.  
126 Come il mio Aquilotto, ieri sera. Quando sentì quel Grido di quella Mamma 
aquila, lui riconobbe che: “c’è molta differenza tra quello e il chiocciare della 
gallina”.  Vedete, perché lui era un’Aquila fin dall’uovo . Non… Lui non è stato 
fatto Aquila proprio in quel momento, è sempre stato un’Aquila . E un Cristiano 
lo è sempre stato! Ecco la ragione, il divorzio, quando avete divorziato, perché 
eravate intrappolati in questo, vedete, a causa dei vostri primi genitori, Adamo 
ed Eva. Voi siete diventato un peccatore per natura. Non avete voluto esserlo, 
ma ora avete sentito il Vangelo, e “la Fede viene dall’Udire”,  la Rivelazione viene 
dall’Udire . C’è un qualcosa di piccolo all’interno di voi.  
127 Un altro uomo seduto accanto a voi, dirà: “Ah, io non Credo a quella 
robaccia. Sciocchezze! Non lo Credo. No davvero!”  
128 Come fecero quelli il Giorno di Pentecoste, in cui risero e dissero: “Questi 
uomini son pieni di vin dolce”. Essi sanno che ciò era… Fu una grande cosa per 
coloro ai quali stava succedendo questo. Perché? Era Dio che Si Rivelava agli 
Individui . Mentre gli altri ridevano, questi si rallegravano. Era una Rivelazione 
Individuale, la quale è Fede; Fede che è Rivelata. Se non fosse stata la Fede, 
allora ciò non sarebbe neanche accaduto là. Era Fede.  



     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 72 

 

129 Solo che i Semi devono avere prima il Terreno Preparato. “Perciò, tutti quelli 
che Egli ha Preconosciuti, li ha Chiamati. Tutti quelli che Egli ha Chiamati… Tutti 
quelli che Egli ha Preconosciuti, li ha Predestinati”.  Se volete leggere questo, 
Romani 8:28-34, e anche Efesini 1:1-5. Capite, tutti quelli che Egli ha 
Preconosciuti, li ha Chiamati. Tutti quelli che Egli ha Chiamati, li ha 
Giustificati . E tutti quelli che Egli ha Giustificati, li ha già Glorificati . Non c’è 
nulla fuori dall’Ordine . Noi pensiamo che ci sia, ma guardate nelle Scritture. Lo 
centra esattamente come la Parola di Dio ha detto che lo centrerebbe. Vediamo 
che oggi il Messaggio è rigettato. Non è proprio quello che la Scrittura ha detto 
che farebbero? Certo, tutte queste cose sono Stabilite da Dio.  
130 Oh, Esso dovrebbe farvi camminare felici. Ecco oggi cosa non va con noi, 
troppa differenza in confronto ai Cristiani di una volta. Quando la Reale vera 
Rivelazione di Gesù Cristo che è Emmanuele dimorava nei Cuori di quegli 
uomini, essi erano persone rudi. Oggi però noi veniamo accarezzati dalle 
denominazioni, con: “Oh, vi dico, essi non hanno la Rivelazione. Venite quassù” 
Voi fate affidamento sulla loro rivelazione. Se la loro rivelazione non è in 
accordo con la Parola di Dio, allora essa è errata; che sia la mia o quella di 
chiunque altro, ecco dove si arriva al confronto diretto. La Parola di Dio dice 
qual è giusto e quale sbagliato!  
131 Ogni seme deve avere il suo Terreno, naturalmente. “Perciò, tutti quelli che 
Egli ha Preconosciuti…” Capite, Egli sapeva già quello che doveva accadere. 
Notate, Gesù disse ancora, riguardo al Seme: “Una parte cadde sulla roccia, altri 
su terreno misto”.  Vedete, là dove c’erano spine, cardi, e tutto il resto, Esso non 
poteva crescere. E altri sul buon terreno, sul buon terreno, suolo buono, che era 
stato preparato, già preparato.  
132 Ogni uomo qua fuori, è simile a un pollo, lui guarda avanti, cercando di 
trovare. Lui arriva a questo, e arriva a quello, ma dopo un po’ ecco arrivare un 
Grido improvviso dal Cielo. Lui Lo riconosce immediatamente: “Questa è la 
Parola di Dio!”  Capite, lui Lo riconosce, perché c’è qualcosa nel Suo Cuore, che 
gli è stato detto, che gli è stato Rivelato riguardo ad Esso.  

 
TERRA ADATTA SU CUI FAR CRESCERE IL SEME 

MATTEO 13 
NO AVERE SAPIENZA-CONOSCENZA DEL NEMICO, 

MA UDIRE LA RIVELAZIONE-FEDE 
L'INCREDULO - LA CHIESA CATTOLICA - IL 

PROTESTANTESIMO - IL MARCHIO APOCALISSE 13 
SALMO 1 - ALBERO PIANTATO-PREDESTINATO 

POSTO NELLA VALLE DI PERSECUZIONE - PRESSO 
I RIVI D'ACQUA, PRESSO IL FIUME - FRUTTI 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
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303 Occorre una certa Vitamina nel suolo per produrre il Grano. Deve trovarsi 
nel giusto tipo di Suolo. Ci stiamo arrivando, solo un po’. Capite? Deve avere il 
giusto tipo di Suolo, o il Grano non Crescerà. Prendete certi terreni, questo non 
crescerà, e crescerà qualcos’altro. Terreno sabbioso, Vitamina diversa, così via, 
crescono certe cose. Altrimenti, dunque, non le hai, non cresceranno. È tutto.  
304 Ora, le erbacce cresceranno quasi dappertutto, in ogni tipo di terreno. Non è 
giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Le vecchie erbacce 
denominazionali cresceranno proprio ovunque.  
305 Ma, ti dico, fratello, se vuoi Produrre i Frutti di Vita, deve venire fuori dalla 
Parola. È giusto. È giusto. Certo. Va bene. 
…307 Non meraviglia che essi non possano credere; non hanno niente in cui 
vivere. Gesù parlò di loro in Matteo al 13° capitolo e il 1° Versetto. Volgiamoci 
quassù e vediamo come ne parlò Gesù, queste cose di cui stiamo parlando. 
Matteo il 13° capitolo, e il 1° Versetto.  
� Ora, in quel giorno stesso, uscito Gesù, di casa, si pose a sedere presso del mare. 

E molte turbe si radunarono appresso di Lui, talché Egli, entrato in una 
navicella, si pose a sedere giù; e tutta la moltitudine stava in piè sulla riva. Ed 
Egli Ragionava loro Cose, e Ragionava loro molte Cose, in Parabole, dicendo: 
Ecco, un Seminatore uscì fuori a Seminare Semenza e mentre Egli aveva 
Seminato, una parte della Semenza cadde lungo la strada, e gli uccelli vennero, 
e la mangiarono tutta.  
E un’altra cadde su terreni pietrosi, e quando non aveva molta terra; e subito 
nacque, perciò che non aveva fondo terreno; Ma essendo levato il sole, fu riarsa 
e perciocché non aveva radice, si seccò.  
Un’altra cadde sopra le spine; e le spine crebbero, e l’affogarono fuori.  
Altre cadde in Buona Terra, e portò qual, portò Frutto, qual Granel Cento, 
Sessanta, Trenta. Chi ha Orecchie da Udire, Oda.  

308 Non Sapienza. “Orecchie”,  vedete, va bene, “Udire”.  Va bene.  
309 Notate. Egli disse che una parte andò avanti, quando il Seme andò avanti, 
Predicò la Parola.  
310 Una parte cadde lungo la strada; proprio come l’acqua scorre via sul dorso 
di un’anatra.  
311 Una parte cadde su terreni rocciosi, pietrosi, lassù c’era solo un po’ di 
polvere soffiata dal vento. E nacque, ma non aveva radici, né posto per mettere 
radici. Ora farò delle illustrazioni qui, e spero di non offendere i sentimenti di 
nessuno. Capite?  
312 Quella era la chiesa cattolica. Affermavano di essere stati edificati su una 
pietra. Io sarò d’accordo con loro. Certo che sarò d’accordo con loro. È giusto. È 
giusto. Nessuna terra sotto, affatto, niente terra sopra da cui crescere. Perché? 
Non poteva produrre una… Non potevano produrre una Vitamina della Bibbia, 
perché neanche Credono in Essa. La loro dottrina è dogmi, è così, dogma 
romano, senza Parola in sé, affatto. Capite? Cadde su pietre; che era una super 
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Sapienza. Oh, fratello, te lo dico, l’avevano in una super maniera. La presentano 
nello stile della psicologia, ed enormi edifici, e bei vestiti, hanno l’aspetto degli 
dèi santi, di preti e tutto il resto.  
313 Quanti hanno sentito quella testimonianza di quella piccola suora che è 
appena uscita? Ce l’avete qui? Voglio che si senta un mercoledì sera qui in 
chiesa, ed ogni persona qui dovrebbe avere la testimonianza. Una di loro mi ha 
seguito per molto tempo. Come essi…  
314 Io stesso sono andato là in Messico, e ho visto quelle fosse di calce, fosse con i 
neonati di quelle suore; quando i preti li avevano da loro, i neonati; dove 
venivano bruciati in quelle fosse di calce, e cose del genere. Ecco cosa ha fatto 
spuntare il comunismo in Messico. Hanno smantellato quell’assurdità. Ecco cosa 
ha fatto spuntare lassù il comunismo.  
315 Non abbiate mai timore del comunismo. Dio Si serve del comunismo. Io non 
Credo in esso. È del diavolo. Ma Dio prende un diavolo e subito ritorna, come 
Egli fece con Re Nebucadnesar, e andò e prese Israele. Capite? Sì. State attenti e 
vedete se la Bibbia non lo dimostra. Uno di questi giorni lo approfondiremo. Dio 
lo suscitò, per vendicare i Figli di Dio, su quella vecchia prostituta. Ecco 
esattamente cosa ha detto la Bibbia. Sì. Ha detto: “Essi l’avrebbero bruciata con 
fuoco, e sarebbe giunta alla fine del suo Giudizio”. Ecco esattamente cosa accadrà 
anche a lei. Eccola.  
316 Ecco quello che cadde sulle pietre, proprio così poco suolo che la cosa non 
poté crescere. Morì. Dunque, quella era super Sapienza.  
317 Poi una parte cadde sul terreno protestante ma, dopo un po’, la grande 
Sapienza delle grandi denominazioni lo soffocò, soffocò lo Spirito. “I Giorni dei 
Miracoli sono passati. Il dottor Tal dei tali ha detto così e così. Capite? Nessuna 
cosa simile”. Proprio perfetto, soffocarono tutto. Soffocarono tutto cosa? 
Soffocarono lo Spirito, per la Sapienza. Capite?  
318 Lo Spirito Santo cadde nei Giorni di Martin Lutero. Lo Spirito Santo cadde 
nei Giorni di John Wesley. Lo Spirito Santo cadde nei Giorni della prima Chiesa 
Pentecostale. Ma cosa hanno fatto le denominazioni? Con la loro Sapienza, 
L’hanno soffocato. Soffocato cosa? Il Seme. Cos’è il Seme? La Parola. “Essa non 
significa Quello. Lì, significa questo”. Capite? Lo prendono…  
319 Ora, molti di quei Ministri, uomini leali di cuore, io li ho incontrati, mi sono 
seduto a parlargli, anche sull’argomento del Battesimo e molte cose. Ho chiesto a 
chiunque di venire, a discuterne. Hanno detto: “Fratello Branham, se noi 
facessimo questo, la nostra chiesa ci metterebbe fuori”.   
320 Io ho detto: “Chi? Chi conta di più per te, la Parola di Dio o la tua chiesa?” 
Non andrete mai oltre, in quella polvere di denominazione. Capite? Capite? Va 
bene. Se nega la Parola, è sbagliata. Capite? Dimostra di essere Sapienza creata 
dall’uomo.  
321 Ora, i protestanti si sono soffocati. Hanno soffocato lo Spirito fuori da loro, 
quando cominciarono a prendere Sapienza invece di Fede nella Parola; la 
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Sapienza nell’organizzazione, la Sapienza dell’organizzazione al posto della Fede 
nella Parola. Tutti quelli che lo capiscono, dicano, “Amen”.  [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Fede in quel gruppo di uomini, dei metodisti, 
battisti, presbiteriani, pentecostali, evangelici, e tutti quelli che si uniscono 
insieme. E presto devono costituire una confederazione di chiese, che sarà 
“l’immagine alla bestia”.  Ed avrà la stessa potenza in questa nazione, Apocalisse 
13:11, che essi avevano laggiù; e causerà una persecuzione sui Santi, proprio 
come fecero al Principio, la chiesa romana. Capite? Ecco dove si sta dirigendo 
proprio ora.   
322 Ed ecco perché la Parola è stata Seminata proprio ora, ovunque, “State 
lontani da essa. Uscite da essa”. Capite?  
323 Ora, la Sapienza l’ha soffocato. La loro stessa Sapienza ha strangolato lo 
Spirito Santo. Lasciate che ve lo dimostri nella Bibbia, Apocalisse, il 3° Capitolo; 
dove abbiamo appena finito le Epoche della Chiesa. Gesù era stato strangolato 
dalla Sua Chiesa, ed era fuori; cercando di Bussare alla Porta, per ritornare 
dentro. [Il Fratello Branham bussa sul pulpito—Ed.] Uh-huh. Ecco esattamente 
ciò che Essa ha detto. “Io sto alla Porta e Picchio. Se uno ha Sete, se Mi lascia 
entrare, Io verrò”. Ma nessuno aprì la Porta. Capite? Lo misero fuori. Cos’era? 
Essi avevano il… Il Seme cadde su di loro. Capite? Capite?  
324 Invece una parte cadde nella Valle della Persecuzione. Qualche Seme andò 
nella Valle della Persecuzione. Ora, nella Valle è dove si trova l’Acqua, il Suolo 
Migliore.  Quando prendi qualcuno che era stato battuto al punto che tutta la 
teologia è stata sbattuta fuori da lui, deriso, preso in giro, dove lui è passato 
attraverso i mulini e hanno macinato tutto fuori da lui, finché il metallo non è 
stato pronto da lavorare, tu scoprirai che c’è un po’ di umidità lì attorno.  È così. 
Nella Valle, quella persona è stata gettata nella Valle, buttata fuori dalla sua 
organizzazione. Egli è “depresso”, come lo chiamano loro. Capite? Non le 
montagne, ma “la valle”, ci viene insegnato. Giù nella valle, sapete, che è dove 
cresce anche il Giglio, sapete. Uh-huh. Uh-huh. È esatto, vedete, “Nella Valle”.  
Va bene. Una parte cadde nella Valle delle Persecuzioni, una Dura Prova. Una 
parte di quella Semenza cadde là dentro, la Valle delle Persecuzioni, Dure Prove, 
essere chiamati di tutto come fu chiamato il Giglio, “Belzebub”, preso in giro. 
325 Ma in questa Valle ci sono i Rivi d’Acqua. Salmo 1, ha detto: “Beato è 
l’uomo”.  Fatemelo leggere. Fatemi mostrare cosa c’è in questa valle. Cosa, 
Salmo… Pensavo che non avremmo avuto tempo, ma ci prenderemo solo il 
tempo, vedete, per leggere questo, vedete, per avere questo qui. Leggeremo 
questo e vedremo qual è quest’uomo quaggiù, cioè dov’è Piantato. Se egli è 
Piantato su una polverosa roccia desertica, dove non c’è affatto terreno, o è 
piantato nella valle? Va bene.  
� Beato l’uomo che non è camminato nel consiglio, la Sapienza… Amen. Amen. 

Amen. Amen. …Non è camminato nel consiglio degli empi,… Non si è fermato 
nella via dei peccatori,… Non si è seduto nella sedia con gli schernitori. Anzi il 
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cui Diletto è nella Legge del SIGNORE, la Parola, e medita in Essa, Parola, 
Giorno e Notte. Egli sarà come un Albero che è Piantato presso a Ruscelli 
d’Acque,…  

326 “Ruscelli”.  Cosa sono? I Nove Doni Spirituali. Ruscelli di una sola “Acqua”, 
Un Aolo Spirito. Una Sola Acqua, ma che proviene da Nove Fonti diverse, 
Ruscelli d’Acqua. Capite?  
� …Ruscelli d’Acque il quale rende il Suo Frutto, Frutto dello Spirito, nella sua 

Stagione, e le cui Fronde non appassiscono; e tutto quello ch’egli fa, 
prospererà.  

327 Vedete, una parte cadde laggiù in quella Valle, dove si trovano questi Fiumi. 
E rese… Avete notato? Voglio prendere qualcos’altro. Cosa venne fatto? Cadde 
giù, nel Fiume…  
328 Esso non era posto di fuori. Sarà egli come un Albero che è “posto di fuori, 
trasportato da questo a quello”? Egli era “Piantato”.  Cosa? Predestinato. Quel 
Pensiero di Dio, Prima della Fondazione del mondo, lo collocò lì. Capite? Non 
conficcato, non per caso; ma fu “Piantato”,  Predestinato (a cosa?) ai Fiumi 
d’Acqua. Oh!  
329 “Le Sue Radici non appassiscono”. Oh, alleluia! “Anche se muore, Io lo 
Resusciterò nell’Ultimo Giorno”. È giusto.  
330 Egli è Predestinato ad Essere Lì, non per caso. Fu Predestinato ad afferrare 
quella Parola quando fu Seminata. E sarà proprio lì. Quando si conficca, essa è 
lì. Egli è Piantato, non solo conficcato giù. È effettivamente Piantato. È giusto. 
Molto diverso: il conficcare un bastone nel terreno, che il piantare qualcosa. È 
diverso. Il Seme fu Piantato; Esso trovò le cavità per le Sue Stesse Radici. 
Quando l’Acqua comincia ad arrivare e a produrre la sua Vita, lo Spirito, 
comincia a dire… Tu dici: “Ci sono Nove Doni Spirituali”. Egli ha detto “Amen”.  
“Gesù, lo stesso Ieri e in Eterno”. “Amen”.  “Egli Guarisce ancora proprio come lo 
ha sempre fatto”. “Amen. Amen. Amen”. Capite?  
331 Egli è Piantato presso i Fiumi, Fiumi che giungono da ogni lato, Fiumi 
d’Acqua. Non meraviglia che non possa appassire. Non meraviglia, egli è 
Piantato. Una parte di quella Semenza cadde lassù. Egli non può morire. È 
proprio nel corso della Vita. Ciò continua a Produrre. È giusto. Attinge la Sua 
Vita da quei Fiumi, “Fiumi ”,  il Nuovo Testamento, il Vecchio Testamento. 
Amen. Continuare proprio ad essere nutriti! Oh, fratello! Lo Amerai? Amen. Lo 
Loderai? Amen. Lo Adorerai? Amen. Amen. Amen.  
332 Sissignore. Sissignore. Oh, mi piace questo! E a voi? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Sì.  
� …Rende i suoi, Rende dei suoi Frutti nella sua Stagione,… (Genesi 1:11)  
333 “Rende i suoi Frutti”. Quali Frutti? I Frutti di cosa? I suoi Frutti. Qual i 
Frutti? I Suoi Propri Frutti. Quale Frutto è? La Bibbia. Capite? Tutto di Essa è 
qui. Il Frutto, Amore, è qui nella Bibbia. Gioia, qui nella Bibbia. Potenza, 
Spirito Santo, tutte queste cose qui, Guarigione Divina, Promesse di Dio, sono i 
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Frutti.  EccoLo qui. E se egli è piantato in Questo, questo è Piantato nel giusto 
tipo di suolo, nella Fede. Cosa fa la Fede? La Fede comincia a farLa crescere, 
amen, comincia a farla Salire. Capite? Ecco; la fa salire. Certo. “Egli sarà come 
un Albero che è Piantato presso le Acque; Produce il Suo Frutto nella Stagione”.  
334 Ora, che tipo di Frutto Produrrà ? Giovanni 14:12 … E Gesù disse: “Chi 
Crede a Me, le Opere che faccio Io le farà anche lui”.  Perché? La stessa Parola è 
in lui . Egli Era la Parola. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] “E 
se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole in voi, chiedete quel che volete”.  
…379 Quella è Manifestazione. “Produce del Suo Genere”. Gesù disse: “Chi 
Crede a Me, le Opere che faccio Io le farà pure lui”.  
 

GLI STESSI FRUTTI-EVIDENZE NEGLI ELETTI 
IMPOSSIBILITA' DI CRESCITA DELLA PAROLA 

NELLE STRUTTURE RELIGIOSE 
MANCANZA DELLE EVIDENZE 

FORMA DELLA  PIETA' MA NON LA POTENZA 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

333 “Rende i suoi Frutti”. Quali Frutti? I Frutti di cosa? I suoi Frutti. Qual i 
Frutti? I Suoi Propri Frutti. Quale Frutto è? La Bibbia. Capite? Tutto di Essa è 
qui. Il Frutto, Amore, è qui nella Bibbia. Gioia, qui nella Bibbia. Potenza, 
Spirito Santo, tutte queste cose qui, Guarigione Divina, Promesse di Dio, sono i 
Frutti.  EccoLo qui. E se egli è piantato in Questo, questo è Piantato nel giusto 
tipo di suolo, nella Fede. Cosa fa la Fede? La Fede comincia a farLa crescere, 
amen, comincia a farla Salire. Capite? Ecco; la fa salire. Certo. “Egli sarà come 
un Albero che è Piantato presso le Acque; Produce il Suo Frutto nella Stagione”.  
334 Ora, che tipo di Frutto Produrrà ? Giovanni 14:12 … E Gesù disse: “Chi 
Crede a Me, le Opere che faccio Io le farà anche lui”.  Perché? La stessa Parola è 
in lui . Egli Era la Parola. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] “E 
se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole in voi, chiedete quel che volete”.  
…379 Quella è Manifestazione. “Produce del Suo Genere”. Gesù disse: “Chi 
Crede a Me, le Opere che faccio Io le farà pure lui”.  
380 Così, queste, vedete, tutte queste cose di queste denominazioni e altro, hanno 
simili cose in una tale conglomerazione di fango e peccato, proprio come le 
viscere della terra hanno ricevuto la Creazione. È esatto. Oh, my! Come può 
accadere? Come può la Vera Parola di Dio Crescere su questi membri di chiesa 
dai capelli corti, che indossano pantaloncini, fumano sigarette, sono attaccati alle 
sale di bowling? Come può farlo, quando masse di amanti e ricercatori del 
piacere, come questi, vivono e amano cose del genere, e amanti del mondo? 
Come può entrare l’Amore di Dio? Come può crescere il Seme di Dio in un 
terreno simile? Non attecchirà mai. Non gli porterà mai alcuna Vita. Giacerà lì 
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su quelle vecchie, polverose pietre denominazionali e marcirà, ma non porterà 
mai Vita. Sissignore. Sissignore.  
…381 Ricercatori del piacere, “Amanti del piacere più che amanti di Dio”. 
Terribile! Eppure, essi sono intelligenti. Sono due volte più intelligenti dell’altra 
categoria. Certo. Intelligenti, istruiti, ricercatori di Sapienza, proprio com’era 
Eva, ed essi hanno ottenuto la stessa dose che ebbe lei, proprio esattamente. È la 
Verità.  
382 Come potrebbe vivere un Giglio, vivere e crescere un Seme di Giglio, 
crescere in una di quelle denominazioni polverose, quando invece esso fiorisce 
sulle acque? Come potrebbe farlo, quando esso fiorisce sull’Acqua. L’Acqua è lo 
Spirito . “Hanno una Forma di Pietà, ma negano la Potenza dello Spirito”. Capite? 
Anche se la Parola cade su di loro, Essa non può Crescere. Non può Crescere. 
Proprio come la Parola stava su Eva, ma non poté Crescere. Perché? Lei accettò 
la Sapienza, la Sapienza di Satana. La Parola viene a loro. La Parola cade su di 
loro. Certo che lo fa. Sissignore. Cresce… Essa, Essa cadrà su di loro. Possono 
sentir Predicare la Parola.  
383 Avete mai visto la gente che sta in chiesa, che non farà mai una mossa? 
Predichi alle donne riguardo ai capelli corti; gli anni passano, uno dopo l’altro, 
hanno ancora i capelli corti. Parli agli uomini del fumare, alle donne del bere; 
continuano a bere, proprio lo stesso. Proprio come versare acqua sul dorso di 
un’anatra. Non ha un posto per crescere. Capite? È quella vecchia popolarità in 
cerca di piacere: “Dunque, lo lascerò fare prima alle altre donne, poi lo farò io”.  
Non m’importa cosa facciano loro. È tuo dovere seguire la Parola di Dio. È 
Giusto. Capite?  
384 Anche se la Parola cade su di loro, non può Crescere. La Sapienza di satana, 
vedete, così diventa proprio polvere denominazionale. Non riescono a credere ad 
Ebrei 13:8, tutti gonfi di Sapienza, niente in cui crescere Essa. Capite? Come 
possono credere Ebrei 13:8: “Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno?” Non 
potrebbero farlo. Capite?  
385 Oh, essi dicono di CrederLa. Oh, tu gli parli di Questa e loro dicono: “Certo, 
noi La Crediamo”. Allora mostratemene i Frutti. Fatemeli vedere. Fatemi vedere 
che vengono fatti. Fatemi vedere la Chiesa a cui Predicate, fare ciò che allora 
facevano nella Primitiva Chiesa Apostolica, che credeva la Parola.  
386 Voi distorcete i vostri Battesimi. Distorcete le vostre Evidenze. Le fate 
adattare a qualche tipo di Credo; anziché prendere la Parola, e lasciare che la 
Parola porti il Suo Frutto . Fate un tipo di cose che dovete fare, per 
procurarveNe un’Evidenza. E satana può interpretare ogni evidenza che volete 
generare. Certo che lui può, certamente che può. Ma non può Produrre la 
Parola. Questa è l’unica cosa che lo distrugge. Egli proprio non può farlo. 
Sissignore. Oh, sì.  
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PAOLO - LA PREDICAZIONE DELLA FEDE NON CONSISTE IN PAROLE 
DI UMANA SAPIENZA MA IN DIMOSTRAZIONE DI POTENZA 
FEDE NELLA POTENZA DI DIO E NON IN SAPIENZA UMANA 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
501 Paolo. Voglio prendere una cosa qui, prima di concludere. Paolo lo Rese 
Chiaro alla Sua Parte della Sposa che Presenterà. Paolo Presenterà Parte della 
Sposa. Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Paolo lo rese chiaro 
alla sua parte della Sposa che Presenterà a Gesù Cristo negli Ultimi Giorni, 
riguardo Sapienza o Fede.  
502 Leggiamo solo un po’. Voglio che giriate in Prima Corinzi, il 4° Capitolo. 
Leggiamo Prima Corinzi, il 4° Capitolo. E concluderemo proprio fra pochi 
momenti, se il Signore vuole. Prima Corinzi, il 4° Capitolo e voglio leggere il 18° 
fino al 20° Versetto. Va bene. Eccoci.  
� Or alcuni si son gonfiati, come se io non dovessi venire a voi. Ma tosto verrò a 

voi, se piace al Signore; e conoscerò, non il parlare di alcuni di coloro che si 
son gonfiati, ma la Potenza.  

503 Sapete, prenderebbe… Ora, quella era la chiesa romana che comincia a 
venire, proprio là, comincia a venire. Capite? Lui sapeva cosa… Sapete, la 
Bibbia ha detto: “Sono usciti da noi, perché non erano di noi”, vedete. È giusto.  
� Perciocché il Regno di Dio non consiste in Parlare, ma in Potenza.  
504 Vedete: “Non in Parola”.  Dire soltanto: “Bene, io, io sono istruito, fratello. Io 
ho più istruzione di quanta ne abbia mai tu. Io sono un sacerdote. Io sono…” 
Questo non ha niente a che fare con Ciò. Non significa di più che tu sei un 
“maiale”,  o qualsiasi altra cosa; vedete, vedete, non ha niente a che fare con Ciò. 
Capite? Anche il diavolo aveva molta Conoscenza. Capite? Bene. Capite?  
� "Perciocché il Regno di Dio non consiste in parlare, ma in Potenza. Capite? 

Che volete allora? Verrò io a voi con la verga? Ovvero con Amore, ovvero con 
spirito di Mansuetudine? " 

505 Ora, il 2°Capitolo. Voglio finire questo, solo un minuto, dunque, prima di 
concludere. Il 2°Capitolo; girate pagina. Cominciamo proprio qui al 1°. Ora 
vediamo cosa, cosa Paolo dice ora alla Sposa. Lui Presenterà questa Parte della 
Sposa a Cristo, e vuole che loro sappiano. Ora, ricordate, Paolo aveva ricevuto 
una sorta d’intelligenza. Egli era intelligente, ce l’aveva, ma disse che “aveva 
dovuto dimenticarla”.  Possedeva ogni tipo di laurea e cultura, ma, dovette 
dimenticarsene, ora, guardate, per imparare Cristo.  
� Ed io, fratelli, quando vengo a voi, venni, vengo non con Eccellenza di Parlare, 

o Sapienza. Vedete? Non venni con Sapienza, annunciandovi la Testimonianza 
di Dio.  

506 “Io sono il Dott. Tal dei Tali, e ho tutto. Io sono… Ci è stato insegnato nei 
seminari, così e così”? No, no. Paolo disse: “Io non venni a voi così, con 
Sapienza”. Ora, e cosa… Qual è il mio testo? Sapienza Contro Fede. Vedete?  
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507 “Io non venni a voi in Sapienza”, disse Paolo, “non vi diedi Testimonianza di 
Dio per Sapienza, non dissi, ‘Ora guardate qui. Ve lo dico. Noi abbiamo imparato 
nei seminari che i Giorni dei Miracoli sono passati. Abbiamo imparato nel 
seminario che queste cose non significavano realmente Questo’”. Egli disse: “Io 
non venni così, fratelli”. Ora cosa disse?  
� Perciocché io non mi era proposto di sapere altro fra voi, se non Gesù ed Esso 

Crocifisso. Ed (se) io sono stato appresso di voi con debolezza, e con timore, e 
gran tribolazione io sono stato appresso di voi. E la mia parola, e la mia 
Predicazione non è stata con le parole persuasive dell’umana Sapienza,…  

508 Huh? Come ha detto Booth Clibborn: “Salve?” Chi bussò dunque? Io non 
venni a voi con una Sapienza da seminario, ma con la Dimostrazione di Spirito e 
di Potenza. Acciocché la vostra (F-e-d-e) Fede non sia in Sapienza d’uomini, ma 
in Potenza di Dio.  
509 [Il Fratello Branham fischia—Ed.] Amen. Lo credete? [La congregazione 
dice: “Amen”.] Acciocché la vostra Fede non sia in Sapienza di qualche 
organizzazione, ma in Potenza di Dio.  
510 Fede nella Potenza di Dio! Le vostre speranze non sono…  

 
APOSTASIA DEL TEMPO DELLA FINE 

CATTIVO TERRENO 
APPARENZA DELLA PIETA' MA NON POTENZA 

NON POSSONO AVERE EVIDENZE DELLO SPIRITO 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

426 Ora, in Seconda Timoteo 3, viene detto la… La Parola viene a loro dunque. 
Essa cadrà su un cattivo terreno, completamente. Capite? “Hanno Apparenza di 
Pietà, ma ne rinnegano la Potenza”, Potenza dello Spirito. Seconda Timoteo 3, se 
lo state annotando. Va bene. “Avendo Apparenza di Pietà”.  
427 I Segni di Vita Eterna dello Spirito Santo, essi negano Ciò. “Le persone non 
devono Parlare in Lingue. No. Non una cosa tale come la Guarigione Divina, il 
Battesimo dello Spirito Santo. Quella roba era per gli Apostoli”. Avendo 
un’Apparenza!  
428 Paolo lo disse, Profetizzandolo. “Negli Ultimi Giorni, gli Ultimi Tempi, 
accadranno queste cose”. Non in quei giorni. “E lo Spirito dice Espressamente: 
negli Ultimi Giorni, giorni finali, alcuni si allontaneranno dalla Fede”, e tutte 
queste cose. Capite? Eccolo: “Avendo quell’Apparenza di Pietà”.  
429 Ora, come possono crescere i Segni di Vita Eterna dello Spirito Santo in 
quella polvere chiesastica, dove non c’è affatto uno Spirito d’Acqua? Capite? 
Non possono crescere nei campi della buffoneria denominazionale, e della 
Sapienza, e della burla. Come Possono Crescere i Segni e i Prodigi del Dio 
vivente in una donna che non ha la comune decenza di agire come una signora? 
Ve lo voglio chiedere. Come può crescere Essa in un uomo che starà in un 
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pulpito e, per un misero buono pasto o un beneficio denominazionale, 
raggirerebbe la Verità di Dio? Come lo possono accompagnare i Segni 
Spirituali ? Non può farlo.  
430 Come può Essa Crescere in un Predicatore che porterà la sua 
denominazione laggiù sulla riva e li farà svestire? E qui l’altra sera, sono passato 
in un certo posto ieri sera, in una certa parrocchia, e tengono una gran festa 
chiassosa di ballo là dentro, che va avanti, come possono Crescere i Frutti dello 
Spirito in un luogo simile a quello? È su una pietra chiesastica, è esatto, e non 
nella valle di persecuzioni, per essere derisi e presi in giro.  

 
IL CORONAMENTO DELLA POTENZA DIVINA 

DIO CONFERMA LA PAROLA E NON LA 
SAPIENZA DI SATANA 

IL PICCOLO GREGGE CONFERMATO 
SIMILEMENTE AI DISCEPOLI A PENTECOSTE 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
531 Sentiamo il Coronamento di tutto questo. Zaccaria 4:6 è dove io concluderò, 
proprio qui. La Bibbia ha detto: “Non per Potenza, né per Forza, ma per lo 
Spirito Mio, dice il Signore. Non per Sapienza, né per Conoscenza, né per Nomina, 
ma con lo Spirito Mio Io (cosa?) infonderò energia alla Mia Parola”.  I Discepoli 
L’avevano Seminata in loro, poi lo Spirito venne ad infondere Energia alla 
Parola. Capite? “Non per Potenza, né per Forza, né per Sapienza, né per 
Intendimento, né per questo, né per quello, ma per lo Spirito Mio Io infonderò 
Energia alla Mia Parola. Per lo Spirito Mio, dice il Signore”. È l’Acqua della 
Parola di Fede che infonde Energia alla Parola di Dio e La fa Funzionare.  
532 Cosa vincerà? Sembra, proprio ora, che ovviamente, quella Sapienza 
funzionerà. Invece, no. No.  
533 Sembra, proprio ora, che la Piccola Chiesa che crede la Piena Parola di Dio 
sia certamente nella Minoranza. Ma non preoccupatevi. La Bibbia ha detto: 
“Non temere, Piccolo Gregge. È il Ben Volere del Padre tuo darti il Regno”.  Uh-
huh. È esatto. Capite? E non temete. Restate solo nella Fede. Restate proprio con 
la Parola. Non lasciate la Parola. Rimanete con la Parola. Lo amate? Amen. 
Volete servirLo? Amen. Volete credere a Lui? Amen. Amen. Amen. Cantiamolo. 
Lo amate? [La congregazione dice: “Amen”.— Ed] Volete servirLo? Amen. 
Credete a Lui? Amen. Amen. Amen. Lo amate? Amen. Volete servirLo? Amen. 
Volete credere a Lui? Amen. Amen. Amen.  

 
DIO, ADAMO, EVA, IL SERPENTE E SATANA - GENESI 

LA SAPIENZA DI SATANA NON ACCETTA LA PAROLA E 
NE TOGLIE UNA PARTE PER FAR CADERE LE ANIME 
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IL RAGIONAMENTO DELLA SAPIENZA 
CONTRAPPOSTO ALLA RIVELAZIONE DELLA PAROLA 

SAPIENZA IN OPPOSIZIONE A FEDE-PAROLA 
IL RAGIONAMENTO TEOLOGICO - IL BUONISMO 

IL DIAVOLO TI OFFRE UNA RAGIONE 
LA FEDE CREDE, NON RAGIONA 

SIAMO PECORE GUIDATE PER FEDE E NON PER 
RAGIONARE - MA COME PECORE CONDOTTE 

NON PORRE MENTE ALLE CIRCOSTANZE 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

101 Ora, ora lo scopriamo. Prendiamo prima la Sapienza. La Sapienza ha il 
ragionamento. La Fede non ha il ragionamento. Ma la Sapienza ha 
ragionamenti. Cominciamo ad andare nella Bibbia, e voltiamo ora in Genesi, il 
3° Capitolo in Genesi, e insegniamo solo questo.  
102 Ora, cosa facciamo, stiamo cercando di fare stamattina? Seguire quel che ha 
detto il Signore: “Fai scorta di Cibo”. Ne avrete bisogno, uno di questi giorni. 
“Fai scorta di Cibo”.  
103 Ora, Genesi 3:1, leggiamo ora, vediamo in che modo la Sapienza ha 
ragionamenti.  
� Or il serpente era astuto più che tutte le bestie della campagna, che il SIGNORE 

Iddio avesse fatto. Ed esso disse alla donna: Ha pure Iddio detto (credendo, 
dicendo la Parola): Non mangiate del frutto di tutti gli alberi del Giardino? E la 
donna disse al serpente: Noi possiamo mangiare del frutto degli alberi del 
Giardino. Ma… Il frutto dell’albero, ch’è in mezzo del Giardino, Iddio ha detto: 
Non ne mangiate (citando la Parola), e nol toccate, che non muoiate.  

104 Ora, la Fede rimane Fedele a Questa. Capite? Ora fate attenzione. Il 
serpente disse alla donna: voi non morreste punto.  
105 Una ragione, ragionamenti: “Dio è molto buono. Dio è molto misericordioso. 
Egli ti ama tanto”. Tu senti quello stesso vecchio diavolo oggi. “Dio è troppo 
buono per fare questo. Dio non farà questo. Dio non punirà”.  Egli farà 
esattamente ciò che la Sua Parola ha detto che Egli avrebbe fatto. Capite?  
106 “Voi non morreste punto”. Capite? Cosa sta cercando di fare? Di portarla a 
ragionare con lui. Nel minuto in cui ragioni sulla Parola di Dio, allora stai 
perdendo Fede. Capite? Non avere dei “sì, no, forse così”. Rimani proprio con 
Essa. Capite? Eva ebbe il giusto approccio, ma diede ascolto ai suoi 
ragionamenti.  
107 Ci sono proprio così tante persone oggi che hanno la Giusta Conoscenza, che 
riconoscono che questa Parola dovrebbe essere la Parola di Dio, ed Essa è la 
Parola di Dio, ma si fermano e lasciano che qualche studente di seminario li 
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persuada fuori da Essa, lontano dallo Spirito Santo, lontano dalle cose di Dio. 
“Ragionamenti, noi li dobbiamo abbattere”.  
108 Ora, 4° Versetto. Ma… Vi dirò perché satana l’ha detto. Leggerò prima il 4° 
Versetto, poi il 5°. E il serpente disse alla donna:  
� Voi non morreste punto. Ma Iddio sa che nei giorni che voi ne mangereste, i 

vostri occhi si aprirebbero, onde sareste come dii, avendo Conoscenza del bene 
dal male.  

109 Vedete, egli le sta offrendo una ragione, “Ti piacerebbe essere uguale a Dio? 
Prendi…” In altre parole: “Vuoi davvero essere a posto con Dio? Accetta il mio 
consiglio. Ascoltami. Dio non intende dire Quello. Egli proprio non lo intendeva”.  
110 Quando sentite questo, allontanatevene. Proprio così. Quello è il sibilo del 
serpente. Sembra ragionevole. Ma non ragionate affatto. Credetelo soltanto, 
quel che ha detto Dio. Ora, quando la… La donna dunque, veggendo che il 
frutto dell’albero era buono a mangiare…  
111 Capite di cosa si trattò? I suoi ragionamenti la portarono a riconoscere che 
era giusto, era vero. …E che era dilettevole a vedere, e che l’albero era 
desiderabile…  
112 “Per avere Fede”? [La congregazione dice: “No”.—Ed.] …per avere 
Conoscenza, avere Intelletto,…  
113 Capite di cosa si trattava? Satana che presenta Conoscenza, Conoscenza che 
era contraria alla Parola, “per avere intelletto”.  
� …Prese del frutto e ne mangiò, e ne diede ancora a suo marito, acciocché ne 

mangiasse seco. Ed egli ne mangiò. Allora i loro occhi di ambedue loro si 
apersero, e conobbero ch’erano ignudi; onde cucirono insieme delle foglie di 
fico, e se ne fecero delle coperte da cignersi attorno.  

114 Ora, cosa lo iniziò? Il ragionare. Capite? La Fede non ha una ragione. Tu 
non ragioni affatto. Tu Credi. Quando si prega per te, ed accetti la Parola di Dio 
per la guarigione, non ragionare con i tuoi sentimenti . Non ragionare con 
nient’altro. Non c’è ragionamento per questo. Dio ha detto così, e questo pone 
fine alla cosa.  
…149 La Sapienza ragionerà. Ora… Ma la Fede non fa ragionamenti. Non fa 
altro che rimanere Fedele alla Parola. Essa Mantiene la Promessa.  
…222 Cosa fa la Fede? La Crede proprio nel modo in cui Essa è. Ecco in che 
modo Dio L’ha preservata lungo l’Epoca, ed eccoLa qui. È la Parola di Dio, per 
me. Dio Onora Questo. Dà una Fede Perfetta nella Sua Verità.  
223 Come potresti mai sposare una donna se quella ragazza fosse andata fuori e 
avesse fatto di tutto, e avesse vissuto nella prostituzione e tutto il resto? E 
comunque, tu andassi a prenderla in una casa di prostituzione. Ne viene fuori, e 
lei era… Dice: “Beh, io cercherò di essere una ragazza migliore”. Tu non puoi 
avere Fede in quella donna. Capite? Non puoi farlo. Come può una donna avere 
Fede in un uomo che abbia fatto la stessa cosa? Non puoi basare la tua Fede lì. 
Non c’è niente su cui Fondarla. Capite? Non puoi farlo.  
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224 Come potresti andare qui fuori e dire: “Ecco una barca che ha molti buchi, e 
ci metterò dentro dei sacchi di tela. Forse, può essere che reggerà alla corrente, per 
attraversare il fiume”? Ed io non ne vorrei correre il rischio, quando qui ce n’è 
una costruita bene. Certo.  
225 Perché prenderemo una teologia fatta dall’uomo con dentro tutti i buchi ? È 
dimostrata essere sbagliata. Capite? Quando, qui ce n’è una, che è davvero la 
Parola di Dio, Che ha retto alla corrente, attraverso ogni forte burrasca e 
tempesta di vento. Essa Si è mantenuta il più Fedele Possibile. Lo farà sempre. 
Va bene.  
226 “Cieli e Terra passeranno”,  disse Gesù, “ma la Mia Parola non passerà”.  
Perché? Esse sono Eterne. Erano al Principio. Egli venne qui per Esprimere la 
Parola di Dio. Egli era l’Espressione di Dio. Dio Si stava esprimendo attraverso 
Suo Figlio.  
…130 Non ragionate. Credete. Non importano le circostanze, non ponete 
attenzione alle circostanze. Credete. Ora Dio disse: “Il giorno in cui ne mangiate, 
quel giorno voi morrete”.  
131 Satana disse: “Lascia che ti dica qualcosa, vedi. Ora, Quello, quello è… Oh, 
sì, noi diciamo che Dio è Vero. Certo. È esatto. Noi crediamo quella Parola. Oh”, 
Satana disse: “Io La Credo, certamente. Ma, ascolta, lascia che ti dica che Egli 
non intendeva dire esattamente Quello”. Egli intendeva Quello. Intendeva dire 
proprio ciò che Egli disse. 
132 Satana disse: “Ora, guarda, ti dirò perché Egli lo ha fatto. Egli realmente… 
Tu vedi, tu non sei ancora Sapiente. Non hai alcuna Sapienza. Vedi? Tu sei 
proprio come una pecora, da essere guidata. Tu non appartieni a te stessa”. Ecco il 
modo in cui ti vuole Dio. “Tu non hai mai… Tu non hai ancora un dottorato in 
filosofia. Tu non hai abbastanza istruzione. Vedi? Invece io ho Sapienza. Te lo 
dimostrerò. Ora, guarda, tu non conosci ciò che è giusto e sbagliato. Tu sai che c’è 
una cosa così, ma non sai cosa sia. Lascia che ti mostri come si fa”. Ecco tutto ciò 
che lui voleva dire a quella donna. Ecco tutto ciò che voleva fare. “Lascia che io 
ti mostri come si fa”. Lei disse: “Ma noi morremo”.  
133 Egli disse: “Di certo Dio non lo farà. Ma Egli sa che anche tu sarai Sapiente”. 
Capite?  
134 Mettendo la sua Sapienza in opposizione alla Parola di Dio. Ecco la Sapienza 
di cui sto parlando. Capite? Sapienza in opposizione a Fede, contro Fede. Ecco 
la prima battaglia. E la Parola di Dio rimase Salda e Vera. Quando essi presero 
parte del proibito, morirono; e lo fanno, sempre da allora. Capite? Ecco dove, 
venne provato proprio là, senza ombra di dubbio.  
 

LA PAROLA PARLATA E' LA VIA 
DIRETTIVA PER LA PROCREAZIONE 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
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235 Ora, vedete, il Seme che lei portava, e alla fine sarebbe diventata una madre, 
per la Volontà di Dio, tramite una Parola Parlata. Alla fine lei sarebbe diventata 
una madre. Ma, lei non seppe aspettare, si addentrò in questo.  
236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la stessa cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

LA PAROLA RIMASE  VERA E SALDA - I RIBELLI AD ESSA 
CADDERO E CADONO SINO AD OGGI 

DIO E' BUONO, FEDELE, DETERMINATO E RESTA VINCOLATO  
ALLA SUA PAROLA PARLATA E PROMESSA-OGNI PAROLA 

LA SUA VIA E PORTA CHE CI RIPORTA NELL'ALBERO DELLA  
VITA E' SOLO PER CHI HA LASCIA IL PECCATO 

LA SAPIENZA DI SATANA CERCA UNA VIA PIU' SPAZIOSA 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

170 Voi dovete credere. Non ragionare. Credere. Non cercate di avere Sapienza. 
Credete solo la Parola.  
171 La Sapienza cerca di ragionare e di presentare un modo migliore. Ora, ecco 
esattamente cosa disse satana ad Eva. “Ora, tu non morirai. Certamente no, 
perché Dio è un Dio Buono”.  
172 Egli è un Dio Buono. E l’unico modo che io posso confidare in Lui, perché 
sia un Dio Buono, è per quanto Egli Resterà con la Sua Parola.  
173 Come ci si può aspettare che io sia Fedele quando non sono Fedele? Se vi 
dico una cosa e faccio qualcos’altro, la mia parola è piuttosto incerta. Capite?  
174 Comunque, ciò che Lo rende un Dio Buono, è perché Egli ha parlato la 
Parola, e noi dobbiamo vivere per quella Parola. “L’uomo non vivrà di pane 
soltanto, ma di ogni Parola di Dio, che procede dalla Bocca di Dio”. Quindi, Dio 
deve stare con quella Parola. Ecco cosa Lo rende un Dio Buono.  
175 Ora, se Egli dice: “Bene, Io lascerò che se la cavino con questo. Io, Io li 
lascerò fare questo. Beh, quello va bene. Oh, io, ci passerò sopra”, ebbene, Egli 
non è Determinato, capite; Egli non è Dio; Egli è solo un uomo comune. Capite? 
Ma, per essere un Dio Buono, deve rimanere con la Sua Parola. Questo pone 
ogni figlio… Se Egli permetterà che questo commetta adulterio, quest’altro beva 
un po’, e quest’altro possa mentire un po’, quest’altro possa rubare un po’, e 
quest’altro possa fare questo; poi mi mette in riga, per entrare?  
176 Egli ha una sola Via, e tutto ciò che entra, entra da quella Porta. “Stretta è la 
Porta, e Angusta è la Via. Nessuna contaminazione vi entrerà”. In Apocalisse, ha 
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detto: “Tutti fuori i maliosi, i fornicatori, e i cani, e così via”. “Beati coloro che 
mettono in opera tutti i comandamenti d’Esso acciocché abbiano diritto all’Albero 
della Vita”. È Giusto. C’è solo una Via, cioè quella di Dio.  
…178 “Dunque”, dicono, “Essa non lo intende dire proprio in Questo modo”. Lo 
intende dire proprio nel modo in cui Essa è Scritta.  
179 Ebbene, quella fu la prima bugia del diavolo. Egli disse ad Eva: “Essa 
davvero non intende dire questo. Certamente Dio è troppo buono per farlo. Tu non 
morrai”.  Invece morirono. E moriranno, ogni volta. Devono incontrare la 
Parola!  
180 La Sapienza cerca di prendere una via migliore, la via del moderno, la via 
della popolarità, una via più facile, che si trova in giro.  
181 Proprio ora, voi portate una persona qui, forse Dio tratterà con lui. Ora, lui 
pensa che deve venire su. Deve far mettere in riga sua moglie. Deve lasciare gli 
incontri di carte. Deve smettere di andare a ballare. Sua moglie deve lasciarsi 
crescere i capelli. Deve smettere di mettersi il trucco. Lui deve smettere di 
fumare, di bere. Deve venir fuori da quella grande società in cui si trova. Deve 
umiliarsi all’Altare.  Deve prendere Posizione ed essere chiamato fanatico, Santo 
Rotolante, Belzebub, può essere chiamato di tutto. “Io sarò religioso, ma andrò 
quaggiù e mi unirò a questa chiesa quaggiù. Voi siete troppo limitati”. Eccovi. 
Capite? C’è una ragione, ragione.  
182 Ora, fra qualche minuto, arriveremo ad un punto importante su questo. 
Vedete? Come si riconoscerà, dunque, ciò che è giusto e ciò che è sbagliato? 
Capite?  
183 Ora, la Conoscenza cerca di far dire qualcosa alla Parola. La Conoscenza, la 
Sapienza, cercano di ragionare. La Sapienza trova una via migliore. Non c’è 
altra via se non la Via di Dio. La Sapienza cerca di indicare e dice: “Oh, bene, 
ora, sai, noi non potremmo farlo in questo Tempo”.  Noi dobbiamo farlo, ad ogni 
modo. Capite? Cerca di trovare una via più facile. Cerca di far dire alla Bibbia 
cose che Essa non dice. Ora tu dici: “Oh, Fratello Branham, ora tu sei…”  
184 Aspettate solo un momento. Torneremo di nuovo indietro al Seme. Cosa è 
stato ciò che il diavolo cercò di fare con la Sapienza? Far dire alla Parola di Dio 
qualcosa che Essa non aveva detto. È esatto. Egli cercò di far dire alla Parola di 
Dio qualcosa che non aveva detto. Così questo è il modo in cui oggi ciò avviene, 
quando cercano di far dire alla Parola di Dio qualcosa che Essa non dice.  
 

LA PAROLA NON E' SOGGETTA AD INTERPRETAZIONE 
DIO GIUDICA ATTRAVERSO I PARAMETRI DELLA SUA PAROLA  

LE STRUTTURE RELIGIOSE CERCANO DI DISTORCERE LE 
SCRITTURE - IL DIAVOLO PONE LE INTERPRETAZIONI IN E SSE 

AVENDO LA FORMA DELLA PIETA' MA NON LA POTENZA 
IL DIAVOLO ARRIVA SINO AL 99 % DELLA VERITA' PER SE DURRE 
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Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
185 Dunque, essi dicono: “Beh, ti dirò, Fratello Branham, tu non hai la giusta 
interpretazione”.  
186 La Bibbia ha detto che: “La Profezia non è di Interpretazione privata”.  
Perché? Perché non ha un’interpretazione privata? Perché? “La Parola del 
Signore è venuta ai Profeti”. Essa è Interpretata dal Profeta. Non può trattarsi di 
un’Interpretazione, privata. I Profeti La Interpret ano già per voi. Eccola, scritta 
proprio Lì. Ecco il modo in cui deve essere.  
187 Dio deve avere un qualcosa di Fondamentale attraverso cui ogni persona 
deve essere Giudicata.  
188 Se fosse attraverso una chiesa, qual è quella giusta? Circa novecento di esse, 
novecento diverse organizzazioni. [Il Fratello Branham tossisce—Ed.] 
Scusatemi. Quale di esse è giusta? Come fai a sapere che entrerai? E se sei un 
metodista, e la battista è giusta? E se sei pentecostale, e i presbiteriani sono 
giusti? E se tu sei cattolico, e i luterani sono giusti? E se sei luterano, e i cattolici 
sono giusti? Capite?  
…236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la stessa cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
…195 Bene, ritorniamo a Genesi e scopriamolo. Andiamo in Genesi, il 3° 
capitolo di Genesi, e leggeremo il 4° Versetto, vediamo se la Sapienza cerca di 
far dire alla Parola qualcosa che Essa non è. Il 3° capitolo di Genesi, il 4° 
Versetto.  
� E il serpente disse alla donna: voi non morrete punto. 
196 Vedete cosa presenta? Cos’è? Cerca di far dire alla Parola qualcosa che 
Essa non dice. Capite? Dio disse: “Voi morrete”.  
197 Sapienza, come satana gliela stava presentando, disse: “Voi non morrete 
punto”. Capite? Cerca di far dire alla Parola qualcosa, che, “Non è così”.  
198 Ecco cosa è oggi la Sapienza. Oh, fratello, come dovremmo rimanere su 
questo! Seminari, scuole di teologia, che sono il loro stesso nido. Ecco la loro 
base, cercano di far dire alla Parola di Dio qualcosa che Essa non dice.  
199 Io sfido chiunque a mostrarmi il Credo degli Apostoli nella Bibbia. Sfido 
chiunque a mostrarmi la “comunione dei santi” nella Bibbia. Lo Credono sia i 
protestanti che i cattolici. Vi sfido a mostrarmi una di quelle cose, nella Bibbia. 
Capite? Cercare di ragionare è alla base della Sapienza.  
200 “La nostra guerra non è carnale, ma con forza, abbattere ogni ragione, capite, 
demolire le roccaforti di satana”. Quella grandiosa, bella creatura fiorita! Non un 
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bullo impomatato; no, no, quello è all’interno. Ma, esternamente, il peccato è 
doppiamente grazioso. Sapete, il peccato è bello.  
…167 Ed Eva confidava un bel po’ in Essa. Ma lei accettò una piccola cosa, 
“Bene, se io divento piena di Sapienza, forse—forse era in quel modo. Forse deve 
essere in questo modo”. Capite? Dunque proprio là è dove lei perse la sua presa. 
Ecco dove lei cominciò ad affondare, proprio là. Ecco dove l’intera razza umana 
scese dritta nella tomba, proprio da là, perché lei dubitò una sola Parola.  
168 Alcuni di loro dicono: “Beh, io Credo che Questa sia vera. Credo che Quella 
sia vera. Io Credo che Dio può salvare, ma non Credo che Egli guarisca. Credo che 
lo Spirito Santo di certo cadde nel Giorno di Pentecoste, ma non c’è un punto in 
cui si dica qualcosa che lo Spirito Santo sia caduto dopo Pentecoste”.  
169 Oh, fratello! Ecco il modo in cui lo dicono; si definiscono le chiese di Cristo. 
Capite? “Avendo una Forma di Pietà, ma ne rinnegano la Parola”.  Huh! Uh-huh! 
Ecco. Capite?  
…237 E i Semi dello Spirito Santo della Bibbia non possono crescere 
nell’Atmosfera della Sapienza. Questa uccide ogni seminario nel paese. Questa 
fa buchi in loro, li perfora, e il giudizio si riversa dentro. È esatto. Lo fa 
certamente, vedete, perché la Parola non può crescere con la Sapienza, Sapienza 
mondana. Non lo farà.  
238 Eva doveva credere la Parola come le era stata data. Giusto? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Lei non doveva ascoltare nessun altro dire 
qualcosa di Essa; solo il modo in cui le era stata data, quello era il modo 
attraverso cui lei era tenuta a crederLa. Non ci sarebbe mai stata una morte, se 
lei avesse creduto Quella. È Giusto.  
239 E un uomo o una donna che prenderanno la Parola di Dio proprio nel modo 
in cui ci è stata data, La terranno nel modo in cui Dio L’ha detta, Essa è Vita. 
Ma mescolarlo con la Sapienza di un’organizzazione, tu muori proprio lì, 
proprio come nel Principio. Ecco il Seme. Ecco il modo, ecco il modo in cui Essa 
agì la prima volta, ecco il modo in cui Essa agirà ogni volta. Che ha sempre 
agito. Dio permettendo, noi lo proveremo con la Bibbia, stamattina. Ecco il solo 
modo per cui possa Crescere, è SepararLa da tutti i ragionamenti, o qualsiasi 
altra cosa, e credere solo la Parola. Eva era tenuta a prenderLa proprio nel 
modo in cui Dio ce La diede.  
240 Ed io vi ho Espresso e detto che Credo che Dio abbia preservato e custodito 
questa Bibbia, e questo è il modo in cui Dio me l’ha data qui. Io non voglio 
nessun’altra Sapienza. Voglio solo il modo in cui Dio l’ha detto Qui.  
241 Ora, spero di non offendervi. Ma se questa Bibbia ha detto che io devo 
“Pentirmi”,  significa Pentirsi; non fare penitenza, ma pentirsi.  
242 La Bibbia mi ha detto di essere Battezzato, nel Nome di “Gesù Cristo”,  … 
…248 Si deve CrederLa nel modo in cui Dio L’ha detta. Essa non Si 
contraddice. Se lo fa, venite a mostrarmelo. Uh-huh. Essa non Si contraddice 
affatto. Satana ve La potrebbe contraddire, ma egli non può per la Parola. No. 
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Dunque, la Parola non sosterrà questo. Nossignore. Quella è la cosa antica, che è 
stata presa in considerazione, ma che non è ancora stata Dimostrata.  
…256 Ora, come farà mai la Parola, nella Sua Semplicità ma tuttavia nella Sua 
Completezza, a Crescere in un luogo in cui la Conoscenza L’adombra e dice: 
“Non può essere così”? Capite? Non può. Così, dove la Conoscenza viene 
Predicata da un seminario, i figli muoiono.  
257 Dove la Fede viene Predicata dalla Parola, i Figli Vivono. Amen. Ecco la 
differenza, proprio Vita e morte.  
258 La stessa cosa accadde nel Giardino dell’Eden. Ecco esattamente cosa 
accadde loro; Due Atmosfere là. Quando Eva si allontanò dalla Giusta, per la 
sbagliata, lei morì. Capite? Si compirà, ogni volta.  
259 Dunque, non possono stare. Se la tua chiesa ha quel tipo di Atmosfera, oh, 
figliolo, se vuoi Vivere, Credi la Parola.  

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
419 Come lo capirà un uomo, tramite la Sapienza, quando la Bibbia intera e la 
Chiesa di Dio al Completo sono Edificate sulla Rivelazione Divina, per Fede? 
“Su questa Pietra Io Edificherò la Mia Chiesa”. Capite?  
420 Huh! “Oh”,  dicono, “certo, noi crediamo Quella”. Allora dov’è la Vita di 
Cristo in queste Forme? Dov’è la Vita di Cristo? Seconda… Volete annotare 
alcune di queste Scritture. Capite? Dov’è la Vita? Se…Dicono: “Beh, noi 
crediamo. Noi crediamo. Noi crediamo”. Se credete, allora…  
421 Gesù disse: “Questi Segni”, non essi forse, “accompagneranno coloro che 
avranno Creduto”. Gesù disse: “Se un uomo Crede a Me, le Opere che faccio Io, le 
farà pure lui. Chi crede a Me, le Opere che faccio Io, le farà pure lui”.  
422 Egli non starà a scherzare. Lo farà. Come può accadere? Perché, c’è la 
stessa Vita che era in Cristo, è in te. Essa non produrrà Sapienza; non vi può 
crescere dentro. Deve negare la Sapienza, per prendere la Fede. Fede nella 
Parola, non Sapienza nella Parola. Fede nella Parola!  
423 Satana ha più Sapienza in quella Parola di chiunque, di tutti i predicatori 
messi insieme, i preti e tutto.  
424 Ha più Sapienza, ma non può avere Fede. La Fede La farà Vivere. La Fede 
lo farebbe pentire, lo farebbe allontanare dalla sua organizzazione. Hum! Egli 
ha Sapienza, quindi rimane proprio con essa. Bene.  
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INSEGNAMENTO RELIGIOSO E SCENTIFICO 
CONTRAPPOSTO ALLA PURA PAROLA 

ISPIRAZIONE UMANA CONTRAPPOSTA A 
QUELLA SPIRITUALE 

PERDERE LA FEDE - DISASTRO 
FEDE INTELLETUALE 

Per Fede, Mosè, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-7-1958 
35 E il motivo per cui ho scelto ciò questa mattina, per la Chiesa in questa 
condizione, è stato poiché nelle nostre… anche nelle nostre scuole, e intorno, 
abbiamo avuto così tanto insegnamento scientifico. A motivo di ciò, abbiamo 
trascinato via le persone dalla Fede. Ora, la Fede non è provata dalla scienza. La 
Fede è ciò che la scienza non può vedere. E noi… Se noi perdiamo questa grande 
Fede, allora siamo completamente nell’oscurità, ciò… non importa quanto siamo 
istruiti bene, come potremmo spiegare la Parola di Dio, in modo da adattarsi al 
nostro modo di credere.  
…37 Così, se la Fede è in disaccordo con la scienza, e la scienza è in disaccordo 
con la Fede, questo le mette in contrasto l’una con l’altra, quindi noi dobbiamo 
fare una scelta come fece Mosè. Per Fede noi crediamo!  
…39 Così tutto ciò a cui, questa mattina possiamo pensare, è l’aggrapparci alla 
Fede. Quindi, se perdiamo la Fede, tutte le nostre speranze se ne vanno. E se 
perdiamo la Fede, tutta la nostra Realtà Spirituale se ne va. Perché, non puoi 
avere Fede nelle cose che vedi, poiché le cose che vedi sono tutte deteriorabili.  
40 Se noi guardiamo a qualche persona importante, un importante Ministro, o 
una grande congregazione, tutti loro periranno, un giorno. E se noi guardiamo 
ad una grande nazione, o una grande arma, tutti loro periranno, un giorno. E 
quindi dobbiamo vivere per Fede, di quelle cose che la scienza non dichiara. È 
per Fede che noi crediamo.  
41 Ora, perdiamo la nostra Gloria se perdiamo la Fede. Ora, se ci allontaniamo 
dalla Fede, allora portiamo la Chiesa in una Dimensione Intellettuale.  
42 E molte volte è stato pensato, tra le persone, che poiché una congregazione 
era numerosa, ed essi avevano grandi chiese, un grande campanile, ed un gran 
numero di persone ben vestite ed istruite, ed una gran quantità di fondi, che essi 
possano permettersi tali cose, noi, molte volte, abbiamo pensato che ispirasse, 
che questa certa Chiesa deve essere ispirata. Oppure, ci siamo spesso riferiti a 
diversi ministri i quali escono sul campo ed hanno grandi riunioni di folle, e noi 
pensiamo, a volte, che essi sono i Segni dell’Ispirazione. Ma questa non è del 
tutto la verità. Questa è ispirazione umana.  
43 Ma la Vera Ispirazione viene facendo la Volontà di Dio. Capite? Che si tratti 
di uno, o soltanto una manciata. Che sia una grande Chiesa, o una piccola 
Chiesa, non importa. Che sia un grande, eloquente oratore, o semplicemente un 
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uomo che a malapena conosce il suo ABC, non importa. Dipende dal Messaggio 
che sta portando, se ciò è Ispirato dalla Parola di Dio.  
44 Oppure, è ispirato dalle concezioni intellettuali dell’ispirazione umana? Certe 
persone possono essere ispirate a motivo di un oratore eloquente. Ciò non lo 
rende giusto. A volte sono ispirati poiché l’uomo è talmente istruito che potrebbe 
arrivare a provare il suo punto. Quello non significa che ciò è da Dio. Capite?  
45 È solamente attraverso l’Eterna Benedetta, Immortale Parola di Dio, che noi 
possiamo ricevere Ispirazione, e questa è data dallo Spirito Santo. Per Fede noi 
La riceviamo.  
 

Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, USA, 28-2-1955 
13 Mentre parlavo, pensavo alla Parola 'Salvato'. Tutti dicono: “Oh, Credo che 
puoi essere Salvato.” Salvato, ecco; puoi essere Salvato fisicamente (Nota: 
Spiritualmente) o materialmente. La stessa parola è usata in: “La tua Fede ti ha 
Salvato,” come è usata pure in: “La Preghiera della Fede salverà il malato.” E 
quando sei perduto, 'Salvato' viene tradotto ogni volta sia nel materiale che nello 
spirituale 'Sozo', che intende la tua Salvezza sia Fisica che Spirituale per aver 
creduto nel Signore Gesù Cristo.  
…30 Salvati per Fede! Ecco cosa crediamo noi! E la Fede non è… Tu non sei 
Salvato con la Fede, sei Salvato per Fede. È la cosa che ci ferisce, la cosa che ti 
chiedi, perché risuona nel tuo cuore, sai di crederlo e sai di averlo perfino prima 
di ottenerlo, vedi. La Fede è la Sostanza. E se la gente solo… Le persone che si 
sforzano di credere di essere Salvate, hanno Fede intellettuale. La Parola 
produrrà Fede intellettuale, ma i Risultati li deve Produrre Dio. Ora, se la tua 
Fede è nella tua mente, non è tanto buona. Tu metti qui dentro la tua Fede, lasci 
che la tua mente ci ragioni sopra e dici: “Beh, ora, vediamo, essa dice questo, il 
medico dice questo, la mamma dice questo, papà dice questo e il pastore dice 
questo.” Ora, quella è Fede intellettuale. “Oh, ci Credo alla Bibbia, sissignore, 
penso sia giusta, ma sai, essi…” vedi, stai cercando di ragionare, quella è Fede 
intellettuale. Quando invece la tua Fede non proviene dal campo intellettuale, e 
lo Spirito Santo la mette nell'anima e nel cuore, a queste cose nemmeno ci pensi! 
Non ti sforzi di vedere niente, la sola cosa che sai è che avverrà, senza curarti di 
chi dice di no. È così! È dentro il cuore; Dio la inserisce là dentro! Eccola, 
quando Dio la inserisce là dentro, tutti i diavoli scatenati non la smuoveranno 
mai! Se tu stessi confinato a letto, morente, col fiato corto, il rantolo della morte 
in gola, con cinquanta dottori che standoti intorno dicono: “Fra cinque minuti se 
ne andrà al Creatore! Se ne sta andando ormai!” e giù in cuor tuo credi che Gesù 
Cristo ti abbia guarito, quello non ti darebbe il minimo fastidio. Proprio così 
certo come c'è un Dio in Cielo, ne verrai fuori! Sissignore! Perché Dio ha 
l'obbligo vincolante di mantenere la Sua Parola. E non saprai mai che cos'è 
Cristo o che cos'è la Parola, se prima lo Spirito Santo non te l'ha Rivelato 
personalmente in cuor tuo! In tal caso sai che Gesù è il Signore, quando te lo 
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dice il tuo cuore, non quando te lo dice la tua Conoscenza, quando te lo dice il 
tuo cuore, ecco quando lo sai! 
 

DUE TIPI DI FEDE, VIRTU', CONOSCENZA, 
TEMPERANZA, ETC.. 

DEVE ESSERE MANADATA E NATA DA DIO 
FEDE MENTALE E FEDE SPIRITUALE 

LA FEDE RIVELATA RICONOSCE SOLO LA PAROLA 
IMPOSSIBILE PIACERE A DIO SENZA LA FEDE 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 

140 Ed ecco, ora, comprendete questa lezione. Ecco cosa non va con il… Mi 
Infiamma questo. Ecco cosa non va con il Tabernacolo Branham. Vedete, ci sono 
Due diversi tipi di Fede. Ci sono Due diversi tipi di Virtù , come ho detto l’altro 
giorno. Due diversi tipi di Conoscenza. Due diversi tipi di Temperanza.  
141 Uno pensa si tratti di proibizione, che loro hanno. Quello non è il tipo di 
Temperanza di cui sta parlando Dio. Si tratta di quella collera empia, 
incontrollabile che avete, e cose di quel tipo, risposte secche, litigi.  
142 Pazienza, e così via, c’è una derisione di ciò, una pretesa d’essere; una Fede 
data dal Carattere; una Virtù data dal Carattere. C’è una Temperanza data dal 
Carattere. Tutte queste cose sono date dal Carattere.  
…136… Devono essere mandate da Dio e Nate da Dio.  
…143 E la parte più grande della nostra Fede è Fede mentale. Ascoltando la 
Parola, ci porta ad un riconoscimento mentale di Dio.  
144 Ma se Questa, viene dall’Alto, oh, fratello, se Essa colpirà mai questo, c’è 
una devota Fede Spirituale. Poi cosa fa quella Fede? Quella Fede Riconosce solo 
la Parola. Non importa cosa dice ogni altra cosa, essa riconosce solo la Parola, 
perché: “Nel principio la Parola Era, e la Parola era appo Dio, e la Parola Era 
Dio”.  E la Parola è ancora Dio. “E la Parola è stata Fatta Carne ed è abitata fra 
noi”.  E quando la Parola Stessa si versa nella nostra Fede, la nostra Fede 
mentale diventa una Rivelazione Spirituale.  
145 “E su questo Fondamento Edificherò la Mia Chiesa”.  Vedete? Non su una 
Concezione Mentale dell’unirsi alla chiesa, una Concezione Mentale di Quello; 
ma sulla Rivelazione, quando quei Ruscelli di Grazia si sono versati in quella 
Fede mentale che avete. Allora, su questo, una Rivelazione Spirituale: “Io 
Edificherò la Mia Chiesa, e le porte dell’inferno non La potranno Vincere”. 
Vedete? Quello mostra che sarebbero state contro di Essa, ma non prevarranno 
mai. Oh, che cosa Gloriosa! Ora vedete la Fede. Questi Cinque Ruscelli… Avevo 
qui un gessetto, ma Credo che lui non l’abbia portato.  
…149 Ora, venendo dallo Spirito Santo, cos’è venuto? Allora Egli vi darà, Fede 
Soprannaturale, Fede Spirituale, quella qui alla base. Quindi quella Fede 
Spirituale Riconosce Solo la Parola. Non importa quello che dice chiunque altro, 
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ciò non serve a niente. Quella Conosce Solo la Parola. Se qualcuno dice: “I giorni 
dei miracoli sono passati”. Quella Fede conosce solo la Parola. Qualcuno dice: 
“Non c’è tale cosa come il Battesimo dello Spirito Santo”. Quella Fede conosce 
solo la Parola. Quella è Fede Reale, Spirituale, vedete. È così. Vedete? Essa 
conosce solo la Parola.  
150 Poi, quella era il Numero Uno. Numero Uno, arrivando a voi, la vostra Fede 
mentale proprio qui, viene lo Spirito Santo scendendo nella vostra Fede mentale, 
rendendola una Fede Spirituale. Poi la Fede Spirituale riconosce solo la Parola 
ora.  
 

I 5 SENSI NATURALI E IL SUPER SENSO DELLA FEDE 
LA NUOVA NASCITA - CREDERE OLTRE LE LIMITAZIONI 
DEI CINQUE SENSI ATTRAVERSO IL SUPER SENSO-FEDE 

OCCORRE LA RIGENERAZIONE PER IL SUPER SENSO 
OCCORRE IL SUEPER SENSO PER VEDERE ED ENTRARE 
NEL CORPO - DICHIARARE GESU' CRISTO ATTRAVERSO 

LO SPIRITO SANTO - GIOVANNI 3; 5 
IL SESTO SENSO VENUTO PER FAR VEDERE LA PAROLA 

DIFFERENZA DI DICHIARARE GESU' CRISTO 
INTELLETTUALMENTE CONTRAPPOSTO ALLA 

RIVELAZIONE DELLO SPIRITO SANTO - GIOVANNI 5 
DIFFERENZA TRA CONOSCENZA INTELLETTUALE 

CONTRAPPOSTA A SPERIMENTARE CRISTO 
FEDE INTELLETUALE ASSORBITA DALLO SPIRITUALE 

 LO SPIRITO SANTO CI SOLLEVA OLTRE I 
RAGIONAMENTI DEI CINQUE SENSI NEL SUPER SENSO  

"DISTRUGGERE I RAGIONAMENTI" - SPERIMENTARE LA 
PAROLA DI DIO CHE COMPIE L'IMPOSSIBILE 

NON SI PUO' ESSERE GUARITI ATTARVERSO CONCETTI 
INTELLETUALI, OCCORRE CREDERE SOLAMENTE 

CAMMINARE, VIVETE, PARLATE, ETC., ATTRAVERSO IL 
SESTO SENSO 

I CINQUE SENSI GOVERNATI, ASSOGGETTATI DAL 
SUPER SENSO 

IL SUPER SENSO NEGA TUTTO CIO' CHE E' CONTRARIO 
ALLA PAROLA, SE I CINQUE SENSI SI OPPONGONO LI 

SOGGETTA A LUI ATTRAVERSO IL CREDERE CONTRO 
OGNI RAGIONAMENTO O SENSO OPPOSTO 

Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 
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59 Ora, nel dare questa illustrazione, dei Sensi, l'Uomo Naturale nasce con 
questi Sensi, quindi sono sensi donati dalla Natura. Ed è davvero l'unica cosa 
che mai saprà di ciò, nel suo Pensare Intellettuale. Può solo pensare come un 
uomo. Può vedere come un uomo. Può capire come un uomo. Può sentire come 
un uomo. Ma quando diventa Governato, o Rigenerato, o lo chiameremo "Nato 
di Nuovo",  allora quel Sesto, Super Senso fa presa su di lui. Nel farlo, quel Super 
Senso lo solleva fino a un punto in cui ha Fede per credere cose che non 
potrebbe sentire, cose che non potrebbe vedere, conoscenze che non potrebbe 
comprendere. Egli lo Crede, comunque, perché è Governato da quel Sesto Senso, 
quel Super Senso. Oh, quanto è meraviglioso saperlo, e pensare quanto semplice 
è Crederlo!  
60 Ora, non si può Crederlo finché non si è Rigenerati. La Bibbia ha detto che: 
"Nessuno può chiamare Gesù il Cristo, solo per lo Spirito Santo".  Lo abbiano 
analizzato, questa scorsa settimana. Ed è stato un tale intoppo, specialmente per 
la gente pentecostale che crede, quando me lo sentono dire. Gesù disse, in San 
Giovanni 5:24: "Chi Ode la Mia Parola, e crede a Colui che Mi ha Mandato, ha 
Vita Eterna". La Vita Eterna viene da Dio soltanto. "E nessuno può dire Gesù 
essere il Cristo, solo per lo Spirito Santo".  
61 Voi state prendendo solo quello che qualcun altro ha detto, quello che avete 
imparato tramite l'intellettuale, quello che avete imparato tramite i Cinque 
Sensi Naturali. Ma quando il Sesto Senso entra, lo Spirito Santo, toglie tutti i 
ragionamenti di questi Cinque Sensi. E vi solleva in quel Sesto Senso, per farvi 
Credere cose che non potete vedere, gustare, toccare, odorare o sentire. Vi fa 
qualcosa! Allora potete dire che Gesù è il Cristo, perché lo avete Testimoniato. 
Non quello che l'insegnamento intellettuale vi ha insegnato, ma quello che avete 
Sperimentato!  
62 "Allora, cosa deve fare il Sesto Senso, Fratello Branham? Perché il Sesto Senso 
è Venuto?"   
63 II Sesto Senso è Venuto per questo Motivo. Ora, il Sesto Senso è la Fede, il 
Super Senso. Ora se... Il Sesto Senso è Venuto solo per questo motivo, che era, 
far negare ai Cinque Sensi in voi qualsiasi cosa che sia contraria alla Parola di 
Dio. Ecco a cosa serve il Sesto Senso. La Scrittura parla di "distruggere i 
ragionamenti".  
64 I Cinque Sensi faranno, potete ragionare: "Beh, ora, perché quest'uomo 
dovrebbe... Egli, perché dovrebbe...?"  
65 Ma il Sesto Senso non lo vede per niente. Ne è ben al di sopra! È tanto più in 
alto di quanto ciò sia, che addirittura non ha ragionamenti, per niente, in esso. 
"Lo Crediamo".  È ben al di sopra di qualsiasi cosa che i Cinque Sensi avrebbero 
da dire in proposito. Ora preparatevi per un servizio di guarigione. Vedete? "Lo 
Crediamo". Camminate tramite quel Sesto Senso. Parlate tramite quel Sesto 
Senso. Vivete tramite quel Sesto Senso. Morite tramite quel Sesto Senso, e 
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sorgete tramite quel Sesto Senso. Quel Super Senso, qualcosa che è in voi, che è 
diverso da quello che è l'uomo naturale.  
66 L'uomo naturale ha solo questi, e vanno benissimo se possono essere 
assoggettati al Sesto Senso. Se la mente naturale dice, legge la Parola di Dio, e 
dice: "È la Parola di Dio",  sta dicendo la Verità. Ma se legge, e dice: "Non è tutta 
la Parola di Dio". O "Era qualcosa. Era, una volta, ma non lo è ora". Allora quel 
Sesto Senso entra, e dice: "Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno". Vedete, ecco 
la Differenza.  
67 Ecco perché tantissime persone mancano di essere Guarite. Stanno cercando 
di venire con una concezione intellettuale. Dicono: "Oh, io faccio questo, o io 
Credo questo, e così via".  
68 Ma se quel Sesto Senso lo sta dicendo, allora non c'è niente che mai li 
smuoverà da quel Sesto Senso. Il Sesto Senso è arrivato, sull'essere umano, per 
far negare loro tutto quello che è contrario alla Parola di Dio. Ogni sintomo, 
ogni sintomo che è contrario alla Promessa di Dio, il Sesto Senso dice che non 
c'è, se il Cristiano che è Nato di Nuovo.  
69 E all'improvviso, un miscredente, incredulo, avvicinandosi al Cristiano, e 
dicesse: "Ora guarda qui, non esiste quello Spirito Santo. Ti sbagli, in quello. Sei 
pazzo, se credi una cosa come Quella. Non esiste niente di Ciò". Quel Sesto Senso 
entra subito in azione.  
70 "Lascia che ti mostri, nella Bibbia, dove non si può ricevere lo Spirito Santo. 
Vedi, posso farti vedere qui dove i Discepoli Lo ricevettero, ma io..."  
71 "Beh",  dite, "guarda",  e il Sesto Senso vi indicherà, dirà: "ma Egli ha detto: 
'La Promessa è per voi, i vostri figli'".  
72 "Beh, significava i loro figli lì. Non significava per te. Non è per te".  
73 Ma quel Sesto Senso sa di meglio. Perché? È già in voi. Lo hanno detto troppo 
tardi. Lo avete già ricevuto.  
74 Le persone che parlavano, che: "Non esiste lo Spirito Santo", non sanno di 
cosa stiano parlando.  
…80 Non ci sono affatto poteri intellettuali, che mai ve Lo porteranno. I poteri 
intellettuali ragioneranno, e diranno: "Beh, è psicologia. È qualcosa cosi. È 
un'emozione, con le persone".  
 

CONTATTO CON DIO - CREDERE CHE EGLI E' 
INSEPARABILITA' DA DIO - ANCORATI IN DIO 
PREORDINATI - ORDINATI ALLA VITA DI DIO 

GIOBBE ATTESE NELLA PERFETTA RIVELAZIONE IL CUORE 
NON LO CONDANNAVA - ATTESE IN RAFFORZAMENTO DELLA 

FEDE - SI ESAMINAVA 
DIMORARE NELLA PAROLA ED ESSERE GENUINI 
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EGOISMO CROLLA - GLI OBBIETTIVI DEVONO ESSERE GIUST I 
AVERE IL FINE DEL MIRACOLO PER LA GLORIA DI DIO  

EZECHIA DIEDE UNA RAGIONE PER RICHIEDERE GUARIGIONE  
E IL CUORE NON DEVE CONDANNARCI 

CANALE DI DIO APERTO, ELETTO IN CUI LA FEDE OPERA   
NON TUTTI HANNO LO STESSO INCARICO-DONO-MINISTERO 

FEDE MENTALE CONTRAPPOSTA ALLA FEDE GENUINA 
TUTTO CIO' CHE GIOBBE AMAVA SI RIVOLTO' CONTRO LUI 

GLI AMICI LO GIUDICAVANO PER PRESUNTO PECCATO 
OCCULTO - MA EGLI VENNE SOSTENUTO DA DIO 

RIMANERE FERMI NEL POSTO DI CRISTO SINO ALLA FINE 
PAROLA ISPIRATA DA DIO - PROFETI - PAROLA PARLATA 
GIOBBE UOMO SENZA BIBBIA - ERA PROFETA E VIVEVA 

SOTTO L'ISPIRAZIONE, QUANDO QUESTA VENIVA SAPEVA 
CHE CIO' CHE PROFERIVA SI SAREBBE ADEMPIUTO 

CHIESA IN ORDINE - MECCANICA E DINAMICA 
RIVELAZIONE RIFLESSA NEL CUORE PER ISPIRAZIONE 

DONO DI DIO PER IL POPOLO - UOMO GIUSTIFICATO PER 
ESERCITARE IL DONO 

PULSAZIONE DI FEDE NEL TEMPO DELL'ESTREMA DISTRETTA  
RISPOSTA DI DIO ATTRAVERSO LA RIVELAZIONE 

PROMESSA DELLA NOSTRA EPOCA DI MALACHIA 4 
Io ho udito ma ora Vedo, Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1965 

55 Vedete, quando un uomo o una persona è una volta realmente Venuta in 
contatto con Dio, con quella genuina Fede Rivelata che “Dio è!”  Non c’è nulla, in 
nessun tempo, nessun dove, che può mai separare quell’uomo dal suo Dio. Credo 
fu Paolo che disse: “Non c’è alcun conflitto, né fame, né pericoli, neanche 
creature viventi, né morte, né nulla che può separarci dall’amore di Dio che è in 
Cristo Gesù”. Voi siete Ancorati al sicuro in Lui perché siete stati ordinati a 
quella Vita. 
56 Ma satana pensava di poterlo travisare un po’, e ammanettarlo e farglielo 
fare. Ma, vedete, Giobbe con la sua Perfetta Rivelazione di Dio, e Chi Dio era, e 
come Dio lo Amava, egli attese! Non importa quali fossero le circostanze, egli 
attese affinché la sua Fede fosse Rafforzata, poiché aveva avuto un Contatto con 
Dio, una Rivelazione. Di cui ho parlato ieri sera 
57 Ora, quando gli ammalati che sono nell’edificio, gli storpi, o voi che avete 
bisogno di Dio, quando potete ricevere quel genere di Rivelazione che voi siete 
“Giustificati”,  quando siete davvero Giustificati nell’esigere la cosa che cercate, e 
credete che “Egli è un Rimuneratore di coloro che Lo cercano diligentemente”, 
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allora non c’è nulla che può separarvi da quella fede che è ancorata in voi. 
Capite? Ma, prima, deve esservi Rivelato. 
…69 E non funzionerà, nessuna cosa egoista funzionerà. I vostri motivi e 
obiettivi devono essere esattamente e Perfettamente Giusti, allora avete Fede, 
per chiedere. “Se il nostro Cuore non ci condanna, allora abbiamo Fiducia”.  
Capite? Vedete, dobbiamo avere fiducia. “Io voglio questo per l’Onore e la Gloria 
di Dio”.  Allora la Fede ha un Canale in cui Muoversi; se non è così, allora avete 
Fede Mentale ed Intellettuale, e non Fede Genuina da Dio. Quella Fede 
Intellettuale non vi porterà da nessuna parte. Potrebbe emozionarvi, ma non vi 
porterà la Guarigione che voi cercate.  
70 Così, Giobbe che Verifica se stesso con la Fede Genuina che Dio gli aveva 
dato per cui lui era “Giusto”,  per cui lui aveva fatto tutto quello che Dio gli 
aveva richiesto di fare. Ora quando si pregherà per noi, per le nostre malattie, 
mi chiedo se abbiamo fatto ogni cosa che Dio ci richiede di fare. Abbiamo noi 
seguito ogni iota della Scrittura? Abbiamo dato a Lui i nostri cuori e le nostre 
vite al Servizio? Qual è la ragione che volete essere Guariti? Ecco perché non 
potete ricevere abbastanza fede, capite, perché forse non avete fatto questa cosa 
a Dio sinceramente dal vostro cuore.  
Come fece Ezechia, diede a Dio la Ragione, egli voleva mettere il Suo Regno a 
posto. E Dio gli rimandò il Suo Profeta e gli parlò, ed egli sarebbe stato Guarito. 
Capite? Ma, prima dovete avere quelle cose fatte bene.  
71 Quindi poi non appena andate in questi luoghi e sapete che vi è stato Rivelato 
tramite la Parola di Dio, tramite Rivelazione, tramite la Parola che Dio richiede 
che voi facciate, allora avete Fede, Fede Genuina.  
…76 Giobbe sapeva che lui era Retto. Quando scopriamo, qui nelle Scritture, 
che c’erano… questi tizi che vennero da lui; i suoi membri di chiesa. Tutto 
quello che una volta appariva caro a lui si era Rivolto contro di lui, e cercò di 
accusarlo d’essere un peccatore occulto, per il fatto che gli erano capitate tutte 
queste cose. Ancora oggi voi sentite persone dire: “Te lo avevo detto. Guardatelo! 
Vedete quello che…?” Quella non è del tutto la Verità. A volte è Dio che mette il 
Suo popolo alla Prova. In questo caso, era Dio che mise Giobbe alla Prova, il 
miglior uomo che c’era sulla terra a quel tempo. Ora, Egli dunque lo stava 
sostenendo, poiché sapeva che Giobbe era un Profeta che aveva una Visione da 
Dio, che aveva fatto esattamente ciò che Dio gli aveva detto di fare e lui… Dio 
aveva il Dovere Morale di Mantenere la Sua Promessa Verso di lui.  
77 Oh! Tutti i Cristiani devono essere così. Quando l’Ultima Lotta della nostra 
vita giunge, e i rantoli della morte sono nella nostra gola, dobbiamo ancora 
rimanere saldi e ricordarci che Dio disse: “Io vi Risusciterò di Nuovo nell’Ultimo 
Giorno”. Capite? Dobbiamo tenere quella, la Nostra Testimonianza, il nostro 
Posto in Cristo, la nostra Posizione, quello che siamo, sapendo che abbiamo 
Serbato ogni Parola del Suo Comandamento. “Benedetti sono quelli che 
compiono i Suoi Comandamenti affinché possano avere il diritto di entrare 
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dentro”. Capite? E quando sappiamo, che non importa quello che chiunque 
abbia detto, abbiamo serbato ogni Comandamento che vediamo nella Bibbia, 
che Dio ci ha fatti… ci ha detto di fare, con Riverenza, ed Amore, e rispetto 
Verso il Creatore Che ha scritto la Bibbia.  
78 Noi diciamo: “L’hanno scritta uomini”.  
79 "Uomini ab antico, mossi dallo Spirito Santo, L’hanno Scritta”. Capite? 
Vedete, L’ha Scritta Dio mediante uomini. Come un Profeta che Parla la Sua 
Parola, non è la Parola del Profeta, è la Parola di Dio, vedete, mediante il 
Profeta. Ecco perché Essa deve venire a Compimento, se è veramente la Verità .  
80 Ora, vediamo questo grande uomo. E, ricordate, Giobbe non aveva alcuna 
Bibbia da leggere nel Suo Giorno. No! Egli si basava solo sull’Ispirazione. Egli 
era un Profeta a cui viene la Parola del Signore. Egli aveva solo da Essere 
Ispirato, perché Conosceva la sua Posizione che egli era Profeta di Dio. Ora, la 
sola cosa che doveva accadere, era che l’Ispirazione lo Colpisse. E poi sapeva che 
ciò che aveva detto sarebbe accaduto, poiché era per Ispirazione.  
81 Ecco ciò che la Chiesa, se essa è in Ordine (posta in ordine), essa solo… ha la 
Meccanica Pronta, ha solo bisogno allora della Dinamica. Stasera, se 
prepariamo la Dinamica, mettiamo a posto i nostri cuori, le cose che dobbiamo 
fare, seguiamo ogni Parola, seguiamo Lui nel Battesimo, seguiamo Lui in ogni 
ordine che ci ha detto di compiere, teniamo ogni Meccanica Pronta, e ci 
restiamo; allora siamo pronti perché la dinamica venga accesa, e solo Dio può 
fare questo; e che deve scendere nel vostro cuore quella fede che dice: “Io sono 
ora Guarito”. Allora non fa alcuna Differenza quali siano le circostanze, voi siete 
comunque guariti; poiché è fede, per fede siete guariti.  
82 Egli aveva un Canale di Comunicazione con Dio, che aveva ricevuto per 
Ispirazione. Aveva un modo per Muoversi, e lasciare che Dio Entrasse. E sapeva 
che egli era Giustificato. Era un Dono, era un Dono per il popolo; non per 
Giobbe, ma per il popolo. Ecco cosa sono tutti i Doni Divini, con cui servire il 
popolo di Dio. Non tutti sono ordinati ad essere un Profeta. Non tutti voi… non 
siete ordinati a pregare per i malati. Non tutti loro  sono Ordinati ad essere 
Pastori, e così via. Ma è un Canale che Dio ha Aperto a loro. Ed è come avevamo 
stamane nella lezione, che lui… Un uomo non ha nessun diritto di deviare nel 
canale dell’uomo vicino, non importa quanto è ispirato, quanto esso sembri, 
come bene… Quanti erano nella riunione stamane? Vediamo le vostre mani. 
Capite? Vedete, non si può. 
83 C’era Davide, il più Ispirato  possibile, tutto il popolo acclamava e Glorificava 
Dio, per una ragione che sembrava esattamente la Scrittura, ma lui era la 
persona sbagliata. Quell’Ispirazione avrebbe dovuto venire a Nathan, non a 
Davide. Vedete, lui neanche consultò Nathan. Vedete cosa accadde? Vedete, noi 
abbiamo… Dio disse che Egli “non fa nulla finché Egli non Lo Rivela ai Suoi 
servi i Profeti”. 
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84 E Giobbe era questo Profeta in questo Giorno. Ora, la sola cosa che Dio aveva 
fatto a Giobbe: Quello che sempre gli diede Saggezza e la Sua Parola e 
l’Ispirazione, egli non poteva ricevere alcuna Ispirazione. Lui però conosceva 
tutta la sua Meccanica (aveva offerto il sacrificio, aveva fatto tutto quello che 
sapeva fare che era giusto), ma non riusciva a ricevere una Parola da Dio. Ma il 
diavolo non lo poté spostare! Eccovi. 
…88 Ora quando è Rivelato a voi, che voi stessi avete Ricevuto la Promessa di 
Dio; l’Ispirazione, essendo voi Cristiani, ciò vi colpisce, non avete neanche 
bisogno di una fila di preghiera. La cosa… la sola cosa di cui avete bisogno è 
aprire il cuore quando tutta la Meccanica è pronta, e lasciare scendere dentro 
l’Ispirazione, ed allora nulla può cambiarvi la mente; voi l’avete. Al di fuori di 
questo, non farà alcun bene. 
89 Ora notate, Giobbe aveva bisogno di un Canale di Ispirazione, lo aveva 
Aperto. Lui aveva un Canale per Comunicare con Dio, tramite la Sua 
Ispirazione. Aveva un modo per muoversi e lasciare entrare la Parola di Dio. 
Notate come essi venivano dall’Est e dall’Ovest per consultarlo, le persone lo 
cercavano perché sapevano che quello che Giobbe diceva era la Verità. 
Sapevano che quell’uomo diceva la Verità. Poiché, quel che lui Profetizzava, era 
ciò che avveniva! E così le persone venivano dall’Est e dall’Ovest. 
…98 Ma, poi, quando l’Ispirazione scese sul suo Cuore, allora poté Vedere Dio. 
Il Lampeggiare del Fulmine, il Rombare del Tuono. E quando capitò questo, lui 
si alzò in piedi, e disse: “Io so che il mio Redentore Vive! Il mio Redentore, e negli 
Ultimi Giorni Egli starà sulla terra”. Vedete, aveva cominciato a Vedere la 
Reazione di Dio Verso la sua Fede. 
…101 Ora, a volte queste Grandi Pulsazioni di Fede vengono proprio nel tempo 
della crisi. Di solito è la crisi che ci spinge a questo. Fu una crisi che spinse 
Giobbe a Questo. Ebbene, era alla fine della sua vita. I suoi figli erano morti ; i 
suoi cammelli. E tutti i suoi beni erano perduti e distrutti. E la sua stessa vita, lui 
era coperto di ulcere dalla sommità del capo alle piante dei piedi. Fu una crisi, 
che egli stesso pressò, ecco dove l’Ispirazione lo colpì. 
…201 Ora, ci è Promessa un’Epoca della Chiesa tramite i Riformatori, e noi le 
abbiamo avute. Ma Egli promise, in Malachia 4, che avrebbe tenuto il Suo 
Modello in questi Ultimi Giorni , ciò che avrebbe avuto luogo: “Ricondurre i 
Cuori dei Figlioli alla Fede del Padre Apostolico”.  Per quello stesso scopo! E la 
chiesa è così fatta a pezzi in denominazioni ed ismi, è così strappata a pezzi tanto 
che è morta; essa è stata una portatrice. E poi Egli Promise, che nell’Ora del 
Messaggio del Settimo Angelo, i Sette Suggelli sarebbero stati Rivelati; e i 
Misteri di Dio sarebbero stati dichiarati (Apocalisse 10) quando il Settimo 
Angelo comincia a Suonare il Suo Messaggio, non il Servizio di Guarigione, il 
Messaggio che segue il Servizio di Guarigione. 
 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
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305 Non m’importa, Giuda avrebbe potuto fare ogni sorta di Segni e Miracoli; 
ma, quando arrivò per Ricevere lo Spirito Santo il Giorno di Pentecoste, Rivelò 
la propria natura . Quel diavolo può avvicinarsi e imitare proprio fino alla cosa 
vera, fino a che arriva a questa Parola, però non può prendere del tutto quella 
Parola. Lui può menzionarLa tutta, forse fino a una sola Parola come fece Eva, 
il diavolo fece a Eva, però non può opporsi a tutta. Perché la Sola… l’Intera cosa 
è il Corpo di Cristo. Capite, la Parola Ora. Né potrebbe… Essi non potrebbero, 
non possono prendere il Messaggio ora, né poterono Ianne e Iambre prendere il 
Messaggio di Mosè. Non potevano farlo. Le loro opere d’imitazione furono rese 
note, perché essi non poterono essere in grado di seguire la Parola di Dio 
confermata dal Suo Profeta Unto. Capite?  
306 Essi non poterono seguire Israele fino in fondo. Perché? Erano 
denominazionali, erano bimbi egiziani! Non potevano seguire quella Parola. Se 
lo avessero fatto, avrebbero dovuto abbandonare l’Egitto. Il Nilo, tutto era 
buono per loro e non potevano farlo. Quantunque potessero imitare le opere, e 
fare quello che faceva Mosè, ma quando venne il tempo di partire, la loro follia 
fu Resa Manifesta. Allora Dio realmente lo Riversò su di loro.  
307 Lo stesso ora! Essi potrebbero fare ogni genere d’imitazioni false e cose 
simili che non fanno altro che magnificare la cosa giusta. E ogni figliolo che 
crede sa che è la Verità. Uh-huh. Qui, lo vedete in piena luce, perciò, le opere 
della loro follia della loro imitazione. Se le vostre Opere sono la Vera Parola, e 
Confermate da Essa, per la vostra Fede, ciò Manifesterà, e come una Promessa 
di Dio, nella Sua Parola Originale Scritta.  
…311 Perciò, le Opere che lo Spirito Santo sta facendo oggi, tramite queste 
Visioni che mai falliscono, le Promesse che non falliscono mai, tutti i Segni 
Apostolici Promessi nella Bibbia, di Malachia 4, e, oh, l’Apocalisse 10:7, tutto 
questo sta compiendosi; ed è dimostrato tramite la scienza, in ogni altro modo. E 
se non vi ho detto la Verità, queste cose non accadrebbero. Ma se vi ho detto la 
Verità, esse Rendono Testimonianza che io vi ho detto la Verità. Egli è ancora lo 
stesso Ieri, Oggi, ed in Eterno, e la Manifestazione del Suo Spirito sta afferrando 
via una Sposa. Lasciate che quella Fede (Rivelazione) scenda nel vostro cuore, 
che “Questa è l’Ora”.  Preghiamo ora.  
 

Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 
297 Esso è Personale, un Affare Individuale con la persona, che Cristo è Rivelato 
a loro. 
298 E se tu dici: “Egli mi è stato Rivelato”,  e poi la Vita che Cristo Produsse qui 
nella Bibbia, quella stessa Vita che è in Lui, non Produce Se Stessa in te, allora 
tu hai avuto la rivelazione sbagliata! 
 

Cercare di fare un Servizio senza che sia la Volontà di Dio, Shreveport, 
Louisiana, Usa, 27-11-1965 
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335 Egli Lo muove proprio nella Sua Parola, per farLa Vivere. E se eravate 
Ordinati dal Principio della terra a quella Parola, ciascuna Parola verrà dritta 
all’apice della Parola. Come una cellula umana, e la prossima la cellula d’un 
cane, e la prossima la cellula d’un gatto; ... Ma anzitutto deve avere una prima 
Cellula. È esatto? Dite: “Amen”. [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Bene, se 
è la Cellula Parola all’inizio, le altre cellule Parola sono Ordinate per farne un 
Corpo Completo. 
 

LA BELLEZZA PERVERTITA DEL TEMPO DELLA FINE 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

200 “La nostra guerra non è carnale, ma con forza, abbattere ogni ragione, capite, 
demolire le roccaforti di satana”. Quella grandiosa, bella creatura fiorita! Non un 
bullo impomatato; no, no, quello è all’interno. Ma, esternamente, il peccato è 
doppiamente grazioso. Sapete, il peccato è bello.  
201 Quanti uomini e donne qui dentro, hanno passato i cinquant’anni? Alzate la 
mano. Io non… Io non dovrei chiederlo alle donne. Ma io… Tutti noi 
riconosciamo la verità. Voglio farvi una domanda. Vi siete accorti che oggi le 
donne sono quasi due volte più graziose, di quanto lo fossero una volta, nella 
media, la media in tutto il mondo? Se è così, alzate la mano. Certo. Sono due 
volte più graziose di quanto lo fossero una volta.  
202 Prendete qualche vecchia fotografia. Osservate la nonna; le sue gonne 
lunghe; la treccia dei capelli che scende lungo le sue spalle. Lei non era tanto 
attraente da guardare.  
203 Guardate oggi a quella moderna. Abitini aderenti, che, ogni forma, non 
riesce a muoversi senza peccare. Cammina ticchettando per strada, con quasi 
tutto il trucco e cosmetici Max Factor che riesce a mettersi. Si sistema i capelli 
come una ragazzina. Indossa una gonnellina proprio sopra, quasi, sopra le 
ginocchia, se comunque ne indossa una. Ma, se la osservate, lei è graziosa. 
Satana sa come farlo. Lui è l’autore della bellezza, quel tipo di bellezza che si 
risolve nel peccato.  
 

DIFFERENZA TRA PECORA E CAPRA - IL PASTORE DISCERNE  
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

227 Tutti questi ebbero inizio in Genesi, il capitolo della Progenie, e lo è sempre 
stato da allora. Da allora, è sempre stato sulla scena, è stata la stessa cosa, una 
lotta fra Sapienza e Fede, sempre una lotta. Dunque, la Sapienza è dal diavolo e 
per i suoi figli.  
228 Lo avete mai notato? Tutti voi avete visto delle pecore. Tutti voi avete visto 
delle capre. Ma, sapete, il belare di queste due è così simile, occorre un vero 
Pastore per riconoscere la differenza. Mettete lì fuori una vecchia capra e 
lasciatela belare, belare. Poi andate quassù e mettete una pecora lì, e lasciatela 
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belare. Ascoltatela. Esse sembrano proprio simili. Ma un vero Pastore sa 
cogliere quella Voce.  
229 Gesù disse: “Le Mie pecore conoscono la Mia Voce”. Capite? Sanno dire se è 
una capra. Ebbene, Egli Stesso è una Pecora. Uh-huh. Egli non ha… “Le Mie 
pecore conoscono la Mia Voce. Non seguiranno uno straniero”. Qual è la Sua 
Voce? Eccola, la Parola. Capite? “Le Mie pecore conoscono la Mia Voce”. 
Capite?  
230 Esse non permetteranno che uno dica: “Oh, ora, qui. Anch’io sto parlando, la 
Voce di Dio. Questo dice questo qui”. Ma è satana, capite. Ci arriveremo fra un 
po’, lo rinfrescheremo per voi. Vedete?  

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO  

ESEMPIO DEI DISCEPOLI 
ESEMPIO DI GIOSUE' 

I DISCEPOLI INIZIALMENTE NON AVEVAVO LA FEDE 
PERFETTA - LA EBBERO DA PENTECOSTE 

LA FEDE E' PORTATA DALLO SPIRITO SANTO 
LA FEDE MUOVE LA POTENZA 

FEDE PERFETTA E' LA RIVELAZIONE CHE AGISCE 
IL SEGRETO E' CHE LA MECCANICA LA MUOVE DIO 

POTENZA - PAROLA PARLATA - FEDE 
GESU' SI AFFIDAVA ALLE OPERE CHE IL PADRE GLI 

MOSTRAVA 
IL CUORE NON DEVE CONDANNARCI PER OPERARE 

CONFIDANZA IN DIO 
RADICATI NELLA PAROLA 

GESU' E LA SUA POSIZIONE NELLE SCRITTURE - E' 
SCRITTO DI ME 

I CREDENTI DEVONO VEDERE LA LORO POSIZIONE 
NELLA PAROLA E QUINDI L'EPOCA 

LA PAROLA RESA MANIFESTA NELLE OPERE 
OPERE DEL PADRE E DEL FIGLIO NEI FIGLI 

I SEGNI ACCOMPAGNANO COLORO CHE CREDONO LA 
PAROLA 

LA SPOSA STA CAMMINANDO NEL RITORNO ALLA 
PAROLA E ALLA POTENZA DI ATTI 

LA PAROLA-FIGLIO E LO SPIRITO-PADRE, DIMORANTE 
IN NOI PER ESSERE IDENTIFICATI E OPERANTI 
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LUI ERA LA PAROLA E LO SPIRITO SCESE - NOI SIAMO 
CELLULE DELLA PAROLA E LO SPIRITO SCENDE E 

CONFERMA I FIGLI NELL'ADOZIONE 
LA PAROLA PARLANTE E LE OPERE DELLO SPIRITO 
DOBBIAMO RICONOSCERE LA NOSTRA POSIZIONE 

COME GESù RICONOBBE LA SUA 
GESU' POSIZIONATO - CREDERE NELLA POSIZIONE 

POSIZIONE DISCEPOLARE - CREDERE NELLA POSIZIONE 
L'UNTO E GLI UNTI DELL'ULTIMO GIORNO 

LO SPOSO RIVERSATO NELLA SPOSA OPERANTE 
CREDERE E LA SOSTANZA CHE CREA LA FEDE 

PERFETTA 
SEGNI DELLA SPOSA DELL'ULTIMO GIORNO 
LA FEDE PERFETTA PORTA AL RAPIMENTO 

PARLA ALLA MONTAGNA 
MALACHIA 4 E LA SPOSA 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
51 Ora, adesso vediamo che all’inizio i Discepoli non avevano questa Fede 
Perfetta. Essi non l’avevano perché avevano avuto Cristo, camminando con Lui; 
ma poi in seguito, Cristo fu in loro. E così, vedete, è difficile dunque avere questa 
Fede Perfetta senza lo Spirito Santo; Esso deve Portarla, Esso lo fa. Ora, voi 
dite: “Non avevano i Discepoli la Fede Perfetta?” No; poiché essi ebbero là un 
bambino epilettico, da cui cercarono di cacciare via questo demone, e non 
poterono farlo.  
52 E il padre vide venire Gesù, e disse: “Noi abbiamo portato mio figlio ai Tuoi 
Discepoli ed essi non sono riusciti a Guarirlo”. Capite?  
53 E in seguito, i Discepoli interrogarono Gesù, dicendo: “Perché non siamo 
riusciti a Guarirlo?”  
54 E Gesù disse: “A causa della mancanza di Fede, della vostra incredulità”.  Ciò è 
giusto. “A causa della vostra incredulità…”  
55 Ora ricordate, essi avevano la Potenza. Solo qualche giorno prima di questo, 
Gesù aveva dato loro Potenza di Guarire i malati, Resuscitare i morti, e cacciare 
i demoni. Avevano la Potenza, ma non la Fede per usare la Potenza. Ora, ecco il 
Tabernacolo Branham! Ecco la Chiesa, la Sposa, oggi! Lo Spirito Santo è qui 
con la Potenza, ma voi non avete quella Fede per Muoverla. Capite cosa intendo 
dire? Occorre Fede per Muoverla.  
56 Qui: io ho un proiettile che ho caricato a mano. Per la balistica so cosa esso 
farà, come la Parola, ma devo far fuoco con il fucile. Il fuoco deve raggiungere la 
polvere. La polvere ha la Potenza, ma deve avere il fuoco per accendersi. E la 
stessa cosa, la polvere che sta nel proiettile, ma ha bisogno di Fede per caricarla 
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e lanciarla fuori. Ecco cosa occorre, vedete, Fede Perfetta per accendere la 
Potenza dello Spirito Santo che abbiamo ora, poiché Egli è venuto su di noi; 
Fede per Accendere, per vedere cose Grandiose, è per… la Fede, qualcosa che ve 
la presenti.  
57 Con un cuore pieno di gioia, tu entri nella stanza dell’ammalato, sapendo 
esattamente ciò che dirai. Entri lì dentro e sai cosa accadrà, qualcosa che è stato 
già Rivelato, e lo sai. Ed entri: “Nel Nome di Gesù Cristo, alzati da lì. COSÌ DICE 
IL SIGNORE!”  Eccoti; quella è Fede Perfetta. Se ci fossero dieci milioni di 
persone che stanno lì a dire che non accadrebbe, tu sai che accadrà comunque, 
perché lo sai. Accadrà. Senza badare a cosa dice chiunque altro, tu sei quello che 
ha la Fede.  
58 Potreste immaginare, Giosuè, che convocasse gli anziani d’Israele e dicesse: 
“Uh, fratelli, noi siamo i servitori del Signore, mi piacerebbe per voi dire un… 
Chiedere al Signore se va bene che Egli ci dia ancora un po’ più di luce del sole, 
capite, e trattenga il sole per un po’”?  
59 No; egli ne aveva bisogno (e senza preghiera, senza niente), ne aveva bisogno, 
ed egli semplicemente comandò il sole! Disse: “Stai lì! Io ho bisogno, e sono al 
servizio del Signore, ed Egli mi ha inviato quassù a compiere quest’impresa, e sto 
agendo nel miglior modo che io conosca, ed il nemico è alla disfatta, ed essi sono 
qui fuori; se io lascio che il sole tramonti, essi si raduneranno e mi procureranno 
più guai. Dunque, fermati! E, luna, rimani sospesa lì!”  Amen; essa rimase 
sospesa là per ventiquattro ore.  
…61 Io non conosco la Meccanica dello Spirito Santo, ma so che Esso scese su di 
me. Io non Ne so esprimere la Meccanica, ma Ne conosco le benedizioni. Ecco 
tutto ciò di cui iio mi preoccupo, sono le Benedizioni dello Spirito Santo. E la 
Meccanica, la fa funzionare Lui. Quello è il Suo Segreto.  
62 Questo ragazzo non poté essere guarito, perché… I Discepoli avevano 
Potenza; Gesù aveva dato loro la Potenza di Guarire ogni tipo di malattia, di 
Cacciare via i demoni, di Purificare i lebbrosi, e Risorgere i morti. Egli aveva 
dato loro Potenza, ma non ebbero Fede per far funzionare la Potenza che 
avevano. E quindi interrogarono Gesù e dissero: “Ebbene, ora, perché non siamo 
riusciti a farlo?”   
63 Ora, ricordate, essi avevano la Parola; e la Parola era Carne allora. E la 
Parola disse loro: “Io vi do Potenza”. Amen! “Io vi do Potenza”. Ed essi avevano 
la Potenza, ma non avevano Fede per far funzionare la Parola che era in loro. 
Capite cosa intendo dire? Ma Gesù ce l’aveva, Egli era la Parola, e aveva Fede 
che sarebbe accaduto ciò che diceva. Disse: “Oh, portatelo qui. Quanto a lungo vi 
sopporterò?”  
64 Egli aveva Fede, con la Sua Potenza. Come lo fece Lui? Egli disse: “Io non 
posso fare niente da Me Stesso”.  Perché? Faceva affidamento su ciò che Egli era; 
faceva affidamento nel sapere che Egli era la Parola. Ed Egli aveva Fede in Dio, 
Che Lo aveva reso la Parola. Egli era Dio (la Parola), ed essi erano in Lui, e ciò 
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Gli dava Fede perché Egli comprendeva la Sua Posizione. Egli sapeva ciò che 
Egli Era, perché la Scrittura aveva detto che Egli era questo. E qui ogni 
Scrittura combaciava, per provare che Egli Era esattamente ciò che la Scrittura 
aveva detto che Egli sarebbe stato, ed Egli sapeva ciò che Egli Era.  
65 Quindi, Egli faceva affidamento su ciò che Dio Lo aveva Reso. E se Egli fece 
questo, allora non possiamo noi fare affidamento su ciò che Dio ci ha resi quali 
Credenti? “Questi Segni Accompagneranno coloro che Credono!” Egli aveva 
Fede in ciò che era Lui. E se sei un credente, hai Fede in ciò che tu sei: tu sei un 
credente! E se hai Fede in Dio, la Bibbia dice quassù in… “Se i nostri cuori ci 
condannano, allora non possiamo avere Fede; ma se i nostri cuori non ci 
condannano, allora abbiamo Fede, abbiamo Confidenza dinanzi a Iddio”. Se lo 
volete leggere, si trova in Prima Giovanni 3:21. Ho la Scrittura scritta laggiù.  
66 …Se i cuori nostri non ci condannano, noi abbiam confidanza dinanzi a 
Iddio . 
67 Ma fintantoché fai cose che sono sbagliate, non puoi avere Fiducia dinanzi a 
Dio. Così, vedete, tu puoi… Capirai automaticamente di essere nell’errore. 
Automaticamente ti poni di nuovo come un peccatore, sapendo di essere 
nell’errore . Ma quando il tuo cuore non ti condanna, e sai di essere un credente, 
e non c’è niente tra te e Dio, tu puoi chiedere quel che vuoi e sai che ti sarà dato, 
perché è la Parola che ti è stata data proprio come avvenne per quei Discepoli. 
…97 Ora, dovete credere ciò che chiedete. Se sei un Credente, riconosciti come 
Credente. Riconosci che queste cose sono per te.  
98 Se c’è condanna nella vostra vita, mettete prima a posto questo. Capite? Se 
avete condanna nella vostra… Io… O potreste avere Oral Roberts e un’altra 
dozzina di persone che hanno Fede per venire qui e pregare su di voi, e saltare 
su e giù, e versare olio su di voi a galloni, questa ancora ciò non si muoverà. È 
esatto.  
99 Cosa esce dalle riunioni di Oral per questo? Li prendo nella Fila di Preghiera. 
Voi Lo sentite dire: “Si è pregato per te in precedenza. Un uomo con i capelli 
scuri, piuttosto robusto, con la mascella pronunciata”. Quello è Oral Roberts. 
Capite? “E questo avveniva in una certa città; chiamò una certa, certa cosa”.  
100 “Sì, è giusto”. Capite?  
101 “Tal dei tali ha pregato per te”. Capite, in questo modo. “Ma eccolo. Qui è il 
tuo problema”. Capite? “Vai a mettere a posto quella cosa. Vai là a confessare 
quel peccato a tuo marito, a tua moglie. Vai a fare questa cosa”.  Non vi farà alcun 
bene, non importa per chi voi pregate, finché non lo mettete a posto. La 
condanna è nel vostro cuore, e Dio non entrerà in quel cuore condannato. 
Capite? Dio non Dimora in questo; dovete metterlo a posto. Allora quando lo 
fate, dovete avere Fede. Se tutto è a posto, dovete avere Fede e Crederlo. Non 
abbiate paura.  
…68 Ora, la sola cosa che dovete fare allora, è avere Fede in ciò che siete. 
Abbiate Fede in ciò che la Parola dice che siete! E Gesù aveva Fede nella Parola 
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di Dio, che diceva cosa Egli Era: “È Scritto di Me”.  Davide, nei Salmi; e i Profeti, 
e tutti loro non parlarono di Lui?  “Io sono il Pane di Vita che procede dal Dio del 
Cielo”. Amen! “Io sono quell’Albero della Vita dal Giardino d’Eden. Io Sono tutte 
queste cose, IO SONO COLUI CHE SONO”. Ed Egli sapeva con quella Fede 
Perfetta, di essere il Messia Unto, che lo Spirito di Dio era sopra di Lui. Disse: 
“Ora, Io, da Me Stesso, non faccio nulla; ma è la Mia Fede in Dio”.  E Dio era in 
Lui, la Parola Resa Manifesta. E quando la Parola di Dio viene in te, Essa viene 
Resa Manifesta, perché sei un Credente. Capite? Ed un Credente è “la Fede di 
Dio che si muove in te”.   
69 Vi piace questo? Mi piace quando voi… Mi piace insegnare dove la… Come 
a… Cos’è realmente la Fede.  
70 Sapendo Chi era, senza ombra di dubbio, Egli sapeva di essere il Figlio di 
Dio. Egli lo sapeva, perché la Parola Identificava. La Parola di Dio identificava 
Chi Egli era. Disse: “Se Io non compio le Opere del Padre Mio, allora non 
credeteMi; ma se non compio quelle Opere, non credeteMi. Ma se le compio, allora 
credete alle Opere, poiché esse sono la Promessa Parola Manifestata”. Oh, se 
solamente poteste rendervi conto di questo, un minuto! Vedete, la Parola Stessa 
Lo identificò, Chi Egli Era . Ed Egli disse: “Chi può condannarMi di peccato?” In 
altre parole, “Chi può mostrarMi che la Mia Vita e le Mie Opere non adempiono 
esattamente ciò che dovrebbe Compiere il Messia?” Nessuno poteva dire niente; 
poiché Egli lo era. Dunque Egli aveva Fede per credere, allora; che sarebbe 
accaduto qualsiasi cosa che Egli avrebbe detto.  
71 Allora Egli Si voltò e disse: “Le Opere che faccio Io, le farete anche voi. 
Ancora un po’, e il mondo non Mi vedrà più; ma voi sì, perché Io sarò con voi, 
anche in voi. Non siate in ansia di ciò che direte, perché non siete voi a parlare, è il 
Padre vostro che dimora in voi; Egli è Colui Che Parla. E non sono Io, è il Padre 
Che dimora in Me, Egli compie le Opere”.  Capite cosa intendo dire?  
72 Ora, l’Identificazione di un Cristiano Scritturale , Gesù disse queste Parole: 
“Questi Segni accompagneranno quelli che Credono”.  Ora, come puoi definirti 
un Credente, un popolo, e negare quelle Parole? Come puoi definirti un 
Credente e negare qualcuna di questa Parola? Capite? Non puoi farlo. Non sei 
un Credente, quindi i Segni non possono Seguire, perché accetti solo ciò che vuoi 
Credere e Ne lasci il resto… Non Lo credi. Ma si deve prendere la cosa per 
intero, e CrederLa. E quando Credi veramente (non far finta, ma credere 
realmente), allora questi Segni Accompagneranno quelli che Credono.  
73 Oh, potreste fare il paragone di un Cristiano oggi con quei Cristiani di molto 
tempo fa? Il modo in cui quei Discepoli camminarono nella Potenza dello 
Spirito, mossi dallo Spirito Santo a farlo. Proprio un Prigioniero, come ho 
Predicato l’altra sera, un Prigioniero per la Parola e la Volontà di Dio; egli non 
poteva neanche muoversi finché non lo Muoveva Dio. Non vi piacerebbe vedere 
una Chiesa che sorga in quel modo? Essa ci sta arrivando; sta tornando indietro. 
Deve giungervi. È giusto. Deve… Io credo che sia in cammino ora. 
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74 Poiché la Parola Identificò, Identificò Lui Stesso, cosa Egli era; e la stessa 
Parola Identifica noi. Capite? “Se uno mi ama, osserva il Mio Comandamento. E 
se dice di amarMi, e non osserva i Miei Comandamenti (cioè tutti gli altri), egli è 
un bugiardo, e la Verità neanche è in lui”.  
75 Tu dici: “Ebbene, io non credo tutto…”  Dunque allora, che… sei proprio un 
incredulo, ecco tutto. Se la Bibbia ha detto così, ciò lo rende corretto, ciò lo 
stabilisce Eternamente. Ciò che ha detto la Bibbia, è la Verità.  
76 Fate attenzione a dove Egli ci ha detto: “Se voi dimorate in Me, e la Mia 
Parola in voi”. San Giovanni 15, “Se voi Dimorate in Me,…” Vedete, avere Fede 
in Lui. “Se voi Dimorate in Me, e la Mia Parola dimora in voi, allora voi chiedete 
quel che volete”.  
77 Ora, vedete, Egli sapeva chi Egli era, quindi Egli aveva Fede. La Fede poté 
produrre quando Egli riconobbe ciò che Egli era. Ora: “Se voi Dimorate in Me, e 
la Mia Parola in voi”, allora riconoscete chi siete voi. “Chiedete quel che volete, vi 
sarà dato”. 
…93 Gesù aveva Fede Perfetta. Egli l’aveva, ed essa venne perché Egli era la 
Parola. E voi diventate la Parola; voi diventate la Parola, quando ricevete la 
Parola. “Se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole in voi. Le Mie Parole che…”  
(questa Parola) “Dimora in voi, allora chiedete quel che volete, e vi sarà fatto”. 
Capite? “Se dite a questo Monte: ‘Spostati’, e non dubitate, ma credete in ciò che 
avete detto, allora avrete ciò che avete detto. Quando pregate, credete che ricevete 
ciò che chiedete, e lo avrete; vi sarà dato”.  Il tempo, lo spazio, nient’altro lo 
cambierà mai. Sapete che è stato compiuto. È già terminato. 
94 Ora, fate attenzione! Ora, ed Egli ci disse: “Se voi Dimorate in Me, e la Mia 
Parola in voi”, San Giovanni, qui, “potete chiedere quel che volete, sarà fatto”. 
Quindi, riconoscete la vostra posizione nella Scrittura, come credente. Vedete, 
dovete riconoscere la vostra Posizione, come Egli riconobbe la Sua Posizione.  
95 “Non è scritto che Cristo verrà, e tutto quel che Cristo avrebbe fatto?” Egli disse 
a Cleopa e agli altri quella mattina: “Non è scritto nelle Scritture che dovranno… 
Che Egli deve soffrire e poi essere ucciso e Resuscitare il Terzo Giorno?” Disse: 
“Perché siete così lenti a capire?”  
96 Ed essi pensarono: “My, quest’uomo parla un po’ differentemente dagli altri 
uomini”.  Vennero a scoprire, quando entrarono nella locanda, che era Lui. 
Vedete, i loro occhi erano ritenuti da Lui. Vedete, essi sapevano che Egli si 
appoggiava sempre a quella Scrittura, e sapevano che Essa era Lui.  
…154 Ora, fate attenzione. Ora, Egli ci è apparso nella stessa forma con cui lo 
fece a quelli nel Vecchio Testamento, e nella stessa come ha fatto nel Nuovo 
Testamento; e ha mostrato tramite la stessa Parola, lo stesso Cristo. Ed io vi 
dichiaro che Cristo è lo Spirito Santo. La Parola Cristo Significa “l’Unto ”;  
proprio una Persona che è Unta, che è il Cristo, l’Unto. Quanti sanno che è 
Vero? Questo è interpret-… L’Unto, ci sarebbe stato un uomo che sarebbe stato 
Unto. Unto con cosa? La Bibbia ha detto in Atti 2 , che Gesù di Nazaret, un 
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Uomo approvato da Dio, Unto con lo Spirito Santo; andò in giro e fece Grandi 
Opere e altro, vedete, che Dio Manifestò, provò che Egli era in quest’Uomo.  
155 Ed ora, noi diventiamo Unti con quello stesso Spirito, Messia Unti; Messia 
dell’Ultimo Giorno,  per Riflettere la Resurrezione di Gesù Cristo; per Mostrare 
che Egli non è morto, ma nella Forma dello Spirito Santo, Egli è nel Suo popolo; 
muovendoSi in mezzo alla Sua Sposa, con una Relazione d’Amore verso di Lei, 
RiversandoSi in Lei. Essi stanno diventando Uno per la Cena di Nozze; e gli 
stessi Segni, Promessi dallo stesso Dio, nella stessa Parola, sta Compiendo le Sue 
stesse Manifestazioni.  
156 Non ci rimane altro da fare che Crederlo, e “Crederlo”  Significa la Sostanza, 
e ciò Crea una Fede Perfetta. Pensate a quanto siamo intontiti; pensateci solo un 
minuto, ora.  
157 Ora, vediamo. Ha Egli fatto bene ogni cosa? Ci ha Egli mai Detto qualcosa 
se non ciò che è accaduto esattamente nel modo in cui Egli l’ha detto? Non ha 
Egli Operato, e non è stata in mezzo a noi la Colonna di Fuoco ed ha fatto 
proprio esattamente come Egli ha promesso di fare? Non Lo abbiamo Visto? 
Non Lo ha Fotografato la scienza, dopo che era stato predetto ciò che sarebbe 
accaduto; andando proprio là e avendolo anche nei giornali e nelle riviste, 
pubblicandolo immediatamente e mostrandolo, quando era stato detto a voi mesi 
prima che accadesse? Non ha Egli agito proprio esattamente nel modo in cui agì 
nel Vecchio Testamento, e nel Nuovo Testamento? Ed è esattamente lo Stesso! 
Lo stesso Spirito Santo viene, ed è un Giudice. “E la Parola di Dio, che è più Viva 
e più Acuta di una Spada a due tagli, un Giudice dei pensieri e delle intenzioni del 
cuore”. Non è giusto? Non è lo stesso Dio? Ora, quello Stesso, non è straniero da 
qualche altra parte, Egli è qui. È qui, fa questo per Creare una Fede Perfetta. Io 
Lo sento. So che Egli è qui proprio ora. So che il Suo Spirito è qui. So che Egli 
Conosce Tutto. Amen! E so che Egli vuole fare qualcosa. Egli ha compiuto 
qualcosa, per Creare questa Perfezione di Fede nella gente.  
158 Stiamo noi per entrare nell’Eternità, come fu nei giorni di Noè, con otto 
anime salvate? Stiamo noi per arrivare come Lot, con tre usciti da Sodoma? 
Stiamo per arrivare, come nei giorni di Giovanni Battista con sei credenti? 
Crediamo, perché le Sue opere sono Perfette! Esse vengono Manifestate 
quotidianamente e perfettamente davanti a noi, mostrando che Egli è la Parola, 
la Parola! Ebrei, il 4° capitolo, lo dice. …La parola di Dio è… vie più Acuta che 
qualunque Spada a due Tagli;… Proprio Giudice dei pensieri e delle intenzioni del 
cuore.  
159 Pensateci! La Parola di Dio è Quello, un Giudice delle intenzioni del cuore. 
“Perciocché la Parola di Dio è Viva ed Efficace, e vie più Acuta che qualunque 
Spada a due Tagli, e giunge fino alla divisione dell’anima e dello spirito, e delle 
giunture e delle midolla, ed è Giudice de’ pensieri e delle intenzioni del cuore”. La 
Parola fatta Carne! Alleluia! La Parola Operante in Carne Umana, con Segni 
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fisici, con Segni materiali, con Segni Scritturali, Perfettamente, per portarvi una 
Fede Perfetta per un Rapimento Perfetto.  
160 Perché non riusciamo a vederLo? Non Mistico; il diavolo ha messo tutto nel 
mondo davanti a voi, per cercare di impedire, per farvi… Per impedirvi di 
crederLo. Egli si introdurrà in una riunione e cercherà di gettarvi davanti tutto 
ciò che può. Scrollatevelo di dosso! La Bibbia dice: “Alzati e scuotiti”. 
Pizzicatevi.  
161 Il Suo Spirito è qui, Egli vi Conosce. Avete solo una cosa da fare, ed è 
CrederLo, AccettarLo. Egli sa. Credete questo? Egli sa cosa c’è in voi, sa cosa 
siete, sa qual è il vostro desiderio, sa di cosa avete bisogno.  

 
GESU' MISTICO 

I CREDENTI MISTICI 
NUOVA CREATURA E CONDIZIONE PER IL RAPIMENTO 

BATTEZZATI NEL REGNO 
FEDE PERFETTA - PERFEZIONE 

IL DIAVOLO VENNE SCONFITTO DA GESU' CRISTO 
MISE LE MANI NELL'ALTA TENSIONE 

IL DIAVOLO COMPRESE CHE GESU' E' IL SIGNORE 
Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 

112 Ma Gesù viveva in un mondo che nessuno conosceva, Egli era una Persona 
Originale. Viveva in un mondo di Fede Perfetta nel Dio Perfetto, in cui Egli era. 
Se noi vivessimo in una Fede Perfetta di un Cristiano, per quel che siamo, 
saremmo Mistici per il mondo; la gente non vi capirebbe. Camminereste nello 
Spirito . Fareste ciò che lo Spirito ha Detto. Ciò che Esso ha proibito, non lo 
fareste. Allora la gente comincia a dire… Essi… Per loro voi sareste una persona 
Mistica.  
113 Ecco il modo in cui sono tutti i Credenti, sono Mistici. Le persone non 
capiscono, perché vivono in un mondo a loro stessi. Gesù viveva in un mondo 
che nessun altro poteva toccare. I Discepoli non riuscivano a capirLo. Quando 
Egli parlava a loro, essi dicevano questo. E allora essi dissero: “Dunque, Tu parli 
per enigmi! Noi non comprendiamo questo. Com’è possibile questo?” Vedete, essi 
non erano nel mondo in cui viveva Lui. Vedete, essi non riuscivano a capirLo, 
nessuno riusciva a capirLo.  
114 E così quando un uomo Vive per Fede e Cammina per Fede, intendo dire la 
Fede della Sostanza, viene isolato dal mondo intero e diventa una Nuova 
Creatura in Cristo . Lì, ora state entrando nel Materiale della Sposa. Capite? 
Capite? Capite? State penetrando nella Condizione di Rapimento, ora.  Questo 
s’intende per ognuno di noi; non solo il Pastore, i Diaconi, gli Amministratori.  
Ciò s’intende per i laici, ogni individuo che cammina in un mondo con Dio 
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solamente. Voi siete Battezzati in questo Regno, e in questo non c’è nessuno se 
non voi e Dio. Capite? Egli dà gli ordini, e voi li portate a termine. Qualunque 
cosa Egli dica, senza ombra di dubbio da nessuna parte, voi continuate a 
camminare dritto. Se il Signore dice questo, non c’è nessuno al mondo che possa 
dissuadervene, voi continuate ad andare dritto proprio lo stesso. Ora voi state 
entrando nella Fede Perfetta, la Perfezione Perfetta che non può fallire. Quella 
Fede non fallisce mai. Sì, Egli era un Mistico per loro con la Sua Fede Perfetta ; e 
così avviene ora per quelli che hanno Fede Perfetta, sono Mistici per gli altri.   
…119 Con la Sua Fede Perfetta, Egli era molto strano. E il diavolo non Gli 
rimase attorno per molto tempo. Lo abbiamo afferrato nella lezione stamattina. 
Quando Egli venne con quel grandissimo inganno di concetto intellettuale, bluffò 
contro Gesù lì quando egli venne, e scoprì di aver colpito un filo da diecimila 
volt: lo fece retrocedere. Sissignore. Egli disse: “È Scritto, l’uomo non vive di pan 
solo!”  Whew! Egli ebbe uno shock allora. La volta dopo, egli venne un po’ più 
dolce, quando disse: “Ora Tu sei un grand’Uomo, puoi vantarTi quassù, essere 
qualcuno”.  
120 Disse: “Vattene via da Me, satana”. Oh, my, a cosa andò incontro! E: “Tu 
non tenterai il Signore tuo Dio”. Capite, Egli Stesso dimostrò a satana di essere il 
Signore Dio. “Poiché sta Scritto: ‘Tu non tenterai…’”  
121 Ora, se satana non avesse saputo che era il Signore Dio, avrebbe detto: 
“Aspetta un minuto, Tu non sei quella Persona”. Ma lui sapeva ben più che 
dibatterne con Lui.  
122 Lui sapeva su che terreno stare. Disse: “Tu non tenterai il Signore tuo Dio”. 
Ed ecco Chi Egli era. E satana sapeva ben più che dire questo, perché le Opere 
di Gesù avevano già Dimostrato che Egli era il Signore tuo Dio. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

SALVEZZA RIVELATA CONTRAPPOSTA A L'INTELLETUALE 
AVERE CERTEZZA SUL POSIZIONAMENTO ATTRAVERSO FEDE 
RIVELATA E NON PRESUNZIONE DI RAGIONAMNETO UMANO 

LA FEDE CERTA NELLA POSIZIONE CERTA 
GESU' CRISTO POSIZIONATO CONTRO SATANA 

Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, USA, 28-2-1955 
13 Mentre parlavo, pensavo alla Parola 'Salvato'. Tutti dicono: “Oh, credo che 
puoi essere Salvato.” Salvato, ecco; puoi essere Salvato fisicamente (Nota: 
Spiritualmente) o materialmente. La stessa parola è usata in: “La tua Fede ti ha 
Salvato,” come è usata pure in: “La Preghiera della Fede salverà il malato.” E 
quando sei perduto, 'Salvato' viene tradotto ogni volta sia nel materiale che nello 
Spirituale 'Sozo', che intende la tua Salvezza sia Fisica che Spirituale per aver 
creduto nel Signore Gesù Cristo.  
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…30 Salvati per Fede! Ecco cosa crediamo noi! E la Fede non è… Tu non sei 
Salvato con la Fede, sei Salvato per Fede. È la cosa che ci ferisce, la cosa che ti 
chiedi, perché risuona nel tuo cuore, sai di crederlo e sai di averlo perfino prima 
di ottenerlo, vedi. La Fede è la Sostanza. E se la gente solo… Le persone che si 
sforzano di credere di essere Salvate, hanno Fede intellettuale. La Parola 
produrrà Fede intellettuale, ma i Risultati li deve Produrre Dio. Ora, se la tua 
Fede è nella tua mente, non è tanto buona. Tu metti qui dentro la tua Fede, lasci 
che la tua mente ci ragioni sopra e dici: “Beh, ora, vediamo, essa dice questo, il 
medico dice questo, la mamma dice questo, papà dice questo e il pastore dice 
questo.” Ora, quella è Fede intellettuale. “Oh, ci credo alla Bibbia, sissignore, 
penso sia giusta, ma sai, essi…” vedi, stai cercando di ragionare, quella è Fede 
intellettuale. Quando invece la tua Fede non proviene dal campo intellettuale, e 
lo Spirito Santo la mette nell'anima e nel cuore, a queste cose nemmeno ci pensi! 
Non ti sforzi di vedere niente, la sola cosa che sai è che avverrà, senza curarti di 
chi dice di no. È così! È dentro il cuore; Dio la inserisce là dentro! Eccola, 
quando Dio la inserisce là dentro, tutti i diavoli scatenati non la smuoveranno 
mai! Se tu stessi confinato a letto, morente, col fiato corto, il rantolo della morte 
in gola, con cinquanta dottori che standoti intorno dicono: “Fra cinque minuti se 
ne andrà al Creatore! Se ne sta andando ormai!” e giù in cuor tuo credi che Gesù 
Cristo ti abbia guarito, quello non ti darebbe il minimo fastidio. Proprio così 
certo come c'è un Dio in Cielo, ne verrai fuori! Sissignore! Perché Dio ha 
l'Obbligo vincolante di mantenere la Sua Parola. E non saprai mai che cos'è 
Cristo o che cos'è la Parola, se prima lo Spirito Santo non te l'ha Rivelato 
personalmente in cuor tuo! In tal caso sai che Gesù è il Signore, quando te lo 
dice il tuo cuore, non quando te lo dice la tua conoscenza, quando te lo dice il tuo 
cuore, ecco quando lo sai! 

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

90 E l’unico modo attraverso cui noi possiamo vivere per sempre è perché 
abbiamo Vita Eterna. Questo corpo muore, tutte le nostre parti muoiono. Ma la 
parte che è Eterna è Dio, e non può morire. Ora, ora, la Parola, la Bibbia, è 
Eterna, perché Essa è Dio in Forma di Parola. E ciò che era in Dio, nei Suoi 
Pensieri, prima che ci fosse una Parola Parlata, era Dio. Lo capite? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Essa era Dio. Quindi, essendo Predestinati, 
noi che lo siamo; dicendo “NOI”, confido che io assieme a voi eravamo 
Predestinati; eravamo le Cose che erano con Dio nell’Eternità.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

460 Un giorno, si giunse a una Prova di Forza. Sapienza e Fede giunsero ad una 
Prova di Forza. Gesù e satana s’incontrarono. È esatto. Gesù e satana 
s’incontrarono. Queste due grandi forze, Sapienza e Conoscenza, giunsero ad 
una Prova di Forza. Capite?  
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461 Ora, entrambi usavano la Parola. Giusto? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Oh, fratello, questo si capisce bene, per me. Vedete? Non 
mancatelo, ora. Oh! Dite: “Dio, apri il mio cuore”. [“Dio, apri il mio cuore”.]  
462 Entrambi usavano la Parola di Dio, la stessa Bibbia. Ma Essa non 
funzionerà in un Canale non Convertito. Di certo non funzionerà. Certamente 
no. Entrambi usavano la Parola di Dio. Ma satana La usava da una Conoscenza 
Mentale, vedete, una Conoscenza Mentale, ed Essa non funzionò.  
463 Ho una Scrittura qui. Vi dispiace se la leggo? [La congregazione dice: 
“No”.—Ed.] Prendiamo subito Ebrei, il 4° Capitolo, solo un minuto. Voglio 
leggere questo. Mi è sembrato così buono, proprio qui, Ebrei 4. E prendiamo 
Ebrei 4, e cominciamo, 1 a 2.  
Temiamo dunque che talora, poiché vi resta una Promessa d’entrar nel Riposo 
d’Esso, come di voi non paia esser stato lasciato addietro. Conciossiacché sia stato 
Evangelizzato a noi ancora, come a coloro; ma la Parola della Predicazione non 
giovò loro nulla, non essendo incorporata per (Conoscenza, Sapienza?) la Fede in 
coloro… Quella Fede in coloro che (cosa?) l’aveano Udita.  
464 Tu puoi avere tutta la Parola, puoi conoscere la Parola dalla A alla Z, ed 
Essa non funzionare mai per te. Hai visto uomini che prendono quella Parola e 
cercano di farLa funzionare e dicono: “Fratello, Gloria a Dio”?  Essa non 
funzionerà proprio. Non si può scherzare con la Parola. No, no. No, no. Non 
importa cosa tu professi, la Parola Testimonia di Se Stessa. Non importa cosa tu 
asserisci, la Parola dà la Testimonianza. È Giusto.  
465 Ora, satana conosceva la Parola. La conosceva dalla A alla Z. Dunque, 
sapete una cosa? Immagino che se lui avesse una laurea, avrebbe abbastanza 
titoli da stendere quattro o cinque pagine di giornale: “Dott., Rev., Anziano, 
Dottore in Filosofia, Dottore in Legge, qualifiche di Laurea”, tutto l’alfabeto in 
ogni modo. La sua laurea sarebbe in quella Bibbia. Egli Ne conosce ogni Parola. 
Certo che sì. Capite? Dunque, satana disse: “Ora, io conosco la Parola”. Io so 
che lui conosceva la Parola quando andò da Eva. Dunque, egli ce L’aveva per 
Conoscenza Mentale, ma non funzionava.  
466 Gesù La conosceva per Fede, nella Rivelazione della Parola di Dio nella Sua 
Propria Vita Predestinata. Gloria! Spero che questo penetri a fondo nel vostro 
cuore. Gesù sapeva Chi era. Satana se lo domandava. Egli sapeva di essere una 
Creatura Predestinata di Dio, che Dio Stesso era Manifestato in Lui. Non era 
Lui a compiere le Opere. Era il Padre che Dimorava in Lui. Amen.  
467 Lasciate che il diavolo si precipiti con tutta la sua teologia. Satana La 
conosceva. Conosceva la Parola. Ora, ragazzi, lui sapeva citare quella Scrittura, 
proprio come uno che conosce tutto della Bibbia. Egli sapeva citarLa proprio 
così. [Il Fratello Branham schiocca rapidamente le dita molte volte—Ed.] 
Capite?  
468 Ma Gesù rimase proprio tranquillo, poiché sapeva dove Si trovava. Egli 
sapeva di Essere Predestinato, “di Essere l’Agnello ucciso prima della Fondazione 
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del Mondo”.  Sapeva di essere quella Persona. Oh! Oh, fratello! “Chi ha 
Orecchio, Ascolti”. Egli sapeva di essere Predestinato per questo, e quello è il 
modo in cui Conosceva la Parola. Capite? Ed Essa funzionò. Certo.  
469 Satana La conosceva per Sapienza. Essa fallì. Egli citava la stessa Parola che 
citava Gesù, la stessa Bibbia. Egli citò dai Salmi. “Egli darà… È scritto”, disse 
satana, “Egli darà ordine ai Suoi Angeli intorno a Te, che talora Tu non T’intoppi 
il Piede in alcuna pietra. Essi Ti terrebbero”. Egli disse: “È anche Scritto…” Oh! 
Capite? Satana La conosceva per Conoscenza.  
470 Gesù La conosceva per Esperienza. La Conosceva per Rivelazione. Egli 
sapeva di essere quel Figlio di Dio che doveva venire nel Mondo. Conosceva la 
Sua Posizione. Sapeva di essere nato in questo mondo per quello Scopo. Ed ecco 
la Ragione per cui la Parola di Dio Poteva Operare attraverso di Lui, perché 
Egli sapeva cosa Lui Era. Gloria! Non lo avete ancora afferrato? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Egli sapeva cosa Lui Era.  
471 Satana, di rimando a questo, sapeva chi lui era. E sapeva che, con la sua 
Sapienza, non aveva nessun Affare con la Parola, perché la Parola era Dio. Lo 
afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
472 Ora, se Gesù sapeva Chi era… Egli era una Creatura Predestinata del 
Tempo. Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Gesù, il Corpo, 
sapeva di Essere la Parola Predestinata, la Persona di Dio che doveva essere 
Presente in quel Giorno, essere il Sacrificio per il peccato. Lui conosceva il Suo 
avversario. (Come vi ho predicato, un paio di domeniche fa.) Conosceva il Suo 
avversario; e sapeva Chi era. Quindi, quelle due grandi forze vennero insieme, 
Conoscenza e Fede. Gesù sapeva Chi Era.  
473 Satana conosceva la Bibbia bene quanto Gesù, ma Essa non funzionò per 
satana. Capite?  
474 Non importa quanta Conoscenza abbiate, non funzionerà. Ora, riportatelo 
ad alcune di queste grandi organizzazioni. Pensateci, un minuto. Dicono: “Bene, 
noi abbiamo la Parola”. Fatemelo vedere funzionare. Voi cattolici, dite di essere 
l’Originale. Vediamolo. Mostratemi le vostre Opere, senza le vostre… Ovvero, 
mostratemi le vostre Opere, per, o, senza la vostra Fede, ed io vi mostrerò le mie, 
per la mia Fede. Capite? Vedete cosa ha detto la Parola.  
475 Si può piantare un Seme senza che esso Manifesti cos’è, se sta crescendo? Si 
può piantare un chicco di grano senza produrre grano, se cresce? Si può 
piantare una patata senza produrre patate? Si può piantare un fiore senza 
essere quel tipo di fiore? Capite?  
476 Dunque, se siete stati Seminati, e il Seme di Dio nel vostro cuore, Esso deve 
ProdurLa . Gesù disse: “Egli farà le Mie Opere, se Crede a Me”.  Se egli dice di 
CrederLa, e queste non lo accompagnano, è un bugiardo. “Chi crede in Me, farà 
anch’egli le Opere che faccio Io; anzi ne farà Maggiori di queste, perché Io Me ne 
vado al Padre Mio”.  Dunque, Essa è forte! Se essi non incontrano un punto 
scivoloso e non s’infilano, in una pietra da qualche parte! Se semplicemente 
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cadono giù nella valle così i venti non possono soffiarLa via, e gli uccelli del cielo 
non riescono a prenderLa, Essa Crescerà.  
 

MOSE' POSIZIONATO 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

…500 Proprio come Mosè. Beh, Mosè sapeva chi Era. Mosè sapeva di essere 
Servitore di Dio, sapeva di essere Chiamato da Dio. Sapeva cosa avrebbe Fatto. 
Ecco il motivo per cui non aveva paura di ciò che diceva satana. Satana cercò di 
tentarlo, di fargli avere paura. Ma, no. Mosè sapeva dove si Trovava. È Giusto. 
Ora devo affrettarmi. Sto saltando qui, pagina dopo pagina.  
 

LA SPOSA PREDESTINATA POSIZIONATA 
CRISTO LA POTENZA CONTRO SATANA 

LA SPOSA LA POTENZA CONTRO SATANA 
LE PROMESSE DI MALACHIA 4 

LA POTENZA E' LO SPIRITO, E' LA FEDE 
SIMILITUDINE DELLA CORRENTE 

FILI CONDUTTORI CONTRAPPOSTI AI 
MATERIALI ISOLANTI 

SATANA TENTO DI AGGREGARE GESU' 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

479 Dunque, se Gesù sconfisse satana sulla Fede, sapendo Chi Egli era, Egli era 
una Creatura Predestinata. Siete Pronti? [La congregazione dice: “Amen”.—
Ed.] Che ne è ora della Sposa Predestinata di Gesù Cristo? Credete che la Sposa 
sia Predestinata? [“Amen”.] La Predestinata Sposa di Cristo ora, la Chiesa, il 
Seme Parola, con tutto ciò che Dio ha Promesso di mettere nella Chiesa, in Essa 
Proprio Ora . È in Essa ora. Tutto è in Ordine. Lo Spirito Santo è stato dato. Il 
Seme è stato Seminato. Le Luci della sera hanno fatto Luce. Il Segno di Sodoma, 
che Gesù Promise, è qui, e Malachia 4. Una Chiesa Predestinata! Oh, diavolo!  
480 Chiesa del Dio Vivente, qui e anche sul nastro, sai dove ti trovi? Sai che sei 
stata Chiamata da Dio, che lo Spirito Santo Regna nel tuo cuore, ed ogni Parola 
di Dio è Reale per te? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Oh, fratello! 
Come farà satana a resistere contro questo? Come farà a bloccarne la Crescita? 
Come farà a impedire che questi Segni L’Accompagnino? Beh, potreste gettarli 
in prigione. Essi, se voi poteste, non m’importa cosa facciate, ci hanno provato. 
Marcirono nelle prigioni. Furono dati in pasto ai leoni. Furono tagliati a pezzi. 
Furono strappati a pezzi. Non potete ucciderLa, esatto, una Chiesa che è 
Predestinata. “Coloro ch’Egli ha Predestinato”, come Egli fece a Gesù, “Egli ha 
Chiamato. Coloro ch’Egli ha Chiamato, ha Giustificato. E coloro ch’Egli aveva 
Giustificato, Egli ha già Glorificato, Predestinato”.   



     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 115 

 

481 Ed ora, negli Ultimi Giorni,  con Ogni Seme Seminato; tutto in Ordine, il 
mondo nel suo ordine, il tempo che avanza, la Chiesa nel Suo Ordine, il Seme, le 
Luci della sera, i Segni come disse Lui: “Come fu nei Giorni di Sodoma”. Un 
Angelo di Dio, lo Spirito Santo, che scende, si muove, compie i Segni che Lui fece 
allora. Malachia 4 ha Promesso che Egli avrebbe Mandato, negli Ultimi Giorni,  
ciò che Egli ha Promesso. E noi vediamo tutto questo proprio qui. Dove? Dove? 
[La congregazione: “Amen”.—Ed.] Amen. Amen. Amen. Amen. Amen. Lo 
amate? Amen.  
482 Certo, proprio qui negli Ultimi Giorni,  una Chiesa Predestinata, che sa dove 
si trova, Seminata con il Seme, lo Spirito Santo nella Chiesa. Satana, stai attento.  
483 Cosa accadde? Solo un minuto ora. Cosa accadde, con tutto ciò che è 
Promesso ad Essa, anche le Promesse di Malachia 4?  
484 Cosa fece satana quando incontrò Gesù? Lo attaccò con tutta la forza 
chiesastica che aveva. “Anch’io conosco la Parola”, Lo attaccò. Quella polvere 
denominazionale che aveva lui! Noi glieLa buttammo fuori; ma non aveva Luce. 
Egli se ne fuggì sempre! Venne via molto più veloce di come aveva attaccato. 
Perché? Egli toccò lì quel Filo da cento miliardi di volt. Si bruciò le piume. Si 
allontanò da Lui. Uscì da Lui, perché quel Filo aveva volt in Sé.  
485 Ricordate, anche satana aveva un Filo. Ma, non importa di quanto bel rame 
sia fatto il Filo, non ha vita in sé, è morto. Non funzionerà. Lo stesso Filo.  
486 Uno ha ricevuto energia dalla Dinamo, e l’altro non ha per niente 
Connessione. È Giusto. Ecco il motivo per cui Essa funzionerà in un Vaso 
Predestinato. Ecco il motivo per cui la Parola funzionerà dove Essa è Connessa. 
Connessa dove, con la denominazione? Nossignore. Quella è una presa morta, 
“Avendo Apparenza di Pietà, ma avendone rinnegata la Potenza”. Ma Connessi 
con la Parola, che non passerà mai, e che può Produrre la Stessa Potenza che 
aveva Lui. Ecco dov’è. Gloria! Amen. Amen. Lo amate? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Lo volete servire? [“Amen”.] Amen. Cer to.  
487 Non allacciati ad un’organizzazione, ma allacciati nella Dinamo qui. 
Fratello, ti dico che là Essa funziona, perché è collegata, la stessa Parola.  
…490 Satana si allontanò da là, proprio subito. La sua polvere teologica non 
andava molto bene là. Il Filo di satana non aveva Corrente in sé. Erano credi 
morti.  Non ne vuole. Non vuole Corrente.  
491 Ora, vedete, è lo stesso Filo. Gesù usava la Parola del Padre; satana usava la 
Parola del Padre. Satana era satana. Gesù era Dio, ecco la differenza, ecco la 
Verità . Uno è un credo, e l’Altro è la Parola. Uno è Verità, e l’altro è falso. Uno 
lo Produrrà; l’altro non può produrlo . Lo afferrate? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Stesso tipo di Fili, ora, è esattamente giusto, stessi Fili. Ebrei 2, 
abbiamo proprio… Ovvero, Ebrei 4:2, ce l’abbiamo. Capite? Come i 
denominazionali, come dicono le denominazioni, per Sapienza. Capite? Le 
denominazioni, per Sapienza, dicono questo: “I giorni della Corrente sono 
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passati”. Lo amate? Amen. Volete servirLo? Amen. Credete a Lui? Amen. 
Amen. Amen. Io credo a Lui. Sissignore. Amen significa “così sia”.  
492 Signore, la mia preghiera, stamattina, è prendi ogni Credente qui dentro e 
tiralo nella Corrente. Oh! Metti Vita in lui, lascialo ronzare e Splendere la 
Gloria di Dio. Sissignore. Accendi la Corrente.  
493 Sapete cosa credo io? Il Seme è stato Seminato (Lo credete?) [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] per quella Grande Chiesa. Proprio come i 
Fili sono stati collegati lungo un edificio, ogni presa è stata collaudata dalla 
Parola, oh, my, ogni attacco collaudato dalla Parola. “Non considerate strano 
quando avvengono Prove Impetuose. È per Provarvi”.  
494 Se c’è un piccolo corto circuito, metterebbe a massa, salterebbe tutto 
l’interruttore.  Dio non li vuole nella Sua Chiesa. In questi Ultimi Giorni non ci 
saranno Interruttori Saltati né Fusibili Saltati . Nossignore.  
495 Egli torna indietro e là dentro la Salda Bene. Sissignore. Va bene. Ogni Luce 
è appesa al suo posto. L’unica cosa è Aspettare che il Maestro là dietro accenda 
l’Interruttore . È Giusto. Sissignore. Nella Parola! Certo. Potrebbe essere 
proprio ora, fratello. Se hai bisogno di Guarigione, tocca soltanto l’Interruttore. 
È tutto ciò che devi fare, se hai un Filo Vero. Se la tua massa… “Se la tua linea è 
messa a massa ed anche le Connessioni, sono state immerse in Gesù, ti dicono cosa 
fare”. Amen. È giusto.  
496 Ora, la Sapienza denominazionale dice: “I Giorni dei Miracoli sono passati”. 
Non c’è Corrente nei Fili.  
497 Ma la Fede conosce di meglio. La si sente. La si vede operare. Si sa che essa 
si accende. Si sa cosa fa. La Fede è la Corrente, la Corrente, Spirito. E la 
Sapienza sono le forme denominazionali.  
498 Satana cercò di tentare Gesù, dall’avere Fede nella Parola del Padre. Ecco 
qui cosa fece. Cercò di mostrarGli le sue grandissime organizzazioni chiesastiche 
della terra. Ma non riuscì a tentarLo. “Vieni ad unirti alla mia. Ti farò vescovo su 
tutte esse”.  
499 “È Scritto…”  disse Gesù. Sissignore. Satana non riuscì a tentarLo. 
Nossignore. Egli è oltre questo. Ma, Gesù era la Parola. La Sua Fede nella 
Conoscenza di Se Stesso, che Egli era la Parola.  
…471 Satana, di rimando a questo, sapeva chi lui era. E sapeva che, con la sua 
Sapienza, non aveva nessun Affare con la Parola, perché la Parola era Dio. Lo 
afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
…534 Oh, io L’amo! E voi? [La congregazione dice: “Amen”.— Ed.] Cos’è? Per 
Fede, non per Sapienza! “Per Fede noi siamo Salvati”. È giusto? [“Amen”.] “Non 
per Sapienza, non per Conoscenza; per lo Spirito Mio, dice il Signore”.  
535 Ora lasciamoLi penetrare in quella Chiesa. Quel Filo di Rame, che è un 
Conduttore. Ora, il Filo d’alluminio non è un conduttore. Capite? Non lo è. No. 
Un tubo di gomma non è un conduttore; è un isolante. Il legno è un isolante. Noi 
non vogliamo isolanti. Ne abbiamo troppo ora, e produce isolamenti. Così noi 
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vogliamo… Vogliamo Conduttori, uomini e donne Nati di Nuovo che Credono la 
Parola di Dio.  
536 Ora, cosa disse la Dinamo? “Chiedete al Padre qualsiasi cosa nel Mio Nome, 
Io la farò”.  
537 E cosa fate? Inserite la Spina. Amen. Giusto? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Inserite semplicemente la Spina, è tutto ciò che dovete fare, e la 
Corrente viene scorrendo proprio lungo la linea.  
538 Cosa accade? La Parola comincia a Crescere. “Egli sarà come un Albero 
piantato presso a Ruscelli d’Acqua; le cui Foglie non appassiscono; e tutto quel 
ch’Egli farà, Prospererà. Così non saranno gli empi”.  
539 “Così non saranno gli empi”. Ora, non dice, “i peccatori”, ora. “Gli empi”,  
vedete, che sono quelli che pretendono di essere, e sono empi con Essa, vedete. È 
esatto. “Così non saranno gli Empi. Essi non possono resistere nel Giudizio con i 
Giusti”. Nossignore. Certamente che non possono.  
540 Dunque, il Tempo è Giunto. Comunque il Seme è Seminato, quelli che sono 
predestinati. “Predestinato” è il solo modo lì. Potrei prendere Apocalisse 12 e 13, 
proprio ora, e dimostrarvelo, solo quelli. La Bibbia ha detto, che “Questo 
anticristo che sarebbe venuto sulla terra avrebbe sedotto tutti”, (t, u, doppia t, i) 
“tutti quelli che si trovavano sulla faccia della terra, con queste denominazioni e 
credi. Egli avrebbe sedotto tutti sulla faccia della terra, ognuno di loro, tranne 
quelli che erano Predestinati prima della Fondazione del Mondo”. Dunque, 
fratello, tu non puoi farci niente. Solo gridare: “Amen”.  [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Oh, my! Mi piace questo. Sissignore. Lo amate? Amen. Volete 
servirLo? Amen. Credete a Lui? Amen. Amen. Amen. 
  

GESU' MISTICO 
I CREDENTI MISTICI 

NUOVA CREATURA E CONDIZIONE PER IL RAPIMENTO 
BATTEZZATI NEL REGNO 

FEDE PERFETTA - PERFEZIONE 
IL DIAVOLO VENNE SCONFITTO DA GESU' CRISTO 

MISE LE MANI NELL'ALTA TENSIONE 
IL DIAVOLO COMPRESE CHE GESU' E' IL SIGNORE 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
112 Ma Gesù viveva in un mondo che nessuno conosceva, Egli era una Persona 
Originale. Viveva in un mondo di Fede Perfetta nel Dio Perfetto, in cui Egli era. 
Se noi vivessimo in una Fede Perfetta di un Cristiano, per quel che siamo, 
saremmo Mistici per il mondo; la gente non vi capirebbe. Camminereste nello 
Spirito . Fareste ciò che lo Spirito ha Detto. Ciò che Esso ha proibito, non lo 
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fareste. Allora la gente comincia a dire… Essi… Per loro voi sareste una persona 
Mistica.  
113 Ecco il modo in cui sono tutti i Credenti, sono Mistici. Le persone non 
capiscono, perché vivono in un mondo a loro stessi. Gesù viveva in un mondo 
che nessun altro poteva toccare. I Discepoli non riuscivano a capirLo. Quando 
Egli parlava a loro, essi dicevano questo. E allora essi dissero: “Dunque, Tu parli 
per enigmi! Noi non comprendiamo questo. Com’è possibile questo?” Vedete, essi 
non erano nel mondo in cui viveva Lui. Vedete, essi non riuscivano a capirLo, 
nessuno riusciva a capirLo.  
114 E così quando un uomo Vive per Fede e Cammina per Fede, intendo dire la 
Fede della Sostanza, viene isolato dal mondo intero e diventa una Nuova 
Creatura in Cristo . Lì, ora state entrando nel Materiale della Sposa. Capite? 
Capite? Capite? State penetrando nella Condizione di Rapimento, ora.  Questo 
s’intende per ognuno di noi; non solo il Pastore, i Diaconi, gli Amministratori.  
Ciò s’intende per i laici, ogni individuo che cammina in un mondo con Dio 
solamente. Voi siete Battezzati in questo Regno, e in questo non c’è nessuno se 
non voi e Dio. Capite? Egli dà gli ordini, e voi li portate a termine. Qualunque 
cosa Egli dica, senza ombra di dubbio da nessuna parte, voi continuate a 
camminare dritto. Se il Signore dice questo, non c’è nessuno al mondo che possa 
dissuadervene, voi continuate ad andare dritto proprio lo stesso. Ora voi state 
entrando nella Fede Perfetta, la Perfezione Perfetta che non può fallire. Quella 
Fede non fallisce mai. Sì, Egli era un Mistico per loro con la Sua Fede Perfetta ; e 
così avviene ora per quelli che hanno Fede Perfetta, sono Mistici per gli altri.   
…119 Con la Sua Fede Perfetta, Egli era molto strano. E il diavolo non Gli 
rimase attorno per molto tempo. Lo abbiamo afferrato nella lezione stamattina. 
Quando Egli venne con quel grandissimo inganno di concetto intellettuale, bluffò 
contro Gesù lì quando egli venne, e scoprì di aver colpito un filo da diecimila 
volt: lo fece retrocedere. Sissignore. Egli disse: “È Scritto, l’uomo non vive di pan 
solo!”  Whew! Egli ebbe uno shock allora. La volta dopo, egli venne un po’ più 
dolce, quando disse: “Ora Tu sei un grand’Uomo, puoi vantarTi quassù, essere 
qualcuno”.  
120 Disse: “Vattene via da Me, satana”. Oh, my, a cosa andò incontro! E: “Tu 
non tenterai il Signore tuo Dio”. Capite, Egli Stesso dimostrò a satana di essere il 
Signore Dio. “Poiché sta Scritto: ‘Tu non tenterai…’”  
121 Ora, se satana non avesse saputo che era il Signore Dio, avrebbe detto: 
“Aspetta un minuto, Tu non sei quella Persona”. Ma lui sapeva ben più che 
dibatterne con Lui.  
122 Lui sapeva su che terreno stare. Disse: “Tu non tenterai il Signore tuo Dio”. 
Ed ecco Chi Egli era. E satana sapeva ben più che dire questo, perché le Opere 
di Gesù avevano già Dimostrato che Egli era il Signore tuo Dio.  
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RESISTERE AL DIAVOLO-RESPINGERLO-DISTANZIARLO 
NON ASCOLTARE SATANA - AVERE ORECCHIO SOLO 
PER ASCOLTARE ED UBBIDIRE A CIO CHE DIO DICE 

LA FEDE TI FA RISPONDERE "SI" ALLA PAROLA 
Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 

115 Ci viene insegnato di “resistere al diavolo, ed egli fuggirà da noi”. Ora, 
resistere significa semplicemente “respingerlo”;  proprio resistergli che significa 
“distanziarsene”.  Dio ha detto una certa cosa; non importa cosa cerca di dirvi 
lui, voi neanche lo ascoltate. Voi avete… Le vostre orecchie sono sorde a tutto il 
resto tranne a ciò che lo Spirito dice. Capite? “A chi ha Orecchio (che Ascolta), 
Capisce ciò che lo Spirito Dice alle Chiese”; colui che ha un posto per porgere 
Orecchio, che afferra ciò che lo Spirito Dice alle Chiese. Capite?  
116 Cosa dice satana: “Bene, io proprio non posso…” Questo non ha niente a… 
“Bene, se voi insegnate questo, la denominazione metterà…” Questo non ha 
niente a che fare con ciò, egli continua ad andare dritto proprio lo stesso.  
117 “Chi ha Orecchio, Ascolti ciò che lo Spirito dice alle Chiese”. Sapete, nella 
Bibbia, Ciò viene sempre detto costantemente. “A chi ha Fede. A chi ha Orecchio 
per Ascoltare, Ascolti”. Capite? “Chi ha Sapienza, conti i numeri della bestia”. 
Tutte queste diverse cose. “Chi ha, lo dica agli altri, affinché possano avere”.   
118 Ed è per Fede che noi stiamo parlando adesso, Fede che dovete avere, quella 
Fede Perfetta; quella Fede che dice: “Sì!”  Non c’è niente che possa dire “no”  
quando Dio dice: “Sì”.  Capite? Quando Egli dice “Sì”,  è “Sì!”  E nient’altro può 
mai toglierveLo.  
 

VITTORIA SULLA MORTE DI GESU' CRISTO 
NON IMMAGINARE MA CREDERE 

POSIZIONE DEL CREDENTE 
POSIZIONE NOSTRA NELLA SCRITTURA 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
142 Ed ora: “Se voi Dimorate in Me”, tramite Lui, Egli vi portò la Parola; “e le 
Mie Parole Dimorano in voi”, allora camminate nello stesso genere di condizione: 
Virtù Fluiscono da voi, i Fiumi di Benedizioni delle Fontane di Dio Fluiscono 
alla gente. Capite cosa intendo dire? E non lo state bluffando, non lo state 
immaginando. Ha effettivamente luogo, e lo vedete. Se lo state solo 
immaginando, ciò non fa bene; ma se è realmente lì, è avvenuto realmente.  
143 Ora notate! Vedete, per Essa, quando Egli Si fermò e disse: “Se voi disfate 
questo Corpo (questo Tempio), Io lo Ridrizzerò entro Tre Giorni”. Perché? Egli 
era convinto che lo avrebbe fatto, perché le Scritture dicevano che Egli lo 
avrebbe fatto (il Messia): “Io non lascerò la Sua anima nell’inferno, né 
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permetterò che il Mio Santo veda la corruzione”. Un Profeta, a cui viene la Parola, 
aveva detto che sarebbe accaduto, ed Egli sapeva di essere quella Persona.  
144 E quando Gesù Stesso disse: “La Preghiera della Fede Salverà il malato”, 
ovvero “Imporranno le mani sui malati, ed essi Guariranno”. Si deve avere quella 
stessa Perfetta Fiducia che “quando le mani vengono imposte su di me, io 
Guarirò”,  perché Egli ha detto così.  
145 Egli disse: “Disfate Questo Corpo, ed Io Lo Ridrizzerò”, perché Egli sapeva di 
essere il Messia. “Io non permetterò che il Mio Santo veda la corruzione”; Egli 
sapeva di essere il Santo. “Né lascerò la Sua anima nell’inferno”; Egli non ce la 
lasciò. Egli sapeva che lo avrebbe fatto. Egli aveva Fiducia di essere lì per 
vincere sia la morte che l’inferno, disse: “DisfateLo, se volete, ed Io lo Ridrizzerò 
entro Tre Giorni”. Oh, my! “Io ho il potere di deporre la Mia vita, ossia ho il 
Potere di Riprenderla”; Egli Sapeva Chi Era.  
 

LE MANIFESTAZIONI DELLO SPIRITO SANTO PROMESSE PER 
QUESTO TEMPO 

QUESTO PRODUCE FEDE 
LE VISIONI DEVONO ESSERE IN ACCORDO CON LA PAROLA 

FEDE VIENE DALL'UDIRE LA PAROLA - EBREI 11 
LA FEDE ANCORATA 

PRESUMERE SIGNIFICA AVVENTURARSI SENZA 
AUTORIZZAZIONE 

LA CHIESA DEVE INNALZARSI NELLA POTENZA DI DIO 
SIAMO NEL TEMPO DELLA FINE QUINDI LA SPOSA RICEVE I  

MISTERI-PROFONDI 
PROMESSA DI GUARIGIONE 

IL PADRE ONORAVA ED ADEMPIVA LE PAROLE DI GESU'  
ERANO LE PAROLE DEL PADRE POSTE NEL FIGLIO 

ADOTTATO 
GESU' SAPEVA DI PIACERE AL PADRE 

DIMORA DEL PADRE NEL FIGLIO 
DIMORA NEI FIGLI OPERANTE 
ESEMPIO DI MOSE' E GIOSUE' 

PARLA ALLA MONTAGNA 
PAROLA PARLATA 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
36 Ecco la ragione per cui quelle Visioni sono così Straordinarie per me, perché 
sono state provate “Esatte”  ogni volta. Capite? Ed io so che Egli ha Promesso 
Questo. E lo ha Promesso nella Sua Parola, e qui Egli Viene e lo ha Promesso 
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per questo Giorno. Quindi, sapete dove vi trovate, quando Egli disse così. 
Vedete, ciò mi dà Fede, perché Egli non fa mai niente di contrario alla Sua 
Parola Scritta. Vedete? E se fosse contrario alla Parola, io non potrei avere Fede 
in ciò. Lo riporta dritto alla Parola , vedete, Fede nell’udire la Parola di Dio. Si 
deve udire la Parola! La Parola di Dio è quella Parola Onnisufficiente. È tutto 
ciò di cui avete bisogno, è questa Parola.  
37 Ora, Fede essendo la Sostanza, e in questo scopriamo (in Ebrei) cos’era la 
Fede, e cosa fecero quelli che ebbero Fede. Vedete, ci sono molte volte in cui le 
persone hanno Fede oggi, e domani non ce l’hanno; il giorno dopo c’è qualcosa, 
e qualcos’altro. Ma una volta che Dio la Ancora, e voi la vedete, non c’è niente 
che ve ne farà smuovere. State solo a curiosare, allungare, presumere. E 
Presumere Significa “avventurarsi senza autorità”;  state solo cercando questo, e 
state cercando questo, e andare da questa parte, e correre qui, e correre lì. Non 
avete ancora la Fede! Ma quando… Ecco ciò che chiamiamo “Fede”.  
39 Io voglio che afferriate questo ora. Noi… La Chiesa deve innalzarSi nella 
Potenza di Dio. Come? Siamo troppo vicini alla Fine, ora; e credo che la Chiesa 
sia nella condizione in cui possiamo insegnarLe le cose un po’ più Profonde, e 
togliere un po’ di questa finzione, vedete, ed entrare in qualcosa di Reale.  
Capite? Deve essere qualcosa che voi sapete! E se dite: “Fratello Branham, 
quella non è la Luce”. “Tuttavia io so che è la Luce”. “Come fai a sapere che è la 
Luce?” “Io la sto guardando”. “Bene, come fai a sapere che non ti potresti 
sbagliare?” “La mia Vista mi ha sempre dichiarato che quella era Luce”. Capite?  
40 Ed ecco la ragione per cui credo a quelle Visioni, perché si sono sempre 
dichiarate essere la Verità, perché procede dalla Parola. Capite? Quindi se lo 
dice Lui, questo lo sistema. Ora, quando viene dichiarato in quel modo, non c’è 
più supposizione, dovrà accadere. Quindi sentite “COSÌ DICE IL SIGNORE”,  
vedete, perché è oltre il pensiero umano. Risiede nei Regni del Pensiero del 
Signore. Ma voi state qui, proprio come la Vite… proprio come un tralcio che 
produce il frutto che è nella Vite. Capite? Dio Si serve dell’uomo, e solamente 
dell’uomo. Dio non Si serve di macchinari. Dio non Si serve di gruppi di uomini. 
Dio non Si serve di organizzazioni. Dio Si serve di individui, sempre!  
…85 Ora, questa stessa Bibbia è la stessa Parola di Dio. E quando potete 
ricevere la Sostanza (che è la Fede Perfetta); Sostanza che questa Promessa che 
Dio ha fatto è vostra.  
86 “Come ti senti, Fratello Branham, quando stai lì e vedi venire le persone di 
lingue diverse e altro? Hai paura?” Nossignore. Nossignore. Egli ha detto così! 
Finora non ho mai avuto paura, perché Egli mi ha detto così, ed io credo che è la 
Verità.  
87 Se Egli mi dicesse stasera di andare al cimitero presidenziale e di resuscitare 
George Washington domani mattina, io inviterei il mondo intero: “Venite a 
vederlo compiersi”. Direi: “Portate ogni… Prendete ogni critico possibile e fateli 
stare attorno, voi vedrete la Gloria di Dio. Mettete quella sedia quassù dove potete 



     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 122 

 

sedervi e riposarvi un po’; egli sarà qui proprio in un momento, non appena lo 
chiamo”.  
…92 Ora, ciò è Dio che parla in questo giorno attraverso Visione. Ma questo: se 
quella Visione fosse contraria a Questa, sarebbe sbagliata; Questa è più che una 
Visione. Se una Visione è contraria alla Parola, lasciatela stare; non è da Dio, 
Dio non contraddice la Sua Stessa Parola. Così, se questa Parola vi ha detto 
qualcosa, allora potete avere la stessa Fiducia allora che cosa accadrà. Non c’è 
niente,… Se Essa dice: “Imporranno le mani sui malati ed essi Guariranno”;  
bene, fratello, se la Fede, quella Fede Perfetta, s’impossessa di questo, voi… 
Quando siete passati per questa Fila di Preghiera, voi saltereste e acclamereste 
al punto che voi… quando ve ne siete andati da qui: “È finita!”  È finita! È tutto 
finito, è finito! Se aveste una richiesta nel cuore e credete che quando quella 
Preghiera fosse fatta per ciò, avrebbe ricevuto una risposta, non c’è niente da 
discutere, questo è ciò che accadrà; come la donna col flusso di sangue. 
…147 Egli lo sapeva prima che sarebbe accaduto. Poteva predire che sarebbe 
accaduto, perché Egli sapeva che sarebbe accaduto; e qualunque cosa Egli 
Predicesse, accadeva. Ora, fate attenzione! Qualunque cosa Egli dicesse, Dio 
onorava quel che Egli aveva detto. Pensateci! Qualunque cosa dicesse Gesù, Dio 
Lo Portava a Compimento. Così, Egli sapeva che le Sue Parole erano Parole di 
Dio. Ora, guardate! Quella stessa Scrittura ritorna di nuovo in noi: “Se voi dite a 
questo Monte”.  Oh, my! Io lascerò che questo penetri un po’, vedete, perché 
stiamo per avere una fila di preghiera. Congederemo la congregazione e 
pregheremo per i malati, quelli che vogliono… Che devono andare.  
148 Guardate! Egli sapeva di Piacere a Dio. Sapeva che non c’era niente nella 
Sua Vita. Dio aveva già testimoniato: “Questo è il Mio Diletto Figliolo nel Quale 
Mi sono Compiaciuto, AscoltateLo! Questo è il Mio Diletto Figliolo nel Quale Mi 
sono Compiaciuto di Dimorare”, nel giorno del Suo Battesimo. “Io Mi sono 
Compiaciuto di fare la Mia Dimora qui dentro, non c’è affatto condanna in Lui”.  
149 Ora, quando lo Stesso Dio viene a te, ed è Compiaciuto di Dimorare in te, 
Compiaciuto di Onorare la tua Parola, qual è la tua decisione,…  
� Quale fu la decisione di Giosuè? “Fermati, sole!”  Ed esso rimase là. Amen! 

Certo!  
� Quale fu la decisione di Mosè? Tenne sospeso il suo bastone sul fiume così, 

poi chiese di “Aprirsi !”  E si aprì! Capite, qualunque cosa chiedete. “E se dite 
a questo Monte, ‘Spostati’, e non dubitate, vedete, nel vostro cuore, ma credete 
che accadrà ciò che avete detto, voi potete avere ciò che avete detto”. Questo vi 
ricolloca nella Parola. Ora, questo non è latte scremato. Capite? Vi Ricolloca. 
So che rimbalzerà sopra di voi, forse, vedete, perché Essa non può AncorarSi. 
Ma la Fede vera, genuina lo afferra, proprio adesso.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
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116 Quando il Signore dà una Visione… Ve lo dico, nella mia maniera un po’ 
infantile. Il Signore dà una Visione di qualcosa che accadrà, beh, io non mi 
preoccupo di ciò che è contrario ad essa.  
117 E ricordate, tutto ciò che, di contrario, può essere presentato, satana lo farà. 
Egli cercherà di persuadere: “Tu non puoi farlo”.  
 

SOLO I MINISTRI DEVONO PREDICARE LA PAROLA 
ESEMPIO DI UZZA COLPITO 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
219 Se cercate di usare Sapienza per dire: “ Ora guarda qui. Non è ragionevole 
che Dio abbia detto che avrebbe fatto una cosa come questa”. Ma Dio lo ha fatto. 
Capite? È esatto. Ora, se dite: “Beh, ora, se Dio fece questo, se tolse la vita ad un 
uomo perché non era Levita, ed aveva messo la sua mano sull’Arca quando Essa 
stava per cadere”. Non m’importa cosa lui fosse, Egli gli tolse la vita per questo.  
220 Dio aveva detto che: “Solo i Leviti L’avrebbero toccata”. Egli gliela tolse. 
Ecco cosa fece agitare Davide, sapete. Capite? Un Levita, nient’altro che un 
Levita era supposto toccare quell’Arca. E qui stava l’Arca che tornava indietro 
per un Risveglio, e uno al di fuori di ciò cercò di toccare con le mani la Parola.  
221 Questo va a Dimostrare che solo agli Unti di Dio è dato di toccare quella 
Parola. Non è compito di questi credi e denominazioni interferire con Essa. Solo 
lo Spirito Santo ha diritto a quella Parola, ed è morte per chiunque altro La 
tocchi. Oppure, non credere qualcosa d’Essa, o insegnarlo, “Lo stesso sarà tolta, 
la sua parte, dal Libro della Vita”. Non mettete le mani su Ciò. State lontani da 
Ciò. Ascoltate. Credete solo a ciò che Essa dice. Non prendete la parola di 
qualcun altro. Prendete ciò che Essa ha detto. Rimanete proprio con la Parola. 
Fare qualcos’altro con Essa è morte. Ora, perché essa…  
 

IL DIAVOLO ARRIVA SINO AL 99% DELLA VERITA' PER SED URRE 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

PROVA DI FORZA 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 

(Seconda Parte) 
…123-5 Poi nell’Ultima Pioggia verrà fuori una Prova di Forza dal Monte 
Carmelo. La Bibbia adempiuta alla lettera! Giovanni il Battista, il Suo 
Messaggero davanti alla Sua Faccia in Malachia 3, seminò una Prima Pioggia e 
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fu rigettato dalle Chiese, dalle denominazioni, dai Farisei e dai Sadducei del suo 
Tempo. Venne Gesù e si ebbe una Prova di Forza sul Monte della 
Trasfigurazione. Questo Precursore degli Ultimi Giorni seminerà per la PRIMA 
PIOGGIA . Gesù, che è la Parola, sarà la Prova di Forza tra le denominazioni e i 
credi. Quando Egli viene, la Prova di Forza, il Rapimento della Sua Sposa! (…) 
La PRIMA  fu sul Monte Carmelo, la SECONDA fu sul Monte della 
Trasfigurazione, la TERZA  sarà sul Monte Sion! Gloria!   
 

LA FEDE RIVELATA RICONOSCE SOLO LA PAROLA TUTTO 
CIO' CHE E' CREDO UMANO E' MENZOGNA 

IL SESTO SENSO COLLEGATO ALLA NUOVA NASCITA  
I CINQUE SENSI POSSONO ESSERE INGANNATI MA LA 

FEDE RIVELATA NO 
VIENE DALL'UDIRE LA PAROLA DI DIO 

LA FEDE-SESTO SENSO E' LO SPIRITO SANTO-PAROLA 
LA PAROLA E' LO SPIRITO SANTO IN FORMA DI PAROLA 

IL SUPER SENSO CI GUIDA - SOTTOPONE I SENSI 
SUGGELLATI DENTRO IL CORPO PAROLA-SPIRITO 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963  
33 Notate, essa è qualcosa che si possiede; non immaginazione, se realmente la 
possedete. È proprio reale per voi come potrebbe esserlo un’altra cosa. È 
proprio reale come sapere che state guidando un’auto. È proprio reale come 
sapere che siete seduti nella Chiesa. È proprio reale come sentite la mia voce. È 
una Sostanza, non un’immaginazione, non un’emozione; ma qualcosa che avete, 
e viene a voi dall’udire la Parola di Dio, e Quella solamente. “La Fede viene 
dall’udire, e l’udire la Parola di Dio”.  Dunque, questo lo riporta dove la vostra 
Fede non è in un individuo. Non è in un uomo. Non è in un’organizzazione. Non 
è in un gruppo di persone. Essa è in Dio, perché Dio è la Parola. Capite? La 
vostra Fede è in Dio. La Fede viene dall’udire la Parola di Dio.  
34 Poi quando Dio, per la Sua Parola,… non per quello che qualcun altro ha 
fatto, qualcun altro ha detto, ma per quello che la Parola di Dio ha detto. Egli 
disse: “Che ogni parola d’uomo sia menzogna, e la Mia sia Verità”.  

 
Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 

54 E siamo grati a Dio che abbiamo i Cinque Sensi. Ma questi Cinque Sensi non 
vi sono per niente stati dati, per guidarvi. Vi sono stati dati per un contatto 
terreno. Ma vi è stato dato il Sesto Senso, e, quel Sesto Senso, appartiene solo al 
Cristiano. E non si può avere questo Sesto Senso finché non si diventa un 
Cristiano; è l'unico modo in cui si possa mai avere più dei Cinque Sensi naturali 
per la persona naturale. Ma, il Sesto Senso è meglio conosciuto, al Cristiano, 
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come Fede. È quello che Governa e vi Guida, ed è Superiore a tutti gli altri 
Sensi. È Superiore a tutti i Sensi, gli altri, Cinque Sensi.  
55 Ora, non dirò che per il motivo che riceviamo il Sesto Senso, i Cinque Sensi 
non vadano più bene. Sì, vanno bene. Quei Cinque Sensi vi sono stati dati da 
Dio, e devono essere usati. Ma quando i Cinque Sensi agiscono in modo 
contrario alla Parola di Dio, allora stanno mentendo.  
56 Ora, il Sesto Senso non può mentire. È un Super Senso. Ed ecco di cosa voglio 
parlare. Stamattina ho parlato su: Un Super Segno. E stasera su: Un Super 
Senso.  
57 E il Super Senso è lo Spirito Santo, la Fede di Dio che Dimora in voi. E se 
lascerete che i Cinque Sensi siano arresi al Sesto Senso, Esso vi Guiderà e 
Porterà tutti gli altri Cinque Sensi sotto il Controllo di quel Super Senso. Perché 
è così al di Sopra del Senso Naturale, come l'Uomo Spirituale è al di sopra del 
Naturale. È così lontano, alto quanto lo sono i Cieli, al di sopra dell'uomo 
naturale e dei suoi Cinque Sensi. Ti fa credere cose che non si possono vedere. Ti 
fa agire dove non pensi che i Cinque Sensi non riuscirebbero persino a pensare. 
Il diavolo può entrare in questi Cinque Sensi e mentirti, ma non può toccare 
quel Super Senso. È molto al di sopra della sua portata. Ciò viene da Dio. È 
chiamato Fede. Fede è quella Grande Cosa.  
58 E i Cinque Sensi non controllano il Sesto Senso, ma il Sesto Senso controlla i 
Cinque Sensi. Il Super Senso controlla i Sensi Naturali. E i Cinque Sensi sono 
vista, gusto, tatto, olfatto, udito. E il Super Senso è qualcosa che vi farà credere 
alla Parola di Dio, perché è l'Unica cosa di cui Parlerà . Vi farà credere alle cose 
che non potete vedere, gustare, toccare, odorare, o sentire, perché prenderà la 
Parola di Dio. Ed esso vi darà quella Parola, e vi farà camminare in modo 
contrario a ogni altra cosa che c'è eccetto la Parola di Dio, per Fede. La Fede lo  
…82 Qualcuno dice: "Oh, beh, hanno pregato per me, ma non mi sento meglio".   
83 II Sesto Senso non si fermerebbe mai per quello. Il Sesto Senso direbbe: "È 
una menzogna. Mi sento meglio. Sto guarendo. Dio ha detto così, ciò pone fine alla 
cosa. Amen. Dio ha detto così". Il Sesto Senso si nutre solo della Parola di Dio. 
Quel Super Senso, è Super, al di Sopra dei Sensi. È un Senso Maggiore. È una 
Fede. È una Potenza che Stimola e Guida. Amen. È qualcosa che vi fa fare cose 
che non avete mai pensato che avreste fatto. È il Sesto Senso, il Super Senso. 
 85 Si prega per voi. Diciamo che avete una mano storpia e si prega per voi, la 
vostra mano, salite lì e credete che Dio vi guarirà. Il Pastore prega per voi, 
ritornate. Il vecchio uomo naturale dirà questo: "Non ti senti diverso in quella 
mano. Non stai meglio di quanto non sia mai stato". Ma il Sesto Senso si presenta 
e dice: "È una bugia. Hanno pregato per te. Ciò pone fine alla cosa". Amen.  
…168 Fu quel Sesto Senso che Resuscitò Gesù Cristo dai morti, dopo che era 
giaciuto nella terra, perché credette alla Parola di Dio. Disse: "Disfate questo 
Corpo, e Io lo ridrizzerò al Terzo Giorno. Poiché Davide disse: 'Io non lascerò che 
il Mio Santo senta la corruzione della fossa, e non lascerò l'Anima Sua nel 
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sepolcro'". Fu quel Super Senso. Distruggete i ragionamenti di questi Sensi. 
Credete al Super Senso, il Senso della Fede, che Gesù Cristo dà.  
169 Tramite quello stesso Senso, Dio parlò quando non c'era niente. Cos'è quel 
Senso? Quel Super Senso è Dio, la Fede di Dio in voi, la parte di Dio che viene 
dentro di voi, vi dà il Super Senso. Tramite quello stesso Super Senso, Dio 
compose il mondo con cose che non esistevano e non erano apparenti. Egli 
proferì la Sua Parola e credette alla Sua Parola, e un mondo si scosse 
all'Esistenza. Gloria!  
170 II Sesto Senso, il Super Senso, oh Dio, Riversalo su di me. Dallo a me e a 
chiunque ne abbia bisogno. Riversa il Tuo Sesto Senso dentro di me, Signore. 
Sono disposto ad arrendere questi Cinque, la mia propria conoscenza, pensieri, 
distruggendo tutti i ragionamenti, Signore. Che la Tua Parola sia Vera, e ogni 
parola d'uomo una menzogna. Ogni ragionamento, ogni dubbio, sia cacciato, e 
fammi camminare tramite il Super Senso, il Senso dello Spirito Santo.  
171 Non lo volete? [La congregazione dice: "Amen".—Ed.] Ecco la cosa che 
vogliamo. Dio vi benedica, amici. Ecco di cosa avete bisogno. Quel Super Senso 
chiederà qualcosa, e sa che Egli lo darà. È convinto. "Perciocché colui che si 
accosta a Dio deve credere ch'Egli è, e Premiatore a quelli che Lo ricercano".  
172 Se quel Sesto Senso dice: "Dio mantiene la Sua Parola. Mi dono a Lui. 
Arrendo tutto quello che ho, a Lui. Il mio Senso dice che questo lo porterà a 
Compimento, la mia Fede nella Parola di Dio". Allora, chiama qualsiasi altra 
cosa, contraria a ciò, come se non fosse.  
…175 Ecco il Sesto Senso, il Super Senso. "Dio, dammelo. Dio, fa' che ne abbia di 
più", per portare aiuto al Suo popolo, è la mia preghiera".  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
497 Ma la Fede conosce di meglio. La si sente. La si vede operare. Si sa che essa 
si accende. Si sa cosa fa. La Fede è la Corrente, la Corrente, Spirito. E la 
Sapienza sono le forme denominazionali.  
…534 Oh, io L’amo! E voi? [La congregazione dice: “Amen”.— Ed.] Cos’è? Per 
Fede, non per Sapienza! “Per Fede noi siamo Salvati”. È giusto? [“Amen”.] “Non 
per Sapienza, non per Conoscenza; per lo Spirito Mio, dice il Signore”.  
535 Ora lasciamoLi penetrare in quella Chiesa. Quel Filo di Rame, che è un 
Conduttore. Ora, il Filo d’alluminio non è un conduttore. Capite? Non lo è. No. 
Un tubo di gomma non è un conduttore; è un isolante. Il legno è un isolante. Noi 
non vogliamo isolanti. Ne abbiamo troppo ora, e produce isolamenti. Così noi 
vogliamo… Vogliamo Conduttori, uomini e donne Nati di Nuovo che Credono la 
Parola di Dio.  
536 Ora, cosa disse la Dinamo? “Chiedete al Padre qualsiasi cosa nel Mio Nome, 
Io la farò”.  
…462 Entrambi usavano la Parola di Dio, la stessa Bibbia. Ma Essa non 
funzionerà in un Canale non Convertito. Di certo non funzionerà. Certamente 
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no. Entrambi usavano la Parola di Dio. Ma satana La usava da una Conoscenza 
Mentale, vedete, una Conoscenza Mentale, ed Essa non funzionò.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
90 E l’unico modo attraverso cui noi possiamo vivere per sempre è perché 
abbiamo Vita Eterna. Questo corpo muore, tutte le nostre parti muoiono. Ma la 
parte che è Eterna è Dio, e non può morire. Ora, ora, la Parola, la Bibbia, è 
Eterna, perché Essa è Dio in Forma di Parola. E ciò che era in Dio, nei Suoi 
Pensieri, prima che ci fosse una Parola Parlata, era Dio. Lo capite? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Essa era Dio. Quindi, essendo Predestinati, 
noi che lo siamo; dicendo “noi”, confido che io assieme a voi eravamo 
Predestinati; eravamo le Cose che erano con Dio nell’Eternità.  
91 E allora, se sei un Figlio di Dio Nato di Nuovo, se lo sei, e hai lo Spirito Santo 
in te, tu sei le Manifestazioni della Parola Parlata di Dio prima che Essa fosse 
una Parola. Deve essere un Pensiero prima di poter essere una Parola. Una 
Parola è un Pensiero Parlato. E i Pensieri erano in Dio, e quindi noi eravamo in 
Dio nell’Eternità, e siamo stati Comandati dalla Parola all’Esistenza. Oh, 
quale… Da quale Parola? Questa Parola, la Parola di Dio.  
 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
102 Ecco la Differenza tra il marchio della bestia e il Suggello di Dio. Dio 
Suggella con la Sua Parola… 
104 Ora, lo Spirito Santo è la Parola. … 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
259 Ma quando siete Suggellati nel Corpo di Cristo, allora siete Riempiti di 
Spirito, e siete un Figlio di Dio. 
 

LO SPOSO E LA SPOSA IN UN CORPO 
LASCIARE IL PARENTADO 

Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 
29-4-1965 

48 Poi, come ho detto molte volte, voi lo riconoscete. Ecco perché siete qui 
stamane, perché siete venuti fuori da tutte queste organizzazioni e cose simili. 
Voi siete…C’è Qualcosa che vi attira. Com’era la mia piccola riflessione, a 
proposito dell’Aquila che fu covata sotto la chioccia, vedete, voi vi accorgete che 
c’è qualcosa di diverso. La chiesa non aveva un qualcosa di soddisfacente. Ma, 
voi, voi avete sentito qualcos’altro che era un grido, vi siete resi conto che, che 
siete nati per Quello. Voi Ne siete una parte. Voi, vi adattate in Esso, come un 
guanto su una mano. Ecco perché siamo raccolti qui insieme stamane, è perché, 
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come diceva una volta la mia vecchia madre meridionale, “gli Uccelli dello stesso 
Piumaggio si riuniscono assieme”, perché avete cose in comune.  
49 Poiane e colombe non hanno niente in comune. La loro dieta è diversa, 
sebbene una colomba possa essere covata sotto una poiana. Proprio così. Tanto 
per cominciare, dipende da ciò che era. Ora, e così, benché, la colomba potesse 
essere protetta in tal modo per un po’, da quella poiana, alla fine però troverà il 
suo compagno.  
50 Ecco ciò che la Chiesa sta facendo oggi, perché Gesù è la Parola e Lui è lo 
Sposo, e la Sposa è Parte dello Sposo. Perciò la Parola che deve essere adempiuta 
oggi è la Stessa Parte della Parola che fu adempiuta nel Suo Giorno, ed è la 
Stessa Parola, Stessa Esperienza, Stessa Vita.  
51 Poiché, quando Dio separò Adamo, lui era l’uno e l’altro. Scopriamo, per 
prima cosa, che Adamo era Spirito. “Egli fece l’uomo a Sua Immagine, lo creò 
Maschio e Femmina”. E poi, Genesi 2 e avanti, Egli creò l’uomo dalla polvere 
della terra. L’uomo fu Creato all’Immagine di Dio (Dio è uno Spirito), perciò 
era un Uomo di Spirito. Quando poi divenne uomo di carne, carne di animale 
sulla terra, Egli sta mostrando, qui sta Rappresentando la Sposa. Egli non prese 
e non fece mai un altro essere, ma tolse una parte d’Adamo, la Creazione 
Originale, prese da lui, una costola dal suo fianco; e tolse da Adamo lo spirito 
femminile, lasciandovi dentro lo spirito maschile, e lo pose nella parte femminile. 
Perciò, parte del Suo Spirito, parte del Suo Sorpo; Carne della Sua Carne, Ossa 
delle sue Ossa; Parola della Sua Parola, Vita della Sua Vita, e la Sposa è in 
questo modo verso Cristo! 
 

E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 
111 E come Lui, che è lo Sposo, la Sposa deve farsi avanti, perché è parte di Lui. 
E può solo essere la Manifestazione dell’Adempimento di tutte le Rivelazioni che 
tutti gli altri hanno parlato della Sposa; può solo Manifestare. Se fà qualcosa di 
diverso dallo Sposo, non è la Sposa. Perché, Lei è Carne della Sua Carne, Ossa 
delle Sue Ossa; Vita della Sua Vita, Potenza della Sua Potenza! Essa è Lui! 
Come l’uomo e la donna sono Uno, e la donna fu presa dal suo fianco; Lei aveva 
preso uno Spirito, lo Spirito Femminile, da Lui. La Carne dal Suo fianco, resa 
entrambi Meccanica e Dinamica, la Moglie. Lo Spirito di Lui e la Carne di Lui, e 
si sono Congiunti e hanno formato la Meccanica e la Dinamica. Finché la Chiesa 
o il Popolo… 
…122 Quando Dio creò il Suo primo sposo, creò prima lo sposo, ed era entrambi 
uomo e donna, in spirito; lo formò nella polvere della terra, per renderlo 
materia. E notate che quando Lui fece Eva, da Adamo, non prese un altro pezzo 
d’argilla, prese dallo stesso pezzo d’argilla; la stessa Parola, poiché Adamo era 
una Parola Parlata. Capite? Egli prese da lui e poi prese la… Egli aveva lo 
Spirito Maschile e Femminile. E Lui tolse via lo Spirito Femminile da Adamo, e 
lo mise in Eva; quindi e ancora parte dello Spirito di Adamo, e Carne di Adamo. 
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Quindi, fu lo spirito di Adamo, la Dinamica, che vivificò la Meccanica del suo 
Corpo. 
123 Cosi la Sposa deve essere pure Carne della Sua Carne, e Ossa delle Sue 
Ossa. Perciò come diventerà Sua Carne questa carne mortale? Ci arriveremo in 
un minuto, capite. Come viene fatto? Come? Che cos’e questa Grande 
Trasformazione? Notate. Ora se lo Spirito di Colui (Dio) che ha Risuscitato Gesù 
dai morti Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai Morti Vivificherà ancora i 
vostri Corpi Mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41 
5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La Legge della Riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E cosí fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa Legge si applica 
oggi alla Chiesa. Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi ultimi giorni la vera 
Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella Sposa saranno cosí Simili a Lui tanto che essi saranno Perfino alla 
Sua stessa Immagine. Questo avviene affinché si possa essere Uniti con Lui 
Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta Manifestazione della Parola 
dell’Iddio Vivente . Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

ESPERIENZE DI OPERE DI FEDE - FEDE SPERIMENTATA 
ESPERIENZE DI MOSE', DAVID, GLI APOSTOLI, ETC.. 

GIOVANNI 3 - VEDERE ED ENTRARE - NUOVA NASCITA 
COMPRENDERE ED ENTRARE 

LA NECESSITA' DELL'ESPERIENZA DELLA NUOVA NASCITA 
ESPERIENZA CON LA COLONNA DI FUOCO 

Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 
60 Ora, non si può Crederlo finché non si è Rigenerati. La Bibbia ha detto che: 
"Nessuno può chiamare Gesù il Cristo, solo per lo Spirito Santo".  Lo abbiano 
analizzato, questa scorsa settimana. Ed è stato un tale intoppo, specialmente per 
la gente pentecostale che crede, quando me lo sentono dire. Gesù disse, in San 
Giovanni 5:24: "Chi Ode la Mia Parola, e crede a Colui che Mi ha Mandato, ha 
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Vita Eterna". La Vita Eterna viene da Dio soltanto. "E nessuno può dire Gesù 
essere il Cristo, solo per lo Spirito Santo".  
61 Voi state prendendo solo quello che qualcun altro ha detto, quello che avete 
imparato tramite l'intellettuale, quello che avete imparato tramite i Cinque 
Sensi Naturali. Ma quando il Sesto Senso entra, lo Spirito Santo, toglie tutti i 
ragionamenti di questi Cinque Sensi. E vi solleva in quel Sesto Senso, per farvi 
Credere cose che non potete vedere, gustare, toccare, odorare o sentire. Vi fa 
qualcosa! Allora potete dire che Gesù è il Cristo, perché lo avete Testimoniato. 
Non quello che l'insegnamento intellettuale vi ha insegnato, ma quello che avete 
Sperimentato!  
62 "Allora, cosa deve fare il Sesto Senso, Fratello Branham? Perché il Sesto Senso 
è Venuto?"   
63 II Sesto Senso è Venuto per questo Motivo. Ora, il Sesto Senso è la Fede, il 
Super Senso. Ora se... Il Sesto Senso è Venuto solo per questo motivo, che era, 
far negare ai Cinque Sensi in voi qualsiasi cosa che sia contraria alla Parola di 
Dio. Ecco a cosa serve il Sesto Senso. La Scrittura parla di "distruggere i 
ragionamenti".  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

470 Gesù La conosceva per Esperienza. La Conosceva per Rivelazione. Egli 
sapeva di essere quel Figlio di Dio che doveva venire nel Mondo. Conosceva la 
Sua Posizione. Sapeva di essere nato in questo mondo per quello Scopo. Ed ecco 
la Ragione per cui la Parola di Dio Poteva Operare attraverso di Lui, perché 
Egli sapeva cosa Lui Era. Gloria! Non lo avete ancora afferrato? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Egli sapeva cosa Lui Era.  
471 Satana, di rimando a questo, sapeva chi lui era. E sapeva che, con la sua 
Sapienza, non aveva nessun Affare con la Parola, perché la Parola era Dio. Lo 
afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  

 
Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 

46 Come Mosè, dopo aver avuto quarant’anni di formazione religiosa da sua 
madre, come aveva quarant’anni di forza militare nelle sue mani, di come 
sconfiggere una nazione, come vincere, e ci vollero quarant’anni a Dio per 
toglierlo da lui. Ma una volta là fuori da solo nel deserto, un giorno, si trovò 
Faccia a Faccia con Dio, in un Pruno Ardente. E si trovò ad essere meglio 
equipaggiato, nel giro di cinque minuti, dopo che ebbe parlato con Dio, degli 
ottant’anni d’istruzione che non gli avevano prodotto niente. Lui era un 
codardo, morendo mille volte. E dopo aver incontrato Dio, desiderò avere mille 
vite da morire, per Cristo. Fu pronto ad andare. Non c’era niente che potesse 
fermarlo, benché non avesse un esercito, benché la sua formazione non gli fosse 
servita. Non poteva combattere; non aveva spade. Non aveva guerrieri, nessuna 
biga a dargli man forte, per quanto ne sapesse il mondo. Ma lui era giunto 
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Faccia a Faccia con Dio mediante un’Esperienza, e aveva gli Angeli corazzati di 
tutta l’Eternità che gli stavano dietro. E quando Mosè si mise in viaggio, giù con 
sua moglie, a cavallo di un vecchio piccolo mulo, e una lunga barba che gli 
scendeva, credo che decine di migliaia di decine di migliaia di Angeli lo 
seguivano, lungo quelle strade polverose con lui. Aveva avuto un’Esperienza.  

 
Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 

47 Avvenne giù a Dotan, una volta, quando un giovane, il servitore di un Profeta, 
e scese con lui a Dotan. E mentre il Profeta dormiva, il grande esercito siriano 
venne e circondò, si accampò intorno alle grandi mura di Dotan. E quando si 
svegliò, il mattino dopo… Lui non aveva mai avuto un’Esperienza. Disse anche 
lui, quando vide il grande esercito, che cercava Elia, disse: “Oh, padre mio, tutti 
gli eserciti si sono riuniti e si sono accerchiati qui. Ti stanno cercando”.  
48 Ciò non scosse per niente quel vecchio Profeta. Poteva essere stato cancro, 
poteva essere stato tubercolosi, poteva essere stato un ictus, ma ciò non scosse 
quel Profeta. Lo guardò, e disse: “Figliolo, ce ne sono più con noi di quelli che 
sono con loro”. Lui disse: “Io posso vedere solo te e me”.  
49 Disse: “Apri i suoi Occhi, Dio, che lui possa vedere. Dagli un’Esperienza”.  E 
quando i suoi Occhi si Aprirono, guardò, e tutti i monti erano pieni di Carri, e 
Fuoco, e Cavalli di Fuoco, intorno a quel vecchio Santo Profeta. Ebbe 
un’Esperienza. Non ci fu più nessun dubbio nella sua mente in quel momento.  
…51 Fu Filippo che aveva visto Gesù, nelle Esperienze Precedenti, che andò e 
trovò Natanaele dall’altra parte della montagna. E disse: “Vieni a vedere Chi 
abbiamo trovato, Gesù di Nazaret, il figlio di Giuseppe”.  
52 E l’uomo, essendo molto ortodosso, disse: “Ora, potrebbe esservi bene alcuno 
da Nazaret?”  
53 Disse: “Vieni a Vedere”.  Perché? Era stato con Gesù. Sapeva che c’era 
qualcosa in quell’Uomo, che era più che all’altezza di qualsiasi cosa che il 
diavolo potesse suscitare. Oh, ascoltate attentamente.  
54 E mentre aggirano il monte, Filippo sta iniziando a parlare, e Natanaele sta 
parlando con lui. E gli disse: “Ora, quando arrivi là… Io L’ho visto. Quando 
Pietro è andato, ed Egli neanche (mai) aveva visto Pietro, in tutta la Sua vita. Ma 
quando è arrivato là, Egli ha detto: ‘Il tuo nome è Simone, e sei il figlio di Giona’. 
Sapeva il suo nome, e sapeva chi era suo padre”. Oh, non poteva crederci. Ma 
Filippo era stato una volta con Lui, perciò seppe convincerlo, come era stato 
possibile, come Egli l’aveva fatto.  
55 Così quando giunse nella Presenza di Gesù di Nazaret, allora era arrivato a 
credere. Allora quando Egli lo guardò, gli disse; Egli disse: “Ecco un Israelita, 
nel quale non vi è frode alcuna”. E lui Gli disse: “Onde mi conoscevi, Maestro?” 
56 Ed Egli disse: “Avanti che Filippo ti chiamasse, quando tu eri sotto l’albero, Io 
ti ho Visto”. Ora, questo lo stupì. “Come ha potuto farlo?”  
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57 Ma, Filippo sapeva che, di persuadere Natanaele, che si poteva fare, perché 
lui aveva avuto un’Esperienza di essere stato con Gesù.  
58 Sapete, c’è qualcosa di particolare nello stare con Gesù, vi dà un’Esperienza. 
L’essere dove Si trova Lui, osservare la Sua Opera, allora ciò vi dà Fede. 
Quando avete un’Esperienza, ciò dà Fede. La Fede passa per la vostra 
Esperienza.  
59 Ora notando questo, ora, quando lui si avvicinò, beh, possiamo vederli 
mentre iniziarono a parlare fra di loro mentre si avvicinavano. Ed Egli iniziò a 
dirgli cosa stava accadendo, e chi era e da dove veniva, e tutto in proposito. E 
allora appena ricevette l’Esperienza… Oh, sia Benedetto il Nome del Signore! 
Quando ricevette l’Esperienza, che un miracolo di Dio era stato compiuto su di 
lui, allora poté cadere ai Suoi piedi, e dire: “Maestro, Tu sei il Figliolo del Dio 
Vivente. Tu sei il Re d’Israele”. Ma prima dovette vederlo compiuto. Poté avere 
Fede in Dio, dopo che Dio si Manifestò. Ecco come agisce Dio.  
…60 La donna di cui stava leggendo il Fratello Neville, stasera, nella Bibbia, 
stava seduta al pozzo, o prendendo la sua acqua dal pozzo. Era Samaritana. Le 
era stata insegnato che sarebbe venuto un Messia che avrebbe fatto Grandi 
Segni e Prodigi. Ne era un po’ a conoscenza. E quando calò il secchio nel pozzo, 
per prendere l’acqua, Gesù disse: “PortaMi da bere”.  
61 E lei disse: “Beh, Tu non hai niente con cui attingere. E perché chiederesti da 
bere a me, vedendo che sei… Una Samaritana, per prima cosa, noi non abbiamo 
rapporti fra noi”.  
62 E così via, la conversazione andò avanti. A poco a poco, ecco cosa avvenne, 
Egli trovò dov’era il problema di lei. Ricordate, prima lei arrivò al punto di 
criticarLo, come Giudeo. Ma Egli disse: “Vai a prendere tuo marito e vieni qui”. 
Lei disse: “Non ho alcun marito”.  
63 Disse: “Proprio così. Ne hai cinque, e quello che hai ora non è tuo marito”.  
64 E subito, appena accadde, rimase sconcertata. Ricordate, lei aveva 
frequentato una fredda chiesa formale. Non sapeva cosa fare. Disse: “Beh, ora, 
Signore, vedo che sei profeta. che, sappiamo che quando il Messia sarà venuto, ci 
annunzierà ogni cosa”.  
65 Egli disse: “Io che ti parlo Son Desso”. Oh, che Esperienza! “Io che ti parlo 
Son Desso”.  
66 E cosa disse lei? Corse in città, con un’Esperienza di cui era stata Testimone, 
che Gesù era il Figlio del Dio Vivente. Perché? Aveva Visto Operare una Potenza 
in Lui, che aveva Compiuto un Miracolo, che le aveva detto chi era, e dov’era il 
suo peccato, e dov’era il suo problema. Quindi, lei poté correre e dire: 
“Veramente, quello è il Figlio di Dio. Venite, vedete l’Uomo che mi ha detto ciò 
ch’io ho fatto. Non è costui lo stesso Messia?”  
…67 Ora notate di nuovo. In pochi istanti… Ebbero una donna che aveva una 
perdita di sangue. Aveva pianto, e provato a fare di tutto, per guarire; non era 
riuscita a farlo. Si spinse tra la folla e toccò l’Orlo della Sua Veste, perché 
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credeva. Ora cosa? “Fede viene dall’Udire, udire della Parola di Dio”.  Si spinse 
attraverso, perché la Fede viene dall’Udire. Toccò la Sua Veste. E disse: “Ciò mi 
soddisfa. L’ho Toccato”. E lei ritorna tra la folla, in cuore credendo che sarebbe 
accaduto qualcosa. Oh, se le persone oggi potessero soltanto afferrarlo, credere! 
68 E quando accadde, Gesù Si girò e disse: “Chi Mi ha Toccato?”  
69 E Pietro disse: “Tutti loro Ti stanno Toccando. Perché dici: ‘Chi Mi ha 
Toccato?’”  
70 Egli disse: “Ma Mi sono indebolito. Mi sento così debole! Virtù, Forza è uscita 
da Me. Mi sento debole”. E lui disse: “Beh, come l’hai saputo?”  
71 E guardò in giro, sulla folla. Lei pensava di essere nascosta. Si trovava là 
dietro da qualche parte, nascosta tra la folla. E quando Gesù Si girò e la guardò, 
le disse qual era il suo problema, e che era stata guarita. E poi avvenne, che lei 
cadde ai Suoi Piedi e confessò ogni cosa. Dopo che lei ebbe avuto un’Esperienza 
della Sua Grande Magnifica Potenza, di Rivelarle che aveva toccato non solo la 
Veste di Lui, ma di Colui che vive per sempre, il Dio Onnipotente. Certamente, 
lo era.  
…72 Ora, ci furono le persone il Giorno di Pentecoste, che erano codarde, e si 
trovavano nell’alto solaio. Le porte erano tutte chiuse. Avevano paura dei 
Giudei. Ma quando Dio arrivò, nella Forma dello Spirito Santo, e Battezzò 
ciascuno di quel Gruppo, con il Battesimo dello Spirito Santo e Fuoco, fu allora 
che poterono andare in strada. E quell’uomo che aveva imprecato nella Presenza 
di Gesù, qualche giorno prima, poté dire: “Uomini Giudei, e voi che abitate in 
Gerusalemme, vi sia noto questo, e ricevete le mie parole nei vostri orecchi: 
Costoro non sono ebbri, come voi stimate, poiché è la Terza ora del Giorno, ma 
quest’è quello che fu detto dal Profeta Gioele”. Certamente, dopo che lui ebbe 
avuto un’Esperienza! Prima che avesse l’Esperienza, aveva Fede per Crederlo; 
ma dopo che giunse l’Esperienza, l’Esperienza portò i Risultati . Certamente, sì.  
 

Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 
23 Ora notate, molte volte, nelle Scritture. Prendiamo la famosa vecchia scena 
d’Israele, quando si trovavano nei guai. E ci fu una guerra che scoppiò tra 
Israele e i Filistei, e Israele si era radunato sul fianco di un colle. E fu stabilita la 
battaglia, ma nessuno era in grado di andare in battaglia, perché, sull’altro 
fianco del colle, il nemico aveva un grande sfidante.  
24 E come fu allora, così è ora, che quando il popolo di Dio si accinge ad andare 
a fare qualcosa, il nemico ha sempre uno sfidante; vi sfida per quello.  
25 E questo grande gigante, quasi preistorico, stava lì con dita di quattordici 
pollici. E una lancia in mano, della misura di un subbio di tessitore. Sfidava ogni 
uomo d’Israele ad andare a combattere con lui. 
26 Ecco come agisce il nemico, quando pensa di prendere il sopravvento. Non lo 
farà mai quando vede la Fede Vittoriosa. Ma lo farà solo quando sa che vi siete 
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fatti intimidire da lui.  Ecco quando la Chiesa non può muoversi, è quando lui ha 
il subbio di tessitore sopra di voi.  
27 Ma, mentre nelle schiere degli Israeliti, Saul, il grande guerriero… Se c’era 
un uomo in tutto l’esercito che era più che adatto ad essere in grado di andare a 
combattere con questo gigante, era Saul. Primo, lui era un guerriero ben 
addestrato. Conosceva tutte le manovre, come schivare le lance, e come 
abbatterli con lo scudo. E più di questo, aveva testa e spalle al di sopra di 
qualsiasi uomo nel suo esercito. Fisicamente era il più adeguato per un incontro, 
ed era un addestratore d’uomini.  
28 Ma come avvenne con Saul, in quei giorni, troviamo che esiste la stessa cosa 
oggi, fra le persone che vanno in Chiesa. Alcuni di loro che sono gli studiosi 
meglio formati, hanno pochissima Fede in Dio, a volte. Hanno la laurea in 
filosofia e in teologia, e cercano di confutarla… Oppure, cercano di allontanarsi 
dal fatto stesso di affrontare la Parola di Dio, cercano di spiegarla, in un altro 
modo. Ed è vero. Tutto il nostro sapere, tutta la nostra formazione, non ci mette 
mai nella condizione di affrontare il nemico. Ci vuole Fede in Dio, per farlo, e 
quella solamente. Ma se notate, mentre questo gigante si stava facendo questo 
gran vanto. E questo grande teologo, così come era, stava lì, ben addestrato nel 
sapere combattere, ma non aveva mai avuto un’Esperienza con Dio.  
29 E che peccato, oggi, vedere uomini e donne, che hanno vissuto nella Chiesa, 
sono stati cresciuti in questo registro dell’infanzia, e conoscono bene la Bibbia, 
pur tuttavia non sono mai stati testimoni di un’Esperienza con Dio. Ciò che ci 
serve è Ritornare a una vera Esperienza Sentita col Cuore, sapere in chi avete 
Fede. Non degli Scritti, ma il Vero e Vivente Dio il Quale Vive Ora.  
30 E lì in mezzo a questo, molto in fondo, laggiù nei campi, Dio aveva un 
ragazzino rossastro, di nome Davide. Si occupava delle pecore di suo 
padrepadre. E mentre si occupava delle pecore, ebbe qualche Esperienza. E fu 
suo padre che lo mandò fino alle schiere, per portare ai suoi fratelli dei dolci di 
fichi e dei dolci di uvetta. E mentre si trovava lassù, vide questo enorme gigante 
che veniva fuori e si faceva questo grandissimo vanto.  
…32 Ma c’è una cosa che sapeva. Conosceva il suo Dio. È la cosa Principale. 
Sapeva a Chi aveva Creduto. E così quando il gigante lanciò la sua sfida, Davide 
sapeva un’altra cosa, cos’era Giusto e Sbagliato.  
33 A volte, noi che andiamo in Chiesa, non sembra che abbiamo quasi 
l’Intelligenza Spirituale per riconoscere la Differenza. Se ce l’abbiamo, non ci 
comportiamo diversamente.  
34 Ma lui sapeva cos’era giusto e cos’era sbagliato. Sapeva che era sbagliato che 
quel filisteo sfidasse le Schiere del Dio Vivente. Perciò disse queste parole: 
“Intendete dirmi, che lascerete stare lì quel filisteo incirconciso a sfidare le Schiere 
del Dio Vivente?” Che rimprovero per un esercito addestrato!  
35 Che rimprovero è, oggi, per qualche piccola lavandaia, forse, che non conosce 
il suo ABC, ma che può resistere di fronte a un ecclesiastico ben addestrato che 
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dice che i Giorni dei Miracoli sono passati, e sfidare la parola di lui, dicendo: 
“Una volta ero paralizzata, o malata, e ora sono guarita”.  Forse lei non conosce 
tutti i dettagli della teologia, ma conosce Dio. Dopo tutto, è ciò che viene 
richiesto.  
36 E lì questo piccolo Davide rossastro, solo un giovane avvolto nel suo piccolo 
mantello di pecora, si presentò di fronte a quegli individui e li fece vergognare di 
loro stessi. E disse: “Voi state lì in piedi, l’Esercito addestrato del Dio Vivente, e 
permettete che quel filisteo sfidi le Schiere di Dio”. Disse: “Andrò a combatterlo, io 
stesso”. Oh, amo quello spirito coraggioso in Davide.  
37 E Saul cercò di istruirlo, e fargli indossare una giacca ecclesiastica, ma non gli 
andava bene. Disse: “Toglimi questa cosa, non so come dire ‘amen’ come lo dici 
tu. E non conosco neppure la tua teologia. Lasciami andare con ciò con cui ho 
avuto un’Esperienza”.  
…40 E questo piccolo tizio si tolse queste vecchie lauree, andò lì fuori, e disse: 
“Guarda qui, ecco perché sto andando. So a Chi ho Creduto”.  
41 Saul non sapeva niente in proposito, benché andasse in Chiesa ogni Sabbath. 
E forse aveva fatto tutte le cose religiose che gli altri avevano fatto, ma non 
aveva mai avuto un’Esperienza.  
42 E cosa accadde? Davide disse: “Quando mi occupavo delle pecore di mio 
padre, là fuori quando camminavo per i verdi pascoli, e vicino alle acque chete, 
venni a sapere di un Dio che Creò i Cieli e la Terra. E io ero responsabile delle 
poche pecore del mio papà. E un orso piombò e ne afferrò una, e io lo uccisi. E un 
leone piombò e afferrò un piccolo, e se ne andò, e io lo abbattei con la mia fionda. 
E quando si sollevò, lo afferrai dalla barba e lo uccisi”. Disse: “Il Dio che mi diede 
l’orso e il leone, quanto più darà quell’incirconciso filisteo nelle mie mani”.  
Certamente, sapeva di cosa stava parlando. Aveva Fede in Dio. Aveva avuto 
un’Esperienza, di vedere cosa Dio avrebbe fatto, quindi sapeva che 
quell’Esperienza lo avrebbe portato alla Vittoria.  
43 Oh, anni dopo, quando lui divenne il Re d’Israele. È senza dubbio che 
divenne Re, per un guerriero come quello. Quando divenne Re, ebbe un’idea: 
“Fatemi Costruire la Casa del Signore”. E quando il Profeta Natan, quella sera, 
lo portò fuori e gli parlava.  
44 Il Signore apparve a Natan. Disse: “Vai a dire al Mio servitore, Davide, che so 
che lui era solo una cosetta rossastra. So che indossava un mantello di pecora. Ma 
lo portai via da quell’ovile, e lo feci Capo sul Mio popolo, e gli diedi un Nome come 
i grandi uomini su questa terra”. Come Dio vide quella sincerità di Fede per 
crederGli, fondata su un’Esperienza che Egli era il Dio Vivente.  
 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
168 Davide, con una fionda da Pastore, espresse a tutto l’esercito israelita, la 
Fede che aveva nel loro Dio. Ora, all’altro lato, c’era Golia, e costui stava là a 
fare le sue vanterie. Molte volte più grande di Davide, aveva delle dita lunghe 
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quattordici pollici. Ed era un colosso, grande uomo, il gigante filisteo. E qui c’era 
Davide, il più piccolo, egli era anche troppo piccolo per essere nell’esercito; era 
troppo una mezza cartuccia, non sapevano che farsene di lui. Perciò, i suoi 
fratelli erano là nell’esercito. E, quindi, Golia stava facendo le sue vanterie.  
169 Ma Davide, ora ricordate, a Davide era stato Rivelato. Egli pensava: “Ecco 
le schiere dell’Iddio vivente, che stanno sulla loro propria terra, e là c’è un filisteo 
incirconciso che si vanta”. Stasera, lo chiameremo “cancro”,  lo chiameremo 
“paralitico”.   
170 Beh, Davide non poteva competere con lui neanche un po’, con nessun tipo 
di arma; non poteva competere. Le spalle di quell’uomo erano forse dieci dodici 
piedi in larghezza; probabilmente in piedi era alto quattordici, quindici piedi. 
Una lancia come un subbio di tessitore, forse lunga venti piedi, la lama di sopra 
forse larga quattro piedi.  
171 E un piccolo Davide che sta là con un piccolo pezzo di cuoio, pelle di capra o 
pelle di pecora con due pezzi di laccetti attaccati a esso. A lui però, fu Rivelato! 
La Rivelazione lo Colpì! Amen! Egli disse: “L’Iddio che mi ha liberato dalle 
zampe dell’orso, che mi ha liberato dalle zampe del leone, quanto più mi darà in 
mano quel filisteo incirconciso!”  
172 I suoi fratelli, molto più capaci di lui nel farlo. Saul superava con la testa e 
con le spalle il suo esercito. Ma, vedete, questo non fu loro Rivelato. Amen. 
Eccolo: essi credevano che poteva essere fatto, credevano che Dio poteva farlo, 
però non fu loro Rivelato; fu Rivelato a Davide. Ora, Ecco proprio là, la 
differenza. Se ti è assolutamente Rivelato che Dio ti Guarirà, tu lo sarai. [Parte 
vuota sul nastro—Ed.] Lo sarai. Non m’importa ciò che non va in voi, quale 
probabilità, può essere peggiore di Davide e Golia. Ma se ti è Rivelato!  
173 E notate, quando fu Rivelato, Davide divenne senza paura. Disse: “Oggi, ti 
taglierò la testa!” Amen. Questo è il nostro Dio. Per Grazia, in quel momento 
cruciale in cui le decisioni dovettero essere prese, quel medesimo Dio che in quel 
giorno cagionò la Grazia, e lasciò cadere quel Seme della Fede nel cuore di quel 
ragazzino dall’aspetto ingobbito, che era nel suo cuore; quello stesso Dio, in 
questo momento cruciale, potrebbe far uscire questa donna da quella sedia a 
rotelle; quell’uomo; questa donna qui; il bambino; il…? …Quel Piccolo 
Granello di Fede vi è Rivelato, allora, non m’importa quanto tempo occorre.  
174 Ora notate il gigante, dall’altro lato, non ci credeva; né lo crederà il cancro. 
Lui rideva, disse: “Sono io un cane? Voi mandate quel fanciullo qui a 
combattermi?” Disse: “Ti solleverò, sulla punta della mia lancia, e farò mangiare 
la tua carne agli uccelli”. Beh, egli aveva tutto il… Tutto, ogni cosa a suo favore.  
175 Ma, vedete, questo non impressionò affatto Davide. Perché? A lui fu 
Rivelato. Aveva Fede in quello che stava facendo. Sapeva che lo avrebbe fatto. E 
lo fece, è perché ciò gli era stato Rivelato e sapeva dove stava.  
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…178 Ora, alcuni di loro dissero: “So che sei una nullità”. Suo fratello disse: “Tu 
sei venuto quassù per vedere la battaglia. Ora, ritornatene là dov’erano quelle 
pecore”.  
179 Egli disse: “Fatemi parlare a Saul, il generale”. Capite?  
180 E Saul disse: “Ora figliolo, io ammiro il tuo coraggio, ma, vedi, tu non sei che 
un ragazzo. E lui è un guerriero fin dalla giovinezza, non puoi competere con lui”.  
181 Egli disse: “Io badavo alle pecore di mio padre,…” Lui poteva basarla su 
qualcosa! Amen. Oh, fratello! E l’Iddio che ha salvato la tua anima, non può 
guarire il tuo corpo? È proprio la stessa cosa, ti Rivela, Egli è il tuo Guaritore, 
com’era il tuo Salvatore. Capite? Ma prima deve essere Rivelato, questa è la 
differenza. Egli aveva qualcosa su cui basare la sua Fede.  
182 Dissero: “Ora, questo non è mai accaduto prima”.  
183 Ma disse: “Lo stesso Dio che mi liberò dalle zampe del leone, mi libererà da 
quel filisteo incirconciso”. “Come fai a saperlo, Davide?” “Lo Credo”. “Perché?” 
“Ciò mi è stato Rivelato”. Ed egli disse…  
184 Egli sapeva di che cosa parlava. Perché, quando il gigante disse: “Di te 
nutrirò gli uccelli”;  egli disse, “Io ti taglierò la testa”. Ecco la differenza, vedete. E 
lui lo fece!  
 

FEDE IN AZIONE NELLA CHIESA 
MESSAGGIO E AZIONE 

ESPERIENZA ACCOMPAGNA LA FEDE 
ESEMPIO DI UCCELLI IN GABBIA 
ESEMPIO DEL FUOCO DIPINTO 

NON SI PUO' PREDICARE SE NON SI HA 
L'ESPERIENZA DI FEDE CON DIO 

INCONTRO CON DIO - GRANDE FEDE 
Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 

18 Ora se le persone mettessero… se la Chiesa mettesse più Fede in Azione, voi 
vedreste più cose succedere nella Chiesa. Il Pastore può stare la domenica 
mattina. Può trattenersi la domenica pomeriggio o non importa quando, e 
Predicare Energicamente sulla Fede, un Potente Messaggio, ma se i membri non 
prendono quel Messaggio e lo mettono in Opera, esso si ritirerà e gli uccelli del 
cielo lo raccoglieranno. Comprendete? Allora prendilo e mettilo in Azione. Dio 
vuole che tu lo faccia. Ebbene, Fede…. sempre un Esperienza accompagna la 
Fede. E come potrebbe essere stasera? Se dicessi a te donna li, che hai dei 
canarini ed altri piccoli animali domestici che tu ami, che bene ti farebbe dargli 
tutte quelle vitamine che puoi, nei semi, per fare forti e grandi le ossa …belle ali 
e così via, se tu lo tieni sempre nella gabbia. Non c’è bisogno di dargli tutte 
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quelle vitamine, se tu lo terrai in gabbia. Non ha bisogno di vitamine per avere 
forti ali, perché non avrà mai una possibilità di usarle. 
19 Che bene fa Predicare una Bibbia, di un Dio che Guarisce , o di un Dio che ha 
Potenza, e dire alle persone che il tempo dei Miracoli è passato? Che bene fa 
mandare ministri nei seminari e università, eccetera, ed imparare tutte queste 
cose differenti, se poi dicono alle persone che sono cose passate e non è più così? 
E’ esattamente come prendere un uomo congelato a morte, e dire, “Ecco qui un 
bel quadro con un grande fuoco dipinto.” L’uomo non può riscaldarsi con il fuoco 
dipinto . Egli sta gelando e ha bisogno di essere riscaldato. Ebbene un uomo che 
confida in Dio non può essere soddisfatto finché non succede qualche cosa. E’ un 
Esperienza. E quell’Esperienza farà scaturire una Grande Fede. Tu non saprai 
mai cosa è. Tu non puoi Confidare in un Dio che non hai mai Incontrato. 
 

ESEMPIO DI DAVID - ESPERIENZA 
Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 

20 Per esempio, una volta, nella Bibbia, Israele fu chiamato fuori in guerra 
contro i Filistei, loro stavano sopra una collina , Israele si radunò in una valle 
dall’altra parte. E chiaramente, proprio come il diavolo, quando egli pensa che 
è riuscito ad ingannarti, egli avrà una porta aperta. Loro avevano un grande e 
grosso gigante preistorico, lassù, di nome Golia. Le sue dita erano lunghe 
quattordici pollici (35,56 cm). Aveva una lancia come un ago di tessitore, forse, 
lunga da qui agli scalini. Egli fece una proposta al popolo - di Israele. Disse 
(come è scaltro il peccato!), Egli disse: non facciamo un massacro, non c’è 
bisogno che ci massacriamo tutti quanti in questa guerra. Vi scegliete un uomo e 
lo mandate quassù a combattere contro di me. E se io lo batto, voi servirete noi. 
E se egli batte me, allora noi serviremo voi. Ora, quello è il modo di operare del 
diavolo quando pensa di avere il sopravento. 
21 Se c'era un uomo in tutto l’esercito di Israele che era capace di lottare contro 
questo gigante, era Saul. Era dalle spalle alla testa più alto della sua intera 
armata. Era un guerriero sin dalla sua infanzia. Sapeva maneggiare uno scudo, 
una lancia e come riuscire a togliere la spada di mano all’avversario. Egli era un 
uomo istruito perché egli era un vescovo, sapeva come insegnare tutta la 
teologia. Ma il suo problema era, che non ebbe mai avuto un Esperienza con Dio. 
Questo grande gigante ogni giorno usciva per fare le sue smargiassate. Ma un 
giorno si vantò una volta di troppo. C’era un tipo dai cappelli rossicci, le spalle 
cadenti e i capelli che gli scendevano sugli occhi, venne al campo per visitare i 
suoi fratelli. Aveva alcune focacce di uva passa, ed altro, suo padre lo aveva 
mandato lassù dai suoi fratelli. Il suo nome era Davide. egli era un pastorello. 
Quando udì uscire quel gigante e dire, “cosa vorresti fare tu ragazzo?” Lo disse al 
tempo inopportuno. Andò alle orecchie di qualcuno che aveva conosciuto Dio. 
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Egli disse: "tu intendi dirmi che le armate dell’Iddio Vivente stanno qui e 
permettono all'armata di quel Filisteo incirconciso di sfidarci?" 
22 Io mi chiedo oggi, come può essere, che l’incirconciso possa alzarsi e stare nel 
mezzo di un giorno, quando Gesù Cristo ha Manifestato se stesso sulla terra con 
la Bibbia Aperta. Mi volete dire che questo mondo incirconciso, con tutte queste 
teologie, culture e così via, che dovrei stare tranquillo, quando il mio Dio vive? E 
sfidare la Santa Parola di Dio? Mai ! Se io dovessi sprofondare sulla mia strada, 
io prenderei Dio e starei sulla sua Parola. Perché? Questi ministri faranno la 
stessa cosa. Perché? Per lo stesso motivo Davide disse quello che fece. Lasciateli 
chiamare Santi Rotolanti. Lasciateli chiamare come essi desiderano. Loro sanno 
di cosa stanno parlando. “Oh ! “Voi dite, “Ma costui è un arcivescovo.” Egli 
potrebbe essere un papa, ma ciò non fa nessuna differenza. Davide non aveva 
nessun addestramento che… come Saul lo ebbe, egli era solamente una 
mezzacartuccia. Ma egli era… 
…Ed eccolo là guardando su, verso i suoi fratelli e agli altri, dire, "Intendete voi 
lasciare che quel filisteo incirconciso sfidi le armate dell’Iddio Vivente?" Disse: 
"Lo combatterò io". Oh, quello era coraggio. Dio dacci di più di questi Davide, 
oggi. E' quello che abbiamo bisogno. 
23 Da parte di chi parlava Davide? I suoi fratelli dissero, “Oh, sappiamo che vuoi 
essere cattivo. Sappiamo che sei venuto quassù con quella cattiveria nella tua voce, 
così ti rimanderemo a casa.” Così giunse a Saul. Così Saul lo chiamò e volle 
conoscere chi era questo sbarbatello. E loro lo portarono su alla presenza di 
Saul, e Saul disse: “tu non puoi battere quell’uomo”, disse: “tu non sei niente altro 
che un ragazzo. Ed egli è un guerriero sin dalla sua gioventù.” Ed egli disse... 
Desidero che notiate cosa disse Davide. Saul disse: “aspetta un minuto. Se vuoi 
andare, io ti preparerò”. Così egli prese il suo scudo e lo diede a Davide e mise la 
sua armatura su Davide. Potete immaginare a cosa sembrava il suo elmetto… 
Quella grossa testa di Saul e quel cappello appoggiato sulle orecchie di Davide. 
Le spalle circa così larghe e lo scudo dell’armatura circa così largo. Per quale 
motivo quel povero piccolo ragazzo non poteva indossarla? Questo è come 
mettere una laurea di dottorato su un uomo di Dio. 
24 E Saul scopri che la sua veste teologale non si adattava ad un uomo di Dio. 
Egli disse. Toglietemi di dosso questa cosa. Non ne so niente di queste cose. 
“Come alzarmi e ripetere, questo così chiamato, credo degli apostoli e dire Ahhh-
men.” Perché egli non conosceva niente riguardo a quello. Egli disse: “ebbene, 
lasciatemi andare con qualcosa di cui io so di cosa sto parlando.” Dio sa che è ciò 
di cui abbiamo bisogno questa sera: sono uomini nell’armata di Dio che sanno 
quello che dicono. Non se loro hanno un dottorato od altro; E’ probabile che 
loro non sappiano nemmeno l’A.B.C. Ma loro conoscono Cristo. Quella è la cosa 
principale. Davide disse. “Io ho avuto un'Esperienza. Ho avuto un'Esperienza con 
questa Potenza della quale io sto parlando. Un giorno ero fuori, laggiù, in fondo al 
deserto, pascolando il gregge delle pecore di mio padre, un orso si fermò e ne 
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afferrò una, io presi la mia fionda e lo uccisi, quindi tolsi la pecora dalla sua 
bocca." E disse: “Un leone entrò e ne prese una, e io lo abbattei, lui si rialzò 
contro di me e io… lo uccisi." Ebbene, “egli disse : L’Iddio che li consegnò nelle 
mie mani, non vorrà Egli molto più consegnarmi quell’incirconciso filisteo che 
sfida le armate del Iddio Vivente?" 
25 Se Dio ti ha liberato dal peccato, quanto più Egli desidera liberarti dalle tue 
malattie. Egli è capace di prendere e cambiare la tua natura e fare di te una 
nuova persona. Perché dovresti temere la malattia? E se Egli può salvare la tua 
anima e cambiare la tua natura, i tuoi motivi, cambiare le tue idee, quanto più 
può egli cambiare le tue infermità in salute e mettere le cose di nuovo al posto 
giusto, dove esse appartengono. E' proprio così semplice che ci passiamo sopra. 
Ecco... E naturalmente egli disse: "Io ammiro il tuo coraggio, figliuolo, ma è la 
tua stessa morte." Così egli prese la sua Piccola Fionda e Cinque Pietre. Ne mise 
una, e Golia si beffò di lui. Desidero che osserviate. Egli aveva Cinque Pietre. E 
voi ragazzi sapete quel che è una vecchia fionda, un pezzo di cuoio e... Noi 
eravamo capaci con essa di buttar giù un.. snake doctor dal recinto molto 
facilmente. E poi noi avevamo... Queste sono Cinque Dita, Cinque Pietre; F-a-i-
t-h in J-e-s-u-s. (Fede in Gesù). Eccolo che viene. Il gigante è caduto. Egli ebbe la 
Vittoria.  Per quale motivo? Poiché egli ebbe avuto un Esperienza e sapeva che 
Dio poteva Salvarlo. 
 

ESEMPIO DI ESPERIENZA DI ABRAAMO 
NECESSITA' DI ESPERIENZA-CHIAMATA 

ESPERIENZA ACCOMPAGNA LA FEDE 
Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 

26 Un uomo non è idoneo per stare dietro la piattaforma… O piuttosto al 
Pulpito, finché egli non abbia Incontrato Dio e avuto un Esperienza. Nessuna 
persona ha diritto di chiamarsi Cristiano, finché prima non abbia avuto un 
Esperienza con Dio. Proprio così. Fu Abramo, dopo... Egli era un semplice uomo 
comune che venne giù dalla città di Ur e dimorò in Shinar. Ed egli era solamente 
un semplice Credente. Ma un giorno Dio lo Incontrò, e gli Parlò. E Abramo ebbe 
un Esperienza. E Abramo dopo quella Esperienza poté dire a Sara: “Vai a 
comprare i pannolini e prepara tutte le spille da balia, avremo un bambino, non mi 
importa quanto sei vecchia.” Perché? Prima ebbe l’Esperienza di parlare faccia a 
faccia con Dio. Egli poteva chiamare quelle cose che non erano come se fossero, - 
dopo che lui aveva Incontrato Dio ed aveva avuto un Esperienza... non prima, 
ma dopo. Questa è la questione con le persone stasera, in queste grandi città e 
tutte le città del mondo, è perché loro rifiutano di ricevere lo Spirito Santo. 
27 Voi Metodisti, e voi Battisti, e voi Presbiteriani, e Cattolici, siete esseri umani 
per i quali Cristo è morto. Voi avete il Diritto di avere queste Benedizioni, tanto 
quanto i Pentecostali. Ma l'unica cosa è, che voi metterete il vostro nome su un 
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libro di chiesa, invece di stare là, finché Dio vi abbia cambiato tramite 
un'Esperienza con il Battesimo dello Spirito Santo. Ci vuole un'Esperienza per 
accompagnare la Fede. Tu sai dove ti trovi. Perché, Davide sapeva di cosa stava 
parlando. Lui aveva Incontrato Dio. Abramo sapeva quello del quale lui stava 
parlando, perché lui aveva Incontrato Dio. Per venticinque anni lui resistette, 
perché lui prestò Fede al Dio che aveva Incontrato e che tolse da lui tutte le 
ombre di dubbio. E aspettò venticinque anni finché quel bambino nacque. 
Perché? Lui aveva un Esperienza avendo Incontrato Dio. 
 

ESEMPIO DI MOSE' - ESPERIENZA 
Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 

28 Ora, fu Mosè che fu allevato in tutta la teologia che l’Egitto poté offrirgli. Lui 
era così intelligente tanto che poté insegnare la scienza ai padroni dell'Egitto. E 
lui sapeva che era nato Ebreo. Lui sapeva che nacque Liberatore. Ma guardate 
che confusione fece, quando lui tentò nel suo intimo prima che avesse avuto 
un'Esperienza. Lui aveva tutta l'istruzione, era a conoscenza che era il 
Liberatore. Ma vedete, lui non aveva mai avuto ancora alcuna Esperienza. Ma, 
oh, fratello, quando lui Incontrò Dio. Là in quel Cespuglio Ardente, in seguito 
lui seppe chi era; Lui seppe in Chi aveva Creduto... Come la Fede, incontrando 
Dio, cambierà un uomo. Vi farà fare cose che sembrano così pazze per il mondo. 
Vi farà agire diversamente, e non vi curerete affatto di quello che qualcun altro 
possa dire, finché sapete… Ciò di cui state parlando. 
29 Mosè, fugge dall'Egitto, ma dopo quaranta anni nel deserto, cinque minuti 
nella presenza di quel Cespuglio, il mattino seguente, lo vediamo che scende giù 
in Egitto, sua moglie seduta a cavalcioni su di un mulo, con un bimbo sulle 
anche… “Dove vai, Mosè?” “sto andando giù in Egitto per invaderlo.” 
L’invasione di uomo. La cosa fu, che egli lo fece. Perché? Lui aveva avuto 
un’Esperienza come guerriero e giovane uomo. Lui scappa dalla presenza di 
Faraone senza un’Esperienza. Ma con un’Esperienza, lui andò alla sua presenza 
e gli disse: “io percuoterò questa terra con piaghe, a meno che tu non lasci andare 
questo popolo.” Lui non aveva paura. Perché? Aveva incontrato Dio faccia a 
faccia. Fratello, sorella c'è un luogo segreto in cui ogni credente dovrebbe 
andare, in fondo al deserto, là su quelle sacre sabbie. Oh, nessun dottore di 
teologia, nessun studioso di Greco o Ebraico nessuna scuola o seminario... Loro 
possono travisarvi tutto in questo genere di cose, ma se tu mai incontrassi Dio su 
quelle sacre sabbie, satana non può mettere i suoi sporchi piedi su quelle sabbie. 
Tu sai che hai Incontrato Dio. Qualche cosa di reale... Cosa era? Tu stesso hai 
parlato con Dio. Hai avuto un’Esperienza. 
30 Nessun uomo ha il diritto di andare al pulpito per predicare il vangelo, a 
meno che non abbia avuto un Esperienza dietro il deserto. Nessun uomo, 
nessuna persona ha diritto di chiamarsi Cristiano finché non abbia avuto un 



     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 142 

 

Esperienza dietro il deserto. Ancora è il dietro del deserto; noi lo chiamiamo 
"Stanza Superiore", ma è anche il dietro del deserto. È dove Incontri Dio. Oh, 
come è ridicolo stasera portare persone nella chiesa, solo tramite il battesimo in 
acqua e mettendo il loro nome sul libro. Oh, noi abbiamo bisogno di un risveglio 
alla San Paolo, tipo; “vecchia maniera” - e la Bibbia dello Spirito Santo 
esattamente di nuovo nella chiesa, ed un vero raduno alla vecchia maniera, 
un’Esperienza. Dopo che avete avuto un’Esperienza, allora sapete quello di cui 
state parlando. E’ quando avete ottenuto la Fede. Essi potrebbero giustificarsi 
dicendo, "Bene ora, non è necessario essere un metodista; non è necessario essere 
Pentecostale.” Potrebbero convincervi con i loro discorsi, ma quando vieni ad un 
luogo verso quel Punto Sacro dove Incontri Dio, fratello, satana non può mettere 
i suoi sporchi piedi in quel luogo, tu sai che lì hai parlato con Qualcuno. Tu sai 
che qualche cosa è successo. Sì, signori. Tu eri là. Tu conosci tutto a riguardo. 
Da ora in poi tu puoi andare e comportarti come un vero Cristiano. 
31 Oh, il modo di comportarsi oggi, delle persone che si chiamano Cristiani... 
non mi meraviglio se le nostre povere donne si dipingono le loro facce, e tagliano 
i loro capelli, indossano piccoli pantaloncini e così via. È perché loro non sono 
riusciti ad andare in quel luogo lassù, in quelle sacre sabbie. proprio così. Non 
c'è da stupirsi se i nostri uomini lo permettono, e fumano sigarette, e cose del 
genere. Loro hanno fallito nel trovare quel sacro luogo lassù dove Dio e l’uomo 
si incontrano insieme. Proprio così ... Questo è ciò del quale noi abbiamo bisogno 
stasera. Miei cari amici. Voi lo sapete. È una disgrazia, che Dio, nei giorni in cui 
stiamo vivendo, non può mandare un Risveglio, per questo motivo; Egli non ha 
niente per costruirci su, amici. Sì… Ma Lui... 
32 Ora io sono felice di questo; "Queste pietre sono capaci di... Dio è capace da 
queste pietre di suscitare figli ad Abramo." C'è ne sono ancora alcuni rimasti, qua 
e la, in un negozio o giù nelle fabbriche e così via, che ancora amano Dio. Egli ha 
avuto sempre un rimanente di persone; Egli ne ha stasera, che credono in Lui 
senza riguardare a quello che chiunque altro possa dire credono che è la Verità. 
Un’Esperienza, conoscono Dio, conoscono la Sua Potenza, Lo amano. Oh, dopo 
che hai avuto un'Esperienza con Dio, che persona diversa Egli ti fa essere. Ti fa 
sapere dove stai. Nemmeno la morte può separarti da Lui.  No, disse Davide, 
"Quand'anche camminassi nella valle dell'ombra della morte, io non temerei alcun 
male, perché tu sei con me; Sia il nostro comportamento corretto." 
 

ESEMPIO DELL'UOMO SCHIAVO 
DI COLORE FIGLIO DI RE 

Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 
33 Qualche tempo fa, giù nel Sud, vendevano persone di colore come schiavi, 
quando loro portarono qui gli africani ai Verri (Bo ars) e li vendevano per 
schiavi. E li compravano in mercati come voi fate con le macchine usate. Esseri 
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umani. E i mediatori venivano e li compravano e li vendevano. Un giorno, un 
mediatore venne ad una certa piantagione per comprare degli schiavi. E il 
proprietario disse: "io ho alcuni schiavi da vendere." Egli disse: "Bene, mi 
permetta di esaminarli." E lui osservò gli schiavi; loro erano lontani da mamma e 
papà, il bambino e il maritino non sarebbero mai più ritornati indietro di nuovo. 
Loro erano schiavi, e sarebbero morti qui in una terra straniera. Molte volte 
erano tristi, e piangenti, e tutti turbati perché non avrebbero mai più visto di 
nuovo i loro amati. Quindi là… Loro li avrebbero frustati per farli lavorare. 
34 Avvenne loro di osservare un giovane, essi non dovevano frustarlo. La sua 
testa era dritta, il suo petto all’infuori, egli pensò che era adatto ai lavori 
portuali. Questo acquirente di schiavi disse: “Gradirei comprare quello schiavo.” 
Ma il proprietario rispose, “non è in vendita” - Disse: - “perché non è in 
vendita?” domandò, “E’ il capo di tutti loro?”  “No è solamente uno schiavo” - 
Bene, - “forse lo alimenta meglio di quanto alimenta gli altri schiavi?” rispose, 
“No, mangia nella galea con tutti gli altri.” “Bene”,  disse: “cos’è che lo fa molto 
diverso dal resto degli altri?” Lui disse: “io me lo chiesi molto tempo fa, finché lo 
scoprii. Il papà di quel ragazzo, là, nella sua terra natia, è il re della tribù. Sebbene 
lui è un alieno ed in un paese lontano, lui sa che è figlio di un re, e come tale si 
comporta.” 
35 Oh, sebbene noi siamo criticati e chiamati pazzi, ugualmente noi siamo figli e 
figlie del Re. Noi siamo estranei, però noi sappiamo che "nostro Padre è ricco, 
con case e terre. Lui ha la ricchezza del mondo nelle sue mani.” Noi siamo i figli di 
un Re. Conduciamoci come tali. Ravvediamoci. Affrontiamo il nemico e lui 
sappia che Dio è nostro Padre. Lui è il Re. Sebbene noi siamo in un mondo, di 
usanze e culture e teologia; questo non ha niente a che fare. Spingi in fuori il tuo 
torace. Cammina avanti. Credi in Dio. Certamente avrai un’Esperienza quando 
sei nato in quella famiglia Reale. Dopo che avrete avuto quell’Esperienza, vi 
comporterete in quel modo. Certamente… 
 

ESEMPIO DI FILIPPO - ESPERIENZA 
GESU' MANIFESTO LA FEDE-POTENZA 

Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 
…35 Vedete, Filippo, una volta quando lui andò su a trovare Natanaele era... 
Lui poté andare e dire a Natanaele, dopo che lui aveva sentito Gesù dire, il “Tuo 
nome è Simone. Ed il nome di Tuo Padre è Jona.” Dopo che lui aveva avuto 
quell’Esperienza, potè andare a dire a Filippo, o Natanaele quali grandi cose lui 
vide fare da Gesù. - Prima? - Dopo che lui ebbe visto, - dopo che lui ebbe visto 
Gesù farlo. 
36 Questi Apostoli qui... - E prima che Gesù dicesse loro di avere Fede in Dio, e 
trasportare montagne, Egli mostrò loro che Lui poteva farlo. Egli maledì 
l’albero e poi permise loro di vederlo appassire. Vedete, dopo che ebbero visto 
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l’albero appassire, allora Lui disse: “Abbiate Fede in Dio”. Dopo che Egli ebbe 
fatto qualche cosa, dopo che Lui provò chi Egli fosse. E quando Natanaele, sulla 
strada di ritorno verso casa, stava discutendo con Filippo, e dicendo, che nulla di 
buono potrebbe uscire da Nazareth. Ma quando venne su nella presenza di 
Gesù, Gesù disse: “Ecco un israelita, in cui non c’ è frode”, lui rispose: “Rabbi, 
quando mi hai conosciuto?” Lui disse: “Prima che Filippo ti chiamasse, quando 
eri sotto l'albero, Io ti vidi.” Fu dopo che Gesù Gli disse quello, che egli asserì, 
“Tu sei il Figlio di Dio. Tu sei il Re d'Israele." Dopo che aveva avuto l’Esperienza 
di vederLo, allora seppe che Lui era il Figlio di Dio. Gesù Disse: "Perché Io ti ho 
detto, che ti vidi sotto l'albero, Mi credi?" 
 

ESEMPIO DELLA SAMARITANA - ESPERIENZA 
Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 

37 Fu la donna che stava discutendo con Gesù sulla sua religione e la religione di 
Lui, sedendo al pozzo…Tu dici: “Tu sei più grande di nostro padre, Giacobbe? 
Perché Tu sei un Giudeo. C’è segregazione in questa terra. Tu non dovresti parlare 
con me. E voi dite: il popolo dovrebbe adorare a Gerusalemme e noi diciamo: su 
questa montagna,” - Vedete? - Lei stava discutendo animatamente con Lui sulla 
sua religione. Lei volle tenere un piccolo dibattito con Lui. Non si rese conto di 
chi realmente Lui fosse, fino a che Lui disse: “Và a prendere tuo marito e vieni 
qua.” Lei disse: “io non ho marito.” Lui disse: “tu dici la verità. Ne hai avuti 
cinque. E quello col quale stai vivendo ora, non è tuo marito.” “Tu hai detto 
giusto”. Fu dopo che Egli disse ciò, che la donna lasciò il secchio d’acqua e corse 
in città, e lei disse: “Venite a vedere un Uomo Che mi ha detto quello che io ho 
fatto." - Non è questo il Messia? “Dopo che Lui glielo disse." Allora Lei non volle 
disputare più con Lui. Dopo che Lui si era fatto riconoscere... 
 

ESEMPIO DEL FLUSSO DI SANGUE - ESPERIENZA 
Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 

38 Fu dopo che la donna col flusso di sangue ebbe toccato la Sua veste e andò a 
sedersi, credendo nel suo cuore, che lei aveva la Fede per la sua guarigione. E fu 
dopo, che Gesù si girò e disse: "Chi mi ha toccato?" Nessuno parlò. E Lui guardò 
fuori nell’uditorio e disse alla piccola donna quale era il suo guaio, e che lei era 
guarita. Fu dopo di ciò, che ognuno cominciò a toccare la Sua veste, perché 
anche loro volevano esaminare la loro Fede. Il mondo vuole vedere qualche cosa 
di vero. Io ho fame per cose vere. Io ho fame di vedere una chiesa che prenda la 
sua posizione in questi ultimi giorni. Io ho fame di sentire alla buona vecchia 
maniera, il Corpo Pentecostale di Cristo sorgere nella Potenza dello Spirito 
Santo, chiamando giusto il giusto, e sbagliato l’errato. Il mio cuore brama 
vederlo. Il piccolo rimanente che sta aspettando, non sta aspettando di vedere 
quanto grandi possiamo fare le nostre denominazioni; non stanno aspettando di 
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vedere come noi possiamo vestire bene o come noi possiamo costruire una 
grande chiesa; loro stanno aspettando di vederci Manifestare la Vita del Signore 
Gesù Cristo in amore ed in Potenza. 
 

GIOVANNI 3 - VEDERE ED ENTRARE - NUOVA NASCITA 
COMPRENDERE ED ENTRARE 

LA NECESSITA' DELL'ESPERIENZA DELLA NUOVA NASCITA 
ESPERIENZA CON LA COLONNA DI FUOCO 

LA DINAMICA NECESSARIA PER RESURREZIONE E RAPIMENTO  
SUGGELLAMENTO 

ESEPERIENZA SPIRITUALE CONTRO ESPERINZE IBRIDE 
Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 

21 Gesù disse, in San Giovanni al Capitolo 3: “Che se alcuno non è Nato di 
Nuovo, non può Comprendere il Regno di Dio”.  Ora, quella è la citazione 
dall’originale. Nella King James, dice: “Non può Vedere”.  Ma la Parola non 
significa “Vedere”, come si guarda con gli occhi. Significa Comprendere. In ogni 
caso, non si può Vedere il Regno. Si deve Comprenderlo. E Gesù disse: “Che se 
alcuno non è Nato di Nuovo, prima, lui… Non può comprendere il Regno di Dio”.  
22 Ci conviene avere un’Esperienza prima che la Fede possa mai compiere 
tanto. Quindi, le persone devono essere prima Salvate. Per PRIMO, vengono a 
Dio e hanno un’Esperienza di Salvezza, prima che si accostino a Dio per la loro 
Guarigione. Deve… Essa realizzerà Prodigi, se soltanto potete Crederlo.  

 
Perché io sono contro la religione organizzata, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-

11-1962 
230 Perciò, nessun uomo ha alcun diritto di Predicare l’Evangelo a meno che 
non sia stato, come Mosè, su quelle Sabbie Sacre dove lui e Dio stettero tanto 
tempo fa, fino a quando un uomo non è Nato di Nuovo e non sta lì Faccia a 
Faccia con Dio, e sa. Non c’è infedele, non c’è psicologia, non c’è spiegazione, 
non c’è studioso al mondo che può portarLo via da te. Tu eri là quando è 
successo! Sissignore. Tu sai che cosa ha avuto luogo. 
231 Poi voi dite: “Io ho avuto quel genere di esperienza, e ho uno spirito su di 
me”. E se rinnega la Parola in alcun modo, voi avete lo spirito sbagliato. Dite: 
“Io non posso approvare questa roba Così. Lo so, ma la nostra chiesa…” Uh-uh, 
c’è uno spirito sbagliato. Ecco il vostro marchio di identificazione. Caino, tu sei 
marchiato. Sissignore. 
232 Eva dubitò solo una piccola Parola; non tutto ciò che Dio disse, appena una 
piccola Parola, e questo causò ogni pena e dolore, e morte, e peccato, e battaglie, 
e tutto il resto, ogni tomba, ogni ambulanza che abbia mai suonato, ogni 
ospedale che fu costruito per i malati. Un suo piccolo dubbio di una piccola 
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Parola di Dio, causò tutto questo. E lei fu espulsa, quando questo non sarebbe 
mai dovuto accadere. Come potete entrare, dubitando una Parola di Essa? Dite: 
“Io so che Essa dice Così, ma Essa…” Significa proprio Così! 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, e adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete diritto 
alla Cena del Signore, ne alcuna Comunione, Lavaggio dei piedi, ne niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
254 Nessuno ha Diritto di Predicare a meno che uno, come Mosè, non Lo 
incontri laggiù su quel Suolo Sacro, quella Colonna di Fuoco che sta la sospesa, 
dove egli sa dove si trova. Capite? 
255 Notate come, come procediamo. Dopo il Battesimo di Fuoco del mondo, tutti 
i germi sono finiti, lo rende quindi un posto adatto perché il Cielo dimori qui 
sulla terra. 

 
Ascoltatelo! 13-03-1960 

32 …E la Chiesa dovrà avere lo Stesso Spirito, fare le Stesse cose che fece Gesù, 
altrimenti non andrà mai nel Rapimento… 
 

Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
52 Ora fra un po’ diremo e mostreremo, che solo quelli che sono Ripieni di 
Spirito Santo entrano in quel Rapimento. “Poiché il resto dei morti non visse per 
lo Spazio di Mille Anni”.  È Giusto. Solo persone Ripiene di Spirito Santo furono 
tutto ciò che andò nel Rapimento. Ora, Dio diede lo Spirito Santo… 
 

Domande e Risposte, Agosto 1964 A.M, Jeffersonville, Indiana, Usa 
22a (257) CARO FRATELLO BRANHAM: CREDI CHE I SEGNI 
DOVREBBERO SEGUIRE TUTTI COLORO CHE HANNO LO SPIRIT O 
SANTO? Gesù l’ha detto in Marco 16. SE È COSÌ, CHE NE È DELLE 
PERSONE CHE CREDONO IL MESSAGGIO CON TUTTO CIÒ CHE È IN 
LORO. BENCHÉ NON ABBIANO QUESTI SEGNI? SONO ESSI 
INCREDULI OPPURE HANNO BISOGNO DELLO SPIRITO SANTO?  SE È 
COSÌ PER FAVORE, DACCI DELLE ISTRUZIONI OGGI SU COM E 
RICEVERE LO SPIRITO SANTO. NOI CREDIAMO CHE TU SEI IL 
PORTAVOCE DI DIO PER IL NOSTRO TEMPO. UN TUO FRATEL LO. 
216 Grazie, fratello mio, per considerarmi come tuo fratello, e penso che questa 
sia una domanda davvero buona. Amici, sì, è un po’ trascurata... Mi piacerebbe 
trattarla un po’ più a lungo se potessi. Vedete? Sì è trascurata. Guardate, alcuni 
di voi... Vedete? Quando – Tu non puoi ricevere il Battesimo dello Spirito Santo 
senza avere un’Esperienza quando avviene... Ora, se credi ogni Minima Parte 



     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 147 

 

della Parola, dici… (Se) dici di Credere ogni Minima Parte di Essa, allora la 
Parola sta lì aspettando che lo Spirito Santo la metta all’Opera; ma occorre 
l’Accensione della Candela. 
217 Qui c’è la Candela con lo Stoppino e col Sego (o Cera) e tutto ciò che deve 
esserci nella Candela; ma finché il fuoco non viene sopra, non si accenderà 
nessuna Luce. Non importa quanto sia Perfetta la Candela e in che modo 
Perfetto essa Brucerà, ecc., essa deve essere Accesa, e poi Arde. E quando 
credete e siete Preparati nelle Istruzioni di quello che è lo Spirito Santo: Amore, 
Gioia, Pace, Longanimità, Bontà - i Frutti che Egli produce, finché lo Spirito 
Santo con una Ardente Esperienza (non) scende e Accende questa Candela, 
allora siete - siete - avete Ricevuto lo Spirito Santo. Vedete? Voi dovete avere 
l’Esperienza per avere lo Spirito Santo. 
 

Il Suono Incerto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-7-1955 
172 Il Tipo di Fuoco di cui noi abbiamo bisogno è "Lo Spirito Santo e il Fuoco" , 
per bruciare tutta la carnalità da noi, per riportarci a Figli e Figlie di Dio;  dove 
questa mentalità teologica e cosa tu impari nel seminario qui fuori, e così via, 
sparirà, e Dio potrà entrare nel tuo cuore. Quella è la cosa che conta. 
173 Non se tu dirai una Ave Maria, e neppure se tu scenderai e dirai il "Credo 
degli Apostoli" nella Chiesa Protestante; ciò non ha niente a che fare con Quello, 
niente affatto. 
174 Gesù disse: "A meno che un uomo non sia Nato di Nuovo, lui non entrerà in 
alcun modo nel Regno" . Amen. Non è un Suono Incerto, neanche un pò. 

 
Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 

171 Come mamma soleva fare, al tempo di conservare i frutti nei barattoli. Si 
dovevano inscatolare i frutti nei barattoli, sapete, riempirli di confettura e altro. 
Lei mi faceva uscire là fuori e strofinarli, proprio il più forte che potevo 
strofinarli con un vecchio straccio. Avevo una mano piccola, la facevo scendere 
là e li strofinavo. E poi lei li prendeva e li sterilizzava. Li metteva a bollire 
nell’acqua, e li sterilizzava. Semplicemente a bollire quanto più poteva, quei 
barattoli. Io non riuscivo mai a capire perché li bolliva. Ma lei voleva togliere 
tutti i germi da essi. Perché, se là dentro c’erano dei germi, avrebbero fatto 
inacidire la confettura, o la roba che metteva in essi.  
…173 E mamma soleva cuocere la confettura. Avete mai visto uno di quei 
grandi bollitori? Si va fuori e lo si mette sopra i mattoni, sapete, e vi si deve 
mettere la legna sotto in quel modo. Uh! Io l’ho fatto. Nel periodo di cucinare la 
confettura, avevamo quei pomodorini gialli. E lei ne versava circa uno staio, là 
dentro, e metteva lo zucchero. Uh! E mi faceva tagliare la legna, sapete. E 
andavo a tagliare la legna e la mettevo là sotto, sapete, ed esso cominciava a 
bollire. Il vapore saliva. Io dicevo: “Mamma non hanno finito quelle cose?” Lei 
diceva: “No. Vai a tagliare altra legna per il fuoco”.  
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174 Eccomi arrivare, sapete, e il sudore che mi gocciolava, e la mettevo là sotto. 
E dicevo: “Mamma, pensi che sia sufficiente?” “È meglio che tu ne prenda 
ancora”.  
175 E lei faceva bollire quelle cose finché essi, sapete, l’ossigeno o che so io 
andava sotto, e li faceva scoppiettare, sapete, “pam, pam”, in quel modo, 
saltavano fuori. Quando saltavano così, lei diceva che erano pronti da 
inscatolare. Diventavano così caldi, non potevano più rimanere, e dovevano 
saltare, capite.  
…172 Così ecco cosa abbiamo bisogno di fare quando veniamo a Cristo. 
Scendiamo lì finché lo Spirito Santo ci ha sterilizzati e fatto evaporare tutto da 
noi, allora Dio può mettere lo Spirito Santo lì dentro, senza alcun Processo di 
inasprimento, vedete. Egli Lo mette proprio lì dentro, e siete sempre amabili. 
…176 Così suppongo che quello è proprio il modo in cui Dio deve prenderci, 
sapete, semplicemente che tutto il diavolo evapori via da voi finché saltate in 
Gloria . Allora siete pronti per essere Conservati. E allora Dio vi Suggella, 
sapete. Così ecco cosa abbiamo bisogno qui, è una buona Riunione all’Antica, 
fino a che tutta l’inimicizia, ogni cosa che è diversa da Cristo, venga tutta 
evaporata via, vedete. Proprio evaporata via fino a che tu semplicemente vieni: 
“Signore, mi dispiace”. “Fratello, perdonami. Non intendevo farlo. Io non lo farò 
più”.  “O Dio, sii Misericordioso verso di me!” Così, allora tu sei pronto per essere 
conservato, vedete. Dio è pronto a usarti per davvero. Quando prendi quelle cose 
passate, tu rubavi, sai, e correggi ciò, dicendo: “Fratello, io non intendevo rubare 
quello, sai. Nossignore. Io sono anche disposto… Io pagherò il doppio per ciò”. 
Capite? Allora metti tutto a posto, sai. Proprio così. Ecco cosa abbiamo di 
bisogno. Oh, my!  

 
Voi dovete Nascere di Nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 

39 E non importa quanto noi cerchiamo di pensare di avere ragione nel recitare 
un credo o nell’iscriverci a una chiesa, tu sei ancora quello che eri fino a che non 
sei veramente Nato di Nuovo dallo Spirito di Dio. Ciò non ti cambia. Il tuo 
credo, iscriverti alla chiesa, o cambiare le tue idee, o le tue buone intenzioni, 
benché ciò possa sembrare buono, non va ancora bene. C’e qualcosa che deve 
succedere, la Nuova Nascita è un’Esperienza, qualcosa che ha luogo… Ora, le 
varie chiese, direbbero: “Beh, tu accetta questo, o credi quello, ed e tutto a posto”. 
Ma non lo è. 

 
Il Velo interno, Sturgis, Mineapolis, Usa, 21-1-1956 

91 …Io so che un uomo senza la Nuova Nascita è alieno per Dio; egli non 
conosce Dio. Io so che tu devi accettare quella Esperienza, se vuoi andare in 
Cielo. Gesú disse: “Se un uomo non è nato di Nuovo di Acqua e di Spirito...”. 
Disse: “Il Vento Soffia dove vuole, e tu non sai da dove viene né dove va; cosí è per 
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chiunque è Nato dallo Spirito”. Se egli non ha questa Esperienza, egli non 
Entrerà in alcun modo nel Regno. 
 

Un Assoluto, Shreveport, Louisiana, Usa, 1-12-1963 
123 Egli è la Dinamica della Meccanica. Che cos’è la Meccanica della Chiesa? 
Apostoli, Profeti, Dottori, così via. E Lui è la Dinamica che opera ciò. E ha 
operato tramite una certa Dinamica che è chiamata come… Egli, Egli è il Fuoco 
che infiamma la benzina. Egli è il Fuoco che è nella camera di combustione, che 
quando la benzina, la Parola, viene versata nella camera di combustione, Lui è 
Quello che la infiamma. Lui è Quello che lo Conferma. È la Potenza della 
Risurrezione. Egli è Dio. Egli, Egli è il Fuoco, ecco cosa Lui è. 
 

Il Luogo d'Adorazione Provveduto da Dio, Shreveport, Louisiana, Usa, 28-11-
1965 

269 Notate Enoc, il Perfetto Riflettore di Dio in Simbolo. Quando Dio aveva 
finito con lui, semplicemente lo Traslò, lo Raccolse. La Meccanica che aveva 
Riflesso divenne la Dinamica con lo Spirito, e lo Raccolse. 

 
La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 

7 E stamane, vogliamo parlare sul soggetto, o piuttosto insegnare, se possiamo, 
“Edificare il Tabernacolo Vivente; edificare il Tabernacolo Vivente del Luogo di 
Dimora dell’Iddio Vivente, l’Uomo Perfetto; il Tabernacolo Vivente dell’Iddio 
vivente, dove Egli dimora”. 
…62 Così, oggi, cercheremo di prendere quella stessa Chiave per Svelare il 
modo per diventare un Cristiano virtuoso nella Statura di Dio, che, ed essere un 
Tabernacolo Vivente in cui vi dimori l’Iddio vivente. 
…69 Cos’è il Tabernacolo ora? Un Corpo! Dio che Abita in un Corpo. 
…77 “Tu M’hai preparato un Corpo ”. Dio dimora nella Statura d’Un Uomo, 
RiflettendoSi in quell’Essere. Adorazione Perfetta! Dio in noi, che siamo Suo 
Tabernacolo, Dio che Si Manifesta. Oh, come potremmo stare su questo fino a 
quasi soffocare qui dentro, dal caldo. Notate, che, Dio S’è sempre, in ogni tempo, 
Riflesso nell’uomo.  
78 Quello era Dio in Mosè. Osservatelo, nato condottiero; Cristo. Al tempo in cui 
egli nacque ci fu una persecuzione di bambini, nel cercare di trovarlo; la stessa 
cosa avvenne con Cristo. E lui fu liberato in quel tempo; così fu Cristo. Lui fu 
Legislatore; così fu Cristo. Mosè salì, quaranta giorni, e ricevette i 
Comandamenti, e scese; Cristo andò nel deserto, quaranta giorni, e ritornò, 
dicendo: “Avete udito che fu detto ab antico: ‘Non commettere adulterio’. Ma, 
Io vi dico, che chiunque guarda una donna per concupirla, ha già commesso 
adulterio con lei”. Vedete? Tutte queste varie cose, in cui, Dio Si Rifletteva. 
…346 Ora, questa è la Casa in cui Dio Dimora; non un edificio con una grande 
campana sulla cima, e un campanile alto. Vedete? “Ma un Corpo Tu M’hai 
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preparato”, un Corpo in cui Dio può dimorare, in cui Dio può Camminare, in 
cui Dio può vedere, in cui Dio può parlare, in cui Dio può operare. Amen! Il 
MEZZO VIVENTE, un Dio, Dio che CAMMINA IN DUE PIEDI , IN VOI . 
(APOCALISSE 10). Gloria! “I passi dei giusti sono Ordinati da Dio”, Dio che 
CAMMINA IN VOI. “Poiché siete EPISTOLE SCRITTE, LET TE DA TUTTI 
GLI UOMINI ”. E se la VITA che è in Cristo è in voi, porterete la vita che portò 
Cristo. 
…349 Gesù disse: “Non sta scritto? Voi Mi condannate, dicendo: ‘Io sono il Figlio 
di Dio’. Non sta scritto, che, Voi siete dèi’. Non lo dice la vostra stessa legge?” 
Come Mosè, come Elia, come quei Profeti che vissero così vicini a Dio, che Dio Si 
trasferì in loro. E parlavano, non da sé, ma Dio. “Non preoccupatevi di quel che 
dovrete dire, perché non siete voi che parlate. È il Padre che dimora in voi; è Lui 
che parla”. Le Sue Parole non sono sue, perché, la sua vita, lui è morto. 
350 Se uno muore, se ne toglie il sangue, lo si imbalsama. Il guaio è, che molti di 
loro non sono mai stati imbalsamati. Se togliete il sangue a un uomo, muore. 
Allora l’unica cosa che si può fare è di rimettere in lui altro sangue; lui rivivrà. 
Si ci è tolto il sangue. 
351 E ora ci mettiamo dentro il Sangue di Gesù Cristo, vedete, e questo produce 
la Fede di Gesù Cristo, la Virtù di Gesù Cristo, la Conoscenza di Gesù Cristo, la 
Continenza di Gesù Cristo, la Pazienza di Gesù Cristo, la Pietà di Gesù Cristo, 
l’Amore Fraterno  di Gesù Cristo, e l’Amore di Dio, che è Gesù Cristo. Lui è il 
Capo che ti Controlla. E i tuoi piedi sono il Fondamento, fede. Amen! Controllo 
mediante il Capo, prendete il…. Eccovi. Ecco, il perfetto uomo di Dio, quando 
egli possiede queste Virtù. 
352 Quindi, Dio, che Rappresenta la Sua Chiesa come una Sposa, una Donna. 
Dio Rappresenta la Sua Chiesa come una Sposa. E nel modo in cui Lui porta 
ogni singolo a essere Suo figlio, per entrare in quella Sposa, ha pure portato la 
Sposa durante queste Epoche, [Il Fratello Branham bussa sulla sua lavagna sette 
volte_Ed.] finché Lui porta questa Chiesa Completa in questa. 
353 I miei Piedi si muovono. Perché? Perché glielo dice la mia Testa. Ora, non si 
possono muovere come la mia mano perché sono i miei piedi. Lutero non può 
fare le cose che abbiamo fatto noi, né lo possono i Metodisti, perché furono 
qualcos’altro. Vedete? I Piedi si muovono perché la Testa dice così. E la Testa 
non dice mai: “Ora, voi Piedi, diventate Mano. Orecchio diventa Occhio”. 
Vedete? 
354 Ma, in ogni Epoca, Dio ha messo queste cose nella Sua Chiesa, e l’ha 
formato mostrando che ogni Singolo ha queste, possiede queste qualità. E 
Questa quando è Completata, è la Chiesa di Dio che và al Rapimento. E questo, 
quand’è Completato è un Servo di Dio nella Chiesa di Dio, che andrà nel 
Rapimento. Gloria! Capite cosa voglio dire? Eccovi. Eccola cosa Completa. 
…360 Cosí quando cedete il vostro Completo Essere, allora lo Spirito Santo Si 
Riversa attraverso voi in queste Virtù; allora siete un Tabernacolo Vivente. 
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Allora la gente fa attenzione, e dice: “Ecco un uomo Pieno di Virtù, Conoscenza 
(egli crede la Parola), Continenza, Pazienza, Pietà, Amore Fraterno, Pieno 
dell’Amore dello Spirito Santo. Vedete, eccolo, che se ne va in giro”. Che cos’è? 
Una Statura che gli increduli possono guardare e dire: “Ecco un Cristiano. Ecco 
un uomo o una donna, che sanno ciò di cui parlano. Non s’è mai visto una 
persona più gentile, più mite, più devota”. Voi siete Suggellati. Un Suggello che 
mostra entrambi i lati. Sia che andiate o veniate, il Suggello si vede lo stesso. 
Eccovi. Vedete? Quando un uomo o una donna possiede questo, allora la Pietra 
della Vetta scende e li Suggella nel Regno di Dio, che è lo Spirito Santo. 
361 Allora la Parola che viene da Qui, Si Manifesta attraverso ciascuno di questi 
Esseri, vedete, e rende questo completo Essere un Tabernacolo dell’Iddio 
Vivente; un esempio di Cristianesimo che vive e cammina. Quel che era Cristo, 
lo sono queste persone, perché la Sua Vita è qui dentro. Esse sono in Cristo, e la 
loro vita è morta e nascosta in Cristo, tramite Dio, e Suggellata là dentro dallo 
Spirito Santo. Prima Corinzi 12. Proprio così. Vedete? Voi vi considerate morti, 
poi nascete dalla Fede. E, voi, Virtù e queste altre cose vi vengono aggiunte 
finché siete una Perfetta Immagine Vivente di Dio. Non è meraviglioso? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
362 E poi Dio, mediante quello, ha prodotto pure Sette Epoche della Chiesa, per 
mostrare i Sette Gradini che ha prodotto Lui, edificando il Suo Singolo nella Sua 
Immagine. Egli ha edificato una completa Chiesa nella Sua Immagine. E alla 
Risurrezione questo Corpo Completo sarà Risuscitato per vivere sempre con 
Lui, perché è una Sposa. Vedete? Così quello collega ogni Epoca, ogni Epoca che 
è Venuta. 
…342 Quando un uomo possiede questo tipo di cose, allora lo Spirito Santo 
viene su di lui. Non importa, potreste Parlare in Lingue, potreste imitare 
qualsiasi Dono che Dio ha. Potreste farlo. Ma finché queste Virtù qui non 
entrano in voi, siete ancora lontani dal Reale, Vero Fondamento della Fede. Ma 
quando queste Virtù crescono in voi, e aggiungete quello a quello, allora siete un 
Monumento Vivente. Siete un Idolo Vivente che si Muove. 
…328 Ora, nel costruire, la Virtù…  Costruire questo Monumento, Costruire 
questa Statura, vedete, essa comincia con la Pietra di Base; Fede, Virtù, 
Conoscenza, Continenza, Pazienza, Pietà, Amore Fraterno. Che si fa ora? Poi 
s’aspetta la Pietra della Vetta, che è Amore, perché Dio è Amore. E Lui 
Controlla , ed è la Forza di ognuna di queste cose. Proprio così. Sissignore. 
…368 E questa Chiesa, vedete, diventa più Piccola, nella Minoranza. [Il Fratello 
Branham si riferisce al suo disegno della lavagna_Ed.] È molto più sottile di 
quello, ma per darmi Abbastanza Spazio per scrivere quella Croce là, vedete. Si 
deve arrivare alla Punta di uno Spillo. Tanto che, la Chiesa, una Minoranza, 
deve entrare in un Luogo fino ad avere lo stesso tipo di Ministero che questo 
lasciò, perché, quando questa Pietra della Vetta Ritorna. 
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Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
256 Quando siete nati in quel Regno di Dio, allora la Vita, la stessa Vita che era 
in Gesù. Allora siete interessati alle anime. Allora non dovete supplicare le 
persone, di venire all’Altare. Non dovete supplicare qualcuno, che venga e cerchi 
con coloro che sono all’altare. Sì. Le cose scorrono proprio automaticamente, 
perché Esso è Suggellato in voi. Siete un’Unità di Dio. Siete Suggellati con lo 
Spirito Santo. Ora sapete cosa significa “lo Spirito Santo?” 
257 Esso non significa: “Ho saltato e acclamato. Ho avuto uno strano sentimento”. 
Quelle vanno bene. Ho saltato e acclamato, e ho avuto uno strano sentimento. 
“Ho Parlato in Lingue”.  Credo che lo Spirito Santo Parli in Lingue. Certo. “Ho 
Interpretato”. Sissignore. Anch’io lo credo. Ma non è quello. Quello non è ciò di 
cui sto parlando. Ci può essere una perdita quassù da qualche parte. Ci può 
essere una perdita qui, nella vostra pazienza. 
258 Lasciate che qualcuno vi colpisca da una parte, il volto, girate l’altra? Ma 
dite: “Quello sporco ipocrita!” Allora c’è una perdita, da qualche parte, che è 
sgorgata. Meglio che lasciamo perdere. Bene. Ma sapete cosa intendo. 
259 Ma quando siete Suggellati nel Corpo di Cristo, allora siete Riempiti di 
Spirito, e siete un Figlio di Dio. 

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

260 Ora, qui sarà un po’ pungente ora. Ed io non intendo dirlo in modo duro. Io 
proprio… Questo è insegnamento. Bisogna che, quando si batte su questi punti, 
bisogna colpire e bruciare, un po’, vedete.  
261 Ora aspettate. Proprio come marchiare un vitello. Io detestavo farlo, il 
marchiare un vitello; poverino. Noi correvamo là fuori. E non so se avete mai 
preso o no un vitello al lazo, e li legate. Gli legate le quattro zampe, vedete, da 
una parte all’altra. E il poverino! Corri laggiù, prendi questo ferro 
incandescente per marchiare, lo colpisci forte con esso. Oh, fratello, aveva un 
aspetto orribile. Quando ti alzavi, esso aveva davvero una crisi di corsa. Correva 
e scalciava, e gridava e muggiva, e andava avanti. Ma, vi dico, da quel momento 
in poi, essi sapevano a chi apparteneva. È giusto. Sapevano a quale pascolo 
appartenevano. Non c’era da scherzare allora. Dunque, marchiamo. 
Marchiamo. Sissignore.  
262 Quando dicevano, sapete, il…Voi, molti di voi, hanno letto o cantato la 
Meditazione del Cowboy, vedete. E il cucciolo selvatico, quando lo portano 
dentro, là all’ultimo, al raduno del bestiame; del cucciolo selvatico, ne fanno una 
minestra, perché non ha alcun marchio su di sé. E così gli altri vanno ai loro 
pascoli. Ma il capo del raduno del bestiame conosce il suo bestiame, così se voi… 
Il Marchio brucia .  
 

CONTATTO CON DIO - CREDERE CHE EGLI E' 
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INSEPARABILITA' DA DIO - ANCORATI IN DIO 
PREORDINATI - ORDINATI ALLA VITA DI DIO 

GIOBBE ATTESE NELLA PERFETTA RIVELAZIONE IL CUORE 
NON LO CONDANNAVA - ATTESE IN RAFFORZAMENTO DELLA 

FEDE - SI ESAMINAVA 
DIMORARE NELLA PAROLA ED ESSERE GENUINI 

EGOISMO CROLLA - GLI OBBIETTIVI DEVONO ESSERE GIUST I 
AVERE IL FINE DEL MIRACOLO PER LA GLORIA DI DIO  

EZECHIA DIEDE UNA RAGIONE PER RICHIEDERE GUARIGIONE  
E IL CUORE NON DEVE CONDANNARCI 

CANALE DI DIO APERTO, ELETTO IN CUI LA FEDE OPERA   
NON TUTTI HANNO LO STESSO INCARICO-DONO-MINISTERO 

FEDE MENTALE CONTRAPPOSTA ALLA FEDE GENUINA 
TUTTO CIO' CHE GIOBBE AMAVA SI RIVOLTO' CONTRO LUI 

GLI AMICI LO GIUDICAVANO PER PRESUNTO PECCATO 
OCCULTO - MA EGLI VENNE SOSTENUTO DA DIO 

RIMANERE FERMI NEL POSTO DI CRISTO SINO ALLA FINE 
PAROLA ISPIRATA DA DIO - PROFETI - PAROLA PARLATA 
GIOBBE UOMO SENZA BIBBIA - ERA PROFETA E VIVEVA 

SOTTO L'ISPIRAZIONE, QUANDO QUESTA VENIVA SAPEVA 
CHE CIO' CHE PROFERIVA SI SAREBBE ADEMPIUTO 

CHIESA IN ORDINE - MECCANICA E DINAMICA 
RIVELAZIONE RIFLESSA NEL CUORE PER ISPIRAZIONE 

DONO DI DIO PER IL POPOLO - UOMO GIUSTIFICATO PER 
ESERCITARE IL DONO 

PULSAZIONE DI FEDE NEL TEMPO DELL'ESTREMA DISTRETTA  
RISPOSTA DI DIO ATTRAVERSO LA RIVELAZIONE 

PROMESSA DELLA NOSTRA EPOCA DI MALACHIA 4 
Io ho udito ma ora Vedo, Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1965 

55 Vedete, quando un uomo o una persona è una volta realmente Venuta in 
contatto con Dio, con quella genuina Fede Rivelata che “Dio è!”  Non c’è nulla, in 
nessun tempo, nessun dove, che può mai separare quell’uomo dal suo Dio. Credo 
fu Paolo che disse: “Non c’è alcun conflitto, né fame, né pericoli, neanche 
creature viventi, né morte, né nulla che può separarci dall’amore di Dio che è in 
Cristo Gesù”. Voi siete Ancorati al sicuro in Lui perché siete stati ordinati a 
quella Vita. 
56 Ma satana pensava di poterlo travisare un po’, e ammanettarlo e farglielo 
fare. Ma, vedete, Giobbe con la sua Perfetta Rivelazione di Dio, e Chi Dio era, e 
come Dio lo Amava, egli attese! Non importa quali fossero le circostanze, egli 
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attese affinché la sua Fede fosse Rafforzata, poiché aveva avuto un Contatto con 
Dio, una Rivelazione. Di cui ho parlato ieri sera 
57 Ora, quando gli ammalati che sono nell’edificio, gli storpi, o voi che avete 
bisogno di Dio, quando potete ricevere quel genere di Rivelazione che voi siete 
“Giustificati”,  quando siete davvero Giustificati nell’esigere la cosa che cercate, e 
credete che “Egli è un Rimuneratore di coloro che Lo cercano diligentemente”, 
allora non c’è nulla che può separarvi da quella fede che è ancorata in voi. 
Capite? Ma, prima, deve esservi Rivelato. 
…69 E non funzionerà, nessuna cosa egoista funzionerà. I vostri motivi e 
obiettivi devono essere esattamente e Perfettamente Giusti, allora avete Fede, 
per chiedere. “Se il nostro Cuore non ci condanna, allora abbiamo Fiducia”.  
Capite? Vedete, dobbiamo avere fiducia. “Io voglio questo per l’Onore e la Gloria 
di Dio”.  Allora la Fede ha un Canale in cui Muoversi; se non è così, allora avete 
Fede Mentale ed Intellettuale, e non Fede Genuina da Dio. Quella Fede 
Intellettuale non vi porterà da nessuna parte. Potrebbe emozionarvi, ma non vi 
porterà la Guarigione che voi cercate.  
70 Così, Giobbe che Verifica se stesso con la Fede Genuina che Dio gli aveva 
dato per cui lui era “Giusto”,  per cui lui aveva fatto tutto quello che Dio gli 
aveva richiesto di fare. Ora quando si pregherà per noi, per le nostre malattie, 
mi chiedo se abbiamo fatto ogni cosa che Dio ci richiede di fare. Abbiamo noi 
seguito ogni iota della Scrittura? Abbiamo dato a Lui i nostri cuori e le nostre 
vite al Servizio? Qual è la ragione che volete essere Guariti? Ecco perché non 
potete ricevere abbastanza fede, capite, perché forse non avete fatto questa cosa 
a Dio sinceramente dal vostro cuore.  
Come fece Ezechia, diede a Dio la Ragione, egli voleva mettere il Suo Regno a 
posto. E Dio gli rimandò il Suo Profeta e gli parlò, ed egli sarebbe stato Guarito. 
Capite? Ma, prima dovete avere quelle cose fatte bene.  
71 Quindi poi non appena andate in questi luoghi e sapete che vi è stato Rivelato 
tramite la Parola di Dio, tramite Rivelazione, tramite la Parola che Dio richiede 
che voi facciate, allora avete Fede, Fede Genuina.  
…76 Giobbe sapeva che lui era Retto. Quando scopriamo, qui nelle Scritture, 
che c’erano… questi tizi che vennero da lui; i suoi membri di chiesa. Tutto 
quello che una volta appariva caro a lui si era Rivolto contro di lui, e cercò di 
accusarlo d’essere un peccatore occulto, per il fatto che gli erano capitate tutte 
queste cose. Ancora oggi voi sentite persone dire: “Te lo avevo detto. Guardatelo! 
Vedete quello che…?” Quella non è del tutto la Verità. A volte è Dio che mette il 
Suo popolo alla Prova. In questo caso, era Dio che mise Giobbe alla Prova, il 
miglior uomo che c’era sulla terra a quel tempo. Ora, Egli dunque lo stava 
sostenendo, poiché sapeva che Giobbe era un Profeta che aveva una Visione da 
Dio, che aveva fatto esattamente ciò che Dio gli aveva detto di fare e lui… Dio 
aveva il Dovere Morale di Mantenere la Sua Promessa Verso di lui.  
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77 Oh! Tutti i Cristiani devono essere così. Quando l’Ultima Lotta della nostra 
vita giunge, e i rantoli della morte sono nella nostra gola, dobbiamo ancora 
rimanere saldi e ricordarci che Dio disse: “Io vi Risusciterò di Nuovo nell’Ultimo 
Giorno”. Capite? Dobbiamo tenere quella, la Nostra Testimonianza, il nostro 
Posto in Cristo, la nostra Posizione, quello che siamo, sapendo che abbiamo 
Serbato ogni Parola del Suo Comandamento. “Benedetti sono quelli che 
compiono i Suoi Comandamenti affinché possano avere il diritto di entrare 
dentro”. Capite? E quando sappiamo, che non importa quello che chiunque 
abbia detto, abbiamo serbato ogni Comandamento che vediamo nella Bibbia, 
che Dio ci ha fatti… ci ha detto di fare, con Riverenza, ed Amore, e rispetto 
Verso il Creatore Che ha scritto la Bibbia.  
78 Noi diciamo: “L’hanno scritta uomini”.  
79 "Uomini ab antico, mossi dallo Spirito Santo, L’hanno Scritta”. Capite? 
Vedete, L’ha Scritta Dio mediante uomini. Come un Profeta che Parla la Sua 
Parola, non è la Parola del Profeta, è la Parola di Dio, vedete, mediante il 
Profeta. Ecco perché Essa deve venire a Compimento, se è veramente la Verità .  
80 Ora, vediamo questo grande uomo. E, ricordate, Giobbe non aveva alcuna 
Bibbia da leggere nel Suo Giorno. No! Egli si basava solo sull’Ispirazione. Egli 
era un Profeta a cui viene la Parola del Signore. Egli aveva solo da Essere 
Ispirato, perché Conosceva la sua Posizione che egli era Profeta di Dio. Ora, la 
sola cosa che doveva accadere, era che l’Ispirazione lo Colpisse. E poi sapeva che 
ciò che aveva detto sarebbe accaduto, poiché era per Ispirazione.  
81 Ecco ciò che la Chiesa, se essa è in Ordine (posta in ordine), essa solo… ha la 
Meccanica Pronta, ha solo bisogno allora della Dinamica. Stasera, se 
prepariamo la Dinamica, mettiamo a posto i nostri cuori, le cose che dobbiamo 
fare, seguiamo ogni Parola, seguiamo Lui nel Battesimo, seguiamo Lui in ogni 
ordine che ci ha detto di compiere, teniamo ogni Meccanica Pronta, e ci 
restiamo; allora siamo pronti perché la dinamica venga accesa, e solo Dio può 
fare questo; e che deve scendere nel vostro cuore quella fede che dice: “Io sono 
ora Guarito”. Allora non fa alcuna Differenza quali siano le circostanze, voi siete 
comunque guariti; poiché è fede, per fede siete guariti.  
82 Egli aveva un Canale di Comunicazione con Dio, che aveva ricevuto per 
Ispirazione. Aveva un modo per Muoversi, e lasciare che Dio Entrasse. E sapeva 
che egli era Giustificato. Era un Dono, era un Dono per il popolo; non per 
Giobbe, ma per il popolo. Ecco cosa sono tutti i Doni Divini, con cui servire il 
popolo di Dio. Non tutti sono ordinati ad essere un Profeta. Non tutti voi… non 
siete ordinati a pregare per i malati. Non tutti loro  sono Ordinati ad essere 
Pastori, e così via. Ma è un Canale che Dio ha Aperto a loro. Ed è come avevamo 
stamane nella lezione, che lui… Un uomo non ha nessun diritto di deviare nel 
canale dell’uomo vicino, non importa quanto è ispirato, quanto esso sembri, 
come bene… Quanti erano nella riunione stamane? Vediamo le vostre mani. 
Capite? Vedete, non si può. 
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83 C’era Davide, il più Ispirato  possibile, tutto il popolo acclamava e Glorificava 
Dio, per una ragione che sembrava esattamente la Scrittura, ma lui era la 
persona sbagliata. Quell’Ispirazione avrebbe dovuto venire a Nathan, non a 
Davide. Vedete, lui neanche consultò Nathan. Vedete cosa accadde? Vedete, noi 
abbiamo… Dio disse che Egli “non fa nulla finché Egli non Lo Rivela ai Suoi 
servi i Profeti”. 
84 E Giobbe era questo Profeta in questo Giorno. Ora, la sola cosa che Dio aveva 
fatto a Giobbe: Quello che sempre gli diede Saggezza e la Sua Parola e 
l’Ispirazione, egli non poteva ricevere alcuna Ispirazione. Lui però conosceva 
tutta la sua Meccanica (aveva offerto il sacrificio, aveva fatto tutto quello che 
sapeva fare che era giusto), ma non riusciva a ricevere una Parola da Dio. Ma il 
diavolo non lo poté spostare! Eccovi. 
…88 Ora quando è Rivelato a voi, che voi stessi avete Ricevuto la Promessa di 
Dio; l’Ispirazione, essendo voi Cristiani, ciò vi colpisce, non avete neanche 
bisogno di una fila di preghiera. La cosa… la sola cosa di cui avete bisogno è 
aprire il cuore quando tutta la Meccanica è pronta, e lasciare scendere dentro 
l’Ispirazione, ed allora nulla può cambiarvi la mente; voi l’avete. Al di fuori di 
questo, non farà alcun bene. 
89 Ora notate, Giobbe aveva bisogno di un Canale di Ispirazione, lo aveva 
Aperto. Lui aveva un Canale per Comunicare con Dio, tramite la Sua 
Ispirazione. Aveva un modo per muoversi e lasciare entrare la Parola di Dio. 
Notate come essi venivano dall’Est e dall’Ovest per consultarlo, le persone lo 
cercavano perché sapevano che quello che Giobbe diceva era la Verità. 
Sapevano che quell’uomo diceva la Verità. Poiché, quel che lui Profetizzava, era 
ciò che avveniva! E così le persone venivano dall’Est e dall’Ovest. 
…98 Ma, poi, quando l’Ispirazione scese sul suo Cuore, allora poté Vedere Dio. 
Il Lampeggiare del Fulmine, il Rombare del Tuono. E quando capitò questo, lui 
si alzò in piedi, e disse: “Io so che il mio Redentore Vive! Il mio Redentore, e negli 
Ultimi Giorni Egli starà sulla terra”. Vedete, aveva cominciato a Vedere la 
Reazione di Dio Verso la sua Fede. 
…101 Ora, a volte queste Grandi Pulsazioni di Fede vengono proprio nel tempo 
della crisi. Di solito è la crisi che ci spinge a questo. Fu una crisi che spinse 
Giobbe a Questo. Ebbene, era alla fine della sua vita. I suoi figli erano morti ; i 
suoi cammelli. E tutti i suoi beni erano perduti e distrutti. E la sua stessa vita, lui 
era coperto di ulcere dalla sommità del capo alle piante dei piedi. Fu una crisi, 
che egli stesso pressò, ecco dove l’Ispirazione lo colpì. 
…201 Ora, ci è Promessa un’Epoca della Chiesa tramite i Riformatori, e noi le 
abbiamo avute. Ma Egli promise, in Malachia 4, che avrebbe tenuto il Suo 
Modello in questi Ultimi Giorni , ciò che avrebbe avuto luogo: “Ricondurre i 
Cuori dei Figlioli alla Fede del Padre Apostolico”.  Per quello stesso scopo! E la 
chiesa è così fatta a pezzi in denominazioni ed ismi, è così strappata a pezzi tanto 
che è morta; essa è stata una portatrice. E poi Egli Promise, che nell’Ora del 



     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 157 

 

Messaggio del Settimo Angelo, i Sette Suggelli sarebbero stati Rivelati; e i 
Misteri di Dio sarebbero stati dichiarati (Apocalisse 10) quando il Settimo 
Angelo comincia a Suonare il Suo Messaggio, non il Servizio di Guarigione, il 
Messaggio che segue il Servizio di Guarigione. 
 

IL TEMPO PROVA LA FEDE 
Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 

9 … Ed io desidero leggere dal Libro di San Marco l’11°Capitolo di San Marco 
al 22°Versetto. 
� E Gesù, rispondendo, disse loro: Abbiate Fede in Dio! 
Questa piccola parola "Fede" “ abbiate Fede in Dio" ….e come soggetto mi 
piacerebbe usare questo: “Il Tempo Prova la Fede”, quelle tre parole, "Tempo – 
Prova - Fede". Sono solo tre parole, ma oh, cosa significano! 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

CONDUZIONE E IMPULSO RIVELATO NEI FIGLI DI DIO 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

186 Voglio ora dirvi qualcosa. Operare su quell’Impulso, Spontaneo, come fece 
Giosuè, come Maria Maddalena, tutti costoro. Proprio quel momento in cui 
qualcosa vi è Rivelata, afferratela. Mantenetevi ad essa, quell’Impulso.  

 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GUARDARE ALL'INVISIBILE 

L'UOMO ESTERIORE E L'UOMO INTERIORE 
GUARDARE CON GLI OCCHI - VEDERE COL CUORE 

VEDERE ED ENTRARE - GIOVANNI 3 
NUOVA NASCITA 

TORRE DI CONTROLLO - AL CENTRO DEL CUORE 
L'UOMO CONDOTTO DALLO SPIRITO SANTO E NON DAL 

PROPRIO GUARDARE LE COSE 
LA DONNA CADDE ATTRAVERSO IL GUARDARE 

I FIGLI CONDOTTI HANNO IL CONTROLLO SULLE EMOZIONI 
DIO HA PRESO IL CUORE - SATANA CERCA DI 

CONTROLLARCI ATTRAVERSO LA VISTA E LA MENTE 
SIAMO PECORE CONDOTTE E NON AUTONOME 

GESU' CRISTO AGISCE-TRASMETTE A NOI SATELLITI LA 
RIVELAZIONE VIVENDO IN NOI 

CAMMINIAMO NON FONDANDOCI SUL VISIBILE MA 
SULL'INVISIBILE CONDUZIONE 
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CREDERE ALLA VIBRAZIONE-RIVELAZIONE NEL CUORE-
TORRE DI CONTROLLO DI DIO 

I CIECHI SPIRITUALI NON SENTONO LA VIBRAZIONE 
LA VIBRAZIONE POMPA E ALIMENTA IL NOSTRO SPIRITO E 

TRASMETTE ALLA MENTE-CUORE LA RIVELAZIONE 
I FIGLI DI DIO NON HANNO TIMORE - NON GUARDANO E 

NON AMANO IL MONDO 
TOGLIERE GLI SGUARDI DA SATANA E METTERLI IN CRISTO   

VOLARE VERSO CRISTO - OLTRE IL MURO DEL SUONO 
OLTRE IL MONDO - TROVARE LA RIVELAZIONE NEI CIELI 

Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 
4 Stasera vorrei leggere solo un versetto da Seconda Corinti al capitolo 4, il 
versetto 18.  
� Mentre non guardiamo alle cose che si vedono…  
E il mio soggetto stasera è: Guardare all’Invisibile . Ci viene detto che noi 
abbiamo un uomo esteriore e un uomo interiore. L’uomo esteriore guarda per 
mezzo dei suoi occhi mentre l’uomo interiore cammina per Fede. Perciò noi 
dobbiamo essere guidati da uno di queste due persone. All’esterno, l’uomo 
esteriore è sé stesso; l’uomo interiore è Dio. Vedete, noi non vediamo coi nostri 
occhi, benché tante volte ci hanno insegnato che vediamo coi nostri occhi. Coi 
nostri occhi noi guardiamo; vediamo col nostro cuore. Una volta Gesù disse a 
Nicodemo: “Se un uomo non nasce dallo Spirito, non può Vedere il Regno di Dio”. 
E in altre parole voleva dire questo: “Se non Nasci di Nuovo non puoi Capire il 
Regno di Dio”. Perciò prima devi fare uno sforzo per accettarlo; e poi dopo che 
l’avrai accettato, allora potrai Capirlo . 
…7 Quando Dio creò l’uomo, lo fece così, perché fece questo particolare piccolo 
punto nell’uomo per il Suo stesso trono, la Sua Torre di Controllo . Dio vuole 
dirigere l’uomo, ma l’uomo vuole dirigersi da sé stesso. Quindi c’è 
continuamente un contrasto; l’uomo vuole seguire ciò che vede coi suoi occhi, ed 
è là che viene sedotto; ecco dove satana sedusse Eva: per mezzo di quello che lei 
poteva vedere; il frutto era piacevole all’occhio, ma era mortale per l’anima.   
Così è stasera! Dio vuole dirigere l’uomo, quindi fece per Sé stesso una piccola 
Torre di Controllo al centro del cuore, in modo che l’uomo fosse diretto dallo 
Spirito di Dio . Se egli esce fuori dalla sua stessa Guida, ciò lo separa dalla 
Comunione con Lui. Se guarda a quel che potrebbe vedere col suo occhio (…)  
E stasera ecco dove si trova ancora lui e tutti quelli che sono guidati da tali cose, 
ma la Scrittura dice che: “Figli e Figlie di Dio sono Guidati dallo Spirito di Dio”.  
Tu controlli le tue emozioni, e puoi notare che un uomo o una donna che cerca di 
camminare dietro le cose del mondo, non potrà mai piacere a Dio. Ma un uomo 
o una donna che non guarderà le cose del mondo, ma camminerà solo secondo la 
Guida dello Spirito, di solito è nella volontà di Dio. Stasera questo è il grande 
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combattimento. Satana ha preso l’occhio e la testa dell’uomo per controllare il 
suo capo; Dio ne ha preso il cuore. 
8 L’uomo cerca sempre di realizzare qualcosa con la sua testa. Egli deve 
portarla a termine ma col suo cuore, che è la Torre di Controllo da dove Dio lo 
controlla e dirige i suoi pensieri, dirige i suoi passi, dirige le sue emozioni. Certe 
volte sono così contento di essermene proprio liberato, e se mi guardassi intorno 
e vedessi qualcuno, allora, vedete, allora metto i miei occhi sulla gente, ma Dio 
mi aiuti a tenere i miei occhi chiusi. Voglio essere Guidato dallo Spirito di Dio 
con cui la carne non ha niente a che fare. Di solito i ministri quando vanno sul 
pulpito, cominciano a pensare: “Se parlo sulla tale e tale cosa, qui c’è un certo 
membro della mia chiesa che paga bene in questa chiesa, che andrà via dalla 
chiesa”. E così tu ti metti ancora a guardare alla carne, quindi Dio non può 
guidare quel ministro. Tu devi dire quello che lo Spirito dice di dire. In tal caso, 
siamo guidati dallo Spirito di Dio. E noi vediamo che questo uomo è controllato 
da una Torre di Controllo, ed è quella Torre di Controllo che lo rende ciò che è; 
che lo fa agire; si tratta delle sue emozioni, tramite cui lui vive. 
9 Ora, Lui ci raffigura alle pecore. La pecora senza un conduttore è totalmente 
smarrita . Ora, se hai mai allevato pecore, sai quanto questo è vero. E se mai tu 
andassi al macello, credo che vedere macellare le pecore sia uno dei casi più 
pietosi della vita animale. La poveretta dipende proprio da chi la guida, e sai chi 
prendono per guidare le pecore al macello? Il capro. Esso guida le pecore dritto 
nel recinto del macello e sale su per la corsia insieme a loro, quando poi arriva al 
punto in cui vengono uccise, il capro salta da una parte e le pecore continuano 
ad andare dritto al macello. E oggi questo si realizza con la vita umana! Se il 
diavolo ci riesce, ti condurrà dritto fino al recinto del macello. Ti guiderà dritto 
nella confusione; ti farà vedere qualcosa che sembra bella e che in apparenza 
può essere molto piacevole all’occhio, quando lo Spirito Santo la condanna e dice 
di non crederla. Perciò noi dovremmo seguire sempre la Guida dello Spirito 
Santo; e tu non puoi seguire la Guida dello Spirito finché nel tuo cuore non c’è lo 
Spirito a Guidarti. 
10 …Vedi, tu devi sempre procedere per lo Spirito, e lo Spirito sarà sempre 
d’accordo con la Parola. Ora, se lo Spirito ti guida contro la Parola, allora non è 
lo Spirito di Dio. Se dunque lo Spirito Santo ti Guida, dirà: “Gesù Cristo è lo 
stesso Ieri, Oggi e per Sempre”. 
…18 E dissi: “Per esempio, proprio ora le immagini televisive passano per questa 
camera”. E aggiunsi: “Lei deve farmi vedere l’immagine”. “Oh”,  fece lui: 
“naturalmente essa colpisce la lente, poi le valvole e altro, e qui appare 
l’immagine”. Ma dissi: “Quell’uomo si trova negli Stati Uniti”, e aggiunsi: “Lei la 
cattura qui, essa passa attraverso l’aria in modo che non riesce a vederla”. 
Disse: “Ma possiamo dimostrarlo, perché c’è l’immagine che mostra che è laggiù, 
e c’è una emittente per provare che è qua”. “Sì”,  esclamai: “e anche noi possiamo 
provarlo (…) perché nella Gloria abbiamo un Salvatore Risorto che trasmette e lo 
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Spirito Santo lo Rivela e lo Trasforma. Quindi abbiamo un’Emittente e una 
Ricevente!” È vero. L’Iddio del Cielo che sa ogni cosa può perciò dare un Dono 
alla Sua Chiesa attraverso cui possa MagnificarLo, RifletterSi, e dire cose che 
sono assolutamente impossibili che gli scienziati dimostrino. Vedete, non 
camminiamo per le cose che vediamo, camminiamo per le cose che non vediamo. 
…20 Se queste persone qui in queste sedie a rotelle, su queste lettighe e voi che 
siete malati in modo mortale, se poteste solo sentire la Parola di Dio stasera (…) 
Non cercare di riuscire a capire, non pensare quanto sei stato seduto, quanto sei 
stato malato, pensa a ciò che Dio dice. E là viene una Vibrazione dello Spirito 
Santo nel tuo cuore che dice: “È la verità”. “Come sai che è la Verità?” dice il 
diavolo. “So che è la verità; è la Parola di Dio; è la Verità”.  Qualcosa comincia a 
vibrare in cuor tuo che è la Verità. Allora preparati; stai uscendo di là, proprio 
così certo come sto stasera in questo pulpito. Non guardare a quel che vedi, a 
quanto gravemente sono zoppo, quando sto male, ciò che dice il medico, non 
guardare a questo, guarda all’Invisibile, a ciò che Dio ha detto. Prima di sentire 
in modo diverso, prima che il dolore ti lasci, prima che la mano si muova, prima 
che l’occhio possa vedere un’immagine, tu però preparati, perché verrà, finché 
quella Vibrazione comincia a sorgere nel tuo petto, nel tuo cuore dove Dio 
risiede sulla Torre di Controllo. Ora, mi sento religioso, in questo momento! 
21 E io penso che lo Spirito Santo può Guidare un uomo e dirgli delle cose, farlo 
agire in modo diverso e fargli credere cose e ricevere cose che il mondo non 
potrebbe mai credere che possano accadere. Io ne sono testimone. Una volta io 
stesso ero cieco, in pratica dovevo essere Guidato. Quindi ora so di che parlo, 
cioè dello Spirito Santo! Oh, non puoi sentire quella Vibrazione dello Spirito che 
inizia a sorgere in cuor tuo, dicendo: “Gesù Cristo è in mezzo a noi. Ovunque due 
o tre sono riuniti nel Mio Nome, Io sarò in mezzo a loro”.  Vibrazioni, qualcosa 
che si muove, come un battito cardiaco. Esso pompa energia al tuo Spirito; 
pompa energia alla tua Mente. Lascia allora le cose che i tuoi occhi vedono 
sfocate, non guardare le cose del mondo. Credi ciò che Dio ha detto. 
…33 E se tu uomo e tu donna hai paura di ciò che tua madre ti dirà, di ciò che 
dirà tuo papà, di ciò che dirà il Pastore e di cosa dirà il tal dei tali, hai ancora 
paura e cammini secondo le cose che vedi col tuo occhio. Ma quando non terrai 
conto di quel che dirà il gruppo della piscina, di ciò che dirà la comitiva con cui 
vai al cinema, di cosa diranno le donne che frequenti, che a scuola ti diranno 
“vecchia antiquata”, se avrai lasciato il rock and roll, e allora? Se guardi questo 
sei nella carne, ma quando invece Dio Si mette sulla Torre di Controllo, allora 
guarderai Lui e non avrai paura degli ordini del re; certo che no! 
34 Mi hanno riferito che se un serpente riesce a catturare l’occhio di un uccello e 
a far presa direttamente su quell’uccello, può costringere quell’uccello a uscire 
dal suo nido e farlo ruotare proprio più volte fino a farlo arrivare dritto alla 
bocca del serpente. Mi dissero che l’occhio del serpente ha un tale potere che 
quando cattura l’occhio di un uccello, lo attira, richiamandolo fino a farlo 
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arrivare dritto al serpente. E si dice che l’uccellino verrà avanti, avanti e avanti 
finché se non comincia ad alzare presto la testa e a distogliersi da quel serpente 
cominciando a guardare in alto, non si libererà. Quello è il solo modo per 
liberarsi. 
Stasera c’è la stessa situazione di quegli uccellini di questo paese! Essi sono stati 
attirati dalle cose del mondo, da un vangelo sociale, dal fatto che gli è stato loro 
detto che frequentare la chiesa sia tutto ciò che basta, che i giorni dei Miracoli 
siano passati, tanto che questo li ha attirati. La sola cosa che puoi fare è di 
battere le ali e guardare subito in alto per vedere Gesù, non le cose del mondo. 
Non guardare le cose del mondo che ti affascinano attirandoti, le grandi sale, le 
nostre società e altro, ma guarda in alto e vedi Gesù. Batti subito (le ali) e 
allontanati da questo. Scuoti via la vecchia polvere da te e chiedi la via antica, 
perché in essa c’è la Vita. 
35 Me l’hanno raccontato qui a Barstow Field, mi pare che si chiami così, dove 
tengono questi grandi aviogetti, per cui se un aviogetto parte, va a una certa 
velocità per cui poi arriva a quello che chiamano muro del suono. E dicono che 
quell’aereo si sforza e si scuote, si sforza e si scuote, mentre cerca di superare 
quel muro del suono, al punto che pare che le ali si stacchino via da esso e i 
bulloni siano strappati via mentre oltrepassa quel muro del suono. Ma una volta 
che si trova al di là del muro del suono, allora la sua velocità non ha limiti; può 
volarsene proprio libero. E la Chiesa e tu che stai seduto qui stasera, oh, ti stai 
sforzando e struggendo, e Dio ti dà una spinta e ti mostra delle cose, che se mai 
riesci a superare quel muro del peccato e della incredulità, allora un risveglio 
senza limiti irromperà attraverso gli Stati Uniti e dappertutto, se riesci a andare 
oltre quel muro del suono, quel muro del peccato e dell’incredulità . “Oh, è vero? 
Parli di me? Potrei essere guarito? Potrei essere salvato? Potrei essere riempito con 
lo Spirito Santo?” Supera questo, continua solo a sforzarti, a sforzarti e a 
sforzarti, fino a che passerai oltre e lo Spirito Santo verrà su di te. Ti dico che se 
allora sarai al di là, ci saranno centinaia di chilometri di spazio! 
36 La Bibbia dice che noi non vediamo ogni cosa ma vediamo Gesù. Ecco Chi 
voglio vedere. Voglio vedere Lui e come faccio a vederLo? Nell’adempimento 
delle Sue Promesse. Egli Promise che chiunque voglia può venire e bere 
liberamente delle Acque della Vita. Se hai sete, vieni. Chi lo sente dire, venga. 
Tutti quelli che vogliono venire, tutti, chiunque. Preferisco che Lui dica 
chiunque invece di dire William Branham. Di William Branham potrebbero 
essercene altri, ma quando Lui dice chiunque, so che intende me, e questo mi dà 
la possibilità. Chiunque può venire e bere delle Acque della Vita, venga a Dio. 
Se stai per morire; se i medici ti hanno rilasciato; se forse il mondo ti ha 
abbandonato o che forse ti ha abbandonato la chiesa, Gesù invece non ti 
abbandona mai! “Chiunque vuole rinneghi sé stesso e prenda la sua Croce e Mi 
segua”. Rinnega quello che pensi; rinnega l’idea della tua mente; credi solo che 
ciò che dice la Parola di Dio è Verità e va’ avanti con Essa. Continua ad andare 
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avanti. Se stai più male, continua solo ad andare avanti, solo a tenerti in marcia. 
Dopo che avrai spezzato le barriere, allora sarai libero. Allora Lo puoi Vedere, 
quindi Lui Si Rivelerà a te; perciò quel Figlio di Dio che ha fatto la Promessa 
sarà reale per te. Lo credi? Chiniamo i nostri capi solo in momento ora per 
pregare. 
 

LE DIMENSIONI 
L'Attuale Fase del mio Ministero, Jeffersonville, Indiana, Usa, 8-9-1962 

21 Ora, quando arriviamo, ricordiamo che qui viviamo in Tre Dimensioni. E 
non so se riesco a menzionarle o meno. Una di esse è la Luce, e l’altra è la 
Materia . Tommy, ricordi qual è la terza? [Qualcuno dice qualcosa—Ed.] Huh? 
[“Atomo”.] Atomo? [Qualcun altro dice: “Tempo”.] Tempo, giusto. Ora, Luce, 
Materia, e Tempo. Ed i nostri Cinque Sensi contattano quelle Dimensioni. La 
nostra vista contatta la luce, il nostro tatto contatta la materia, e così via. 
22 Ora, ma abbiamo contattato tramite la Scienza, la Quarta Dimensione, come 
è successo. Perché attraverso questo edificio proprio ora giungono immagini, 
voci della radio, immagini alla televisione, che i nostri sensi non contattano, ma 
tuttavia hanno un tubo o un cristallo che prende quelle onde etere e le manifesta. 
Quindi, vedete, proprio in questo edificio ora ci sono azioni dal vivo di persone, 
nell’aria, voci dal vivo. Sono qui. Lo sappiamo. Sono assolutamente la verità. E 
l’unica cosa che fate, loro lo prendono su… Non comprendo la meccanica di 
quelle cose che ha inventato la Scienza, ma sappiamo che ciò ci dimostra che c’è 
una Quarta Dimensione. 
23 Ora, la Quinta Dimensione è dove il peccatore, l’incredulo muore e va. La 
Quinta Dimensione, una specie di, ebbene, la Dimensione orribile. Ora 
quest’uomo… E quando un Cristiano muore, egli va nella Sesta 
Dimensione. E Dio è nella Settima Dimensione. 
…25 Per analizzarlo, quando un uomo ha un incubo, non è del tutto 
addormentato, non è neppure sveglio. È tra il sonno e la veglia, e questo fa sì che 
lui abbia un’orribile scuotimento e urli , perché non è addormentato, non è 
sveglio. E considerando questo, mostra dove va un uomo quando muore 
inconvertito. Ha esaurito il suo tempo di vita, è morto sulla terra; e non può 
andare nella Presenza di Dio, perché non è adatto ad andare là senza il Sangue. 
Ed è intrappolato. E non può tornare  sulla terra, perché il suo tempo qui sulla 
terra è finito, ed è intrappolato in mezzo, ed è in un incubo. Vedete? Non può 
andare nella Presenza di Dio, per riposare. E non può tornare indietro, venire 
sulla terra, perché il suo tempo è finito. È in un incubo, e rimane là fino al 
giorno del Giudizio. Un’orribile cosa in cui essere, vedete. 

26 Ed ora in questa Visione, credo di essere stato Rapito in quella Sesta 
Dimensione, guardando indietro quaggiù e potevo vedere indietro. Vedete, la 
Vista non è esattamente con gli occhi, quello è terrena. Ma la Vista è una cosa 
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più grande di… La Vista che hanno là, il loro contatto va ben al di là di qualsiasi 
contatto che potrebbero contattare i nostri Sensi Naturali . 
27 Tempo fa lo stavo spiegando qui. Stavo guardando un programma televisivo 
dove immersero un uomo, penso due miglia o ad un miglio di profondità 
nell’oceano, e proiettavano dei fasci di luce. Mostravano la vita marina. E si 
avvicinò un pesce, quelle creature dall’aspetto orribile. Quella, laggiù è la 
mezzanotte, l’inchiostro nero. E avevano fosforo sul naso e non avevano occhi. 
Ora, devono cibarsi, quindi sembrava, per trovare il loro cibo, che fossero 
guidati da un altro senso; non la vista, perché non avevano occhi, non potevano 
usarli laggiù. Ma erano guidati da un altro senso con cui potevano entrare in 
contatto con il loro cibo. E pensai: “Se potessi avere il controllo di quel pesciolino 
con la mia vista, quanto più potrei provvedere al suo cibo e guidarlo in luoghi, 
quanto più grande è la mia vista del radar che lui contatta”. Vedete? E pensai: “Se 
solo potessi guidarlo!” 
28 Poi mi venne in mente: “Se solo potessi arrendere me stesso 
a Dio, quanto Maggiori sono la Vista ed i Sensi di Dio, il Quale 
potrebbe Guidarci molto più delle cose che vediamo, perché la fede che Egli ci 
fornisce è l’evidenza di cose non viste con i nostri occhi”. Quindi se quel 
pesciolino, poiché è pressurizzato, potesse mai venire sulla superficie dell’acqua 
come altri pesci. Se lo portaste su, esso esploderebbe. Non più di quanto noi 
possiamo salire più in alto ed evitare di esplodere. Siamo pressurizzati per il 
luogo in cui viviamo. 
29 Ma ora se quel pesciolino potesse mai salire qui ed essere me, vorrebbe mai 
essere ancora quel pesciolino laggiù in quell’oscurità della mezzanotte? Non 
vorrebbe più essere un pesce, perché è qualcosa di più elevato di un pesce, è un 
uomo; i suoi sensi sono più elevati, la sua comprensione è più elevata, la sua 
intelligenza è suprema. Quindi moltiplicate quello per dieci milioni, allora 
otterrete cos’è quando passate da questo lassù nella Presenza di Dio, dove 
l’essere umano è così tanto più avanti di quello che siamo qui. Non vorreste mai 
più essere un essere umano come questo, giù in questo lazzaretto di malattia e 
corruzione. Ciò è stato a motivo di questo nel mio cuore, che ho cercato in questi 
trent’anni di predicare il Vangelo in tutto il mond o, per dire alle persone che c’è 
un Cielo da guadagnare e c’è un inferno da evitare, e c’è un Dio che vi ama, e 
una Potenza Redentiva che giace pronta per sollevarvi in qualsiasi momento 
sarete pronti a riceverla. 
30 Come un uomo che annega, una fune è là appesa, egli pensa: “Ebbene, la 
fune, potrei tirarmi fuori, ma non sono degno di prendere la fune”. La fune è stata 
messa là proprio per quel proposito, perché vi tiriate fuori. Ecco il motivo per 
cui Gesù Cristo è morto, proprio per il proposito di Salvare peccatori. Ed Egli 
ha fatto penzolare la Fune della Vita Eterna, che in questa stessa sera passerà 
sopra il capo di ogni peccatore qui dentro, e su di essa un segno di benvenuto: 
“Esci da ciò”. Se voi volete farlo, la preparazione è stata fatta. 
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Spiriti Seduttori, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-7-1955 
38 Ora, l’abbiamo applicato in un servizio di guarigione, sempre per la parte 
della guarigione. Cancro, tumore, cataratta, tubercolosi, tutte quelle cose non 
sono cose naturali, sono Soprannaturali e sono demoni. La Scrittura 
chiaramente rivendica questo. Ma ciò sono demoni nel corpo, con escrescenze, 
come il cancro, ha vita in esso, e la vita di quello è un demone. 
L’escrescenza di una cataratta, il diffondersi della tubercolosi, e altre malattie, 
sono demoni. Quello è nella forma fisica. 
39 Ora, stamattina parleremo di demoni nella forma spirituale nell’anima . Essi 
sono nell’anima come sono nel corpo. E siamo costretti ad ammettere che li 
vediamo nel corpo delle persone, come cancri e differenti malattie che sono nel 
corpo umano. 
40 Proprio recentemente, anche il cancro è stato dichiarato essere una malattia 
della Quarta Dimensione, che è in un’altra Dimensione. Certamente, è 
demonologia. Ogni malattia è una malattia della Quarta Dimensione, il principio 
di ciò. 
41 Ora, ma ora il cancro nel corpo o il cancro nell’anima, il demone può venire 
in entrambi i luoghi. Ora, ci sono molte volte e molte persone con buoni pensieri 
che… e buone persone che provano molte volte a basarsi su qualche piccola 
teologia che hanno, o qualcosa che è stato loro insegnato fin da bambini, e 
trovano ancora che in fondo al loro essere, in fondo alla loro anima, che hanno 
ancora qualcosa che non va bene. Voi, molti sono qui stamattina, senza dubbio 
troverete Cristiani riuniti insieme, troverete persone che hanno quegli spiriti in 
loro, che essi… Non è desiderabile. Loro non li vogliono. Dicono: “Oh, se solo 
potessi smettere di mentire! Se solo potessi smettere di concupire! Se solo potessi 
smettere questo o quello!” Ora, quelli sono diavoli. E, ora, vengono nella forma 
della religione, molte volte. (Essendo la scuola domenicale, è tempo di 
insegnamento, così guardiamo in questo.) Ora, vengono nella forma della 
religione, molte volte. 
 

Un Paradosso, Phoenix, Arizona, Usa, 17-1-1965 
144 Come ho detto nel mio ultimo messaggio, stando laggiù contro quella parete, 
quando sono stato qui alcune settimane fa. Ogni volta che muovi il dito, ciò va in 
giro intorno al mondo, senza mai fermarsi. Ogni movimento che fai, lo vedrai 
nel Giudizio. La televisione dimostra che è qui, la Quarta Dimensione. Perché, la 
televisione non produce quell’immagine, incanala solo quell’onda in un tubo, e 
tu vedi un’immagine. 
Il colore, ogni cosa, ogni oggetto che al mondo capita di muoversi, sta girando 
proprio attraverso qui ora facendo una registrazione. Un giorno, la tua 
registrazione sarà conclusa, e tu dovrai rispondere per quella registrazione. 
Proprio così. 
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Un Profeta visita il Sudafrica Capitolo 2 

Quando il Dono sta operando, il fratello Branham è la persona più sensibile alla 
presenza e all'Opera dello Spirito Santo e alle Realtà Spirituali più di qualunque 
altra persona che io abbia mai conosciuto. Sotto l'unzione la quale Opera i suoi 
Doni Spirituali e quando egli è Cosciente della Presenza dell'Angelo, egli sembra 
penetrare attraverso il velo della carne nel mondo dello Spirito, e sembra essere 
colpito completamente con un senso dell'invisibile. Paolo scrisse (2°Corinzi 
4:18): "Noi non guardiamo alle cose che sono visibili ma alle cose che non sono 
visibili: poiché le cose che sono visibili sono temporali; ma le cose che non sono 
visibili sono Eterne". 
Le Parole di Paolo qui indicano che noi stiamo adesso vivendo in due mondi allo 
stesso tempo: il mondo del Senso e il mondo dello Spirito. Il mondo dello Spirito 
circonda, racchiude e compenetra il mondo del senso. Entrambi i mondi 
occupano lo stesso spazio allo stesso tempo. Le realtà materiali che noi vediamo 
con i nostri occhi naturali esistono al centro delle realtà di gran lunga migliori 
che sono invisibili dal nostro nervo ottico. Le Scritture ci insegnano che le 
migliori realtà "Eterne"  ci racchiudono adesso. Quali Visioni potrebbe ognuno 
di noi vedere in ogni momento della nostra esistenza, ad ogni svolta del nostro 
sentiero, se avessimo degli Occhi Unti con i quali vederle! "Il Visibile"  esiste al 
centro dell' "Invisibile",  il "Temporale" al centro dell' "Eterno".  
Paolo dice: "Colui che è Unito al Signore è un Unico Spirito". Quando è Ripieno 
con lo Spirito Santo, il nostro Spirito e lo Spirito di Dio sono fusi in uno nello 
stesso modo in cui l'oceano e la baia sono uno perché l'oceano scorre nella baia. 
È allora che le gloriose realtà spirituali guadagnano l'influenza e diventano le 
più dominanti. Noi vediamo le Vere e Spirituali realtà attraverso gli Occhi di 
Dio. In tali occasioni, eventi futuri sembrano essere presenti come un'Anteprima 
di una futura attrazione cinematografica. Gesù dice che: "Lo Spirito vi mostrerà 
le cose a venire".  
 

Domande e Risposte sui Suggelli, 24 marzo 1963 
23 Guardate qui. Lasciate che vi mostri qualcosa, vedete. Sapevate che ci sono 
diecimila voci in questa sala proprio ora? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
Letteralmente, voci di persone che attraversano le onde elettroniche della radio! 
Perché non le sentite? Esse sono voci. È esatto? [“Amen”.] Esse vanno proprio 
attraverso le onde qui ora. Ci sono forme di persone e corpi che si muovono 
proprio attraverso questa sala ora. È esatto? [“Amen”.] Bene, perché non le 
vedete? Capite? Esse sono qui, voci reali come la mia voce. Bene, perché non la 
sentite? Vedete? Deve toccare qualcosa prima, che la riveli. Vedete? Capite ora? 
[“Amen”.]  
24 Ora non interpretate niente. Se Dio vuole che sappiate qualcosa, Egli ve la 
invierà. Capite? Così state realmente, realmente saldi ora. Mantenetevi calmi, 
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qualcosa è accaduta. Ed ora siate realmente… Voi capite cosa io intendo, non è 
vero? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] E siate… Non cercate di rendervi 
strani, per essere un Cristiano, poiché vi allontanate da Dio. E voi…  
25 Se potete capirlo, questa è quella Terza Tirata. Capite? Voi dovreste averlo 
afferrato, l’altro giorno . Capite? Così allora, ricordate, non ci sarà nessuna 
imitazione come c’è stata delle altre due. Capite? Così, ciò è per quanto voi_voi 
dovreste sapere ora. Proprio ricordate che…  
26 Voi vedete, ora, c’è qualcosa che sta avendo luogo in questa sala, e c’è 
Qualcosa qui. Ci sono, effettivamente, in questa sala, gli Angeli, la Voce di Dio. 
Vedete? Ma come voi… Non potete… Se non potete sentire la voce naturale, 
senza che qualcosa la mandi fuori, come sentirete la Voce Spirituale?  
27 Ora voi potreste fingere che qualcuno sta cantando questo certo cantico. Essi 
potrebbero neanche esserci, vedete. Ma quando realmente colpisce il cristallo 
che è tenuto a colpire, allora dà una vera interpretazione, e mostra, conferma ciò 
col mostrare il quadro. Capite cosa intendo? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.]  
28 Ora, lo Spirito di Dio, quando parla mediante la Vera Parola, Conferma Se 
Stesso, per Mostrare Se Stesso, che è giusto. Capite ora? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Bene.  
 

La Breccia tra le Sette Epoche della Chiesa e i Sette Suggelli, Jeffersonville, 
Indiana, Usa, Marzo 1963 

20 Sapete, nelle Visioni, non potete Rivelare le cose finché non vi viene permesso 
di Rivelarle. Quante volte mi avete sentito dire: “Entrando in una casa, forse un 
cappello è posato qui. E questo certo bambino, o via di seguito, non sarà guarito 
finché quello non è posato qui”. Io non posso dirlo loro, né posso spostarcelo io. 
Deve essere, spostato, in qualche altro modo. Deve prenderlo qualcun altro e 
spostarlo. E, ogni cosa in ordine, allora può essere Rivelato.  
 

L'Acqua di Purificazione del 1955 
I-32 Ora, che cosa? "La tua fede ha richiesto ..." Vedi? Il vostro Potere di Fede 
ha tirato dal Dio Soprannaturale, il desiderio del tuo Cuore. Vedere? E' la 
vostra Fede che lo fa, non è la mia Fede. Se la mia Fede è farlo, mi piacerebbe 
tirare ogni piccolo bambino su quel pubblico questa sera, e portarli qui, e fare 
bene, i bambini piccoli in ogni caso. Vedere? Lo farei. Ma non è la mia Fede che 
lo fa; è la vostra Fede che lo fa. Non sono io che lo sa; Sono solo un uomo. Ma è il 
Dono di Dio. Vedere? E' lui che lo fa. Non sono io che stai tirando. Suo Lui si sta 
tirando a. Egli è nel Soprannaturale, e la vostra Fede tira così. … Quando 
Rompe indietro qualcosa, mostra una Visione, allora questo è solo qualcosa; e io 
sono in un altro, per gli scienziati, un'altra Dimensione. E' il Sesto Senso, la 
Quarta Dimensione, o qualsiasi altra cosa si voglia chiamare, per me, la Spirito 
Santo. Giusto. Arrese... 
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ESEMPIO DI NOE' - GUARDANDO ALL'INVISIBILE 

Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 
19 Prendiamo alcuni uomini che camminarono così, che guardarono 
all’Invisibile : Noè, per esempio, prima che ci fosse una goccia d’acqua che 
cadesse dai cieli, Noè vide venire la pioggia. Non c’erano mai state piogge dai 
cieli; i cieli erano sempre schiariti, non c’erano nuvole, né c’era mai stata una 
nuvola sulla terra. Perché? Perché il Programma di Dio era di rifornire d’acqua 
la vegetazione per mezzo delle sorgenti, eccetera. Ma Noè, poiché Dio aveva 
detto: “Pioverà!”  vide la pioggia venire 120 anni prima che cadesse una sola 
goccia e allestì dei preparativi per scampare da questo! Sono così lieto che per 
Fede possiamo vedere da lontano la venuta del Signore Gesù e facciamo 
Preparativi per sfuggire da questo vecchio mondo che una volta sarà bruciato 
con fuoco inestinguibile! Oh, quando Dio parlò a Noè gli disse: “Noè!” “Dove sei 
Signore?” “Non fa differenza dove sono, IO SONO COLUI CHE SONO. Pioverà!” 
E da allora lui sentì quella parola come fosse qualcosa che gli batteva in cuore 
come una Vibrazione. “Pioverà! Pioverà!”  E lui riuscì a vedere le nuvole 
arrivare e fece dei preparativi per questo. 
…22 Noè aspettò; credette, agì con timore e costruì un Arca. Non criticare! Essi, 
beh, dicevano: “Quel vecchio deve essere impazzito!” Ma eppure, nessuna nuvola 
era mai venuta. Prima che ci fosse una nuvola, prima che ci fosse una goccia 
d’acqua nei cieli, Noè con l’Invisibile all’occhio naturale, col suo occhio 
spirituale si sintonizzò sulla Parola di Dio, vide cadere la pioggia. 
Oh, se stasera in questo Angelus Temple potessimo sintonizzare così i nostri 
cuori, non la nostra mente letterale, andiamo, gettiamo i ragionamenti, ma se 
potessimo sintonizzare i nostri cuori con la Parola di Dio, per vedere scaturire 
un Risveglio, vedere gli altari pieni, vedere la chiesa riempita, per vedere il 
risveglio diffondersi per Los Angeles, un fuoco che non può essere spento, i 
nostri cuori comincerebbero a vibrare sotto la Potenza dello Spirito Santo, ci 
sarebbe una tale riunione di preghiera su Los Angeles stasera che si sarebbe 
verificata! Certo che ci sarebbe! Quando la chiesa è in sintonia. E se la gente qui 
stasera che è malata comincia a pensare che: “Dio è Dio”.  Se non lo è, perché Lo 
serviamo? Se è ancora Dio, è ancora un Guaritore. Se è Dio Onnipotente, può 
fare ogni cosa. E se Lui ha fatto una Promessa, non può romperla, deve 
mantenerla. Allora nel tuo cuore comincia a sorgere quella Vibrazione. “Sta per 
succedere qualcosa”. Non potrebbe esserci niente che lo fermi. È un fuoco, come 
un palazzo in fiamme in una giornata ventosa. Continua solo a soffiare mentre lo 
Spirito Santo alimenta quel fuoco, e continua a bruciare finché non diventa per 
te una Realtà. 
 

ESEMPIO DI ABRAHAMO - GUARDANDO ALL'INVISIBILE 



     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 168 

 

Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 
23 Abrahamo un giorno sentì la Parola di Dio dirgli che c’era una città il cui 
Architetto e Costruttore era Dio. Egli non poteva vedere la città, ma si mise il 
suo fagottino sulla schiena e andò via per trovare questa città. Io credo che 
stasera lui si stia rallegrando. Certo. Quando Dio disse ad Abrahamo ciò che 
faceva, che c’era una città il cui Architetto e Costruttore era Dio, lui si portò 
tutto ciò che aveva e cominciò a cercare quella città. Venticinque anni più tardi, 
dopo che il Figlio Promesso era stato Promesso da 25 anni, ricevette un figlio, 
affinché attraverso di lui si aprisse la porta di quella città per Abrahamo e tutti i 
suoi figli. Perché? Non riusciva a vederla, vagava per i deserti e tra i monti, nelle 
valli e in ogni sorta di condizioni, confessando che lui era pellegrino e straniero, 
e che era in cerca di una città il cui Architetto e Costruttore sia Dio. 
24 Ogni Figlio Nato di Nuovo stasera passa attraverso la Benedizione di 
Abrahamo; perché la Promessa fu data ad Abrahamo; e per ogni Figlio di Dio 
che riceve lo Spirito Santo la Vibrazione è la stessa. “Cerco una città”. Non è Los 
Angeles; non è New York; non è Louisville: è il Cielo! E noi confessiamo che 
siamo persone particolari, estranei, perché cerchiamo qualcosa che non 
Vediamo, benché qualcosa sulla Torre di Controllo dice che c’è. Ogni 
benedizione di redenzione tra qui e là, Dio Promise di darcela. E noi siamo in 
marcia, siamo pellegrini. Non mi importa ciò che dice il Tal dei Tali, so che 
qualcosa in me mi dice che è reale. Comincio proprio a camminare, osservando, 
pregando, confessando, certo, perché ciò deve fallire. Il Re dei Re è Colui che 
l’ha Pronunciato. 
 

ESEMPIO DI MOSE' - GUARDANDO ALL'INVISIBILE 
Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 

25 Quando Mosè fu in Egitto, aveva una scelta da fare. Un giorno mentre era il 
grande generale dell’esercito, guardava fuori dalla stessa finestra di Faraone. 
Faraone non vedeva altro negli Israeliti che un mucchio di gente sporca di fango, 
di soli schiavi. Non erano buoni; tutti gli Egiziani li consideravano allo stesso 
modo a eccezione di Mosè. In loro non si poteva vedere alcuna bellezza, perché 
erano rozzi, erano poveri, erano battuti. Erano un popolo rigettato dal mondo. 
E Mosè che stava con un piede sul trono, per Fede guardò invece all’Invisibile. 
Mosè rifiutò di essere il figlio di Faraone perché sapeva di essere il figlio di 
Abrahamo. Oh, so che mi ritenete un fanatico; io sono fanatico di una cosa, cioè 
di Gesù Cristo e delle Sue Promesse! Mosè dovette essere piuttosto un Figlio di 
Abrahamo anziché essere il figlio di Faraone. Perché? Non poteva vederlo nel 
naturale. Se lui è il figlio di Abrahamo, per lui c’era l’impasto di pece e fango, 
per gli schiavi c’è la frusta. Che cos’era? Per lui invece c’era in serbo una 
ricompensa, resistette come vedendo Colui che è Invisibile, che fece la Promessa. 
Ecco. 
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…27 Voglio allora che tu noti cosa fece Mosè quando prese Visione 
dell’Invisibile . Ecco qua la sua Posizione: là c’era il trono, aveva tutto il mondo 
in mano, ogni cosa gradevole che poteva esserci. Il Faraone d’Egitto aveva tutti i 
soldi, le donne, le belle ragazze e tutto il sociale, tutta la notorietà e l’allegria del 
mondo gli stavano in mano, ma quello che lui fece fu di volgere lo sguardo giù 
nelle pozze di fango! Quello non avrebbe potuto promettergli niente altro che 
povertà, un declino sociale da cui si trovava, un voltare le spalle alle cose 
abbaglianti del mondo. Lui dovette andare nella pozza di fango per diventare 
uno di essi! Certamente! 
 

ESEMPIO DI GIOSUE' - GUARDANDO ALL'INVISIBILE 
Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 

30 Guardate Giosuè! Guardate Giosuè! Prima che una pietra si staccasse mai 
dalla costruzione delle mura di Gerico, Giosuè marciò attorno alle mura con 
grida di vittoria! Perché per Fede lui aveva visto la vittoria; sapeva che le mura 
sarebbero venute giù e aveva armato i suoi uomini e marciato più volte intorno a 
Gerico per Sette Giorni nella Completa Armatura, per far cosa? Perché stava 
guardando all’Invisibile ! Era una Promessa che Dio aveva fatto. 
Quanto riesci tu a camminare attorno a una sedia a rotelle? Quanto puoi 
marciare intorno al cancro? Quanto puoi camminare intorno al peccato, con 
grida di vittoria perché Dio ti ha dato la promessa, quando puoi vedere Colui 
che è Invisibile; quando quella Vibrazione entra nel tuo cuore e comincia a 
battere: “Io sono il Signore che sana tutte le tue infermità”.  Quando riesci a 
vedere questo, ogni altra cosa svanirà! 
31 Giosuè guardò all’Invisibile e marciò intorno alle mura, credendo che 
sarebbe accaduto. Dipende tutto da quello che stai guardando…  
 

ESEMPIO DI DANIELE E I SUOI COMPAGNI  
 GUARDANDO ALL'INVISIBILE 

Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 
31 Dipende tutto da quello che stai guardando. Quando a Daniele dissero: “La 
fossa dei leoni è pronta per te”, Daniele guardando all’Invisibile sapeva che c’era 
un Angelo di Fuoco che si sarebbe messo tra lui e i leoni; quella stessa Colonna 
di Fuoco che più tardi guidò i figli d’Israele; poiché, ricordate, l’animale ha 
paura del fuoco, quando quella Colonna di Fuoco si mise tra Daniele e i leoni, i 
leoni si allontanarono, miagolando come gattini e si accucciarono! Per Fede 
nell’Invisibile, Daniele non ebbe paura del leone. 
32 Quando i ragazzi Ebrei dovevano fare una dichiarazione secondo la quale 
avrebbero denunciato la loro religione, avrebbero denunciato il loro Dio 
sovrannaturale e creduto in un Dio formale, per Fede videro quel quarto Uomo 
nella fornace. Certo che lo fecero! Dissero: “Il nostro Dio è capace di liberarci da 
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questa fornace ardente”. Cosa fecero? Avevano Visto l’Invisibile. Avevano visto 
quella fornace ardente davanti a loro e visto il quarto Uomo in piedi dentro di 
essa, che soffiando teneva lontano le fiamme da loro, per cui, non ebbero paura 
della fornace ardente. 

 
ALCUNI RIFERIMENTI DEL MESSAGGIO  

SULLA TERZA TIRATA 
SULLA PAROLA PARLATA 

 Testimonianza del Pesce Risorto = Parla a questa Montagna, San Jose, 
California, Usa, 23-11-1959 - (Trafiletti 23-29). (Io ho udito ma ora Vedo, 
Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1965). 

 Testimonianza degli Scoiattoli Creati - La Potenza Creatrice - La Parola 
Parlata = Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 - 
(Trafiletti 33-52); Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 (Trafiletto 
102; 176); Shalom Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 19-01-1964 (Trafiletti 
100-102; 200-204); (Guardare a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963; 
Audiolettera a Lee Vayle, Maggio 64, Tucson, Arizona). 

 Testimonianza della conversine di figli della Signora Hattie Wright = Parla a 
questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 - (Trafiletti 53-61). 
(Guardare a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963; La scoperta di Dio, 
14-6-1964; Io ho udito ma ora Vedo, Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1965). 

 La Terza Tirata sarà Manifestato come i Cinque Esatti Segni = Shalom, 
Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 (Trafiletto 266). 

 Non possiamo molta parlare su di Essa, in quanto Celata e Santa, possiamo 
solo citare i Trafiletti del Profeta = Il Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, 
Usa, 24/25-03-1963 (Trafiletti 289-291; 298-302); Domande e Risposte sui 
Suggelli, 24 marzo 1963 (Trafiletti 77-81). (Guardare a Gesù, Jeffersonville, 
Indiana, Usa, 29-12-1963; Le Sue infallibili parole di Promessa - 20 gennaio 
1964). 

 E' la Perfezione = (Costui che è in voi, 10-11-1963; Anime che sono in 
Prigione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-11-1963). 

 E' lo Spirito Santo Incarnato negli Adottati. Il Controllo sulla Creazione, il 
Ritorno al Principio. Non potrà Essere Imitata = Guardare a Gesù, 
Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 (Trafiletti 38-39); Il Settimo Suggello, 
Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 (Trafiletti 259-260; 263); Domande 
e Risposte sui Suggelli, 24 marzo 1963 (Trafiletti 23-28). 

 La Spada del Re = (Qual è l'Attrazione sul Monte, 25-11-1965). 
 La Rivelazione dei Suggelli = (Gli unti del tempo della fine, 25-7-1965). 
 E' collegata ai Sette Tuoni e al Settimo Suggello = (Il Settimo Suggello, 
Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963; Domande e Risposte sui Suggelli, 
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24 marzo 1963; Signori, è questo il tempo della fine? Jeffersonville, Indiana, 
Usa, 30-12-1962). 

 E’ connessa alla Fede Rapitrice = (Guardare a Gesù, Jeffersonville, Indiana, 
Usa, 29-12-1963; Il Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-
1963). 

 Riagirà in tempi di Pretribolazione, prima del Rapimento = Guardare a Gesù, 
Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 (Trafiletti 38-39); La Parola Parlata è 
il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 (Seconda Parte) 
(Trafiletti 124-2); Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, 
Capitolo 5:57; La Parola di Dio esige una totale Separazione dall'Incredulità, 
Phoenix, Arizona, Usa, 21-1-1964 (Trafiletti 110-113); Che farò di Gesù Detto 
Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 (Trafiletti 115-116); (Shalom, 
Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 (Trafiletto 49); Il Mondo sta cadendo a 
pezzi, Shreveport, Louisiana, Usa, 19-7-1964 (Trafiletto 158). (Il Settimo 
Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963). 

 Agirà per i Perduti, per la Chiesa e per la Sposa = Guardare a Gesù, 
Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 (Trafiletto 49). (Anime che sono ora in 
Prigione, Jeffersonville, Indiana, U.S.A., 10-11-1963). 

 Etc… 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TESTO E TEMA 

IL POTENZIALE DELLA FEDE IN DIO 
FEDE PERFETTA 

FEDE CHE SPOSA LA MONTAGNA 
LA PAROLA PARLATA 

LA TERZA TIRATA 
Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 

9 … Ed io desidero leggere dal Libro di San Marco l’11°Capitolo di San Marco 
al 22°Versetto. 
� E Gesù, rispondendo, disse loro: Abbiate Fede in Dio! 
Questa piccola parola "Fede" “ abbiate Fede in Dio" ….e come soggetto mi 
piacerebbe usare questo: “Il Tempo Prova la Fede”, quelle tre parole, "Tempo – 
Prova - Fede". Sono solo tre parole, ma oh, cosa significano! 
 

Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 
11 Vogliamo ora riflettere su questo mentre leggiamo la Sua Parola. Prendete 
con me Marco al Capitolo 11°, e cominciamo a leggere dal Verso 20 di Marco al 
Capitolo 11°. E mentre aspettiamo che lo prendiate, vi darò la parte della lezione 
che segue.  
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� Gesù Si era messo in cammino ed era appena arrivato al Tempio; entrato nel 
Tempio aveva cominciato a scacciare le persone che cambiavano, i 
cambiavalute e quelli che facevano cose che non erano corrette, e disse loro che 
era scritto che la Casa di Dio sarebbe stata una Casa di Preghiera, ma essi ne 
avevano fatto una spelonca di ladroni, predoni e avevano fatto cattivo uso della 
Casa di Dio.  
E quando poi Lui il mattino dopo trovò l'albero di fico, un albero su cui aveva 
lasciato il fogliame e su cui forse pensava che ci sarebbero stati dei fichi, fece 
allora per prendere dei fichi, e non c'erano fichi in esso poiché non era ancora 
la stagione. Ed Egli disse all'Albero:  
"Da ora in avanti nessuno mangi da te per sempre".  

Ed ecco da dove cominciamo ora a leggere, dal versetto 20.20: 
� E la mattina, passando, videro il fico seccato fin dalle radici; e Pietro, 

ricordatosi, gli disse: "Maestro, vedi, il fico che tu maledicesti, è seccato". E 
Gesù, rispondendo, disse loro: "Abbiate Fede in Dio!". In Verità Io vi dico che 
chi dirà a questo monte: " Togliti di là e gettati nel mare, se non dubita in cuor 
suo, ma crede che quel che dice avverrà, gli sarà fatto". Perciò vi dico: "Tutte le 
cose che voi domanderete pregando, Crediate che le avete ricevute, e voi le 
otterrete". 

 
LA FEDE CHE SPOSTA LA MONTAGNA 

LA NATURA DIVINA CHE PARLA - PARTE DI DIO IN NOI 
OBBIETTIVO E MOTIVO DEVONO ESSERE GIUSTI 

LA SPOSA E LA PIU' GRANDE EFFUSIONE 
Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 

14 Nelle nostre Scritture stasera,nei Capitoli Precedenti, Gesù disse ad un 
albero, “nessun frutto cresca su di te, o, nessun uomo mangi da te”, Poi Egli disse 
dopo questo Versetto, “se tu dici a questa montagna muoviti …” - Non - “se io 
dico”, “Se tu dici a questa montagna muoviti ….” Ora, noi sappiamo che l’uomo 
non può spostare una montagna solo parlando ad essa. L’unica cosa che 
potrebbe farlo sarebbe la Divinità. Così allora se la montagna è di fronte a noi e 
il nostro Obbiettivo è Giusto, il nostro Motivo è Giusto, allora non siamo più noi 
a parlare; E’ la Natura Divina che Parla. Allora deve muoversi. Io certamente 
Credo che la Chiesa è sul Punto di avere una delle più Grandi Effusioni che mai 
abbia avuto in questa Epoca. Lo credo. Non posso dire che me lo ha detto il 
Signore, è solo qualcosa in me, che sto cercando di afferrare, che io non ho mai 
visto in tutta la mia vita fino ad ora. Come è Glorioso sapere, che poco prima 
dell’arrivo del Signore stanno succedendo queste cose. 
 

LA PAROLA PARLATA E L'EFFETTO TEMPORALE 
SUPER SENSO AGENTE 
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AVERE FEDE IN DIO 
PARLA A QUESTA MONTAGNA 

LA PAROLA PARLATA 
TERZA TIRATA 

Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 
155 Guardate, lasciatemi solo dire questo, di nuovo, solo un minuto. Gesù passò 
vicino a un albero, una volta, ed era un fico. E guardò il fico. Ora, per favore, 
non mancate questo. Guardò il fico, e non c'erano fichi su di esso. Ed Egli 
disse… Maledisse l'albero, e disse: "Nessuno mangi da te".  
156 I discepoli guardarono intorno; l'albero sembrava come sempre. A un'ora 
da allora, sembrava ancora lo stesso. Dio non aprì mai la terra e lo inghiottì. Dio 
non mandò mai un lampo a zig zag dai cieli e lo ridusse un carbone. Lo avrebbe 
potuto fare. Certo, poteva. Lui non fece mai quelle cose.  
157 Cosa accadde? L'albero era stato maledetto. La Fede di Dio si era messa 
contro la vita di quell'albero. Non c'era niente di fisico che si potesse vedere. Ma 
giù sotto terra, giù nelle radici dell'albero, la morte si stava insediando. Era 
stato maledetto. Il Sesto Senso era giunto contro di esso. Doveva morire. 
Incominciò a morire, dalle radici.  
158 È la stessa cosa che accade con un cancro. È la stessa cosa che accade con un 
tumore. È la stessa cosa che accade con qualsiasi malattia, quando quel Sesto 
Senso della Potenza del Signore Dio sorge contro ciò. Ho detto: "Satana, esci da 
lì".  Forse non si vede nessuna condizione fisica verificarsi subito, ma quella Fede 
si tiene lì proprio lo stesso. È stato maledetto. Quel Sesto Senso non, quel Super 
Senso non lo lascerà andare. Non presterà attenzione a come ci si sente, come si 
sembra, come si agisce. Non avrà niente a che fare con ciò. La Parola di Dio è 
stata Applicata. Il Sesto Senso lo Afferra. È tutto. Entra in azione; il cancro 
inizia a ridursi . Muore dalle radici, ed è sparito. Certo.  

 
Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 

73 Ora, quelle persone a cui Gesù aveva parlato, là, dell’albero. Ora notate, solo 
un momento ora, mentre chiudiamo. Mentre Egli stava venendo dal Tempio un 
giorno. Si fermò presso un albero, per vedere se riuscivano a trovare qualcosa da 
mangiare, su quest’albero. Lì non c’era niente, perché non era ancora il periodo 
dei fichi. Ed Egli non poté trovare niente, così disse all’albero: “Nessuno mangi 
da te, d’ora in poi. Nessuno mangi”. E il giorno dopo…  
74 Non videro nessuna differenza nell’albero, proprio in quel momento. Non 
mostrò nessun risultato, nessun risultato fisico. Ora ecco dove voglio che lo 
afferriate. Non mostrò risultati. Ma cosa disse Lui? “Nessuno mangi da te”.  
75 E nel giro di ventiquattr’ore, verso mezzogiorno del giorno dopo, passarono 
vicino allo stesso albero. E lì, notarono che l’albero aveva iniziato a seccarsi. E 
Pietro disse: “Ecco l’albero che maledicesti, si sta già seccando dalle radici”.   
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76 Ora, osservate cosa disse Gesù ora, mentre chiudiamo. “Abbiate Fede in Dio”.  
Cosa? Egli mostrò loro la Sua Potenza, per prima cosa. La mostrò su un fico, 
cosa Egli era in grado di fare. Perché, quando Egli domandava al Padre 
qualcosa, Credeva di ricevere ciò che domandava. Allora disse loro: “Voi abbiate 
Fede in Dio. Perché Io vi dico, se voi diceste a questo monte: ‘Togliti, e sollevati e 
gettati nel mare’, e non dubitate nel cuor vostro; anzi credete che ciò che dite 
avverrà. Voi avrete ciò che dite”. Lo afferrate? Qui è nella lingua originale greca, 
vedete. “Credete che ciò che dite avverrà, potete avere ciò che dite. Abbiate fede in 
Dio. Credete che ciò che domandate, lo ricevete, credete che è già avvenuto, e 
potete avere ciò che dite”.   
77 Ora, riguardo al “monte”  che viene tolto. Forse un piccolo granello di sabbia 
ha iniziato a muoversi, ma, comunque, agli occhi di Dio, era già avvenuto. Se 
crederete, stasera, che, non ha importanza cosa abbiate che non va, se crederete 
quando domandate a Dio, di ottenere ciò che domandate, potete avere ciò che 
dite. Abbiate Fede in Dio.  
78 Ma, prima, Dio deve Dimostrare Se Stesso a voi, che Egli è ancora lo stesso 
Signore Dio. È ancora lo Stesso Potente YHWH. Ora, Gesù disse: “Anche voi 
farete le cose le quali Io faccio”.  
 

L'OPERA DELL'ESPIAZIONE 
LA PROVA DELLA RESURREZIONE  

Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 
12 Quando qualche anno fa ho letto questo, mi rattristai un pò, perché ho 
sempre insegnato e fatto, la stessa cosa di stasera, che le Benedizioni non possono 
venire che solo dalla Espiazione, la quale Espiazione tracciò la via per ogni 
Benedizione Redentiva per cui Gesù morì. Quindi questo passo Scritturale mi 
rendeva perplesso. Ora, mi avrete sentito dire tante volte nella Riunione, e 
stasera vorrei citarlo di nuovo, che la Guarigione divina è qualcosa che Dio ha 
già fatto. La Salvezza è qualcosa per cui si è già pagato. Gesù pagò… "Egli fu 
ferito per le nostre trasgressioni, per le Sue lividure siamo stati guariti". Quando 
Lui morì al Calvario, risolse la questione del peccato e ogni questione che c'era 
nella Linea della Redenzione dell'uomo, fino alla Resurrezione e tutto. E Lui 
questo lo Provò per la Sua Resurrezione. Ora, di conseguenza se una persona 
dice: "Sono stato salvato ieri sera. Sono stato salvato dieci anni fa". No! In verità 
tu sei stato salvato 1900 anni fa; ieri sera o dieci anni fa hai solo accettato. Vedi, si 
è già pagato, è qualcosa per cui tu accetti quanto Lui ha fatto per te. La tua Fede 
in Dio porta la Benedizione che tu reclami dalla Sua Parola. Credo che sia 
proprio sensato e sembra come se possa essere il Vangelo Predicato, perché si 
tratta di ciò che Gesù fece per noi. Non quanto potremmo fare noi, che Cristo 
Fece per noi e la nostra Fede nella Sua Opera Compiuta ci reca la Benedizione, 
qualunque cosa noi chiediamo. 
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13 E ciò è quanto dico qui sulla Fila, quando lo Spirito Santo comincia ad agire e 
a dare il Discernimento che deve portare la Presenza di Dio tra la gente; proprio 
come cantare un Inno, Giubilare, dare un Messaggio in Lingue Sconosciute o 
altro, ciò porta lo Spirito di Dio in mezzo alla gente. Molte volte avrete sentito il 
Pastore Predicare sulla Parola al punto che lo Spirito va tra il popolo e si 
mettono proprio a gridare; non riuscirebbero più a stare calmi, a causa dello 
Spirito di Dio… "L'uomo non vivrà di pane soltanto ma di ogni Parola che 
procede dalla Bocca di Dio". Quello Spirito di Dio Porta la Parola di Dio alla 
Congregazione e li Ciba, ed essi Crescono Spiritualmente su questa Parola. Ora, 
questo è il Vangelo. 
 

FEDE PERFETTA - PARLA ALLA MONTAGNA 
CORRETTA INTERPRETAZIONE DI MATTEO 21:21 

Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 
15 Ora, dunque riguardo a questo Passo Scritturale non potevo giustificarmi nel 
predicarlo. Come… Avrete notato che Gesù dice qui:  
� "In verità, Io vi dico: 'Se dite a questo monte: 'Spostati e gettati in mare' e non 

dubitate in cuor vostro ma Credete che ciò che avete detto avverrà, potete avere 
ciò che avete detto'".  

Ora, non mi potevo giustificare, perché non riuscivo a capirlo. Come allora 
poteva essere che io dicessi qualcosa, come uomo e se poi dicevo qualcosa che 
non era in accordo alla Sua Parola e chiedevo qualcosa che non era in accordo 
alla Sua Parola, allora sarebbe avvenuto, perché Gesù disse: "Se dite…" non: 
"Se Io dico" ma: "Se dite" rivolgendolo ai Suoi Apostoli, ai Credenti. "Chi dirà a 
questo monte: 'Spostati', e non dubita in cuor suo, ma Crede che ciò che ha detto 
avverrà, può avere ciò che ha detto". Non quello che dice Lui: quello che dici tu. 
16 Ora, per me questo lo toglieva dall'Espiazione e lo metteva su una persona. 
Non riuscivo a capirlo. Ed è successo che circa tre o quattro anni fa quando lo 
scorsi nel leggerlo, notai l'albero seccato. Pensavo solo a un Miracolo di Dio, ma 
invece c'era qualcosa nella mia mente che cominciava a muoversi: "Hai 
esaminato quella Scrittura per cui puoi avere ciò che hai detto" "se lo dici e poi 
Credi di averlo, puoi avere ciò che hai detto". Questo mi confondeva, io evitavo 
proprio quella Parte della Scrittura, perché mi rendo conto di questo: che sono 
responsabile verso Dio per quello che dico davanti al Prezzo del Suo Sangue. Mi 
rendo conto che Dio mi farà rispondere di questo nel Giorno del Giudizio. 
Quindi, essendo sicuro com'è umanamente possibile, prima di dire qualsiasi 
cosa, voglio che sia giusto e che sia giusto in tutte le Scritture, non giusto solo in 
un punto, ma giusto in ogni punto. Deve essere esattamente lo stesso. Deve 
venire dalla Genesi all'Apocalisse allo stesso modo. Se non lo fa, in tal caso 
potrei aver detto qualcosa di falso! 
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17 Così presi i Lessici, i commentari, le varie versioni e perfino la versione 
Douay, tutto quello che riuscii a trovare. E ogni Scrittura, il Greco, l'Ebraico, 
tutti dicono la stessa cosa: Lo diceva Gesù. Non c'è disputa; pure nella versione 
Douay, che è di Roma cioè la Bibbia Cattolica, versione Douay. E nessuna di esse 
era in contrasto, ma Gesù stesso disse: "Qualunque cosa dite, potete avere ciò che 
avete detto, se non dubitate in cuor vostro". Egli disse: "Quando allora vi mettete a 
pregare, quando pregate, credete di ricevere ciò che avete chiesto e vi sarà dato, se 
potete crederlo". Bene, lo vedo basato ancora alla Fede dunque. Perciò non 
voglio che ora tu perda alcuna di queste parole in questa Testimonianza; voglio 
che ti attenga alla Scrittura con la Testimonianza. Esamina sempre la 
Testimonianza di chiunque o la loro Predicazione con la Parola. Deve venire 
dalla Parola di Dio. 
…35 E proprio mentre correvo per scaldarmi in qualche modo, mi giunse di 
nuovo questo Passo Scritturale: "Qualunque cosa direte, credete che ciò che avete 
detto venga a compiersi e potete avere ciò che avete detto".  "Bene" pensai, 
"perché continua a venirmi questo Passo Scritturale quando non posso 
predicarlo dato che non so niente in proposito? Non potrei andare davanti a una 
congregazione e cercare di spiegare quel passo della Scrittura".  Bene, mi sedetti 
là un pò, pensai: "C'è solo una cosa: Se mai io sia chiamato a Predicare su 
questo Soggetto, è in quel modo che farò. Dirò: 'Gesù parlò ai discepoli e diede 
loro questa autorità, ciò fu almeno un anno e sei mesi prima che l'Espiazione 
fosse realizzata . Per ciò se non fu nell'Espiazione, fu nell'altra parte 
dell'Espiazione. Quindi se qualcuno mi porrà mai questa domanda, gli dirò che 
era l'altra parte dell'Espiazione; è l'unica cosa che so, perché Gesù era ancora 
Vivente, l'Espiazione non era ancora fatta e Lui non era stato ferito per le nostre 
trasgressioni, né per le Sue lividure eravamo ancora sanati. Così Lui diede solo 
quella potenza dall'altra parte dell'Espiazione". 
36 E allora improvvisamente Qualcosa mi parlò e mi disse: "Che ne è dei 
Profeti?"  Ebbene, allora cominciai a vedere, mi cominciò a essere chiaro: "Cosa 
pensi che abbia luogo nella riunione quando sei là? Pensi di essere tu colui che 
conosce quelle persone? Pensi di esser tu che sai predire e dire a quelle persone 
che farai la tale certa cosa e che ti è avvenuta la tale e certa cosa, e la tale certa 
cosa ti avverrà? Pensi di essere tu a dirlo?"  Oh, my! Che grande significato ha! 
Non mi ha mai lasciato. E pensai: "Sicuramente no, Signore, sei Tu!"  "Ebbene, 
dunque, pensi di essere tu a parlare?"  "No". "Pensi che erano i Profeti a Parlare?  
Non hai appena predicato su un argomento a proposito del quale i Profeti erano 
così Unti con lo Spirito Santo che non erano loro che parlavano, che era lo 
Spirito Santo in loro che gridava? Quindi qualunque cosa tu dica, se sei Unto 
non saresti tu a dirla, sarebbe lo Spirito Santo a dirla ! "Bene" pensai: "se questo 
può… è vero! Se la Persona, tramite l'Espiazione, Santificata dal Sangue di Gesù 
Cristo, può Vivere dentro una Sfera con Dio così vicino che può esserne avvolta 
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completamente in Dio, tramite il Sangue di Gesù, non sarebbe lei a Parlare, 
sarebbe lo Spirito Santo a dire queste cose". 
37 E non appena dissi così, l'Unzione dello Spirito Santo mi investì come non ho 
mai avuto prima in tutta la mia vita! Dio lo sa, mi rimisi in piedi, ero intimorito, 
e Qualcosa mi disse: "Ora, questo è l'Inizio del tuo Nuovo Ministero. Ora, chiedi 
quello che vuoi e ti sarà dato".   
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41-48 
Parallelo Simile Messaggio: 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte)-109-3; 120-1 a 120-2 

5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La Legge della Riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E cosí fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa Legge si applica 
oggi alla Chiesa. Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi ultimi giorni la vera 
Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella Sposa saranno cosí Simili a Lui tanto che essi saranno Perfino alla 
Sua stessa Immagine. Questo avviene affinché si possa essere Uniti con Lui 
Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta Manifestazione della Parola 
dell’Iddio Vivente . Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 
5-42 Il Primo figlio (Adamo) fu la Semenza-Parola Parlata di Dio. A lui fu data 
una sposa per riprodurre se stesso. Questa è la ragione per cui gli fu data una 
sposa, per riprodurre se stesso; per riprodurre un altro figlio di Dio. Ma ella 
cadde! Ella cadde tramite l’ibridizzazione. Ella gli causò la morte. 
5-43 Al Secondo Figlio (Gesù), pure una Semenza-Parola Parlata di Dio, gli fu 
data una Sposa come lo fu per Adamo. Ma prima che Egli potesse sposarla, 
anche ella cadde. Ella, come la moglie di Adamo, fu messa alla prova per vedere 
se avesse creduto la Parola di Dio e vivere, oppure dubitare la Parola e morire. 
Ella dubitò. Ella lasciò la Parola. Ella morí! 
5-44 Da un Piccolo Gruppo della vera Semenza della Parola, Dio Presenterà 
Cristo con una Sposa Amata. Ella è una Vergine della Sua Parola. Ella è una 
Vergine perché non conosce alcun credo o dogma fatto dall’uomo. Tramite, ed 
attraverso i Membri della Sposa, sarà Compiuto tutto quel che Dio Promise che 
sarebbe Manifestato nella Vergine. 
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5-45 La Parola della Promessa venne alla Vergine Maria. Ma quella Parola di 
Promessa era Lui, Egli stesso, per essere Manifestato. Dio fu reso Manifesto! 
Lui, Lui stesso agí in quel tempo e adempí la Sua propria Parola di Promessa 
nella Vergine. Fu un Angelo che recò a lei il Messaggio. Ma il Messaggio 
dell’Angelo era la Parola di Dio. Is. 9:5. In quel tempo Egli poté compiere tutto 
quello che era scritto di Lui, perché ella accettò la Sua Parola che le era stata 
Rivolta. 
5-46 I membri della Vergine Sposa Lo ameranno, ed essi avranno i Suoi 
Potenziali, poiché Egli è il loro Capo, ed ogni Potestà Appartiene a Lui. Essi sono 
Sottomessi a Lui come le Membra dei nostri Corpi sono Sottomesse alle nostre 
Teste. 
5-47 Notate l’Armonia fra il Padre e il Figlio. Gesù non fece mai nulla se prima 
non Gli fosse stata Mostrata dal Padre. Giov. 5:19. Questa Armonia ora deve 
esistere fra lo Sposo e la Sua Sposa. Egli le Mostra la Sua Parola di Vita. Ella La 
Riceve. Ella non La dubita mai. Perciò, nulla può offenderla, nemmeno la morte. 
Poiché, se il Seme è Piantato, l’Acqua lo farà Rinascere di Nuovo. Ecco qui il 
Segreto di questo. La Parola è nella Sposa (come lo fu in Maria). La Sposa ha la 
Mente di Cristo, poiché ella Conosce cosa Egli vuole che sia fatto con la Parola. 
Nel Suo Nome ella esegue il Comando della Parola, poiché ella ha il “Cosí dice il 
Signore”.  Allora la Parola viene Vivificata tramite lo Spiri to, e si Adempirà. 
Come un Seme Piantato ed Annaffiato, esso arriva a piena Maturazione 
servendo cosí al suo Scopo. 
5-48 Quelli che sono nella Sposa fanno solo la Sua Volontà. Nessuno potrà farli 
agire altrimenti. Essi hanno il “Cosí dice il Signore”, o se ne stanno in Silenzio. 
Essi sanno che deve essere Dio in loro che fa le Opere, adempiendo la Sua 
propria Parola. Durante il Suo Ministero Terreno Egli non Completò tutta 
l’Opera Sua, cosí Egli ora Opera nella e tramite la Sposa. Questo lei lo sà, poiché 
allora non era ancora il momento che Lui facesse certe cose che Egli deve fare 
ora. Ma ora, tramite la Sposa, Egli vuole condurre a Compimento quell’Opera 
che Egli lasciò da fare per questo Specifico Tempo. 
 

GESU' GUARIVA CIO' CHE IL PADRE GLI MOSTRAVA 
GESU' NON ACCETTATO IN PATRIA SUA 
Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 

83 Ora, quando Egli Manifestò le Sue Grandi Potenze sulla terra, ora, Lui non 
Guariva le persone finché prima il Padre non Gli mostrasse cosa fare. San 
Giovanni 5:19. Egli disse: “Se tu puoi Credere, ogni cosa è Possibile”. E poi in 
San Giovanni 5:19, disse: “Io non faccio nulla finché prima non Vedo farlo al 
Padre. Qualsiasi cosa il Padre Mi Mostra, così il Figliolo fa Similmente”. Quanti 
sanno che lo dice la Bibbia? Lo avete mai letto nella Bibbia? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Certamente.  
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84 Ora, quando Egli lo fece, nel Suo viaggio qui sulla terra, lo fece in una città; 
loro Gli Credettero. Furono guariti, a migliaia. Va in un’altra città, lo fa; loro 
Credono. Va nella Sua Stessa città, la Sua Stessa Casa; e quando Si accinse a 
farlo, dissero: “Chi è quest’Uomo? Da dove ha preso questa Sapienza? Come fa a 
sapere come Compiere queste Cose? Noi Lo Conosciamo”.  E la Bibbia ha detto, 
che: “Molte potenti operazioni Egli non poté fare, per la loro incredulità. Molte 
potenti operazioni Egli non poté fare”.  
85 Ora, prego, se c’è un peccatore presente, stasera, che quando vedrai, se Egli 
vorrà farlo. Questa è la mia città natale, e questo è il luogo più difficile in cui 
abbia mai combattuto nella mia vita. Sono stato con gli Ottentotti in Africa. 
Sono stato in India con gli hoodoo e ogni altra cosa, e sono stato sfidato dai loro 
stregoni e così via. E non ho mai dovuto lottare per far operare lo Spirito di Dio, 
come devo nella mia stessa città natale. Esattamente così. Non perché le persone 
non mi amino; perché, la Bibbia è vera. “Vi dico in Verità, in Verità, che un 
Profeta nel suo proprio paese, è sulla sua stessa contea, non è senza onore, tranne 
che in quel luogo”. Deve essere in quel modo. Ora chiniamo i capi solo un 
momento mentre preghiamo.  
 

Gli Unti al Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-7-1965 
262 … Nessun altro, non c’è nessun altro ordine più alto per rivelare la Parola, 
che i Profeti.  
…68 Balaam, Unto con lo stesso Spirito che era su Mosè. Qual era la differenza? 
L’Insegnamento di Mosè era Perfetto.  
 

L'UOMO RIPORTATO ALLO STATO 
ORIGINALE DI ADOZIONE 

CONTROLLO SULLA CREAZIONE 
SAPIENZA CONTRO FEDE 

La Breccia tra le Sette Epoche della Chiesa e i Sette Suggelli, Jeffersonville, 
Indiana, Usa, Marzo 1963 

96 Ora, Adamo ed Eva vollero la loro scelta. Vollero scoprire che cos’era avere 
Sapienza, così hanno cercato di sapere la cosa, e questo causò la morte. 
97 Ora, quando un uomo è stato Redento, non si cura più della cultura. Non si 
cura più delle cose del mondo, della Sapienza del mondo. Non vuole affatto 
nessuna scelta. Cristo è stata la sua Scelta, e questo è tutto. Egli è Redento. Non 
vuole più condurre se stesso. Non vuole nessuno che gli dica dove andare 
e cosa fare. Egli aspetta e scopre la scelta del suo Fattore. Capite? Poi egli va nel 
Nome del suo Fattore, quando il Fattore gli dice di andare. Vedete? 
98 Ma l’uomo che cerca Sapienza, vuole trovare: “Beh, questa parrocchia va 
molto bene; ma mi pagano di più laggiù, così andrò laggiù”. Vedete? Vedete, 
Sapienza. 



     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 180 

 

99 Ora, quando Adamo peccò, col dare retta al ragionamento di sua moglie 
anziché restare Fedele alla Parola di Dio, ecco cosa fece peccare Adamo. Sua 
moglie ragionò con satana, e allora produsse il prodotto per Adamo, e Adamo 
lasciò libera la Parola e si vendette. 
100 Egli perse, inoltre, la Sua Eredità, quando perse la sua comunione e il diritto 
alla Vita. Ricordate: “Il giorno che ne mangi, quel giorno muori”. E quando 
perse la sua Vita, perse inoltre la sua Eredità nella Vita, poiché egli aveva 
completamente il supremo controllo della terra. Egli era dio della terra. Dio è 
l’Iddio dell’Universo, in ogni luogo. Ma Suo figlio aveva questa terra sotto il suo 
stesso controllo. Egli poteva parlare, poteva dare i nomi, poteva dire, poteva 
fermare la natura, poteva fare pure qualsiasi cosa voleva. Capite? Ma, quando 
fece quello, perse la Sua Eredità. 
101 Ora, Adamo poteva dire: “Che questo monte, qui, si sposti laggiù”, e lo 
avrebbe fatto. Adamo poteva dire: “Che questo albero, qui, sia sradicato e 
piantato laggiù”, e lo avrebbe fatto. Capite? Poiché aveva il Completo, Supremo 
controllo, come dio minore sotto Dio nostro Padre, perché era un figlio di Dio. 
102 Ora non potremmo fermarci qui un minuto e fare un vero 
Sermone! Capite? Oh! Allora, se il Sangue lo ha Ripulito, che ne è ora? Vedete? 
Osservate cosa fece quel Figlio di Dio, il secondo Adamo. Vedete? E disse: “Le 
Opere che Faccio Io, Farete pure voi”. Vedete? 
103 Adamo perse la sua Eredità, la terra. Ora, essa passò dalla sua mano a colui 
a cui la vendette, satana. Egli vendette la Sua Fede in Dio, per i ragionamenti di 
satana. Quindi, la sua Vita Eterna, il suo Diritto all’Albe ro della Vita, il suo 
Diritto alla Terra, gli appartenevano, e lui fu privato d’ogni pezzettino dalle 
mani di satana. Lo passò dalla sua mano a satana. Perciò, ora, è stato, esso 
ritornò, ed è stato contaminato. E la progenie di Adamo ha distrutto l’eredità 
che Adamo avrebbe dovuto avere, cioè la terra. Proprio così, vedete, la progenie 
di Adamo. 
 

Un Paradosso, Tampa, Florida, Usa, 18-4-1964 
219 La Colonna di Fuoco è Identificata Scientificamente, per la Reazione, per il 
Suo Carattere e tutto il resto, proprio la stessa. Come fu allora quando Essa era 
dentro il corpo del Figlio di Dio generato, così è dentro il Corpo dei Suoi Figli 
Adottati per l’Ultimo Giorno . 
220 Fratello, ora io so che abbiamo avuto tante imitazioni, ma sapete che la 
Bibbia dice che sarebbe avvenuto: “Come Jannè e Jambre contrastarono Mosè” 
vedete, deve proprio avvenire, ma non lasciate che questo vi accechi. Quando 
vedi un dollaro contraffatto, ricorda che esso è stato preso da uno Vero, vedi, 
altrimenti sarebbe l’Originale. 
 

LA FEDE E' SOSTANZA  
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ESEMPIO DEL DENARO 
FEDE  E' POTERE D'ACQUISTO 

I MEMBRI CHE NON USANO LA FEDE 
I MEMBRI NOMINALI 

Il Tempo Prova la Fede, New York, Usa, 30-5-1958 
15 Ora, la Fede è così Semplice. Le Scritture dicono, “la Fede è Sostanza di cose 
che si Sperano, l’Evidenza di cose che non si Vedono.” Dunque, la Fede non è un 
mito. E’ qualcosa che davvero Possiedi, proprio come questo: se io avessi un… 
Se stessi morendo di fame e tu venissi da me e ti dicessi, “sto morendo di fame” tu 
rispondi, che cosa salverebbe la tua vita? io direi, “una pagnotta di pane.” Tu 
prenderesti dalla tua tasca venticinque centesimi e me li daresti, dicendo: “Ecco 
qui signor Branham, lei non deve morire di fame”. Bene, io ancora non ho il pane, 
ma ho il potere di acquisto del pane, ora, io posso essere ad un miglio dal pane, 
io posso essere così felice con quel quarto di dollaro nella mia mano, come se 
avessi già il pane nella mia mano, perché io ho il potere di acquisto del pane. E 
quando la Fede è ancorata, allora è concluso, Tu sei proprio così felice, salti e 
gridi come se tutto fosse finito, tu lo hai. E’ qualcosa che tu sai che l’hai. Niente 
può muoverla. Tu non guarderai mai a qualche evidenza o qualche cosa d’altro; 
Tu proprio sai che ce l’hai. 
16 Ora, quando io ho questo pane… questi venticinque centesimi, potrei dover 
passare per qualche collina, attraverso un macchia di rovi, attraverso 
dell’acqua, potrei attraversare ponti, ma sono sempre allegro perché ho i 
venticinque centesimi, sapendo che avrò il pane appena sarò là. E’ il potere 
d’acquisto. Bene, Fede è il potere d’acquisto di cose che tu hai sperato. Quella 
è la Fede Genuina. Niente può Smuoverla. Ebbene, la maggior parte delle 
persone hanno Fede ma non provano ad usare la Fede che hanno. Io ritengo che 
ogni persona che crede nel Signore Gesù Cristo deve avere una certa quantità di 
Fede. Ma la ragione che non si usa mai troppo, è perché non la si mette 
abbastanza all’Opera. Una persona abitualmente andrà in Chiesa, entrerà 
semplicemente, ascolterà un Sermone, poi si alzerà, e loro metteranno il loro 
nome nel libro della chiesa e diventeranno dei buoni membri di quella chiesa. 
Quella è la loro unica opportunità di usare la loro Fede. 
17 Allora, la Fede farà esattamente ogni cosa della quale tu hai bisogno che sia 
fatta, se tu la metterai in funzione. Ma il più delle chiese oggi insegnano; accetta 
Gesù per Fede, ciò mette a posto ogni cosa. Questo è come un uomo che stava 
mangiando una fetta di anguria. Egli disse: “era buona, ma ce ne deve essere di 
più da qualche parte”. Così allo stesso modo: accettare Cristo è Buono, ma c'è 
più di Lui . In tal caso quando un uomo accetta Cristo come suo Personale 
Salvatore, allora tutte le Buone cose che Dio ha Promesso sono completamente 
sue. Basta che lo Crediate. Dunque, se ti trovi da qualche parte non dire, 
“vediamo se funziona?” E’ proprio lo stesso come tu sai che andrai a bere un 



     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 182 

 

bicchiere di acqua; Ti alzerai e camminerai attraverso il pavimento; E’ molto 
semplice. Ecco il Signore lo ha Promesso, la cosa è stabilita, andate avanti con 
ciò. Questa è la Reale, Genuina Fede. 
 

LA GENUINITA' DELL'ESSENZA DEL PICCOLO SEME DI 
SENAPE NON MESCOLABILE 

NON SI BASA SU IMMAGINAZIONI, UOMINI 
DENOMINAZIONALI, RILIGIONI, ETC.; MA SOLO IN DIO 

FEDE RIVELATA RICONOSCE SOLO LA PAROLA 
TUTTO CIO' CHE E' CREDO UMANO E' MENZOGNA 
La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-4-1947 

43 … "Quanta Fede in più è necessaria?" Egli disse: “Se aveste tanta Fede quanto 
un granello di senape!”  Dissi: “Ora, se la Fede dalle dimensioni di un granello di 
senape può smuovere quella montagna, a maggior ragione una Fede assai più 
piccola può far muovere quel braccialetto, nevvero?”   
44 Vedete ciò che intendo dire? Ora, mi sono domandato spesso perché Egli 
disse un granello di senape. Posso anche lasciarvi questo pensiero. Il granello di 
senape è il più piccolo di tutti i semi. E' vero. Ma non vi è niente che si possa 
mescolare con il granello di senape. E' tutto senape. Non potete mescolarlo con 
del cavolo riccio o qualsiasi altro seme e farlo crescere. E' tutto senape. Se avete 
quella Fede, tutta Fede, non mescolata a qualcos'altro, domandate ciò che 
volete; ciò vi sarà dato. Ma non può esserci l'incertezza, deve essere la senape 
pura, se capite ciò che voglio dire… 

 
L'ESEMPIO DELLA SOSTANZA DEL SEME-LA GHIANDA 

SEME POTENZIALMENTE E' ALBERO 
Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963  

35 Ora, se vedete qualcun altro fare qualcosa mediante un’Opera o un Atto di 
Dio, o una Promessa di Dio; e molti di loro dicono: “Anch’io posso farlo”. Essa è 
un’immaginazione. E quando lo fanno, li trovate distrutti là fuori da qualche 
parte. Deve essere una Sostanza. Ora, quella è Potenzialmente una Fede. Cioè 
qualcosa che vi porterebbe a una Fede. Potenzialmente è come se mi chiedeste 
una quercia ed io vi dessi una ghianda. Potenzialmente avete una quercia, ma 
non si è ancora prodotta; ma quando essa realmente sboccia, è una quercia. E 
quando immaginate che Dio fa questo,… Ma quando vi è Rivelato, si tratta di 
Fede allora, una Fede Perfetta che non può fallire.  
 

TESTIMONIANZA DEL SIGNOR WOOD 
Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 

18 Poi un giorno, non molto tempo fa, in una delle mie riunioni, ci fu un fratello 
Testimone di Geova che era stato un pò scettico della riunione. E quando ne 
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sentì parlare, venne allora a Louisville; aveva un figlio con le gambe che erano 
piegate dalla poliomielite. Ma una sera lui vide un ragazzetto tolto dalla sedia a 
rotelle che gli stava attaccata ai fianchi e che aveva una gamba più corta 
dell'altra. Il piccolo correva dappertutto, saltò sul palco e predicò un sermone. 
Quello lo convinse. Egli era un imprenditore. Il suo nome era Wood, Banks 
Wood. Abita ed è mio vicino ormai. Egli era dal Crestwood, Kentucky. Su 
nell'Ohio tenevo una grande tenda. Lui portò suo figlio e stava seduto in fondo 
alla tenda. Quella sera lo Spirito Santo ritornò nella riunione e disse: "L' uomo 
seduto là in fondo si chiama Banks Wood; viene da Crestwood, Kentucky, è un 
imprenditore, di Fede Testimone di Geova; ma ha con sé un ragazzo di nome 
David, che ha la poliomielite. Ha una gamba rattrappita. "COSÌ DICE IL 
SIGNORE: Egli è guarito!" Lui non sapeva cosa fare. Dopo pochi momenti la 
madre del ragazzo esclamò: "David, alzati!"  E quando il ragazzo si alzò, era 
proprio normale e perfetto quanto si poteva essere! Questo lo convinse; smise di 
fare il lavoro di carpentiere, dell'appaltatore, vendette tutto ciò che aveva, 
comprò una casetta la porta accanto alla mia e da allora abita là. E… É il signor 
Banks Wood. Quanti lo conoscono? Ebbene, voi, molti di voi qui lo conoscono, 
beh, perché vende dei libri. Molte volte ha venduto libri nelle mie riunioni. 
19 Tutta la sua famiglia era Testimone di Geova, sono persone bravissime, gente 
proprio tra la più gentile, onesta, il cui nome è al di sopra del vituperio dello 
stato del Kentucky, brava gente. Così uno dei suoi fratelli di nome Lyle andò a 
visitarlo, perché lo avevano poi scomunicato sulla base della sua Fede in Dio per 
la Guarigione Divina, in quanto loro affermano che venga dal diavolo. Ma il 
giovane era stato sanato. Il ragazzo è ora un giovanotto sposato e deve 
esaminarsi per vedere qual era la gamba zoppa! Lavora al supermercato, una 
specie di direttore dell'ufficio acquisti o qualcosa del genere a proposito proprio 
dei supermercati. E ora, questo signor Lyle venne a casa del signor Wood e 
disse: "Banks, sai che come fratello ti amiamo tutti" ma aggiunse: "come hai fatto 
a cadere così in basso? Come fai a dare ascolto a un predicatore fanatico e 
abbandonare la Fede che tuo padre ti trasmise?" Lui rispose: "Io non ho 
abbandonato la Fede che mi trasmise mio padre; credo semplicemente di più!" 
Aggiungendo: "Per quanto io ne sappia, ora credo di più!" "Ebbene" disse 
quello: "con che specie di ciarlatano ti sei messo?" Egli disse: "Eccolo! Sta là 
fuori sul campo a tagliare il fieno". E aggiunse: "Beh, gli vuoi parlare?" "Sì"  
disse quello: "mi piacerebbe parlargli un minuto" fece: "vorrei proprio vedere chi 
sia". 
20 Così il signor Wood mi chiamò là fuori; ed io ero sporco, voi sapete come ci si 
trova, ero accaldato e sudato e avevo gli abiti da lavoro proprio sbiaditi dal 
sudore, li avevo indossato pure il giorno prima. Egli venne e mi disse: "E lei 
sarebbe il Predicatore che ha catturato Banks in questa caccia selvaggia!" E 
risposi: "Nossignore, non sono io" dissi: "io sono solo suo fratello in Cristo, che 
predica il Vangelo". Mi guardò diverse volte dalla testa ai piedi; ci sedemmo a 
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chiacchierare. Non era una persona irragionevole, era gentile, ma disse: "Signor 
Branham"  fece: "noi siamo cresciuti rigorosamente da Testimoni di Geova, nostro 
padre è un lettore fra i Testimoni di Geova". "Benissimo" dissi: "sono certamente 
lieto di sentirlo. Avete un bel nome e apprezzo certo un papà e una mamma che 
l'abbiano cresciuto perché siate le persone oneste e rette che siete". 
21 E poi mentre mi trovavo là venne una Visione dallo Spirito Santo, nella bontà 
della Sua misericordia, e dissi: "Signor Wood, vedo che lei è un uomo sposato. Ha 
una moglie; una donna dai capelli biondi; avete due bambini sui sei otto anni". E 
lui si girò a guardare indietro molto curioso verso Banks. Dissi: "Lei ha pensato 
che mi avesse informato Banks, ma non è così" dissi: "forse questo lei lo sa; lei ha 
lasciato sua moglie o le è stato infedele! Ieri sera si trovava insieme a una donna 
che ha capelli castano chiari, che è molto più giovane di lei; eravate in un posto, in 
una camera dove con lei vi trovavate assieme, e ci fu un uomo che bussò alla porta. 
Lei è fuggito dalla finestra ed è stata una cosa ottima che non sia passato dalla 
porta perché la sua testa sarebbe andata in pezzi, quello aveva una pistola in 
mano!"  E lui cadde a terra. Gli era chiaro che questo non me lo aveva riferito 
Banks. Disse: "Signor Branham voglio sapere tutto ciò che riguarda questo". 
Proprio là in camera il Signore Gesù lo salvò. Se ne andò a riferirlo a suo papà. 
Suo papà disse: "Ora, sei tutto confuso!" 
22 Poi venne qui sua sorella, che assistette alla prima riunione, fu convertita e la 
battezza nella Fede Cristiana. Questo allora fece infuriare il papà che arrivò qui. 
E così, Banks se ne era andato quando io e mia moglie eravamo appena arrivati 
a casa, in strada c'era una macchina e in cortile c'era un uomo anziano. Allora 
gli parlammo e lui disse: "Sono il signor Wood". Dissi: "Sissignore" dissi: "io mi 
chiamo Branham" e aggiunsi: "felice di conoscerla". E lui replicò: "Bene, sono 
lieto d'incontrarla signor Branham" disse: "sa dov'è Banks?" 
Dissi: "É probabile che sia andato in negozio. Effettivamente per noi è ora di 
andare e lui e sua moglie se ne sono andati. Non vuole entrare?" E allora disse: 
"No, fare bene a restare qua fuori". Dissi: "Bene, entri, prenda un bicchiere 
d'acqua e si rinfreschi. Bank verrà tra pochi minuti".  E dopo pochi momenti lui 
entrò e disse: "Voglio andare a pescare con te, ce l'hai il tempo per andare a 
pescare?" "Oh, certo" dissi io; volevo continuare a lavorarmelo. Poi disse… 
 

LA PAROLA PARLATA 
FEDE RIVELATA PARLATA 

LA SPOSA PAROLA PARLATA 
Un Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 

261 Ma stiamo giungendo a qualcosa di più grande di quello ora. Ci stiamo 
sollevando al di sopra di quello. Vedete? Stiamo giungendo a quella Parola 
Parlata. E satana dovrà farlo. Essa lo legherà in un nodo; io posso solo indurvi a 
crederLa. Non dubitate.  
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Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

377 Io non devo Pregare, se posso vedere la Visione, perché la Parola è già 
Pronta. Io devo Pregare, per Ricevere la Parola, Ricevere ciò che dice Dio. Poi 
posso ParlarLa, dopo che ho Ricevuto ciò che Egli ha detto.  
 

Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
391 Ora, ora, lo notate? Nell’Apertura di questo Settimo Suggello, è pure in un 
Triplice Mistero . Questo, io ho… Ne parlerò e ne ho parlato, che è il Mistero dei 
Sette Tuoni. I Sette Tuoni in Cielo Dispiegheranno questo Mistero. Ciò sarà 
dritto alla Venuta di Cristo, poiché Cristo disse che nessuno sapeva quand’Egli 
sarebbe Ritornato. 
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-8-1964 
365. Fratello Branham, per favore spiegheresti Marco 13:27? Anche, Fratello 
Branham, che ne è delle persone in Apocalisse 20:7 e 9, cosa… Che faranno 
guerra contro i Santi? Da dove vengono? Ci sarà un trasferimento come con la 
famiglia di Noè?  
261 Marco 13:27, Fratello Neville. Apocalisse 20. Hai lì la tua Bibbia, Fratello 
Capps? Apocalisse 20, e sembra essere 7 e 9. Io penso, mentre lo stanno 
prendendo... Ecco, ce l'ha proprio qui. Apocalisse, cos'era allora? Marco 13:27, 
13:27. Ed Egli allora manderà i suoi Angeli, e Raccoglierà i suoi Eletti dai 
Quattro Venti, e farà... E gli estremi termini della terra, per essere… E infino 
agli estremi termini del cielo... Estremi termini della terra, fino agli estremi 
termini del cielo. Quello sta dicendo della Resurrezione, la Traslazione, il Salire. 
Egli invierà i Suoi Angeli per Radunare. Avete mai pensato a cosa sono gli 
Angeli? Huh? Messaggeri. Egli li  Radunerà insieme, li congregherà insieme 
(vedete?), li porterà, legandoli insieme dalle estreme parti della terra fino alle 
estreme parti del Cielo, la Parola che era, resa Manifesta sulla terra. Vedete? Lo 
afferrate? La Parola che è stata Parlata; eccoLa Manifestata. Vedete?  
Bene, Fratello Capps. Vediamo. E quando finirono i mille anni, satana fu 
liberato dalla sua prigione, Bene. Ho appena finito di spiegarlo, non è vero, come 
sarebbe stato liberato dalla sua prigione alla fine dei mille anni? Bene, ne ho 
un'altra proprio qui. Solo un minuto. 
 

Il Seme di Discrepanza, Hotel Westward, Phoenix, Arizona, Usa, 18-1-1964 
19 Notate nel Versetto 41, i due, inoltre molto vicini, così vicini negli ultimi 
giorni tanto che Egli non lo fece… Egli non poteva fare assegnamento su una 
certa chiesa per separarli, diciamo, la Metodista o la Battista, o le Pentecostali, 
per separarli. Egli disse: “Egli manda i Suoi Angeli per Separarli”.  Un Angelo 
viene a portare la Separazione, la Segregazione tra il Giusto e l’errato. E 
nessuno può farlo se non l’Angelo del Signore. Egli è Colui che dirà qual è 
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Giusto e qual è errato. Dio disse che Egli manderà i Suoi Angeli negli Ultimi 
Tempi. Non Angeli giù fino a qui, bensì Angeli nell’Ultimo Tempo, e che 
avrebbero Raccolto Insieme. Sappiamo che questo è l’Imminente Tempo della 
Raccolta Ora. Ora, un Angelo viene realmente interpretato un “Messaggero”.  E 
noi vediamo che ci sono Sette Angeli delle Sette Chiese, ed ora… No, attraverso 
le Epoche della Chiesa.  
 

CREAZIONE E FORMAZIONE ATTRAVERSO 
IL LOGOS - LA DIVINITA' FATTA CARNE 

Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 
47 Sapete, domenica, in che modo ci siamo introdotti in questo. Quando Dio 
Parla, deve essere così. Non c’è affatto alcun modo per allontanarlo da ciò. Dio 
dice: “Sia”,  e deve Essere. Niente… Proprio la Parola in Sé! E la Parola era un 
Pensiero. Dio, quando Lui… Prima… Una Parola è l’Espressione di un Pensiero. 
Dio pensò nella Sua Mente; lo Comandò all’Esistenza.  
48 E noi abbiamo Fede nel nostro Cuore, la Fede di Dio nel nostro cuore, e 
possiamo Vederlo Chiaro. Ciò diventa Fede, e allora Lo Pronunciamo, e viene 
all’Esistenza, la Stessa Cosa, perché la Mente di Cristo è nell’uomo. Ecco cosa 
Produce Guarigione, e così via. Quando ricevi quella Rivelazione Perfetta, 
proprio ciò che stai facendo, allora sai come Camminare. Eccolo, perché quello è 
il  Cammino del Cristiano. Ora, ma il sangue degli animali non toglieva il 
peccato. 

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

90 E l’unico modo attraverso cui noi possiamo vivere per sempre è perché 
abbiamo Vita Eterna. Questo corpo muore, tutte le nostre parti muoiono. Ma la 
parte che è Eterna è Dio, e non può morire. Ora, ora, la Parola, la Bibbia, è 
Eterna, perché Essa è Dio in Forma di Parola. E ciò che era in Dio, nei Suoi 
Pensieri, prima che ci fosse una Parola Parlata, era Dio. Lo capite? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Essa era Dio. Quindi, essendo Predestinati, 
noi che lo siamo; dicendo “noi”, confido che io assieme a voi eravamo 
Predestinati; eravamo le Cose che erano con Dio nell’Eternità.  
91 E allora, se sei un Figlio di Dio Nato di Nuovo, se lo sei, e hai lo Spirito Santo 
in te, tu sei le Manifestazioni della Parola Parlata di Dio prima che Essa fosse 
una Parola. Deve essere un Pensiero prima di poter essere una Parola. Una 
Parola è un Pensiero Parlato. E i Pensieri erano in Dio, e quindi noi eravamo in 
Dio nell’Eternità, e siamo stati Comandati dalla Parola all’Esistenza. Oh, 
quale… Da quale Parola? Questa Parola, la Parola di Dio.  
…294 Dio, come fece a Creare il mondo? Credete che il mondo fosse nei pensieri 
di Dio? Certo, che lo era, doveva esserci. Come lo creò? Egli semplicemente lo 
disse.  
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295 “Da dove prenderà Egli le cose?” Come potresti mai ragionare con Dio e 
dire: “Dio, da dove hai preso il materiale, per farne le rocce? Da dove?” Esse 
provengono dai gas. “Da dove hai preso il gas, Signore?” Capite? “Come hai 
creato l’acqua? Qual è la formula? H2O. Da dove hai preso l’idrogeno, 
l’ossigeno?” Capite? Ecco. Capite? Non ha proprio senso.  
296 Che cosa ha detto Dio? Era nei Suoi Pensieri. E i Suoi Pensieri sono la Sua 
Parola, prima che Essa venga Espressa. Allora quando i Suoi Pensieri dissero: 
“Sia”,  e fu. Ecco. Ecco dove Poggia la Fede.  
297 “Per… Il…”  Ebrei 11 ha detto: “Per Fede il Mondo fu Creato”. Il Mondo fu 
Creato per Fede. “Dio Creò il mondo da cose non Apparenti”. Per Fede Dio 
Comandò che il Mondo Venisse all’Esistenza, perché era una Parola 
Premeditata. Ma non appena Egli lo disse, divenne Vita.  

 
La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-4-1947 

17 ...è la nota principale nelle Scritture. La Fede, “chi si accosta a Dio deve 
credere che Egli è, e che Egli è il Rimuneratore di quelli che Lo cercano, senza 
Fede è impossibile piacergli”.  Questo mondo fu Creato per Fede. Le cose sono 
state formate all'esistenza per Fede. Dio vide solamente quella goccia sospesa là 
fuori nell'aria, e poco importa come la vogliate chiamare, ma Egli la parlò e 
disse: “Sia la Luce!”  E la Luce fu. In seguito Egli portò all'Esistenza la terra e 
l'asciugò e così via. Tutto ciò fu Compiuto tramite un Atto di Fede di Dio. 
L'Universo intero fu fatto per Fede. Siete qui stasera per Fede. Molti di voi avete 
detto al vostro datore di lavoro che sareste di ritorno al lavoro domani. Come 
potete sapere se ci sarete? Avete detto a vostra moglie: “Sarò di ritorno a casa 
dopo il Servizio”. Come potete sapere che ci sarete? Forse avete detto ad una 
persona di venire e che un taxi sarebbe venuto a prenderla alle undici. Come 
potete sapere che sarete qui? Potreste ritrovarvi nell'Eternità prima delle undici 
di stasera. Vedete? Ma è tutto per Fede, ogni cosa è per Fede.  

 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

136 Come Dio, in Genesi 1, Egli disse: “Sia la Luce. Sia questo. Sia quello”. Creò 
l’uomo alla Sua Propria Immagine, li Creò all’Immagine di Dio, maschio e 
femmina, e ancora non c’era nulla sulla terra. Poi, troviamo in Genesi 2, qui, 
Egli fece l’uomo a Sua Propria Immagine. Non c’era nessun uomo per lavorar la 
terra, dopo il resto della creazione. Che cos’era ciò? Erano le Sue Parole, che 
Egli pronunciava… 
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
235 Ora, vedete, il Seme che lei portava, e alla fine sarebbe diventata una madre, 
per la Volontà di Dio, tramite una Parola Parlata. Alla fine lei sarebbe diventata 
una madre. Ma, lei non seppe aspettare, si addentrò in questo.  
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236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la stessa cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  

 
Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

171 Poi una volta Egli disse della Terza Tirata;  come sarebbe Venuta da questa 
sola parte, poi col conoscere il cuore, e poi la Parola Parlata. 
172 Gesù disse: “Farete Cose Maggiori di queste; perché Io vado al Padre Mio”. 
Giovanni 14, “Le Opere che faccio Io, le farete anche voi; Maggiori di Queste, 
perché Io vado al Padre Mio”. Proprio come ho detto poco fa, quando Maria 
cerco di identificarLo come figlio di Giuseppe, Egli la corresse. Le Sue Parole 
non possono fallire! Egli disse cosi: “Cieli e terra passeranno, ma non le Mie 
Parole”. 
173 Quando sentiamo battere la sinfonia, cambiare, che si prepara a cambiare, e 
Tempo di Giunzione. Notiamo come Egli ha cominciato a battere, e abbiamo 
visto, “Le Opere che faccio Io, le farete anche voi, e di Maggiori ne farete”.  
“Maggiori”,  Egli l’ha Promesso. Ci siamo chiesti come fosse possibile. 

174 Ma avete notato quando Egli compi il Suo primo Miracolo, prese dell’acqua 
e la muto in vino. E giusto? Egli prese dell’acqua, che potenzialmente un giorno 
avrebbe potuto essere vino, ma prima era acqua. 

175 E quando Egli diede da mangiare ai cinquemila, cosa fece? Prese qualcosa 
che era stata come l’acqua, prese un pesce che una volta aveva nuotato ed era 
nato da un uovo, e lo ruppe, e un altro pesce crebbe sulla Creazione che era la 
Creazione Originale. Prese del pane che una volta era stato grano, ed era stato 
un seme ed era diventato pane, e ruppe da questo pane e la Creazione 
semplicemente si moltiplico. 
176 Ma nei boschi, non c’era niente per creare uno scoiattolo. “Sia”,  e ci fu, 
senza niente da cui romperlo. Cos’e? Lo stesso Gesù Cristo! Capite?  “Farete 
Cose Maggiori di queste, perché Io vado al Padre Mio”.  Non prendere qualcosa 
che è stato Creato, rompere qualcosa da ciò e moltiplicare una Creazione, ma 
assolutamente Creare. Mostrando che Egli e lo Stesso YHWH che stava li nel 
passato e disse: “Sia”,  e ci fu. La Sua Parola fu resa Manifesta! Quando Egli fu 
fatto Carne sulla terra, prese la Sua Creazione Originale, la ruppe nuovamente e 
la moltiplicò. Ma ora negli ultimi giorni, quando Egli scende di nuovo in mezzo a 
noi, la stessa Luce che Si mosse in basso, disse, “Sia la Luce”, vedete, Egli 
semplicemente Comanda la Creazione all’Esistenza. “Farete cose maggiori di 
queste, perché Io vado al Padre Mio”. Ricordate, noi ci troviamo in Questi Tempi. 
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Shalom Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 19-01-1964 

100 E oggi c’è una Luce dell’ora che è Gesù Cristo nella Potenza della Sua 
Risurrezione, la Sua Parola che è Promessa per questo giorno. “ Le Opere che 
faccio Io le farete pure voi, ne farete di più Grandi, perché Io Me ne vado al 
Padre”. Opere più Grandi, cose più grandi di quelle che fece Lui? Lo credete? 
(L’assemblea risponde: “Amen”  - Ed.) Io lo credo. Sembra umile. Sembra come 
passare al di sopra della testa della gente. Osservate quando Lui fu qui sulla 
terra, come potreste fare Opere più Grandi? L’ho tradotto molte volte con “di 
più”,  ma (è) la stessa cosa. “Più  Grandi”, Egli dice in San Giovanni 14:12: “ Voi 
farete Opere Più Grandi di Queste”. 
101 L’avete notato? Quando Egli andò per trasformare l’acqua in vino, prese 
prima  l’acqua, una sostanza già creata e la trasformò in vino. Quando diede da 
mangiare a cinque mila persone, prese un pesce che una volta nuotava 
nell’acqua, lo spezzò, lo porse, e moltiplicò la creazione. Egli prese del pane che 
una volta era grano, cotto al forno, lo spezzò e lo porse al… Lo porse alle 
persone, ed esso tornò ancora all’origine. La moltiplicazione della Creazione! 
102 Ma negli Ultimi Giorni, dove non c’è nessun Segno di Creazione, Lui 
comunque Parla Creando, mostra che è lo stesso Dio che era al Principio. Egli 
può Creare scoiattoli, può creare qualunque cosa vuole, perché è Dio. “ Farete 
cose Più Grandi di queste, perché Io Me ne vado al Padre Mio”.  La Parola è 
infallibile, ed Essa deve essere Manifestata e deve essere adempiuta. “ Ne farete 
Più Grandi di queste”,  non per moltiplicazione ma Creando tramite il Parlare. 
…200 Ed Egli Promise per quest’Epoca. E oggi eccoLo qui, che fa vivere questa 
Parola proprio esattamente come fece al Principio. Certamente.  
201 E quando ogni Promessa è Adempiuta, la morte è inghiottita dalla Vittoria, 
Gesù Verrà. E l’Ultimo è Confermato, allora sulla terra verrà una Pace Eterna e 
un’Eterna Shalom. Un’Eterna Shalom, Pace, riposerà sulla terra.  
202 Quando Gesù, il Principe di Pace, venne, perché non ci fu pace? Perché tutta 
la Parola non era adempiuta nel Suo Tempo. Egli la sta adempiendo Oggi. Ma 
quando tutta la Sua Parola Promessa che era un Pensiero di Dio…  
203 Una Parola è un Pensiero Espresso. Dio la Pensò nel Suo (modo di) Pensare, 
e L’Espresse tramite i Suoi Profeti, e ora Essa dev’essere Adempiuta. E quando 
Lui ci predisse queste cose affinché non facessimo un errore e andassimo alla 
cieca nel buio allora quando lo Vediamo è Adempiuto.  
204 Ora, Egli Promise di mandare Cristo la Seconda Volta. E quando mai Lui lo 
fa, quando Cristo Viene la Seconda Volta, ci sarà un’Eterna Shalom.  
…244 Il Grande Compositore sa esattamente cosa c’è in essa. Lui lo sa. Egli ti 
Conosceva dal Principio. Egli mise il vostro nome sul Libro della Vita 
dell’Agnello avanti la Fondazione del mondo. Lo credete? (L’assemblea dice: 
“Amen”.  - Ed.) Egli sa ciò che siete tenuti a fare. Non importa quanto lenta 
procede e quanto buio pare, dev’essere in quel modo.  
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245 Ma, ricordate, se s’addentra direttamente nelle ombre della morte, “Io sono 
la Risurrezione e la Vita; Io lo Risusciterò”.  E quando il grande Direttore Scende 
e porta giù quella Bacchetta, allora, “il Tempo non sarà Più”. Quando L’Angelo 
di Apocalisse al 10°Capitolo, mette un piede sulla terra e uno sul mare, e un 
Arcobaleno sul Suo capo, Egli giurò, “il Tempo non sarà Più”. Quando viene quel 
Tempo, voi vi rizzerete di mezzo ai morti. Mentre il resto degli altri giace là, voi 
entrerete.  
246 State nella Sinfonia. State nella Parola di Dio. Non importa quanto è 
difficile, state proprio con Essa, ovunque Dio sta battendo.  
247 A volte Lui causa danno nello spezzare i legami per liberarvi . Egli lo fa. Voi 
dite: “Bè, non sa che farei”.  Lui lo fa. La differenza? Tu stai solo recitando la tua 
parte. Egli è Colui che t’ha preso nella Sua Mano. Lui ti dirige .  
248 Ricordate, è tutto Compiuto da un Segno. Vediamo il tempo in cui stiamo 
vivendo, dal Segno in cui stiamo vivendo, così sappiamo che fa oggi la Sinfonia. 
È un tempo di separazione, si sta togliendo la Luce dalle tenebre.  
249 Diciamolo insieme così non lo dimenticherete perché mi sento di dirlo. (Il 
fratello Branham e l’assemblea parlano insieme. - Ed.) “Si sta togliendo la Luce 
dalle tenebre”. Diciamolo ancora. “Si sta togliendo la Luce dalle tenebre”.  
250 Questa è la Grande Sinfonia di Dio. Egli lo sta mostrando nei Cieli. Egli l’ha 
mostrato sulle lavagne. Egli l’ha mostrato per Se Stesso. Egli l’ha Promesso nella 
Parola. Lo Vediamo Confermato. Egli sta separando il Grano dalla pula. Egli sta 
togliendo la Luce dal buio.  
 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
150 Io l’ho visto, amico. Qui davanti a me è posta questa Bibbia Aperta. Io l’ho 
visto accadere, e so che è la Verità. Io lo so, l’Iddio in Cielo lo sa, che io potrei 
non vivere per finire questo messaggio, ma io so che è accaduto. Io stesso l’ho 
visto. Sono un Testimone di quella Parola che viene adempiuta, che io so essere 
la Verità: lo dici, e stai lì e vedi il Creatore portare all’Esistenza una Creatura 
Vivente, proprio in presenza dei tuoi occhi; scuoti la testa e ti meravigli; e poi ti 
guardi in giro e Lo vedi portare un altro, proprio esattamente come quello, 
perché tu hai detto così; e ti giri qui e dici: “Ce ne sarà un altro lì”, e guardi, ed 
eccolo! Ora, questa è la Verità.  
151 Oh, dove dovremmo stare? Ecco la Fede Perfetta. Nessuna Visione, “Parla 
solo la Parola”, mai visto lo scoiattolo. Egli disse solo questa Scrittura, cos’era, e 
“Dillo, e non dubitarlo; ma ciò che tu dici, sarà lì”.  Ed io presi Dio in Parola, ed 
era là. È esatto. Quello fu proprio così Potente… E amico, come tuo Pastore, 
quello fu Potente come quando Giosuè fermò il Sole; perché il sole era già là, gli 
elementi si stavano muovendo, ed egli fermò il movimento. Ma questo, Egli portò 
qualcosa che non c’era, Egli Creò! Sono così lieto di essere a Conoscenza 
dell’Iddio che può prendere la polvere della terra, un giorno, senza niente, e 
richiamarmi di Nuovo alla Vita, quella stessa Fede, dopo che sono stato 
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seppellito nella tomba. Oh, my! Eccolo. La mia Fede guarda a Te, Tu Agnello 
del Calvario. 
152 Se lo dici e non dubiti, ma credi a quel che hai detto, tu avrai quel che hai 
detto. Vedete, Credi che Accadrà!  
 

PAROLA ISPIRATA DA DIO - PROFETI - PAROLA PARLATA 
GIOBBE UOMO SENZA BIBBIA - ERA PROFETA E VIVEVA 

SOTTO L'ISPIRAZIONE, QUANDO QUESTA VENIVA SAPEVA 
CHE CIO' CHE PROFERIVA SI SAREBBE ADEMPIUTO 

CHIESA IN ORDINE - MECCANICA E DINAMICA 
RIVELAZIONE RIFLESSA NEL CUORE PER ISPIRAZIONE 

DONO DI DIO PER IL POPOLO - UOMO GIUSTIFICATO PER 
ESERCITARE IL DONO 

PULSAZIONE DI FEDE NEL TEMPO DELL'ESTREMA DISTRETTA  
RISPOSTA DI DIO ATTRAVERSO LA RIVELAZIONE 

PROMESSA DELLA NOSTRA EPOCA DI MALACHIA 4 
Io ho udito ma ora Vedo, Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1965  

79 "Uomini ab antico, mossi dallo Spirito Santo, L’hanno Scritta”. Capite? 
Vedete, L’ha Scritta Dio mediante uomini. Come un Profeta che Parla la Sua 
Parola, non è la Parola del Profeta, è la Parola di Dio, vedete, mediante il 
Profeta. Ecco perché Essa deve venire a Compimento, se è veramente la Verità .  
80 Ora, vediamo questo grande uomo. E, ricordate, Giobbe non aveva alcuna 
Bibbia da leggere nel Suo Giorno. No! Egli si basava solo sull’Ispirazione. Egli 
era un Profeta a cui viene la Parola del Signore. Egli aveva solo da Essere 
Ispirato, perché Conosceva la sua Posizione che egli era Profeta di Dio. Ora, la 
sola cosa che doveva accadere, era che l’Ispirazione lo Colpisse. E poi sapeva che 
ciò che aveva detto sarebbe accaduto, poiché era per Ispirazione.  
81 Ecco ciò che la Chiesa, se essa è in Ordine (posta in ordine), essa solo… ha la 
Meccanica Pronta, ha solo bisogno allora della Dinamica. Stasera, se 
prepariamo la Dinamica, mettiamo a posto i nostri cuori, le cose che dobbiamo 
fare, seguiamo ogni Parola, seguiamo Lui nel Battesimo, seguiamo Lui in ogni 
ordine che ci ha detto di compiere, teniamo ogni Meccanica Pronta, e ci 
restiamo; allora siamo pronti perché la dinamica venga accesa, e solo Dio può 
fare questo; e che deve scendere nel vostro cuore quella fede che dice: “Io sono 
ora Guarito”. Allora non fa alcuna Differenza quali siano le circostanze, voi siete 
comunque guariti; poiché è fede, per fede siete guariti.  
82 Egli aveva un Canale di Comunicazione con Dio, che aveva ricevuto per 
Ispirazione. Aveva un modo per Muoversi, e lasciare che Dio Entrasse. E sapeva 
che egli era Giustificato. Era un Dono, era un Dono per il popolo; non per 
Giobbe, ma per il popolo. Ecco cosa sono tutti i Doni Divini, con cui servire il 
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popolo di Dio. Non tutti sono ordinati ad essere un Profeta. Non tutti voi… non 
siete ordinati a pregare per i malati. Non tutti loro  sono Ordinati ad essere 
Pastori, e così via. Ma è un Canale che Dio ha Aperto a loro. Ed è come avevamo 
stamane nella lezione, che lui… Un uomo non ha nessun diritto di deviare nel 
canale dell’uomo vicino, non importa quanto è ispirato, quanto esso sembri, 
come bene… Quanti erano nella riunione stamane? Vediamo le vostre mani. 
Capite? Vedete, non si può. 
83 C’era Davide, il più Ispirato  possibile, tutto il popolo acclamava e Glorificava 
Dio, per una ragione che sembrava esattamente la Scrittura, ma lui era la 
persona sbagliata. Quell’Ispirazione avrebbe dovuto venire a Nathan, non a 
Davide. Vedete, lui neanche consultò Nathan. Vedete cosa accadde? Vedete, noi 
abbiamo… Dio disse che Egli “non fa nulla finché Egli non Lo Rivela ai Suoi 
servi i Profeti”. 
84 E Giobbe era questo Profeta in questo Giorno. Ora, la sola cosa che Dio aveva 
fatto a Giobbe: Quello che sempre gli diede Saggezza e la Sua Parola e 
l’Ispirazione, egli non poteva ricevere alcuna Ispirazione. Lui però conosceva 
tutta la sua Meccanica (aveva offerto il sacrificio, aveva fatto tutto quello che 
sapeva fare che era giusto), ma non riusciva a ricevere una Parola da Dio. Ma il 
diavolo non lo poté spostare! Eccovi. 
…88 Ora quando è Rivelato a voi, che voi stessi avete Ricevuto la Promessa di 
Dio; l’Ispirazione, essendo voi Cristiani, ciò vi colpisce, non avete neanche 
bisogno di una fila di preghiera. La cosa… la sola cosa di cui avete bisogno è 
aprire il cuore quando tutta la Meccanica è pronta, e lasciare scendere dentro 
l’Ispirazione, ed allora nulla può cambiarvi la mente; voi l’avete. Al di fuori di 
questo, non farà alcun bene. 
89 Ora notate, Giobbe aveva bisogno di un Canale di Ispirazione, lo aveva 
Aperto. Lui aveva un Canale per Comunicare con Dio, tramite la Sua 
Ispirazione. Aveva un modo per muoversi e lasciare entrare la Parola di Dio. 
Notate come essi venivano dall’Est e dall’Ovest per consultarlo, le persone lo 
cercavano perché sapevano che quello che Giobbe diceva era la Verità. 
Sapevano che quell’uomo diceva la Verità. Poiché, quel che lui Profetizzava, era 
ciò che avveniva! E così le persone venivano dall’Est e dall’Ovest. 
…98 Ma, poi, quando l’Ispirazione scese sul suo Cuore, allora poté Vedere Dio. 
Il Lampeggiare del Fulmine, il Rombare del Tuono. E quando capitò questo, lui 
si alzò in piedi, e disse: “Io so che il mio Redentore Vive! Il mio Redentore, e negli 
Ultimi Giorni Egli starà sulla terra”. Vedete, aveva cominciato a Vedere la 
Reazione di Dio Verso la sua Fede. 
…101 Ora, a volte queste Grandi Pulsazioni di Fede vengono proprio nel tempo 
della crisi. Di solito è la crisi che ci spinge a questo. Fu una crisi che spinse 
Giobbe a Questo. Ebbene, era alla fine della sua vita. I suoi figli erano morti ; i 
suoi cammelli. E tutti i suoi beni erano perduti e distrutti. E la sua stessa vita, lui 
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era coperto di ulcere dalla sommità del capo alle piante dei piedi. Fu una crisi, 
che egli stesso pressò, ecco dove l’Ispirazione lo colpì. 
…201 Ora, ci è Promessa un’Epoca della Chiesa tramite i Riformatori, e noi le 
abbiamo avute. Ma Egli promise, in Malachia 4, che avrebbe tenuto il Suo 
Modello in questi Ultimi Giorni , ciò che avrebbe avuto luogo: “Ricondurre i 
Cuori dei Figlioli alla Fede del Padre Apostolico”.  Per quello stesso scopo! E la 
chiesa è così fatta a pezzi in denominazioni ed ismi, è così strappata a pezzi tanto 
che è morta; essa è stata una portatrice. E poi Egli Promise, che nell’Ora del 
Messaggio del Settimo Angelo, i Sette Suggelli sarebbero stati Rivelati; e i 
Misteri di Dio sarebbero stati dichiarati (Apocalisse 10) quando il Settimo 
Angelo comincia a Suonare il Suo Messaggio, non il Servizio di Guarigione, il 
Messaggio che segue il Servizio di Guarigione. 
 

I SETTE TUONI - LA TERZA TIRATA 
LA PAROLA PARLATA 

LA POTENZA DI RESURREZIONE NELLA SPOSA 
LO STENDARDO CONTRO LA FIUMARA 

TERZA TIRATA IN TEMPO DI PRETRIBOLAZIONE 
PRETRIBOLAZIONE DI APOCALISSE 13:16 

IL RISVEGLIO SOLO PER LA SPOSA 
DENOMINAZIONI AL GIORDANO ECUMENICO 

SENZA NESSUN RISVEGLIO 
LA TERZA RIRATA E INIMITABILE 

SPOSA DI CRISTO NON E' SEDUTTIBILE 
NON POSSIAMO PARLARNE DARE DELLA TERZA 

TIRATA TRANNE CHE CON I TRAFILETTI-E' SANTA 
E RISERVATA ALLA SPOSA 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte) 

Parallelo Simile Messaggio: 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:54-61 

123-5 Poi nell’Ultima Pioggia verrà fuori una Prova di Forza dal Monte 
Carmelo. La Bibbia Adempiuta alla Lettera!   
� Giovanni il Battista, il Suo Messaggero davanti alla Sua Faccia in Malachia 3, 

Seminò una PRIMA PIOGGIA e fu rigettato dalle Chiese, dalle 
denominazioni, dai Farisei e dai Sadducei del suo Tempo. Venne Gesù e si 
ebbe una Prova di Forza sul Monte della Trasfigurazione.  

� Questo Precursore degli Ultimi Giorni Seminerà per la PRIMA PIOGGIA . 
Gesù, CHE E' LA PAROLA, SARA' la Prova di Forza tra le denominazioni e 
i credi. Quando Egli VIENE , la PROVA DI FORZA, il RAPIMENTO della 
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Sua Sposa! (…)  
� La PRIMA  fu sul Monte Carmelo, la SECONDA fu sul Monte della 

Trasfigurazione, la TERZA  sarà sul Monte Sion! Gloria!  
…124-2 Io credo che un giorno la Vera Sposa di Cristo sarà costretta a smettere 
di Predicare la Parola di Dio. La Bibbia lo Profetizza in Apocalisse 13:16, se 
volete annotarlo. Le denominazioni La costringeranno a smettere o a prendere il 
loro marchio. (Sarà) allora quando l’Agnello prenderà la Sua Sposa e giudicherà 
la prostituta per questo. 
124-3 Ricordate Mosè, che nato per l’opera, dovette aspettare Dio per il Dono 
straordinario per il compito . Egli dovette ritirarsi e aspettare; e al tempo 
stabilito da Dio, un certo Faraone doveva trovarsi sul trono, e il popolo doveva 
volere il Pane della Vita prima che Dio lo rimandasse. Ora, con migliaia di 
facitori di segni in questo Ultimo Giorno ha creato una generazione di cercatori 
di segni che non sanno altro, (non sanno) niente sul vero Movimento di Dio nella 
Sua Parola in questi Ultimi Giorni. Come ho detto: "Date loro sangue, olio e 
dimostrazioni carnali sul palco e lo sosterranno, sia che si tratti della Parola di Dio 
oppure no, che sia scritturale o meno!". Gesù ci aveva avvertiti di tali cose del 
tempo della fine. Come ho detto: in Matteo 24º, i due spiriti saranno strettamente 
simili da sedurre gli Eletti, se fosse possibile. Come saprai distinguerli? Fai loro il 
Test o esame della Parola! Come puoi riconoscerli? Parla la Parola e vedi cosa 
ne dicono. Se non credono la Parola, non hanno alcun Germe del Seme in sé; 
sono del maligno e ti seducono. Come fu sedotta la Prima Sposa, pure la Seconda 
Sposa fu sedotta, sono i seduttori della Terza Sposa (SPOSA MISTICA) che cioè 
tentano di farlo ibridando la Parola. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5, 5:54-61 

Parallelo Simile Messaggio: 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 

(Seconda Parte) - (Trafiletti 123-5 e dal 124-2 al 124-3) 
5-54: Ora qui io voglio che stiate molto attenti per vedere ciò. Dio ha Promesso 
che, nel tempo della fine, si adempirà Malachia 4. Questo deve accadere, poiché 
Essa è la Vivente Parola dello Spirito di Dio annunziata tramite il Profeta 
Malachia. Gesù si riferì ad Essa. Questo è proprio prima della Seconda Venuta 
di Cristo. Prima del Ritorno di Gesù, tutta la Scrittura deve essere Adempiuta. 
Quando verrà quel Messaggero di Malachia, allora la Dispensazione dei Gentili 
sarà nella sua ultima Epoca della Chiesa. Egli si troverà in Perfetto accordo con 
la Parola. Egli prenderà l’intera Bibbia, dalla Genesi all’Apocalisse. Egli inizierà 
con la progenie del serpente, e andrà avanti fino al messaggero dell’ultima 
pioggia. Però, egli sarà rigettato dalle denominazioni. 
5-55: Egli deve esserlo, poiché questa è la storia che si ripete da sé sin dal tempo 
di Achab. La storia d’Israele sotto Achab, si sta ripetendo proprio qui in 
America, dove apparirà il Profeta secondo Malachia. Come Israele lasciò 
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l’Egitto per adorare in libertà, cacciando via la gente del posto, e divenne una 
nazione con grandi conduttori quali Davide, ecc., e poi misero sul trono un 
Achab con una Iezabel dietro di lui per dirigere, cosí noi abbiamo fatto 
esattamente la stessa cosa in America. I nostri antenati lasciarono i loro paesi 
per questa terra, onde adorare e vivere in libertà. Essi cacciarono via i nativi e 
presero possesso del paese. Sorsero uomini potenti come Washington e Lincoln, 
ma dopo un po’ a questi degni uomini ne succedettero degli altri di così scarso 
calibro, tanto che subito un Achab fu messo sulla sedia presidenziale con dietro 
di lui una Iezabel per dirigerlo. Ed è in un tempo come questo che deve venire il 
Messaggero di Malachia. Poi, nell’Ultima pioggia, verrà la Dimostrazione del 
Monte Carmelo. Osservate ora questo attentamente, onde lo vediate nella 
Parola. Giovanni fu il precursore di Mal. 3. Egli Seminò per la PRIMA 
PIOGGIA  e fu rigettato tramite le organizzazioni del suo giorno. Gesù Venne, 
ed ebbe la Dimostrazione del Monte della Trasfigurazione. Il Secondo 
Precursore di Cristo seminerà per l’ULTIMA PIOGGIA . Gesù sarà la 
Dimostrazione tra le denominazioni ed i credi, poiché Egli Ritornerà per 
riprendersi la Sua Parola e portare la Sua Sposa nel Rapimento. La PRIMA 
Dimostrazione avvenne sul Monte Carmelo; la SECONDA fu sul Monte della 
Trasfigurazione, e la TERZA  sarà sul Monte Sion. 
5-56: Lo strano comportamento di Mosè, Elia e Giovanni, che si allontanarono 
dal popolo dandosi alla solitudine, lasciò molti confusi. Essi non realizzarono che 
ciò avvenne perché il loro Messaggio era stato rigettato. Ma il Seme era stato 
Seminato, la Seminagione era finita! Il Giudizio era Prossimo! Essi avevano 
adempiuto il loro scopo quale un Segno per il popolo, così ora il Giudizio era 
Prossimo. 
5-57: Secondo Ap. 13:16, io credo che la Sposa avrà da smettere la Predicazione, 
poiché la bestia esigerà il marchio sulla mano o sulla fronte, se si vuole ottenere 
il permesso per predicare. Le denominazioni prenderanno il marchio, altrimenti 
saranno forzate a smettere di predicare. Allora Verrà l’Agnello, per la Sua sposa 
e per Giudicare la grande prostituta. 
5-58: Ora, ricordatevi che Mosè nacque per fare una determinata Opera, ma 
egli non poté compiere quell’Opera fino a che non ricevette i Doni che 
l’avrebbero Abilitato per fare quell’Opera . Egli dovette andare fuori nel deserto 
ed attendere là; Dio aveva un tempo ben stabilito. Sul trono vi doveva essere un 
certo Faraone, ed il popolo doveva gridare per il pane della vita, prima che Dio 
lo potesse rimandare indietro. Questo è vero anche per il nostro giorno. 
5-59: Ma cosa abbiamo noi in questo nostro giorno? Moltitudini stanno 
operando segni, al punto che ci troviamo ad avere una generazione di cercatori 
di segni i quali sanno ben poco o nulla circa la Parola, o di un vero agire dello 
Spirito di Dio. Se essi vedono sangue, olio e fuoco, allora sono felici; non importa 
quel che è nella Parola! Essi sostengono ogni segno, anche quelli che non sono 
Scritturali. Ma riguardo a questo Dio ci ha messo in guardia. In Mat. 24 Egli 
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disse che negli ultimi giorni i due spiriti sarebbero stati tanto vicini l’uno all’altro,  
che soltanto gli eletti saranno in grado di separarli, poiché solo essi non saranno 
sedotti. 
5-60: Come potete separare gli spiriti? Fategli semplicemente il Test della 
Parola. Se essi non parlano quella Parola, allora essi sono dal maligno. Come il 
maligno sedusse le DUE PRIMA SPOSE, così egli tenterà di sedurre la SPOSA 
di questo Ultimo Giorno; tramite il cercare che ella ibridizzi se stessa attraverso 
i credi, o proprio distogliendola chiaramente dalla Parola per attirarla a qualche 
segno che le comodi. Ma Dio non ha mai posto i Segni al di sopra della Parola! 
Sono i Segni che seguono la Parola, come quando Elia, secondo la Parola del 
Signore, disse alla donna di preparare prima una focaccia per lui. Quando ella 
fece ciò che disse la Parola, allora ne Seguì il Segno Appropriato. Venite Prima 
alla Parola, e poi vedrete il Miracolo! La Semenza-Parola è Vivificata dallo 
Spirito . 
5-61: Come può un qualunque messaggero inviato da Dio credere solo una parte 
della Parola e negarne parte di Essa? Il Vero Profeta di Dio di questo Ultimo 
Giorno, proclamerà l’Intera Parola . Le denominazioni lo odieranno. Le sue 
parole forse saranno tanto dure quanto quelle di Giovanni Battista, il quale li 
chiamò vipere. Però, i Predestinati ascolteranno e saranno pronti per il 
Rapimento. La Progenie Reale di Abrahamo, con la Fede simile ad Abrahamo, si 
terrà insieme a lui fermamente alla Parola, poiché essi sono entrambi 
Predestinati. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Riassunto, Capitolo 10:37, 40 

10-37 Questa Epoca iniziò proprio subito dopo la svolta del ventesimo secolo… 
Quella che sembrava essere la risposta, venne quando molti cominciarono a 
Parlare in Lingue ed a Manifestare i Doni dello Spirito. Allora si credette che in 
verità questa fosse la tanto attesa RESTAURAZIONE. Ma essa non lo era, 
poiché l’Ultima Pioggia può solo venire dopo che sia  Venuta la Prima Pioggia, la 
quale è la Pioggia o L’INSEGNAMENTO  di Primavera. L’Ultima Pioggia, 
dunque, è la Pioggia della MIETITURA  (Nota: Per il Rapimento). Come poteva  
dunque questa essere la cosa reale quando la Pioggia dell’Insegnamento non era 
ancora Venuta?  
…10-40 …Dio non sta per Piantare una nuova Chiesa, bensì sta per Riportare la 
Sua Pianta Originale indietro, al Seme Originale. Egli lo sta facendo, come è 
dichiarato nel Vs. 23, tramite  l’Insegnamento, o “PRIMA” PIOGGIA . La 
Prossima sarà la PIOGGIA DELLA MIETITURA, o FEDE DEL RAPIMENTO  
(Nota: L’Ultima Pioggia è la Fede del Rapimento). 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-

119 
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9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, così 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni Epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il Sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un Ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un Oscuramento totale della Parola, causando perciò la Partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’Ubbidienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo cacciato e perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero  
dell’iniquità . Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la Sua Mietitura sarà una Identificazione 
col suo Signore tramite il Mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in Verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
divenendo Simile a Lui tramite la Parola, Verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed Essere Uno per sempre. 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale Precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il cuore dei figli viene ricondotto ai padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 

 
Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

195 Giovanni e Gesù non potevano esserci nello stesso tempo. Gesù… Quando 
Giovanni alzò lo sguardo, disse: “Ora io devo diminuire, Egli deve Aumentare. 
Egli e la Luce confermata”. Perciò questa Luce Si muoverà finché egli non 
troverebbe che viene la Piena Conferma. E' cosi. E' così. 
…266 E tutti noi sappiamo che é l’Identificazione. Sappiamo cos’é la Terza 
Tirata . Noi tutti, noi tutti lo capiamo. Ora, voi avete, avrete il nastro. Vedete? E 
penso che esso rimarrà proprio inattivo per un po’, finché la grande ora della 
persecuzione non si fa avanti. Ecco quando sarà. Esso Parlerà. Sarà Manifestato 
proprio come i Cinque Esatti Segni senza errore, Perfettamente. E ora penso, 
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aspettate soltanto, capite, di vedere cosa ha compiuto. Ora sto andando indietro, 
di nuovo lo stesso, fino in fondo, per scoprire. 
…102 Ma negli Ultimi Giorni, dove non c’è nessun Segno di Creazione, Lui 
comunque Parla Creando, mostra che è lo stesso Dio che era al Principio . Egli 
può Creare Scoiattoli, può Creare qualunque cosa vuole, perché è Dio. “ Farete 
Cose più Grandi di Queste, perché Io Me ne vado al Padre Mio”. La Parola è 
Infallibile, ed Essa deve essere Manifestata e deve essere Adempiuta. “ Ne farete 
più Grandi di queste”, non per moltiplicazione ma Creando tramite il Parlare. 

 
La Parola di Dio esige una totale Separazione dall'Incredulità, Phoenix, Arizona, 

Usa, 21-1-1964 
110 In chiusura, ieri sera vi dicevo, quando venni qua la prima volta. Questo non 
è personale. Se lo pensate, vi prego allora di abbattere le cortine al vostro cuore. 
Dico questo a persone che credono.  
111 Furono espresse e dette esattamente quali cose avrebbero avuto luogo, 
durante l’Epoca, e ne siete tutti testimoni, come avete testimoniato ieri sera, dal 
Discernimento. E come ci sarebbero stati imitatori, che imitano, e avrebbe avuto 
luogo di tutto.  
112 Ma, l’ultima cosa, doveva essere una cosa grandiosa che sarebbe avvenuta. 
L’abbiamo aspettato per anni. E noi tutti sappiamo quando avvenne prima, 
quando una Creazione venne all’Esistenza, la terza volta. E poi la quarta volta. 
Ieri sera vi ho riferito la quinta volta che avvenne.  
113 E si aspetta questo Concilio di Chiese, quando unisce, e i protestanti. Se 
parlerò domenica mattina, è quanto voglio… intendo dire sabato mattina, è su 
questo che voglio parlare, capite, ora. E quando poi questo si associa, allora lo 
Spirito di Dio suscita sempre contro uno Stendardo. Capite? C’è un uomo 
seduto qui, stasera, che ne è testimone.  
 

IDENTIFICAZIONE AL CALVARIO E AL RAPIMENTO 
PRETRIBOLAZIONE - MARCHIO - LIMITAZIONI 

LA TERZA TIRATA INIMITABILE 
 LA QUARTA DIMENSIONE 

Il Mondo sta cadendo a pezzi, Shreveport, Louisiana, Usa, 19-7-1964-158 
59 Il nostro sistema istruttivo, il nostro sistema denominazionale, nella chiesa 
hanno preso il posto della Guida dello Spirito Santo. La nostra grande ed 
eccellente formazione dei ministri e altro ha preso il posto delle riunioni di 
Preghiera che duravano tutta la notte, e del modo all’antica che usavamo per 
arrivare a Dio. Ora, invece d’avere Predicatori, abbiamo conferenzieri, uomini 
che conoscono la Parola molto bene, che possono sedere là e metterLa insieme in 
un tal modo che è sorprendente come possano farlo. Essi conoscono la 
Meccanica, però non è la Dinamica. Noi vogliamo la Dinamica. 
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…127 Dunque dove siamo? Vediamo le nazioni spezzarsi, e Israele risvegliarsi, i 
Segni che questa Bibbia predisse per questo Giorno. Vediamo delle cose 
meccaniche aver luogo. Ora lo Spirito, la Dinamica di quella Parola Promessa, 
per entrare nella Sua Chiesa e condurli là al Calvario, e al Rapimento! E ci 
siamo. 
…158 E voi lo vedete così come lo vedo io, che proprio ora si sta per essere 
forzati, per cui, tutto quello che non è in quello messo già in ordine, la grande 
macchina è posta lì; la meccanica è là in attesa che satana entri, con la dinamica. 
Capite? E, quando lo attua, nessuno può Predicare il Vangelo, nessuno, senza 
appartenere a questo sistema. Ecco il marchio della bestia. E ricordate, in quel 
tempo, la Sposa se n’è andata, quindi vi rendete conto di quanto sia vicino. Bene, 
vi accorgete allora dove siamo. 
 

Guardare a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 
38 Quindi ora vi dirò qualcosa, ora, che non ho mai detto. E, si tratta, della cosa 
che abbiamo aspettato per tanto tempo (almeno da molti anni, quattro o cinque 
anni, o forse più), la Terza Tirata, è ora stata Confermata, e sono certo che voi 
tutti sapete di cosa si tratta. 
39 Ora ricordate, non ci sarà mai un’imitazione di ciò, perché non può essere. 
Vedete, non può essere. Ora e in esistenza. E ho… Sono stato avvisato di questo, 
che presto… Proprio ora in questo tempo e appena accaduto, in modo da 
Identificare la sua Presenza fra voi, vedete, ma non sarà usato in grande 
maniera finché questo concilio non inizierà a stringere. E quando lo farà, 
quando quello compie… I Pentecostali, e cosi via, possono imitare quasi ogni 
cosa che possa essere fatta. Ma quando verrà quel momento, quando arriverà la 
stretta, allora vedrete, ciò che avete visto Temporaneamente, essere Manifestato 
nella Pienezza della sua Potenza. Vedete? Vedete? Vedete? Vedete? 
…49 Si sta stringendo. E poi quando arriverà quel tempo, e la pressione arriverà 
al punto in cui sarete forzati ad uscire, allora osservate ciò che sto per dirvi fra 
alcuni minuti. Osservate allora la Terza Tirata, vedete, e sarà assolutamente per 
i completamente perduti, ma essa sarà per la Sposa e la Chiesa. 
 

Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa,  1-9-1963 
21 E il diavolo può imitare qualsiasi di quelle cose, ma non può essere lo Spirito 
Santo. Capite? Lui può imitare questi Doni, ma non può essere lo Spirito Santo. 
E lo Spirito Santo è il Segno che il Sangue e stato applicato, perché Esso segue il 
Sangue per tutto il Libro della Redenzione. Lo capite? Quello fu lo Scopo del 
Suo Venire. Ecco ciò che Lui Segui in ogni Epoca. In ogni Epoca Lui ha seguito 
ciò, per vedere quello che Esso ha Prodotto, ed essi non poterono essere resi 
Perfetti senza di noi. E adesso, l’Intero Spirito Santo Visita la Chiesa, formando 
Dio in Carne Umana; come Egli fece prima di Sodoma, l’incendio la, che era un 
simbolo. Allora Egli apparve a lui, ad Abrahamo.  
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Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 

62 Io credo che la Chiesa dell'Iddio Vivente si stia per addentrare ora in una 
Sfera che Scuoterà il mondo intero! Quella è la prima volta che c'è stata dai 
Giorni di Gesù di Nazareth per un essere umano. "Chiedete quel che volete e vi 
sarà dato, tutto ciò che desiderate". Non vedete le parole di Gesù Cristo che 
vengono adempiute? Oh, verrà a compiersi molto presto. Mi aspetto che 
avvenga in questa Riunione. Sto aspettando che avvenga adesso, che quella 
Unzione Investa l'Intera Chiesa dell'Iddio Vivente e che Lei si levi in Piedi come 
un Possente Esercito in marcia! I malati saranno Guariti da una Parola; i ciechi 
vedranno; i sordi udranno, i morti Risusciteranno e la Potenza di Dio scuoterà il 
mondo con la Chiesa dell'Iddio Vivente! Siamo in questo Processo ora! Credo 
che accadrà tra breve. Credo che sarà proprio esattamente in quel modo. Credo 
che presto Investirà la Chiesa di Dio. Presto si avvierà un Risveglio che scuoterà 
il mondo! Io lo credo. 
63 Il Signore Dio del Cielo che ha Creato Cieli e Terra, di cui sono Servitore, sta 
qui ora davanti a voi e nel Nome di Gesù, quelle parole sono Vere. Oh, siamo 
vicini a qualcosa. Il mio cuore aspetta con ansia. Non riesco nemmeno a riposare 
nella mia camera d'albergo. Ieri notte non sono riuscito per niente a dormire. 
Ciò non mi ha mai lasciato; non potevo dormire sulla strada qua fuori; non 
dormii che circa due o tre ore a notte. Non riesco proprio a riposare perché so 
che deve succedere qualcosa. Il nostro Dio entrerà in Scena proprio così certo 
come noi stiamo qui. Sicuro proprio come Lui disse in passato per il 
Discernimento tramite la Mano e i Segreti del cuore, Lui promise qualcos'altro e 
qui è già Confermato tra la gente. La gente che sta lì… E domenica mattina 
scorsa, nella nostra chiesa là a Jeffersonville, o domenica una settimana fa, 
quando lo dissi, tutta la famiglia Wright ne rese Testimonianza. Le Benedizioni 
non hanno mai lasciato quella casa. Dicono che non sembra proprio lo stesso 
posto. Quella piccola donna che non aveva mai gridato in vita sua, immagino, da 
quando era piccola, riuscivate a sentirla a tre isolati che gridava le lodi a Dio! E 
la Potenza di Dio mi intorpidiva a tal punto che non riuscivo a dire niente; 
dovevo uscire dall'edificio. Ero Unto dalla Potenza di Dio. Egli è Dio. Egli Vive. 
64 Sento come se sia necessaria una Grande Cosa. Lo Spirito Santo me ne sta 
parlando adesso, credo che dovremmo avere una sera, questa sera in cui 
dovremmo consacrarci. Non lo pensate? Sei tu pronta, Chiesa di Dio? Sei pronta 
per un tale Movimento? Hai tu sepolto ogni peccato nel Sangue di Gesù Cristo? 
Hai confessato tutti i tuoi errori? O Ministri del Vangelo, miei preziosi fratelli, vi 
dico la verità, perciò aiutatemi, Dio sa che è vero; ci troviamo proprio all'ombra 
di qualcosa che ci è vicina ormai. Non so proprio dove, quando, né come, ma vi 
ho riferito esattamente la Verità di Dio, e Dio sa che è vero. Lo Spirito Santo è 
ora qui, che Guarisce, per Guarire. Saniamo le nostre anime stasera; restiamo 
fermi nella condizione. 
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65 Ho detto a Billy di non distribuire nessun biglietto di preghiera stasera. Non 
volevo una fila di preghiera. Voglio una consacrazione. Voglio che questa Chiesa 
si avvicini a Dio. Voglio che si avvicini a Dio al punto che quando noi potremmo 
essere qui in questa riunione, irromperà qui attraverso questa chiesa. Io vi dico: 
quando ha luogo questo, la Venuta del Signore è Vicina! Il nemico con le sue 
bombe atomiche sta per arrivare come una fiumana; lo Spirito di Dio vi erge 
continuamente contro uno Stendardo! E solo ricordate, proprio come vi dissi a 
proposito del Discernimento, sul prendere la mano per i Segreti del cuore, come 
queste cose siano ogni volta adempiute, così questo è avvenuto proprio 
esattamente nel modo in cui fu detto che sarebbe stato, ed è proprio esattamente 
con le Scritture. Come vi fu provato sul Conoscere il Segreto del cuore, come 
Gesù guardava le moltitudini e Discerneva e poteva dire alla gente che toccava la 
Sua veste e via dicendo, come quella Pioggia, l'Ultima Pioggia, la Prima e 
l'Ultima Pioggia sarebbero state assieme, come avemmo ieri. É esattamente così. 
66 Non temere Chiesa di Dio. So che in mezzo a voi ci sono molti scrupoli; che 
avete molti alti e bassi, e tutto il resto, ma siete lo stesso la Chiesa dell'Iddio 
Vivente; lo siete per la Grazia di Dio. Non importa ciò che avete fatto o come 
avete fatto, Dio vi perdona i vostri peccati; Egli vuole una Consacrazione. 
Balaam abbassò lo sguardo su Israele e disse: "Hanno fatto ogni cosa sporca che 
potesse essere fatta". Ma lui mancò di vedere che erano la Chiesa dell'Iddio 
Vivente. Là davanti a loro c'era quella Roccia Colpita e quel serpente di rame, là 
per loro c'era una Espiazione. E per ognuno di voi che è stato Battezzato con lo 
Spirito Santo, il Sangue di Gesù Cristo vi Purifica da ogni peccato. Alleluia. Lo 
Spirito del Signore è ora qui. Lo dico nel Nome del Signore. Se qualcuno non lo 
crede, parlate a Dio della vostra malattia e vedete. Solo vedete se non è la Verità. 
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
531 Sentiamo il Coronamento di tutto questo. Zaccaria 4:6 è dove io concluderò, 
proprio qui. La Bibbia ha detto: “Non per Potenza, né per Forza, ma per lo 
Spirito Mio, dice il Signore. Non per Sapienza, né per Conoscenza, né per Nomina, 
ma con lo Spirito Mio Io (cosa?) infonderò energia alla Mia Parola”.  I Discepoli 
L’avevano Seminata in loro, poi lo Spirito venne ad infondere Energia alla 
Parola. Capite? “Non per Potenza, né per Forza, né per Sapienza, né per 
Intendimento, né per questo, né per quello, ma per lo Spirito Mio Io infonderò 
Energia alla Mia Parola. Per lo Spirito Mio, dice il Signore”. È l’Acqua della 
Parola di Fede che infonde Energia alla Parola di Dio e La fa Funzionare.  
532 Cosa vincerà? Sembra, proprio ora, che ovviamente, quella Sapienza 
funzionerà. Invece, no. No.  
533 Sembra, proprio ora, che la Piccola Chiesa che crede la Piena Parola di Dio 
sia certamente nella Minoranza. Ma non preoccupatevi. La Bibbia ha detto: 
“Non temere, Piccolo Gregge. È il Ben Volere del Padre tuo darti il Regno”.  Uh-
huh. È esatto. Capite? E non temete. Restate solo nella Fede. Restate proprio con 
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la Parola. Non lasciate la Parola. Rimanete con la Parola. Lo amate? Amen. 
Volete servirLo? Amen. Volete credere a Lui? Amen. Amen. Amen. Cantiamolo. 
Lo amate? [La congregazione dice: “Amen”.— Ed] Volete servirLo? Amen. 
Credete a Lui? Amen. Amen. Amen. Lo amate? Amen. Volete servirLo? Amen. 
Volete credere a Lui? Amen. Amen. Amen.  
 

Domande e Risposte sui Suggelli, 24 marzo 1963 
23 Guardate qui. Lasciate che vi mostri qualcosa, vedete. Sapevate che ci sono 
diecimila voci in questa sala proprio ora? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
Letteralmente, voci di persone che attraversano le onde elettroniche della radio! 
Perché non le sentite? Esse sono voci. È esatto? [“Amen”.] Esse vanno proprio 
attraverso le onde qui ora. Ci sono forme di persone e corpi che si muovono 
proprio attraverso questa sala ora. È esatto? [“Amen”.] Bene, perché non le 
vedete? Capite? Esse sono qui, voci reali come la mia voce. Bene, perché non la 
sentite? Vedete? Deve toccare qualcosa prima, che la riveli. Vedete? Capite ora? 
[“Amen”.]  
24 Ora non interpretate niente. Se Dio vuole che sappiate qualcosa, Egli ve la 
invierà. Capite? Così state realmente, realmente saldi ora. Mantenetevi calmi, 
qualcosa è accaduta. Ed ora siate realmente… Voi capite cosa io intendo, non è 
vero? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] E siate… Non cercate di rendervi 
strani, per essere un Cristiano, poiché vi allontanate da Dio. E voi…  
25 Se potete capirlo, questa è quella Terza Tirata. Capite? Voi dovreste averlo 
afferrato, l’altro giorno . Capite? Così allora, ricordate, non ci sarà nessuna 
imitazione come c’è stata delle altre due. Capite? Così, ciò è per quanto voi_voi 
dovreste sapere ora. Proprio ricordate che…  
26 Voi vedete, ora, c’è qualcosa che sta avendo luogo in questa sala, e c’è 
Qualcosa qui. Ci sono, effettivamente, in questa sala, gli Angeli, la Voce di Dio. 
Vedete? Ma come voi… Non potete… Se non potete sentire la voce naturale, 
senza che qualcosa la mandi fuori, come sentirete la Voce Spirituale?  
27 Ora voi potreste fingere che qualcuno sta cantando questo certo cantico. Essi 
potrebbero neanche esserci, vedete. Ma quando realmente colpisce il cristallo 
che è tenuto a colpire, allora dà una vera interpretazione, e mostra, conferma ciò 
col mostrare il quadro. Capite cosa intendo? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.]  
28 Ora, lo Spirito di Dio, quando parla mediante la Vera Parola, Conferma Se 
Stesso, per Mostrare Se Stesso, che è giusto. Capite ora? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Bene.  
 

LA POTENZA DI RESURREZIONE NELLA SPOSA 
Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
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50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io… Lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un Giorno ora… 
 

Che farò di Gesù Detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
115 Fatemi per giunta dire qualcosa; in questo Tempo d’Unione, si vedono le 
chiese unirsi, le nazioni unirsi. È pure un Tempo d’Unione di Dio e della Sua 
Sposa. Ed io dico questo con riverenza e rispetto. Credo che la Sposa di Cristo 
sia chiamata. Credo che Lei sia Suggellata nel Regno di Dio. Credo che la 
Meccanica ci sia. Essi stanno aspettando la Dinamica che La condurrà via dalla 
terra, nella Gloria, nel Rapimento. Lo credo con tutto il cuore. Sissignore. Noi 
non sappiamo come Lui lo farà, però lo farà. Egli è la Dinamica. Noi diveniamo 
soltanto Membri della Macchina, del Suo Corpo, formandoci alla Sua 
Immagine, e Lo Vediamo Unirsi a noi, nelle Sue Opere, con i Suoi Doni 
d’Amore, come Lui ce li porge proprio prima della Cena delle Nozze. E stiamo 
aspettando, facendo attenzione a questo. La loro grande chiesa deve essere unita.  
116 La Dinamica di questa Chiesa sarà un ricaricare dello Spirito Santo che noi 
abbiamo operato in una PICCOLA MISURA, mentre la Pietra Angolare sta 
scendendo per Unirsi col Corpo. Ma quando Quel Capo e il Corpo si Uniscono 
insieme, la PIENA POTENZA  dello Spirito Santo la solleverebbe esattamente in 
quel modo; anche i Morti, che sono Morti in Cristo, da centinaia d’anni, 
Risorgeranno nella Beltà della Sua Santità, e prenderanno il Volo verso i Cieli. 
La Dinamica è lo Spirito Santo. 
 

Shalom Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 19-01-1964 

200 Ed Egli Promise per quest’Epoca. E oggi eccoLo qui, che fa vivere questa 
Parola proprio esattamente come fece al Principio. Certamente.  
201 E quando ogni Promessa è Adempiuta, la morte è inghiottita dalla Vittoria, 
Gesù Verrà. E l’Ultimo è Confermato, allora sulla terra verrà una Pace Eterna e 
un’Eterna Shalom. Un’Eterna Shalom, Pace, riposerà sulla terra.  
202 Quando Gesù, il Principe di Pace, venne, perché non ci fu pace? Perché tutta 
la Parola non era adempiuta nel Suo Tempo. Egli la sta adempiendo Oggi. Ma 
quando tutta la Sua Parola Promessa che era un Pensiero di Dio…  
203 Una Parola è un Pensiero Espresso. Dio la Pensò nel Suo (modo di) Pensare, 
e L’Espresse tramite i Suoi Profeti, e ora Essa dev’essere Adempiuta. E quando 
Lui ci predisse queste cose affinché non facessimo un errore e andassimo alla 
cieca nel buio allora quando lo Vediamo è Adempiuto.  



     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 204 

 

204 Ora, Egli Promise di mandare Cristo la Seconda Volta. E quando mai Lui lo 
fa, quando Cristo Viene la Seconda Volta, ci sarà un’Eterna Shalom.  
…244 Il Grande Compositore sa esattamente cosa c’è in essa. Lui lo sa. Egli ti 
Conosceva dal Principio. Egli mise il vostro nome sul Libro della Vita 
dell’Agnello avanti la Fondazione del mondo. Lo credete? (L’assemblea dice: 
“Amen”.  - Ed.) Egli sa ciò che siete tenuti a fare. Non importa quanto lenta 
procede e quanto buio pare, dev’essere in quel modo.  
245 Ma, ricordate, se s’addentra direttamente nelle ombre della morte, “Io sono 
la Risurrezione e la Vita; Io lo Risusciterò”.  E quando il grande Direttore Scende 
e porta giù quella Bacchetta, allora, “il Tempo non sarà Più”. Quando L’Angelo 
di Apocalisse al 10°Capitolo, mette un piede sulla terra e uno sul mare, e un 
Arcobaleno sul Suo capo, Egli giurò, “il Tempo non sarà Più”. Quando viene quel 
Tempo, voi vi rizzerete di mezzo ai morti. Mentre il resto degli altri giace là, voi 
entrerete.  
246 State nella Sinfonia. State nella Parola di Dio. Non importa quanto è 
difficile, state proprio con Essa, ovunque Dio sta battendo.  
247 A volte Lui causa danno nello spezzare i legami per liberarvi . Egli lo fa. Voi 
dite: “Bè, non sa che farei”.  Lui lo fa. La differenza? Tu stai solo recitando la tua 
parte. Egli è Colui che t’ha preso nella Sua Mano. Lui ti dirige .  
248 Ricordate, è tutto Compiuto da un Segno. Vediamo il tempo in cui stiamo 
vivendo, dal Segno in cui stiamo vivendo, così sappiamo che fa oggi la Sinfonia. 
È un tempo di separazione, si sta togliendo la Luce dalle tenebre.  
249 Diciamolo insieme così non lo dimenticherete perché mi sento di dirlo. (Il 
fratello Branham e l’assemblea parlano insieme. - Ed.) “Si sta togliendo la Luce 
dalle tenebre”. Diciamolo ancora. “Si sta togliendo la Luce dalle tenebre”.  
250 Questa è la Grande Sinfonia di Dio. Egli lo sta mostrando nei Cieli. Egli l’ha 
mostrato sulle lavagne. Egli l’ha mostrato per Se Stesso. Egli l’ha Promesso nella 
Parola. Lo Vediamo Confermato. Egli sta separando il Grano dalla pula. Egli sta 
togliendo la Luce dal buio.  
 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
150 Io l’ho visto, amico. Qui davanti a me è posta questa Bibbia Aperta. Io l’ho 
visto accadere, e so che è la Verità. Io lo so, l’Iddio in Cielo lo sa, che io potrei 
non vivere per finire questo messaggio, ma io so che è accaduto. Io stesso l’ho 
visto. Sono un Testimone di quella Parola che viene adempiuta, che io so essere 
la Verità: lo dici, e stai lì e vedi il Creatore portare all’Esistenza una Creatura 
Vivente, proprio in presenza dei tuoi occhi; scuoti la testa e ti meravigli; e poi ti 
guardi in giro e Lo vedi portare un altro, proprio esattamente come quello, 
perché tu hai detto così; e ti giri qui e dici: “Ce ne sarà un altro lì”, e guardi, ed 
eccolo! Ora, questa è la Verità.  
151 Oh, dove dovremmo stare? Ecco la Fede Perfetta. Nessuna Visione, “Parla 
solo la Parola”, mai visto lo scoiattolo. Egli disse solo questa Scrittura, cos’era, e 
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“Dillo, e non dubitarlo; ma ciò che tu dici, sarà lì”.  Ed io presi Dio in Parola, ed 
era là. È esatto. Quello fu proprio così Potente… E amico, come tuo Pastore, 
quello fu Potente come quando Giosuè fermò il Sole; perché il sole era già là, gli 
elementi si stavano muovendo, ed egli fermò il movimento. Ma questo, Egli portò 
qualcosa che non c’era, Egli Creò! Sono così lieto di essere a Conoscenza 
dell’Iddio che può prendere la polvere della terra, un giorno, senza niente, e 
richiamarmi di Nuovo alla Vita, quella stessa Fede, dopo che sono stato 
seppellito nella tomba. Oh, my! Eccolo. La mia Fede guarda a Te, Tu Agnello 
del Calvario. 
152 Se lo dici e non dubiti, ma credi a quel che hai detto, tu avrai quel che hai 
detto. Vedete, Credi che Accadrà!  
 

IL RISVEGLIO SOLO PER LA SPOSA 
DENOMINAZIONI AL GIORDANO 

ECUMENICO SENZA NESSUN RISVEGLIO 
Cristo è Rivelato nella Sua Stessa Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-08-

1965 
155 Prendiamo ora… San Luca 17:30 e osserviamo quel che Gesù là Profetizzò, 
dicendo che “Come fu ai giorni di Sodoma, così sarà…” Ora ricordate, notate, 
questo avviene al Tempo in cui il Figliolo dell’Uomo sarebbe stato Rivelato; la 
Rivelazione del Figlio dell’Uomo. Ora, il Figlio dell’Uomo fu effettivamente 
Potenzialmente Rivelato proprio alcuni minuti, proprio prima che Sodoma 
venisse bruciata. Ora, quell’Uomo era Elohim. Quello era Dio; e Gesù è Dio. E 
Dio fu Rivelato Potenzialmente proprio là per alcuni momenti, per parlare ad 
Abrahamo nel Giudizio Investigativo. Per breve Tempo, il Figlio dell’Uomo, fu 
Rivelato; il Figlio dell’Uomo, Elohim. Lo capisci, Chiesa? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Il Figlio dell’Uomo, Elohim, fu Rivelato solo per pochi 
minuti.  Perché lo stesso mattino seguente essa fu arsa, (quando?) prima che il 
sole avesse potuto sorgere di nuovo. Perciò non può essere rimasta nessuna 
organizzazione, né ci può essere qualche ulteriore progresso di quanto avviene 
proprio ora, perché essa sarà bruciata prima che il giorno sorga ancora. Il 
Risveglio è finito, in tutta la nazione. Non ci saranno altri Risvegli, Grandi e 
vasti Risvegli; questa nazione non lo riceverà mai. Potreste avere una riunione 
intellettuale. Ma io intendo un Risveglio Spirituale, l’abbiamo visto tutto. Spero 
che l’afferriate. Lo dico in un tale modo che spero lo comprendiate. Vedete? È 
finito. Un raffinato ministro disse, poco tempo fa disse: “Fratello Branham, se 
solo potessi avere la gioia del Signore nel mio cuore!”  Dissi: “Figliolo, il Risveglio 
è Finito”.  Vedete? 
 

Il Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-03-1963 
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182 Ora ecco qual'è oggi la ragione, che, i risvegli che siamo tenuti ad avere, noi 
abbiamo risvegli denominazionali. Uno vero che scuote non l’abbiamo avuto. 
No, no, no. Nossignore. Non pensate che abbiamo risvegli. No ne abbiamo. Oh, si 
hanno milioni e milioni e milioni di membri di chiesa, ma non un risveglio, in 
nessun luogo. No. No. 
183 La Sposa non ha ancora avuto un Risveglio. Vedete? Non c’è stato alcun 
Risveglio lì, ancora nessuna Manifestazione di Dio per scuotere la Sposa. 
Vedete? Noi lo aspettiamo ora. Ci vorranno quei Sette Sconosciuti Tuoni là 
dietro, per SvegliarLa di Nuovo, vedete. Sì. Egli lo Invierà. Egli l’ha Promesso.  
 
Cercare di fare a Dio un servizio senza che sia la Volontà di Dio, Jeffersonville, 

Indiana, Usa, 18-7-1965 
174 ... Ed oggi Egli sta tra noi, nella Persona dello Spirito Santo, che Manifesta 
Se Stesso sempre più, entrando nella Sua Chiesa, facendoSi Conoscere; perché, 
Lui, e la Sposa e lo Sposo saranno la Stessa Cosa, facendo conoscere Se Stesso. 
Ed un giorno vedrai che Colui che sentivi nel tuo cuore, e Vedi la Sua 
Identificazione, diverrà personificato davanti a te, allora tu e Lui siete Uno. 
 

Cercare di fare a Dio un servizio senza che sia la Volontà di Dio, Shreveport, 
Louisiana, Usa, 27-11-1965 

125 Ora, se c’è qualcuno che ha la Meccanica per un Risveglio, è il nostro nobile 
fratello, Billy Graham. Ma la Meccanica va benissimo, ma la Meccanica non lo 
muoverà, ci vuole la Dinamica per muoverlo. Si può fabbricare un’automobile, 
mettervi bei sedili, fare buoni pistoni e provare tramite la scienza cosa può fare; 
ma senza che vi sia la Dinamica, è soltanto un pezzo di merce morta.  
126 Così, nel Risveglio Gallese, uno dei nostri recenti Risvegli prima del nostro 
Pentecostale, nessuno seppe cosa diede inizio al Risveglio, solo un gruppo di 
persone.  
127 Ora, quando noi portiamo tutti… il nostro amico, Billy Graham, porterà 
tutti i Presbiteriani, e Luterani, e Pentecostali e ogni cosa insieme, entra in città 
e là essi avranno una grande riunione di migliaia insieme, e trentamila verranno 
(in due settimane) e daranno i cuori a Cristo; ritornate altre due settimane e non 
ne avete alcuno. Vedete, quella è la Meccanica. Ma lasciate che Dio nella Sua 
sovrana grazia parli soltanto a qualche piccolo stupido, per così dire, a un 
piccolo nessuno; lasciate che il Suo Spirito cada in una città e l’uomo non può 
andare a lavorare, la donna non può lavare i piatti, la ragazza non può fare il 
letto, strillando e gridando con le mani su in aria. Quello è Risveglio, quello è 
nella volontà di Dio.  
128 S’era detto che alcuni uomini nobili della chiesa si recarono a Galles per 
capire, o afferrare qual era tutta la Meccanica nel Risveglio, durante il Risveglio 
Gallese. E quando scesero dalla nave coi cappelli alti indosso, e i collari rotondi; 
vedono scendere per la strada lui, un piccolo poliziotto, oscillando il suo 
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manganello in giro e in giro così, fischiettando; essi dissero: “Mio buon uomo, 
potreste dirmi dov’è il Risveglio Gallese?”  
129 Egli disse: “Sì, fratelli miei, vi ci trovate nel Mezzo!”  Uhhuh, uh-huh, uh-huh. 
Egli disse: “Lo capite, io sono il Risveglio Gallese”, disse: “perché il Risveglio 
Gallese è in me”.  
130 Quello è Sovrano! Quello è ciò che Dio fa, e Lui solo ha il Diritto di mandare 
un Risveglio. No mettere insieme la Meccanica; è pregare che Dio mandi la 
Dinamica.  
131 Egli solo Rivela la Sua Parola nel Predestinato. Ora, quando faccio uso della 
Parola Predestinare… Ora, è una brutta parola da usare in pubblico, 
specialmente quando abbiamo folle mescolate fra gli arminiani e i calvinisti. E 
non un,,, Vi ho chiesto di non pensare che io sappia tutto Ciò, ma essi sono 
entrambi errati secondo la Scrittura. La Grazia è quel che Dio ha fatto per me, 
le Opere sono ciò che io faccio per Lui. Vedete? Allora c’è l’avete. Se vi 
arrampicate su uno di entrambi i rami, di certo vi troverete sull’estremità del 
ramo e non riuscirete a ritornare. Il Libro degli Efesini li rimette insieme, penso 
io. 
 
Oggi s'è adempiuta Questa Scrittura, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Indiana, 

Usa,  25-01-65 
52  Padre, siamo…[Punto vuoto sul nastro–Ed.]. In accordo alle Scritture, 
vediamo manifestato, davanti a noi, l’ultimo Segno e Simbolo. Le Parole di Gesù 
Cristo dissero che questo è così. Proprio come fu a Sodoma, vediamo il mondo 
nella sua condizione, vediamo la chiesa nella sua condizione, vediamo gli Eletti 
che sono chiamati fuori da ogni denominazione; la Vita, che si trova in quei 
luoghi, se ne va ora per prendere la forma del Seme. Noi preghiamo, Padre 
Celeste, che ci Svegliamo Rapidamente. 

 
LA TERZA TIRATA E' INIMITABILE 

NON POSSIAMO PARLARNE TRANNE CHE CON I 
TRAFILETTI-E' SANTA E RISERVATA ALLA SPOSA 

Il Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 
259 Ricordatevi: satana cerchérà di imitare. Egli cerchérà di imitare ogni cosa 
che la Chiesa farà. Egli ha cercato di fare questo. Noi lo notiamo, attraverso 
l’anticristo . 
260 Ma questa è una cosa che egli non può imitare. Di questo non ci saranno 
imitatori, vedete, poiché egli non Lo conosce. Non c’è modo per lui di 
conoscerLo. È la Terza Tirata. Egli di Esso non sa proprio niente. Vedete? Egli 
non Lo capisce. 
…263 Ma vi ricordate, quando Egli mi portò là sopra, e disse: “Questa è quella 
Terza Tirata, e nessuno La Conoscerà”. Ve lo ricordate? [La congregazione 
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dice: “Amen”._Ed.] Le Visioni non vengono mai meno. Esse sono Perfettamente 
la Verità. 
…289 Stando là, quando questo mi lasciò, Qualcosa venne proprio a me e disse: 
“Non temere”. Ora, io non sentii alcuna Voce. Come da dentro di me, parlò. 
Devo proprio dirvi la verità, esattamente ciò che accadde. Qualcosa colpì, e 
disse: “Non temere. Questo è quella Terza Tirata”.  
290 La Terza Tirata! Lo ricordate ? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Egli 
disse: “Tu hai avuto tanti imitatori su questo, ciò che hai cercato di spiegare. Ma”, 
disse, “Questo, non provarci nemmeno”.  Ve lo ricordate? Quanti ricordano 
quella Visione? [“Amen”.] Ebbene, essa è dappertutto. Essa è registrata, ed è da 
ogni parte. Ciò è stato circa sei anni fa, sette anni fa. È stato sette anni fa. Disse: 
“Non cercare di spiegare Quello”. Disse: “Questo è la Terza Tirata, però Io 
t’incontrerò Lì Dentro”.  È esatto? [“Amen”.] Egli disse: “Non cercare…” 
291 Ero in piedi con una scarpetta da bambino, quando Egli me lo disse. Disse: 
“Ora, fai la tua Prima Tirata. E quando lo fai, il pesce correrà dietro all’esca”. 
Disse: “Poi osserva la tua Seconda Tirata”,  disse, “poiché saranno solo 
pesciolini”. Egli disse: “Poi la Terza Tirata lo prenderà”.  
…298 Una Voce venne, disse: “Tu non puoi insegnare cose sovrannaturali ai 
bambini Pentecostali”. Disse: “Ora, lasciali!”  
299 E proprio allora Egli mi prese su. Egli mi portò su, e mi mise a sedere molto 
in Alto, dove era in corso una Riunione. Sembrava come una Tenda, o una 
Cattedrale, di qualche sorta. Ed io guardai, e lì c’era una piccola cassa, come 
dire, un posticino di là nel lato. E vidi che la Luce stava parlando a qualcuno, al 
di sopra di me, quella Luce che voi vedete là nella Fotografia. Essa Volteggiò via 
da me, in questo modo, e andò sopra quella Tenda. E disse: “Io t’incontrerò là ”.  
E disse: “Questo sarà la Terza Tirata, e tu non Lo dirai a nessuno”.  E nel Sabino 
Canyon, Egli disse: “Questo è la Terza Tirata”.  
300 E ci sono Tre Grandi Cose che vanno assieme ad Esso. Ed Una s’è dispiegata 
oggi… anzi ieri; l’Altra  s’è dispiegata oggi; e c’è Una Cosa che io non posso 
interpretare, poiché è in una lingua sconosciuta. Però stavo proprio lì e 
guardavo ben direttamente ad Essa. E questa è la Terza Tirata che S’Avvicina. 
[Il Fratello Branham batte tre volte sul Pulpito_Ed.] E lo Spirito Santo di Dio… 
Oh, my! Ecco la ragione che tutto il Cielo tacque. 
301 Ora, è meglio che io mi fermi proprio qui, capite. Io mi sento trattenuto a 
non dire di più riguardo a Ciò. Capite? 
302 Così, ricordate, il Settimo Suggello, la ragione che Esso non è stato Aperto. 
[Il Fratello Branham batte sei volte sul Pulpito_Ed.] Vedete, la ragione per la 
quale Esso non Lo ha Rivelato: nessuno doveva sapere in merito. 
 

Domande e Risposte sui Suggelli, 24 marzo 1963 
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1.Sono le Cinque Vergini Avvedute, di Matteo 25, serve della Sposa, o sono la 
Sposa? Vedi? Se queste Vergini Avvedute sono serve della Sposa, dov’è la 
Sposa? 
77 E ricordate la Terza Tirata? Egli disse: “Non dirlo a nessuno”.  Cosa dissi che 
era ciò? Quanti lo ricordano? Sicuro. Ricordate, che stavo qui, cercando di 
allacciare quell’occhiello in quella scarpetta, nella Visione? Egli disse: “Tu non 
puoi insegnare ai bambini Pentecostali le cose Soprannaturali”.  
78 Dissi: “Questa sarà la Terza Tirata, ed Essa non sarà Conosciuta, che Dio mi 
aiuti per la Sua Grazia”.  Ora, noi siamo proprio al tempo della fine ora. Non 
durerà troppo che il Seggio della Misericordia sarà il Seggio del Giudizio. Mentre 
vedete arrivare queste cose, e vedete arrivare queste persone, anche voi fareste 
meglio a entrare, se non siete già dentro. Capite? 
79 Ora: “Riuniti nei Luoghi Celesti”,  vedete, significa anche più che solo 
rallegrarsi. “Nei luoghi Celesti”,  se siete veramente Radunati in Cristo, è una cosa 
timorosa. 
80 Stando vicino a quell’Angelo del Signore, pensate che stareste a gridare e a 
strillare . Ciò, ciò non è così. Vi fa quasi morire dalla paura. Capite? Così, 
vedete, c’è una differenza nel rallegrarsi e nel saltare danzando, il che va bene, e 
poi arrivare alla vera cosa. Capite? Capite? Ecco dov’è il timore. È una cosa 
timorosa. Non che temete d’essere perduti; ma d’essere davvero davanti 
all’Essere Angelico, e lo Spirito Santo Stesso che sta lì. 
81 Ora, ciò sarà parte della Sposa. Ecco quel che La completerà, vedete, tutti 
quelli che dormono. E non possiamo assolutamente vedere… 

 
LA SINFONIA DELLA PAROLA - EPOCHE - CAMBIO 
NEL SETTIMO - TERZA TIRATA - SETTIMO ANGELO 

LA TERZA TIRATA - LA PAROLA PARLATA 
OPERE MAGGIORI - OPERA CREATRICE 

TEMPO DI GIUNZIONE 
GLI ELETTI COMPRENDONO PER RIVELAZIONE 

LA SINFONIA 
FIGLI SIMILE - ADOZIONE - MANIFESTAZIONE 

DELLA PAROLA-SPIRITO NEI FIGLI 
LA MANIFESTAZIONE DEL FIGLIO E DEI FIGLI 
NELL'APPARIZIONE PRIMA DEL RAPIMENTO 

IL CAMBIO DI MASCHERA 
Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

169 Quindi abbiamo questi Tempi delle Sinfonie della Sinfonia della Parola di 
Dio, che cambia tutto il Dramma. Tu che sei interessato, cerchi di ascoltare quel 
Cambio. Sai che si sta avvicinando. Senti il modo in cui stanno rullando i 
tamburi, amen, vuoi che accada qualcosa. Sai che questo e un cambio, vedete, 
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fra pochi minuti sfocerà in uno Scoppio. Capite? E ci stai attento, tu lo puoi dire 
dal modo in cui i tamburi stanno tenendo il tempo. O Dio! Se tu puoi sentire i 
tamburi della fine ora, se tu puoi sentire l’Eco della Musica della Parola Celeste 
Stessa che Canta ad Alta Voce: “Ed avverrà negli Ultimi Giorni!”  La Sinfonia del 
Grande Dramma di Dio che Egli sta eseguendo, Essa Lo Cambia, la Sua Sinfonia 
alle Giunzioni. Il Compositore e quelli che sono interessati, cercano di ascoltare 
quel Cambio. Ecco cosa significa per noi tutta questa roba, che noi stiamo 
ascoltando, a cui stiamo attenti. Ogni volta che Egli appare, accade qualcosa, 
vediamo che il Tempo si sta avvicinando. Rivediamo li non molto tempo fa, 
quando quelle Epoche della Chiesa venivano tracciate, noi stavamo ascoltando. 
Vedemmo che era in accordo con la Parola, era a Ritmo con la Parola. Dopo un 
po’, cosa accadde? Ecco che Egli venne, Egli Stesso, e lo Confermò. 
170 Abbiamo sentito dire la Parola che: “Nei giorni del Settimo Angelo”.  
Nell’Epoca della Chiesa, Egli ha proprio detto: “Il Messaggio del Settimo Angelo 
sarebbe stato l’Ultimo Messaggio”.  E poi, oh, scopriamo quassù in Apocalisse 10, 
“Nei Giorni del Messaggio del Settimo Angelo, i Misteri di Dio sarebbero 
Compiuti”,  il Settimo Suggello sarebbe stato trattenuto. Doveva esserci. Poi 
improvvisamente, mentre stava accadendo, apparve una Visione, diceva: “Vai a 
Tucson, in quel Tempo avrà luogo un Gran Rumore cosi tu capirai a fondo e 
saprai che è stato mandato. Esso scuoterà quasi la terra”.  Tutti voi ne siete a 
conoscenza. Era su nastro, mesi prima che accadesse. Poi accadde! Poi apparve 
in Cielo. “Shalom!”  Di cosa si tratta? Si tratta di un Cambio di Battute, la 
Sinfonia. 
171 Poi una volta Egli disse della Terza Tirata;  come sarebbe Venuta da questa 
sola parte, poi col conoscere il cuore, e poi la Parola Parlata. 
172 Gesù disse: “Farete Cose Maggiori di queste; perché Io vado al Padre Mio”. 
Giovanni 14, “Le Opere che faccio Io, le farete anche voi; Maggiori di Queste, 
perché Io vado al Padre Mio”. Proprio come ho detto poco fa, quando Maria 
cerco di identificarLo come figlio di Giuseppe, Egli la corresse. Le Sue Parole 
non possono fallire! Egli disse cosi: “Cieli e terra passeranno, ma non le Mie 
Parole”. 
173 Quando sentiamo battere la sinfonia, cambiare, che si prepara a cambiare, e 
Tempo di Giunzione. Notiamo come Egli ha cominciato a battere, e abbiamo 
visto, “Le Opere che faccio Io, le farete anche voi, e di Maggiori ne farete”.  
“Maggiori”,  Egli l’ha Promesso. Ci siamo chiesti come fosse possibile. 

174 Ma avete notato quando Egli compi il Suo primo Miracolo, prese dell’acqua 
e la muto in vino. E giusto? Egli prese dell’acqua, che potenzialmente un giorno 
avrebbe potuto essere vino, ma prima era acqua. 

175 E quando Egli diede da mangiare ai cinquemila, cosa fece? Prese qualcosa 
che era stata come l’acqua, prese un pesce che una volta aveva nuotato ed era 
nato da un uovo, e lo ruppe, e un altro pesce crebbe sulla Creazione che era la 
Creazione Originale. Prese del pane che una volta era stato grano, ed era stato 
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un seme ed era diventato pane, e ruppe da questo pane e la Creazione 
semplicemente si moltiplico. 
176 Ma nei boschi, non c’era niente per creare uno scoiattolo. “Sia”,  e ci fu, 
senza niente da cui romperlo. Cos’e? Lo stesso Gesù Cristo! Capite?  “Farete 
Cose Maggiori di queste, perché Io vado al Padre Mio”.  Non prendere qualcosa 
che è stato Creato, rompere qualcosa da ciò e moltiplicare una Creazione, ma 
assolutamente Creare. Mostrando che Egli e lo Stesso YHWH che stava li nel 
passato e disse: “Sia”,  e ci fu. La Sua Parola fu resa Manifesta! Quando Egli fu 
fatto Carne sulla terra, prese la Sua Creazione Originale, la ruppe nuovamente e 
la moltiplicò. Ma ora negli ultimi giorni, quando Egli scende di nuovo in mezzo a 
noi, la stessa Luce che Si mosse in basso, disse, “Sia la Luce”, vedete, Egli 
semplicemente Comanda la Creazione all’Esistenza. “Farete cose maggiori di 
queste, perché Io vado al Padre Mio”. Ricordate, noi ci troviamo in Questi Tempi. 
177 E il mondo non capisce, perché, “E un mucchio di sciocchezze”. Perché essi 
non sono metodisti, i metodisti non Lo capiscono. Perché questo, essi non sono 
battisti, i battisti non Lo capiscono. Perché Esso non é cattolico, i cattolici non 
Lo capiscono. Perché Esso non é Pentecostale, i Pentecostali non Lo capiscono. 
178 Ma quelli che aspettano nel Signore, quelli che stanno guardando! Nessuno 
di cui abbiamo storia di qualche osservatorio, sapeva di quella Stella che passava 
in alto. Ma i magi si levarono e La seguirono per centinaia di miglia, per due 
anni, essi La tennero d’occhio e La seguirono. Capite cosa intendo dire? Essa e 
per quelli che stanno ascoltando la Sinfonia. 
179 Ricordate, il Compositore conosce la fine dal Principio. Egli conosce tutto in 
merito, ecco perche Egli poté Scriverla qui. Correttamente. Ora voi dovete 
cominciare con Lui, dovete cominciare. Se volete sentire una Sinfonia, voi 
cominciate con Lui come nella Musica della Sinfonia. Voi ascoltate e sapete cosa 
dice, sarà ciò che è la Sinfonia, allora cominciate ad ascoltare la Musica. E 
sapete cos’é, quindi siete proprio a Conoscenza che, “Qui è dove si verificano tali 
e tali cose, ora deve cambiare”. Ora, per qualcun altro che non conosce niente di 
ciò che essi stanno… Sono semplicemente entrati e si sono messi a sedere, si 
tratta solo di un mucchio di sciocchezze, un rumore tintinnante. Ma colui che sa 
di cosa si tratta, e scandito con la Musica, Suonato dai Tamburi con le note, 
viene Suonato con le Trombe, viene Suonato sull’Arpa, viene Suonato col 
Violino, viene Suonato sul Basso, viene Suonato dalle Trombe, viene Battuto sui 
Tamburi . Tutta la cosa insieme a ritmo, e produce il dramma al punto che 
potete chiudere gli occhi e viverci dentro. Alleluia! 
 

Shalom Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 19-01-1964 

100 E oggi c’è una Luce dell’ora che è Gesù Cristo nella Potenza della Sua 
Risurrezione, la Sua Parola che è Promessa per questo giorno. “ Le Opere che 
faccio Io le farete pure voi, ne farete di più Grandi, perché Io Me ne vado al 
Padre”. Opere più Grandi, cose più grandi di quelle che fece Lui? Lo credete? 
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(L’assemblea risponde: “Amen”  - Ed.) Io lo credo. Sembra umile. Sembra come 
passare al di sopra della testa della gente. Osservate quando Lui fu qui sulla 
terra, come potreste fare Opere più Grandi? L’ho tradotto molte volte con “di 
più”,  ma (è) la stessa cosa. “Più  Grandi”, Egli dice in San Giovanni 14:12: “ Voi 
farete Opere Più Grandi di Queste”. 
101 L’avete notato? Quando Egli andò per trasformare l’acqua in vino, prese 
prima  l’acqua, una sostanza già creata e la trasformò in vino. Quando diede da 
mangiare a cinque mila persone, prese un pesce che una volta nuotava 
nell’acqua, lo spezzò, lo porse, e moltiplicò la creazione. Egli prese del pane che 
una volta era grano, cotto al forno, lo spezzò e lo porse al… Lo porse alle 
persone, ed esso tornò ancora all’origine. La moltiplicazione della Creazione! 
102 Ma negli Ultimi Giorni, dove non c’è nessun Segno di Creazione, Lui 
comunque Parla Creando, mostra che è lo stesso Dio che era al Principio. Egli 
può Creare scoiattoli, può creare qualunque cosa vuole, perché è Dio. “ Farete 
cose Più Grandi di queste, perché Io Me ne vado al Padre Mio”.  La Parola è 
infallibile, ed Essa deve essere Manifestata e deve essere adempiuta. “ Ne farete 
Più Grandi di queste”,  non per moltiplicazione ma Creando tramite il Parlare. 
…200 Ed Egli Promise per quest’Epoca. E oggi eccoLo qui, che fa vivere questa 
Parola proprio esattamente come fece al Principio. Certamente.  
201 E quando ogni Promessa è Adempiuta, la morte è inghiottita dalla Vittoria, 
Gesù Verrà. E l’Ultimo è Confermato, allora sulla terra verrà una Pace Eterna e 
un’Eterna Shalom. Un’Eterna Shalom, Pace, riposerà sulla terra.  
202 Quando Gesù, il Principe di Pace, venne, perché non ci fu pace? Perché tutta 
la Parola non era adempiuta nel Suo Tempo. Egli la sta adempiendo Oggi. Ma 
quando tutta la Sua Parola Promessa che era un Pensiero di Dio…  
203 Una Parola è un Pensiero Espresso. Dio la Pensò nel Suo (modo di) Pensare, 
e L’Espresse tramite i Suoi Profeti, e ora Essa dev’essere Adempiuta. E quando 
Lui ci predisse queste cose affinché non facessimo un errore e andassimo alla 
cieca nel buio allora quando lo Vediamo è Adempiuto.  
204 Ora, Egli Promise di mandare Cristo la Seconda Volta. E quando mai Lui lo 
fa, quando Cristo Viene la Seconda Volta, ci sarà un’Eterna Shalom.  
…211 Come una storia che mi fu raccontata una volta circa un ragazzetto che 
perse il suo papà prima d’essere abbastanza grande da vedere suo padre; (era) 
solo un neonato quando suo padre morì. Un giorno aveva l’età di circa 10 - 12 
anni. Aveva un altro fratello chiamato John. Egli andò da suo fratello e gli disse: 
“Ehì, John”,  questi era diversi anni più grande, disse: “ti ricordi papà?”  “Sì”  
disse lui. Disse: “Com’era il suo aspetto?”  
212 Disse: “Bè, egli era un uomo alto, ed era un ottimo uomo. Era sempre buono 
per mamma, ed era gentile verso me e gentile verso tutti”.  Lui disse: “Bè, John, è 
questo tutto ciò che sai di lui?”  
213 Egli disse: “Bè, ti dirò,” disse: “Henry”  disse: “tutti dicono che io gli 
somiglio”.  E disse: “Tutti dicono che gli sono simile per Natura”.   
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214 Egli disse: “Oh, va bene! Questo è quel che voglio sapere”.  Disse: “Quando 
vedo te, vedo il mio papà”.  
215 Ecco. Quando il mondo vede Gesù Cristo, sarà in voi, quando questa Parola 
d’Oggi è Scritta.  
216 Dove Vedete Gesù in Davide? Quando la Parola fu Manifestata attraverso di 
lui .  
217 Come Vedete Cristo, Dio in Elia, in quel Carro che sale in Cielo, Vedete 
Gesù in Elia? Perché la Parola fu Confermata.  
218 Come Lo Vedete in Mosè? Gesù era in Mosè. La Bibbia lo dice. Vedete, è 
Vero, Lui era il Cespuglio Ardente che era con Mosè nel deserto.  
219 Come la gente conoscerà Gesù Cristo? Quando loro, lui, Lo Vedono in voi, 
quando Vedono Gesù in voi. Perché Egli disse: “Le Opere che faccio le farete 
pure voi. Ne farete di Più Grandi perché Io Me ne vado al Padre Mio”.  È esatto? 
(L’assemblea dice: “Amen”. - Ed.) Ecco come essi, il mondo lo sa.  
220 Non perché l’unità pentecostale è più grande della dualità pentecostale, o la 
dualità è più grande della trinità, o quello che mai abbiate; non perché il 
metodista è più grande del battista, o il battista del sud prende quest’anno il 
premio per tutte le chiese battiste, tutti i protestanti. Capisco da un conteggio 
che essi quest’anno hanno più membri di tutti gli altri. Questo non fa nessuna 
differenza. Dio non ci riconosce dal numero. Ogni volta i pagani vi hanno 
superato di numero. I cattolici lo fanno per voi tutti . Tutti loro maomettani 
l’hanno fatto. Vedete?  
221 Voi siete Riconosciuti quando Gesù Cristo Vive in voi per la Sua Vita e la 
Sua Parola Promessa di questo giorno Riflette Se stessa. Vedete?  
222 Ora la stessa Parola che era Riflessa in Mosè non poteva essere Riflessa in 
Elia, perché quello era un altro Tempo. Quello che era Riflesso in Noè non 
poteva essere in Mosè, perché, vedete, Noè costruì un’Arca, Mosè guidò un 
popolo, giusto esattamente come fu Promesso. La stessa Luce era Riflessa in uno, 
non era nell’altro, ma uno parlò dell’altro.  
223 Tutto il Nuovo Testamento parla di quest’Ora. Gesù Cristo parla di 
quest’Ora. Chi è allora l’uomo? È Gesù Cristo, il Figlio di Dio, che Si Manifesta, 
Riflettendo la Luce sulla Parola che Lui Promise per Questo Tempo. (Il Fr. 
Branham bussa due volte sul Pulpito. - Ed.).  
224 Quando l’uomo ti vede vivere come Lui, quando vede il tuo Carattere e la 
tua Condotta con la Parola Giusto Esattamente come era Lui, la Parola che è 
Manifestata, allora l’uomo vedrà Gesù Cristo. Essi non dovranno guardarsi 
intorno da qualche altra parte, dire: “Che insegna questo credo, che insegna quel 
credo?” Essi sapranno che cos’è Dio quando vedranno te.  
225 Shalom, la Pace di Dio sia Luce su di voi! E quando la Parola di Dio è 
Confermata in quest’Epoca, completamente, e tu La Vedi e La Credi, Pace a te!  
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…228 (Parte non incisa. - Ed.) “Come fu ai giorni di Noè, dove mangiavano, 
bevevano, si sposavano, davano in matrimonio”, una Reno, Nevada, e l’intero 
mondo di Luce Rossa, “così sarà alla Venuta del Figliol dell'Uomo”.  
229 “Come fu a Sodoma”, dove Dio fu Manifestato in un Essere Umano che 
Abrahamo chiamò Elohim, Colui che supplisce a tutto; stette là, mangiò carne, 
bevve latte, e (mangiò) pane, e poté dire ciò che Sara stava pensando dietro di se, 
dietro di Lui, nella tenda. Egli disse: “Ciò ritornerà alla Venuta del Figliol 
dell'Uomo”. “Ancora un po’ e il mondo non Mi vedrà più, ma voi Mi vedrete, 
perché Io sarò con voi, anche in voi, fino alla fine del mondo”.  
230 I Giudei ritornano alla loro terra. Le cose che stanno avendo luogo, che ci 
sono i questo giorno, mi eviterebbero di cominciare a dirvi a metà ciò che sta 
avendo luogo, ma lo vediamo. Che cos’è? La Parola resa manifesta.  
231 Che pensate che gli ebrei fecero quando videro la Parola ManifestarSi con 
una Promessa? Si prepararono a lasciare il paese.  
232 Amico, se oggi tu non sei pronto, inizia bene questo nuovo anno, inizialo con 
la tua mano nella mano di Dio, la Parola di Dio nel tuo cuore, dicendo: “Signore 
Gesù, io non so quale parte di questa Sinfonia Tu vuoi che io Suoni, ma quando 
per me giunge quel raccordo in cui io sia perseguitato, in cui si ride di me, mi si 
prende in giro, io però prenderò la mia Posizione sì che la Tua Sinfonia non sarà 
sconvolta a causa mia. Starò proprio con la Tua Parola comunque Essa sia. Starò 
proprio là. E quando la morte bussa alla mia porta, quella è parte della Sinfonia. 
Io so allora che così certo come la morte bussa alla mia porta, anche la 
Risurrezione busserà uno di questi giorni, e Tu mi Risusciterai. Fa parte della Tua 
Sinfonia. Signore, lascia che oggi io ne sia parte, vuoi?”  
233 Quanti vorrebbero prendere quel voto e dire: “Fratello Branham, iniziando 
questo nuovo anno, a cominciare proprio ora da questa riunione, io ora prometto a 
Dio di prendere la Mia Posizione per non fallire mai di stare proprio con la Sua 
Parola Promessa e di vivere giusto esattamente nel modo in cui Lui Promise, nella 
mansuetudine e nell’umiltà, affinché Dio possa prendere la mia vita e collocarla 
nella Sua Grande Sinfonia, perché quello stesso Gruppo Egli lo Risusciterà negli 
Ultimi Giorni . Fratello Branham, io alzerò la mia mano non a te, ma a Dio. 
Ricordati di me nella preghiera?” Dio vi benedica dappertutto. Il Signore vi 
benedica. Le mie mani sono pure alzate.  
234 Signore, prendimi. Signore Dio, non farmi mai uscire di senno, come Giuda, 
per un dollaro in più, per una moda del mondo o per qualcuno che vi batta una 
mano sulla spalla e dica. “Oh, fratello Branham, questo è…” No, no, Dio non 
lasciare mai che questo mi accada. Io prenderò proprio il cammino insieme ai 
pochi disprezzati del Signore. Sarò un fratello per l’uomo, farò tutto quel che 
posso, Signore, amerò la gente con tutto il mio cuore. Ma, Signore, non farmi 
mai spostare da questa Parola. Io voglio Risuscitare nell’Ultimo Giorno. E solo 
quelli che sono inclusi in questa grande Sinfonia, Signore, come ho cercato di 
spiegarlo questo pomeriggio, sono coloro che si fanno avanti alla fine del foglio 
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musicale, quando nella grande Risurrezione tutti gli angeli battono le mani e i 
santi entrano marciando. Sono quelli che hanno messo in pratica quella parte di 
questo grande dramma che recitiamo, preghiamo, Signore.  
235 Sappiamo che in una recita cambiano le figure mascherate, che vanno da 
una cosa all’altra, ed è questo che Tu hai fatto. Tu sei andato dallo Spirito, Dio, il 
grande YHWH, e hai assunto la figura mascherata d’un essere umano, hai 
cambiato la Tua Conformazione; Ti sei Trasformato. Tu hai piantato la Tua 
Tenda. Sei sceso da Dio e diventato uomo affinché potessi morire per Redimere 
l’uomo. Hai cambiato la Tua Figura Mascherata.  
236 Poi l’hai cambiato ancora e Ti sei Mascherato nelle persone che credettero e 
agirono secondo la Parola che Tu hai scritto qui. Benedetti sono gli occhi che La 
vedono, benedetti sono i cuori che La ricevono, benedette sono le orecchie che La 
odono, perché quando la Sinfonia è finita avverrà una Risurrezione. Dio, lasciaci 
essere tutti là, vuoi? Benedici questo Piccolo Gruppo.  
237 Parlando così, Padre, noi sappiamo che questa registrazione va in tutto il 
mondo. E oggi qui seduto c’è un bel gruppetto, questo uditorio visibile qui di 
Phoenix; o Dio, 15 anni di dura Predicazione e rimproveri, e, Dio, Tu sai la 
ragione: Amore! L’Amore è Correzione. L’Amore è Rimprovero. L’Amore è 
Disciplina.  
…241 “Com’è? Come farò? Fratello Branham, io sono proprio un vero metodista, 
battista o Pentecostale”. Quello non è il Ritmo.  
242 Il Ritmo è Dio. Dio è la Parola. La Parola è Dio. Il Ritmo di Dio è Obbedire 
alla Sua Parola. Quando poi tu Obbedisci alla Parola, Lui batte il Ritmo proprio 
per te, allora prendi il tuo posto. Ogni volta che Essa scende, comunque Essa sia, 
tu conosci quei raccordi. A volte dici: “Oh, angosce e prove!”  
243 Non disse Dio: “Ogni cosa coopera al bene di quelli che Lo amano, mentre Io 
sto suonando la Mia Sinfonia?” E allora trovi che sei afflitto e abbattuto, 
perseguitato e deriso. Ricorda, questa è la parte che va in quel modo. Se non è 
così, allora la Sinfonia è stonata.  
244 Il Grande Compositore sa esattamente cosa c’è in essa. Lui lo sa. Egli ti 
Conosceva dal Principio. Egli mise il vostro nome sul Libro della Vita 
dell’Agnello avanti la Fondazione del mondo. Lo credete? (L’assemblea dice: 
“Amen”.  - Ed.) Egli sa ciò che siete tenuti a fare. Non importa quanto lenta 
procede e quanto buio pare, dev’essere in quel modo.  
245 Ma, ricordate, se s’addentra direttamente nelle ombre della morte, “Io sono 
la Risurrezione e la Vita; Io lo Risusciterò”.  E quando il grande Direttore Scende 
e porta giù quella Bacchetta, allora, “il Tempo non sarà Più”. Quando L’Angelo 
di Apocalisse al 10°Capitolo, mette un piede sulla terra e uno sul mare, e un 
Arcobaleno sul Suo capo, Egli giurò, “il Tempo non sarà Più”. Quando viene quel 
Tempo, voi vi rizzerete di mezzo ai morti. Mentre il resto degli altri giace là, voi 
entrerete.  
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246 State nella Sinfonia. State nella Parola di Dio. Non importa quanto è 
difficile, state proprio con Essa, ovunque Dio sta battendo.  
247 A volte Lui causa danno nello spezzare i legami per liberarvi . Egli lo fa. Voi 
dite: “Bè, non sa che farei”.  Lui lo fa. La differenza? Tu stai solo recitando la tua 
parte. Egli è Colui che t’ha preso nella Sua Mano. Lui ti dirige .  
248 Ricordate, è tutto Compiuto da un Segno. Vediamo il tempo in cui stiamo 
vivendo, dal Segno in cui stiamo vivendo, così sappiamo che fa oggi la Sinfonia. 
È un tempo di separazione, si sta togliendo la Luce dalle tenebre.  
249 Diciamolo insieme così non lo dimenticherete perché mi sento di dirlo. (Il 
fratello Branham e l’assemblea parlano insieme. - Ed.) “Si sta togliendo la Luce 
dalle tenebre”. Diciamolo ancora. “Si sta togliendo la Luce dalle tenebre”.  
250 Questa è la Grande Sinfonia di Dio. Egli lo sta mostrando nei Cieli. Egli l’ha 
mostrato sulle lavagne. Egli l’ha mostrato per Se Stesso. Egli l’ha Promesso nella 
Parola. Lo Vediamo Confermato. Egli sta separando il Grano dalla pula. Egli sta 
togliendo la Luce dal buio.  
 

Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, USA, 28-2-1955. 
95 Come vi ho predicato, domenica, la grande Sinfonia della Parola di Dio che 
viene suonata. I Cambiamenti e le Congiunzioni sono solo i Tempi di 
Cambiamento di Dio, come il Direttore nella Sinfonia. Quando vediamo questi 
cambiamenti d’Epoche e cambiamenti di Tempi, guardate sullo Spartito qui, e 
scoprirete che siete tenuti ad essere qui. Devono fare questo; per loro non c’è 
modo d’evitarlo.  
96 E che cos’è la musica, per un uomo che non capisce la Sinfonia? È un 
mucchio di rumore tintinnante. Egli non la capisce. Non è neppure interessato. 
Lui si augura: “Vorrei che la smettessero, così potrei andarmene a casa”. Non è 
interessato, perché non conosce la Sinfonia. Non la distingue.  
97 Il Compositore invece conosce la fine fin dal Principio. Capite? E se il 
Direttore non è nello stesso Spirito del Compositore, non può rappresentarlo, 
perché tutto è Rappresentato da Segni. E se il Segno non Lo rivendica, come La 
suoneranno i Musicisti? Amen! È così.  
98 Se la Tromba dà un Suono Sconosciuto, chi può, chi saprà come prepararsi 
alla guerra, ritirarsi, o cosa fare?  
99 Guardate la Parola e vedete dove viviamo, allora potete vedere cosa fanno i 
centesimi. Ma potete vedere quelli che Splendono, che Vigilano, e conoscono la 
Parola, e osservano questi Segni che accadono. [Il Fratello Branham schiocca le 
dita—Ed.] Eccolo.  
100 Come la piccola donna al pozzo, quando Egli disse: “Va a prendere tuo 
marito”, lei disse, “non ne ho”. Disse: “Proprio così. Ne hai avuti cinque”.  
101 Lei disse: “Signore, vedo che sei Profeta. Non ne abbiamo avuti per centinaia 
d’anni. Ma sappiamo che il Messia verrà, ed Egli sarà un Profeta. Questo è quello 
che Lui farà”. Egli disse: “Io Son Desso”.  
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102 Oh, il ritmo della Sinfonia andava proprio correttamente bene, dal basso 
verso l’alto. Lei corse in città, e disse: “Venite a vedere un Uomo che mi ha detto 
le cose che ho fatto. Non è costui il vero Messia che aspettiamo?” Certamente.  
103 Capite, lei aveva inteso qual era la Musica dello spartito nella Sinfonia, che 
Separa la Fede dall’Incredulità. Fede può soltanto… Non è venuta da una 
chiesa; Fede viene dall’udire la Parola di Dio, riconoscendo ciò che Essa è. Ora, 
oggi troviamo la stessa cosa.  
 

ESEMPI DI OPERA DELLA TERZA TIRATA 
ESEMPI DELLA PAROLA PARLATA 

TESTIMONIANZA DEL PESCE RISORTO 
LA TERZA TIRATA 

LA PAROLA PARLATA 
Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 - (Traf. 23-29) 

23 Bene, la prossima sera piovve e poi il giorno dopo andammo a… Dissi: "Beh, 
immagino che non dovremmo andare, i corsi d'acqua saranno tutti fangosi". E 
dissi: "Beh, possiamo andare a provare". Passammo il fiume e pregai che il 
Signore mi aiutasse. Non volevo dire alcuna cosa sulla religione. Lasciai che lo 
nominasse lui, e se perciò dunque lui ne ha fame, lo menzionerà. Così allora, 
quando passammo il fiume, ebbi una Visione e dissi: "Signor Woods, affinché lei 
possa sapere" dissi: "oggi ogni corso d'acqua che passeremo sarà fangoso"  e 
aggiunsi: "quando poi arriveremo al lago in cui stiamo per andare, esso sarà bello 
e azzurro. Pescheremo fino alle tre e trenta di questo pomeriggio senza prendere 
nessun pesce. Poi io comincerò a prendere del pesce; ne prenderò circa 25 chili, lei 
ne prenderà uno ; suo figlio Lyle ne prenderà uno. Smetteremo di pescare a 
mezzanotte. Il mattino dopo torneremo a pescare; io prenderò un pesce a squama 
grossa; questo pesce che prenderò sarà pesce gatto, e il prossimo sarà pesce a 
squama grossa; poi pescheremo per il resto della giornata e non ne abboccherà 
nemmeno uno. Questo è il COSÌ DICE ILSIGNORE!" Lui guardò Banks e quasi 
sorrise un pò e si guardò intorno. 
24 É proprio esattamente in questo modo che è avvenuto! E quando quella sera 
lui partì… Dopo la seconda sera pescammo tutto il giorno e quell'uomo risalì 
ogni riva che poté per cercare di far abboccare un pesce, e non riuscì nemmeno 
a farne abboccare uno. Io avevo circa una dozzina di chili di pesce, ne presi due, 
5 di almeno otto chili l'uno sul piccolo numero, con quattro ami senza una 
reticella. Io… Se qualcuno si intende di pesca, doveva trattarsi di Dio. E lui stava 
seduto là ad osservare. Lui mormorò tra sé, e suo figlio gli parlò il giorno dopo 
dicendogli: "Bé, papà, cosa ne pensi?" Lui disse: "Bene, immagino che se 
qualcuno può vedere il pesce prima di pescarlo, ritengo che vada benissimo". E 
allora dissi: "Ma io non posso far sempre questo signor Wood; ciò è avvenuto a 
causa sua".  Aggiunsi: "Ora, in ogni caso, la Bibbia dice: "Se c'è uno tra voi che è 
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Profeta o Spirituale, se questi Profetizza e ciò che dice viene a compiersi, allora 
ascoltatelo!" Dissi: "Con tutto il rispetto, il signor Rutherford però ha detto che 
Cristo sarebbe venuto nel '14, poi cambiò versione spirituale, per cui Lui veniva in 
quel modo, il giorno della Pentecoste. Ora, ci sono altre quattro cose che lui 
mancò" dissi: "che ne dice?" Vedete? E circa tre domeniche fa battezzai lui e 
sua moglie nella Fede Cristiana. 
25 Suo figlio ed io ritornammo indietro… i due figli, vennero ora a questo punto. 
E alcune settimane dopo di quello stavamo pescando di nuovo. Avevamo pescato 
ancora a DaleHollow, e quella sera pescammo una bella sfilza di pesci ma 
avevamo finito l'esca. E stavamo in piedi, gettando le nostre canne usando come 
esca delle interiora di pesce. E il signor Banks Wood parlò al signor Lyle Wood, 
i due erano fratelli, disse: "Dovremmo andare quassù a trovare una signora 
anziana". Lei ha quasi 90 anni. Disse: "Quando eravamo dei piccoli testimoni di 
Geova, andavamo là nei dintorni e lei ci dava pane e burro . Vi ricordate quel 
vecchio pane fatto in casa?" Disse: "Dovremmo andarle a dire che siamo Salvati!" 
Quella era la giusta cosa. 
26 Ora, questo… Per favore cercate di capirlo. A volte è proprio il modo in cui 
tu dici le cose che cambia tutta la situazione. Essi dissero proprio la cosa giusta, 
perché proprio allora lo Spirito Santo scese su di me dai cieli da qualche parte e 
dissi: "COSÌ DICE IL SIGNORE!"  E amici, ci sono persone che stanno qua con 
me da quando ero piccolo, dalla città da cui provengo. Chiesi a qualcuno, se in 
qualsiasi posto, in qualsiasi momento, avesse mai sentito di una Profezia fatta, 
qualunque sia la Profezia, che non si sia poi avverata giusto esattamente nel 
modo in cui è stato detto. Vedete? Sulla registrazione da qualunque parte… 
Quanti riconoscono che è vero? Alzate le mani voi che sapete che è la Verità. 
Certo. Avviene esattamente perché è Dio. Se si trattasse di me, fallirebbe ogni 
volta; se invece è Lui non può mai fallire. Non può fallire. 
27 Bene, dissero: "Cosa pensi che sia?" Dissi: "Ci sarà la resurrezione di una 
piccola vita, di una razza di animale di piccole dimensioni".  Aggiunsi: "Non ho 
proprio visto di che animale si trattava, ma era qualcosa che all'improvviso 
ritornava in vita".  E continuammo a parlare di questa Scrittura. E poi, pensai: 
"Beh, deve trattarsi di un gattino che, mi pare, mio figlio abbia ucciso". A casa 
nostra abbiamo un pò di paura per i gatti, e mia figlia la piccola, un pomeriggio 
venne, lei e la piccola Rebecca e un'altra bambina della porta accanto, e avevano 
una mamma gatto che volevano tenere e dissi loro che andava bene. La misero in 
una scatola e il mattino dopo avevamo circa otto o dieci gattini! E allora il mio 
piccolo Giuseppe, che allora aveva due anni, voleva vedere uno di essi. I piccoli 
non avevano gli occhi aperti e lui ne prese uno, lo guardò, lo schiacciò e lo gettò 
per terra. Così il poveretto si contorceva, proprio mentre stavamo per 
andarcene. E pensai: "Ciò è… Forse il tempo di arrivare a casa, il Signore 
risusciterà quel gattino, come fece con la mamma opossum". Avrete sentito 



     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 219 

 

parlare di questa storia perché è andata in tutto il mondo. Così poi dissi: "Forse 
sarà quel gattino che tornerà in vita". Lo pensai in cuor mio ma non dissi niente. 
28 Quella notte pescammo e il mattino seguente non avevamo preso nessun 
pesce, quella notte non abboccavano alle nostre lenze perché avevamo cambiato 
l'esca con del 'pesce azzurro'. E verso l'alba avevamo scorso tutte le nostre 
canne da trote. Ci spingemmo in una piccola baia e pescammo con le 'mosche' 
da grande abramide. Questo è un pesciolino azzurro più largo. Così pescammo 
con quell'abramide sulla lenza e il signor Lyle Wood aveva il mulinello e la 
canna; e non appena li calò nell'acqua, con un amo lunghissimo, il povero 
pesciolino azzurro l'aveva ingoiato fino in fondo al suo minuscolo ventre, lui lo 
tirò su e disse: "Volevo farvelo vedere, non si riesce nemmeno a scorgere l'amo!"  
Afferrò il pesce così, ne tirò fuori le interiora, le branchie e tutto e lo gettò via 
sull'acqua così, per togliere il suo uncino. E il pesciolino si agitò quattro o cinque 
volte, aprì le sue piccole alette e morì, steso là sull'acqua. Poi lui disse: "Piccolo, 
hai sparato il tuo ultimo colpo". E proseguimmo; gli dissi: "Lyle, non avresti 
dovuto togliere l'amo a quel modo". Cercai dispiegarglielo; dissi: "Mettici un amo 
più piccolo". Lui era solo un giovane contadino, sapete, che non aveva mai 
pescato molto. E così, il pesciolino giaceva là da almeno una mezz'ora, e il vento 
lo sollevò e lo spinse nella corrente, sopra dei gigli, sulla sponda della riva. E lui 
pescava e abboccavano da me; prendemmo del buon pesce. 
29 Improvvisamente avvenne qualcosa. Ora, sto proferendo queste parole con 
questa Bibbia Aperta. Avvenne qualcosa e scese come un'Unzione che non avevo 
mai provato. E io… Qualcosa disse: "Alzati!"  e mi alzai. Lyle e Banks calarono 
le loro canne e guardarono. Lyle esclamò: "Che gli prende?" Banks disse: 
"Attento, sta per succedere qualcosa". E Qualcosa mi disse: "Parla a quel 
pesciolino e rivivrà!"  Le branchie chiare, gli pendevano fuori dalla bocca. Dissi: 
"Pesciolino, Gesù Cristo ti dà la vita!"  E l'Iddio del Cielo è il mio Giudice 
solenne, quel pesce si ribaltò e si mise a nuotare nell'acqua il più forte che 
poteva! E il signor Lyle Wood cadde sopra la barca. Disse: "É avvenuto per me! 
Perché ho detto al poveretto: 'Hai sparato il tuo ultimo colpo!'' E io dissi: "No, 
non è stato per quello" feci: "ora, la cosa strana per me è questa, che Dio, il 
grande Iddio YHWH, abbia usato la Sua Potenza per un pesciolino, perché la 
notte prima ne avevamo fatto a pezzi due o trecento, ma Egli ha usato il Suo 
Potere per riportare in vita quel pesce quando ho in lista almeno trecento 
bambini spastici, per cui pregare e per i quali avere una Visione: circa trecento 
bambini spastici! Dissi: "É una cosa che non riesco a capire come Dio faccia una 
tale cosa per quel pesciolino mentre degli esseri umani giacciono morenti a causa 
del cancro, della leucemia, d'ogni sorta di malattie, in tutto il mondo, da ogni parte. 
E Lui invece riporta in vita quel pesciolino!" Più o meno proprio in quel 
momento Qualcosa disse: "Marco 11:23",  la stessa Scrittura. Quando c'erano 
lebbrosi in tutto il paese, i malati giacevano da ogni parte, Dio usò la Sua potenza 
per maledire un albero… Dio Si interessò a un albero, al pesce; tutto appartiene a 
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Dio, e Lui ha Manifestato la Sua Potenza per dimostrare che è Dio sugli alberi, 
che è Dio sul pesce. E il pesciolino venne alla vita. Non riuscivo proprio a 
capirlo, però tenevo la Scrittura con me. Com'era possibile? 
 

TESTIMONIANZA DEGLI SCOIATTOLI CREATI 
INIZIO DELLA NUOVA FASE DEL MINISTERO 

TERZA TIRATA 
LA PAROLA PARLATA  

Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 - (Traf. 33-52) 
33 Un giorno, questo scorso autunno, alcune settimane fa, mi riposavo un pò 
prima divenire a questa riunione, dopo essere stato a caccia di scoiattoli. Ora, 
nel nostro paese, tutto ciò che si caccia sono più o meno conigli o scoiattoli, e la 
ragione per cui lo stavo facendo era per rilassarmi prima di recarmi a questa 
riunione. Quel mattino c'era con me il signor Sothmann, il quale viene dal 
Canada per visitarci e stare un pò con noi. Lui e degli altri amici si sono 
procurati una roulotte e abitano vicino a noi… e così, andammo a caccia assieme 
al signor Wood. E inoltre, egli vive proprio accanto a me ed è proprio un amico 
intimo che sta con me, e così andammo a caccia; ed era l'ultimo giorno in cui 
sarei andato a caccia, perché mi ero preparato ad andare nello Wyoming la 
domenica seguente. E quindi la stagione si sarebbe chiusa martedì, e siccome era 
sabato, sarebbe stata l'ultima volta che potevo cacciare gli scoiattoli in questa 
stagione nello stato dell'Indiana. Oh, avremmo cacciato un pò e ci sarebbe stata 
molta caccia. Nell'Indiana ci sono tanti cacciatori di scoiattoli tanto che questi 
erano tutti calati di numero. 
34 Quel mattino era un mattino brutto, ventoso, in cui soffiava il vento ed essi in 
tali giorni non hanno intenzione di uscire. Mi addentrai nei boschi e camminai 
fino alle nove senza poter scorgere niente. Scesi sulla riva di un  ruscello, a quel 
tempo nell'Indiana faceva molto freddo, si era verso i primi di ottobre, credo che 
fosse esattamente l'otto di ottobre, ed ero andato verso alcuni sicomori. Gli 
scoiattoli non vivono nei sicomori, stanno nel faggio nella quercia e altro, nel 
fitto bosco dove c'è molto fogliame; ed io scesi lungo il ruscello e pensai d'aver 
visto uno scoiattolo sulla parte della piccola cresta. Laggiù ci sono dei campi di 
grano, e i contadini raccoglievano il loro grano, molti di loro laggiù 
raccoglievano il grano. "Ebbene"  mi dissi: "questa mattina non ci sono 
scoiattoli"  e non c'era altro là che un grande boschetto di carrubi, che non 
c'entra niente con lo scoiattolo; degli alberi di noce, privi del tutto di fogliame, 
spogli, su cui non stavano scoiattoli, e dissi: "Bene, suppongo che mi siederò un 
pò qui, come per scaldarmi". Perché avevo addosso solo una camicia senza 
giacca, e mi sedetti tra due alberi dove il sole mi splendeva sopra, feci scivolare i 
piedi sull'altro albero e stavo in una posizione al quanto comoda. Pensai: "Forse 
mi farò un sonnellino". Avevo una sveglietta da orologio e pensai: "Regolerò ora 
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questa sveglia perché mi svegli se mi capita di addormentarmi e andrò a 
prendere il signor Wood e il signor Sothmann al momento giusto" perché si 
trovavano un pò oltre lungo il percorso, negli altri boschi. Così regolai il mio 
piccolo orologio o piuttosto la mia sveglietta e mi misi a sedere presso questo 
albero. 
35 E proprio mentre correvo per scaldarmi in qualche modo, mi giunse di nuovo 
questo Passo Scritturale: "Qualunque cosa direte, credete che ciò che avete detto 
venga a compiersi e potete avere ciò che avete detto".  "Bene" pensai, "perché 
continua a venirmi questo Passo Scritturale quando non posso predicarlo dato 
che non so niente in proposito? Non potrei andare davanti a una congregazione e 
cercare di spiegare quel passo della Scrittura". Bene, mi sedetti là un pò, pensai: 
"C'è solo una cosa: Se mai io sia chiamato a Predicare su questo Soggetto, è in 
quel modo che farò. Dirò: 'Gesù parlò ai discepoli e diede loro questa autorità, 
ciò fu almeno un anno e sei mesi prima che l'Espiazione fosse realizzata . Per ciò 
se non fu nell'Espiazione, fu nell'altra parte dell'Espiazione. Quindi se qualcuno 
mi porrà mai questa domanda, gli dirò che era l'altra parte dell'Espiazione; è 
l'unica cosa che so, perché Gesù era ancora Vivente, l'Espiazione non era ancora 
fatta e Lui non era stato ferito per le nostre trasgressioni, né per le Sue lividure 
eravamo ancora sanati. Così Lui diede solo quella potenza dall'altra parte 
dell'Espiazione". 
36 E allora improvvisamente Qualcosa mi parlò e mi disse: "Che ne è dei 
Profeti?"  Ebbene, allora cominciai a vedere, mi cominciò a essere chiaro: "Cosa 
pensi che abbia luogo nella riunione quando sei là? Pensi di essere tu colui che 
conosce quelle persone? Pensi di esser tu che sai predire e dire a quelle persone 
che farai la tale certa cosa e che ti è avvenuta la tale e certa cosa, e la tale certa 
cosa ti avverrà? Pensi di essere tu a dirlo?"  Oh, my! Che grande significato ha! 
Non mi ha mai lasciato. E pensai: "Sicuramente no, Signore, sei Tu!"  "Ebbene, 
dunque, pensi di essere tu a parlare?"  "No". "Pensi che erano i Profeti a Parlare?  
Non hai appena predicato su un argomento a proposito del quale i Profeti erano 
così Unti con lo Spirito Santo che non erano loro che parlavano, che era lo 
Spirito Santo in loro che gridava? Quindi qualunque cosa tu dica, se sei Unto 
non saresti tu a dirla, sarebbe lo Spirito Santo a dirla ! "Bene" pensai: "se questo 
può… è vero! Se la Persona, tramite l'Espiazione, Santificata dal Sangue di Gesù 
Cristo, può Vivere dentro una Sfera con Dio così vicino che può esserne avvolta 
completamente in Dio, tramite il Sangue di Gesù, non sarebbe lei a Parlare, 
sarebbe lo Spirito Santo a dire queste cose". 
37 E non appena dissi così, l'Unzione dello Spirito Santo mi investì come non ho 
mai avuto prima in tutta la mia vita! Dio lo sa, mi rimisi in piedi, ero intimorito, 
e Qualcosa mi disse: "Ora, questo è l'Inizio del tuo Nuovo Ministero. Ora, chiedi 
quello che vuoi e ti sarà dato".   
Me ne stavo là; non voglio essere fanatico, Dio sa che voglio essere ragionevole e 
giusto e onesto e Fedele e Sincero. Ebbene, ora, ho 50 anni, non potrà passare 
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tanto, che dovrò incontrarLo, e voglio essere… So che tutto è perfettamente 
proprio prima che io lasci questo mondo, e pensai: "Non voglio stare sull'orlo di 
qualcosa di Profondo" e pensai: "forse io…"  Ora, mi morsi un dito, dissi: "Non 
dormo, questo non lo sto sognando, quindi è qualcosa che non va" ed ero tutto 
intirizzito come lo era tutta la mia faccia e il resto. Pensai: "Forse l'ho solo 
studiato tanto al punto da addentrarmi in un posto in cui non posso scuotermi". 
E riflettevo che di solito quando viene l'Unzione Profonda ne segue una Visione. 
Pensai: "Bene, aspetterò solo un minuto". 
38 E presi a muovere le mani in circolo così e a camminare intorno, e Qualcosa 
disse: "Dì quello che vuoi e ti sarà dato".  Aspettai e ascoltai; pensai: "É stato 
che… Dove sei, Signore?" E sentii ancora: "Chiedi quello che vuoi e ti sarà dato. 
Sto confermando le cose che farò". E dissi: "Ma cosa dovrei…"  Pensai: "A chi 
parlo?"  Mi sembrò come se avessi perso il senno. Pensai: "A chi parlo ? Non 
vedo nessuna persona. Dov'è quella Luce? Di solito è Lui che Parla. Non c'è 
alcuna Luce qua. Chi sei Tu? Che cosa vuoi?"  Riflettevo, Qualcosa disse: 
"Chiedi quello che vuoi". É vero. Stavo pensando a quel Passo Scritturale di 
Marco 11:23: "Chiedete ciò che volete". Pensai: "Beh, cosa chiederei? Non ci 
sono persone malate qui, cosa potrei fare?" Pensai:"Non c'è niente fuori sono 
fuori di me?" Dissi: "Cosa dovrei chiedere?" E Qualcosa, chiaro proprio quanto 
la mia voce, disse: "Non sei a caccia, e non hai selvaggina?" Dissi: "É vero!"  
Pensai: "É questo… Signore" dissi: "se sto facendo qualcosa che non va, 
perdonami".  Ora, non è terribile questo? Se stai facendo qualcosa che non va. 
Dissi: "Signore, se sto facendo qualcosa che non va, perdonami. Ma questo sei 
Tu? É questo passo della Scrittura che stai cercando di farmi capire? É questo 
quell'altro passo verso cui stiamo salendo? Mi dai una Visione e dici che è 
confermato in una piccola sala da qualche parte in una Riunione quando 
cominciammo con le tende". Dissi: "È verso questo che siamo diretti? Se lo è, 
Signore, allora Ti prenderò in Parola".  
39 Mi guardai intorno, pensai: "Troverò qualcosa di impossibile".  E scoprii quel 
vecchio bosco di carrubi; dissi… di solito regolo i mirini per circa cinquanta 
metri. Io… Il Signore… Io non sono un tiratore, ma se il mio fucile non colpirà 
un chiodo a circa cinquanta metri, non andrà bene. Così dunque, ho sparato agli 
scoiattoli, non ho mai sparato a uno con la schiena o la testa girata; devo 
guardarlo proprio dritto e sparargli nell'occhio con un fucile da 22, ora, 
altrimenti lo lascio andare. Così poi… E dissi: "Sono circa cinquanta metri"  più 
o meno la distanza da una parte all'altra di questa sala; dissi: "Verrà un giovane 
scoiattolo rosso e si poserà su quel ramo spoglio laggiù e gli sparerò proprio qui".  
E lo scoiattolo venne. Girai il fucile, puntai attraverso il piccolo miri no 
telescopico, vidi il suo occhio, gli sparai, lo abbassai. Mi avvicinai per vederlo; 
pensai: "Sanguina! Una Visione non sanguina". E guardai, raccolsi lo scoiattolo, 
lo toccai: era uno scoiattolo vero. Ero davvero impaurito, e pensai: "Bene, 
sapete, è appena avvenuto, tutto qui; è appena avvenuto proprio così". 
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40 Così cominciai ad andarmene, pensai: "Ma uno scoiattolo qua fuori in questo 
bosco di carrubi? Bene, dovrebbero essere ritornati laggiù tra le foreste. Non 
uscirebbero là fuori così, ed ho cacciato per tutta la mattinata".  Così rimasi là 
solo un pò e dissi: "Signore, se eri Tu, la Bibbia dice che due o tre testimonianze 
sono una conferma. Non può avvenire una seconda volta".  Così salii sulla 
fiancata della collina, mi sedetti, e dissi: "Ora, qui misto comportando 
pazzescamente" e dissi: "beh, ora mi preparerò e andrò semplicemente a casa".  
Dissi: "Ciò…"  Ma pensai: "Credo che ci proverò". E dissi: "Verrà un altro 
scoiattolo e si poserà lassù in quel gruppo di viti, proprio là".  Abbassai il dito e 
guardai: non scorgevo nessun scoiattolo. Dissi: "Bene, ma…" guardai indietro, e 
pensai: "cosa c'è là?" Sollevai il binocolo e là a poco meno di cinquanta metri 
c'era seduto uno scoiattolo che mi fissava. Sparai allo scoiattolo, andai a 
prenderlo, vedete, nel caso fosse una Visione, invece non era una Visione, era 
uno scoiattolo. Io li mangiavo. Così essi… Ne presi uno e pensai: "Oh, my!"  Mi 
sentii proprio veramente strano. Pensai: "Due! Ma avevi detto tre". 
41 "Beh"  dissi: "credo che Questo sia Tu, Signore". Dissi: "Forse ora farai 
qualcosa per la gente; aiuterai il Tuo popolo, perciò ti ringrazio tanto e ringrazio 
Te, Signore". Mi tolsi il cappello e dissi: "Ti ringrazio certamente, Signore. Ora 
Ti credo e stai per fare qualcosa per il Tuo popolo, quindi di sicuro lo apprezzo, 
caro Padre". E dissi: "Ora me ne andrò a casa". Lui disse: "Ma avevi detto di 
volerne tre". "Beh"  dissi: "sì"  ora pareva che ci fosse qualcosa dentro di me, 
non sentivo una voce, ma dentro di me parlava proprio una Voce. "Bene"  
pensai: "farò questo così radicale che ci dovrà essere qualcosa di 
Soprannaturale" e guardai fuori nel campo, verso il campo c'è proprio un gran 
pezzo di tronco là fuori con un gran ramo che sporgeva. E dissi: "E avverrà che 
ci sarà un giovane scoiattolo che uscirà su quel ramo, si poserà all'estremità del 
ramo e guarderà i contadini che tagliano il loro grano"  che sbucciano il loro 
grano: "e lo ucciderò da questo albero proprio qua. Andrà in questo modo". 
42 Rimasi là un minuto, non c'era alcun scoiattolo, guardai indietro. Passarono 
circa cinque minuti: nessun scoiattolo. "Bene"  dissi… pensai: "Bene, questo è 
abbastanza. Comunque è quasi ora di andare". Dissi: "Farei meglio ad andare". 
E cominciai ad avviarmi, e mentre lo facevo Qualcosa disse: "Ma l'hai già detto ; 
e la Scrittura dice che se non dubiterai in cuor tuo ma crederai che ciò che hai 
detto…" Alleluia. Mi appoggiai contro il lato di un albero. Guardai lontano, 
guardai indietro: non c'erano scoiattoli. Attesi altri dieci minuti: nessun 
scoiattolo. Dissi: "Come potrebbe mai uno scoiattolo arrivare laggiù?" Poi dissi: 
"Bene, immagino che mi muoverò e me ne andrò a casa perché è tempo di 
prendere il signor Sothmann e gli altri, perciò continuerò solo adandare avanti". 
Iniziai ad avviarmi così. Disse: "Lo metti in dubbio?"  Dio sa come 
ammaestrarti. "Dubiti di quello che hai detto?" "No"  dissi: "non dubito".  E 
proprio mentre lo dicevo, su quel ramo uscì un giovane scoiattolo, arrivò alla 
fine del ramo e si mise a osservare i contadini. Gli sparai proprio da lì, in modo 
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da far diventare tre i miei scoiattoli, e dissi: "Vedrò se in questo territorio c'è un 
altro scoiattolo". E circa tre ore più tardi ritrovai il signor Sothmann e gli altri, 
non potei nemmeno sentirne uno. Andai a casa. Parlai loro. Ciò mi diede 
fastidio. Non sapevo cosa pensare in merito. 
43 Circa due settimane più tardi mi trovavo nello stato del Kentucky dove c'era 
ancora la stagione degli scoiattoli, con dei miei amici, il signor Wood e suo 
cognato. E quel mattino me ne stavo laggiù per andare a caccia. E, oh, tirava 
vento, e le foglie erano tutte staccate dagli alberi, un brutto momento per la 
caccia allo scoiattolo. Così noi… Dei buoni cacciatori non ne avevano preso 
nemmeno uno in una giornata! E tu dovevi avere un fucile da caccia per 
prenderli, ed io caccia… [Parte del nastro non incisa. - Ed.]"E li avrai!" E 
pensai: "Ora, qui, non so di questo ora. É troppo improbabile questa mattina, 
abbastanza certo, e non c'è nessun scoiattolo qui in questo periodo dell'anno". 
Faceva molto freddo sì che indossavamo vestiti io stavo proprio tremando il più 
forte che potevo. Pensai: "Non ci sono scoiattoli". Per terra c'era fogliame a una 
certa altezza, potevi sentire come una mandria di antilopi che passavano. E 
allora mi avviai così e di nuovo fui investito e mi fu detto: "Chiedi quello che 
vuoi!"  Mi fermai e misi giù il fucile, mi tolsi il cappello e dissi: "Padre Celeste, 
mi trovo qua in questi monti, che cosa sono queste cose? Sei Tu che mi parli? Sei 
Tu, Signore. Dove sei? Di solito vedo la Tua Luce, dove Sei? Parlami, Signore. Se 
c'è qualcosa che vuoi che io faccia, lo farò. Non ho trovato Grazia al Tuo 
cospetto?" Dissi: "Io… Parlami soltanto!"  E Lui disse: "Chiedi ciò che vuoi e ti 
sarà dato". Dissi: "Se dunque sei Tu, questa mattina avrò i miei tre scoiattoli, 
degli scoiattoli grigi".  Nell'Indiana ci sono i rossi. E dissi: "Avrò i miei tre 
scoiattoli".  Qualcosa disse: "Da quale direzione verranno?" E io pensai: 
"Eccolo!"  Potevo udirlo proprio così chiaro come voi udite me. Dissi: "Uno 
verrà da questa direzione; uno verrà da quella direzione in fondo e uno verrà da 
quella direzione". 
44 Mi appoggiai contro un piccolo albero e aspettai alcuni minuti. Non vedevo 
scoiattoli, si fece tardi, era quasi ora di rientrare. Guardai indietro verso la 
collina e sopra, a circa centoventicinque metri. Immagino d'aver visto qualcosa 
di simile a un ceppo. Lo scoiattolo grigio è molto piccolo. Guardai attraverso il 
piccolo binocolo e non sapevo dire se si trattava di uno scoiattolo o no. Continuai 
a guardare: saltò via dal ceppo, si avviò giù da un lato dell'albero. Beh, è un tiro 
terribilmente lungo, ma mi misi giù piegando il ginocchio e presi in mano il 
fucile: uccisi lo scoiattolo. Dissi: "Così dunque, il prossimo dovrà venire da 
questa parte!" Poi mi girai sull'albero edissi: "Verrà da questa direzione!" 
Aspettai quindici minuti, ecco venire uno scoiattolo! Così gettai in aria un'altra 
cartuccia e presi la mira. Proprio mentre cominciavo a puntare, arrivò il 
secondo scoiattolo. Dissi: "Oh, lode al Signore! Ecco il secondo; eccoli". Così mi 
alzai, sparai al primo, lo colpii a morte, lo presi proprio nell'occhio. 
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45 E quindi poi questo altro scoiattolo corse su saltellando sopra un tronco e 
corse sul tronco, prese una noce e cominciò a mangiarla; era proprio un tiro 
perfetto da almeno cinquanta metri. Pensai: "Ecco il mio secondo scoiattolo, 
ecco: uno, due, tre, proprio quello che ho chiesto". Abbassai il fucile, sparai e 
colpii il tronco. Ora, questo anno per centoquarantanove scoiattoli, ho fallito 
solo cinque colpi. Perciò allora pensai: "Come ho mancato quello scoiattolo?" 
Non si impaurì, saltò su, corse indietro dall'altro lato del ceppo e si mise a 
guardare intorno. Inserii un'altra cartuccia, pensai: "Questa volta lo prenderò 
di sicuro".  Puntai proprio sul pelo sopra il suo occhio, tirai il grilletto, colpii una 
sessantina dicentimetri sotto di lui. Dissi senza pensare: "Oh, questo fucile non 
va! C'è qualcosa di storto in questo fucile!" E poi lui saltò via dal tronco e si 
allontanò correndo da me. Dissi: "Bene, non sparavo a uno scoiattolo di fianco 
da tanto tempo, ma vedrò se questo fucile è a posto o no". Dissi: "Questa volta lo 
prenderò certamente. Forse ho solo freddo e tremo". Così presi un piccolo 
arbusto, appoggiai il fucile contro il ramoscello e lo puntai finché fu proprio di 
fianco, non oltre la distanza di circa trentacinque metri; lo scoiattolo correva giù 
per la collina. Proprio verso la sua metà, premetti il grilletto e non so dove colpii, 
mancai lo scoiattolo. Il mio fucile non aveva più cartucce, allora lo scoiattolo salì 
sopra il colle. Pensai: "Ho mancato tre tiri diretti mentre in tutta la sta gione ne 
ho fallito solo cinque. Com'è possibile?" Allora mi capitò di pensare: "Non avrei 
potuto prendere quello scoiattolo. Dissi che l'altro sarebbe spuntato da questa 
parte". Là ce n'erano due, ma la Sua Parola è Perfetta. Vedete? 
46 Allora cominciai ad aspettare finché si fece buio. Dissi: "Se viene l'altro 
scoiattolo dovrò sparargli molto vicino a me perché c'è un boschetto qui, e deve 
passare per questo boschetto, l'unica via in cui può. "Bene" pensai: "bene, non 
era così questa volta. Quell'Unzione può essere… forse mi è capitato di prendere 
solo quei due". Così andai su, presi i miei scoiattoli e mi avviai verso casa. E 
nello spiazzo era molto buio, mi avviai per lo spiazzo, Qualcosa mi disse: "Che 
ne è di quell'altro scoiattolo?" E dissi: "Bene, ne ho già due ed è troppo tardi 
ormai; non riesco quasi a vedere nemmeno col binocolo, vedete, è troppo tardi 
per prendere quello ormai". E continuai a scendere; Qualcosa mi disse: "Girati 
e torna indietro a prendere l'altro scoiattolo. L'hai già detto". Così mi girai e 
non avevo quasi fatto dieci passi (ora ascoltate con attenzione) che vidi uno 
scoiattolo correre su un albero a circa sessanta o settanta metri da me. Era così 
buio che doveva esserci solo la luce oltre la cima del monte altrimenti non l'avrei 
visto. Puntai il fucile. Non riuscivo a scorgere lo scoiattolo, continuai a guardare 
avanti e indietro. Pensai: "Dov'è?"  
47 Dopo un pò sembrò che sull'albero ci fosse posato qualcosa di piccolo e tondo, 
pensai: "Questa è la sua testa". Così sparai. Lo scoiattolo corse giù dall'albero e 
sentii qualcosa colpire le foglie; pensai: "Deve aver fatto un salto". E più o meno 
in quel momento, a circa quindici metri da lì, un altro scoiattolo corse 
sull'albero. Disse: "Era quello scoiattolo, l'ho mancato, lui corse intorno, corse 
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sopra l'albero".  Osservai allora molto attentamente; era molto buio e il vento 
soffiava molto forte. Pensai d'aver visto qualcosa che si muoveva tra le foglie; 
pensai: "Bene, gli sparerò lo stesso". E sparai, sentii il tonfo di quello scoiattolo 
che colpiva il suolo. Lo uccisi sul serio. Bene, dissi: "Su quell'albero l'avevo 
mancato ma quaggiù l'ho colpito, solo un pò fuori linea". Dissi: "Andrò a 
prenderlo".  Così mi avviai sul colle, e quando arrivai a questo primo albero, 
steso là c'era il mio scoiattolo, il primo, proprio nella linea, esattamente nel 
modo che ho indicato. Dio in Cielo sa che è Vero. Proprio nella direzione da me 
indicata… Ebbene, ci andai, dissi: "Beh, così sono quattro, Egli me ne dà uno 
per buona misura. Va bene". Dissi: "Ho detto tre e ce ne sono quattro! Bene!" 
48 Così andai a prendere l'altro scoiattolo e non era là; eppure, sapevo di avere 
ucciso quello scoiattolo! Beh, cercai là tutto intorno. Aspettai, tastavo con le 
mani nel buio attraverso le foglie, un vecchio tronco spezzato e tutto. Pensai di 
averlo potuto solo ferire e che lui si sia trascinato via. Alla fine trovai un piccolo 
buco nel tronco. Cominciai a far scorrere il mio bastone là e tastai intorno, 
sentivo cedere qualcosa e dissi: "É lo scoiattolo, ma il buco è troppo piccolo per 
infilarci le mani ; devo procurarmi un'ascia o qualcosa con cui tagliarlo".  Allora 
misi una grossa pietra o un pezzo di legno contro di esso e scesi. Lo riferii ai miei 
fratelli quando scesi in fondo al colle. Cominciarono a lodare il Signore e a 
Giubilare. Quella sera lo raccontai a un gruppo di montanari che erano 
sopraggiunti e si erano raccolti. Lodammo tutti il Signore, e uno dei miei 
diaconi, di nome Tony, che è nella mia chiesa, stava con me. E quella sera 
quando ci apprestammo a metterci a dormire, lui pregò davanti a quella gente; 
disse: "Ora, Signore"  (gli avevamo chiesto di guidare la preghiera), disse: "ora, 
Signore, per confermare che il nostro fratello ha riferito la Verità, domani fagli 
trovare quello scoiattolo nel tronco affinché sapremo che lui ha riferito la 
Verità".  Mi parve che il cuore si staccasse via da me. "Sapere che ho riferito la 
verità?Avrei riferito una menzogna riguardo a qualcosa del genere? Dio non 
voglia! Sarei un ipocrita!"  E pensai: "Come potrebbe un uomo che mi ama e un 
uomo di questo calibro, un uomo la cui moglie giaceva morente a terra e i medici 
l'avevano abbandonata, andò su e si offrì la preghiera per lei, la quale si alzò e 
andò in chiesa con me come poteva mettere in dubbio la mia parola? Perché l'ha 
detto?" E gli altri fratelli lo capirono. 
49 Il mattino seguente presto, prima dell'alba, a tavola, lui disse: "Bene, fratello 
Branham, andremo a prendere il tuo scoiattolo; oggi ne prenderemo comunque 
uno, perché almeno uno ci sarà!" Dissi: "Fratello Tony, tu non hai capito 
proprio. Quando parlai sotto Ispirazione, menziona i tre scoiattoli ; quel quarto 
non aveva niente a che farci". "Oh"  fece lui: "comunque è in quel tronco; lo 
sapremo da questo". Guardai oltre il tavolo e pensai: "Fratello Tony, vorresti 
dubitare che ho detto la Verità?" Non lo dissi; i fratelli si guardarono l'un 
l'altro. Andammo nei boschi e quando cominciammo a lasciare le auto per 
direzioni diverse, beh, pensai che sarei salito a prendere il mio scoiattolo, se 
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c'era; e pensai: "Tornerò a dirlo al fratello Tony".  Ma qualcosa proprio mi 
spinse avanti. E andai a... Ora, questo è stato solo una settimana prima di venire 
qui, e continuai a salire e quando mi avviai lassù Qualcosa mi disse: "E se quello 
scoiattolo non ci fosse? Ora cosa? E là il tuo stesso diacono dirà che non è vero". 
Ora, il Signore lo sa, queste parole sono vere, esattamente, perfettamente, al 
meglio della mia conoscenza in cuor mio. E cominciai ad andare avanti, pensai: 
"Beh, certo io spero che ci sia; è una cosa certa; lo spero certamente". Non ho 
mai detto niente su quello scoiattolo; era… Voi tutti lo capite, quanti capiscono 
di che si è trattato? Certo. I tre scoiattoli sono quelli di cui avevo Parlato. Il 
quarto non aveva niente a che farci, ma il Signore sa come preparare e cosa fare. 
50 Così risalii là, quell'Unzione mi investì ancora e disse: "Se non c'è, dì che ci 
sarà e troverai lo scoiattolo!"  E dissi: "Signore, ora Ti prendo in Parola!"  Dissi: 
"E troverò lo scoiattolo".  Andai sul monte. Pensai: "Non occorre che io abbia 
più paura, perché lo troverò, ecco tutto. L'ho detto, e il Signore disse che quando 
quell'unzione era su di me, quando dicevo qualcosa, sarebbe avvenuto in quel 
modo. Perciò andrò". Esplorai tutt'intorno ; guardai, tempo quindici minuti 
circa ritornai giù dal monte. Pensai: "É meglio se vado a prendere il mio 
scoiattolo". Salii e tolsi il pezzo di legno dal buco, presi a tastare là dentro; 
potevo sentirlo. Lo presi, sentii qualcosa che cedeva così, come lo scoiattolo 
sull'estremità del bastone e cedeva. Avevo un grosso coltello da cacciatore, presi 
una grossa pietra e ingrandii il buco abbastanza da farci entrare la mano. 
Guardai laggiù; presi delle radici e ciò stava cedendo, delle radici sotto quello 
giaceva sotto questo spuntone. Pensai: "Oh, my, dobbiamo essere là esattamente 
alle nove, così pensai, ora lo scoiattolo non c'è". 
51 E, oh my, quel mattino fu terribile, c'era in corso una bufera. Pensai: "È 
terribile!"  Poi pensai: "Bene, c'è solo una cosa che posso fare per provarlo. Ora, 
Signore, non è stata colpa Tua, perché Tu mi avevi detto di parlare e ho parlato 
per quei tre e tre furono, ma il fratello Tony ha proprio compreso male, ecco 
tutto".  E aggiunsi: "Tornerò indietro e lo prenderò con l'altro fratell o, li porterò 
qui e mostrerò loro dov'era il ceppo, per far loro sapere che pensavo di avere 
ragione. Ho detto la Verità in quanto a sapere che lo scoiattolo era là". Mi avviai 
giù per la collina e Qualcosa mi disse: "Però, salendo qua hai detto che avresti 
trovato lo scoiattolo!" Amen. Oh, proprio non sapete cosa mi causava questo. 
"Hai detto che avresti trovato lo scoiattolo". Pensai: "Dove potrei trovarlo? Ci 
sono i boschi, senza una foglia sull'albero, e sono tutti vicini qua intorno. Ecco 
l'albero dov'è caduto lo scoiattolo. Qui c'è solo una cosa sotto cui lui poteva 
nascondersi e potrebbe essere stato questo tronco, e ne ho portato via ogni pezzo, 
non c'è un altro buco nell'albero da nessuna parte, ed è l'unico posto". Ma Lui 
disse: "Hai detto che l'avresti trovato".  
52 Ebbene, presi a dare dei calcetti tutto intorno al fogliame e al resto; pensai: 
"Oh, Billy, sei uscito fuori limite".  E cominciai a procedere, mi avviai… Disse: 
"Ma tu hai detto che l'avresti trovato".  Pensai: "É vero".  Quando questa 
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Unzione era su di me avevo detto: "Troverò lo scoiattolo!" E se questa è una 
Conferma del mio Ministero che ha un nuovo inizio, allora lo scoiattolo deve 
essere qui da qualche parte. Dissi: "Non riesco a trovarlo, dov'è?" Qualcosa 
disse: "Guarda sotto quel pezzo di corteccia".  E andai a raccoglierla; cominciai 
a prenderla, mi dissi: "Sì, lode al Signore, è sotto la corteccia". E andai a 
raccattare il pezzo di corteccia e Qualcosa disse: "Ma se là sotto non c'è?" "Oh"  
mi dissi: "Sarà là sotto". La raccolsi e non c'era alcun scoiattolo. Pensai: "C'è 
qualcosa di strano". Ora però dissi: "Quella fu la stessa Ispirazione che mi disse 
che ci sarebbero stati i tre; la stessa Ispirazione che era su me quando dissi che 
sarebbe stato là, così è…"  Guardai di nuovo là, vidi proprio un paio di peli grigi 
sporgenti sotto il fogliame. Li raccolsi e là c'era il mio scoiattolo! Ora, si parla di 
un piccolo irlandese che grida giubilando; dovevate sentire me mentre scendevo 
la collina! Ero davvero un ragazzo felice! Andai a casa e lo raccontai alla gente, 
e, oh, come ci siamo rallegrati tutti! Il fratello Tony disse: "Fratello Branham, 
non sapevo di pregare in quel modo". E dissi: "Però l'hai fatto".  E il fratello 
Charlie e agli altri parlarono del modo in cui lui aveva pregato. 
 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
150 Io l’ho visto, amico. Qui davanti a me è posta questa Bibbia Aperta. Io l’ho 
visto accadere, e so che è la Verità. Io lo so, l’Iddio in Cielo lo sa, che io potrei 
non vivere per finire questo messaggio, ma io so che è accaduto. Io stesso l’ho 
visto. Sono un Testimone di quella Parola che viene adempiuta, che io so essere 
la Verità: lo dici, e stai lì e vedi il Creatore portare all’Esistenza una Creatura 
Vivente, proprio in presenza dei tuoi occhi; scuoti la testa e ti meravigli; e poi ti 
guardi in giro e Lo vedi portare un altro, proprio esattamente come quello, 
perché tu hai detto così; e ti giri qui e dici: “Ce ne sarà un altro lì”, e guardi, ed 
eccolo! Ora, questa è la Verità.  
151 Oh, dove dovremmo stare? Ecco la Fede Perfetta. Nessuna Visione, “Parla 
solo la Parola”, mai visto lo scoiattolo. Egli disse solo questa Scrittura, cos’era, e 
“Dillo, e non dubitarlo; ma ciò che tu dici, sarà lì”.  Ed io presi Dio in Parola, ed 
era là. È esatto. Quello fu proprio così Potente… E amico, come tuo Pastore, 
quello fu Potente come quando Giosuè fermò il Sole; perché il sole era già là, gli 
elementi si stavano muovendo, ed egli fermò il movimento. Ma questo, Egli portò 
qualcosa che non c’era, Egli Creò! Sono così lieto di essere a Conoscenza 
dell’Iddio che può prendere la polvere della terra, un giorno, senza niente, e 
richiamarmi di Nuovo alla Vita, quella stessa Fede, dopo che sono stato 
seppellito nella tomba. Oh, my! Eccolo. La mia Fede guarda a Te, Tu Agnello 
del Calvario. 
152 Se lo dici e non dubiti, ma credi a quel che hai detto, tu avrai quel che hai 
detto. Vedete, Credi che Accadrà!  
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TESTIMONIANZA DELLA SALVEZZA DEI FIGLI DELLA 
SIGNORA HATTIE WRIGHT 

FEDE PERFETTA - SUPER FEDE 
SOSTANZA DI FEDE - VISIONI 

LA TERZA TIRATA 
LA PAROLA PARLATA  

Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 - (Traf. 53-61) 
53 Così dunque il giorno prima che venissi qui alla riunione, eravamo partiti 
domenica pomeriggio. Sabato pomeriggio ero a casa dell'uomo che aveva una 
figlia zoppa, che era stata impedita dalla poliomielite da quando era piccola, e 
che aveva trenta anni. Oh, la giovane più sofferente che abbiate mai visto! Ho 
pregato per lei diverse volte, ho visto guarirsi zoppi quasi come lei, che le 
sedevano accanto. É una bella famigliola, se avessi tempo di raccontarvi la storia 
di suo padre quando i medici li avevano congedati, quattro dottori erano passati 
e avevano detto: "Non ha alcuna possibilità". Io lo lasciai, pregai e chiesi al 
Signore di prenderlo, andai a casa ed ebbi una Visione, nella quale c'era un 
predicatore che rideva di lui perché credeva nella Guarigione Divina. Egli mi 
disse: "Dì al signor Wright che COSÌ DICE IL SIGNORE, egli  scaverà la fossa 
di quel predicatore che si fa beffa di lui". E lo fece! E oggi vive felice e in salute. 
Queste sono le cose avvenute. 
54 Ma per quella piccola ragazza sofferente che sedeva là, non riuscivo a capire 
perché Lui non mi aveva dato una Visione per quella ragazza. Il signor Wood ed 
io avevamo pranzato, e andai… Lui fece il Vino della Comunione per i tavoli in 
Chiesa. Andai a prenderlo e questa piccola ragazza mi parlò; disse: "Fratello 
Branham, mi porteresti un coniglio prima di ritorna rtene".  Ed io le dissi: 
"Certo, Edith. Il fratello Wood ed io usciremo e ti prenderemo un coniglio". 
Prendemmo i fucili e uscimmo. E dopo poco che eravamo usciti, eravamo di 
ritorno con due conigli. La signora Wright aveva preparato il pranzo per noi. 
Ora, sua figlia è vedova; essi sono poveri, proprio non immaginate quanto sono 
poveri. Voi gente qui della California non sapete cosa sono le persone povere 
finché non vi capita qualcosa di simile. Lei abita in un piccola casupola di due 
camere sulla cima della collina. Suo marito due anni fa aveva ucciso col suo 
trattore un ubriaco. Lo aveva investito e gli aveva spezzato il collo, e il bambino 
lo aveva trovato; lei ha due figli adolescenti che senza padre si erano sviati, e 
quella povera piccola donna, calma, umile, era una piccola Cristiana. Oh, non le 
ho mai sentito alzare la voce in vita sua; e stava scavando lassù su quelle colline, 
coltivando quel terreno nel tentativo di ottenere un piccolo pezzo di terra su cui 
far crescere il grano allo scopo di occuparsi di quei figlioli. Oh, era una vista 
tanto pietosa! 
55 Sedevamo a tavola a conversare; mi vogliono proprio bene. Hanno una stanza 
lassù che posso proprio definire mia, quando ci vado. Era di un Pastore della 
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chiesa Battista là a Milltown come me, che aveva una camera proprio dove stavo 
io coi Wright. E parlando di queste Visioni, dissi: "Ora, sapete" raccontai loro 
quel che era successo. Dissi: "Ora, ci deve essere qualcosa; la sola cosa che so è 
che se mai avviene così, sarà una Fede che Dio dovrà darmi, perché quando 
quella Unzione viene su di me, pare proprio come una Super Fede"  dissi: "che 
sorge in me, qualcosa per cui non esiste ombra di dubbio". E dissi: "Oh, come ci 
confido!"  Dissi: "Proprio come ho visto Visioni. Quando il Signore mi avrebbe 
detto in una Visione: 'Và a fare una certa cosa, una certa…'"  Beh, oh, non ci 
sarebbe stato alcun dubbio nella mia mente, io andavo e lo facevo soltanto. Non 
fallisce mai, così deve proprio avvenire. Vedi, tu devi credere a quello che fai… 
Devi avere Fede e Fiducia. E io l'ho nelle Visioni. Quando la Visione… Sentite, 
questo potrebbe sembrare estremo, ma se il Signore Dio che ora è qui su questo 
palco, può dirmi il Segreto di ogni cuore qui dentro, o vi dice cosa sarà o cosa 
non sarà… Voi lo sapete, lo vedete sera dopo sera. Se Lui mi dicesse che George 
Washington si leverà dalla tomba domani dal cimitero nazionale, io inviterei il 
mondo intero affinché lo vedesse compiersi. É esattamente vero. Io Lo credo. 
Egli non mi ha mai fatto fallire, e ho visto Visioni fin da quando avevo 18 mesi, e 
non una volta è mai fallita né mai lo farà, perché si tratta di Dio. 
56 E perciò dunque, ne stavo parlando, e dissi: "Se ora il Signore mi dicesse che 
debba avvenire una certa cosa come se la tua sorellina zoppa seduta qui, la 
piccola Edith…" Erano persone povere ma io ero il benvenuto. Avevano una 
grossa ciotola di fagioli, fagioli scuri cucinati col pane di frumento e cipolle 
affettate. E posso mangiarle. Così mi ero alzato su ciò e ne mangiavo 
trascorrendo un buon momento. Mamma Wright mi aveva cucinato un dolce di 
ciliegie, sapete, raccolte da un alberello da cui l'aiutavo a raccoglierle. La 
signora Wright è sugli ottanta e ne ha settanta e qualcosa con quella ragazza 
sofferente. Così per quella gente avrei fatto ciò che avrei potuto. Poveri. 
57 Stavamo parlando della costruzione della nuova Chiesa lassù, il Tabernacolo 
e il signor Wright mi disse: "Come vengono le offerte al Tabernacolo?" Dissi: 
"Fratello Wright, non ci sto abbastanza da saperlo". E lui disse: "Sai"  fece: 
"Hattie voleva dare cinquanta dollari per quella chiesa e il fratello Roberson, 
l'amministratore della chiesa, uno di loro, il dirigente, non le permise di darli". 
"Perché"  disse: "lei doveva scavare la collina per sei mesi per ricavare 
cinquanta dollari da lassù". E aggiunse: "Ne dia invece venti e fratello 
Branham, vuole…" Pensai: "Sai, ho qui in tasca venti dollari. Meda me li ha 
dati per comprare delle uova" dissi: "le darò proprio quei venti prima di 
ripartire. E lei andrà via da qui e non lo saprai mai. Così le comprerei delle 
scatole di ghiaccio e altro perché ero così dispiaciuto per lei lassù, di quella 
piccola mamma che cercava di lavorare su quella collina".  E così pensai: "Le 
darò questi venti dollari; ecco cosa farò. Quando me ne andrò lo farò di nascosto 
così lei avrà i suoi dollari da pagare per la Chiesa".  Così pensai: "Glieli darò".  
Quando poi lo dissi, Qualcosa mi parlò: "Ma il tuo Signore un giorno stava 
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accanto a un muro e vide degli uomini ricchi mettere migliaia di dollari nel tesoro, 
e una piccola vedova si accostò e aveva solo tre denari, tutto il suo vivere. E ora, 
cosa avresti fatto se tu fossi stato là? Avresti visto quella piccola vedova mettere là 
dentro i tre denari, saresti andato di corsa e detto: 'O no, sorella, non farlo, non 
farlo, perché qui ne abbiamo in abbondanza; non ne abbiamo di bisogno'(?). 
Invece Gesù non le disse di non farlo; lasciò che andasse pure e lo facesse, perché 
Lui sapeva che aveva qualcosa per lei alla fine della strada (vedete?) qualcosina 
di meglio!"  Vedete? Quindi permise che lei lo facesse. Dio ama un donatore 
allegro. Così dissi: "Bene, lascerò in tasca i miei soldi allora (Vedete?), così è 
tutto a posto; lascerò andare perché forse il Signore…" 
58 Stavamo seduti là e dissi: "Ora, questa Visione che viene…" Ora, sentite 
adesso molto attentamente, stiamo per concludere per qualcos'altro. Ora, 
ricordate, questo è successo almeno due o tre settimane fa, o appunto circa due 
settimane fa. E dissi: "La cosa che mi confonde, fratello Wood…" Lui era 
seduto accanto a me, pure al tavolo, nella piccola veranda là fuori che era stata 
riparata, che avevano murato per cercare di ricavare un'altra stanza. Un 
vecchio recinto fatto di assicelle tutte ricoperte di buchi… E dissi: "Quello che 
mi ha sempre dato fastidio è stato questo. Su questi scoiattoli"  dissi: "dove… il 
fratello Wood"  dissi: "noi siamo ritenuti buoni cacciatori di scoiattoli. Vado a 
caccia da quando ero piccolo" dissi: "e tu sei un cacciatore esperto" e aggiunsi: 
"noi abbiamo cacciato scoiattoli da quando eravamo piccoli. Tenendo conto di 
quelle condizioni, fratello Wood, da dove vennero quegli scoiattoli?" Dissi: "Non 
riesco a immaginarmelo. Me ne stavo proprio là ad osservare il terreno e dissi: 
'Proprio là ci sarà uno scoiattolo'. E stavo seduto là da quarantacinque minuti e 
a portata di mano c'era uno scoiattolo! E ogni volta avveniva in quel modo: Lo 
scoiattolo veniva dal nulla!"  
59 E dissi: "La sola cosa che potevo pensare che fosse, sarebbe questa: Quando 
Iddio cercò di dire ad Abrahamo, come l'avrebbe Benedetto".  Dissi: "Se questo 
è il mio Nuovo Ministero che sta per venire, qualcosa di più grande, che Lui alla 
fine confermerà in quel piccolo edificio…" dissi: "Se è così, come Abrahamo, la 
cosa di cui Abrahamo aveva di bisogno era un sacrificio al posto di suo figlio, in 
Genesi 22°. E quando poi Dio trattenne la sua mano dal sacrificare suo figlio, là 
vi era un montone. Da dove era venuto quel montone? Lui si trovava a centinaia 
di miglia, a tre giorni di cammino dalla civiltà. Un uomo può camminare per 
una quarantina di chilometri al giorno. Molte volte ho camminato per più di 
quaranta chilometri, e oggi ci spostiamo in automobile e altro. A quei tempi 
tutto il loro mezzo di locomozione consisteva nello spostarsi su un asino o a piedi. 
E lui si trovava a tre giorni di distanza, poi alzò gli occhi e vide il monte in 
lontananza. E oltre a questo, si trovava sulla cima del monte dove non c'era 
acqua. E come avrebbe fatto il montone lassù? Trovandosi distante dalla civiltà 
sarebbe stato ucciso dalle bestie feroci. Da dove venne quel montone? Quella fu 
la ragione per cui Abrahamo chiamò quel posto Jehovah Jireh, il Signore 
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Provvederà un Sacrificio per Sé Stesso. Egli è in grado di Parlare portando 
all'Esistenza!"   
Dissi: "Se il Signore conferma il mio Ministero là, per farmi sapere che Lui 
avrebbe aiutato il Suo popolo e me lo avesse lasciato fare" dissi: "allora lo stesso 
Jehovah-Jireh, se io avevo bisogno di uno scoiattolo allo stesso modo di come lui 
aveva avuto bisogno di un montone, credo che Jehovah-Jireh l'abbia messo là 
per mezzo della Sua stessa Parola Parlata. Ad ogni modo non si trattava di me 
perché non mi rendevo conto di quanto stavo dicendo. Fu Lui stesso a dirlo". 
60 E la piccola silenziosa sorella Hattie, è seduta là in fondo, col cappellino 
polveroso che portano le donne di campagna. E lei si era messo un vestitino 
pulito per andare ad aiutare sua madre a preparare il pranzo. Stava seduta con 
la sua mano così, e disse: "Non è nient'altro che la verità!"  Disse la cosa giusta. 
Ecco la mia Bibbia, e dico questo quale Servitore di Dio. Riuscii a mala pena a 
sentire la fine di quel che aveva detto. Sua madre cercava di dire qualcosa che 
però non capii. Io… Proprio mentre parlava, disse la cosa giusta. Lo Spirito del 
Signore mi disse: "Dille di chiedere ciò che vuole e daglielo!"  Non riuscivo a 
parlare. In quella camera, tutti si sentivano strani. Dissi: "Sorella Hattie!"  "Sì, 
fratello Branham?"  fece lei. Dissi: "COSÌ DICE IL SIGNORE, dì tutto quello 
che desideri, qualunque cosa sia. Se vuoi sapere che Dio concederà questo 
Ministero, dì tutto quello che desideri. COSÌ DICE ILSIGNORE, se lo 
esprimerai a voce, io lo esprimerò a voce dopo di te e l'avrai proprio là!"  Otto 
persone stavano là a guardare. Lei disse: "Fratello Branham, che devo dire?" 
Dissi: "Questo sta a te". 
61 C'era là seduta sua sorella zoppa, il suo vecchio padre. Lei era povera, poteva 
chiedere dei soldi; poteva chiedere tutto quel che voleva. Dissi: "Chiedi 
qualunque cosa c'è in cuor tuo, tutto ciò che vuoi; chiedilo! E cosi dice il Signore, 
io l'esprimerò a voce dietro di te e tu l'avrai!" Lei disse: "La Salvezza dei miei 
due figli!" Dissi: "Ricevilo nel Nome del Signore!" E quei due piccoli moderni 
adolescenti ridacchianti, che avevano odiato la stessa Causa di Cristo si 
aggrapparono l'uno all'altro e cominciarono a gridare per le Benedizioni di Dio! 
La potenza del Signore investì quel posto. Banks crollò sul suo piatto. Per 
almeno dieci minuti non mi resi conto di cosa fosse avvenuto. Amico, ti rendi 
conto di cosa è successo? In tutta la mia vita non avevo mai sentito una simile 
Unzione! La prima volta in cui sia mai stato compiuto su un essere umano, 
oltrepassò gli aristocratici, oltrepassò tutto il resto e andò a una povera donna 
vedova che viveva là sulla collina. E Dio sapeva cosa lei avrebbe chiesto. I suoi 
due figli furono gloriosamente salvati nello stesso minuto in cui fu detto. Se lei 
avesse chiesto diecimila dollari, le sarebbero stati concessi. Se avesse chiesto la 
Guarigione di sua sorella, le sarebbe stata data. Qualsiasi cosa lei avesse chiesto, 
le sarebbe stata accordata. 

 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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LA FEDE PRIMO FONDAMENTO DELLE VIRTU' 
LE SETTE VIRTU' E LA PIETRA DELLA VETTA 

LA NUOVA NASCITA CHE MANIFESTA LE VIRTU' 
L'IRRADIAZIONE DA DENTRO VERSO L'ESTERNO 

SETTE EPOCHE DELLA CHIESA 
LA CHIAMATA ALLE SETTIMA VEGLIA 

SUGGELLO DELLO SPIRITO SANTO-PIETRA DELLA VETTA 
L'OCCHIO - PIETRA DELLA VETTA 

IL SIMBOLO DELLA PIRAMIDE 
LA SPOSA DI CRISTO RESA PERFETTA 

CONTATTO DIRETTO TRA DIO E IL SINGOLO DELLA SPOSA 
ADOZIONE E CORONAMENTO 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
63 Ora, pensando di mandare avanti, una Battaglia, come una battaglia disposta 
in schieramenti, pronti ad entrare in azione, una vera battaglia, per combattere 
il Combattimento della Fede.  
64… Seconda Pietro 1, “Aggiungere alla nostra Fede”.  Vedete?  
65 La Prima, come Fondamento, è la Fede. Secondo, aggiungete alla vostra Fede, 
Virtù ; alla vostra Virtù, Conoscenza; dalla Conoscenza, la Temperanza; dalla 
Temperanza, Pazienza; alla Pazienza, Bontà; e dalla Bontà, Carità Fraterna, 
Amor Fraterno ; e poi Amore, che è la Pietra della Vetta. Sette di quelle Cose. 
Sette Epoche della Chiesa, vedete, e Sette Stelle delle Epoche della Chiesa, e 
tutto ciò è Temprato insieme dallo Spirito Santo.  
…94 Ora, Pietro disse, Prima: “Fede”.  Ora osservatelo molto attentamente ora. 
Insegneremo questo per alcuni minuti. Fede, ora, è il vostro Inizio. E aggiungete 
alla vostra Fede, Virtù; alla Virtù , Sapienza; alla Sapienza, Temperanza; alla 
Temperanza, Pazienza; alla Pazienza, Bontà; alla Bontà, l’Amore Fraterno, 
Amore Fraterno; e poi Amore. E chiunque sa che l’Amore è Dio. “Dio è Amore”.  
Vedete?  
…85 Ora notate qui, ora, tutte queste cose che Prima Pietro il 6° e 7° Versetto vi 
dice, portati dalla vostra Fede, quella è Prima. Ora, dico che le persone 
dichiarano di avere queste Virtù senza essere neanche Nati di Nuovo. E credo di 
aver fatto un commento rude e aver detto: “È come un merlo che cerca di 
mettersi delle piume di pavone, e rendersi un pavone”. Non può farlo. Dev’esserci 
una Piuma Naturale che cresce da lui. Il Suo Interno deve far crescere quella 
Piuma.  
…137 È come ho detto. Potreste immaginare di vedere un bozzago posto là con 
una piuma di colomba nelle ali, che dice: “Vedete, sono una colomba!” Non è una 
colomba. È un bozzago, un avvoltoio. Potreste immaginare un merlo con una 
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piuma di pavone nelle ali, e che dice: “Vedete!”? Quello è qualcosa che egli ha 
infilato dentro.  
138 Ma deve venire dall’Interno verso l’Esterno, e ciò produce il Cristianesimo; 
Dio, tramite la Potenza dello Spirito Santo!  
…136 Questo dev’essere Prima. E quando avete Fede, Virtù, Conoscenza, 
Temperanza, Pazienza, Bontà, e Amore Fraterno, allora lo Spirito Santo scende 
e vi Suggella come un’Unità, proprio come Egli Suggella le Epoche della Chiesa 
come un’Unità. Il modo in cui Egli Forma la Sua Sposa è il modo in cui Egli 
Forma il Suo Individuo; fatti dallo Stesso Materiale, come Eva fu fatta da 
Adamo, una Costola dal Suo Fianco. Ecco le cose che dovete avere prima. Non le 
potete impersonare. Non potete impersonare. Devono essere mandate da Dio e 
Nate da Dio. L’imitazione causa solo confusione.  
…66 Ora, ecco cosa serve per diventare un Servitore di Cristo. Cristo Edifica la 
Sua Chiesa in Sette Epoche della Chiesa; la Sua Sposa, una Persona, una Donna, 
Chiesa. Sette Epoche della Chiesa costituiscono e formano la Sposa. Alcuni da 
questa Epoca, e alcuni da quell’Epoca, e alcuni da quell’Epoca, e tutti insieme, e 
prende la Forma come di una Piramide.  
…95 Ora, poi quello, da questo, e poi portando questo nelle Sette Epoche della 
Chiesa. Dio sta edificando, nelle Sette Epoche della Chiesa, una Sposa per 
Cristo; attraverso quella di Filadelfia, Tiatiri, e Pergamo, e Smirne, ed Efeso.  
Un’Epoca della Chiesa, che Gesù disse: “Se lo lo Sposo venisse nella Prima 
Veglia o la Settima Veglia, tutte queste Vergini si Sveglierebbero”. Lo furono. 
Furono Svegliate, le Vergini di Efeso, Smirne, Pergamo, Tiatiri, Sardi, 
Filadelfia, e Laodicea. Lo avete notato? Fu la Settima Epoca, che quando Egli 
venne e Svegliò quelle Vergini Addormentate. Quello le porta tutte dritte 
indietro qui. Vedete? Perché, in questo, attraverso gli anni, le Epoche, Egli ha 
Edificato una Sposa, ha fatto Nascere una Sposa, una Sposa Generata sulla terra 
per Cristo. E allo stesso modo in cui Egli Genera questa Sposa, Egli ha Generato 
degli individui .  
…97 Ora, queste cose qui devono Assolutamente essere nel Cristiano prima che 
mai lo Spirito Santo li Suggelli, prima che questo Scenda sulla Cima e formi 
un’Unità Completa. 
…129 Ora, tanto che lei veniva da là, giù dalla collina, ai piedi della collina, ora, 
quest’Acqua Gloriosa stava gorgogliando sulle colline, in Cinque Ruscelli. Ora, 
Cinque è il Numero della Grazia; J-e-s-u-s [Gesù], F-a-i-t-h [Fede], G-r-a-c-e 
[Grazia] . Vedete? Cinque è il Numero di Grazia. Cinque ruscelli scendevano 
dall’abbeveratoio lassù, giù da qui.  
130 Ognuna di quelle Epoche ebbe quella Confessione della Roccia. I Santi 
dormono, aspettando, aspettando, aspettando, aspettando, vedete, fino a 
quest’Epoca. Ma Presto lo Spirito Santo, venendo Versato da Cristo, verrà e 
Suggellerà la Chiesa. Poi la Chiesa sarà Rapita. Sarà una Completa Unità di 
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Dio, una Sposa per Cristo, che sarà il Capo di ogni Cosa. Ora mi seguite? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
131 Ora, lei si chiedeva. Ora, nel suo Sogno, lei si chiedeva: “Questo Piccolo 
Ruscello …Questo piccolo Ruscello arriverà mai in Fondo?” Vedete? Si stava 
seccando. Ora lei stessa era questo. Ora ecco cosa voglio che afferriate ora. Lei 
stessa si stava chiedendo di sé. Lei “aveva lo Spirito Santo”?  
…72…Certamente, non abbiamo tempo per dargli un contesto e mostrare come 
quella Piramide sale attraverso le camere e così via. Essa parla proprio 
precisamente del Tempo della Fine Attuale. Ora sono nella camera del Re, con le 
misurazioni. Ma la Pietra della Vetta non è mai stata messa sulla Piramide. E 
quella è Posta Perfettamente, in modo architettonico, o nell’opera muraria. Al 
punto che, anche un… la piccola sottile lama del rasoio… Non sanno neanche 
come l’abbiano mai costruita, non lo comprendono, neanche la lama di un rasoio 
potrebbe fendere la parte dove ci dovrebbe essere la malta. E non c’è malta in 
essa. È assemblata proprio Perfetta.  
73 Quindi ecco cosa avviene quando Cristo e la Chiesa diventano Uno. Non c’è 
malta in mezzo. Non c’è niente in mezzo; solo Dio e la persona. Dio, Cristo, e la 
persona.  
74 Ora, ma, la Pietra della Vetta, non l’hanno mai trovata. Conoscete la Pietra 
di Scone che hanno in Inghilterra, per consacrare i Re, o per incoronarli, e così 
via. Ma la Pietra della Vetta…  
75 Notate sulla banconota da un dollaro americano. Vedrete se… sulla 
banconota da un dollaro americano, da un lato, il lato sinistro. È il Suggello 
americano, un’Aquila con le… delle lance nella mano, nel secondo lato, questo è 
chiamato il Suggello “degli Stati Uniti”.  Ma sul lato successivo c’è la Piramide e, 
sopra di essa, un Grande Occhio, e qui sotto dice: “Il Grande Suggello”. Perché 
sarebbe “Il Grande Suggello” in questa nazione, anche sopra il Suggello della 
nostra nazione? Vedete?  
76 Non importa quello che mai fate, Dio lo fa parlare proprio lo stesso. Vedete? 
Egli fa sì che il peccatore ne parli. Egli fa sì che la nazione ne parli. Tutto deve 
parlare di Lui. Che voi vogliate crederLo o meno, Esso è proprio là.  
77 Ora, notate, in quello c’è un Occhio, l’Occhio di Dio. E poiché quella 
copertura non era apparsa, il Suggello della Vetta, perché Esso fu rigettato, il 
quale era il Figlio di Dio; la Pietra Angolare dell’Edificio, il Suggello della Vetta 
della Piramide, e tutto questo. Ora, sono… Non mi piace…  
…277 Alla mia Conoscenza, ho aggiunto Temperanza, Autocontrollo . Mi piace 
quello. “Il mio paese è tuo, Corona la mia anima di Autocontrollo, da mare a mare 
splendente”. Vedete?  
278 Pazienza. Oh, my! Provati. Non preoccupatevi; satana le conterà per voi. 
Ora sto salendo la scala. Vedete? Ho aggiunto Virtù, Conoscenza, Temperanza, 
ora devo aggiungere Pazienza. Non ho ancora lo Spirito Santo.  
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279 Allora dopo aver aggiunto Pazienza, ho aggiunto Bontà. Sapete cos’è quello? 
Come Dio. Ho aggiunto quello. Non comportarsi male. Proseguite come 
dovrebbe agire un gentiluomo Cristiano. Che non sia un qualcosa di falso. 
Qualcosa in me, l’Amore di Dio, proprio ribolle.  Vedete? Vedete? Non dire: 
“Uh-uh-uh-uh, ragazzo, potrei farlo, ma forse sarebbe meglio di no”. Vedete? 
Huh-uh. Huh-uh. È là, comunque.  
280 È una Nascita. Sono nato in questo, in questo, in questo, in questo, in questo, 
in questo, in questo. E poi l’Amore di Dio; Cristo, Scende e Suggella tutto quello 
in me, per il servizio. Vedete?  
281 Allora cosa fa Egli quando mi dà lo Spirito Santo? Vi pone in un luogo 
appartato da soli, vi Marchia. Vedete? Allora siete una persona diversa. Non 
siete del mondo, non più. Vedete? Siete Adornati Diversamente. Siete Vestiti 
Diversamente. Non questo vestito esteriore. No, no. Non dovete essere strani e 
particolari, e un colletto inamidato, ed una lunga cerimonia, come dire. No, no. 
Non fate questo. Vi vestite, fisicamente, così. È il Vestito Spirituale che conta. La 
Veste Nuziale vi è stata messa addosso. Che cosa siete?  
282 Come Gesù, osservate, Egli fu Adombrato, e fu Trasfigurato là davanti a 
loro, e la Sua Veste Splendeva come il Sole. EccoLo là, Gesù, Dio che 
Posizionava il Suo Stesso Figlio. Vedete? E poi venne Mosè. Poi venne Elia. E 
Pietro disse: “Sapete, è una cosa buona essere qui”. Vedete come è l’uomo? Sì. 
Oh, il Soprannaturale che viene Compiuto! Disse: “Costruiamo Tre Tabernacoli. 
Costruiamone uno per Mosè, e uno per Elia, e uno per Te”.  
283 E prima che finisse di parlare, Dio proprio fece tacere l’intera cosa, disse: 
“Questo è il Mio Amato Figlio. In tutte queste cose che ho richiesto a Mosè, e 
disposto la Legge tramite Mosè; la Giustizia dei Profeti; Egli l’ha adempiuta tutta. 
AscoltateLo. Ora Io uscirò dal quadro. Ascoltate solo Lui. Ascoltate solo Lui”. Oh, 
my! Che cosa Meravigliosa!  
284 Poi, quando ci siamo Conformati a queste Qualifiche, e diventiamo pieni 
delle Virtù di Dio e le Cose di Dio, allora lo Spirito Santo scende e ci Suggella nel 
Regno. Non preoccupatevi. Tutti sapranno che Lo avrete. Non dovrete dire: 
“Ebbene, Gloria a Dio, so di averLo. Ho Parlato in Lingue. Gloria a Dio, so di 
averLo. Una volta ho danzato nello Spirito”. Non dovrete dire una parola in 
merito. Tutti sapranno che Lo avete. Non preoccupatevi. Sì. Esso Testimonierà 
di Se Stesso. Egli lo farà conoscere fra gli uomini.  
…319 Ma, Paolo, il povero piccolo Paolo. Che cos’era? Dio lascia sempre che un 
Ministero diventi così, e poi lo Incorona.  
320 Egli lasciò che Gesù arrivasse ad un punto. Guardate là. Quando poteva 
risorgere i morti, quando poteva fare tutto quello che voleva fare; e lasciare che 
un soldato romano Gli strappasse la barba dal volto, e Gli sputasse in faccia. [Il 
Fratello Branham fa il suono di sputare—Ed.] ColpirLo su… Mettere uno 
straccio attorno al Suo volto, e dire: “Ora, sai mi dicono che sei un Profeta”. 
Tutti loro stavano attorno con delle canne, e Lo colpivano sulla testa. [Il Fratello 
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Branham fa il suono di colpire.] Disse: “Ora dicci chi Ti ha colpito”. Egli sapeva 
chi Lo aveva colpito. Uh-huh. Certo. Lo sapeva. Vedete? Ma il Suo ministero 
stava per essere Coronato.  
321 Arriva sempre al punto in cui sembra sia davvero, davvero debole, proprio 
quasi finito, poi Dio lo Incorona. O Signore, lascialo accadere. Lascialo accadere, 
Signore. Chiniamo i capi. Io L’amo, io L’amo Perch’Ei per primo… Ora 
adoriamo Lui. Abbiamo avuto un duro insegnamento. E acquistò la mia salvezza 
Alla croce del Calvario. 

 
La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 

351 E ora ci mettiamo dentro il Sangue di Gesù Cristo, vedete, e questo produce 
la Fede di Gesù Cristo, la Virtù di Gesù Cristo, la Conoscenza di Gesù Cristo, la 
Continenza di Gesù Cristo, la Pazienza di Gesù Cristo, la Pietà di Gesù Cristo, 
l’Amore Fraterno  di Gesù Cristo, e l’Amore di Dio, che è Gesù Cristo. Lui è il 
Capo che ti Controlla. E i tuoi piedi sono il Fondamento, Fede. Amen! Controllo 
mediante il Capo, prendete il…. Eccovi. Ecco, il perfetto uomo di Dio, quando 
egli possiede queste Virtù. 
352 Quindi, Dio, che Rappresenta la Sua Chiesa come una Sposa, una Donna. 
Dio Rappresenta la Sua Chiesa come una Sposa. E nel modo in cui Lui porta 
ogni singolo a essere Suo figlio, per entrare in quella Sposa, ha pure portato la 
Sposa durante queste Epoche, [Il Fratello Branham bussa sulla sua lavagna sette 
volte_Ed.] finché Lui porta questa Chiesa Completa in questa. 
353 I miei Piedi si muovono. Perché? Perché glielo dice la mia Testa. Ora, non si 
possono muovere come la mia mano perché sono i miei piedi. Lutero non può 
fare le cose che abbiamo fatto noi, né lo possono i Metodisti, perché furono 
qualcos’altro. Vedete? I Piedi si muovono perché la Testa dice così. E la Testa 
non dice mai: “Ora, voi Piedi, diventate Mano. Orecchio diventa Occhio”. 
Vedete? 
354 Ma, in ogni Epoca, Dio ha messo queste cose nella Sua Chiesa, e l’ha 
formato mostrando che ogni Singolo ha queste, possiede queste qualità. E 
Questa quando è Completata, è la Chiesa di Dio che và al Rapimento. E questo, 
quand’è Completato è un Servo di Dio nella Chiesa di Dio, che andrà nel 
Rapimento. Gloria! Capite cosa voglio dire? Eccovi. Eccola cosa Completa. 
…360 Cosí quando cedete il vostro Completo Essere, allora lo Spirito Santo Si 
Riversa attraverso voi in queste Virtù; allora siete un Tabernacolo Vivente. 
Allora la gente fa attenzione, e dice: “Ecco un uomo Pieno di Virtù, Conoscenza 
(egli crede la Parola), Continenza, Pazienza, Pietà, Amore Fraterno, Pieno 
dell’Amore dello Spirito Santo. Vedete, eccolo, che se ne va in giro”. Che cos’è? 
Una Statura che gli increduli possono guardare e dire: “Ecco un Cristiano. Ecco 
un uomo o una donna, che sanno ciò di cui parlano. Non s’è mai visto una 
persona più gentile, più mite, più devota”. Voi siete Suggellati. Un Suggello che 
mostra entrambi i lati. Sia che andiate o veniate, il Suggello si vede lo stesso. 
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Eccovi. Vedete? Quando un uomo o una donna possiede questo, allora la Pietra 
della Vetta scende e li Suggella nel Regno di Dio, che è lo Spirito Santo. 
361 Allora la Parola che viene da Qui, Si Manifesta attraverso ciascuno di questi 
Esseri, vedete, e rende questo completo Essere un Tabernacolo dell’Iddio 
Vivente; un esempio di Cristianesimo che vive e cammina. Quel che era Cristo, 
lo sono queste persone, perché la Sua Vita è qui dentro. Esse sono in Cristo, e la 
loro vita è morta e nascosta in Cristo, tramite Dio, e Suggellata là dentro dallo 
Spirito Santo. Prima Corinzi 12. Proprio così. Vedete? Voi vi considerate morti, 
poi nascete dalla Fede. E, voi, Virtù e queste altre cose vi vengono aggiunte 
finché siete una Perfetta Immagine Vivente di Dio. Non è meraviglioso? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
362 E poi Dio, mediante quello, ha prodotto pure Sette Epoche della Chiesa, per 
mostrare i Sette Gradini che ha prodotto Lui, edificando il Suo Singolo nella Sua 
Immagine. Egli ha edificato una completa Chiesa nella Sua Immagine. E alla 
Risurrezione questo Corpo Completo sarà Risuscitato per vivere sempre con 
Lui, perché è una Sposa. Vedete? Così quello collega ogni Epoca, ogni Epoca che 
è Venuta. 
…342 Quando un uomo possiede questo tipo di cose, allora lo Spirito Santo 
viene su di lui. Non importa, potreste Parlare in Lingue, potreste imitare 
qualsiasi Dono che Dio ha. Potreste farlo. Ma finché queste Virtù qui non 
entrano in voi, siete ancora lontani dal Reale, Vero Fondamento della Fede. Ma 
quando queste Virtù crescono in voi, e aggiungete quello a quello, allora siete un 
Monumento Vivente. Siete un Idolo Vivente che si Muove. 
…328 Ora, nel costruire, la Virtù…  Costruire questo Monumento, Costruire 
questa Statura, vedete, essa comincia con la Pietra di Base; Fede, Virtù, 
Conoscenza, Continenza, Pazienza, Pietà, Amore Fraterno. Che si fa ora? Poi 
s’aspetta la Pietra della Vetta, che è Amore, perché Dio è Amore. E Lui 
Controlla , ed è la Forza di ognuna di queste cose. Proprio così. Sissignore. 
…368 E questa Chiesa, vedete, diventa più Piccola, nella Minoranza. [Il Fratello 
Branham si riferisce al suo disegno della lavagna_Ed.] È molto più sottile di 
quello, ma per darmi Abbastanza Spazio per scrivere quella Croce là, vedete. Si 
deve arrivare alla Punta di uno Spillo. Tanto che, la Chiesa, una Minoranza, 
deve entrare in un Luogo fino ad avere lo stesso tipo di Ministero che questo 
lasciò, perché, quando questa Pietra della Vetta Ritorna. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA PAURA E L'INCREDULITA' 
ESEMPIO DI GIOBBE E PIETRO 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
102 Nel Libro di Giobbe, Essa qui dice: “Giobbe aveva paura”. E ciò che egli 
temeva, accadeva davvero. Cosa lo recava? La sua paura. Ecco cosa lo faceva 
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accadere. La sua Fede glielo avrebbe impedito, ma la sua paura lo recava. Glielo 
recava. Egli aveva timore che sarebbe accaduto, ed accadeva. Ora, se egli avesse 
riconosciuto che non sarebbe accaduto, non sarebbe accaduto. Capite cosa 
intendo dire?  
103 Se avete paura quando venite per la fila di preghiera, “Forse io non ho la 
fede sufficiente”; non accadrà mai, non preoccupatevi. Capite? Ma se 
riconoscete che accadrà, accadrà. Capite? Vedete, è una Sostanza di qualcosa. 
Giobbe aveva timore che queste cose gli sarebbero sopraggiunte, e 
sopraggiunsero. Se avete paura che la vostra malattia non vi lascerà, non vi 
lascerà. Se avete Fede, andrà via.  
 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
105 Pietro stava agendo bene finché non ebbe paura. La Parola gli aveva detto 
che poteva camminare sull’acqua. Prima ebbe paura, pensava che fosse uno 
Spirito, e disse: “Signore, se sei Tu, comanda che io venga a Te sopra le acque”.  
106 Disse: “Vieni”.  Ora, è proprio lo stesso come Giacomo 5:14, lo stesso come 
Marco 16. Lo stesso Dio Lo disse, disse, “Vieni”.  E così lui cominciò a 
camminare. Fece tutto bene, scese dalla barca, cominciò a camminare su…  
107 C’era una tempesta sul mare, sapete; grandi onde spumeggianti, più grandi 
di queste colline qui attorno, la schiuma che emergeva sulla loro cresta; 
l’infrangersi di terrificanti onde spumeggianti di forse quindici, venti piedi. E fu 
una cosa terribile per lui chiedere, “Se sei Tu, Signore,…” Capite, Egli aveva 
l’aspetto di un… Lì sembrava come un’Ombra o uno Spirito. Disse: “Se sei Tu, 
invitami a venire sull’acqua”.  
108 Gesù disse: “Vieni”.   
109 E lui scese, disse: “È il Signore, io camminerò”. Ma quando i suoi occhi si 
posarono sulle onde, egli si spaventò. Cosa gli entrò in mente? La prima cosa, 
egli… “Io camminerò perché la Parola mi ha detto di camminare”. Tutto ad un 
tratto, lui guardò ai suoi,… Dunque, guardò ai suoi sintomi; guardò là fuori e 
vide quant’erano grandi quelle onde, ed ebbe paura; e quando ebbe paura, andò 
giù. Capite? Ciò di cui ebbe timore, accadde! Ciò che credette, accadde! Quando 
credette di poter camminare, egli camminò; quando credette ed ebbe paura, 
nella sua convinzione, allora la sua Sostanza lo lasciò. Capite? Egli professava 
ancora la sua Fede, ma non aveva la Sostanza. La Sostanza avrebbe ben 
superato quella cresta bianca e sarebbe andata dritta verso di Lui, vedete, se egli 
avesse la Fede Perfetta. Capite? Ma non l’aveva. Pensava di averla. All’inizio 
l’aveva, egli fu disposto ad avventurarsi, “Ebbene, il Signore mi ha detto di farlo, 
deve accadere”. Così egli scende della barca, e parte. Non considerò mai le onde, 
quanto fossero contrarie. Non lo ebbe mai in mente.  
110 Ora, quando tu arrivi a pensare: “Bene, ora aspetta. E, sai, sono malato da 
tanto tempo, io…” Fermati! Potresti anche far ritorno alla barca. Capite? 
Capite? Ma quando smetti di pensare a quello,…  



     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 240 

 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

TESTO E TEMA 
LA FEDE VINCENTE 

ORECCHIO - VINCENTE 
La Fede è la nostra Vittoria, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-10-1958 

11 Ora, stasera, ho scelto come testo: La Fede È La Nostra Vittoria. E vorrei 
leggere una porzione della Scrittura trovata in Prima Giovanni, il 5° Capitolo e 
il 4° Versetto.  
Poiché tutto quello che è Nato da Dio Vince il Mondo; e questa è la Vittoria che ha 
Vinto il mondo, cioè, la Fede Nostra.  
 

RESISTERE AL DIAVOLO-RESPINGERLO-DISTANZIARLO 
NON ASCOLTARE SATANA - AVERE ORECCHIO SOLO 
PER ASCOLTARE ED UBBIDIRE A CIO CHE DIO DICE 

LA FEDE TI FA RISPONDERE "SI" ALLA PAROLA 
FEDE VINCENTE CHE RESPINGE IL MALE 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
115 Ci viene insegnato di “resistere al diavolo, ed egli fuggirà da noi”. Ora, 
resistere significa semplicemente “respingerlo”;  proprio resistergli che significa 
“distanziarsene”.  Dio ha detto una certa cosa; non importa cosa cerca di dirvi 
lui, voi neanche lo ascoltate. Voi avete… Le vostre orecchie sono sorde a tutto il 
resto tranne a ciò che lo Spirito dice. Capite? “A chi ha Orecchio (che Ascolta), 
Capisce ciò che lo Spirito Dice alle Chiese”; colui che ha un posto per porgere 
Orecchio, che afferra ciò che lo Spirito Dice alle Chiese. Capite?  
116 Cosa dice satana: “Bene, io proprio non posso…” Questo non ha niente a… 
“Bene, se voi insegnate questo, la denominazione metterà…” Questo non ha 
niente a che fare con ciò, egli continua ad andare dritto proprio lo stesso.  
117 “Chi ha Orecchio, Ascolti ciò che lo Spirito dice alle Chiese”. Sapete, nella 
Bibbia, Ciò viene sempre detto costantemente. “A chi ha Fede. A chi ha Orecchio 
per Ascoltare, Ascolti”. Capite? “Chi ha Sapienza, conti i numeri della bestia”. 
Tutte queste diverse cose. “Chi ha, lo dica agli altri, affinché possano avere”.   
118 Ed è per Fede che noi stiamo parlando adesso, Fede che dovete avere, quella 
Fede Perfetta; quella Fede che dice: “Sì!”  Non c’è niente che possa dire “no”  
quando Dio dice: “Sì”.  Capite? Quando Egli dice “Sì”,  è “Sì!”  E nient’altro può 
mai toglierveLo.  
 

GAREGGIARE PER VINCERE 
SOTTOSTARE ALLE REGOLE 
AGIRE SECONDO LA PAROLA 



     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 241 

 

PROPOSITO DELLA NOSTRA VITA 
LE AMBIZIONI ELEVATE SPIRITUALI 
DIO HA DISPOSTO PER NOI UN PIANO 

VINCERE IL MONDO ATTRAVERSO LA FEDE 
La Fede è la nostra Vittoria, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-10-1958 

20 E ognuno di voi sa che alle olimpiadi o in qualsiasi altro esercizio atletico, non 
importa se arrivate primo nella gara, ma se non hai svolto la gara secondo le 
regole del gioco, siete squalificati. Dovete stare proprio alle Regole.  
21 Ed ecco com'è con la vita umana. Non potete svolgere male le Regole della 
Gara della Vita e aspettarvi di Vincere. Dovete agire secondo la Parola di Dio e 
il Proposito per cui siete stati portati qui.  
22 Ora, ci sono così tante persone che non sembrano avere alcun tipo di 
Proposito in Vita, specialmente in questo giorno in cui viviamo ora. La gente 
sembra proprio pensare che tutto quello che devono fare è stare al passo con 
qualcun altro, con le mode del mondo, e con le lusinghe che il mondo da loro.  
23 Proprio in questo modo, se andate a scuola e delle ragazzine indossano una 
certa gonnellina, o vestito, o comunque lo chiamiate, tutta l'ambizione che ha il 
resto della scuola è di somigliare a quella ragazza. Alcune delle donne vedono 
alla televisione una certa signora che esce, e si veste in un certo stile, ebbene, la 
loro ambizione è vestirsi e agire così. E quello sembra più o meno il limite 
dell'ambizione americana, è di ottenere un nuovo lavoro, o avere un aumento del 
salario, e prendere una televisione, o una nuova macchina.  
24 Fatemi dire questo. Quelle cose potrebbero andare bene, ma nella vita umana 
ci sono Ambizioni più Elevate di quelle. E i Cristiani dovrebbero porre i loro 
affetti su Ambizioni più Elevate.  
25 Penso che sarebbe conveniente per tutti il sedersi e in primo luogo chiedersi, 
perché siamo qui. E sempre a Chi è stato abbastanza gentile da portarci qui, 
dovremmo considerare di chiedere a Lui cosa vorrebbe che facessimo, il 
Proposito del nostro venire, per adempiere quello che Egli ha disposto per noi. 
Ma sembriamo essere desiderosi solo di tenere il passo con il mondo.  
26 Ora, la Bibbia disse che possiamo Vincere il Mondo. E come lo facciamo? 
Non stando al passo con le mode del mondo. Ma la Bibbia disse che la Fede è la 
Vittoria che Vince il Mondo.  
39 …Dobbiamo avere un Proposito per qualcosa.  
40 Ora, non era così nei giorni passati, o in questo giorno, che quando un uomo 
veniva a Dio, aveva un Proposito per farlo. Se il vostro Proposito è solo di 
andare alla deriva con quella congregazione, o è di guardare verso Dio?  
…44 Quando avete quel tipo di Proposito nel vostro cuore, Dio aprirà le Finestre 
del Cielo. Qualcosa deve avvenire. Dovete fare sul Serio con Dio, e avere qualche 
Proposito, e della gratitudine perché Egli vi ha Salvati. 
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DIO MODELLA LA NOSTRA VITA E LA GUIDA 
LA POTENZA CHE CI GUIDA 

PROPOSITO DELLA NOSTRA VITA 
DECADENZA DELLA CHIESA DENOMINAZIONALE 

SCEGLIERE LA CHIESA CHE HA PROPOSITO 
NELLA PAROLA E NELLO SPIRITO 

La Fede è la nostra Vittoria, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-10-1958 
…33 Ora seguite una corrente, come la Corrente di Vita, è piena di legni alla 
deriva agganciati in ogni cumulo di rifiuti. E tuttavia, la barca si avvicina, anche 
lei fatta di legno. Ma se notate, il legno è formato e sagomato da un Maestro che 
ha costruito la barca. Non è solo sagomata, ma è Guidata da un Maestro, e viene 
spinta da una Potenza.  
34 E siamo tutti fatti della stessa cosa. Dipende proprio da come scorrono le 
vostre ambizioni. Siete disposti a lasciare che il Mastro Artigiano faccia di voi 
quello che potrebbe usare, e quello che potrebbe controllare, e quello a cui 
potrebbe dare Potenza?  
35 Se questa piccola imbarcazione è stata fatta in modo diverso, ed è stata 
forgiata dalla mano del Maestro, se mai dovesse infilarsi in qualche alga lungo le 
acque poco profonde, c'è una Potenza dietro di essa, un piccolo otturatore che il 
Maestro potrebbe accendere, e spingerla di nuovo nelle acque profonde.  
36 Dio vuole formarci e renderci quello che Egli vuole che siamo. Ma come 
possiamo farlo, o come può Dio farlo, quando non staremo neanche fermi 
affinché Egli lo faccia? Vogliamo essere il nostro stesso maestro. Vogliamo 
pensare nel nostro stesso modo di pensare.  
37 E molte persone entrano in chiesa, e si uniscono alla chiesa, e mettono il loro 
nome sul libro, e non considerano neanche quello che la chiesa crede, o lo 
controlla con quella chiesa, come predicano la Parola di Dio, o se stanno per il 
Pieno Vangelo o meno, o solo scelgono una porzione e aggiungono un credo. 
Galleggiando, alla deriva, mai capaci di combinare nulla.  
…84 E in questo luogo, potrei immaginarvi andare in giro, alcuni di voi 
Cristiani dal linguaggio ingiurioso, usando parole sconce, sudice, e tuttavia 
appartenere alla chiesa? Potrei immaginarvi andare in un altro paese, e poi 
passare per l'America, imparando tutti i modi ingiuriosi americani che 
riuscirete, che potreste apprendere? Certamente, non lo farete. La cosa che 
cerchereste di fare sarebbe di imparare alcune parole di quella lingua del posto, 
esattamente, come a dire: "Come stai?" ad ogni modo. 
85 E penso che spetterebbe più ai Cristiani, oggi, se cercassero di apprendere 
qualche Lingua Celeste, le lodi di Dio, che Là canteremo, e gioiremo. E le 
persone che non credono nell'acclamare, cosa farete quando arriverete Là? 
Sareste davvero fuori posto. Fareste meglio ad avere Fede e Vincere ora, perché 
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la Fede è la Vittoria che Conquista. No, non vi trascinereste dietro cosette del 
genere. Avreste una Vittoria. Dite: "Come ci riesco, Fratello Branham?"  
86 Ebbene, è così semplice. È proprio... Ora, qui alle riunioni, vi chiedete come 
sottomettere qui, come... Le persone nell'Edificio, non ne conosco molti, e nelle 
mie Riunioni a volte non conosco nessuno, anche in diverse lingue. Ma come 
faccio a saperlo? È sottomettere se stessi. Datevi solo allo Spirito Santo, allora 
non siete più voi. Non sapete cosa state dicendo. Lasciate soltanto che Lui 
Esprima le Parole. È così semplice come questo.  
…38 Ma lasciate che vi dica qualcosa, stasera, voi all'interno e all'esterno di 
questo Edificio. Arriverete ad una destinazione uno di questi giorni, che sarà 
nella valle delle ombre della morte. Vorrei suggerirvi in quest'Ora, di 
prepararvi ad incontrare il Dio che vi incontrerà in quell'Ora. Lo incontrerete o 
come Capolavoro su cui Egli ha lavorato, o un pezzo di legno alla deriva che 
galleggia per entrare nella vostra destinazione finale. Così non usate questa vita 
solo per andare alla deriva, e galleggiare in giro, e ottenere un lavoro migliore, e 
vestirvi meglio, o per prendere un televisore migliore, o una macchina migliore. 
La vita significa più di quello. Non cercate di usarlo solo per dire: "Ebbene, se 
gli altri si uniscono alla chiesa, lo farò anch'io".  
39 Quando vi unite alla chiesa, dovreste prima ricercare e trovate per cosa 
prende Posizione quella Chiesa. È solamente un luogo in cui le persone si 
riuniscono per aver Comunione? Oppure, è un luogo in cui si Predica la Parola 
del Dio Vivente, e prende Posizione per ogni Principio per cui Gesù è morto? 
Dovreste farlo. Non galleggiandovi dentro e andare con la corrente. Perché, 
"Stretta è la Porta, e Angusta è la via che conduce alla Vita, e pochi sono quelli 
che vi Entreranno". Perché, "Larga è la via che conduce alla perdizione, e molti vi 
Entreranno". Dobbiamo avere un Proposito per qualcosa.  
40 Ora, non era così nei giorni passati, o in questo giorno, che quando un uomo 
veniva a Dio, aveva un Proposito per farlo. Se il vostro Proposito è solo di 
andare alla deriva con quella congregazione, o è di guardare verso Dio?  
…44 Quando avete quel tipo di Proposito nel vostro cuore, Dio aprirà le Finestre 
del Cielo. Qualcosa deve avvenire. Dovete fare sul Serio con Dio, e avere qualche 
Proposito, e della gratitudine perché Egli vi ha Salvati.   

 

DIO PONE NEL CUORE IL PROPOSITO DIVINO 
LA VOCE E LA TESTIMONINAZA DI MALACHIA 4 

RICHIEDERE OGGI E NON DOMANI 
DETERMINAZIONE - ANCORATI 

LA FEDE E' VITTORIA SUL PECCATO, 
MALATTIA, PREOCCUPAZIONI E SULLA MORTE 

LA POTENZA DI RESURREZIONE 
LA FEDE VINCE IL MONDO 
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CONQUISTARE E' VINCERE 
AVERE IL GOVERNO SUL PECCATO 

L'ORDINE PRIMARIO DEL SALVATORE SUL 
PECCATO; DEL GUARITORE SULLA MALATTIA 
VITTORIA SULLA MALEDIZIONE DEL DIAVOLO 

FEDE/VITTORIA SOLO IN GESU' CRISTO 
SALIRE/CONQUISTARE CON LA PREGHIERA 

LA FEDE RIVELATA NON CONOSCE SCONFITTA 
IMPOSSIBILE PIACERE A DIO SENZA ESSA 

La Fede è la nostra Vittoria, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-10-1958 
43 …Quello è il Proposito nel vostro cuore. Quello è fare davvero sul Serio.  
…53 E se Dio ha posto quello nel cuore di Abrahamo, tramite la Sua Voce, la 
Sua Parola, allora Dio ha posto dentro, prima di noi, nella Sua Bibbia, e tramite 
la Testimonianza dello Spirito Santo, e attraverso il Ritorno dello Spirito Santo 
con Segni e Prodigi, che Gesù Cristo vive ancora, ed è lo stesso Ieri, Oggi, e in 
Eterno. Allora perché dovremmo continuare a cercare quelle cose che 
desideriamo?  
54 Se avete bisogno, qualsiasi bisogno, qualsiasi cosa Dio ha Promesso nella Sua 
Bibbia, Egli stasera è qui per soddisfare quel bisogno. Non serve cercare ancora. 
La Sua Presenza è qui. Il Suo Spirito è qui. Ed Egli vuole, ed è pronto, e brama 
darvi quello che voi state cercando. Perché vorreste aspettare ancora?  
55 Quando Venite a Lui, non venite come una persona che galleggia: "Salirò e lo 
proverò e vedrò se funziona". Non andrete mai da nessuna parte.  
56 Ma, quando venite con quel tipo di Determinazione, che avete venduto armi e 
bagagli; quando siete stanchi del mondo, e del peccato, e incredulità, e 
frustrazioni, e dubbi, e venite dal Vivente Dio, con un'Ancora fissata certamente 
sulla Roccia dei Secoli; lo Spirito Santo è qui per tirarvi nella Presenza del Dio 
Vivente, quello vi darà una Fede che Vincerà qualsiasi cosa che c'è nel mondo, 
malattia, morbo, e anche la morte stessa.  
57 Dite: "Tu dici 'morte', Fratello Branham".  Ed è quello che intendevo: morte. 
58 Non era Lazzaro che giaceva morto sottoterra, e la corruzione era già 
iniziata, quando Gesù disse a Marta: "Dove lo avete sepolto? E se non dubiterai, 
vedrai la gloria di Dio"?  
59 "Non vi ho detto di non dubitare?" Egli disse a Iairo quella notte, o quel 
giorno. "Se solo Crederai, potrai vedere la Gloria di Dio". Allora la Fede Vince la 
morte. La Fede è la Vittoria sulla morte. La Fede è la Vittoria sul peccato. La 
Fede è la Vittoria sulla malattia. La Fede è la Vittoria sulla preoccupazione. La 
Fede è la Vittoria sulle frustrazioni. La Fede è la Vittoria sul mondo.  
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60 Dite: "Giovanni, quando lo Scrisse, non aveva i miei problemi. Non aveva a che 
fare con la gente con cui ho a che fare io. Non doveva attraversare le cose che 
attraverso io". È così.  
61 Potrebbe non aver avuto a che fare con la stessa gente. Potrebbe non aver 
dovuto vincere la stessa cosa. Ma non li escluse mai, perché disse questo, "La 
Fede è la Vittoria che vince il Mondo", l'intera cosa. Com'è? Portate Fede in ciò. 
Passate al di sopra di ciò. Quando abbiamo la Parola di Dio scritta posta davanti 
a noi, e lo Spirito Santo qui che compie e mostra la Resurrezione del Signore 
Gesù, con le Promesse Divine scritte qui, che, "Qualsiasi cosa desiderate quando 
pregate, credete che la riceverete, e la otterrete". Cosa dovete fare allora? Avere 
Fede. Non solo Fede che galleggia, non solo Fede finta, ma una Fede Vera.  
62 Ora, la Fede è un Conquistatore. La Fede è un Vincitore. Non è solo un 
Pacificatore. Essa Vince. "Fede è la Vittoria che Vince il mondo". Cosa compie? 
Cos'è la Fede? Cos'è, "Vincere"?  Conquistare e Vincere sono la stessa cosa. 
Conquistare, significa "sconfiggere; sopraffare; imprigionare; gettare in 
prigione". Significa che il peccato che una volta vi governava, ora lo governate 
voi. Significa che lo avete Vinto. Siete... L'avete sconfitto. Siete più grandi di 
quanto esso sia. Oh, mi sento religioso proprio ora!  
…66 Voi che siete stati alcolizzati e schiavi del whisky, sarete i dominatori sopra 
di esso. Quel vecchio diavolo dell'alcol che vi ha fatto bere, ora è vostro 
dominatore; ma quando ottenete la Fede, non intendo Fede finta, ma Vera Fede, 
allora è vostro servitore.  
67 Voi che non potete mettere giù il tabacco, voi donne e uomini, quando si 
arriva ad un punto in cui riuscite a raggiungere quel luogo, dove per Fede lo 
vincete, allora ne sarete il dominatore.  
…63 Cosa c'era prima, un peccatore o un Salvatore? Un Salvatore, perché un 
Salvatore è più Potente di un peccato. Cosa c'era prima, il Guaritore o la 
malattia. Non potrebbe essere un Guaritore a meno che Egli fosse al di sopra 
della malattia. È un Guaritore, Essa può conquistare la malattia.  
64 E la Fede è la Vittoria che Vince ogni maledizione del diavolo. La Fede è la 
Vittoria. Fede in cosa? Non Fede nella vostra chiesa, non Fede nel vostro credo, 
non Fede in qualche uomo. Ma, Fede in Gesù Cristo Che ha fatto la Promessa, 
quella è la Vittoria. Che cos'è? È la Vittoria. Dite: "Il mio braccio è ancora 
infermo".  Ma Fede è la Vittoria. "Mi sento ancora malato". Ma Fede è la 
Vittoria.  Oh, essa vince il mondo.  
65 Quando potete Salire a Dio, in Preghiera, finché vedete la cosa conquistata 
sotto di voi, allora non c'è niente che possa ferirvi. Avete Vinto. Avete uno spazio 
di manovra di cinquanta miglia. Allora navigherete liberamente.  
…83 La Vera Fede non conosce sconfitta. Non può essere sconfitta. Anche la 
morte stessa non può sconfiggerla. Non conosce sconfitta. Le prove conoscono 
sconfitta, ma la Fede non conosce sconfitta. Non può essere sconfitta. Ed è 
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l'unico modo in cui potete piacere a Dio. "Perché senza Fede è impossibile 
piacere a Dio", è detto in Ebrei 11.  
 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
141 Per la Sua Fede nella Sua Parola noi (Egli Vince), noi possiamo Vincere 
tutto: sia morte, che inferno e il sepolcro. Sappiamo che Dio è Dio, quella Fede 
Perfetta nella Parola Perfetta di Dio, Egli vinse tutto ciò con cui Egli venne a 
contatto. Neppure la morte poté resistere in Sua Presenza. La malattia non poté 
resistere in Sua Presenza. Fluivano da Lui come Fiumi di Virtù, Sgorgavano 
costantemente, la Virtù uscì dalla Sua Veste. Queste persone, stese alla Sua 
ombra; vennero e misero il loro dito sulla Sua veste e furono Guarite. Quando 
quella donna fece questo, allora tutti volevano toccare la Sua veste, perché 
avevano visto che c’era Virtù che usciva da Lui costantemente, scorreva come 
Fiumi. Lui stava là, camminava, camminava in un mondo con Fede Perfetta, 
perché Egli era la Parola.  
 

VITTORIA SULLA MORTE DI GESU' CRISTO 
NON IMMAGINARE MA CREDERE 

POSIZIONE DEL CREDENTE 
POSIZIONE NOSTRA NELLA SCRITTURA 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
142 Ed ora: “Se voi Dimorate in Me”, tramite Lui, Egli vi portò la Parola; “e le 
Mie Parole Dimorano in voi”, allora camminate nello stesso genere di condizione: 
Virtù Fluiscono da voi, i Fiumi di Benedizioni delle Fontane di Dio Fluiscono 
alla gente. Capite cosa intendo dire? E non lo state bluffando, non lo state 
immaginando. Ha effettivamente luogo, e lo vedete. Se lo state solo 
immaginando, ciò non fa bene; ma se è realmente lì, è avvenuto realmente.  
143 Ora notate! Vedete, per Essa, quando Egli Si fermò e disse: “Se voi disfate 
questo Corpo (questo Tempio), Io lo Ridrizzerò entro Tre Giorni”. Perché? Egli 
era convinto che lo avrebbe fatto, perché le Scritture dicevano che Egli lo 
avrebbe fatto (il Messia): “Io non lascerò la Sua anima nell’inferno, né 
permetterò che il Mio Santo veda la corruzione”. Un Profeta, a cui viene la Parola, 
aveva detto che sarebbe accaduto, ed Egli sapeva di essere quella Persona.  
144 E quando Gesù Stesso disse: “La Preghiera della Fede Salverà il malato”, 
ovvero “Imporranno le mani sui malati, ed essi Guariranno”. Si deve avere quella 
stessa Perfetta Fiducia che “quando le mani vengono imposte su di me, io 
Guarirò”,  perché Egli ha detto così.  
145 Egli disse: “Disfate Questo Corpo, ed Io Lo Ridrizzerò”, perché Egli sapeva di 
essere il Messia. “Io non permetterò che il Mio Santo veda la corruzione”; Egli 
sapeva di essere il Santo. “Né lascerò la Sua anima nell’inferno”; Egli non ce la 
lasciò. Egli sapeva che lo avrebbe fatto. Egli aveva Fiducia di essere lì per 
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vincere sia la morte che l’inferno, disse: “DisfateLo, se volete, ed Io lo Ridrizzerò 
entro Tre Giorni”. Oh, my! “Io ho il potere di deporre la Mia vita, ossia ho il 
Potere di Riprenderla”; Egli sapeva Chi era.  

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA FEDE DOMINA OGNI CIRCOSTANZA 
Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 

123 Notate ora dell’altro. La Fede Perfetta è Padrona d’ogni circostanza. La 
Fede Perfetta Domina ogni circostanza. Non importa cosa sia, Essa la Domina. 
Ora, fate attenzione! Quando credete qualcosa, fate qualsiasi cosa, e avete Fede 
in quel che state facendo; non importa quale sia la circostanza, non ha niente a 
che fare con ciò. Vedete, essa Domina quella circostanza. Se è in una camera 
dell’ammalato, e il Signore ha Rivelato che questa certa cosa accadrà, ditela 
semplicemente e andate avanti.  
124 “Oh, il…?”  Non fate domande. È già compiuto, continuate solo ad andare 
avanti. Capite? Essa Domina ogni circostanza. “Bene, se fai questo, Tal dei tali 
farà…”  Che… Vedete, Essa l’ha già Dominata. Capite?  
125 La Fede Crede che Dio lo Risolverà. “Io non so come Egli lo farà, ma lo farà 
comunque”.  Capite? Essa Domina ogni circostanza.  
 

Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 
81 Ma quando il Sesto Senso entra, nega tutte quelle cose, e muove una persona 
dritto nei Seni di Dio. "Colui che si accosta a Dio deve credere che Egli è, e un 
premiatore di quelli che Lo ricercano". Per Fede! Per Fede, Abrahamo! Per Fede, 
Isacco! Per Fede, Giacobbe! Tutti per Fede! È il Sesto Senso che lo fa. Il Sesto 
Senso nega ogni sintomo, tutti i sintomi, qualsiasi cosa contraria alla Parola di 
Dio, qualsiasi sensazione, emozione.  
 

LA FEDE E L'AMORE OPERANO INSIEME 
Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 

126 E Fede e Amore sono in Relazione, perché non si può avere Fede senza avere 
Amore, perché la vostra Fede è in un Dio Che è la vera Essenza dell’Amore. 
Fede e Amore Operano insieme.  
127 Qui, proprio come una giovane coppia. Prendete un giovane uomo e una 
giovane donna, e si amano, s’innamorano l’uno dell’altra. E mentre vanno 
avanti e cominciano a conoscersi di più, i loro cuori cominciano a battere come 
uno. Capite? Essi non sono ancora marito e moglie, ma il loro Amore li lega 
insieme, e hanno fiducia reciproca. Ora, se si amano davvero, si amano 
realmente e sai che questa ragazza ti ama e lei sa che tu l’ami, avete fiducia 
(Fede Reciproca) se avete Fede reciproca; se non l’avete, faresti meglio a non 
sposarla. Capite?  
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128 Notate, dovete avere Fede. E se li separate e li mettete uno all’estremo sud e 
l’altra all’estremo nord, c’è ancora quell’Amore che batte l’uno per l’altra, non 
importa dove essi si trovino. Essi sono il più Fedele possibile l’uno all’altra, 
perché si amano l’un l’altra. E se amate il Signore, non cercando di evitare 
l’inferno, ma se amate il Signore, allora avete Fede in Dio; capite, se Lo amate.  
129 Come una giovane ragazza accadde qui a Louisville, non molto tempo fa. 
Una donna, lei era una Cristiana da molti anni, lei s’innamorò di quest’uomo. 
Egli era Cristiano da un paio d’anni. E così si sposarono; si amavano e avevano 
fiducia reciproca, e si sposarono. E dunque la donna disse all’uomo, disse: 
“Maritino, deve essere dura per te, sei solo un giovane Cristiano. Hai avuto così 
tanto da superare”. Si trattava del bere. Disse: “Hai avuto così tanto da superare”. 
E disse: “So che per te le prove devono essere estremamente dure”. E disse: 
“Voglio che tu sappia una cosa ora. Ora, se ti accade di cadere, se ti accade di 
cadere nella tentazione e di esserne vinto, non rimanere lontano da casa; ritorna. 
Vieni dritto qui, perché io sarò proprio qui ad aspettarti, e ti aiuterò a pregare 
finché otterrai la vittoria. Io starò con te, perché quando ti ho sposato, ti ho sposato 
perché ti amavo. E non importa cosa sei, io ti amo ancora”.  
130 Alcuni giorni dopo questo, egli stava mangiando il suo pranzo con delle 
persone nella stanza della caldaia, raccontandogli questo, disse: “Ora, come è 
mai possibile che un uomo faccia qualcosa di sbagliato quando qualcuno ti ama 
così?” Capite?  
131 Eccovi. Come si potrebbe violare quella Fiducia?  
132 E quando eravamo peccatori, alieni, senza Dio; nel mondo, in quella melma 
di fango, come ne ho parlato stamattina, Dio venne a noi! Dio vi cercò, voi non 
avete mai cercato Dio. “Nessuno può venire a Me tranne che il Padre non lo attiri 
prima”. E Dio scese in quella melma, quel che eravate, e vi ricercò e vi portò 
fuori! Questo dovrebbe creare un Amore Perfetto. Guardate ciò che eravate, e 
guardate ciò che siete. Cosa lo ha compiuto? Qualcuno che vi ama! Dunque, non 
riuscite ad avere Fede in quello che Egli vi ha Promesso? Il Vero e Genuino 
Amore creerà una fiducia nella Sua Parola.  
133 Egli mi prese quando io non ero niente. E non sono ancora niente, ma sono 
nella Sua mano. Capite, Egli mi prese. E mi amò quando non ero amabile. Egli 
vi amò quando non eravate amabili, ma vi cambiò. Proprio come disse la sorella 
di colore, quella volta nella sua testimonianza, disse: “Io non sono quel che 
dovrei essere, e non sono quel che voglio essere, inoltre non sono quel che ero!” 
Lei sapeva di essere giunta ad un punto, qualcosa era accaduto. Ed ecco il modo 
in cui è. Se Dio quando io ero straniero a Lui, mi amò tanto al punto che Si 
abbassò a prendermi e mi raccolse, questo mi dà fiducia che Egli vuole servirSi 
di me. Egli ha un proposito nel farlo. Ha visto qualcosa in me. Ha visto qualcosa 
in te. Ha avuto una ragione per salvarti, osserva la gente che non è salvata oggi. 
Osserva i milioni che Egli avrebbe potuto prendere rispetto a te, ma ha preso te. 
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Amen! Nessuno può prendere il tuo posto. Amen! Tu sei nell’Economia di Dio. 
Nessuno può farlo. Ecco il Suo Amore per te.  
134 Quindi, non arriverà l’Amore vostro direttamente a Lui? E c’è una 
Relazione d’Amore. Non importa quale sia la situazione, le sue circostanze sono 
governate da questo Amore che Crea Fede: che Dio ti ama e tu ami Dio, e vi 
amate l’un l’altro, e ciò produce la Fede. Va bene. Quindi non si può impedire di 
Produrre proprio esattamente ciò che Dio ha Promesso che avrebbe Compiuto.  
135 Ora, fate attenzione! La Fede Perfetta è Pura, pura quanto lo è l’Amore. 
Capite? Ora, quando ami qualcuno, e tu hai… Tu ami tuo marito o ami tua 
moglie. Ora, non c’è bisogno che qualcuno ti dica che “tu non”  lo fai, perché lo 
fai, e sai di farlo.  
136 Ora, se vi chiedessi: “Come fai a dimostrare di farlo?”  
137 “Oh, lo dimostro dal modo in cui vivo per lui”.  Capite? “Io sono una moglie 
Fedele, onesta. Io sono un marito Fedele, onesto, e ciò mi dimostra che io amo mia 
moglie; o io amo mio marito”. Vedete, la vostra vita dimostra quel che siete. La 
stessa cosa che avviene con la Cristianità. Capite? Avete fiducia l’un nell’altro, 
la vostra Fede è Pura. Ed è qualcosa di Reale, che non potete dimostrarla a 
qualcun altro, tuttavia la Possedete, e le vostre Azioni lo Dimostrano.  
138 E quando avete Fede pura e inadulterata, com’è il vostro Amore per il 
vostro compagno, allora lo dimostrate dal modo in cui agite. Non vi lamentate 
più, sapete che è compiuto, andate proprio avanti. Non importa come si presenti 
la cosa, cosa dica chiunque altro, sapete cosa è avvenuto. Sapete che è compiuto; 
proprio come sapete di amare vostro marito, come sapete di amare… Vedete, 
Amore e Fede devono andare insieme. Essi sono imparentati, amano. Amore 
Produce Fede.  
139 Quando satana ci tenta, dobbiamo resistergli in una Fede Perfetta in una 
Parola Perfetta, come fece Gesù. La Parola di Dio è Perfetta. Noi dobbiamo 
avere Fede Perfetta in questa Parola Perfetta, e resistere a satana.  
 

LA FEDE SI BASA SULL'AMORE E IL PERDONO 
Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 

19 Ora, la Fede si basa sul Perdono, dunque. E allora, come abbiamo detto 
stamattina, cercando di far giungere la Chiesa al punto in cui potremmo 
realmente vedere i Tempi Apostolici muoversi in mezzo a noi, ecco cosa noi tutti 
bramiamo. Ed è posto proprio alla Porta. Noi lo vediamo, ma vogliamo vederne 
di più. Noi vogliamo un tale flusso che ci sarà di aiuto, che da noi defluisca su 
altri.  
20 Ricordate, Gesù (come lo abbiamo trattato nella lezione stamattina), non usò 
mai la Sua Potenza per Se Stesso, la usò per altri. Ecco per cosa fu mandato… 

 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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LA FEDE E LE OPERE OPERANO INSIEME 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

212 Notate Gesù ha detto: “Credete soltanto, perché ogni cosa è possibile a coloro 
che Credono”. Fede e Opere sono marito e moglie, Operano Insieme. Il marito 
lavora con la moglie, la moglie con il marito; s’identificano l’un l’altra .  
213 Come un uomo che dice d’essere “sposato”, eppure non può presentare e 
mostrare che ha una moglie, voi dubitate della sua affermazione. Capite? Se un 
uomo dicesse: “Sono sposato”. “Dov’è tua moglie?” “Oh, oh, io non ne so nulla”. 
Capite? Capite? Sarebbe quasi impossibile credergli. Se dico: “Ebbene, dov’è tua 
moglie?” “Beh, non so”. Io non lo crederò.  
214 Così, vedete, se avete quel che asserite di avere: “Io ho Fede”, come mi 
mostrerete la vostra Fede? Tramite le vostre Opere. Capite? “Io sono sposato”. 
“Come saprò che sei sposato?” “Questa è mia moglie”. Capite? Ecco. “Io sono 
sposata, questo è mio marito”. “Io sono guarito”. “Come lo sai?”  
215 “Le mie Opere mostrano la mia Fede”. Capite? Capite? Ora, ciò di cui 
parlate: la vostra Fede è quello che Dio vede in voi, le vostre Opere sono quelle 
che le altre persone vedono in voi.  
 

PAOLO EVIDENZA LA FEDE CHE DIO VIDE IN ABRAHAMO 
GIACOMO INVECE LE OPERE CHE VIDERO LE GENTI IN LUI 

LE OPERE SONO LA FEDE ESPRESSA  
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

216 Ecco qui la differenza tra Giacomo e Paolo, che spiegano riguardo ad 
Abrahamo. Essi non si contraddicono l’un l’altro, erano entrambe lo stesso, 
sposati.  
…77 Ed ora, qui in Giacomo, al 2° Capitolo… Il 21° versetto del 2° Capitolo.  
Non fu Abrahamo, nostro padre, Giustificato per le Opere, avendo offerto il suo 
figliolo Isacco sopra un altare? Tu vedi che la Fede Operava insieme con le Opere 
d’Esso, e che per le Opere la Fede fu Compiuta. E fu Adempiuta la Scrittura, che 
dice: Ed Abrahamo credette a Dio, e ciò gli fu Imputato a Giustizia; ed egli fu 
chiamato: Amico di Dio.  
78 Ora, il mio argomento stasera… E tenete ora le vostre Bibbie, perché ho varie 
Scritture annotate qui. Se non ci dilungheremo troppo, ne consulterò parecchie. 
Il mio argomento è: Le Opere Sono La Fede Espressa. Ora, ricordate: Le Opere 
Sono La Fede Espressa. Le Opere mostrano che la Fede ha già fatto presa, 
vedete. Capite?... 
82 Ora, troviamo qui che Giacomo Giustifica Abrahamo per le sue Opere.  
83 Ma ora, in Paolo, in Romani, il Libro ai Romani, il 4° capitolo 4:1 a 8. Non lo 
leggerò tutto, ma ne leggerò solo una parte.  
Che diremo dunque che il Padre nostro Abrahamo abbia ottenuto secondo la 
carne? Perciocché, se Abrahamo è stato Giustificato… (Vi ricordate, ieri sera 
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abbiamo preso la parola: “Giustificato”.) …Per le opere, egli ha di che gloriarsi; 
ma egli non ha nulla di che gloriarsi appo Iddio. Imperocché, che dice la 
Scrittura? Or Abrahamo Credette a Dio, e ciò gli fu Reputato per Giustizia. E, a 
colui che Opera, il Premio non è messo in conto per Grazia, ma per debito.  
84 Ora ciò a cui Paolo si riferisce qui, è quel che Dio vide in Abrahamo.  
85 Ora andiamo… In Genesi, il 15° capitolo, e il 6° versetto; 15:6, credo sia 
giusto. Cominceremo al 5°.  
Poi lo menò fuori, e gli disse: Riguarda ora verso i cieli, ed annovera le stelle, se 
pur tu le puoi annoverare. Poi gli disse: Così sarà la tua Progenie. Ed esso Credette 
al SIGNORE; e il SIGNORE gl’imputò ciò a Giustizia.  
86 Ora i due uomini che parlavano sulla Fede: Paolo Giustificò Abrahamo per 
quel che Dio vide in Abrahamo; Giacomo invece, Giustificò Abrahamo per quel 
che l’uomo vide in Abrahamo.  
87 Vedete, ora, Giacomo disse: “Egli è stato Giustificato per le Sue Opere”.  
88 Paolo disse: “Egli è stato Giustificato per Fede”.  
89 Vedete però, che Abrahamo Credette a Dio, cioè quello che Dio vide in lui; 
egli Lo Credette. Ma quando poi lui si mise ad Agire come se fosse già 
Compiuto, questo è quel che l’uomo vide in lui.  
90 Ed è lo stesso come lo è per noi, perché le Nostre Opere Esprimono quale 
Fede noi abbiamo. Ma se abbiamo paura di Agire per ciò che Crediamo, allora 
non La Crediamo. Capite, dovete CrederLa.  

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA MUSICA E LA CHIESA 
LA MUSICA E LA PREGHIERA PER I MALATI 

FEDE SOSTANZA 
Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, USA, 28-2-1955 

33 E' un modo sbagliato quello per cui venite in chiesa la sera, aspettandovi di 
essere sanati, senza che prima di partirvi da casa senza passare un bel po' di 
tempo in preghiera. Dite: “Signore, stasera voglio che Tu faccia qualcosa per me. 
Quando stasera arrivo di là, possa lo Spirito Santo far penetrare ogni Parola nel 
mio cuore e la Fede Ancorarsi, e io mi possa alzare direttamente nell'assemblea, 
ottenere la mia Guarigione e andarmene Perfettamente in Salute.” Allora te ne 
andrai Guarito. Ma se ti fai una gran mangiata, litighi un po' coi vicini di casa, 
discuti animatamente di continuo, beh, allora quando arrivi qui è probabile che 
te ne vada nella stessa condizione in cui sei venuto. È vero. Forse è un po' duro… 
…47 E ora, quando Eliseo tornò indietro con questa Veste, seppero che aveva 
una Doppia Parte, perciò andarono a consultare questo Profeta. Ora, sapete, 
questo vi darà un pò fastidio, questa dottrina arminiana, e io stesso non sono un 
calvinista troppo osservante, ma, sapete, si arrivò al punto, e lo sapete, che quel 
Predicatore che naturalmente non avrebbe voluto adirarsi, fu agitato però dalla 
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sua giusta indignazione. Vide là quell'ipocrita e quell'uomo giusto, lo fissò e 
scattò con rabbia dicendo: “Se non fosse per il rispetto verso il qui presente 
Giosafat, non ti guarderei nemmeno!” Oh, cambiò umore, e, beh, c'è solo una 
cosa da fare quando un uomo si trova in quella condizione, ed è la stessa cosa 
che fece Eliseo. Disse: “Ora, andate a prendere un suonatore e fatelo suonare”. E 
quando si misero a suonare la musica, entrarono nello Spirito. Voi che non 
credete nella musica, vergognatevi; a volte è quello che porta lo Spirito del 
Signore. Dio non cambia. Se a Lui piaceva allora, Gli piace adesso. Bene, tu 
dirai: “Io, ecco...” Se non puoi essere Eliseo, sii uno degli strumenti, o sii dunque 
una delle corde del suonatore. Ecco qualcosa, tu invochi il Signore, perché ciò 
porta assolutamente lo Spirito di Dio. È così? La Presenza del Profeta e la 
musica dei Suonatori...  
48 E presero a suonare qualche buon inno su queste corde musicali, suonarono il 
tamburello ed entrarono tutti nello Spirito. E, sapete, ecco un'altra cosa, lui 
sedeva là tutto contrariato in agitazione a proposito di questo di quello o di 
quell'altro, lo Spirito di Dio non poteva avere comunione con lui. Devi tenere 
lontana quel tipo di condizione. “Sono un metodista; sono un battista. Il dottor 
Jones questo non lo crede. Il mio pastore ha detto che è assurdo, di non andare 
laggiù; di non dargli retta”. Tu non vedrai mai niente, devi entrare nello Spirito. 
Amen.  
49 Allora Eliseo entrò nello Spirito, così Dio prese a mostrargli delle cose. E tu 
entra nello Spirito se vuoi veramente arrivare a vedere delle cose! E per prima 
cosa sappiate che quando lui entrò nello Spirito, ebbene allora tutto a un tratto 
si rizzò su e disse: “COSÌ DICE IL SIGNORE, voglio che andiate laggiù e scaviate 
tutta questa valle riempiendola di fosse (Un deserto arido più o meno come tra qui 
e il South Mountain). Voglio che la scaviate riempiendola tutta di fosse, perché 
COSÌ DICE IL SIGNORE, non vedrete nessun vento, né tuoni né udrete niente, 
ma queste fosse domattina saranno riempite d'acqua. COSÌ DICE IL SIGNORE!”  
50 Ora, il compito sembrava assurdo alla mente carnale. “Eliseo, beh, non c'è 
dubbio che se vuoi otteniamo dell'acqua dovresti dirci di fare dei buchi qui attorno 
da qualche parte con la tua pompa”. Ma lui disse: “Andate di là, nel punto più 
secco che c'è, e cominciate a scavare le fosse”. Vedete? Acqua ancora non ce 
n'era, non si poteva gettar via la sabbia, ma preparatevi a ricevere l'acqua. 
Amen. Fede è la Sostanza delle cose sperate, poiché l'ha detto la Parola di Dio, 
credila lo stesso; importa poco cosa ha luogo, cosa cerca di dire la tua mente, se 
l'ha detto Dio, la mente che era in Colui che parlò, sia in te. Amen. Preparati!  
…52 E il mattino dopo, Dio intervenne e riempì tutte le fosse e ognuna ricevette 
l'acqua. E l'altro esercito nemico fu inseguito e braccato, e loro presero delle 
pietre in mano e andarono dai loro nemici e si fermarono alle loro mura. Non è 
stata forse una Vittoria Meravigliosa? Non solo ebbero una vittoria completa ma 
si fermarono alle loro mura. Amen. Quelle vecchie pozze d'acqua stagnante che 
bevevano lo stesso. Stasera quello che ci serve sono persone che scavino e 
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ottengano una piccola Salvezza per la loro anima, ottengano la vittoria interiore, 
siano guarite, Salvate, Riempite con lo Spirito Santo, e turino la bocca ad alcuni 
di questi critici che affermano che i giorni dei Miracoli sono passati. Essi devono 
gettarci dentro la Pietra della Fede, così, e fermare la cosa. Amen. É questo che 
stasera ci occorre, un risveglio come quello, voi non lo credete? Se lo credi tu 
puoi. Amen. Preghiamo.  

 

IL PIANO SUONANTE 
Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 

173 Non lo dimenticherò mai, quella sera a Fort Wayne in cui quella ragazzina 
Amish o Dunkard era seduta lì, che suonava, “Il grande Medico ora è qui”, 
sentendo che quel ragazzino era stato guarito, saltò in piedi, lo Spirito Santo 
scese su di lei, i suoi graziosi capelli le ricadevano sulle spalle, e il piano non 
mancò una nota. “Il Grande Medico è ora vicino, il Compassionevole Gesù”. La 
Potenza Soprannaturale mosse quei tasti del piano, suonando “Il Grande Medico 
ora è Vicino”.  

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

ESEMPIO DI ABRAHAMO  
ABRAHAMO E IL FIGLIO RIVELATO 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
91 Le Opere di Abrahamo esprimevano la sua Fede che aveva nella Promessa di 
Dio. Ora, Abrahamo, ricordate, aveva cent’anni, e Sara aveva novant’anni. E 
ora essi erano di età molto avanzata, avevano passato l’età feconda da molti, 
molti anni. Ed essi avevano vissuto insieme come marito e moglie fin da quando 
erano giovani, e niente figli. Ma tuttavia, Dio gli disse, quando aveva 
settantacinque anni e Sara sessantacinque: “Tu avrai un figlio ” . E lui credette 
alla Promessa di Dio. Lui La Credette. Ora, vedete, lui preparò tutto per questo 
bambino. Capite, ecco cosa vide Dio, quando lui credette a Dio; e l’uomo vide 
cosa egli fece per esprimere ciò che aveva creduto. (E questa è la stessa cosa che 
Opera stasera, lo stesso modo che succede con noi). Gli è stato Rivelato. Capite, 
era stato Rivelato a lui, perciò egli lo Credette, e agiva come se questo avesse già 
avuto luogo.  
92 Ora, fermiamoci qui, solo un minuto. A volte noi non comprendiamo questo. 
Le persone hanno emozioni, e cercano di operare su emozioni. Ciò non fa effetto. 
…218 Consideriamo Abrahamo, solo per alcuni minuti. Abrahamo ricevette 
quella santa unione al completo, vedete, lui ricevette l’intera cosa assieme. Egli 
chiamava le cose contrarie alla sua Fede come se non fossero; e agiva sullo stesso 
principio . Posso immaginare, dopo circa venti anni, qualcuno lo andò a trovare e 
disse: “Padre di nazioni? Huh! Abramo, hai detto che il tuo nome era ‘Abrahamo’, 
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che significa padre di nazioni. Quanti figli hai ora esattamente, Abrahamo?” 
Capite?  
219 Questo non lo fece affatto inciampare. La Bibbia ha detto: “Egli non vacillò 
per incredulità alla Parola di Dio”. Andò avanti preparando, tenendo pronte tutte 
le scarpette e le fasce, e tutto il resto, che lui “avrebbe avuto il figlio”. Questo è 
tutto.  
220 Anche Sara disse: “Sai che cosa avverrà? Tu avrai il figlio, ma ti dirò io come 
lo faremo. Agar è ora la mia serva, io la darò a te”.  Perché, a quel tempo la 
poligamia era legale. “E lei avrà il bambino, ed io stessa prenderò il bambino”. Ma 
Abrahamo non credeva così. No, lui non l’avrebbe fatto. Ma Sara fu Ispirata a 
farlo.  
221 Perciò, Dio disse ad Abrahamo: “Vai avanti e dalle ascolto”, Egli però disse, 
“nondimeno questo non è quello che Io ti avevo Promesso. Questo non è la 
maniera in cui L’ho promesso”.  
222 Ora osservate, lui definiva qualsiasi cosa “contraria”  e il suo corpo allora 
morto, e il grembo di Sara allo stesso modo. Ora, lui era un vecchio di cento 
anni. Sara aveva novant’anni. Ora notate! Il grembo di Sara già morto o il suo 
corpo già come morto, non furono neanche presi in considerazione.  
223 Ascoltate questo. Perciocché la Promessa d’essere erede del mondo non fu 
fatta ad Abrahamo, od alla sua progenie per la Legge, ma per la Giustizia della 
Fede. Poiché, se ciò fosse per la Legge …fosse per la Legge essere erede, la Fede 
è svanita, e la Promessa è annullata; Perciocché la legge Opera ira; e dove non 
c’è Legge, eziandio non vi è trasgressione.  
224 Ascoltate questo ora. Il quale contro a Speranza… “Contro speranza”, tutte 
le speranze erano svanite! Oh, ogni volta che mi sento un po’ “triste”,  ecco il 
Capitolo al quale mi rivolgo: Romani 4, capite. (Secondo che è Scritto: Io ti ho 
costituito Padre di nazioni), davanti a Dio, a cui egli credette, il qual fa vivere i 
morti, e chiamò le cose che non erano, come se fossero. (“Dio ha detto così!” 
Capite?) Il quale contro a Speranza in Isperanza credette; per divenir padre di 
nazioni, secondo che gli era stato detto: Così sarà la tua Progenie.  
225 Ora ascoltate, 19° Versetto. E, non essendo punto debole nella Fede, non 
riguardò al suo corpo già ammortito, essendo egli d’età presso di cent’anni; né 
l’ammortimento della matrice di Sara. E non istette in dubbio per incredulità 
intorno alla Promessa di Dio; anzi fu fortificato dando Gloria a Dio.  
226 All’età di cento anni? Guardate, il suo corpo ormai era morto (la sua 
virilità), e il grembo di Sarà era morto. Egli era… Ciò non era neanche 
considerato, quando gli fu Rivelato. Quel giaciglio non è considerato. Tu sei 
paralitico, o qualunque cosa sei, non è considerato. La sedia a rotelle non è in 
considerazione, per il ragazzino. Puoi essere paralizzato, qualsiasi cosa sia (io 
non lo so), questo non è in considerazione. Non si considera nemmeno.  
227 “ Ma il dottore ha detto, ‘lui non uscirà mai da qui’. Il dottore ha detto: ‘Non 
le avverrà mai”. Questo non è neanche considerato.  
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228 “Beh, senti, io sono una persona anziana, sto arrivando alla mezza età”. 
Neanche considerato.  
229 E noi siamo i figli d’Abrahamo (Alleluia!), non com’era Isacco, ma della sua 
Progenie Reale (mediante Gesù Cristo) per la Fede che aveva lui, la Progenie 
d’Abrahamo che viene avanti negli ultimi giorni per risplendere come le Stelle. I 
Figli d’Abrahamo! “Non riguardò al suo corpo già ammortito”. Neanche lo 
considerò! Non fu messo neanche in questione se Dio lo avesse fatto o no, Dio 
disse che lui l’avrebbe avuto! Perché? Ciò gli era stato Rivelato. È esatto?  
230 Quando vi è Rivelato, quando veramente… qualcosa… Voi non potete farlo 
succedere, vi deve essere Rivelato. Allora, non considerate più nient’altro: 
quanto sia impossibile, non considerate ciò che il dottore ha detto, non 
considerate ciò che ha detto mamma, ciò che ha detto papà, ciò che ha detto il 
Predicatore, ciò che chiunque altro ha detto. Voi considerate semplicemente 
quello che Dio ha detto!  
231 “Non riguardò al suo corpo già ammortito, né all’ammortimento della matrice 
di Sara”. Ciò non fu preso neanche in considerazione. Oh, my, questo proprio mi 
scuote. Il suo corpo ammortito, né l’ammortimento della matrice di Sara, non 
furono presi neanche in considerazione.  
232 Nessuna circostanza sarà considerata quando la Fede trova il suo terreno 
fertile ! Quando il gene di un germe di un uomo trova l’ovulo nella donna, e tutti 
e due sono fecondi, accadrà qualcosa. Alleluia! Il dottore può dire: “Non avrai 
un bambino. Posso dimostrarti che i tuoi geni sono morti nel tuo corpo, e gli ovuli 
di lei non saranno mai fecondi”. Ma lasciate che quell’ovulo fecondo, lasciate che 
una sola volta quel germe si attorcigli a quell’ovulo, osservate quello che 
avviene; quel piccolo bambino o quella piccola bambina entra in scena. Perché? 
La Fede ha trovato il suo terreno fertile. Le Opere si mettono a Operare, cellula 
su cellula, ed ecco venire il piccolino. Amen. Dio, abbi misericordia di noi. Oh 
Dio, se fossimo Cristiani vigorosi come dovremmo essere; se fossimo uomini e 
donne che potessimo prendere Dio alla Sua Parola! Non potete farlo finché non 
vi è Rivelato. Bisogna che mi sbrighi.  
233 Notate, la santa Fede di Dio era unita alle sante opere del Suo profeta. 
Ricordate, la santa Fede di Dio fu rivelata ad Abrahamo. Egli la ricevette, e da 
quel punto lui cominciò con le sue opere sante, col credere. Il seme della 
promessa aveva un posto per crescere. E se lui avesse detto (Abrahamo): “Beh, 
sai, Sara dopo tutto, sono trascorsi venticinque anni da quando Dio ha fatto 
quella promessa”? Uh-oh! “Se qualcosa doveva succedere”, vedi. Ma non fece 
così. Dio sapeva che non lo avrebbe fatto.  
…236 “Questi segni accompagneranno coloro che avranno Creduto”. Se là è posto 
un terreno fertile quando quella Parola là cadrà, Essa farà presa. Non c’è nulla 
che possa fermarLa.  
237 Ora, alla svelta, mentre concludiamo. Vedete, il Seme aveva un posto per 
nascondersi. Dio lo sapeva, altrimenti non avrebbe mai fatto la Promessa ad 
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Abrahamo. Ora, ascoltate, molto attentamente ora. Dio sapeva dove questa 
promessa doveva andare; Egli neanche chiamò Abrahamo finché non ebbe 
settantacinque anni, ma lui era il Suo servitore predestinato dal principio, così 
era Sara.  
238 Notate, ricordatevi che non aveva Bibbia da cui leggere. Per lui non era così 
facile come per noi oggi, che leggiamo la Sua Parola e vediamo altri che L’hanno 
portata. Ricordate, lui L’aveva solo per Rivelazione, e questa è la cosa Reale. Lo 
stesso come fu per Giuseppe, in Genesi, non c’era alcuna Bibbia. Ricordatevi che 
fu Mosè a scrivere Genesi, Esodo, Levitico, e Deuteronomio. Nessuno di quei 
Personaggi là aveva una Bibbia da leggere fin dopo Mosè. È esatto? Essi non 
avevano la Bibbia che abbiamo noi, per aiutarci nella nostra condizione 
d’incapaci. Erano degli uomini duri che… fu Rivelato loro da Dio, ed essi 
rimasero proprio in questo. Nulla li smuoveva. Ora, pensate che noi possiamo 
avere ancora quella robusta Fede? Se Essa vi è Rivelata!  
 

 ABRAHAMO MESSO ALLA PROVE 
PER IL SACRIFICIO DI ISACCO 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
79 Qui nel suo insegnamento, Giacomo esprime ciò che l’uomo vide in 
Abrahamo, da Genesi 22:1-9.  
80 Torniamo indietro, ho qui le Scritture un po’ annotate. In Genesi, il 22° 
Capitolo, e dal 1° fino al 9° Versetto.  
Dopo queste cose, avvenne che Iddio provò Abrahamo, e gli disse: Abramo… 
Abrahamo. Ed egli disse: Eccomi. E Iddio gli disse: Prendi ora il tuo figliolo, il tuo 
unico, il qual tu ami, cioè, Isacco; e vattene nella contrada di Moria, ed offeriscilo 
in Olocausto, sopra l’uno di quei monti, il quale Io ti dirò. Vedete, Egli non gli 
disse neanche quale fosse. Quando Dio parla, voi solo andate avanti, continuate a 
muovervi. Capite? Abrahamo dunque, levatosi la mattina a buon’ora, mise il basto 
al suo asino, e prese due suoi servitori seco, ed Isacco, suo figliolo; e schiappate 
delle legne per l’olocausto, si levò, e se ne andò al luogo il quale Iddio gli aveva 
detto di... E al Terzo Giorno, Abrahamo alzò gli occhi, e vide quel luogo di lontano. 
E disse a’ suoi servitori: Restate qui con l’asino; ed io e il fanciullo andremo fin 
colà, ed adoreremo; poi ritorneremo a voi.  
81 Ora egli dunque aveva in mente, di uccidere suo figlio, perché Dio gli aveva 
detto di farlo. Ma guardate qui la Scrittura. Io e il fanciullo andremo fin colà, ed 
adoreremo; poi ritorneremo a voi. (Lui e il fanciullo.) Ed Abrahamo prese le 
legne e l’olocausto, e le mise addosso ad Isacco, suo figliolo; e prese in mano il 
fuoco e il coltello; e ambedue se ne andarono insieme. Ed Isacco disse ad 
Abrahamo suo padre: Padre mio. Ed egli rispose: Eccomi, figliol mio. Ed Isacco 
disse: Ecco il fuoco e le legne; ma dove è l’agnello per l’olocausto? Ed Abrahamo 
disse: Figliol mio, Iddio si Provvederà d’agnello per l’olocausto. Ed essi se ne 
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andarono ambedue insieme. E giunsero al luogo il quale Iddio aveva detto ad 
Abrahamo; ed egli edificò quivi un Altare, ed ordinò le legne; e legò suo figlio 
Isacco suo figliolo, e lo mise su l’Altare disopra alle legne. Ed Abrahamo stese la 
mano, e prese il coltello per iscannare il suo figliolo. Ma l’Angelo del Signore gli 
Gridò dal Cielo, e disse: Abrahamo, Abrahamo. Ed egli disse: Eccomi. E l’Angelo 
gli disse: Non metter la tua mano addosso al fanciullo, e non fargli nulla; 
perciocché ora conosco che tu temi Iddio, poiché tu non Mi hai dinegato il tuo 
figliolo, il tuo figlio, il tuo unico. (Che opera!)  

 
ABRAHAMO RIVERCAVA LA CITTA' I CUI 

FONDAMENTI SONO ETERNI 
La Fede è la nostra Vittoria, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-10-1958 

47 Abrahamo, proprio un uomo senza alcun Proposito stabilito in vita, proprio 
con suo padre e i suoi amici, che scendeva da Babilonia. Si stabilirono a Shinar, 
e là costruirono la torre, e così via. E loro...  
48 Un giorno, mentre Abrahamo pregava, senza dubbio, continuava a pregare, 
finché arrivò alla Mano di Dio. Come lo fece? Per Fede. Forse pensava così: "Se 
c'è un Dio Che ha fatto l'Arca, e ha lasciato che Noè vi navigasse, Egli Vive ancora 
oggi". Da qualche parte nella terra dei pagani, dove era uno che dimorava, toccò 
la Mano di Dio. E a quel punto, Dio gli diede una Rivelazione che c'era una Città 
il Cui Architetto e Costruttore era Dio.  
49 E leggiamo che, per tutta la vita di Abrahamo, fu un pellegrino e uno 
straniero per il mondo, perché la sua unica ambizione era trovare quella Città il 
Cui Architetto e Costruttore era Dio. Egli raggiunse qualcosa. Egli afferrò Dio, e 
una Fede in quel Dio, poiché Previde la Nuova Gerusalemme. E si mise il sacco 
in spalla e diventò un viandante. Non solo galleggiando da ogni parte, senza 
alcun Proposito; egli aveva Fede che c'era una Città il Cui Architetto e 
Costruttore era Dio, una Città Eterna. Egli aveva un Proposito in vita, trovare 
quel luogo.  
50 Qui posso dire, che, un giorno quando la battaglia era finita, incontrò il Re di 
quella Città. Ed Egli gli diede la Comunione, Pane e Vino; Melchisedec.  
51 Oh, non vi potete proporre qualcosa della Promessa di Dio, nel vostro cuore, 
senza trovarne la Realtà. Se la vostra anima è stata tormentata dai peccati e 
dubbi, e gli alti e bassi e frustrazioni, e c'è stato qualcosa in fondo a voi che vi sta 
dicendo che c'è un posto in cui potete vincerlo, perché galleggiate da ogni parte 
allora di chiesa a chiesa e di luogo in luogo? Inginocchiatevi soltanto finché 
arriverete al Cielo.  
52 E come ho detto ieri sera, va oltre le barriere del suono, allora avrete un 
Proposito in vita. Avrete un Proposito nell'appartenere alla chiesa. Avrete un 
Proposito nell'essere Battezzati. Avrete un Proposito in quello che state 
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cercando. Perché sappiamo che Dio è Onesto, e Dio è Verace, e Dio non può 
mentire.  
53 E se Dio ha posto quello nel cuore di Abrahamo, tramite la Sua Voce, la Sua 
Parola, allora Dio ha posto dentro, prima di noi, nella Sua Bibbia, e tramite la 
Testimonianza dello Spirito Santo, e attraverso il Ritorno dello Spirito Santo con 
Segni e Prodigi, che Gesù Cristo vive ancora, ed è lo stesso Ieri, Oggi, e in 
Eterno. Allora perché dovremmo continuare a cercare quelle cose che 
desideriamo?  

 
LA FEDE RIVELATA DI ABRAHAMO 

La Fede è la nostra Vittoria, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-10-1958 
43 …Quello è il Proposito nel vostro cuore. Quello è fare davvero sul Serio.  
…53 E se Dio ha posto quello nel cuore di Abrahamo, tramite la Sua Voce, la 
Sua Parola, allora Dio ha posto dentro, prima di noi, nella Sua Bibbia, e tramite 
la Testimonianza dello Spirito Santo, e attraverso il Ritorno dello Spirito Santo 
con Segni e Prodigi, che Gesù Cristo vive ancora, ed è lo stesso Ieri, Oggi, e in 
Eterno. Allora perché dovremmo continuare a cercare quelle cose che 
desideriamo?  
54 Se avete bisogno, qualsiasi bisogno, qualsiasi cosa Dio ha Promesso nella Sua 
Bibbia, Egli stasera è qui per soddisfare quel bisogno. Non serve cercare ancora. 
La Sua Presenza è qui. Il Suo Spirito è qui. Ed Egli vuole, ed è pronto, e brama 
darvi quello che voi state cercando. Perché vorreste aspettare ancora?  

 
Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 

…81 Ma quando il Sesto Senso entra, nega tutte quelle cose, e muove una 
persona dritto nei Seni di Dio. "Colui che si accosta a Dio deve credere che Egli è, 
e un premiatore di quelli che Lo ricercano". Per Fede! Per Fede, Abrahamo! Per 
Fede, Isacco! Per Fede, Giacobbe! Tutti per Fede! È il Sesto Senso che lo fa. Il 
Sesto Senso nega ogni sintomo, tutti i sintomi, qualsiasi cosa contraria alla 
Parola di Dio, qualsiasi sensazione, emozione.  
 

Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 
81 Ma quando il Sesto Senso entra, nega tutte quelle cose, e muove una persona 
dritto nei Seni di Dio. "Colui che si accosta a Dio deve credere che Egli è, e un 
premiatore di quelli che Lo ricercano". Per Fede! Per Fede, Abrahamo! Per Fede, 
Isacco! Per Fede, Giacobbe! Tutti per Fede! È il Sesto Senso che lo fa. Il Sesto 
Senso nega ogni sintomo, tutti i sintomi, qualsiasi cosa contraria alla Parola di 
Dio, qualsiasi sensazione, emozione.  

 
Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
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111 “Abrahamo non considerò il proprio corpo, ora morto, né al grembo già morto 
di Sara”. Egli non ci pensò, neanche lo considerò. Neanche fu preso in 
considerazione. Non lo considerò affatto; egli considerò solo quel che Dio aveva 
detto, ed andò avanti…  

 
Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 

45 Quanto poco fu per Abrahamo, dopo che aveva resistito nel vedere come 
Colui Che era invisibile. Come, dopo che incontrò Dio, ed ebbe un’Esperienza 
nel parlare Faccia a Faccia con Dio, che poté chiamare quelle cose che non 
erano, come se fossero. Perché, ebbe un’Esperienza. Aveva parlato a Dio, Faccia 
a Faccia. Ecco cosa ci occorre, è un’Esperienza Personale col Dio Vivente.  

 
LA RIVELAZIONE DEL RAPIMENTO 

Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
65 Ma, per la Chiesa, la Sposa, per Lei il Rapimento è una Rivelazione. Esso è 
Rivelato a Lei. Che, la Rivelazione, la Vera Sposa di Cristo aspetterà quella 
Rivelazione del Rapimento.  
66 Ora, è una Rivelazione, poiché la Rivelazione è Fede. Voi non potete avere 
una Rivelazione senza che essa non sia Fede. La Fede è una Rivelazione, perché 
è qualcosa che è Rivelato a voi. La Fede è una Rivelazione. La Fede è qualcosa 
che è stato Rivelato a voi, come lo fu ad Abrahamo, che poteva chiamare 
qualsiasi cosa contraria a ciò che gli era stato Rivelato, come se non lo fosse. 
Ora, la Fede, ecco ciò che è la Fede, è la Rivelazione di Dio. La Chiesa è 
Edificata su una Rivelazione, tutto l’Intero Corpo. 
 

TRE TIPI DI CREDENTE 
Tre tipi di Credente, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1963 

 44 I primi sono Credenti, Finti Credenti e Increduli. Ora, questo è davvero un 
argomento. Ma, sicuro come siamo seduti qui stasera, quel gruppo è sempre 
riunito insieme. Ovunque le persone si riuniscono, noi troviamo questo gruppo, e 
li abbiamo sempre trovati, e probabilmente li avremo sempre fino alla Venuta 
del Signore. Ed io voglio che noi, stasera, raffiguriamo noi stessi, mentre parlo di 
questi tre gruppi,  e vediamo in che gruppo ci troviamo. 
 

Dio è il suo Proprio Interprete, Bakersfield, California, Usa, 5-2-1964 
62 C’erano tre classi di persone nei giorni di Lot: Credente, Mezzo Credente, e 
Incredulo. Quello è in ogni folla, la stessa cosa. Troviamo che i Sodomiti erano 
l’Incredulo . Lot era il Mezzo Credente. 
63 Abrahamo era il Credente. Egli era quello a cui era stato Confermato il 
Patto. Egli era quello che aspettava un Figlio Promesso. Egli era quello che lo 
aspettava. Amen. (Non sto “dicendo amen” a me stesso. Amen significa “Così 
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sia!”) E questo è giusto. Abrahamo non era in Sodoma. Abrahamo era in Alto e 
fuori da Sodoma. Egli è il Simbolo della Chiesa Spirituale Oggi. 
 

TESTI E TEMA - FEDE 
SEPARAZIONE DALL'INCREDULITA' 

La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 
Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 

2 E ora, desidero leggere dalla Bibbia, nel Libro della Genesi, il 13° Capitolo di 
Genesi, e vogliamo iniziare a leggere col 5° Versetto. Mi piace leggere la Parola. 
Perché quel che io, cioè un uomo, dico potrebbe fallire. Però, se leggo solo questa 
Parola, quel che Lui dice non può fallire. Perciò dunque so che sarà bene 
venirne fuori, se non più che solo leggere la Parola. Il 5° Versetto, cominciamo, 
del 13° Capitolo.  
Or Lot ancora, che andava con Abramo, aveva pecore, e buoi, e padiglioni. E il 
paese non li poteva portare abitando ambedue insieme; perciocché le lor facoltà 
erano grandi, e non potevano dimorare insieme. E nacque contesa fra i Pastori del 
bestiame d’Abramo ed i pastori del bestiame di Lot. Or i Cananei e Ferezei 
abitavano nel paese.  
Ed Abramo disse a Lot: Deh! non siavi contesa fra me e te, né fra i miei Pastori ed 
i tuoi pastori; conciossiaché noi siamo fratelli. Tutto il paese non è egli davanti a 
te? Deh! Separati d’appresso a me; e se tu vai a sinistra, io andrò a destra; e se tu 
vai a destra, io andrò a sinistra. E Lot, alzò gli occhi, riguardò la pianura del 
Giordano, ch’era tutta adacquata; avanti che il SIGNORE avesse distrutto Sodoma 
e Gomorra, quella era come il Giardino del SIGNORE, come il paese di Egitto fino 
a Soar. E Lot elesse per sé tutte le pianure del Giordano; ed egli si partì, traendo 
verso l’Oriente; e così si Separarono uno dall’altro. E Abramo dimorò nel paese di 
Canaan, e Lot abitò nella città delle pianure e andò tenendo i suoi padiglioni fin 
verso Sodoma. Ora gli uomini di Sodoma erano grandemente scellerati e peccatori 
contro al SIGNORE. E il SIGNORE disse ad Abrahamo, dopo che Lot si fu 
Separato d’appresso a lui: Alza ora gli occhi tuoi, e riguarda, dal luogo ove tu 
Settentrione, Mezzodì, Oriente, Occidente. Perciocché Io darò a te e alla tua 
Progenie in perpetuo, il paese che tu vedi.  
3 Ora, il pensiero della Parola di Dio che chiama a una Separazione totale! 
Sappiamo questo solo mentre leggiamo la Parola e vediamo che la Parola Si 
Manifesta.  
 

Separazione dall'incredulità, Phoenix, Arizona, Usa, 28-2-1955 
10 Ora, nel Secondo Libro dei Re, leggerò da qui solo una parte della Scrittura, 
che si trova nei versetti 14 e 15 di II° Re. 
…[2 Re 3:14] Ed Eliseo disse: Come il Signore degli Eserciti Vive, davanti al 
Quale io sto, sicuramente, se non fosse che ho rispettato la presenza di Giosafat, re 
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di Giuda, non avrei guardato verso di te, né (ti avrei) visto. [3:15] Ma ora cercatemi 
un suonatore di cetra. E avvenne mentre il Suonatore Suonava, che la mano del 
SIGNORE venne su di lui. [Traduzione letterale dalla Versione King James. N.d. 
Tr.]  
…14 Il nostro testo stasera riporta alla nostra mente una piccola cosa, di non 
unirci con gli increduli. La Scrittura dice: “Non lasciatevi legare al giogo in 
mezzo agli increduli. Non siate inegualmente aggiogati assieme.” Molti punti della 
Scrittura ci insegnano che dovremmo Separarci. La prima cosa che Dio richiese 
che Abrahamo facesse quando lo chiamò, fu che si Separasse dai suoi, dai suoi 
parenti, e dopo l'avrebbe Benedetto. Ora, questo non significa che devi 
andartene da casa, vuol dire solo di Separarti dai tuoi abituali frequentatori 
mondani. Sai, oggi, la gente guarda, i Pastori e via dicendo; quando le chiese 
invocano il loro Pastore, desiderano sia un tale alto sull'1 e 80, con spalle larghe, 
capelli scuri ondulati, attraente. Ecco cosa vogliono loro; proprio così. E 
desiderano qualcuno che si associ, venga fuori e faccia delle battute umoristiche, 
delle spiritosaggini e altro ancora. La Bibbia invece vuole uno che Separa. Dio 
chiama dei Separatori, è vero! Lo Spirito Santo ci Separa dalle cose del mondo, 
dalle Preoccupazioni di questo mondo, e tutti i nostri affetti sono Radicati in 
Cristo Gesù. Sia che viviamo o che moriamo, Lo serviamo e Lo amiamo, e 
andiamo avanti facendo tutto ciò che possiamo per magnificarLo verso la gente.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
519 Mosè, e Core, stessa cosa, non si sarebbero mescolati . Dovettero separarsi. È 
vero? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
520 Abrahamo; e Lot. Lot era un uomo religioso, simbolo della chiesa formale. 
Ma finché Lot rimase con Abrahamo, viaggiò per anni assieme a lui. Ma Egli 
voleva… Dio non lo avrebbe Benedetto finché non Gli avesse obbedito 
pienamente e non si fosse separato da Lot, la chiesa denominazionale. Quindi, 
non appena Abrahamo si separò ed uscì, per camminare da solo, Dio disse: 
“Ora, Abrahamo, levati. Guarda ad est, ovest, nord, sud”. Disse: “È tutto tuo”.  Ma 
Egli non lo fece finché non si separò completamente. È esattamente giusto.  
521 Dio non poté benedire Set finché non lo separò da Caino. Egli marchiò 
Caino e lo mandò nella terra di Nod. E Caino, con la sua abile sapienza, diventò 
scienziati e tutto il resto, e ne produsse un gruppo. E Set, sotto la sua 
Rettitudine, e l’Amore e la Fede nella Parola di Dio, ne coltivò un Gruppo che 
produsse un Profeta che avvertì degli Ultimi Giorni, è esatto, salvò ogni 
Credente. E la sapienza distrusse tutti loro. Ognuno di loro morì. Tutti, non 
importa quante lauree e psicologia avessero, tutto il resto, essi perirono nei 
giudizi di Dio.  
522 E tutto quello al di fuori dei veri, Nati di Nuovo dallo Spirito di Dio, i quali 
Ne credono ogni Parola e rimangono proprio su di Essa, periranno nei giudizi di 
Dio. Vedete queste che si dimenano per la strada, e tutto questo andamento, e il 
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continuare a condursi così, ricordate, non è altro al mondo che foraggio per il 
Giudizio. Marcirà. Lo deve. Proprio di certo. Donne, svegliatevi.  
…525 Mosè e Core. Lot e Abrahamo. Giovanni Battista e i pubblicani. Gesù; e le 
chiese denominazionali dei Suoi Giorni. Capite? Fede e sapienza. Dunque, quei 
sacerdoti poterono alzarsi e dire: “Noi…”  Egli disse: “Sì.”  “Noi abbiamo questo. 
Oh, il nostro padre, noi abbiamo fatto così e così”.  
526 Disse: “Sì. Voi, con le vostre tradizioni, avete reso inefficaci i Comandamenti 
di Dio, insegnando per Dottrina i Comandamenti degli uomini”.  
527 Dissero: “Dunque, chi sei Tu, per insegnarci? Da quale scuola provieni?” 528 
Egli disse: “Le Opere che faccio Io, Testimoniano di Me. Se non faccio le Opere 
del Messia, allora non credeteMi. E se faccio le Opere del Messia, allora voi 
riconoscete, credete alle Opere”. Disse: “Esse Testimoniano di Me. Se Io non 
faccio le Opere, allora non Credeteci”.  
529 Anche Lui aveva quei denominazionali, là a quel tempo, con la loro 
sapienza. Gesù aveva Fede. Fede in cosa? In ciò che Lui era: il Figlio di Dio. 
Capite? Va bene.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
150 Ora leggiamo un po’. Rivolgiamoci a Romani, 4°Capitolo, e leggiamo solo 
un po’. Ed è prima di essere davvero a corto di tempo, che leggeremo queste 
Scritture, Romani, il 4°Capitolo. Perché, mi piace davvero leggere la Parola. Vi 
fa bene il leggerLa. Romani, il 4° Capitolo, e cominciamo con il 17°Versetto. 
Ascoltate.  
151 Paolo, scrivendo il Commento sulla vita di Abrahamo, sapete, non c’è detto 
niente riguardo ad Abrahamo che si dirige a Gherar, e niente nel Commento, 
sapete. È solo: “Abrahamo Credette a Dio”, Paolo, quel grande apostolo, che 
scrive un commento su Abrahamo.  
152 17°Versetto, “Secondo che è Scritto…” Mi piace questo: Paolo, che sta con la 
Parola. (Secondo che è Scritto: Io ti ho Costituito Padre di molte Nazioni,)…  
153 “Io ho”.  Abrahamo aveva settantacinque anni. Viveva con sua moglie sin da 
quando lei era… Entrambi erano giovani. Era sua sorellastra. Niente figli; lui … 
lei era sterile. Ma Dio lo incontrò e disse: “Io ho”,  tempo passato, prima della 
Fondazione del Mondo, ovviamente, “ti ho costituito Padre di molte Nazioni”. Non 
di molti figli, ma molte Nazioni. Pensateci. Davanti a Dio, a cui egli Credette Dio, 
il qual fa Vivere i morti, e chiama le cose che non sono, come se fossero.  
154 Non ragionate, affatto. Ascoltate. Chiama le cose che non erano, come se 
fossero. Il quale contro a Speranza…  
155 My! “Neanche una Speranza”. E se lui avesse ragionato? “Neanche una 
Speranza”. Il quale contro a Speranza in Isperanza Credette; per divenir Padre 
di molte Nazioni, secondo che egli era stato detto: Così sarà la tua Progenie.  
156 Non importa cos’altro si dica. “Dio ha detto così, e questo pone fine alla 
cosa”. Oh, se solo Eva fosse rimasta con quello! Capite? Ma lei si fermò, a 
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ragionare, a ricevere un po’ di Sapienza. Abrahamo non volle nessuna Sapienza. 
Volle soltanto la Parola. “Dio ha detto così, e questo Lo Completa”.  
157 Sapete, ho Predicato su questo, molte volte. Andò a comprare tutti i 
pannolini e le spille, e preparò tutto per il bambino, e Sara preparò le scarpine. 
E gli anni passavano uno dopo l’altro. “Dio sia Benedetto, noi lo avremo 
comunque. È Giusto”.  
158 “Ebbene, lei”, avrebbe detto il dottore, “dunque, lei non può averlo. Voi non 
potete averlo”. “E non ditemelo. Noi lo avremo comunque. Ecco tutto”.  
159 “Contro Speranza, tuttavia in speranza Credette”. Le Speranze sono tutte 
perdute, tuttavia lui Credette in essa quando la Speranza era già morta, per lui. 
La Speranza era morta per ogni ricerca Scientifica, ogni risorsa di Sapienza. La 
Speranza era perduta, ma lui credeva ancora in essa. Cos’era? Fede in essa; 
Fede nella Speranza quando la Speranza non c’era. Hum! Mi piacerebbe 
trattenermi un po’ su questo. Fede nella Speranza quando lì non c’era Speranza, 
ma lui credeva ancora nella Speranza. Capite? Perché, lui disse: “Egli mi ha 
detto, ‘Così sarà la loro Progenie’”.  
160 Ora, il 19°Versetto. “E non essendo punto debole nella ‘Sapienza, 
conoscenza, che avesse la sua laurea’”? [La congregazione dice: “No”.—Ed.] No. 
…non essendo punto debole nella Fede, (ah, eccovi) non riguardò al suo Corpo già 
Ammortito,…  
161 La Speranza era perduta. Il suo Corpo era morto. Ascoltate, dopo. 
…essendo egli d’età presso di cent’anni; né… L’ammortimento della matrice di 
Sara.  
162 La Speranza era morta. Il suo Corpo era morto. Il Grembo di Sara era 
morto. Cosa fece lui? Il Versetto successivo, “E non stette in dubbio”. Oh, my! E 
non istette in dubbio per incredulità, Sapienza, intorno alla Promessa di Dio; 
anzi fu fortificato per la Fede, dando Gloria a Dio.  
163 Oh, my! Cosa? Ed essendo Pienamente accertato che ciò ch’egli ha 
Promesso, era anche Potente da Farlo.  
164 Hum! Non importa come, non c’è affatto ragionamento in questo. Egli 
prende semplicemente la Parola e rimane attaccato ad Essa. Ora, se questa è la 
Parola di Dio, voi La Credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Allora 
perché dubitare di una Sua Parola, di una Sua promessa? [“Amen”.] Come si 
può dire che Questa ne è parte, e Questa non va bene; e Questo è quello, 
scegliere quel che si vuole? Non si può fare. O è tutta buona o non c’è niente di 
Buono in Essa. Giusto. Così, non appena capite che Essa è la Verità, 
impadroniteveNe. Non staccateveNe, non importano le circostanze, come 
cercano di ragionare, “Ebbene, tu non puoi”. Non, non fate questo, affatto. 
Rimanete proprio con Essa. Dio l’ha Promesso.  
165 Se io prenderò ora la mia Posizione per Cristo, ed Egli mi ha dato lo Spirito 
Santo, il Suo Spirito Testimonia della Sua Vita in me. Allora quando mi 
appresto a morire, satana cerca di dire: “Ora, vedi, tu non appartenevi ad 
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un’organizzazione”. Rimani proprio con la Parola. “Tu non hai fatto questo. Non 
hai fatto quello”. Non importa cosa, quello, satana non fa ragionamenti su Essa. 
Essa è la Parola di Dio. Rimani proprio con la Parola. Capite? Essa abbatte ogni 
ragionamento. Capite? Voi non fate ragionamenti; rimanete solo aggrappati alla 
Parola. Capite?  
166 Ora, la Fede confida semplicemente nella Sua Parola. Capite? Ecco cosa 
Egli voleva che loro facessero. Che, ora, arrivate allo sfondo ora. Ecco 
esattamente cosa Dio voleva che facesse la razza umana: Confidare in ogni 
Parola che Egli ha detto.  
 

Per Fede, Mosè, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-7-1958 
72 E in questo cammino di Fede, viene un tempo in cui ci deve essere una Scelta. 
73 Lot fece quel triste sbaglio che facciamo noi. Molte volte scegliamo per il 
nostro bene. Scegliamo le cose che sarebbero meglio.  
…81 Lot, mentre faceva una Scelta. Abrahamo lasciò a Lot la sua Scelta.  
…85 Lot  si guardò intorno. Disse: “Ho una scelta”. E guardò verso Sodoma. 
Vide che i bei prati erbosi erano migliori di ciò che vide Abrahamo, e di dove 
Abrahamo si trovava. Vide le opportunità di pascolare il suo bestiame, di avere 
un bestiame più grasso e migliore.  
86 Spero di non ferire i sentimenti di nessuno. Ma quella è stata la posizione di 
troppi predicatori, compromettersi col Vangelo, pensando di ricavarne più 
denaro. [Il Fratello Branham batte le mani tre volte—Ed.] Un buono pasto! 
Preferirei vivere in una terra arida, mangiare, bere da un affluente, e mangiare 
cracker salati, piuttosto che compromettermi sulla convinzione della mia Fede 
nella Parola del vivente Dio. Io prenderò la mia via.  
…91 Notate. Mentre andavano avanti, troviamo che Lot vide le opportunità di 
un bestiame ingrassato. Molti vedono le opportunità di un taccuino ingrassato. 
Molti vedono le opportunità di una migliore posizione sociale. Egli vide le 
possibilità di alcuni dollari extra. Vide le possibilità di essere il sindaco della 
città. Essendo uno straniero, ed un uomo molto scaltro, quale lui era, “Forse 
diventerò il capo della città”. Vide la possibilità perché erano poste davanti a lui. 
Ma non vide il fuoco che stava per distruggere il paese. Egli non si rassegnò, che 
la terra era piena di peccato, e Dio doveva distruggerla.  
…98 “Poiché essa è ben irrigata”. E il peccato non è toccato. Egli, mentre stava 
guardando, non vide sua moglie, il capo di tutte le società, mutata in un colonna 
di sale. Non si vide sfuggire solo per un soffio, verso una cittadina da qualche 
parte, per la sua vita. Non vide quello, perché guardava soltanto ciò che vedeva 
davanti a lui.  
99 Ma, Abrahamo, non fece caso alla terra ben irrigata, poiché alzò i suoi occhi e 
vide il domani, perché avrebbe ereditato ogni cosa. Il vero cristiano oggi alza i 
suoi occhi e vede la Promessa di Cristo. “Benedetti i mansueti poiché erediteranno 
ogni cosa. Erediteranno la terra”. Il vero cristiano, per Fede, guarda su e vede 
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quello. Chiamatelo come volete. Egli alzò i suoi occhi. E quando lo fece, Dio 
disse: “Abrahamo, cammina per il paese, è tutto tuo”. Per Fede, Abrahamo fece 
questo; la stessa Fede che aveva Mosè.  
…74 A volte se c’è un piccolo battibecco nella Chiesa, e qualcuno direbbe: “Beh, 
il Diacono o il Pastore è da questa parte”. Non guardare a quello. Guarda a ciò 
che è giusto. Mettete fuori quella cosa e portateli entrambi insieme. Questo è pio.  
75 C’è una scelta. E noi scegliamo per noi stessi. Scegliamo qualcosa che è per il 
nostro bene.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
511 Queste Due Fonti si battono sin dall’Eden; la Fede di Dio contro la Sapienza 
di satana. In tutte le Epoche, Dio ha Dimostrato che Essa non Si mescolerà. Deve 
essere Separata, per Crescere.  
512 Ora, velocemente, fatemi ripetere solo una parola o due, su entrambe, giusto 
per considerare alcune cose che ho annotato qui.  
513 Esaù e Giacobbe erano un Simbolo Perfetto: entrambi, religiosi; entrambi, 
gemelli.  
514 Esaù era il tipo chiesastico. Era un uomo che era intelligente. Aveva buone 
posizioni morali e cose del genere, ma non utilizzò quella Primogenitura.  
515 A Giacobbe non importava cosa dovesse fare, proprio così ottenne la 
Primogenitura. E finché essi stettero assieme, non poterono Produrre. Esatto? 
Uno era contro l’altro.  
516 Lo avete afferrato? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Amen. “Uscite 
d’infra quella. Siate separati” ha detto Dio. “E non toccate le loro cose immonde. 
Io vi accoglierò”. Capite?  
517 Giacobbe dovette separarsi dal suo fratello denominazionale prima che Dio 
mai lo Benedicesse. Dio disse ad Abrahamo la stessa cosa. Israele; e Moab.  
518 I quattrocento profeti d’Israele stavano davanti a Mica. E Mica si separò da 
loro, e prese la Parola del Signore, e ritornò con Essa.  
 

CRISTO E LA SUA SUPER RAZZA-PROGENIE 
LO SPIRITO CHE ASSORBE LA CARNE 

Un Super Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 
71 Poi, di nuovo, Egli deve essere la Progenie di Abrahamo. Abrahamo, di certo, 
era la progenie di Eva. Eva... "Era la Progenie della donna che doveva tritare il 
capo del serpente". Ma Abrahamo, se riuscite ad afferrarlo, aveva Fede in Dio, 
che unì lo Spirito di Dio con la carne d'uomo. Ecco dove è venuta la Fede. Ecco 
perché Egli poteva essere la Progenie di Abrahamo, non tutto carne, ma 
l'Unione dello Spirito e carne insieme. Dio, che Si rende... strappando via, 
sradicando tutto il male, portando in soggezione la carne, la polvere che Egli 
creò, e vive con voi come un Compagno. 
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Un Super Segno, Shreveport, Louisiana, Usa, 29-11-1963 

117 Dio mostrò ad Abrahamo la fine fin dall’inizio, e cosa sarebbe accaduto; Dio 
Manifestato nell’Uomo, Suo Figlio della Super Fede. Gli uomini non potevano 
distruggere questo Figlio; potevano distruggere Isacco, potevano distruggere 
Giacobbe, e i successori dopo di loro, ma questo Super Figlio non poteva essere 
distrutto . Abrahamo, la Progenie d’Abrahamo, questa Fede, ciò, non la Progenie 
Naturale, ma la Fede che Abrahamo ricevette, non per la Legge della 
Circoncisione; ma per la Fede nella Parola, la Super Fede del Figlio 
d’Abrahamo, che era Gesù Cristo. Ora, tutti questi altri figli morirono, ma 
questo Figlio non poté essere ucciso. Fu ucciso, ma non poté rimanere morto. Il 
sepolcro non poté trattenerLo. Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno.  
…124 Poi entrò in scena la Super Progenie d’Abrahamo, la Progenie Reale, la 
Super Progenie Reale, Gesù Cristo, che era il Figlio della Fede d’Abrahamo; che 
per Fede aveva Visto, mediante una Promessa di Dio, che lui avrebbe Benedetto 
tutti, sarebbe stato il Padre di molte Nazioni. La Sua Super Progenie entrò in 
Scena.  
125 Cosa fecero questi altri? Possedettero le porte dei leoni, le porte del fuoco, le 
porte del mare, le porte della città. E ovunque andassero, erano in grado di 
possedere le porte perché gli era stato Promesso. Ma, quando si giunse alla 
morte, tutti loro dovettero morire .  
126 Ora ecco farsi avanti la Progenie Reale. Non solo Egli possedette le porte del 
nemico, ma possedette le porte della morte, dell’inferno, e del sepolcro, 
Resuscitò il Terzo Giorno e Aprì la Via; squarciò il Velo da cima a fondo, e fece 
una Via perché ogni uomo o donna che desiderasse venire a Lui, potesse venire. 
Egli possedette le porte. Non solo fece questo; ma quelli che erano Morti, nella 
Fede, Egli menò in cattività moltitudine di Prigioni, salì in Alto, e diede Doni agli 
Uomini. Quella è la Super Progenie d’Abrahamo. Quella è la Progenie Reale, 
Gesù Cristo, il Super Segno. Ricordate, fu un Segno Immortale, Gesù fu un 
Immortale Segno Soprannaturale. Egli Resuscitò dai morti, non potevano 
trattenerLo. Né morte, né inferno o il sepolcro potevano trattenerLo.  
127 Ebrei 13:8, come ho detto: “Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno”, per 
mostrare, Per mostrare questo Super Segno in quest’Epoca.  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41-48 
Parallelo Simile nel Messaggio: 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte)-109-3; 120-1 a 120-2 

5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La Legge della Riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
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avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E cosí fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa Legge si applica 
oggi alla Chiesa. Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi ultimi giorni la vera 
Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella Sposa saranno cosí Simili a Lui tanto che essi saranno Perfino alla 
Sua stessa Immagine. Questo avviene affinché si possa essere Uniti con Lui 
Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta Manifestazione della Parola 
dell’Iddio Vivente . Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 
5-42 Il Primo figlio (Adamo) fu la Semenza-Parola Parlata di Dio. A lui fu data 
una sposa per riprodurre se stesso. Questa è la ragione per cui gli fu data una 
sposa, per riprodurre se stesso; per riprodurre un altro figlio di Dio. Ma ella 
cadde! Ella cadde tramite l’ibridizzazione. Ella gli causò la morte. 
5-43 Al Secondo Figlio (Gesù), pure una Semenza-Parola Parlata di Dio, gli fu 
data una Sposa come lo fu per Adamo. Ma prima che Egli potesse sposarla, 
anche ella cadde. Ella, come la moglie di Adamo, fu messa alla prova per vedere 
se avesse creduto la Parola di Dio e vivere, oppure dubitare la Parola e morire. 
Ella dubitò. Ella lasciò la Parola. Ella morí! 
5-44 Da un Piccolo Gruppo della vera Semenza della Parola, Dio Presenterà 
Cristo con una Sposa Amata. Ella è una Vergine della Sua Parola. Ella è una 
Vergine perché non conosce alcun credo o dogma fatto dall’uomo. Tramite, ed 
attraverso i Membri della Sposa, sarà Compiuto tutto quel che Dio Promise che 
sarebbe Manifestato nella Vergine. 
5-45 La Parola della Promessa venne alla Vergine Maria. Ma quella Parola di 
Promessa era Lui, Egli stesso, per essere Manifestato. Dio fu reso Manifesto! 
Lui, Lui stesso agí in quel tempo e adempí la Sua propria Parola di Promessa 
nella Vergine. Fu un Angelo che recò a lei il Messaggio. Ma il Messaggio 
dell’Angelo era la Parola di Dio. Is. 9:5. In quel tempo Egli poté compiere tutto 
quello che era scritto di Lui, perché ella accettò la Sua Parola che le era stata 
Rivolta. 
5-46 I membri della Vergine Sposa Lo ameranno, ed essi avranno i Suoi 
Potenziali, poiché Egli è il loro Capo, ed ogni Potestà Appartiene a Lui. Essi sono 
Sottomessi a Lui come le Membra dei nostri Corpi sono Sottomesse alle nostre 
Teste. 
5-47 Notate l’Armonia fra il Padre e il Figlio. Gesù non fece mai nulla se prima 
non Gli fosse stata Mostrata dal Padre. Giov. 5:19. Questa Armonia ora deve 
esistere fra lo Sposo e la Sua Sposa. Egli le Mostra la Sua Parola di Vita. Ella La 
Riceve. Ella non La dubita mai. Perciò, nulla può offenderla, nemmeno la morte. 
Poiché, se il Seme è Piantato, l’Acqua lo farà Rinascere di Nuovo. Ecco qui il 
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Segreto di questo. La Parola è nella Sposa (come lo fu in Maria). La Sposa ha la 
Mente di Cristo, poiché ella Conosce cosa Egli vuole che sia fatto con la Parola. 
Nel Suo Nome ella esegue il Comando della Parola, poiché ella ha il “Cosí dice il 
Signore”.  Allora la Parola viene Vivificata tramite lo Spiri to, e si Adempirà. 
Come un Seme Piantato ed Annaffiato, esso arriva a piena Maturazione 
servendo cosí al suo Scopo. 
5-48 Quelli che sono nella Sposa fanno solo la Sua Volontà. Nessuno potrà farli 
agire altrimenti. Essi hanno il “Cosí dice il Signore”, o se ne stanno in Silenzio. 
Essi sanno che deve essere Dio in loro che fa le Opere, adempiendo la Sua 
propria Parola. Durante il Suo Ministero Terreno Egli non Completò tutta 
l’Opera Sua, cosí Egli ora Opera nella e tramite la Sposa. Questo lei lo sà, poiché 
allora non era ancora il momento che Lui facesse certe cose che Egli deve fare 
ora. Ma ora, tramite la Sposa, Egli vuole condurre a Compimento quell’Opera 
che Egli lasciò da fare per questo Specifico Tempo. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

ESEMPIO DI MOSE' 
TESTO E TEMA 

Per Fede, Mosè, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-7-1958 
31 Mentre apriamo, questa mattina, la Bibbia, all’11° capitolo del Libro di Ebrei  
con il 23° versetto, leggiamoLo così. 
33 …Per Fede Mosè, essendo nato, fu nascosto da suo padre e da sua madre, lo 
spazio di tre mesi; perciocché vedevano il fanciullo bello; e non temettero il 
comandamento del re. Per Fede Mosè, essendo divenuto grande, rifiutò d’esser 
chiamato figliuolo della figliuola di Faraone. Eleggendo innanzi d’essere afflitto 
col popol di Dio, che d’aver per un breve tempo godimento di peccato. Avendo 
reputato il Vituperio di Cristo ricchezza maggiore dei tesori di Egitto e poiché 
riguardava alla Rimunerazione. Per Fede lasciò l’Egitto, non avendo temuta l’ira 
del re; perciocché egli stette costante, come vedendo l’Invisibile.  
34 Voglio prendere l’argomento, questa mattina, “scegliere per Fede”.  E voglio 
prendere come testo, le prime tre parole del 23° capitolo, “Per Fede, Mosè”.  E, 
“scegliere per Fede”, quasi tutto ciò che facciamo, dobbiamo scegliere per Fede. 
E tutto ciò che troviamo che Mosè ha fatto, che vale la pena ripetere, è stato per 
Fede; non tramite la vista, ma per Fede.  
 

STORIA DI MOSE' 
LA SCELTA AD OGNI COSA 

COME GUARDARE-GLI OCCHI DELLO SPIRITO 
GUARDARE AL MESSAGGIO DELL'ORA 

SCEGLIERE PER FEDE L'INCOMPRENSIBILE 
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RIFIUTARE IL MONDO E ABBRACCIARE LE 
COSE DEL REGNO 

RIMANERE NEL SENTIERO DEL DOVERE 
SCELSE IL VITUPERIO DEL POPOLO ELETTO 

Per Fede, Mosè, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-7-1958 
46 Ora vorremmo pensare a Mosè, e a questo grande momento della sua vita. E 
leggiamo indietro, della sua nascita, come Dio si era preso cura di lui, ma era 
venuto un momento nella vita di Mosè dove doveva esserci un momento di 
Scelta. Se leggiamo bene, troviamo che egli era il figlio della figlia di Faraone, ed 
era l’erede al trono, e sarebbe stato il successivo faraone in Egitto. Così egli 
avrebbe notato mentre si guardava attorno, dopo aver raggiunto l’età e la 
responsabilità, e ci sarebbero stati quelli schiavi che lavoravano nelle fosse di 
fango. E Mosè, mentre guardava attraverso le finestre del palazzo, sugli stessi 
schiavi che guardava Faraone, ma quale differenza c’era nel guardare.  
47 Voglio basarmi su quel pensiero, questa mattina, per alcuni minuti, e possa il 
Dio del Cielo farlo entrare in ogni cuore qui. È il modo in cui tu guardi a 
qualcosa, ciò che fa la differenza. 
…52 E quello è il modo in cui è Dio. Quello è il modo in cui è la Fede. È nella 
maniera in cui tu guardi a ciò. Se tu guardi a ciò come qualche tipo di Bibbia 
storica, o qualcosa che fu nei giorni passati, non sarai mai in grado di afferrare il 
reale valore della Bibbia. Sei supposto inginocchiarti, e obbedire i 
Comandamenti di questa Bibbia, e guardare ad Essa attraverso gli Occhi dello 
Spirito Santo.  
53 Vorrei chiedere a questo uditorio, stamattina. Che bene ci fa un Dio storico 
oggi se Egli non è lo stesso Dio? Che bene fa un Dio, che prenderebbe Mosè e 
facesse con lui i Miracoli che fece, che bene ci farebbe il leggere di un tale Dio se 
Egli non è lo Stesso oggi? A cosa serve un Dio che potesse liberare dalla fornace 
ardente, i ragazzi Ebrei, se Egli non è lo stesso Dio oggi? A cosa serve un Dio che 
giudicasse tra il giusto e l’errato, in un giorno passato, e punisse l’errato e 
benedisse il giusto, se Egli non è lo stesso Dio oggi? Per quale motivo andiamo in 
Chiesa? Perché ci asteniamo dalle cose del mondo, se Egli non è lo stesso Dio 
dello stesso Giudizio, e con la stessa opinione che Lui ha sempre avuto? A cosa 
servirebbe un Dio che potrebbe toccare la mano di una donna con la febbre alta, 
e fermare la febbre, se Egli non è lo stesso Dio oggi? A cosa servirebbe servire un 
Dio che potrebbe chiamare il Suo amico dalla tomba, essendo morto da quattro 
giorni, se Egli non è lo stesso Dio oggi?  
54 Per Fede noi crediamo, che, un giorno Glorioso Egli ci chiamerà dalla terra, 
sebbene noi siamo di nuovo un cucchiaio di ceneri. Come lo proviamo? Non lo 
proviamo. Lo crediamo. Non ci è richiesto di provare alcuna cosa. Ci è richiesto 
di crederlo.  
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55 Per Fede Mosè fece così e così. E mentre Mosè, quale giovane uomo, 
guardava attraverso la finestra del palazzo, agli schiavi, egli vide lo stesso 
mucchio di schiavi sudici, sporchi, infangati che vide Faraone.  
56 E quando Faraone guardò su di loro, e gli egiziani, essi non erano altro che 
un mucchio di schiavi. Questo era tutto ciò a cui servivano; solamente esseri 
umani impastatori di fango, per fare mattoni di fango a beneficio delle città che 
Faraone stava costruendo. Questa era la maniera in cui gli egiziani e Faraone 
guardavano gli schiavi.  
57 Ma Mosè, quando guardò a loro, era uno sguardo differente che Mosè aveva. 
Quando vedeva, passando vicino alla finestra, i grandi solchi nei loro volti, le 
lacrime che scendevano giù dalle loro guance, ed i loro corpi curvi, egli guardava 
a loro come il popolo di Dio. Non li guardava come schiavi. Li guardava come il 
popolo scelto di Dio.  
58 E, oh, mentre giro, da paese a paese, e da nazione a nazione, predicando! Da 
quando ho lasciato le porte di questo piccolo Tabernacolo, che è un’istituzione 
interdenominazionale, con nessuna legge se non l’Amore, nessun libro se non la 
Bibbia, e nessun credo se non Cristo, ho cercato di guardare ai Figliuoli di Dio, e 
ai rigettati, quale popolo scelto ed Eletto di Dio… 
…60 Quando vedo l’uomo al lavoro, essere chiamato “Diacono”,  o 
“Predicatore”,  oppure “un fanatico”,  perché egli rifiuta di fumare, e di bere 
birra, e di andare ai balli, come il resto di loro, ed egli è chiamato “un fanatico”,  
il mio cuore simpatizza per lui. Egli è mio fratello, giù in questa terra d’Egitto, 
che fa sì che il nostro cuore brami abbracciarlo e dire: “Fratello, siamo pellegrini 
e stranieri, in questa terra, e io desidero avere comunione con te”. Mosè dovette 
fare una scelta, scegliendo per Fede.  
61 Quanti giovani uomini avrebbero afferrato al volo l’opportunità di diventare 
il figlio della figlia di Faraone! Quanti giovani uomini avrebbero afferrato al 
volo l’opportunità che ebbe Mosè, di gioire dei piaceri e del fascino del mondo, 
di diventare il re d’Egitto, di avere tutto il mondo ai suoi piedi! “Che cosa 
insensata”,  i giovani uomini del suo tempo devono aver pensato, “quando Mosè 
scelse di prendere il suo posto con il popolo afflitto e sofferente di Dio”.   
62 Perché lo fece? Per Fede, quando alzò i suoi Occhi, vide al di là del fascino di 
questo mondo. Guardò al di là dei piaceri del peccato. E la Bibbia disse che egli 
stette costante come Vedendo Colui Che era Invisibile, per Fede, ed egli fece una 
scelta di Servire quel Dio nonostante ciò che accadde.  
63 Non è cambiato. Molti di noi potrebbero andare a quello che potremmo 
chiamare come un edificio migliore. Potremmo gioire, forse, della comunione e 
dei piaceri di sedere in un banco migliore. Potremmo essere più popolari, nel 
bere e fumare, e vestirci ed agire come il mondo. Ma qual è il problema? Voi 
avete alzato gli Occhi, e per Fede vedete Colui Che è Invisibile, ed avete preso 
posizione con i rigettati e cosiddetti santi rotolanti del Giorno. Poiché per Fede 
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vediamo Colui Che è Invisibile, scegliendo di soffrire le persecuzioni e 
l’afflizione .  
64 Non direi alle persone che dovrebbero scegliere di essere afflitte. Non dico che 
dovreste scegliere la sofferenza. Non sarebbe la cosa umana da fare. Ma se il 
soffrire è sul sentiero del dovere, allora prendiamolo come viene. Non voglio che 
facciate qualcosa affinché qualcuno vi derida. Non vorrei che diceste diverse 
cose, che io sono un… “Io appartengo ad una Chiesa che non crede in così e così, 
in del mondo”, e cose del genere, solo perché la gente vi derida. Voi stessi causate 
questo. Non vi direi di uscire qui fuori e andare avanti e fare qualcosa che sia 
radicale. Non vorrei che tu facessi questo, così che qualcuno direbbe che sei un 
fanatico. Tu stesso causi questo. Ma se ciò è sul tuo sentiero di dovere verso Dio, 
lascia che il mondo dica quello che vogliono. Voi andate avanti. Voi fate una 
scelta. Ogni uomo e donna deve farla.  
65 E se Faraone avesse potuto vedere ciò che vide Mosè? Egli vide la sofferenza 
del popolo. Egli sapeva qual era il prezzo da pagare. Ma per Fede lo scelse, 
piuttosto che avere i piaceri del peccato.  
66 Ci possono essere piccole, giovani signorine sedute qui, quali affascinanti 
giovani donne. Il mondo vorrebbe dirti: “Fai così e così. Tu sei bella. Il tuo corpo 
è ben modellato. Dovresti mostrarlo”.  
67 Ma, sorella mia, alza i tuoi occhi e guarda oltre a quello, a Colui che disse: “È 
un’abominazione per una donna indossare un vestimento che appartiene ad un 
uomo”.  
68 Se gli uomini o la gente nella tua comunità, se le donne con cui ti associ, 
dicono: “Taglia via quei capelli lunghi. Sarebbe più bello. Sarebbe questo, quello, 
o quell’altro. Oppure, ti donerebbe di più”. Non ascoltare quello!  
69 Alza i tuoi occhi, e per Fede vedi Colui che disse: “I capelli della donna sono 
la sua Gloria, e lei non li taglierà”.  
70 Se loro dicono: “Sarebbe popolare. Ti troveresti meglio con il tuo lavoro, o con 
il tuo capo, se facessi qualche bevuta sociale. Se tu fumassi sigarette come il resto 
delle donne, socializzeresti meglio nel tuo vicinato”.  
71 Per Fede alza i tuoi occhi e guarda a Colui Che disse: “Contamina questo 
corpo, e Io lo distruggerò”. Per Fede crediamo quelle cose. Non è qualcosa che 
hai visto. È qualcosa che tu credi. Per Fede, Mosè lo fece.  
72 E in questo cammino di Fede, viene un tempo in cui ci deve essere una Scelta. 
…76 Ma Mosè scelse le afflizioni e la disgrazia, affinché potesse camminare con 
il popolo di Dio. Pensateci ora. Ascoltate ciò. “Scelse le afflizioni del popolo di 
Dio, e le stimò tesoro più grande, poiché rimase costante, vedendo Colui Che è 
Invisibile”.  Ora, Lot, una volta, dovette fare una scelta.  
77 E potrebbe essere, questa mattina, che ci saranno uomini e donne seduti qui, 
che faranno la loro scelta decisiva. Oggi siete quel che siete, perché diversi anni 
fa avete scelto di essere ciò che siete ora. E ciò che scegliete ora determinerà ciò 
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che sarete tra cinque anni. Tra cinque anni potresti essere un missionario. Tra 
cinque anni potresti essere un cristiano conosciuto.  
78 Oppure, tra cinque anni potresti essere all’inferno, perché hai fatto la scelta 
sbagliata. Tra cinque anni potresti star pulendo sputacchiere in un bar. Tra 
cinque anni potresti essere una prostituta per strada.  
79 Oppure, potresti essere un uomo o una donna che è un credito per qualunque 
società, a motivo della tua scelta per Cristo. Tra cinque anni potresti essere in 
Gloria, andato nel Rapimento, perché hai fatto la tua Scelta Oggi.  
80 Ma devi Scegliere. E non guardare a ciò che vedi. Scegli ciò che Vedi per 
Fede. Quella è la sola cosa che conterà, è ciò che scegli per Fede.  
…90 Per Fede noi vediamo la Promessa. Io prenderò la mia parte con loro, non 
importa quanto siano disprezzati, lo stesso io sono uno di loro. Benché siano 
derisi, ed abbiano i loro alti e bassi, come fece Israele, io non vorrò mai stare con 
il falso profeta sul crinale della collina, un Balaam, e cercare di maledire ciò che 
Dio ha benedetto. Perché, in quel campo c’è una Roccia Percossa, ed un 
Sacrificio Sanguinante, ed una Colonna di Fuoco. Non importa in cosa si 
trovino, ciò li sta portando alla Vittoria, e devono arrivarci, poiché sono il 
popolo Promesso che Cammina per Fede. Benché non siano una denominazione, 
essi stavano girovagando intorno, e così è il popolo di Dio. Ma io voglio prendere 
la mia via con loro, unirmi alle loro fila; non nella loro denominazione, ma nella 
comunione riguardo agli Articoli dell’Eterno Spirito di Dio, che, per Fede ho 
ricevuto il Battesimo dello Spirito Santo. Dio mi aiuti ad avere sempre 
quell’Attitudine.   
 

MOSE' STIMO' IL VITUPERIO DI CRISTO 
MAGGIORE DEI TESORI DEL MONDO 

EGLI VIDE IL FINE 
MOSE' CREDETTE ALLA PROMESSA DATA AD 

ABRAHAMO 
PRESE LA POSIZIONE TRA I DISPREZZATI 
DISCENDENTE DI ABRAHAMO E NON DI 

FARAONE 
Per Fede, Mosè, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-7-1958 

102 Mosè Stimò il Vituperio di Cristo. Egli Previde Cristo. Più tardi disse delle 
Potenti Parole Ispiratrici su di Lui. “Vedete, il Signore vostro Dio susciterà un 
Profeta come me”. Egli Conosceva. Egli Previde Lui, e Stimò il Suo Vituperio 
Ricchezze Maggiori di tutto il fascino del mondo.  
103 Amico cristiano, oggi, non puoi fare questo? E tutto il fascino e la popolarità 
del mondo, per Fede, vediamo Colui che Promise. Ed il peggio della Chiesa oggi, 
in tutta la sua condizione, eppure avrà più peso di qualsiasi cosa il diavolo possa 
offrirti. Se siamo lacerati, rotti a pezzi, se siamo confusi e divisi, in 
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denominazioni e fanatismo, ciò avrà più peso di qualsiasi cosa il diavolo possa 
offrirti. Certamente.  
104 Egli Stimò il Vituperio di Cristo Ricchezze Maggiori di tutti i tesori d’Egitto.  
Quindi doveva fare qualcosa. Egli dimenticò l’Egitto. Oh, io amo quella Parola. 
Egli dimenticò l’Egitto. Vedete, stava guardando attraverso la stessa finestra, 
ma guardava diversamente da Faraone. E se Faraone avesse potuto vedere la 
sua fine? E se Faraone avesse visto la sua nazione affogata? Mosè lo vide. Come? 
Attraverso la scienza? Per Fede, Mosè lo vide. Ogni cosa che egli fece fu per 
Fede, perché Dio Promise ad Abrahamo, suo padre, che Egli avrebbe visitato 
questa nazione dopo quattrocento anni, e li avrebbe fatti uscire. E per Fede, 
Mosè Credette alla Parola che Dio disse, e lui stesso sapeva, come per Fede, 
essere la Guida scelta per portarli fuori. Egli sapeva dove si trovava. Prese il suo 
posto nei pozzi di melma, come un impastatore di fango, e stimò il vituperio di 
Cristo Ricchezze Maggiori di sedere sul trono d’Egitto. Egli prese… Non disse 
mai: “Io simpatizzo per ciò”. Egli prese il loro posto ed andò con loro! Gloria a… 
Egli prese il loro posto. Noi andammo con loro.  
105 Non meraviglia che lo Scrittore Ispirato  disse: Io faccio la mia strada con i 
pochi disprezzati del Signore. Ho iniziato con Gesù, ora sto attraversando. Io sono 
sulla mia strada per la terra di Canaan. (Certo.)  
106 Mosè. Fu detto da qualcuno che Mosè piuttosto, quando avrebbe potuto 
essere il figlio di Faraone e avere il fascino del mondo, egli sarebbe stato il figlio 
di Abrahamo piuttosto che il figlio di Faraone. Un figlio di Abrahamo, il 
rigettato, piuttosto che il figlio di Faraone, il re.  
107 Io preferisco essere il Figlio del Signore Gesù, e Suo compagno servitore, e 
prendere il mio posto con il popolo rigettato di questo mondo, piuttosto che 
essere presidente di questi grandi Stati Uniti d’America, o di essere un Elvis 
Presley, o un Pat Boone, o qualsiasi cosa vogliate renderlo. Io prenderò la mia 
Via.  
…84 … Ruth disse a Naomi “Le tue vie saranno le mie vie. Le mie vie siano le tue 
vie. Dove tu vivi, io vivrò. Dove tu vai, io andrò. L’Iddio che tu servi sarà il mio 
Dio”.  Fate quella scelta, anche se toglierà fino alla pelle della vostra Coscienza, 
del pensare che sei qualcuno. Spogliati e prendi la tua strada con i pochi 
Disprezzati del Signore, e sii leale sul campo di servizio e al posto di dovere.  
…82 E Dio lascia a te la tua scelta. “Scegliete oggi chi servirete”. Nel Giardino 
d’Eden c’era un albero della conoscenza, ed un Albero della Vita. All’uomo fu 
dato il privilegio di scegliere quello che desiderava. E così è oggi. Vi è dato il 
vostro privilegio, quali liberi agenti morali, di scegliere ciò che volete scegliere. 
83 Il mio consiglio per voi, è, non guardate alle cose moderne attorno a voi, e la 
popolarità ed il fascino che potreste avere. Ma scegliete, piuttosto, per Fede, 
Colui che diede la Promessa che un giorno Egli verrà e metterà in ordine tutti gli 
errori, e vi darà Vita Eterna, e vi Risusciterà. Non importa se prendete la via 
con i pochi rigettati del Signore, fate quella scelta. Se si avvicinano problemi, se 
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ci sono problemi nel paese, se ci sono problemi nella Chiesa, se ci sono problemi 
in casa, non importa dove sia, fate la vostra scelta, “Per Fede, io Servirò Dio. 
Umilierò il mio cuore nella Sua Presenza. Farò la mia strada con i figliuoli di Dio. 
Io li vedo disprezzati e rigettati, e cacciati fuori e derisi, ma comunque prenderò il 
mio posto di dovere. Starò proprio là. E quando piangeranno, io piangerò con loro. 
E quando ci sarà cordoglio, io farò cordoglio con loro. Nel modo in cui vivono, io 
vivrò”.  
 

IL PIANO ALTERNATIVO, LA PROPOSTA CHE 
PORTA NON ALLA VOLONTA' DIRETTIVA 

Per Fede, Mosè, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-7-1958 
113 Ora, Faraone, di certo, quando si vide sconfitto, voleva dare a Mosè e ai 
figliuoli… Egli disse: “Bene, vi dirò cosa farò. Voi tutti state solo nel paese ed 
uscite a sacrificare al vostro Dio”.   
114 Quella è la maniera in cui opera il diavolo. “Oh, tu puoi essere religioso. 
Perché non vai là e ti unisci ad una Chiesa? Non devi fare tutte queste cose”. Un 
uomo dice a sua moglie…  
115 La moglie dice: “Marito, io sono stata salvata. Niente più manicure, o rossetto 
e roba. Niente più di questo. Niente più feste. Niente più queste cose della società. 
Io ne sono fuori! Occuperò il mio tempo leggendo la Parola, prendendomi cura 
della casa”.  
116 “Ora, guarda, cara. Tu, tu puoi essere religiosa, molto bene. Ora, vedi, tu vai 
quassù. Quella è la Chiesa sbagliata”.  
117 No, non lo è. Tu sei in quella giusta. Se hai un predicatore che ti predicherà 
quello, dovresti stare con essa. Ricerca attraverso le Scritture e trova se quello è 
giusto.  
118 “Oh”,  disse, “vai quassù. Loro non hanno bisogno di farlo quassù. Vedete? 
Quassù non lo fanno”. Quella è la maniera, “prosegui solo tanto così”, ma egli 
non vuole che tu esca dal paese. Quella è la maniera in cui agisce il diavolo. Egli 
non vuole che tu esca dalle cose del mondo; semplicemente porta dentro il 
mondo insieme alla Chiesa.  
…121 Disse: “Potete andare solo per pochi giorni. E voi andate, rimanete nel 
paese”. Certo, sapeva che sarebbero tornati. Poi capì che non avrebbe 
funzionato, così pensò una cosa diversa. Disse: “Vi dirò cosa fare. Uscite fuori 
dove volete, ma lasciate tutte le vostre mogli, tutti i vostri figli, e tutto il vostro 
bestiame, indietro qui. Lasciateli qui, ed uscite voi”.  Perché, sapeva che avevano 
una possessione là dietro, che li avrebbe attirati indietro.  
122 E questo è quello che il diavolo dice a voi. Fintanto che lasciate alcune delle 
cose del mondo attaccate a voi, voi volete ancora fumare, volete bere, volete 
vestirvi come il mondo. Questo è tanto quanto vuole il diavolo.  
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123 Sento molto riguardo al ricadere. Io non credo che ci sia molto ricadere 
come le persone pensano che ci sia. Semplicemente lasciano troppe possessioni in 
Egitto che li riportano indietro, ecco tutto. Il ri cadere non è quello che dicono 
essere. Avete lasciato troppo del mondo là dietro, che vi attira indietro.  
124 Fratello, ti dico, quando Israele si preparò, alla mezzanotte, avevano tutto 
ciò che possedevano in questo mondo, impacchettato e pronto a partire.  
125 Dio ci mandi un Risveglio come quello. Noi impacchettiamo tutto, e ci 
prepariamo a partire. Il Grido di Mezzanotte sta arrivando, “Uscite ad 
incontrarLo”. Fareste meglio ad avere ogni cosa impacchettata. Fareste meglio a 
non avere niente, questo mondo, che vi attira indietro, qualunque legame che vi 
trattenga. Fate i bagagli. Prepariamoci. Ce ne andiamo.  
126 E sapete una cosa? Vi dico, erano così Fedeli a Dio, al punto che Faraone 
divenne così eccitato a mezzanotte, disse: “Andatevene! Andatevene, e partite. 
Prendete ogni cosa che avete, e andate!”  
127 Sono così felice che un uomo possa vivere così vicino a Dio, al punto che il 
diavolo non sa cosa fare con lui. È giusto. Andatevene! Partite! Obbedite a Dio! 
128 Per Fede, egli vide la Promessa. Impastatori di fango, o non impastatori di 
fango, egli prese la sua strada con i pochi disprezzati del Signore. Faraone disse: 
“Prendi tutto ciò che hai e vattene da qui! Non so cosa fare con te”. Era così 
Fedele a Dio, per Fede.  

 
ALTRI TRAFILETTI SUL MINISTERO DI MOSE' 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
137 Ora, un giorno, Dio parlava all’uomo, Faccia a Faccia. Ma al tempo di Mosè, 
quando il Fuoco stava scendendo, essi dissero: “Che Dio… Che parli Mosè; non 
Dio, noi potremmo morire”.  
138 Perciò, Egli disse: “Non parlerò più loro così. Susciterò loro un Profeta”. Ecco 
come sempre è stato il sistema di Dio.  
139 Ora, ecco un Profeta che si alza; ora, egli è sotto l’Ispirazione; lui non 
prende in considerazione l’idea dei suoi intellettuali: “Oh, aspetta un minuto. Se 
dicessi così, beh, sai, le persone penserebbero che sono pazzo”. Capite, quella è la 
sua capacità intellettuale; in questo lui sta ascoltando satana, proprio come fece 
Eva.  
…159 Mosè, con un Bastone in mano, venne per portare via il popolo da 
Faraone. Ora, potreste immaginare… Mosè, la Bibbia ha detto che lui era stato 
istruito in tutta la Sapienza degli Egiziani. Egli era intelligente, e poteva 
insegnare le loro cose intelligenti. Fu istruito in tutta la loro Sapienza. Non aveva 
bisogno di aggiornare la sua istruzione. Ora, pensate solo a un uomo con tutta 
quell’istruzione, là fuori nel deserto, e allora Dio gli apparve, e disse: “Mosè, 
prendi in mano questo Bastone e vai laggiù in Egitto, e con questa verga che hai in 
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mano porta fuori i Miei figlioli. Sconfiggerai proprio l’intera cosa con questa 
verga”.  
160 Ora, e se Mosè avesse detto: “Signore, solo un momento, pensavo che stessi 
parlando a un Essere intelligente, a questo grande ‘IO SONO’ che Tu dici di 
essere. Ora, come mai farò a prendere questo piccolo bastone storto che ho qui in 
mano, e conquistare un’armata di un milione di uomini, combattenti armati con 
lance? Ed io non sono un combattente, sono un pastore. Come potrò mai farlo?”  
161 Non ci fu alcuna obiezione! Perché? Perché? Il terreno nel suo cuore! Egli 
era una persona Predestinata. “Doni e chiamate sono senza pentimento”. Dio 
aveva detto ad Abrahamo che lo avrebbe fatto, e là c’era il Terreno Preparato. 
162 E Mosè prese questo bastone e scese laggiù e portò quella nazione fuori da 
un’altra nazione. Quando lui venne con un bastone in mano e disse a Faraone: 
“Lasciali andare!”  Faraone vide in Mosè le Opere, che egli aveva Fede in ciò che 
stava per fare, o cercando di fare. Egli aveva Fede nella Promessa dell’Iddio che 
aveva fatto la Promessa, lui scese in Egitto per prendere il comando. Nessun 
altro uomo avrebbe fatto questo, e nessun altro uomo avrebbe potuto farlo, lui 
era stato Predestinato a farlo. Dio, prima, aveva detto ad Abrahamo che era 
proprio ciò che sarebbe avvenuto. E quando il tempo della Promessa si fu 
avvicinato, nacque un fanciullo, un bel bambino. E i genitori Amram e Iochebed, 
non temettero il comandamento del re. Vedete, c’era qualcosa, il Terreno era già 
Preparato.  
…165 …Mosè, le sue Opere Espressero la Fede nella Promessa dell’Iddio al 
quale egli credeva. Faraone, l’uomo, poteva vedere cosa succedeva. Non… lui 
non poteva capire come Mosè lo avrebbe fatto, ma sapeva che Mosè credeva a 
ciò di cui parlava, se no egli non avrebbe resistito là nel palazzo con un Bastone 
in mano. Disse: “Con questo Bastone, io li porterò via da te”. Un vecchio, 
ottant’anni, non un atleta; un vecchio, le spalle curve, e i basettoni pendenti fino 
alla sua, probabilmente, alla sua cintura; capelli grigi, se ne aveva. E là con quel 
bastone in mano, dire: “‘Li porterò via, lascia andare il popolo’, COSÌ DICE IL 
SIGNORE. E se non lo fai, Dio ti Giudicherà”. Amen! Perché? Ecco… Capite, 
ciò… Aveva paura? Beh, una sola freccia, una sola lancia, qualsiasi altra cosa, 
l’avrebbe finito. Egli era senza paura! Sapeva esattamente dove stava; disse: 
“Faraone, Dio ti colpirà”. Sissignore.  
166 Poiché Dio gli aveva detto: “Tu ritornerai su questa montagna”,  e lui sapeva 
che ci sarebbe tornato.  
167 Alleluia! Noi pure sappiamo dove andremo, alla fine di questo viaggio. Dio 
ha Promesso! C’è un Paese oltre il fiume. Siate senza paura nella vostra 
Testimonianza. Amen. Se vi è Rivelato, siate senza paura. Non preoccupatevi se 
il mondo intero… cosa dicono; siate senza paura. Quando vi è Rivelato che: 
“Questa è la Verità che viene da Dio”, allora sarete senza paura. Altrimenti, non 
potete esserlo.  
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Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 
46 Come Mosè, dopo aver avuto quarant’anni di formazione religiosa da sua 
madre, come aveva quarant’anni di forza militare nelle sue mani, di come 
sconfiggere una nazione, come vincere, e ci vollero quarant’anni a Dio per 
toglierlo da lui. Ma una volta là fuori da solo nel deserto, un giorno, si trovò 
Faccia a Faccia con Dio, in un Pruno Ardente. E si trovò ad essere meglio 
equipaggiato, nel giro di cinque minuti, dopo che ebbe parlato con Dio, degli 
ottant’anni d’istruzione che non gli avevano prodotto niente. Lui era un 
codardo, morendo mille volte. E dopo aver incontrato Dio, desiderò avere mille 
vite da morire, per Cristo. Fu pronto ad andare. Non c’era niente che potesse 
fermarlo, benché non avesse un esercito, benché la sua formazione non gli fosse 
servita. Non poteva combattere; non aveva spade. Non aveva guerrieri, nessuna 
biga a dargli man forte, per quanto ne sapesse il mondo. Ma lui era giunto 
Faccia a Faccia con Dio mediante un’Esperienza, e aveva gli Angeli corazzati di 
tutta l’Eternità che gli stavano dietro. E quando Mosè si mise in viaggio, giù con 
sua moglie, a cavallo di un vecchio piccolo mulo, e una lunga barba che gli 
scendeva, credo che decine di migliaia di decine di migliaia di Angeli lo 
seguivano, lungo quelle strade polverose con lui. Aveva avuto un’Esperienza.  

 
La Fede è Certezza, Oakland, California, Usa, 12-4-1947 

65 E quando Mosè arrivò all'età adulta, uscì e vide due egiziani che 
maltrattavano un ebreo, uccise l'egiziano e lo seppellì. Il giorno seguente, 
quando vide gli Ebrei che si battevano, essi dissero: “Vuoi forse ucciderci come 
hai ucciso l'egiziano?” Ora, osservate, rimanete tranquilli. Mosè, il Liberatore 
stesso, il Dono di Dio al popolo; non lo capirono. Vedete ciò che voglio dire? Non 
capirono Mosè. E Mosè pensò, che sicuramente, avrebbero capito che era il loro 
Dono, il loro liberatore, ma non lo capirono. Ed ora, amici, non fraintendetemi. 
Posso dir questo con rispetto, dal cuore, consapevole che sono un essere legato 
all'Eternità, che dovrà tenersi in Giudizio un giorno. Migliaia di persone 
mancano il loro Dono! Vedete? Non possono capirlo. E osservano dicendo: “Oh, 
è solo un uomo”. E' la verità. Fu Dio o Mosè che liberò il popolo? Fu Dio in 
Mosè, vedete? Essi implorarono per avere un Liberatore, e quando Dio mandò 
loro il Liberatore, essi mancarono di vederlo perché era tramite un... (Passaggio 
non registrato).  
66 “... abita in Me, Egli è Colui che compie le Opere”.  Vedete? Ma Egli era il 
Dono di Dio per il mondo. Dio Lo offrì per voi e per me. Non siete felici per 
questo? Guardate. Dio diede Lui. Bene, coloro che Credono al Dono di Dio 
possono essere Salvati. Ma coloro che non credono, non possono essere salvati. 
E' vero? E non esiste nessun altro mezzo tramite il quale entrare nel Regno, solo 
tramite Lui. E' la verità? Bene, se avete Fede potete essere Salvati. Ma se non 
avete Fede in ciò, non potete essere Salvati, poiché Egli è il Dono di Dio. 
Osservate. Le Scritture dicono: “Nessun uomo”. Sappiamo che Dio era con 
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Cristo, poiché, a meno che Dio non fosse con Lui, nessun uomo poteva compiere 
le Opere che Egli faceva. E' la verità? Allora di che cosa si trattava? Dio dava 
Testimonianza che quello era il Suo Figlio Unigenito. E' vero? Dio ne dava 
Testimonianza. Disse: “Questo è Mio Figlio”. Disse: “Se non credete in Me, 
credete a causa delle Opere”. E' la verità? Egli disse: “Se un uomo dà 
Testimonianza di lui stesso...” Sapete come si leggono le Scritture? “Ma se Egli dà 
Testimonianza, e ciò che dice non è Verace, allora non credetemi. Ma se Egli dà 
Testimonianza, e quello che Io dico è vero, il Padre Mio ne darà Testimonianza”. 
Se vi parlo di un Dono di Guarigione Divina, e Dio non ne dà Testimonianza, 
lasciate perdere poiché è un errore. Ma se Dio ne dà Testimonianza, allora 
Credete che è il Dono di Dio per voi. E' la Verità. Capite ciò che voglio dire?  
67 Odio dover parlarne in questo modo, amici. Ma ho fiducia che arrivate a 
leggere fra le linee. Ora, osservate. Capite, è il Dono di Dio. Poi Gesù, quando 
partì, Egli fu preso in Cielo. Molte persone che venivano a Gesù non furono mai 
Guarite. Egli pregò per molte persone che non videro mai il risultato. Poiché non 
credevano. Non credevano che Egli fosse il Figlio di Dio. Dicevano: “Ma perché, 
Egli si fa Dio? Perdona i peccati sulla terra?” E così facendo bestemmiavano. 
Non capite? Dissero così di Elia. Dissero la stessa cosa di Mosè: “Perché? 
Sarebbe stato meglio per noi se fossimo morti in Egitto, piuttosto che essere portati 
qua fuori a morir di fame nel deserto”. Vedete, il Messaggero di Dio è sempre 
stato respinto. Sapete ciò di cui sto parlando, nevvero? (La congregazione dice: 
Amen) Spero che lo sappiate, amici. Dio benedica i vostri cuori. Voglio che lo 
afferrate, amici.  
68 Allora, essi avevano bisogno di un Salvatore. Dio inviò Cristo al mondo come 
Salvatore. Poi, dopo che Gesù fu Partito, molte persone, ben'amate da Dio, 
furono malate e afflitte. Dio diede a Pietro il Dono di Guarigione Divina. Ora, la 
gente fu guarita poiché Dio testimoniava attraverso Pietro, attraverso il Dono 
Divino esattamente come Testimoniò tramite Elia, come Profeta, tramite Mosè, 
come Liberatore, tramite Cristo come Figlio. Egli Testimoniò tramite Pietro 
come Guaritore. L'ha fatto? E la gente lo afferrò. Essi riunirono un tal numero 
di persone che Pietro non riusciva a pregare per ognuno di loro, ed essi sapevano 
che questo Apostolo era il Dono di Dio per loro. Egli no strinse mai la loro mano 
dicendo: “Dio ti benedica”. La gente che si trovava fuori si sdraiava sulla strada 
e la sua Ombra che passava su di loro li guariva. E' vero? Perché? Perché essi 
sapevano che Pietro era il Dono inviato da Dio per loro. Oh, spero che lo 
afferriate, amici. guardate. Capite, egli era il Dono di Dio. Ma ora, voglio farvi 
una domanda, era Pietro che operava le Guarigioni? (Fine della registrazione). 
69 Dio non è nelle cose materiali, Dio è nell'uomo. Lo Spirito Santo non scese 
mai sulle organizzazioni, ma scese sull'uomo…  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
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450 Mosè e Giosuè avevano Fede nella Parola. Gli altri volevano danzare e 
spogliare le donne; Core, (perché?) per la sua sapienza egiziana. Mosè non 
voleva questo.  
451 Guardate quei Core di oggi, che creano una via facile, ballano, feste che 
durano tutta la notte; le donne: capelli corti, abiti corti, di tutto. “Non fa 
differenza. Va tutto bene”. Non va tutto bene. La Parola dice che non è giusto. È 
esatto. Stessa cosa. Capite?  
452 Anche se tutti loro erano Battezzati, ognuno, Core e tutti erano battezzati, 
dimostra che c’è di nuovo quel genere chiesastico. Voi dite: “Erano Battezzati?”  
453 Prima Corinzi 10:1 a 2. Leggiamolo. Noi… So che si sta facendo tardi, ma il 
pranzo non si brucerà. Questo pranzo potrebbe durare un po’ più a lungo, se il 
Signore continuerà proprio a cibarci. Capite? Prima Corinzi 10. Ora guardate 
qui. Prima Corinzi 10:1 a 2, ce l’ho. Ora, ho Prima Corinzi 10:1 a 2. Ora, 
fratelli, io non voglio che voi ignoriate che i nostri padri furono tutti sotto la 
Nuvola, e che tutti passarono per lo mare; E che tutti furono Battezzati in Mosè, 
nella Nuvola e nel Mare.  
454 Core aveva lo stesso Battesimo che avevano gli altri. Ma lui cosa voleva 
fare? Lasciar danzare le donne, e che bevessero un po’ di vino e spassarsela un 
po’, farle spogliare e fare adulterio, e avere questo. Sapete che la Bibbia ha detto 
che lo fecero. Presero quelle donne e le svestirono dei loro abiti, e le fecero 
danzare, e cose del genere. E Mosè si adirò con loro. Ricordate il momento? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Perché? Avevano con sé il Dott. Core, che 
aveva sapienza. Egli disse: “Io vi riporterò in Egitto”.  Ecco anche dove sarebbero 
andati.  
455 Ma, il Fratello Mosè, quando lui scese, era diverso. Lui e Giosuè stavano con 
quella Parola. Dio aveva dato una Promessa; loro stavano con Essa. Giusto.  
456 Gli altri volevano danzare e svestirsi degli abiti, e da, per la sapienza di 
Core. Ed erano tutti battezzati, l’uno.  
457 Israele e Moab. Oh, io proprio… voi… una volta, l’ho esaminato. Questo 
non lo prendiamo. Devo affrettarmi. Bene. Israele e Moab, voi sapete com’era là. 
Uno, proprio raffinato, uno con sapienza, grandissime denominazioni. L’altro, 
piccolo, interdenominazionale.  
458 Poi, un giorno; ora è dove voglio arrivare prima che concludiamo. Un 
giorno, queste due grandi Fonti, o Potenze, si incontrarono per una Prova di 
Forza sulla Parola di Dio.  
…488 Anche Moab era collegato; ed anche Israele lo era. Moab non aveva altro 
che un mucchio di credi morti ed un falso profeta.  
489 Ma Israele aveva una Roccia Percossa, un Serpente di Rame, una Colonna 
di Fuoco, alleluia, Segni del Dio Vivente. Amen. Esattamente questo. Essa 
funzionava. Perché? Stava sulla Fede. Sissignore. Non sulla conoscenza, il credo 
di un uomo; ma sulla Fede nella Parola, la Parola Stessa. La Vita viene dalla 
Parola. “La Mia Parola è Vita”. Quella corrente viene attraverso la Parola.  
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…500 Proprio come Mosè. Beh, Mosè sapeva chi era. Mosè sapeva di essere 
Servitore di Dio, sapeva di essere Chiamato da Dio. Sapeva cosa avrebbe fatto. 
Ecco il motivo per cui non aveva paura di ciò che diceva satana. Satana cercò di 
tentarlo, di fargli avere paura. Ma, no. Mosè sapeva dove si trovava. È giusto. 
Ora devo affrettarmi. Sto saltando qui, pagina dopo pagina.  
…519 Mosè, e Core, stessa cosa, non si sarebbero mescolati . Dovettero separarsi. 
È vero? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
…525 Mosè e Core. Lot e Abrahamo. Giovanni Battista e i pubblicani. Gesù; e le 
chiese denominazionali dei Suoi Giorni. Capite? Fede e sapienza. Dunque, quei 
sacerdoti poterono alzarsi e dire: “Noi…”  Egli disse: “Sì.”  “Noi abbiamo questo. 
Oh, il nostro padre, noi abbiamo fatto così e così”.  
526 Disse: “Sì. Voi, con le vostre tradizioni, avete reso inefficaci i Comandamenti 
di Dio, insegnando per Dottrina i Comandamenti degli uomini”.  
527 Dissero: “Dunque, chi sei Tu, per insegnarci? Da quale scuola provieni?” 528 
Egli disse: “Le Opere che faccio Io, Testimoniano di Me. Se non faccio le Opere 
del Messia, allora non credeteMi. E se faccio le Opere del Messia, allora voi 
riconoscete, credete alle Opere”. Disse: “Esse Testimoniano di Me. Se Io non 
faccio le Opere, allora non Credeteci”.  
529 Anche Lui aveva quei denominazionali, là a quel tempo, con la loro 
sapienza. Gesù aveva Fede. Fede in cosa? In ciò che Lui era: il Figlio di Dio. 
Capite? Va bene.  
 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
137 Ora, un giorno, Dio parlava all’uomo, Faccia a Faccia. Ma al tempo di Mosè, 
quando il Fuoco stava scendendo, essi dissero: “Che Dio… Che parli Mosè; non 
Dio, noi potremmo morire”.  
138 Perciò, Egli disse: “Non parlerò più loro così. Susciterò loro un Profeta”. Ecco 
come sempre è stato il sistema di Dio.  
139 Ora, ecco un Profeta che si alza; ora, egli è sotto l’Ispirazione; lui non 
prende in considerazione l’idea dei suoi intellettuali: “Oh, aspetta un minuto. Se 
dicessi così, beh, sai, le persone penserebbero che sono pazzo”. Capite, quella è la 
sua capacità intellettuale; in questo lui sta ascoltando satana, proprio come fece 
Eva.  
…159 Mosè, con un Bastone in mano, venne per portare via il popolo da 
Faraone. Ora, potreste immaginare… Mosè, la Bibbia ha detto che lui era stato 
istruito in tutta la Sapienza degli Egiziani. Egli era intelligente, e poteva 
insegnare le loro cose intelligenti. Fu istruito in tutta la loro Sapienza. Non aveva 
bisogno di aggiornare la sua istruzione. Ora, pensate solo a un uomo con tutta 
quell’istruzione, là fuori nel deserto, e allora Dio gli apparve, e disse: “Mosè, 
prendi in mano questo Bastone e vai laggiù in Egitto, e con questa verga che hai in 
mano porta fuori i Miei figlioli. Sconfiggerai proprio l’intera cosa con questa 
verga”.  
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160 Ora, e se Mosè avesse detto: “Signore, solo un momento, pensavo che stessi 
parlando a un Essere intelligente, a questo grande ‘IO SONO’ che Tu dici di 
essere. Ora, come mai farò a prendere questo piccolo bastone storto che ho qui in 
mano, e conquistare un’armata di un milione di uomini, combattenti armati con 
lance? Ed io non sono un combattente, sono un pastore. Come potrò mai farlo?”  
161 Non ci fu alcuna obiezione! Perché? Perché? Il Terreno nel suo Cuore! Egli 
era una persona Predestinata. “Doni e chiamate sono senza pentimento”. Dio 
aveva detto ad Abrahamo che lo avrebbe fatto, e là c’era il Terreno Preparato. 
162 E Mosè prese questo bastone e scese laggiù e portò quella nazione fuori da 
un’altra nazione. Quando lui venne con un bastone in mano e disse a Faraone: 
“Lasciali andare!”  Faraone vide in Mosè le Opere, che egli aveva Fede in ciò che 
stava per fare, o cercando di fare. Egli aveva Fede nella Promessa dell’Iddio che 
aveva fatto la Promessa, lui scese in Egitto per prendere il comando. Nessun 
altro uomo avrebbe fatto questo, e nessun altro uomo avrebbe potuto farlo, lui 
era stato Predestinato a farlo. Dio, prima, aveva detto ad Abrahamo che era 
proprio ciò che sarebbe avvenuto. E quando il tempo della Promessa si fu 
avvicinato, nacque un fanciullo, un bel bambino. E i genitori Amram e Iochebed, 
non temettero il comandamento del re. Vedete, c’era qualcosa, il Terreno era già 
Preparato.  
…165 …Mosè, le sue Opere Espressero la Fede nella Promessa dell’Iddio al 
quale egli credeva. Faraone, l’uomo, poteva vedere cosa succedeva. Non… Lui 
non poteva capire come Mosè lo avrebbe fatto, ma sapeva che Mosè credeva a 
ciò di cui parlava, se no egli non avrebbe resistito là nel palazzo con un Bastone 
in mano. Disse: “Con questo Bastone, io li porterò via da te”. Un vecchio, 
ottant’anni, non un atleta; un vecchio, le spalle curve, e i basettoni pendenti fino 
alla sua, probabilmente, alla sua cintura; capelli grigi, se ne aveva. E là con quel 
bastone in mano, dire: “‘Li porterò via, lascia andare il popolo’, COSÌ DICE IL 
SIGNORE. E se non lo fai, Dio ti Giudicherà”. Amen! Perché? Ecco… Capite, 
ciò… Aveva paura? Beh, una sola freccia, una sola lancia, qualsiasi altra cosa, 
l’avrebbe finito. Egli era senza paura! Sapeva esattamente dove stava; disse: 
“Faraone, Dio ti colpirà”. Sissignore.  
166 Poiché Dio gli aveva detto: “Tu ritornerai su questa montagna”,  e lui sapeva 
che ci sarebbe tornato.  
167 Alleluia! Noi pure sappiamo dove andremo, alla fine di questo viaggio. Dio 
ha Promesso! C’è un Paese oltre il fiume. Siate senza paura nella vostra 
Testimonianza. Amen. Se vi è Rivelato, siate senza paura. Non preoccupatevi se 
il mondo intero… cosa dicono; siate senza paura. Quando vi è Rivelato che: 
“Questa è la Verità che viene da Dio”, allora sarete senza paura. Altrimenti, non 
potete esserlo.  
…301 Vi dirò qualcosa di piccolo, forte, solo per un minuto ora. Quando ci sono 
in giro molte imitazioni false, ricorda, fratello mio, di ciò è pure detto che essi 
sarebbero qui in questo stesso tempo. È proprio esatto, proprio come avvenne al 
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tempo di Mosè. Mosè scese per compiere le opere di Dio davanti al popolo, e 
c’erano Ianne e Iambre che stavano lì. Ma chi fu il primo a farlo ? Poi questi altri 
erano imitatori, perché prima doveva esserci uno originale perché loro 
imitassero. Se loro fossero stati l’originale… Uh-huh. Nah, non siamo smarriti. 
Sappiamo dove siamo, capite, capite, tramite la Scrittura e per la Rivelazione di 
Dio. Ecco perché rimanete Saldi.  
…303 Ma ciò non fece vacillare Mosè. Quando Mosè si voltò e fece un Miracolo 
nel Nome del Signore, ed ecco alzarsi questi imitatori, che fecero la stessa cosa. 
Ma non lo fermarono, non disse: “Beh, ritengo che sia meglio smettere e 
abbandonare il campo”. Egli rimase proprio lì. Per che cosa? Ciò gli fu Rivelato. 
Alleluia! Egli sapeva per la Parola di Dio. Sapeva che la Parola alla fine li 
scoverebbe. Sapeva che verrebbe un tempo in cui la Parola Si Manifesterebbe, 
ed essi non potrebbero andare oltre.  
304 Perciò io ho saputo questo, tutti questi anni, vedete, proprio così, che il 
tempo sarebbe venuto. Quando un Miracolo che Dio invia, un Vero Miracolo, 
c’è sempre un Cambiamento nell’Intero Sistema. Se Dio invia qualcosa nella 
Chiesa, e il vecchio sistema non è cambiato, Egli l’ha inviato invano. Quando un 
Messaggio esce in Segni e Miracoli, vi è un Messaggio che segue ciò. Quando 
Gesù uscì a guarire i malati, dopo venne il Suo Messaggio: “Io e il Padre Mio 
siamo Uno. Io Sono Lui”. Capite? Vedete, essi non credettero Questo. Credettero 
nei Suoi Miracoli. Disse: “Se non potete Credere a Me, Credete a quei Miracoli, 
perché essi vi Testimoniano, Chi Io Sono”. Oh, my. Gloria! Chi era prima? Mosè! 
Poi essi lo Imitarono. Ma le grandi verità rimangono ancora le stesse tra il giusto 
e l’errato, essi non possono accettare il Messaggio! Essi non possono accettare il 
Messaggio non adulterato, dalla Parola di Dio.  
305 Non m’importa, Giuda avrebbe potuto fare ogni sorta di Segni e Miracoli; 
ma, quando arrivò per Ricevere lo Spirito Santo il Giorno di Pentecoste, Rivelò 
la propria natura . Quel diavolo può avvicinarsi e imitare proprio fino alla cosa 
vera, fino a che arriva a questa Parola, però non può prendere del tutto quella 
Parola. Lui può menzionarLa tutta, forse fino a una sola Parola come fece Eva, 
il diavolo fece a Eva, però non può opporsi a tutta. Perché la Sola… l’Intera cosa 
è il Corpo di Cristo. Capite, la Parola Ora. Né potrebbe… Essi non potrebbero, 
non possono prendere il Messaggio ora, né poterono Ianne e Iambre prendere il 
Messaggio di Mosè. Non potevano farlo. Le loro opere d’imitazione furono rese 
note, perché essi non poterono essere in grado di seguire la Parola di Dio 
confermata dal Suo Profeta Unto. Capite?  
306 Essi non poterono seguire Israele fino in fondo. Perché? Erano 
denominazionali, erano bimbi egiziani! Non potevano seguire quella Parola. Se 
lo avessero fatto, avrebbero dovuto abbandonare l’Egitto. Il Nilo, tutto era 
buono per loro e non potevano farlo. Quantunque potessero imitare le opere, e 
fare quello che faceva Mosè, ma quando venne il tempo di partire, la loro follia 
fu Resa Manifesta. Allora Dio realmente lo Riversò su di loro.  
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307 Lo stesso ora! Essi potrebbero fare ogni genere d’imitazioni false e cose 
simili che non fanno altro che magnificare la cosa giusta. E ogni figliolo che 
crede sa che è la Verità. Uh-huh. Qui, lo vedete in piena luce, perciò, le opere 
della loro follia della loro imitazione. Se le vostre Opere sono la Vera Parola, e 
Confermate da Essa, per la vostra Fede, ciò Manifesterà, e come una Promessa 
di Dio, nella Sua Parola Originale Scritta.  
…311 Perciò, le Opere che lo Spirito Santo sta facendo oggi, tramite queste 
Visioni che mai falliscono, le Promesse che non falliscono mai, tutti i Segni 
Apostolici Promessi nella Bibbia, di Malachia 4, e, oh, l’Apocalisse 10:7, tutto 
questo sta compiendosi; ed è dimostrato tramite la scienza, in ogni altro modo. E 
se non vi ho detto la Verità, queste cose non accadrebbero. Ma se vi ho detto la 
Verità, esse Rendono Testimonianza che io vi ho detto la Verità. Egli è ancora lo 
stesso Ieri, Oggi, ed in Eterno, e la Manifestazione del Suo Spirito sta afferrando 
via una Sposa. Lasciate che quella Fede (Rivelazione) scenda nel vostro cuore, 
che “Questa è l’Ora”.  Preghiamo ora.  
 

La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 
Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 

104 Molte persone guardano i Doni. (Ora in chiusura, ancora cinque minuti). Le 
persone guardano i Doni, e pensano: “Oh, che gran cosa”, e cercano d’imitare i 
Doni. Non potete farlo. Voi solo… Non potete fare di un centesimo un dollaro, 
non potete renderlo dieci centesimi, vedete, non si può renderlo cinque 
centesimi. È un centesimo. Ma se vi riconoscete come un centesimo, e andrete 
con le altre monete spicciole, vedete, Dio può usarvi. Forse non siamo in grado di 
fare tutto. Là non erano tutti…  
105 Quando Dio chiamò Israele fuori d’Egitto, ognuno di essi non doveva fare la 
stessa cosa di Mosè, ma lo Credettero. Proprio così. Credettero a Mosè perché 
riconobbero che era un Segno dell’Ora, e che Dio aveva provato che lui aveva la 
Sua Parola. Dissero: “Faraone ha le lance”.  Egli disse: “Ma Mosè ha la Sua 
Parola”.   
106 Ecco. Faraone poteva avere un esercito, ma Mosè aveva la Parola perché era 
il Profeta di Dio. E la Parola Veniva a lui, ed era stata Confermata che Essa era 
la Verità. Era l’Iddio Vivente Che poteva prendere la polvere e gettarla in aria e 
far venire delle pulci. Un uomo non può farlo. Come uomo che stava là, e disse: 
“Domani circa a quest’ora succederebbe così e così”, e avveniva. Capite? Essi 
sapevano che Mosè aveva la Parola di Dio. Non importa quante lance e prigioni 
Faraone avesse, e quanti mattoni producesse; Mosè aveva la Parola, perciò essi 
si avviarono nel deserto.  
107 Ci fu un uomo, Datan, disse: “Mosè prende troppe cose su di sé. Siamo tutti 
Santi, perciò dovremmo essere tutti in grado di eseguire quanto ha fatto Mosè”. E 
Mosè disse: “Dio, che ne è di questo?”  
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108 Egli disse: “Separati. Allontanati da loro”.  Ed Egli aprì la terra e inghiottì 
Datan e il suo gruppo.  
109 Separò la Luce dalle tenebre, col Rivendicare la Sua Parola. Oggi Egli è lo 
Stesso Dio. 
 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte) 

…124-3 Ricordate Mosè, che nato per l’Opera, dovette aspettare Dio per il Dono 
straordinario per il compito. Egli dovette ritirarsi e aspettare; e al tempo 
stabilito da Dio, un certo Faraone doveva trovarsi sul trono, e il popolo doveva 
volere il Pane della Vita prima che Dio lo rimandasse. Ora, con migliaia di 
facitori di segni in questo Ultimo Giorno ha creato una generazione di cercatori 
di segni che non sanno altro, (non sanno) niente sul vero Movimento di Dio nella 
Sua Parola in questi ultimi giorni. Come ho detto: "Date loro sangue, olio e 
dimostrazioni carnali sul palco e lo sosterranno, sia che si tratti della Parola di 
Dio oppure no, che sia scritturale o meno!". Gesù ci aveva avvertiti di tali cose 
del tempo della fine. Come ho detto: in Matteo 24º, i due spiriti saranno 
strettamente simili da sedurre gli Eletti, se fosse possibile. Come saprai 
distinguerli? Fai loro il Test o esame della Parola! Come puoi riconoscerli? Parla 
la Parola e vedi cosa ne dicono. Se non credono la Parola, non hanno alcun 
germe del Seme in sé; sono del maligno e ti seducono. Come fu sedotta la prima 
sposa, pure la seconda sposa fu sedotta, sono i seduttori della Terza Sposa 
(SPOSA MISTICA) che cioè tentano di farlo ibridando la Parola. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

ESEMPI DI UOMINI DI DIO CON IL SESTO 
SENSO IL SUPER SENSO DELLA FEDE 

ZIO BUDDY, ABELE, LE DUE PROGENIE, NOE', ABRAHAMO, 
ISACCO, GIACOBBE, GIOSUE' SANSONE, ELIA, ELISEO, 

DAVIDE, DANIELE E COMPAGNI, RUTH, GIOVANNI 
BATTISTA, LAZZARO, LA DONNA DAL FLUSSO DI SANGUE, 
LA SAMARITANA, PIETRO, PAOLO, LA VERGINE MARIA, 

ETC.. 
ESEMPIO DELLA SOTTOMISSIONE DEI REGNI  

VITTORIA SULLA MORTE, RESURREZIONE E RAPIMENTO 
La Fede è la nostra Vittoria, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-10-1958 

…43 Stavo leggendo tempo fa la storia della vita del vecchio Zio Buddy 
Robinson. Ed era un uomo così nobile, e un uomo Amorevole, e un uomo di 
Fede. E iniziò ad essere affamato dello Spirito Santo, perché la Bibbia lo 
insegnava. E dice che un giorno stava arando il granturco. E fermò il suo 
vecchio mulo, Alex, e scese nella fila di granturco e disse: "Dio, se Tu non mi 
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darai il Battesimo dello Spirito Santo, quando tornerai sulla terra troverai le mie 
ossa poste proprio qui". Quello è il Proposito nel vostro cuore. Quello è fare 
davvero sul serio.  
…41 Daniele, quando fu portato giù a Babilonia, sebbene fosse lontano da casa 
sua, e avesse dovuto essere uno schiavo di gente di un'altra nazione, Daniele però 
si propose di cuore, senza considerare cosa gli avrebbero fatto, che non si 
sarebbe contaminato con il peccato babilonese.  
45 E quando Daniele se lo era proposto nel suo cuore, e il diavolo glielo fece 
dimostrare, troviamo però che rimase fermo davanti ad un leone affamato.  
46 E un uomo che sia mai giunto a Dio e davvero, in fondo al suo cuore, trovi 
una Fede ferma, essa starà ferma nelle fauci della morte, o nelle fauci della 
malattia, nelle fauci della tristezza. Starà ferma, perché la Fede è la Vittoria. 
Dovete vincere tramite la vostra Fede.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

387 Ora considerate Caino ed Abele. Entrambi erano sinceri. Caino 
assomigliava, per la sua Sapienza, alla chiesa di sua madre, Eva. Che era sua 
madre. Quanti sanno che Eva era la madre di Caino? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Certo. Va bene. Come sua madre, egli prese il ragionamento, 
vedete, la Sapienza, la sua propria Sapienza. Un bel sacrificio; lui aveva i fiori. 
Aveva i frutti del campo. Disse: “Bene, ora, certamente, vedi”, disse lui, “Dio…”  
Fu proprio come satana disse a Eva, “Certamente, certamente…” “Certamente 
Dio accetterà il mio sacrificio. Io ho costruito un bell’altare. Ce l’ho così carino. È 
così decorato”.  
388 Proprio come sarà questa Pasqua, spenderanno milioni di dollari, in tutta la 
nazione, per mettere fiori di Pasqua su qualche altare. L’altare non fu fatto per i 
fiori; è per il sacrificio. Capite? Mostra proprio quello stesso vecchio spirito di 
Caino, capite, lo stesso vecchio diavolo dell’Eden. Capite?  
389 Cosa avvenne? Caino pensò: “Certamente…” Voi sapete che l’uomo era 
sincero, perché significava Vita o morte, per lui.  
390 E, quella gente, non pensate che siano ipocriti. Sono sinceri. Voi dite: 
“Allora, potrebbero essere sinceri ed essere nel torto?”  Certo. Un uomo potrebbe 
assumere dell’arsenico, pensando sinceramente di assumere olio di ricino o 
qualcosa, qualcos’altro. Capite? Sincero; ciò non lo adempie. È la Verità, non la 
sincerità. Verità!  
391 Quelle donne lassù in Africa, sacrificano i loro piccoli agli dèi, gli alligatori. 
Sei così sincero? No. Quanti di loro ci sono, i cinesi, che si rompono le ossa, per 
gli dèi della cucina! E in quanto ai maomettani e fino ad arrivare a quelli che 
camminano nel fuoco? E si mettono cose, oh, ganci nella carne, nella loro bocca, 
e si cuciono la bocca.  
392 E alcuni di loro mettono un bastone… Ho una statua lassù, una statuetta, 
come sacrifica al suo dio, e per pensare che andrà in Cielo. Un sacerdote si mette 
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un bastone in bocca, lo avvolge intorno al capo, con una catena; scende, mette le 
mani dietro di sé, s’incatena i piedi. Egli non può bere, parlare, mangiare, né 
altro, finché muore.  
393 Vedete qualche Cristiano fare un sacrificio del genere? Voi non volete 
neanche credere la Verità, la Parola. Capite?  
394 Ora: “Bellezza”, disse lui, “certamente Dio l’accoglierà. Guardate quant’è 
bello il mio altare”.  
395 Vedete quello stesso spirito oggi, di Sapienza? “Dunque, se fondassimo 
questa grande denominazione, certamente Dio ci accoglierà”. Egli non accoglierà 
altro che la Sua Parola. No. Capite?  
396 “Dunque”,  essi dicono, “ora, guarda, Fratello Branham, se noi produciamo 
così tanti ministri ogni anno. Il nostro programma missionario, lo scorso anno, ha 
superato centomila dollari”. Questo forse sarà sempre altrettanto buono, fratello, 
ma sei morto finché non riconosci quella Parola e non pervieni ad Essa. 
Esattamente così.  
397 “Beh, Fratello Branham, la nostra chiesa! Cosa credi di essere, solo un 
piccolo misero cervello laggiù?”  
398 È vero. Ora, è esattamente giusto. È vero. Ma, qualunque cosa io sia, 
lasciatemi Rimanere con quella Parola. Essa diventerà Qualcosa, un Giorno. 
Capite? Rimanete solo con quella Parola, non importa di cosa si tratta. Noi non 
abbiamo altro che questo piccolo Tabernacolo qui. È tutto ciò di cui abbiamo 
bisogno, proprio al giorno d’oggi, solo un posto in cui stare, perché stiamo 
aspettando che arrivi Gesù.  
399 Non vogliamo grandi denominazioni per dover spendere milioni ogni anno, 
per edifici e cose del genere; e gente che cerca di predicare la Parola, là fuori che 
soffre, senza niente da mangiare, e cose del genere. Cos’è che non va con la 
gente? Non ha… Oh, sembra che la gente potrebbe svegliarsi.  
400 Ma, chiunque potrebbe accettare il cattolicesimo, potrebbe essere 
abbastanza cieco da accettare di tutto. Vi dirò la Verità. Chiunque lo 
inghiottirebbe, potrebbe… “Uomini saggi”, non stupisce che la Bibbia abbia 
detto: “anche i re della terra commisero fornicazione con lei”.  E gli uomini saggi, 
conoscenza, capite, e lo fanno, quei preti, uomini intelligenti. Oh, uomo, tu parli 
di essere istruito? Ragazzo, devono trascorrere anni, dopo anni, dopo anni, dopo 
anni.  
401 Dicono di non vivere con quelle suore. Allora voglio chiedervi qualcosa. 
Perché dunque non diventano sterili? Uh-huh. Uh-huh. Uh-huh. “Quelle lì, esse 
sono la Sposa. Le suore sono la Sposa. E quelli sono lo Sposo, ovviamente, capite”. 
È esatto. La madre superiore soffoca i neonati e li mette nella fossa di calce. Non 
ci credete? Ascoltatene uno vero, che è stato lì dentro, che ne testimonia. Dice: 
“Ora, avanti, che la legge mi arresti”.  
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402 E disse: “Faremo la stessa cosa che fecero in Russia, la stessa cosa che è stata 
fatta in Messico. Colpiremo quella cosa pubblicamente, quando giunge al 
governo”.  
403 Ma come lo farete ora quando ne abbiamo il capo proprio là al governo? 
Capite? Capite? È quella Parola che deve essere adempiuta: “Organizzarono 
un’immagine quassù, a quella bestia che stava là. Ed entrambi ebbero comunione 
insieme e diedero potere a questa bestia, di parlare”. Oh, fratello, quella Parola 
starà proprio là. Non è il comunismo che prenderà il controllo, ma il romanismo. 
Uh-huh.  
404 Ora guardate qui a questo. Caino disse: “Certamente Egli accetterà il mio 
sacrificio”. Ma che tipo? Egli disse: “Io ho fatto un sacrificio”. Ma che tipo di 
sacrificio era? Vita botanica: piante, fiori, vegetali. Vita botanica, (cosa?) non 
c’è sofferenza per questa, nessuna punizione.  
405 Le persone non vogliono soffrire. Ecco qual è il problema oggi. Vengono, 
essi vengono proprio ora e credono questa Parola, se non hanno dovuto venir 
fuori dalla loro chiesa, se non hanno dovuto essere derisi, presi in giro. No. 
Vogliono vita botanica, una specie di Sapienza. “Bene, questa vita è buona quanto 
Quella”. Non lo è. Vi mostrerò da dove proviene, proprio fra un minuto, se il 
Signore vuole. Ma, “Abele, per Fede”. Gloria!   
406 Caino, per Sapienza, disse: “Certamente Dio accetterà questo. Ecco qui un 
altare. Io ho una chiesa”. Ecco cos’è una chiesa, un altare, luogo d’adorazione. 
Bene. “Io ho un altare. Adorerò sincero come mio fratello. E ho qualcosa di bello 
qui per questo. Certamente Dio lo accoglierà”. Quella è la stessa cosa che il 
diavolo disse a sua madre; stessa bugia, Sapienza.  
407 Ora, Abele. Ebrei 11 ha detto: Per Fede Abele offerse a Dio sacrificio più 
eccellente di quello di Caino,… dopo esser tuttavia morto, ha parlato ancora.  
408 Vedete? “Abele…”  Per cosa? Sapienza? Per teologia? “Per Fede offerse a 
Dio un sacrificio più eccellente”. Per Fede in cosa? Per Fede in cosa? Per… Dove 
aveva la sua Fede?  
409 Là, solo suo padre e sua madre, lui e il suo fratellastro, come mai al mondo 
poteva essere? Dove poté prenderlo? In cosa ebbe Fede? Fede nella botanica, 
Fede in questo? Nossignore. Egli ebbe Fede nella Parola. Perché, voleva sapere 
perché si trovava fuori da quel giardino. “Perché siamo stati messi fuori?”  
410 La madre avrebbe dovuto dire: “Perché ho dato ascolto a una bugia del 
diavolo. Perché questo ragazzo qui è nato in una maniera così e cosi, ecco perché 
Dio ci ha messi fuori”.  
411 “Beh”,  disse lui, “non posso neanche girare nei paraggi dell’ingresso. C’è un 
Cherubino lì, con una spada, che fa la guardia a quell’Albero della Vita”. Dunque, 
per Fede!  
412 Vedete, per Sapienza, Caino offrì, sapete, non conoscendo la Parola, ma 
pensò solamente, per Sapienza. Egli preparò un bel posto, e lo fece grazioso e 
bello.  
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413 Ma, “Abele”, nessuno glielo disse, ora, solo un ragazzo, “per Fede vide che 
non si trattava di vita botanica; si trattava di un rapporto sessuale, tramite il 
sangue”. Eccoti, fratello. Passa su Questo, una volta.  
414 Per Fede i Suoi figli lo vedono ancora. Egli non lo insegnò mai per una 
Sapienza ora. Non viene per Sapienza. Viene per Fede. La Bibbia ha detto: 
“Abele, per Fede”. Cosa offrì lui? Sangue, da una vita viva, vita animale.  
415 Noi stessi siamo animali. Noi siamo animali a sangue caldo. È esattamente 
giusto. Una specie più elevata, l’animale più elevato, ma con l’anima lì dentro. 
Ecco qual è la vita.  
416 Ora notate. Per Fede Abele Vide la Rivelazione, la Visione, e portò un 
Sangue Vivo, Grondante, perché la Vita era nel Sangue.  
417 La vita si trova nel gambo del fiore. Ed è vita botanica, che non ha 
sentimento. Ero nella speranza che penetrasse a fondo. [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]  
418 “Abele, per Fede”, stando con la Parola. Per Fede, non per Sapienza. “Per 
Fede egli vide che si trattava di sesso, sangue”. La cellula del sangue viene dal 
maschio. L’uomo ha la cellula del sangue nello sperma. L’emoglobina è il 
sangue, viene attraverso il maschio. E Adamo sapeva che non erano mele, e 
pesche, e patate, o cos’altro fosse, che li aveva portati fuori dal giardino d’Eden, 
che aveva causato il peccato. Era il sesso, il sangue, e lui offrì sangue di rimando. 
Lo fece per Fede, non per Sapienza.  
419 Come lo capirà un uomo, tramite la Sapienza, quando la Bibbia intera e la 
Chiesa di Dio al Completo sono Edificate sulla Rivelazione Divina, per Fede? 
“Su questa Pietra Io Edificherò la Mia Chiesa”. Capite?  
420 Huh! “Oh”,  dicono, “certo, noi crediamo Quella”. Allora dov’è la Vita di 
Cristo in queste Forme? Dov’è la Vita di Cristo? Seconda… Volete annotare 
alcune di queste Scritture. Capite? Dov’è la Vita? Se…Dicono: “Beh, noi 
crediamo. Noi crediamo. Noi crediamo”. Se credete, allora…  
421 Gesù disse: “Questi Segni”, non essi forse, “accompagneranno coloro che 
avranno Creduto”. Gesù disse: “Se un uomo Crede a Me, le Opere che faccio Io, le 
farà pure lui. Chi crede a Me, le Opere che faccio Io, le farà pure lui”.  
422 Egli non starà a scherzare. Lo farà. Come può accadere? Perché, c’è la 
stessa Vita che era in Cristo, è in te. Essa non produrrà Sapienza; non vi può 
crescere dentro. Deve negare la Sapienza, per prendere la Fede. Fede nella 
Parola, non Sapienza nella Parola. Fede nella Parola!  
423 Satana ha più Sapienza in quella Parola di chiunque, di tutti i predicatori 
messi insieme, i preti e tutto.  
424 Ha più Sapienza, ma non può avere Fede. La Fede La farà Vivere. La Fede 
lo farebbe pentire, lo farebbe allontanare dalla sua organizzazione. Hum! Egli 
ha Sapienza, quindi rimane proprio con essa. Bene.  
425 “Ma Abele per Fede vide che si era trattato di un atto sessuale, e offrì sangue, 
la vita del sangue, e Dio lo accolse”.  
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Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

435 I figli di Caino erano Sapienti, Scientifici. Osservate ora i figli di Caino 
quando compaiono. Osserviamoli un minuto. Cos’erano i figli di Caino? 
Costruttori, inventori, grandi uomini di scienza. Avevano Sapienza. Capite? Essi 
costruivano anche edifici, e lavoravano il ferro, e temperavano materiali 
insieme. Erano scienziati, abili, istruiti e religiosi.  
436 Ma cosa produsse quel mucchio di Sapienza? Morte, per tutta la razza, 
quando si abbatteranno i Giudizi di Dio. È giusto? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Cosa fece il gruppo? Produsse morte. Sebbene in tutta la loro 
Sapienza e scaltrezza, cosa accadde? Morirono. Tutti loro perirono nel giudizio 
di Dio. È vero? [“Amen”.] Dio lo ha detto. Essi erano abili, altamente istruiti, 
raffinati, religiosi, eccellenti. Abili, istruiti, contavano sulla loro Sapienza, ed 
uccisero l’intera razza di persone. 
437 La stessa cosa che stanno facendo proprio ora, le loro bombe atomiche e 
altro, che questi abili scienziati e simili distruggeranno la razza intera. Hanno 
causato la pioggia radioattiva proprio ora. È… Ti brucia gli occhi, ti causa il 
cancro, di tutto. Essi ne hanno liberato abbastanza, nell’oceano, che neanche 
riescono più a trovarlo. “Quando si sparge, distruggerà il mondo intero” dicono. 
“La gente brucerà, nella sua stessa carne”.  
438 Non meraviglia che la Bibbia abbia detto: “E gli uccelli del cielo mangeranno 
sulla carne dei capitani”, e così via; deteriorati, dalla pioggia radioattiva, tutto il 
resto.  
439 Loro stessi lo stanno facendo, la loro abile Sapienza. Ecco cosa fece venire la 
morte: l’abile Sapienza. Siate semplici, credete la Parola di Dio, e vivrete. 
Prendete la vostra Sapienza, e morrete. Bene. La raccolta, il tempo della fine, 
essi periranno.  
440 Dunque, i Figli d’Abele erano umili, coltivatori, pecorai; pastori, sapete. 
Pecorai, contadini, umili, non sostenevano di essere intelligenti, ma rimasero 
proprio con la Parola. Cosa Produssero al Tempo della Fine? Un Profeta. È 
vero. Un Profeta, per cosa? I Segni del Tempo della Fine.  
441 Quando Noè stava in quella Porta, a Costruire su quell’Arca , disse: 
“Arriverà una pioggia”. Veniva chiamato fanatico, ma era un Profeta. Amen. Lui 
cosa fece? Recò Salvezza a quelli che Credettero, a quelli che volevano 
scampare. Ecco cosa Produsse l’umile razza ignorante, che Credette nella Fede. 
Gli altri credevano nella Sapienza, essi produssero morte, per la razza intera. 
Cosa fecero gli umili con la Fede? Produssero Salvezza, un Profeta del Signore, 
che diede loro un Segno che il Tempo della Fine era là.  
442 Pensate che i colti ci credessero? Arricciavano il naso, e andavano via, 
dicevano: “Da dove verrà la pioggia? Provatemi scientificamente dov’è che lassù 
c’è dell’acqua”. Quegli scienziati, un mucchio di saccenti, che cercano la prova 
scientifica che non c’è Dio. Provano!  
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443 Quando quella Foto fu fatta, questa li fece saltare dallo sgabello dov’erano 
seduti. Egli non riusciva a capire. Disse: “C’è una specie di Luce che ha colpito 
l’obiettivo”. Lì è il loro stesso strumento scientifico, che Ne fece la Foto, la 
macchina fotografica. Come George Lacy disse, egli disse: “Signore”, disse, 
“questa macchina fotografica non riprende la psicologia. La Luce ha colpito 
l’obiettivo. Essa stava là”. Disse: “Io non posso dire di Cosa Ciò si tratti, ma era 
lì”.  Disse: “Io scriverò il mio nome in esso”. Egli lo fece. E voi stessi l’avete avuta. 
Sissignore. Quello lavorava per l’FBI. Capite?  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

511 Queste Due Fonti si battono sin dall’Eden; la Fede di Dio contro la Sapienza 
di satana. In tutte le Epoche, Dio ha Dimostrato che Essa non Si mescolerà. Deve 
essere Separata, per Crescere.  
512 Ora, velocemente, fatemi ripetere solo una parola o due, su entrambe, giusto 
per considerare alcune cose che ho annotato qui.  
513 Esaù e Giacobbe erano un Simbolo Perfetto: entrambi, religiosi; entrambi, 
gemelli.  
514 Esaù era il tipo chiesastico. Era un uomo che era intelligente. Aveva buone 
posizioni morali e cose del genere, ma non utilizzò quella Primogenitura.  
515 A Giacobbe non importava cosa dovesse fare, proprio così ottenne la 
Primogenitura. E finché essi stettero assieme, non poterono Produrre. Esatto? 
Uno era contro l’altro.  
516 Lo avete afferrato? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Amen. “Uscite 
d’infra quella. Siate separati” ha detto Dio. “E non toccate le loro cose immonde. 
Io vi accoglierò”. Capite?  
517 Giacobbe dovette separarsi dal suo fratello denominazionale prima che Dio 
mai lo Benedicesse. Dio disse ad Abrahamo la stessa cosa. Israele; e Moab.  
518 I quattrocento profeti d’Israele stavano davanti a Mica. E Mica si separò da 
loro, e prese la Parola del Signore, e ritornò con Essa.  

 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

156 Le Opere di Noè espressero all’uomo qual era la sua Fede nella Promessa di 
Dio. Ora, Dio andò incontro a Noè, ed Egli disse: “Noè, pioverà. Io distruggerò 
tutta la terra con l’acqua”. Ora, non era mai piovuto, ciò era cosa impossibile. 
Ebbene, ora, Noè prese… Disse: “Prepara un’Arca delle dimensioni che Io ti 
dirò”.  E lui essendo un falegname, e si mise al lavoro e cominciò a prendere la 
sua ascia da carpentiere, e ogni cosa per tagliare delle assi, e fissarle lassù con il 
legno di acacia e metterci la pece, proprio come Egli aveva detto. E immaginate 
che cosa pensavano le persone di quell’uomo?  
157 Essi dicevano: “Quell’uomo è veramente pazzo, perché dice, ‘Verrà acqua dai 
cieli’, e lassù non c’è acqua”. Ma, vedete, Noè non badava a queste cose. Le sue 
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Opere Esprimevano alla gente ciò che era la sua Fede e quel che Dio aveva detto 
che avrebbe avuto luogo.  
158 Ecco perché il Cristiano Genuino si separa da tutto tranne che dalla Parola 
di Dio, malgrado ciò che la gente pensa, quello che chiunque altro dice. Egli è 
separato perché… Egli non lo dice soltanto; se lo fa, non durerà a lungo che le 
sue Opere lo faranno sapere. Egli ricadrà indietro, e scivolerà da questa parte, e 
si unirà a questo e questo. E avvierà… Lui mostrerà quello che lui è. Ma se è uno 
Genuino, se la Parola di Dio ha trovato posto in lui, allora Essa produrrà la Sua 
Specie, vedrete allora quell’uomo prepararsi per quella Grande Ora. Capite, 
ecco come fece Noè.  

 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

133 Notate, il Profeta Isaia disse: “Una Vergine Concepirà”.  Che strano dire. Un 
uomo nel suo buon senno come potrebbe dire questo? Non era mai avvenuto che 
una Vergine Concepisse. “Una Vergine Concepirà!” Ora, lui non ebbe timore di 
dirLo, semplicemente Lo disse. Come lo farà? Ebbene, questo non è affar suo! 
Lui… Si tratta di dire ciò che Dio ha detto che si Compirebbe. Dio lo Rivelò a 
lui, gli mostrò la Visione; lo Rivelò, ed era Giusto.  
134 Proprio lo stesso Dio che mi disse che quel bambino sarebbe nato da 
quell’uomo che non poteva avere il bambino, o avere una bambina. Come altri e 
cose simili, come sembra strano quando il dottore dice: “Non può succedere!”  
135 Ma quando Dio dice: “Succederà”, dipende su quale genere di Parola questo 
cade. Ricordate, il Profeta restò lì in piedi, e la Sua Parola andò avanti.  
…141 Ora, non importa quanto a lungo ci vuole, si verificherà. Ora, Egli disse: 
“Una Vergine Concepirà”. Sapevate che ciò fu ottocento anni prima che questo 
accadesse? Dio conosceva in anticipo la donna, chi sarebbe stata, quale sarebbe 
stato il suo nome, dove quel Seme sarebbe caduto. Lo credete? Sicuro che lo 
sapeva! E da un puro grembo sarebbe venuto fuori questo grande Miracolo. Dio 
lo sapeva, Lo Rivelò semplicemente al Suo Profeta che era Fedele e parlava la 
Parola. Senza neanche Riflettere a quel che questo fosse, egli semplicemente La 
Espresse. Egli non cercò mai di RisolverLo con il Ragionamento. 
…144 Ora notate, Dio conosceva la donna alla quale Esso sarebbe venuto. 
Notate Isaia, non c’era alcuna obiezione. Isaia non disse: “Signore, aspetta un 
minuto! Lascia… Aspetta solo un minuto! Che cosa mi hai detto che, ‘Una Vergine 
Concepirà’? Beh, ora, ora aspetta, Padre, là non era mai successa una cosa 
simile”.  
145 Egli non esitò, disse solo: “Una Vergine Concepirà!” Esatto.  
146 Notate Maria: “Ora, ora Signore, aspetta un minuto. Tu sai che io non ho mai 
conosciuto un uomo. Questo è impossibile! Non è mai successo nulla di simile! 
Ohhh, oh, no, non è mai successo nulla di simile. Come avrò questo bambino? Non 
conosco alcun uomo, quindi non può succedere! Uh, Angelo, ti sei sbagliato. Ho 
un’illusione ottica. Sai, nella mia chiesa si dice: ‘Questi Giorni sono passati’”. No! 
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Esso non sarebbe mai caduto in un tal luogo come quello. Maria non lo mise mai 
in dubbio.  
147 Lei disse: “Come può avvenire ciò? Io non conosco uomo”.  
148 Egli disse: “Lo Spirito Santo ti Adombrerà. Ecco come avverrà”.  
149 Lei disse: “Ecco, la Serva del Signore!” Nessuna obiezione!  
150 Vedete, Isaia, quando Dio Produsse la Parola tramite il pensiero 
(Rivelazione) nel cuore d’Isaia, Essa cadde nel terreno giusto, era un Profeta. 
Quel Profeta non si prendeva cura di nessuna sapienza umana. Non si prendeva 
cura di nessun intelletto umano. Non si preoccupava della figura di nessuno. Era 
un Canale Consacrato a Dio, e se Dio Parlava, lui Parlava. Ecco tutto. Che ciò 
ferisca, che non ferisca; che questo sembri da pazzi, che non sembri da pazzi; 
per lui non faceva alcuna differenza. Era Dio, non l’uomo.  
151 E quando quella Parola uscì, ora Essa diventa un Seme, deve cadere in 
qualche luogo. Se Dio L’ha detto, è destinato ad esserci un grembo da qualche 
parte in cui Essa cada. Proprio come Egli disse: “Tutto è possibile a coloro che 
credono. Se dite a questo monte, ‘Togliti di là’, e non dubitate nel vostro cuore, 
potete avere quello che avete detto”. Vedete, deve esserci un posto in cui vada 
bene!  
152 Notate! Ora, troviamo che qui Isaia Lo parlò.  
153 La Vergine Maria, non appena… Il terreno era già dissodato. Lei era stata 
una Vergine. Non era “corsa di qua e di là”. Il terreno era stato già preparato, o 
Predestinato tramite la preconoscenza di Dio.  
154 Aveva anche detto: “Lei era una Vergine”. Proprio allora Dio conosceva 
quale sarebbe stato il suo nome. Poiché il suo nome era sul Libro della Vita nel 
Cielo.  
155 Perciò, Essa fu Confermata. Gli uomini poi (per l’uomo) videro 
l’Espressione d’Essa per mezzo delle Opere, quando si era già Compiuto. Ora 
noi guardiamo indietro e diciamo: “Certo che Essa è stata compiuta”, perché 
vediamo le opere che sono state fatte.  
234 E se la Vergine Maria avesse detto: “Beh, ora aspetta un minuto! Una 
Vergine Concepire? Beh, mi butteranno fuori della mia chiesa, se entrerò a dir loro 
una simile cosa”? Ora, lei avrebbe fatto quei pensieri, se il terreno fertile non 
fosse stato preparato.  
235 Quando quel Profeta disse: “Una Vergine Concepirà”, quello lo mise a posto. 
Capite?  
236 “Questi Segni Accompagneranno coloro che avranno Creduto”. Se là è posto 
un Terreno Fertile quando quella Parola là cadrà, Essa farà presa. Non c’è nulla 
che possa fermarLa.  

 
Fede è il Sesto Senso, Chatauqua, Ohio, Usa, 11 giugno 1960 
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42 Cos'era? Tenersi attaccato a quel Sesto Senso. Ciò è qualcosa che lo rende 
Reale. Sissignore. Tramite questo Sesto Senso, si sono sottomessi regni. Amen! Il 
Sesto Senso sottomette regni.  
Tramite quel Sesto Senso, le mura di Gerico, caddero piatte al suolo. Amen! 
Credete ciò? Le mura di Gerico vennero a contatto con il suolo tramite il Sesto 
Senso.  
Tramite il Sesto Senso, il mare non poté affondare Paolo. Quando egli andò 
laggiù, quando tutte le speranze erano finite, vide una visione dell'Angelo del 
Signore. Ed egli ritornò su dicendo. “Fatevi coraggio.” Cosa successe? Niente 
luna e stelle, per quattordici giorni e notti; era così buio come sempre. La 
tempesta era proprio così grande come sempre. Ma quel Sesto Senso si mise in 
opera, quando egli vide l'Angelo del Signore. Alleluia!  
Quel Sesto Senso non poteva trattenere Pietro nella prigione. Nossignore. La 
Potenza di Dio mandò un Angelo là dentro, e lo liberò.  
Il Sesto Senso non poteva trattenere Paolo e Sila nei ceppi. Dio mandò un 
terremoto, e fece cadere la cosa intera.  
Quel Sesto Senso, lasciatelo agire per voi, qualche volta; poiché per quel Sesto 
Senso, i leoni non poterono nemmeno mangiare Daniele. Loro non poterono farsi 
beffe di quel Sesto Senso. Nossignore.  
Per quel Sesto Senso, il fuoco non poté bruciare i Figli degli Ebrei.  
Per quello stesso Sesto Senso, che stava operando nella piccola Marta, quando 
venne a vedere Gesù risuscitare suo fratello dalla tomba, dopo che era morto da 
quattro giorni…  
Quello stesso Sesto Senso purificò un Lebbroso.  
Quello stesso Sesto Senso Risuscitò Gesù nel Terzo Giorno.  
Quello stesso Sesto Senso, Rapirà la Chiesa, uno di questi giorni, e la porterà 
fuori dalla terra alla Gloria .  

 
Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 

81 Ma quando il Sesto Senso entra, nega tutte quelle cose, e muove una persona 
dritto nei Seni di Dio. "Colui che si accosta a Dio deve credere che Egli è, e un 
premiatore di quelli che Lo ricercano". Per Fede! Per Fede, Abrahamo! Per Fede, 
Isacco! Per Fede, Giacobbe! Tutti per Fede! È il Sesto Senso che lo fa. Il Sesto 
Senso nega ogni sintomo, tutti i sintomi, qualsiasi cosa contraria alla Parola di 
Dio, qualsiasi sensazione, emozione.  
…90 Quando Marta  corse fuori per trovare Gesù, e quando disse: "Signore!"  
Osservate il Sesto Senso. "Se Tu fossi stato qui, mio fratello non sarebbe morto, 
ma pure al presente, tutto quello che Tu chiedi a Dio, Dio Te lo darà". Ecco il 
Sesto Senso.  
91 Gesù Si ricompose, disse: "Io Sono la Resurrezione e la Vita. Chiunque Crede 
in Me, benché sia morto, vivrà. Chiunque vive e Crede in Me non morrà giammai 
in Eterno. Credi tu questo?"  
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92 Cosa dirai, Ragionamento? C'è un uomo che giace laggiù, morto, e i vermi 
stanno strisciando attraverso di lui.  
93 Ma Egli ha appena finito di dire che era la Resurrezione e la Vita. Ecco la 
Parola di Dio. Quel Sesto Senso, al di là della cura del dottore, al di là dei 
pensieri della ricerca scientifica. Sconfigge tutto. Sconfigge tutti i Ragionamenti, 
e li abbatte. Perché? Sta testimoniando per la Parola di Dio. "IO SONO. Non 
sono 'Io sarò, Io ero'. IO SONO ora. Io Sono la Resurrezione e la Vita", un Uomo. 
"Chiunque Crede in Me, benché sia morto, vivrà. E chiunque vive e Crede in Me 
non morirà giammai in eterno. Credi tu questo?"  
94 Lei disse: "Sì, Signore", il Sesto Senso, "Io credo che Tu sei il Figlio di Dio che 
doveva da venire al mondo". "Tuo fratello Resusciterà". Oh, my!  
95 Andarono alla Tomba. Loro due, insieme, qualcosa doveva accadere. Quello 
era il Super Senso, con Dio che era Presente, qualcosa doveva aver luogo. Il 
Senso era Super Senso, era Dio. C'era Qualcosa che lo diceva a Marta. Lo aveva 
Visto. Lo aveva Conosciuto. Aveva riconosciuto che Lui era lo stesso Messia. E 
lei sapeva, se solo poteva raggiungerLo, se solo poteva avvicinarsi a Lui e 
presentare il caso, solo sentire una Promessa procedere da Lui. Ecco tutto quello 
che voleva. Quando Egli disse: "Io Sono la Resurrezione e la Vita! Chiunque 
Crede in Me, benché sia morto", ecco tutto quello che Marta voleva sentire, tutto 
quello che voleva. Perché, il Sesto Senso, il Super Senso, la sua Fede, la stava 
spingendo a confessare Lui, credere Lui.  
…159 Tramite questo stesso Forte Sesto Senso, Regni sono crollati, si piegò un 
muro contro l'altro.  
160 Tramite questo Sesto Senso, il Mar Rosso si ritrasse, e un terreno asciutto 
fece una Via su cui i figli di Dio fuggissero.  
161 Tramite questo stesso Sesto Senso, Sansone sconfisse mille Filistei armati di 
armature e lance. Non aveva modo di difendersi, se non la mascella di un mulo 
selvatico. E quel Sesto Senso entrò in Azione, e abbatté mille Filistei. Alleluia!  
162 Tramite questo Sesto Senso, i morti sono stati Resuscitati. Tramite questo 
Sesto Senso, Potenti Miracoli sono stati Compiuti.  
…164 Ascoltate. A causa di quel Sesto Senso, ci fu un Profeta gettato in una 
fossa di leoni. E a causa di quel Sesto Senso, i leoni non poterono divorare 
Daniele. Non poterono. Non poterono avvicinarsi a lui, a causa di quel Sesto 
Senso, quel Super Senso.  
165 Tramite quello stesso Sesto Senso, i tre ragazzi Ebrei furono gettati in una 
fornace ardente, e sconfissero le fiamme della fornace. Quel Sesto Senso! Tutti i 
Ragionamenti avrebbero provato che sarebbero morti bruciati prima di 
arrivarci, ma quel Sesto Senso li fece rimanere là dentro per due o tre ore. E 
quando aprirono la fornace, videro Uno che stava tra loro, come il Figlio di Dio. 
È il Sesto Senso. I fuochi non lo bruciarono. Sissignore.  
166 Fu quello stesso Sesto Senso, una volta, che l'Apostolo Pietro giaceva in 
prigione, e lo avrebbero decapitato, il giorno dopo, e giù a casa di Giovanni 
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Marco tennero una Riunione di Preghiera. Quel Sesto Senso iniziò ad 
accumularsi intorno a quella prigione, dove egli era stato ricoperto dalla 
preghiera. Quel Sesto Senso entrò in azione. La Colonna di Fuoco giunse dalla 
finestra e toccò Pietro, e disse: "Dai, esci di qui". Il Sesto Senso!  
167 Fu quel Sesto Senso che non lasciò che San Paolo affogasse in quel mare 
potente, quando quella navicella si allagò. Fu il Sesto Senso che gli impedì di 
essere affogato, quel Super Senso. Fu quel Sesto Senso che, quando il serpente lo 
morse sulla mano, egli lo scrollò via nel fuoco. Fu il Sesto Senso che lo fece.  
 

Per Fede, Mosè, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-7-1958 
84 … Ruth disse a Naomi “Le tue vie saranno le mie vie. Le mie vie siano le tue 
vie. Dove tu vivi, io vivrò. Dove tu vai, io andrò. L’Iddio che tu servi sarà il mio 
Dio”.  Fate quella scelta, anche se toglierà fino alla pelle della vostra Coscienza, 
del pensare che sei qualcuno. Spogliati e prendi la tua strada con i pochi 
Disprezzati del Signore, e sii leale sul campo di servizio e al posto di dovere.  
 

Per Fede, Mosè, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-7-1958 
…82 E Dio lascia a te la tua scelta. “Scegliete oggi chi servirete”. Nel Giardino 
d’Eden c’era un albero della conoscenza, ed un Albero della Vita. All’uomo fu 
dato il privilegio di scegliere quello che desiderava. E così è oggi. Vi è dato il 
vostro privilegio, quali liberi agenti morali, di scegliere ciò che volete scegliere. 
83 Il mio consiglio per voi, è, non guardate alle cose moderne attorno a voi, e la 
popolarità ed il fascino che potreste avere. Ma scegliete, piuttosto, per Fede, 
Colui che diede la Promessa che un giorno Egli verrà e metterà in ordine tutti gli 
errori, e vi darà Vita Eterna, e vi Risusciterà. Non importa se prendete la via 
con i pochi rigettati del Signore, fate quella scelta. Se si avvicinano problemi, se 
ci sono problemi nel paese, se ci sono problemi nella Chiesa, se ci sono problemi 
in casa, non importa dove sia, fate la vostra scelta, “Per Fede, io Servirò Dio. 
Umilierò il mio cuore nella Sua Presenza. Farò la mia strada con i figliuoli di Dio. 
Io li vedo disprezzati e rigettati, e cacciati fuori e derisi, ma comunque prenderò il 
mio posto di dovere. Starò proprio là. E quando piangeranno, io piangerò con loro. 
E quando ci sarà cordoglio, io farò cordoglio con loro. Nel modo in cui vivono, io 
vivrò”.  
 

Fede Perfetta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
49 La vostra Genuina Fede lo compirà proprio lì. La vostra Fede Genuina ve lo 
renderà così Reale che… Guardate quella piccola donna con il flusso di sangue, 
lei disse: “Se solamente riesco a toccare il Lembo della Sua Veste, io sarò 
Guarita”. E non appena lo fece, lei disse che “sentì dentro di sé che il suo flusso di 
sangue si era fermato”. Lei lo Credette Effettivamente.  
50 E quando ella Lo toccò a Dimostrare che si era fermato, Gesù Si girò e disse: 
“Chi Mi ha toccato?” Quella Fede Perfetta! E, stasera, quella stessa Fede 
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Perfetta toccherà Gesù Cristo proprio come lo fece allora. La donna venne con 
una Fede Perfetta per quel tempo. 
…80 Sareste come il vecchio Elia, quando camminò su e giù davanti all’idolo, e 
disse: “Non volete gridare un po’ più forte? E forse lui è in procaccio di qualche 
cosa”. Egli sapeva cosa avrebbe fatto, perché Dio gli aveva riferito cosa sarebbe 
accaduto. Egli disse: “Che il dio che risponde col Fuoco, sia Dio”.  
81 Essi dissero: “Accetteremo quella proposta”. E versarono acqua sugli altari. 
Ed essi si tagliarono, e fecero tutto, e gridarono: “O Baal! O Baal! Rispondi!”   
82 Elia stava il più calmo possibile. Disse: “Gridate un po’ più forte”, disse—disse 
“forse lui è in procaccio di qualche cosa. Forse è in un viaggio di pesca. Forse sta 
facendo qualcos’altro, vedete. Egli è fuori da qualche parte”. Essi proprio… Li 
prese in giro, perché sapeva che sarebbe accaduto.  
83 Oh, osservate quando egli ebbe tutto in ordine. Andò là fuori e disse: 
“Signore Iddio d’Abrahamo, Isacco, e d’Israele!” Egli non lo chiamò mai ora con 
il suo nome Giacobbe “imbroglione”.  Lo chiamò Israele “Principe con Dio”.  
84 “Signore Iddio d’Abrahamo, Isacco, e di quel Principe (Giacobbe), che sia reso 
noto oggi che io sono il Tuo Servitore; e ho fatto questo, non per mio desiderio, 
non per mia invenzione, ma ho fatto questo per Tuo Comando; la Tua Volontà, Tu 
mi hai detto cosa fare. Tu mi hai Mostrato che queste cose sarebbero accadute qui. 
Ora, io ho versato l’acqua sull’Altare. Ho compiuto tutte queste cose secondo il 
Tuo Comando. Ora, che sia reso noto!” E quando disse questo, il Fuoco cadde dai 
Cieli. Egli era proprio sicuro che sarebbe caduto, perché aveva la Sostanza. 
Perché? La Parola aveva detto così.  
…153 Davide, nei Salmi, parlò di Lui. E con questo, Egli prese la Sua Potenza e 
Ministrò agli altri.  Non solo Egli la tenne per Se Stesso, ma Ministrò agli altri  
con Essa; inoltre salvò altri, anche all’estremo, ed Egli può compiere la Stessa 
cosa ora. E Promise la stessa Fede ai Credenti, nella Sua Parola, come Giovanni 
14:12, Egli disse così; Marco 16; ed anche in Matteo 11:23, lo abbiamo appena 
letto.  
 

Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 
23 Ora notate, molte volte, nelle Scritture. Prendiamo la famosa vecchia scena 
d’Israele, quando si trovavano nei guai. E ci fu una guerra che scoppiò tra 
Israele e i Filistei, e Israele si era radunato sul fianco di un colle. E fu stabilita la 
battaglia, ma nessuno era in grado di andare in battaglia, perché, sull’altro 
fianco del colle, il nemico aveva un grande sfidante.  
24 E come fu allora, così è ora, che quando il popolo di Dio si accinge ad andare 
a fare qualcosa, il nemico ha sempre uno sfidante; vi sfida per quello.  
25 E questo grande gigante, quasi preistorico, stava lì con dita di quattordici 
pollici. E una lancia in mano, della misura di un subbio di tessitore. Sfidava ogni 
uomo d’Israele ad andare a combattere con lui. 
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26 Ecco come agisce il nemico, quando pensa di prendere il sopravvento. Non lo 
farà mai quando vede la Fede Vittoriosa. Ma lo farà solo quando sa che vi siete 
fatti intimidire da lui.  Ecco quando la Chiesa non può muoversi, è quando lui ha 
il subbio di tessitore sopra di voi.  
27 Ma, mentre nelle schiere degli Israeliti, Saul, il grande guerriero… Se c’era 
un uomo in tutto l’esercito che era più che adatto ad essere in grado di andare a 
combattere con questo gigante, era Saul. Primo, lui era un guerriero ben 
addestrato. Conosceva tutte le manovre, come schivare le lance, e come 
abbatterli con lo scudo. E più di questo, aveva testa e spalle al di sopra di 
qualsiasi uomo nel suo esercito. Fisicamente era il più adeguato per un incontro, 
ed era un addestratore d’uomini.  
28 Ma come avvenne con Saul, in quei giorni, troviamo che esiste la stessa cosa 
oggi, fra le persone che vanno in Chiesa. Alcuni di loro che sono gli studiosi 
meglio formati, hanno pochissima Fede in Dio, a volte. Hanno la laurea in 
filosofia e in teologia, e cercano di confutarla… Oppure, cercano di allontanarsi 
dal fatto stesso di affrontare la Parola di Dio, cercano di spiegarla, in un altro 
modo. Ed è vero. Tutto il nostro sapere, tutta la nostra formazione, non ci mette 
mai nella condizione di affrontare il nemico. Ci vuole Fede in Dio, per farlo, e 
quella solamente. Ma se notate, mentre questo gigante si stava facendo questo 
gran vanto. E questo grande teologo, così come era, stava lì, ben addestrato nel 
sapere combattere, ma non aveva mai avuto un’Esperienza con Dio.  
29 E che peccato, oggi, vedere uomini e donne, che hanno vissuto nella Chiesa, 
sono stati cresciuti in questo registro dell’infanzia, e conoscono bene la Bibbia, 
pur tuttavia non sono mai stati testimoni di un’Esperienza con Dio. Ciò che ci 
serve è Ritornare a una vera Esperienza Sentita col Cuore, sapere in chi avete 
Fede. Non degli Scritti, ma il Vero e Vivente Dio il Quale Vive Ora.  
30 E lì in mezzo a questo, molto in fondo, laggiù nei campi, Dio aveva un 
ragazzino rossastro, di nome Davide. Si occupava delle pecore di suo 
padrepadre. E mentre si occupava delle pecore, ebbe qualche Esperienza. E fu 
suo padre che lo mandò fino alle schiere, per portare ai suoi fratelli dei dolci di 
fichi e dei dolci di uvetta. E mentre si trovava lassù, vide questo enorme gigante 
che veniva fuori e si faceva questo grandissimo vanto.  
…32 Ma c’è una cosa che sapeva. Conosceva il suo Dio. È la cosa Principale. 
Sapeva a Chi aveva Creduto. E così quando il gigante lanciò la sua sfida, Davide 
sapeva un’altra cosa, cos’era Giusto e Sbagliato.  
33 A volte, noi che andiamo in Chiesa, non sembra che abbiamo quasi 
l’Intelligenza Spirituale per riconoscere la Differenza. Se ce l’abbiamo, non ci 
comportiamo diversamente.  
34 Ma lui sapeva cos’era giusto e cos’era sbagliato. Sapeva che era sbagliato che 
quel filisteo sfidasse le Schiere del Dio Vivente. Perciò disse queste parole: 
“Intendete dirmi, che lascerete stare lì quel filisteo incirconciso a sfidare le Schiere 
del Dio Vivente?” Che rimprovero per un esercito addestrato!  
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35 Che rimprovero è, oggi, per qualche piccola lavandaia, forse, che non conosce 
il suo ABC, ma che può resistere di fronte a un ecclesiastico ben addestrato che 
dice che i Giorni dei Miracoli sono passati, e sfidare la parola di lui, dicendo: 
“Una volta ero paralizzata, o malata, e ora sono guarita”.  Forse lei non conosce 
tutti i dettagli della teologia, ma conosce Dio. Dopo tutto, è ciò che viene 
richiesto.  
36 E lì questo piccolo Davide rossastro, solo un giovane avvolto nel suo piccolo 
mantello di pecora, si presentò di fronte a quegli individui e li fece vergognare di 
loro stessi. E disse: “Voi state lì in piedi, l’Esercito addestrato del Dio Vivente, e 
permettete che quel filisteo sfidi le Schiere di Dio”. Disse: “Andrò a combatterlo, io 
stesso”. Oh, amo quello spirito coraggioso in Davide.  
37 E Saul cercò di istruirlo, e fargli indossare una giacca ecclesiastica, ma non gli 
andava bene. Disse: “Toglimi questa cosa, non so come dire ‘amen’ come lo dici 
tu. E non conosco neppure la tua teologia. Lasciami andare con ciò con cui ho 
avuto un’Esperienza”.  
…40 E questo piccolo tizio si tolse queste vecchie lauree, andò lì fuori, e disse: 
“Guarda qui, ecco perché sto andando. So a Chi ho Creduto”.  
41 Saul non sapeva niente in proposito, benché andasse in Chiesa ogni Sabbath. 
E forse aveva fatto tutte le cose religiose che gli altri avevano fatto, ma non 
aveva mai avuto un’Esperienza.  
42 E cosa accadde? Davide disse: “Quando mi occupavo delle pecore di mio 
padre, là fuori quando camminavo per i verdi pascoli, e vicino alle acque chete, 
venni a sapere di un Dio che Creò i Cieli e la Terra. E io ero responsabile delle 
poche pecore del mio papà. E un orso piombò e ne afferrò una, e io lo uccisi. E un 
leone piombò e afferrò un piccolo, e se ne andò, e io lo abbattei con la mia fionda. 
E quando si sollevò, lo afferrai dalla barba e lo uccisi”. Disse: “Il Dio che mi diede 
l’orso e il leone, quanto più darà quell’incirconciso filisteo nelle mie mani”.  
Certamente, sapeva di cosa stava parlando. Aveva Fede in Dio. Aveva avuto 
un’Esperienza, di vedere cosa Dio avrebbe fatto, quindi sapeva che 
quell’Esperienza lo avrebbe portato alla Vittoria.  
43 Oh, anni dopo, quando lui divenne il Re d’Israele. È senza dubbio che 
divenne Re, per un guerriero come quello. Quando divenne Re, ebbe un’idea: 
“Fatemi Costruire la Casa del Signore”. E quando il Profeta Natan, quella sera, 
lo portò fuori e gli parlava.  
44 Il Signore apparve a Natan. Disse: “Vai a dire al Mio servitore, Davide, che so 
che lui era solo una cosetta rossastra. So che indossava un mantello di pecora. Ma 
lo portai via da quell’ovile, e lo feci Capo sul Mio popolo, e gli diedi un Nome come 
i grandi uomini su questa terra”. Come Dio vide quella sincerità di Fede per 
crederGli, fondata su un’Esperienza che Egli era il Dio Vivente.  
 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
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168 Davide, con una fionda da Pastore, espresse a tutto l’esercito israelita, la 
Fede che aveva nel loro Dio. Ora, all’altro lato, c’era Golia, e costui stava là a 
fare le sue vanterie. Molte volte più grande di Davide, aveva delle dita lunghe 
quattordici pollici. Ed era un colosso, grande uomo, il gigante filisteo. E qui c’era 
Davide, il più piccolo, egli era anche troppo piccolo per essere nell’esercito; era 
troppo una mezza cartuccia, non sapevano che farsene di lui. Perciò, i suoi 
fratelli erano là nell’esercito. E, quindi, Golia stava facendo le sue vanterie.  
169 Ma Davide, ora ricordate, a Davide era stato Rivelato. Egli pensava: “Ecco 
le schiere dell’Iddio vivente, che stanno sulla loro propria terra, e là c’è un filisteo 
incirconciso che si vanta”. Stasera, lo chiameremo “cancro”,  lo chiameremo 
“paralitico”.   
170 Beh, Davide non poteva competere con lui neanche un po’, con nessun tipo 
di arma; non poteva competere. Le spalle di quell’uomo erano forse dieci dodici 
piedi in larghezza; probabilmente in piedi era alto quattordici, quindici piedi. 
Una lancia come un subbio di tessitore, forse lunga venti piedi, la lama di sopra 
forse larga quattro piedi.  
171 E un piccolo Davide che sta là con un piccolo pezzo di cuoio, pelle di capra o 
pelle di pecora con due pezzi di laccetti attaccati a esso. A lui però, fu Rivelato! 
La Rivelazione lo Colpì! Amen! Egli disse: “L’Iddio che mi ha liberato dalle 
zampe dell’orso, che mi ha liberato dalle zampe del leone, quanto più mi darà in 
mano quel filisteo incirconciso!”  
172 I suoi fratelli, molto più capaci di lui nel farlo. Saul superava con la testa e 
con le spalle il suo esercito. Ma, vedete, questo non fu loro Rivelato. Amen. 
Eccolo: essi credevano che poteva essere fatto, credevano che Dio poteva farlo, 
però non fu loro Rivelato; fu Rivelato a Davide. Ora, Ecco proprio là, la 
differenza. Se ti è assolutamente Rivelato che Dio ti Guarirà, tu lo sarai. [Parte 
vuota sul nastro—Ed.] Lo sarai. Non m’importa ciò che non va in voi, quale 
probabilità, può essere peggiore di Davide e Golia. Ma se ti è Rivelato!  
173 E notate, quando fu Rivelato, Davide divenne senza paura. Disse: “Oggi, ti 
taglierò la testa!” Amen. Questo è il nostro Dio. Per Grazia, in quel momento 
cruciale in cui le decisioni dovettero essere prese, quel medesimo Dio che in quel 
giorno cagionò la Grazia, e lasciò cadere quel Seme della Fede nel cuore di quel 
ragazzino dall’aspetto ingobbito, che era nel suo cuore; quello stesso Dio, in 
questo momento cruciale, potrebbe far uscire questa donna da quella sedia a 
rotelle; quell’uomo; questa donna qui; il bambino; il…? …Quel Piccolo 
Granello di Fede vi è Rivelato, allora, non m’importa quanto tempo occorre.  
174 Ora notate il gigante, dall’altro lato, non ci credeva; né lo crederà il cancro. 
Lui rideva, disse: “Sono io un cane? Voi mandate quel fanciullo qui a 
combattermi?” Disse: “Ti solleverò, sulla punta della mia lancia, e farò mangiare 
la tua carne agli uccelli”. Beh, egli aveva tutto il… Tutto, ogni cosa a suo favore.  



     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 300 

 

175 Ma, vedete, questo non impressionò affatto Davide. Perché? A lui fu 
Rivelato. Aveva Fede in quello che stava facendo. Sapeva che lo avrebbe fatto. E 
lo fece, è perché ciò gli era stato Rivelato e sapeva dove stava.  
…178 Ora, alcuni di loro dissero: “So che sei una nullità”. Suo fratello disse: “Tu 
sei venuto quassù per vedere la battaglia. Ora, ritornatene là dov’erano quelle 
pecore”.  
179 Egli disse: “Fatemi parlare a Saul, il generale”. Capite?  
180 E Saul disse: “Ora figliolo, io ammiro il tuo coraggio, ma, vedi, tu non sei che 
un ragazzo. E lui è un guerriero fin dalla giovinezza, non puoi competere con lui”.  
181 Egli disse: “Io badavo alle pecore di mio padre,…” Lui poteva basarla su 
qualcosa! Amen. Oh, fratello! E l’Iddio che ha salvato la tua anima, non può 
guarire il tuo corpo? È proprio la stessa cosa, ti Rivela, Egli è il tuo Guaritore, 
com’era il tuo Salvatore. Capite? Ma prima deve essere Rivelato, questa è la 
differenza. Egli aveva qualcosa su cui basare la sua Fede.  
182 Dissero: “Ora, questo non è mai accaduto prima”.  
183 Ma disse: “Lo stesso Dio che mi liberò dalle zampe del leone, mi libererà da 
quel filisteo incirconciso”. “Come fai a saperlo, Davide?” “Lo Credo”. “Perché?” 
“Ciò mi è stato Rivelato”. Ed egli disse…  
184 Egli sapeva di che cosa parlava. Perché, quando il gigante disse: “Di te 
nutrirò gli uccelli”;  egli disse, “Io ti taglierò la testa”. Ecco la differenza, vedete. E 
lui lo fece!  
 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
185 Sansone, un giorno fu (sorpreso) in una prateria, ed ecco venir su di lui mille 
filistei . E lui abbassò lo sguardo al suolo, ed era là dove era morto un mulo 
(asino), e raccolse la vecchia mascella secca, secchissima, e si mise ad inseguire 
quei filistei, percuotendoli sulla testa con questa vecchia mascella secca di un 
mulo (asino), e per quanto io ne sappia, non cadde un solo dente. E gli elmi di 
quei filistei erano probabilmente spessi un pollice (perché in quei giorni, si 
combattevano l’un l’altro con mazze da guerra), per impedire che un uomo fosse 
percosso sulla testa. Ma egli prese la mascella di quel mulo (asino), e abbatté 
mille filistei, e senza che la mascella si rompesse. Egli continuò a batterli, così, 
mentre essi si avvicinavano. Perciò, gli altri scapparono via alle rocce, vedete, 
fuggirono da lui. Perché? Egli lo credette! Talvolta… Certo.  
186 Voglio ora dirvi qualcosa. Operare su quell’impulso, spontaneo, come fece 
Giosuè, come Maria Maddalena, tutti costoro. Proprio quel momento in cui 
qualcosa vi è rivelata, afferratela. Mantenetevi ad essa, quell’impulso.  
187 Sì, ciò gli fu Rivelato. Lui andò ad affrontare questi mille, i filistei. Ora cosa 
pensate quando quei filistei dissero: “Ora, guardate, ecco venire, 
quell’omiciattolo; anzitutto è alto solo circa quattro piedi e mezzo; con sette piccoli 
riccioli che gli pendono sulle spalle, come la femminuccia di mamma, vedete; ed è 
venuto là con la mascella di un mulo. E guardateci, che grande esercito siamo! 



     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 301 

 

Non è ridicolo?” Ma che stava facendo lui? Esprimeva a quei filistei ciò che gli 
era stato Rivelato da Dio. Afferrò la mascella e uccise, perché quello era ciò che 
Egli gli aveva messo in mano, Egli lo mise nella sua mano; quello era ciò che lui 
Credette: poteva farlo! E nel fare così, lui stava esprimendo a quei filistei ciò che 
Dio aveva messo nel suo Cuore di fare.  
…188 Giovanni Battista espresse la sua Fede tramite le sue Opere, e quando 
disse: “In mezzo a voi sta Uno Ora”. Solo pensateci. San Giovanni, ho la 
Scrittura, San Giovanni 1:26, vedete. Lui disse…  
189 Dicevano: “Tu dici: ‘Sta arrivando il Messia’? Ma come”, disse, “caro mio, 
cos’hai che non va? Lo stiamo aspettando da quattromila anni”.   
190 Disse: “Egli sta proprio in mezzo a voi Ora”. Alleluia! Così è Egli stasera! Uh-
huh.  
191 Lui espresse la sua Fede tramite la sua Rivelazione, poiché gli fu Rivelato 
che… lui sapeva che avrebbe Battezzato il Messia. Egli era un uomo, di 
trent’anni. Sapeva che Egli doveva essere lì da qualche parte; non aveva mai 
saputo chi Egli era, ed Egli stava là proprio in mezzo a loro. Disse: “C’è Uno che 
sta in mezzo a voi Ora, che voi non conoscete, ed io non son degno di sciogliere i 
lacci dei Suoi Calzari, ma Egli vi Battezzerà con lo Spirito Santo. Ed Egli è proprio 
in mezzo a voi Ora”. Lui lo Espresse, la sua Fede, poiché sapeva che, nel suo 
giorno, avrebbe visto e Battezzato il Messia di Dio. Quindi, vedete, le persone 
potevano vedere l’Espressione su di lui, nel modo in cui lui Predicava e il modo 
in cui agiva, Esprimeva che lui aveva una vera Rivelazione da Dio.  
192 Ora, per dimostrare che era vero, arrivò il Messia uscendo proprio dalla 
folla; proprio un ordinario giovane uomo che passava di là, vestito come gli altri. 
Giovanni disse: “Ecco, c’è l’Agnello di Dio che toglie il peccato del mondo”.  
193 “Come Lo conosci?”  
194 Lui disse: “Colui che nel deserto, mi disse: ‘Colui sul quale tu vedrai Scendere 
lo Spirito, è Quello che Battezza con lo Spirito Santo’”.  
195 Capite, lui Lo riconobbe perché ci sarebbe stato un Segno riguardo a quel 
Tempo. (Lo state afferrando?) Giovanni conosceva riguardo l’Ora, poiché lui 
era un Profeta. Gli fu Rivelato, che lui sapeva che sarebbe stato all’incirca in 
quel Tempo, avrebbe visto un Segno. E quando vide quel Segno, disse: “Egli sta 
in mezzo a voi”. Lui sapeva che Esso era là.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
375 Egli entrò in una casa dove giaceva una ragazzina, l’unica figlia di un 
ministro; morta, fredda, pallida, inerte. Probabilmente lei era morta da un paio 
d’ore prima che Egli arrivasse lì. L’avevano stesa su un lettino, la stavano 
preparando per portarla ad imbalsamarla. Gesù entrò dritto nella stanza dove 
stava lei, così. Si lamentavano e piangevano in quel modo. Egli li mise tutti fuori 
e disse: “Uscite da qui. Uscite”. Disse: “Pietro, Giacomo, e Giovanni, venite qui. So 
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che voi credete”. Disse al padre: “Tu hai creduto, altrimenti non Mi saresti venuto 
dietro”. E la madre disse: “Signore, io credo”. Capite? Disse: “Rimani qua”.   
376 Lui guardò. Lì fuori si trovava una piccola ragazza. Disse: “Tabita”,  che 
significa “fanciulla”.  Alleluia! Egli non dovette pregare. Egli era la Parola. Uh-
huh.  
377 Io non devo Pregare, se posso vedere la Visione, perché la Parola è già 
Pronta. Io devo Pregare, per Ricevere la Parola, Ricevere ciò che dice Dio. Poi 
posso ParlarLa, dopo che ho Ricevuto ciò che Egli ha detto.  
378 Ma Egli era la Parola. Amen. “Fanciulla, Io ti dico, alzati”. La prese, per la 
mano. Ecco. Capite? Oh, my!  
…447 Quell’umile piccola razza produsse un Profeta. E quel Profeta, negli 
Ultimi Giorni dei figli d’Abele, produsse un Profeta che mostrò i Segni 
dell’Ultimo Giorno e diede l’Avvertimento.  
448 Proprio quasi lo stesso ora, io penso. “Chi ha orecchio da udire, ascolti ciò 
che lo Spirito ci dice”.  
449 Dunque, vedete, il Seme della Parola di Vita non può crescere in quel tipo di 
atmosfera di sapienza. Non può proprio farlo.  
…431 Il Giglio fatica duramente. Ricordate il mio sermone di non molto tempo 
fa, qualche anno fa, sul Sig. Giglio. Egli fatica. Dove, Gesù disse: “Come Egli 
fatica, né fila, e tuttavia Io vi dico: che Salomone, in tutta la sua gloria, non fu 
vestito come uno di loro”. Come si protende il giglio, per rendersi piacevole, (per 
cosa?) solo per dare. Il passante ne sente il profumo. [Il Fratello Branham 
inspira dal naso—Ed.] L’ape vola dritta nel suo cuore e porta via da lui lo stesso 
miele. Egli lo dà gratuitamente. Fatica, per farlo.  
432 Alleluia! Quello è un vero uomo di Dio, il Pastore Giglio, Rev. Sig. Giglio, 
sissignore, che fatica per la Parola, si stende sul viso e grida a Dio: “Dio, io non 
riesco a vedere dove questo corrisponderà qui, qui. Deve venire dalla Parola”. 
Quando lo vedi, e Dio te lo dà, allora vai gratuitamente. Non per avere una 
grande campagna: “Se mi garantite così tante migliaia di dollari, io verrò”. Ma, 
gratuitamente: “Se è a Timbuktu o ovunque sia, Dio, dove vuoi che io semini il 
Seme, io Lo darò gratuitamente”. Alleluia!  
433 Gesù disse: “Salomone, in tutta la Sua Gloria, non fu vestito come lui”. Disse: 
“Considerate il giglio”.  
434 Povera piccola creatura, deve soffrire come ogni cosa, per avere ciò che ha, 
ed essere derisa e presa in giro. E tutto il gran chiesastico lo ha cacciato fuori, e 
lo chiama con ogni tipo di nomi sporchi. Ma lui rimane proprio con quella 
Parola, faticando, giorno e notte, giace in una valle. Cosa? Egli è in un luogo 
dove può attingere da “i fiumi d’Acqua”.  Faticando, (per cosa?) per darlo. 
“Gratuitamente ricevete, gratuitamente date”. Sissignore. Oh, my! Come può 
crescere in quel campo di polvere su quella pietra chiesastica?  
 

Fede è il Sesto Senso, Chatauqua, Ohio, Usa, 11 giugno 1960 
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42 …Quello stesso Sesto Senso Risuscitò Gesù nel Terzo Giorno.  
Quello stesso Sesto Senso, Rapirà la Chiesa, uno di questi giorni, e la porterà 
fuori dalla terra alla Gloria .  

 
Un Super Senso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 27-12-1959 

162 Tramite questo Sesto Senso, i morti sono stati Resuscitati. Tramite questo 
Sesto Senso, Potenti Miracoli sono stati Compiuti.  
 

Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 
47 Avvenne giù a Dotan, una volta, quando un giovane, il servitore di un Profeta, 
e scese con lui a Dotan. E mentre il Profeta dormiva, il grande esercito siriano 
venne e circondò, si accampò intorno alle grandi mura di Dotan. E quando si 
svegliò, il mattino dopo… Lui non aveva mai avuto un’Esperienza. Disse anche 
lui, quando vide il grande esercito, che cercava Elia, disse: “Oh, padre mio, tutti 
gli eserciti si sono riuniti e si sono accerchiati qui. Ti stanno cercando”.  
48 Ciò non scosse per niente quel vecchio Profeta. Poteva essere stato cancro, 
poteva essere stato tubercolosi, poteva essere stato un ictus, ma ciò non scosse 
quel Profeta. Lo guardò, e disse: “Figliolo, ce ne sono più con noi di quelli che 
sono con loro”. Lui disse: “Io posso vedere solo te e me”.  
49 Disse: “Apri i suoi occhi, Dio, che lui possa vedere. Dagli un’Esperienza”.  E 
quando i suoi occhi si aprirono, guardò, e tutti i monti erano pieni di Carri, e 
Fuoco, e Cavalli di Fuoco, intorno a quel vecchio Santo Profeta. Ebbe 
un’Esperienza. Non ci fu più nessun dubbio nella sua mente in quel momento.  
…51 Fu Filippo che aveva visto Gesù, nelle Esperienze Precedenti, che andò e 
trovò Natanaele dall’altra parte della montagna. E disse: “Vieni a vedere Chi 
abbiamo trovato, Gesù di Nazaret, il figlio di Giuseppe”.  
52 E l’uomo, essendo molto ortodosso, disse: “Ora, potrebbe esservi bene alcuno 
da Nazaret?”  
53 Disse: “Vieni a Vedere”.  Perché? Era stato con Gesù. Sapeva che c’era 
qualcosa in quell’Uomo, che era più che all’altezza di qualsiasi cosa che il 
diavolo potesse suscitare. Oh, ascoltate attentamente.  
54 E mentre aggirano il monte, Filippo sta iniziando a parlare, e Natanaele sta 
parlando con lui. E gli disse: “Ora, quando arrivi là… Io L’ho visto. Quando 
Pietro è andato, ed Egli neanche (mai) aveva visto Pietro, in tutta la Sua vita. Ma 
quando è arrivato là, Egli ha detto: ‘Il tuo nome è Simone, e sei il figlio di Giona’. 
Sapeva il suo nome, e sapeva chi era suo padre”. Oh, non poteva crederci. Ma 
Filippo era stato una volta con Lui, perciò seppe convincerlo, come era stato 
possibile, come Egli l’aveva fatto.  
55 Così quando giunse nella Presenza di Gesù di Nazaret, allora era arrivato a 
credere. Allora quando Egli lo guardò, gli disse; Egli disse: “Ecco un Israelita, 
nel quale non vi è frode alcuna”. E lui Gli disse: “Onde mi conoscevi, Maestro?” 



     Raccolta Citazioni del Messaggio  
Tema: Fede Rivelata 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 304 

 

56 Ed Egli disse: “Avanti che Filippo ti chiamasse, quando tu eri sotto l’albero, Io 
ti ho Visto”. Ora, questo lo stupì. “Come ha potuto farlo?”  
57 Ma, Filippo sapeva che, di persuadere Natanaele, che si poteva fare, perché 
lui aveva avuto un’Esperienza di essere stato con Gesù.  
58 Sapete, c’è qualcosa di particolare nello stare con Gesù, vi dà un’Esperienza. 
L’essere dove Si trova Lui, osservare la Sua Opera, allora ciò vi dà Fede. 
Quando avete un’Esperienza, ciò dà Fede. La Fede passa per la vostra 
Esperienza.  
59 Ora notando questo, ora, quando lui si avvicinò, beh, possiamo vederli 
mentre iniziarono a parlare fra di loro mentre si avvicinavano. Ed Egli iniziò a 
dirgli cosa stava accadendo, e chi era e da dove veniva, e tutto in proposito. E 
allora appena ricevette l’Esperienza… Oh, sia Benedetto il Nome del Signore! 
Quando ricevette l’Esperienza, che un miracolo di Dio era stato compiuto su di 
lui, allora poté cadere ai Suoi piedi, e dire: “Maestro, Tu sei il Figliolo del Dio 
Vivente. Tu sei il Re d’Israele”. Ma prima dovette vederlo compiuto. Poté avere 
Fede in Dio, dopo che Dio si Manifestò. Ecco come agisce Dio.  
…60 La donna di cui stava leggendo il Fratello Neville, stasera, nella Bibbia, 
stava seduta al pozzo, o prendendo la sua acqua dal pozzo. Era Samaritana. Le 
era stata insegnato che sarebbe venuto un Messia che avrebbe fatto Grandi 
Segni e Prodigi. Ne era un po’ a conoscenza. E quando calò il secchio nel pozzo, 
per prendere l’acqua, Gesù disse: “PortaMi da bere”.  
61 E lei disse: “Beh, Tu non hai niente con cui attingere. E perché chiederesti da 
bere a me, vedendo che sei… Una Samaritana, per prima cosa, noi non abbiamo 
rapporti fra noi”.  
62 E così via, la conversazione andò avanti. A poco a poco, ecco cosa avvenne, 
Egli trovò dov’era il problema di lei. Ricordate, prima lei arrivò al punto di 
criticarLo, come Giudeo. Ma Egli disse: “Vai a prendere tuo marito e vieni qui”. 
Lei disse: “Non ho alcun marito”.  
63 Disse: “Proprio così. Ne hai cinque, e quello che hai ora non è tuo marito”.  
64 E subito, appena accadde, rimase sconcertata. Ricordate, lei aveva 
frequentato una fredda chiesa formale. Non sapeva cosa fare. Disse: “Beh, ora, 
Signore, vedo che sei profeta. che, sappiamo che quando il Messia sarà venuto, ci 
annunzierà ogni cosa”.  
65 Egli disse: “Io che ti parlo Son Desso”. Oh, che Esperienza! “Io che ti parlo 
Son Desso”.  
66 E cosa disse lei? Corse in città, con un’Esperienza di cui era stata Testimone, 
che Gesù era il Figlio del Dio Vivente. Perché? Aveva Visto Operare una Potenza 
in Lui, che aveva Compiuto un Miracolo, che le aveva detto chi era, e dov’era il 
suo peccato, e dov’era il suo problema. Quindi, lei poté correre e dire: 
“Veramente, quello è il Figlio di Dio. Venite, vedete l’Uomo che mi ha detto ciò 
ch’io ho fatto. Non è costui lo stesso Messia?”  
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…67 Ora notate di nuovo. In pochi istanti… Ebbero una donna che aveva una 
perdita di sangue. Aveva pianto, e provato a fare di tutto, per guarire; non era 
riuscita a farlo. Si spinse tra la folla e toccò l’Orlo della Sua Veste, perché 
credeva. Ora cosa? “Fede viene dall’Udire, udire della Parola di Dio”.  Si spinse 
attraverso, perché la Fede viene dall’Udire. Toccò la Sua Veste. E disse: “Ciò mi 
soddisfa. L’ho Toccato”. E lei ritorna tra la folla, in cuore credendo che sarebbe 
accaduto qualcosa. Oh, se le persone oggi potessero soltanto afferrarlo, credere! 
68 E quando accadde, Gesù Si girò e disse: “Chi Mi ha Toccato?”  
69 E Pietro disse: “Tutti loro Ti stanno Toccando. Perché dici: ‘Chi Mi ha 
Toccato?’”  
70 Egli disse: “Ma Mi sono indebolito. Mi sento così debole! Virtù, Forza è uscita 
da Me. Mi sento debole”. E lui disse: “Beh, come l’hai saputo?”  
71 E guardò in giro, sulla folla. Lei pensava di essere nascosta. Si trovava là 
dietro da qualche parte, nascosta tra la folla. E quando Gesù Si girò e la guardò, 
le disse qual era il suo problema, e che era stata guarita. E poi avvenne, che lei 
cadde ai Suoi Piedi e confessò ogni cosa. Dopo che lei ebbe avuto un’Esperienza 
della Sua Grande Magnifica Potenza, di Rivelarle che aveva toccato non solo la 
Veste di Lui, ma di Colui che vive per sempre, il Dio Onnipotente. Certamente, 
lo era.  
…72 Ora, ci furono le persone il Giorno di Pentecoste, che erano codarde, e si 
trovavano nell’alto solaio. Le porte erano tutte chiuse. Avevano paura dei 
Giudei. Ma quando Dio arrivò, nella Forma dello Spirito Santo, e Battezzò 
ciascuno di quel Gruppo, con il Battesimo dello Spirito Santo e Fuoco, fu allora 
che poterono andare in strada. E quell’uomo che aveva imprecato nella Presenza 
di Gesù, qualche giorno prima, poté dire: “Uomini Giudei, e voi che abitate in 
Gerusalemme, vi sia noto questo, e ricevete le mie parole nei vostri orecchi: 
Costoro non sono ebbri, come voi stimate, poiché è la Terza ora del Giorno, ma 
quest’è quello che fu detto dal Profeta Gioele”. Certamente, dopo che lui ebbe 
avuto un’Esperienza! Prima che avesse l’Esperienza, aveva Fede per Crederlo; 
ma dopo che giunse l’Esperienza, l’Esperienza portò i Risultati . Certamente, sì.  
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